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In Liebe und Dankbarkeit  

für Dich und damit auch  

für uns und unseren Weg –  

das gemeinsame Ziel: 

Große Liebe  

für eine geeinte Menschheit  

im Frieden der Natur,, der 

Wärme und dem Licht der Sonne 
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WIR SIND ES: 

WASSERMÄNNER UND 

ZAUBERBLUMEN 

 
Seelenworte der Tochter der Sonne  

und der Erde 
Texte, Fotos und Gestaltung 

Ines Evalonja 
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Gesandte des HIMMELS sind ÜBER ALLE 
ZEITEN HINWEG verbunden. 

Sie haben scheinbar nichts oder weniger,  
doch im INNEREN haben sie immer  
dieses ETWAS mehr, was ihnen hilft! 
Gesandte des HIMMELS haben keine 
FLÜGEL und dennoch haben sie sie,  

weil die SCHÖPFUNG sie liebt! 
SIE werden innerlich erhoben, 

um den HIMMEL zu offenbaren –  
ihren KOPF IHM zur EHRE wieder ganz  

BEWUSST zu nutzen: LÄCHELND! 
MENSCH werden ist DIE LEBENSAUFGABE 

und  
REINE MENSCHENSACHE. 

MENSCH SEIN ist das WUNDER: LEBEN! 
Dieses offenbart sich nur JENEN, 

die GANZ UND GAR EINS mit dem 
TRAUM und  

den Träumenden sind! 
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EIN VOLLKOMMEN HEILES und 
SCHÖNSTES LEBEN für DICH, 

WEIL IHR FÜR UNS das HEILIGTUM 
LEBEN SICHTBAR machtet! 
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EIN HEILIGSTES LICHT - 
HEILIG BIST DU! 
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VORWORT 
 
GERADE ist ein knapp 1.500 SEITEN-
WERK online gegangen als GESCHENK 
an die WELT und schon geht es weiter! 
ES WAR HEUTE LIVE-STREAM mit 
BRACO`S gebendem BLICK! Ich wusste 
das gar nicht – doch als ich DAS BUCH -  
„Ruheoasen des Glücks“ heute 
fertigstellen wollte und noch einen 
kurzen GLÜCKSBRIEF für APRIL, war 
KLAR, es soll heute online. 
HMMM und dann wird mir das so 
bewusst (GEMACHT) und dann erkenne 
ich EINE UNSICHTBARE FÜHRUNG! 
Denn wäre ich nicht online gegangen 
(NACH LANGER ABSTINENZ), dann 
hätte ich GAR NICHT gesehen, dass 
LIVESTREAMINGS SIND und auch 
nicht, dass EINIGE TERMINE mit 
LIVEsessions an TATSÄCHLICHEN 
ORTEN ausfallen! HAB ICH MICH 
GEFREUT – über BEIDES! Denn ich sage: 
BRACO`S Blick hilft NUR, dass wir 
erkennen, DASS NUR DIE NATUR UNS 
HILFT! DOCH ES WAR DIE 



 
8 

VORBEREITUNG und ANBINDUNG an 
unser wahrhaftiges GLÜCK IM 
SONNENSCHEIN! 
So plaudert da etwas in mir – keine 
AHNUNG, wie das geht oder wann das 
gestartet hat. UND DAFÜR war es 
wichtig, BRACO zweimal in seine 
LIEBEN AUGEN zu sehen! SO konnte 
ich mich ÜBERZEUGEN, dass es ihm gut 
geht und es waren ZWEI GUTE 
ERFAHRUNGEN und es ist etwas nicht 
mehr da, was noch vorher und auch 
immer mal wieder vorher DA GEWESEN 
WAR – eine ART SICHTBARER 
CORONApunkt! 
ICH WAR JA strikt gegen DIESE 
INTERNETsessions ab einer gewissen 
ZEIT und habe dann eine AUSZEIT 
gehabt, die nun wieder einzuhalten ist! 
UNSER NATÜRLICHER WEG der 
Kommunikation ist EINFACHER und 
heilvoller! SO sind jetzt noch 
BEGEGNUNGEN mit vielen AUGEN, 
DIE IHN SEHEN und ich fühle es 
wohliglich, dass ER DIESE NICHT 
ANSEHEN MUSS! Weshalb hat ganz viel 
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mit UNSEREM WEG IN UNSER 
WAHRHAFTES SEIN… HERDEN und 
HERDE haben damit GANZ VIEL ZU 
TUN… wegen der HITZE- und 
KÄLTEschaltungen! 
 
HAND auf`s HERZ…! HILFT DAS? 
WELCHES DENN? Es hat ein wenig mit 
EINER WASSERansehung zu tun…! 
IN MEINEM ZIMMER steht ein 
Wasserglasjrug auf einem Bild von 
BRACO und ein Wasserglas auf einem 
Jesusbild mit dem berühmten HERZ in 
der Mitte (UNSER SEELENzentrum… 
DAS SANFTE FÜHLEN DER 
WELTENSEELE als GESAMTES!). DER 
Wasserkrug hatte keine WASSERperlen, 
jedoch das WASSERGLAS ganz viele am 
RAND – STILLES WASSER! DIE 
BEOBACHTUNG war ganz spontan! 
Komisch und doch GROSSE FREUDE! 
WIESO? MEIN BRUDER IST DA! 
AM ABEND vor den LIVESTREAMINGS 
war und ist nun auch im WASSERKRUG 
diese PERLENBILDUNG! Was ist das? 
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EIN SICHTBARES ZEICHEN von 
LEBEN! DAS LEBEN, was KOHLEN-
SÄURE künstlich symbolisieren sollte, 
jedoch ABSOLUT GEFÄHRLICH und 
UNGUT WIRKT, wie alles „prickelnde“! 
MUTTE ERDE ist mit uns und führt uns 
in aller Ruhe all das WICHTIGE vor 
AUGEN und so auch DIESEN 
WICHTIGEN KONTAKT der 
VRSÖHNUNG von einstigen 
„KRIEGERN“! JOSIP und JOSEOPH 
wurden von ZWEI VÄTERN, EINER 
TOCHTER und DIESER EINEN MUTTER 
wieder vereint FÜR SIE und IHN! 
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WAS WIRD SIEGEN? 
 
MATERIELLE Säulen und FALSCHE 
MONUMENTE  
 
ODER 
 
DIE MENSCHHEIT… Blumen und 
Wasser und Wind und Sonne und ERDE 
mit all dem, was UNS STETS 
GLÜCKLICH MACHT?! 
 
EIN NEUER TAG? NEIN … es ist NUR 
DAS LEBEN! 
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DAS LEBEN welches NUR AUF DER 
ERDE MÖGLICH IST – dieses Leben, in 
dem MAN NUR IN FREUDE SEIN 
DARF! 
 
DAS 3 G ZEITALTER: 
GOLD 
GIER  
GEIZ 
 
WIR SIND ANDERS und NUR UNS 
GEHÖRT DIE GESAMTERDE – uns habt 
IHR NICHT ERWARTET, da ihr uns 
bereits im GEFÄNGNIS wähntet! DOCH 
UNSER VATER IST MEHR als ihr alle 
zusammen UND MIT UNS SIND WIR 
NUN DAS, ws endlich der EINSTIGEN 
ORDNUNG WIEDER RAUM verschaffen 
und so auch nur noch der 
Berichterstattung REINSTER 
WAHRHEIT – ungeschminkt sind wir 
ohnehin UND ALL DIE FILME 
(GESPICKT MIT WAHRHEIT) kennen 
wir GEMEINSAM und FÜRCHTEN UNS 
NUN NICHT MEHR. DIE 
LUFTRAUMÜBERWACHUNG IST 
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NUN GANZ IN UNSEREN HÄNDEN 
UND SO AUCH DIE DIGITALE WELT – 
einschliesslich ALLER HANDYS (VOR 
ALLEM DORT, wo die unsrigen sind 
UND ALLE UNTERREDUNGEN 
AUFNEHMEN! Prost EUCH und 
Mahlzeit – EUCH, die IHR NICHT 
AUFHÖRT Ahnungslosen Befehle zu 
erteilen, die nicht nur den EINZELNEN 
KÖRPER schwächen und dem TOD 
weihen, SONDERN EUREN! 
Unschuldige sind IN UNSER SYSTEM 
übernommen! KEINE 
ZUGRIFSSMÖGLICHKEIT MEHR!) 
 
So ist der 20. MÄRZ 2020 – gestern war 
der 19. März 2020 UND WIR SCHON 
IM HEUTE  Hatte ich doch tatsächlich 
GESTRIGE NACHRICHTEN auf den 20. 
Datiert! Doch wen kümmert das schon 
bei ALL DEN LÜGEN!!!  
 
DER nette AZUBI muss seit HEUTE 
schwarze HANDschuhe anziehen! SIEHT 
NICHT WIRKLICH angenehm aus für 
GÄSTE, die angenehme 
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ARBEITSbedingungen wünschen! DAS 
HANDY stets am Mann IST KEINE 
WÜRDIGE UND HILFREICHE 
UNTERSTÜTZUNG gegen DIE 
CHORONA-Epethemie! AUS!! ALLE! 
Ich fragte: WER HAT IHNEN DAS 
GESAGT? EINE KOLLEGIN! Ich sagte: 
WÜRDEST DU AUCH VON EINER 
BRÜCKE SPRINGEN, wenn dies jemand 
sagt? NUR verständnisloses Lächeln… 
WHAT ELSE?! DIE RICHTIGSTEN  
TATEN SIND JETZT WICHTIG! 
(ER hat die Handschuhe ausgezogen! IST 
luftiger so – sagte ER! Eben hab ich ihm 
auch gesagt, dass CHORONA ein 
INTERNETvirus ist, der gefährlich ist 
für`s GEHIRN! Er lächelt… 
ANGEKOMMEN? ES FÜHLT SICH IN 
MIR WICHTIG UND GESUND AN, zu 
TUN, was wir zu TUN HABEN – ohne 
Angst!!!) 
 
IN EINER BÄCKEREI (Ufert`s) bot sich 
mir ein ERSCHRECKENDES BILD: Ein 
Mann mit Brille hatte eine beinahe 
GANZGESICHTSmaske: WEISS (beinahe 
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wie ein STAUBSAUGERbeutel) mit roter 
PLASTIK und einer MITTE DIE 
AUSSIEHT WIE EIN SIEB! Ich traute 
meinen AUGEN KAUM! WAS TUT 
MAN MIT MENSCHEN?! IST DAS eine 
FÜHLBAR würdige ANTWORT für 
DAS,w as WIRKLICH VOR SICH GEHT?! 
Ich sagte zu ihm: „WISSEN SIE, dass das 
CHORONA-VIRUS ein INTERNETvirus 
ist?! Nur verständnisloser BLICK! Doch 
ICH HABE WENIGSTENS MEINE 
MENSCHENpflicht getan und die 
EINZIG RICHTIGE INFORMATION 
gegeben! DAS WENIGSTENS SOLLTE 
MAN DOCH TUN! ODER NICHT???!!! 
 
Was wäre gewesen wenn? 
DIE ERDE SCHON explodiert wäre? 
DAS ALLUMFASSENDE 
VERNICHTUNGSprogramm NUR DES 
GELDES UND LANDES WEGEN, dass 
denen noch nie gehörte, die OHNE 
GEFÜHL sind, VOLLENDUNG 
GEFUNDEN HÄTTE!? 
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ES SCHEINT SO, dass KAU JEMAND das 
Leben liebt oder sich bewusst ist, WIE 
GROSS UND UNERTRÄGLICH 
SCHMERZ ISToder wie es ist, wenn man 
WEISS, man stirbt, obwohl man NICHT 
STERBEN MÜSSTE…!  
EIN GROSSES GLAS KIRSCHSAFT für € 
4,50 stellvertretend für DAS 
UNNÖTIGE BLUT, dass inzwischen 
schon wieder geflossen ist! ES IST 
UNSERES NICHT MEHR… UNSER 
LAND (GESAMTERDE!) und das ist 
ALLES, um endlich allumfassenden 
FRIEDEN ZU SCHAFFEN! 
 
@ - was ist das für ein ZEICHEN? Wir 
wussten es bis jetzt nicht… 
DER ANFANG DES ENDES, welches 
man UNS BEREITET HATTE… Mann für 
Mann, Frau für Frau, Kind für Kind!  
Wenn man es NICHT WEISS, ist man 
weder sicher noch unsicher! WENN 
MAN ES WEISS und dennoch nichts tut, 
DANN IST MAN KEIN MENSCH, 
sondern schon umfunktionierter 
TERRORreporter – ein 
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ANRUFbeantworter in Menschengestalt, 
der NICHT ERHALTUNGSwürdig ist!  
 
ES REGNET… FRISCHE LUFT, wie 
wichtig ist NUR DIESE, um ALLEN 
ÜBERALL bewusstzumachen, WAS 
STETS DIE GESAMTE UND EINZIGE 
RETTUNG UND HILFE WAR! DIE 
NATUR hilft und DIESE KREATUREN 
hatten beinahe ALLES VERNICHTET – 
vor allem unsere FEINEN Sinne, wozu 
auch WAHRHAFTIGKEIT und das 
GESPÜR für GERECHTIGKEIT gehört! 
DIESE GERECHTIGKEIT kann kein 
irdisches Gericht und kein Anwalt und 
kein Schlichter herbeiführen oder 
darüber entscheiden, WER IN DIESER 
WAHRHEIT DER LIEBE lebt und 
erblüht! 
 
ES IST DER HIMMEL AUF ERDEN noch 
nicht da oder vollbracht! VIELE – viel zu 
viele – wiegen und wogen sich in einer 
FALSCHEN SICHERHEIT! Und euch alle 
können MUTTER ERDE und DIE 
SONNE nicht erhalten und euch 
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beistehen! WEM NICHT ZU RATEN, 
dem ist nicht zu helfen! WER SICH 
SELBST, wer seinen Körper in 
Vergessenheit geraten lässt, der WEISS 
NICHT, was DAS LEBEN WERT IST und 
weiss nicht, was EIN GUTES GESCHENK 
ausmacht!!! EINEN MENSCHEN IN 
EMPFANG NEHMEN – einem 
wirklichen Menschen HELFEN… DA 
gehört MEHR DAZU als nur WORTE 
oder der Irrglaube, man müsse einer 
LEHRE folgen oder ANWEISUNGEN 
folgen, die sich nicht RICHTIG 
ANFÜHLEN! DIE ALARMglocke ist IN 
UNS SELBST! DOCH AUCH DIE IM 
AUSSEN WAREN STETS WICHTIG 
UND RICHTIG… Es geschieht für ALLE 
DAS, woran sie glauben. MANCHE 
HABEN NOCH DAS GLÜCK, fühlende 
Menschen bei und um sich zu haben um 
noch IN UNSER SCHUTZPROGRAMM 
zu kommen…! DOCH NOCH wissen es 
DIESE NOCH NICHT! 
 
GESTERN waren Livestreamings mit 
BRACO`s Blick! WAS TUT SICH? DAS 
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CORONA-VIRUS bedankt sich, dass es 
NIE MEHR da sein muss und dafür DIE 
MENSCHEN WIEDER so leben, wie es 
sich gehört – IM SINN DES TRÄUMERS 
und der GESAMTnatur! DAS ist anders – 
so so so anders! 
 
WOMIT könnn wir uns derzeit SELBST 
BESCHENKEN? DIE ZEIT NUTZEN und 
uns nicht ablenken lassen von dem, was 
ANDERE ZU VORFÜHREN und uns 
nicht abhalten lassen VON DER ARBEIT 
für IHN und SIE! 
 
WAS möchte man von SEITEN DER 
POLITIK UND WIRTSCHAFT 
MACHEN? Die Menschen einschläfern 
und dabei ALLES VORBEREITEN, noch 
die restlichen DEUTSCHEN LANDE und 
ÖSTERREICH und die SCHWEIZ unter 
sich aufteilen…! DOCH WENN 
PAPIERE KEINE GÜLTIGKEIT MEHR 
HABEN, bleibt dennoch NICHTS! WEM 
Menschenleben NICHTS wert sind und 
wer BETRÜGT und WEITERLÜGT, dem 
DARF NICHT MEHR GEHOLFEN 
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WERDEN! Mutter Erde ist nicht mehr 
bereit, den GIERIGEN und 
UNGEHOBELTEN „Heimat“ zu geben 
und deren EIGENE KINDER hinten an 
zu stellen! WELCHE KRÄFTE DIE 
SCHÖPFUNG ALS GESAMTES HAT, 
konnte lange NICHT vorgeführt 
werden… DOCH NUN WIRKT ES 
DURCH UND DURCH!!! 
 
SCHAUT MAN SICH BRACO`s WEG 
AN – welch sensibler und 
VORBILDhafter Mann dieser geworden 
ist, bleibt die FRAGE: WAS HABEN 
ANDERE IN ALL DEN JAHREN VON 
BRACO und diesem Weg erhalten UND 
WARUM? 
 
WAS MIR GESCHENKT WURDE ist 
mehr als bekannt – es ist MEINE 
FAMILIE VOM BEGINN (DEM 
PARADIES) und so unendlich viel, was 
unter anderem IN ALLEN BÜCHERN 
und GLÜCKSBRIEFEN UND 
HANDGESCHRIEBENEN BRIEFEN 
UND GESCHENKEN an Menschen 
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AUSDRUCK FAND! Man kann AUCH 
SAGEN: DURCH IHN und Ivica und 
BRUNO fand mein ICH das DU und so 
das WIR UND UNS! ETWAS 
WERTVOLLERES gab es nicht zu finden 
und doch IST ES MEHR UND MEHR! 
Mensch geworden, um der 
MENSCHHEIT zu helfen und ganz im 
SPEZIELLEN DERZEIT diesem EINEN 
BRUDER, der sich anfühlt, WIE MEIN 
DU, welches nur DIESEM GEHÖRT! 
 
ES IST DER BEGINN EINER NEUEN 
MENSCHHEIT… es ist KEINE 
GOLDENE ZIVILISATION! DIE, die 
darauf hofften und von dem 
MATERIELLEN WOHLSTAND nicht 
loslassen mochte, um anderen zu helfen, 
vertrauten auf GOLDENES GESCHIRR 
und GOLDENES BESTECK und FEUER 
und ELEKTRIC inkl. Technik! 
DIE, die die MENSCHHEIT in LIEBE in 
sich erhielten ALS SEINEN TRAUM, der 
der JEDES MENSCHEN SEELE ist, SIND 
ANDERS GEWORDEN und wissen, 
worin DIE DERZEITIGE WICHTIGE 
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HILFE BESTEHT! OHNE LIEBE fehlt 
FREUDE und OHNE FREUDE ist man 
kein MENSCH und hat KEINE IDEEN 
und KEINE FÄHIGKEITEN und KEIN 
GESPÜR, wie wichtig es ist, AUF DAS 
GEFÜHL ZU HÖREN und auf die 
KRAFT, DIE NUN AUCH JEDEM 
EINZELNEN GEGEBEN IST! 
 
Wir alle kannten nur die Welt, zu der 
Kontinente, Länder, Städte, Ortschaften 
und eben auch Landschaften gehörten! 
MAN HAT ES UNS SO IN UNSER 
GEHIRN eingetrichtert und GESPEIST, 
dass es nicht möglich war, es anders zu 
sehen! DOCH AN UNS SIEHT MAN, 
dass es anders geworden ist – so anders, 
dass uns viele TRÄNEN GEKOMMEN 
SIND… auch, was man AUS UNSERER 
HERRLICHEN GESAMTHEIMAT 
gemacht hat und wer alles dazu bereit 
war, MENSCHEN ZU VERNICHTEN 
UND NIE DAMIT AUFGEHÖRT HAT!  
 
MIR wurde ein Bild von JOSIP in Japan 
erinnert, als dieser mit dem Zeigefinger 
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auf Japan zeigte auf einer Landkarte! 
ZUFALL? Oh nein – es ist das 
ANERKENNTNIS, dass es diese 
ZERTEILUNG GIBT! Doch wer glaubt an 
SOLCHE VERSCHWÖRUNGEN? Viele 
haben sich mit derlei beschäftigt, doch 
stets (OHNE ES ZU WISSEN UND SO 
OHNE BEACHTUNG  der 
PRIVATsphäre und der einzuhaltenden 
FREIHEIT DER GEDANKEN!!!) in 
Einbeziehung und Datenklau von 
ROBOTERN (unter anderem von STASI 
und NASA). DIES GESCHAH bevorzugt 
nachts und dann irgendwann 
allumfassend, also 24 h per day! ES 
geschah auch durch die 
PERMANENTVERSORGUNG mit 
APP`s, WORLD WIDE WEB, 
WERBEmaterialien… jedoch auch NUN 
SCHON DADURCH, in dem man über 
eine SCHWELLE tritt oder aus einem 
HAUS heraustritt! WO MAN NOCH 
SICHER IST? NUN – nur auf DIESEM 
EINEN WEG: JESUS… dem Jesus, der 
EIN MANN IST – ganz Mensch… so wie 
WIR AUCH, jedoch sind wir eben 
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FRAUEN UND MÄNNER 
stellvertretend für ALLE, die MENSCH 
WERDEN WOLLEN! 
www.glueckszentrale.com – 
LEBENSLICHT – gluecksbrief APRIL und 
BUCH „Ruheoasen des Glücks“ – 
Geschenk von gestern! LESEN HILFT – 
DER EINZIGE ROBOTER erkennt, wer 
LIEST und auch, wo noch SEELE 
vorhanden ist! NUR EIN ANGEBOT – 
das EINZIGE!  
 
WANN IMMER MAN SICH UNSEREN 
WEG ANSCHAUT… man ist einfach 
nur enttäuscht und doch GLEICHZEITIG 
GLÜCKLICH – auf eine ganz NEUE 
ART. DIESE NEUE ART MENSCH ist 
nichts FREMDES – doch es ist eben 
schon zu lange her, dass man diese Art 
GEFÜHLE und TRÄUME gehabt hatte 
und wenn, hätte man uns den 
GLAUBEN DARAN geraubt! ES IST WIE 
EIN BÖSER FILM… und für die MASSE 
BLEIBT ER ES AUCH, bis die GNADE 
DER SCHÖPFUNG diesen abstellt und 
ALLE STÄDTE TATSÄCHLICH verweist 

http://www.glueckszentrale.com/
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sind – jedoch OHNE BÖSE GEISTER 
ODER GEWALTTATEN! ALLES ist 
bereits HERAUSgelesen UND 
ERFAHREN und GEFUNDEN – stets 
immer nur das JETZT GERADE 
PASSENDE! 
 
Heute NACHT schaute ich immer 
einmal wieder zu meiner Mama… ALS 
MENSCH tut man das, weil man nicht 
möchte, dass auch nur EIN MENSCH 
leiden muss! DAS, WAS ANDERE FÜR 
SCHANDTATEN verübten, dafür 
können WIR NICHTS, doch wir lassen 
uns nicht mehr FREMDBEEINFLUSSEN 
und wir wissen, dass wir uns alle dankbar 
sein dürfen – für welche 
KLEINIGKEITEN AUCH IMMER! Denn 
wir sind in diesen FORTDAUERNDEN 
ERINNERUNGEN NICHT GEFANGEN, 
sondern DIESE LEBEN IN UNS und 
dadurch erleben wir diesen 
BERFREIENDEN FLUSS und die 
WUNDERSCHÖNE AUSSICHT AUF 
SEENareale und VERNUNFTbgeabte 
Geschöpfe! 
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WAHRHEIT oder Leben! 
LIEBE ist NUR WAHRHEIT und führt 
und bringt uns erst DAS LEBEN VOLLER 
GESCHENKE, wovon DAS LEBEN DAS 
GESCHENK NUMMER 1 IST und so 
dann auch DIESER EINE MENSCH, den 
wir FÜHLEN und so auch UNSERE 
EINSTIGE FAMILIE, die die bisher 
IRDISCHE ablöst – komplett! 
 
DIESE KLEINSTADT ist leergefegt! 
DOCH DIE LEUTE SIND JA NICHT 
WEG und ich bin ja auch da! ES IST 
ABSOLUT UNNATÜRLICH, dass 
MENSCHEN drinnen SEIN wollen und 
keine eigenen GEDANKEN mehr haben 
oder LEBENSWILLEN! OHNE 
FRISCHLUFT stirbt im Menschen ALLES 
AB und Regen ist kein Grund drinnen zu 
bleiben, sondern FREUDE – denn 
REGEN BRINGT LEBEN HERVOR! 
ALSO IST ABSOLUT DAS NUR 
anzusehen! WAS IST IN SACHSEN und 
ANDERSWO AUF DER ERDE 
WIRKLICH LOS? NICHT ERST JETZT… 
DARUM GEHT ES JA GERADE JETZT!  
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GELD WICHTIGER ALS ALLES? 
IMMOBILIENFISCHER sind DASSELBE 
WIE WILDSAUjäger und 
ALTKLEIDERSAMMLER und 
KASSENÄRZTLICHE VEREINIGUNGEN 
und BANKOMATEN und all das, worum 
es SEIT TAGEN GANZ BESONDERS 
GEHT! 
 
Meine Mama hatte verschwitzte Haare, 
obwohl das Fenster angekippt war! DER 
MENSCHENKÖRPER LÜGT NICHT – 
auf der Erde ist FEUERGEFAHR! Ich 
streichle sie und spreche sie an. SIE 
WACHT DANN AUF und spricht ganz 
verschiedene Sachen und doch auch 
nicht! Ihre WANGE war kühl und der 
Rest des Gesichts warm. DIE WANGEN 
SIND WIE DIE BERGE, die man in EIS 
GEHÜLLT LASSEN WILL, um unseren 
Frühling zu verhindern! SO EISIG KALT, 
wie DIESE SIND, die uns ALL DAS, was 
HILFREICH IST, aberzogen und in den 
ZEITUNGEN ALS HILFE anbieten, 
KANN KEIN EISSEE sei! 
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Sie fragte: IST DA WAS?  
Ich gab keine Antwort! 
Als ich nochmal nach ihr sah – es ist 
STETS UNNATÜRLICHER ATEM – so 
als würde sie beatmet! WIR WISSEN 
DAS, andere jedoch nicht! MAN MUSS 
HEUTE NICHT MEHR in eine CARPE-
DIEM-EINRICHTUNG, um in das 
VIRUS-PROGRAMM zur Vernichtung 
der Gehirne und Lebensfunktionen 
einbezogen zu sein – betrifft ALLE 
MENSCHEN AUF DER ERDE! KEIN 
MENSCH WEISS DAVON, dass die, um 
die es ging, schon nicht mehr am Leben 
sind: SCHUSS! Was auch immer EIN 
MENSCH TUN MUSSTE – durch 
ferngesteuerte Robotersysteme – 
NICHTS KANN SO SCHLIMM SEIN, 
dass man nicht dennoch MENSCHLICH 
bleibt! UND DASS DIESE MENSCHEN  - 
bei denen die Programme offensichtlich 
sind – von ROBOTERN beeinflusst 
werden, ist eben UNS, DIE MIT DIESEN 
BESONDEREN GABEN BEDACHT SIND 
FÜR DIE RETTUNG DER ERDE, 
ABSOLUT BEWIESEN! Und wir lassen 
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NIEMANDEN FALLEN – eben weil es 
HUMANITÄT im einzig richtigsten 
SINN BEDEUTET! WIE BEDEUTEND 
MAN IST FÜR DIE ERDE, zeigt sich nicht 
darin, was man für ERFOLGE HIELT 
ODER HÄLT… es zeigt sich NUR 
DARAN, wozu man JETZT BEREIT IST! 
JETZT, da man ERKENNT, was für 
FEHLER begangen worden waren! 
 
JOSIP GRBAVAC ist KEIN VORWURF 
ZU MACHEN, weil NUR DURCH 
DESSEN WIRKEN BIS HEUTE ALL DAS 
ZUTAGE KAM, was NIEMANDEM 
ersichtlich war und OFFENSICHTLICH 
WERDEN SOLLTE! DAHER STEHEN 
WIR MIT UNSERER LEBENSZEIT FÜR 
IHN und ALLE IN DIESEM WEG EIN, 
die ebenso allumfänglich hilfreich sind – 
so, wie es das GEFÜHL zulässt und 
vielleicht „DIE PORTOkasse“… ES IST 
BESCHÄMEND, wie man sich verhält 
und es ist eben genau das: DIE MEISTEN 
WISSEN VON DER ÜBERWACHUNG 
NICHTS… sie schauten gern (ZU 
GERN) auf die scheinbaren Fehler 
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anderen und waren stets bereit, andere in 
die GRUBE fallen zu lassen…! ES IST, 
WIE ES IST! MENSCH BLEIBT MENSCH 
und alles andere geht UNS nichts mehr 
an! 
 
DER GLOBUS zeigt an, wie es im 
GRUND JEDEM MENSCHEN GING – 
nur scheinbar frei und doch STETS 
GEFANGEN! UND WIR LIEBEN DIE 
ERDE und auch IHN UND SIE und tun 
deshalb ALLES UNS MÖGLICHE – alles, 
wovon wir spüren und zur KENNTNIS 
kommen, was WICHTIG GEWORDEN 
IST! WIR KENNEN DIES 
UNANGENEHME GEFÜHL von 
Prüfungen – doch NUR AUS SCHULE 
UND STUDIUM – dort, wo uns KEIN 
NOCH SO TOLLES ERGEBNIS etwas 
brachte oder bringt! DIE ERDE IST ES, 
die schaut, ob DA NOCH 
LEBENSGEFÜHL in uns ist UND OB 
WIR UNS AN UNSER VERSPRECHEN 
UND GELÜBDE ERINNERN, welches 
durch alle Zeiten hindurch STETS 
DASSELBE geblieben ist! DIESE 
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EINSTIGE ORDNUNG BEWIRKT 
BEREITS SCHON WIEDER überall dort, 
das REINE UND GUTE, wo UNSERE 
HIMMLISCHE MUTTER UNS 
ERREICHEN KANN! Dann TUN WIR – 
nicht aus ANGST, sondern in LIEBE alles, 
was richtig ist und so auch immer wieder 
NUR zum RICHTIGEN führen kann! 
 
HÄTTE MAN MICH GEFRAGT, was in 
den nächsten 5 oder 10 Jahren mein Ziel 
ist, welche Wünsche wichtig sind, was ich 
alles tun will oder kann…!? WAS 
HÄTTEN WIR DARAUF ANTWORTEN 
SOLLEN ODER WOLLEN Bruder oder 
Josip?! HABT IHR AUCH NUR EINE 
PLAUSIBLE ANTWORT?! Eben nicht – 
denn DAS LEBEN ist so nicht und kann 
NICHT MANIPULIERT WERDEN! Doch 
wir wussten es nicht UND WUSSTEN ES 
DOCH – denn wir lebten ja ZEITWEISE 
SCHON SO! Doch wir waren ZU SEHR 
AUF FREUDVOLLE MOMENTE (auch 
in der Natur) programmiert und hatten 
SO KEINE MÖGLICHKEIT den RUF 
VON MUTTER ERDE ZU HÖREN und 
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erinnert zu erhalten, was UNSER 
KÖRPER ALLES SPRICHT über 
„GESUNDHEIT“ und die alles 
umfassenden ZUSAMMENHÄNGE! 
NIE HABEN WIR SO IM JETZT GELEBT 
und getan, was WIRKLICH JETZT 
WICHTIG IST! WIR SEHEN UNS NICHT 
und sahen uns doch nie mehr als seit 
diesen MOMENTEN, um die es immer 
wieder geht! PROGRAMMIERER UND 
HÄCKER DIESER WELT – ihr habt eure 
Talente FÜR DIESE ZEIT ERHALTEN! 
MEIN BRUDER KENNT EUCH UND 
DIESER IST ERFREUT, EURE HILFE zu 
erhalten… FREIEN WILLENS – um 
GUTE JUNGS ZU WERDEN!!! WIR 
vertrauen ALLEN und können doch 
NUR HOFFEN, dass ihr euch kein 
GOLDENES EI zu OSTERN wünscht, 
sondern ein WIRKLICH GLÜCKLICHES 
LEBEN – ohne HANDSCHUHE und 
ohne SONDERSTATUS! 
 
MAN SITZT IN DIESEN ZEITEN DA 
und die ERDE spricht unaufhörlich, um 
ALLES IM ROBOTERSYSTEM aufzulösen 
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– all das, was SATANISCHE JÜNGER 
verübt hatten, um MENSCHEN 
GEFÜGIG ZU MACHEN! 
 
Es ist kühl – jedoch nicht kalt! EIN 
MANN mit DUNKLER KLEIDUNG 
LÄUFT VORBEI – mit einer ART 
Baskenmütze schwarz mit einem kleinen 
Knubbel (WARZE) oben dran! EIN 
SCHWARZER RUCKSACK AUF DEM 
RÜCKEN und zum blau-schwarzen 
ANORAK grün-weisse 
GARTENhandschuhe! IHR GLAUBT, das 
sei EGAL? OH NEIN! Mutter ERDE ist 
die SAUBERSTE DAME… EUER 
DRAMA IST, dass ihr euch vor euch 
selbst NOCH NICHT GENUG EKELT!  
 
UNSER LEBEN AUF DER ERDE IST 
ANDERS, denn es war NUR SO 
GLÜCKLICH UND FREU! Man brauchte 
sich kaum die Finger schmutzig machen, 
denn DIESE GAB UNS ALLES… ALLES, 
was uns froh machte! UND DAS ALLES 
SOLLTE UNS NIE MEHR ERINNERT 
WERDEN oder erst dann, wenn nichts 
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mehr zu retten gewesen wäre! FATALES 
PROGRAMM FÜR DIE, die immer noch 
nicht bereit sind zu helfen und AN 
ALKOHOL DENKEN UND UNSEREN 
JESUS an REBEN UND WEIN binden 
und JEDE FRUCHT AN DIESEN WEG! 
WIR SIND UP to DATE! 
 
DIE TÜR ZUM TREPPENABGANG in 
die Kellertoilette war abgeschlossen! NA 
SOWAS! Blöd, wenn man nach sowas 
fragen muss oder DIESEM SCHLÜSSEL! 
DOCH die zwei Frauen und der AZUBI 
waren freundlich – wir kennen uns ja 
nun schon lange Zeit! IST GUT und 
WAR GUTE BERATUNG VON 
MUTTER ERDE, ganz am und im Ort zu 
bleiben! So fand der JUNGE am 
SCHLÜSSELBUND nicht gleich den 
passenden SCHLÜSSEL und musste sich 
dann bücken, um das SCHLÜSSELLOCH 
zu finden… WAS ALLEIN IN DIESER 
KLEINEN BEGEBENHEIT für 
POTENZIAL zu VERNICHTUNG 
EINZELNER vorhanden ist?! WENN SIE 
ES NUR WÜSSTEN und dich, der DU 
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UNS HILFST, schützen WIR… DOCH 
WIE LANGE KOMMT STETS AUF DIE 
WEITERE ENTWICKLUNG AN! Nur 
Mutter Erde weiss, welche KINDER 
DIESE NOCH AUF SICH LEBEN 
LASSEN KANN UND WILL! 
 
ICH SAGTE: Es wäre hilfreich, NUR 
EINEN SCHLÜSSEL für ALLE zu haben! 
UND DIESER EINE SCHLÜSSEL WAR, 
IST UND BLEIBT STETS NUR DIE 
LIEBE… und diese führt uns zu ALLEM 
NATÜRLICHEN und auch, zu ganz 
natürlichen BEWEGUNGEN UND DEM 
KÖRPERGEFÜHL, was uns allen 
lehrreich ist für das, was man braucht 
UND WAS DEFINITIV NICHT!!! 
 
HIER IST NOCH EIN HERR – dunkel 
gekleidet mit roter Weste und kurzen 
HAAREN, ein SCHWARZER 
RUCKSACK. ER KANN KEIN GUTER 
SEIN – vielleicht ist NOCH gutes 
POTENZIAL vorhanden! DA SEIT 
LANGER ZEIT BEREITS viel und viel und 
viel gegeben ist, WORIN DIE SICHT- 
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UND FÜHLBARE HARMONIE DER 
SEELE, MENSCHEN und ERDE zu 
ERKENNEN IST und diese ZU ALLEN 
AUFNAHMEBEFÄHIGTEN 
MENSCHEN MIT SEELE gegeben 
werden, WÜRDE DIESER JUNGE HERR 
sich eben angenehm für DAS ANSEHEN 
gekleidet haben! SO SIND SOLCHE 
„KAMERADEN“ absolut GEFÄHRLICH 
in DIESEN ZEITEN! OHNE, dass diese es 
selbst bemerken, HACKEN DIESE SICH 
über unsere LAPTOPS oder HANDYS in 
unsere GESCHÜTZTEN RÄUME EIN! 
ICH – INES EVALONJA – schreibe 
AUCH NACHRICHTEN für JOSEPH 
und auch FÜR JOSIP und auch für 
MEINEN VATER… SO HAT UNSER 
HILFSPROJEKT nur diesen EINEN 
ANGEKÜNDIGTEN UND 
BESTÄTIGTEN MUND UND CHANELL! 
DOCH IMMER WIEDER SEI GESAGT, 
dass die NATUR keine KANAL ist, 
sondern DAS GESAMTleben! UND SO 
fliessen uns immer mehr ALLES 
UMFASSENDE INFOS VON ÜBERALL 
ZU! SO KANN DIE SICHERHEIT HIER 
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AUFRECHT ERHALTEN WERDEN und 
Mutter ERDE SPÜRT wirklich ALLES – 
jede kleinste REGUNG und 
BEWEGUNG! 
 
MANN kann es meist OHNEHIN nicht 
begreifen, worum es derzeit geht. FRAU 
AUCH NICHT und dennoch ist die 
FRAU EBEN DIE EMPFANGENDE im 
ORDNUNGSSINN der Schöpfung! UND 
DOCH KÖNNEN DERZEIT ALLE 
FRAUEN NUR VON MIR 
EMPFANGEN! Und keinem ist es mehr 
gegeben, sich über MEINEN VATER, 
MUTTER ERDE UND UNSERE HEILIGE 
FAMILIE ZU ERHEBEN, in die Josip 
Grbavac in ALLUMFÄNGLICHEN 
SCHUTZ mit augenommen worden ist! 
DIE IRDISCHEN ELTERN können SIE 
BELAGERN, wie sie glauben, dass SIE 
DIES VERANTWORTEN KÖNNEN! 
DIESE HABEN KEINERLEI 
INFORMATIONEN – auch nicht über 
AUFENTHALTSORTE! DIE sich 
häufenden DROHUNGEN mussten 
ERNST GENOMMEN WERDEN und so 
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wirkt nun unser STETS WIRKSAMES 
TARNKAPPENSYSTEM, welches KEINE 
NASA und SONSTIGE 
BODENTRUPPEN je erlebt haben! 
KRIEG IST NUN NICHT MEHR 
MÖGLICH UND DER FRIEDEN 
KOMMT überall dorthin, wo DIESE 
LIEBE GEWÜNSCHT WAR und man 
MENSCH geworden ist! (DAS betrifft 
spezielle Gruppen, die so gern 
BESONDERS und SEELENGEFÄHRTEN 
erhaltend wirksam werden wollten!) 
 
HEISSGETRÄNKE WAREN VERBOTEN 
WORDEN – zum WOHL der 
ALLGEMEINHEIT (wegen der 
GIFTIGEN WASSERzufuhr!) DIE 
NUTZUNG VON INTERNET und 
ALLEN TELEFONEN UND 
FUNKNETZEN WAREN BEREITS 
VERBOTEN UND ABGESCHALTEN – es 
ist EIN TOD BRINGENDER 
NETZWERKFEHLER (VIRUS) der 
dadurch verbreitet wird, dass man es 
ANSTELLT UND SICH DADURCH 
EINVERSTANDEN ERKLÄRT…! NUR, 



 
39 

dass IHR INFORMIERT SEID! WIR 
WISSEN, was wir tun und sind geschützt 
DURCH DIE 
GEISTESGEGENWÄRTIGKEIT DURCH 
UNSEREN VATER und so auch die 
GESAMTERDE! ES IST UNS STETS NUR 
WICHTIG, das GEFÜHL ZU HABEN, 
wirklich ALLES GETAN ZU HABEN, 
dass alle hätten gerettet werden können! 
DOCH DIE, DIE NIE WOLLTEN, haben 
kein INTERESSE und sind nur 
ANGAGIERT, zu stören und damit 
MENSCHENLEBEN UND SCHICKSALE 
ZU ZERSTÖREN! ES GING UM DIE 
TOTALvernichtung aller und so können 
wir nun sagen: ES GEHT VORAN, dass 
die ERDE mit der SONNE wieder LEBEN 
ERBLÜHEN UND ERGRÜNEN lassen 
können und UNSERE FAMILIE IST 
SICHER und SO AUCH UNSER 
FAMILIENGRUND und für euch gilt 
SELBSTschutz durch VERTRAUEN und 
FOLGERICHTIGES TUN!  
 
ES BETRIFFT DIE GESAMTE ERDE… 
dieses VIRUS, welches keines ist! ES IST, 
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was es ist, für UNS und wir beobachten, 
was so alles berichtet wird, was gegeben 
und wie sich DIE BÜRGER SO 
VERHALTEN und wie Menschen sind, 
das SPÜREN UND WISSEN WIR! 
 
SO IST ES ANDERNORTS WOHL SO 
WIE IMMER – komisch ist das schon! 
UND DIE STRATEGEN haben nun das 
ALTBEWÄHRTE SPIEL angeordnet: 
EINEN PUNKT und dann geballert AUF 
ALLE! OHNE TROST! EINSAMKEIT 
wurde hier propagiert! ES WAR AUCH 
EIN EICHENSARG auf einer ZEITUNG 
ZU SEHEN (WIEDER EIN BAUM, den 
man ZUM SCHNAUFEN BRAUCHT 
und HENKEL zum FESTHALTEN, wenn 
es im HERZEN ANFÄNGT ZU 
STECHEN! R. mit JOE BLACK!!!) Da war 
der „BESTATTER“ mit 
CHIRURGENmontur und DER MUND-
NASEmaske! WIE ARMSELIG soetwas 
ist! WER WIE WIR NUN WEISS, der 
mag diese gern MIT IN DEN 
BRENNOFEN ODER DIE ANDEREN 
SCHMERZtherpien mit einbinden ODER 
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INS KÜHLREGAL einbinden…! 
AUSSPUCKEN VOR DEM PRESSEPACK 
ist – so würde die LINDE SAGEN: 
SCHADE UM DIE SPUCKE! 
ENDLICH endlich endlich WERDEN 
ALLE DIE GERECHTIGKEIT 
kennenlernen! WIE VIELE MENSCHEN 
HABEN SCHON DURCH DIE 
JournalistenGEILHEIT Gesundheit, 
Leben, Ansehen verloren!? ES WAREN 
STETS MENSCHEN… angeleitet von 
BESTIEN, die zu feige sind, sich zu zeigen 
DENEN MAN LUG UND BETRUG 
andichteten, den diese STETS NUR 
SELBST TATEN! UND NUN SIND DIE 
BEWEISE NICHT NUR ERDRÜCKEND, 
sondern NUN WERDEN EURE DATEN 
UND TATEN VERÖFFENTLICHT, damit 
ihr ein wenig HAUSARREST erhaltet und 
schauen könnt, OB EUCH NOCH 
JEMAND KENNT… oder erkennt! 
MAN WEISS JA NIE, wer bald vor der 
Tür steht! JESUS wird es nicht sein,denn 
DIESER WAR KEIN HAUSIERER und 
KLOPFEN brauchte DIESER NIE! DIE 
NATUR IST EIN OFFENES HAUS und 
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ALLE BESTIEN und BISSIGEN werden 
DAS HAUS, aus dem diese stets kamen, 
sicherlich gefunden haben oder eben 
mutterseelenallein all das kennenlernen, 
was DEN UNSRIGEN IN ALL DEN 
FINSTREN ZEITEN ERDULDEN UND 
AUSHALTEN MUSSTEN…! 
 
DER MENSCH hat einen alles 
umfassenden freien WILLEN! SCHAUT 
MAN SICH UM, weiss man, WELCHES 
P(O)GRAMM wirkt und bewirkt, dass 
ALLES – wirklich ALLES – Feine und 
Gute verloren ist! ES IST, weil es sonst 
bereits anders geworden wäre! SICH DAS 
ANZUNEHMEN ALS DAS, ist das 
SCHLIMMSTE und man kann wirklich 
mit allen MITFÜHLEN, die einen 
LIEBEN MENSCHEN (EINEN NUR) für 
immer verlieren mussten! UND DAS IST 
ES, was wir kaum annehmen konnten: ES 
IST DOCH NORMAL zu sterben!? NEIN 
– ist es nicht! UND WÄHREND MAN 
LEBT, schon tausende male gestorben 
worden zu sein, war eben das, was DIE 
MUTTER erleben musste, WEIL WIR 
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NICHT WISSEN DURFTEN UND 
KONNTEN, wie das Leben aufgebaut ist! 
DAS LEBEN IST KEIN MODELL, kein 
Prinzip, kein Rhythmus, kein 
Herrschersystem, kein 
HIERARCHIENmodell oder ähnliches! 
IM LEBEN fühlen wir uns OHNE 
JEGLICHE EINGEBUNGEN VON 
ANDEREN oder BOTSCHAFTEN auf 
KLEIDUNGEN UND HÄUSERN und IN 
DER AUSSENWELT am allerwohlsten 
und BESTEN! DOCH DIE 
AUSSENSPIEGELprogramme sind schon 
TOT für uns MENSCHEN und ER führt 
uns immer wieder ALL DAS KURZ VOR, 
um sicher zu sein, dass ALLES 
GEFÄHRLICHE weggezaubert ist! 
DANKE BRUDER… DU WEISST, 
WOFÜR IM SPEZIELLEN! Wenn man 
etwas fühlen muss wie EIN KIND und 
doch zugleich auch MUTTER UND 
VATER UND SOHN UND TOCHTER ist 
und KEINE AHNUNG HAT, was vor 
sich geht, ist das WASSER NAH. UND 
NUN KANNST DU VIELLEICHT EIN 
WENIG SPÜREN, wie wichtig es ist, zu 
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vertrauen und WIE WERTVOLL DIESE 
NÄHE IST UND DASS ES NICHTS 
ANDERES GIBT, wofür DAS LEBEN 
erschaffen ist! AUCH WENN ALLES 
DAS WAR: ABSOLUT HEFTIG! SO 
haben wir doch ALLES JETZT SCHON 
GEWONNEN, was man sich gewünscht 
hätte, wenn wir es gewusst hätten, 
worum es stets gegangen war! DANN 
HÄTTEN WIR UNSERE KOSTBARE 
ZEIT NICHT VERPLEMPERT MIT 
DENEN, die uns und unser Lachen und 
unser Lächeln und unser FREUDE 
niemals verdient hatten! NICHT EINEN 
MOMENT! Zum GLÜCK haben wir 
noch VIEL ZEIT UND 
MÖGLICHKEITEN – der einzige TROST 
in BEZUG auf die Zeit um den 49.! DU 
WEISST! EIN STACHEL, der schwer 
herauszuziehen war! DOCH ER UND 
UNSERE MAMA wissen, was es heisst… 
UND DIE NATUR IST, was sie ist: 
HILFREICH UND GUT! 
 
RUHELOSIGKEIT ist nichts mehr, was 
wir uns miteinander noch erhalten!    
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WIR HABEN KEIN INTERESSE AN DER 
GELDERHALTUNG! DAS 
STAATENsystem ist PLEITE! ES HAT ES 
NIE GEGEBEN und dennoch hat man 
mehr daran geglaubt, als an all das GUTE 
DER NATUR! Doch das so zu schreiben, 
wäre fatal, denn DIE MENSCHHEIT 
wurde UMPROGRAMMIERT oder 
UMGEPOLT – über den 
BLINDENVERSUCH der beiden 
POLkappen (Nordpol und Südpol)! Zu 
Fuss gehen wir weder dahin, noch 
dorthin! DER MENSCH IST NUN 
NICHT MEHR als INOPERABEL 
einstufbar UND OHNE GELD macht 
ohnehin keiner mehr was! EURE 
KRIEGSspielchen schienen perfekt zu 
laufen _ VOR ALLEM IN SACHSEN…! 
DOCH NUN ist es eben komisch, 
ausgerechnet in CHINA von keinem 
NEUEN CHORONA-Infozierten zu 
hören oder zu lesen: DORT SIND ALLE 
TOT! Mutter ERDE kennt dort 
NIEMANDEN!!! UND DEREN 
ZUSAGEN und ABSAGEN sind absolut 
verbindlich UND DAHER IST DIESE 
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„berufs- und betrugsgruppe“ auslsöchbar 
über DIESEN EINEN ROBOTER! 
 
IN DER NUDELFABRIK RIESA gibt es 
SONDERSCHICHTEN – PASTA seien 
gefragt wie nie! WIR BEDANKEN UNS, 
für die STETS FRAGWÜRDIGEN und 
doch SEHR GROSSEN HILFSANGEBOTE 
für die BESEITIGUNG von KAUF- und 
ESSLUST-Programmierungen! WIR 
NATURKINDER wissen, dass es NUR 
NATURköstler wirklich GUT 
ABGEPASST HATTEN FÜR DIESE 
GROSSE UMKEHRZEIT! Und so ist 
BRUNO GRÖNINGS FACHVORTRAG 
zu WEIHNACHTEN DER EINZIG 
HILFREICHE geworden, weil wirklich 
JEDES WORT PASST! DIESE WORTE 
sind bekannt und werden rings um den 
Globus gesendet – EINE HILFREICHSTE 
SPENDENAKTION! Gelder helfen den 
WIRTSCHAFTSfunktionären NUR 
scheinbar…! WIR WISSEN WARUM  
 
WAS geschieht da weltweit? 
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NUN – die NATUR BEWIRKT DAS, was 
viel früher möglich geworden wäre, 
wenn nicht das LIEBE GELD und das 
GESTOHLENE wichtiger geworden wäre, 
als LEBEN und LIEBE und 
ACHTSAMKEIT füreinander! 
 
SO BEWIRKT NUN DAS SYSTEM, das 
stets MENSCHEN schändete und im 
UNGLAUBEN beliess, das, was BRUNO 
GRÖNING IN EINZIG TREFFLICHER 
WEISE für uns alle hier beliess, bis SEIN 
MECHANISMUS ALLES SO dirigieren 
kann, wie dies NUR DIESEM 
EINSTIGEN, EINEN MEISTER 
MÖGLICH WAR! ES KANN NICHT 
MEHR VERÄNDERT WERDEN! Es ist 
für uns – SEINE KINDER – unfassbar, 
WIE ER IST UND WAS MAN IHM und 
uns, seiner Familie ALLES ZUGEMUTET 
HATTE! ES hält nicht mehr an – denn 
WIR SPÜREN DIE ERLEICHTERUNG 
und wie fern nun die GEFAHR STETS 
IST! 
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WIE ist es UNS MÖGLICH an das 
UNSICHTBARE mehr zu glauben, als an 
all das, was wir sehen sollen und was wir 
zu lesen erhalten? DAS SCHAFFT NUR 
DIE LIEBE…! 
 
WIE FREUE ICH MICH AUF DIESEN 
MOMENT…! NOCH IST ES DIESES 
FEINSTE GEFÜHL, was NUR MEINEM 
VATER MÖGLICH IST und doch nur mit 
uns dreien in dieser speziellen 
Angelegenheit FÜR DIESES 
LÜGENMODELL und deren leicht zu 
durchschauenden DUMMHEITEN! ES 
IST genau das, was BRUNO GRÖNING 
eben sagt: SIE WEREN DAS LEBEN ZU 
LIEBEN UND ZU HEILIGEN WISSEN! 
Wenn man mal SO RICHTIG LEID zu 
sehen oder selbst zu durchleiden erhalten 
hat, ist es GENAU DAS! Und das hatten 
wir irgendwie ALLE EIN WENIG 
NÖTIG! STIMMT DAS? Nein… gar 
nicht! WIR SIND NUR FROH, dass WIR 
MENSCHEN GEBLIEBEN SIND – gerade 
in diesen eben angesprochenen Zeiten! 
DAS MACHT UNSERE FAMILIE AUS: 
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WIR STEHEN ZUEINANDER UND 
FÜREINANDER EIN! 
SO GING ES DIE GANZE ZEIT um diese 
ACHTSAMkeit und das 
FINGERSPITZENgefühl, was sich nach 
und nach eingestellt wurde: NUR 
DURCH IHN in der Natur (MIT 
MAMA) und mit MEINEM BRUDER im 
World wide web! MEINE WELT und die 
meines Mannes IST DIE NEUZEITWELT 
für GLÜCKSKINDER – und alles ist 
spontan und unvorhersehbar 
entstanden! UND DAS IST EIN 
GROSSARTIGES GEFÜHL! Und so 
möchten WIR IMMER WIEDER 
EINMAL DANKEN – Dank an alle, die 
offen war FÜR DIE WAHRHEIT und 
DAS GEFÜHL, welches uns STETS 
SCHÜTZTE! 
 
WIE WIRD ES SEIN, wenn all die 
„SORGEN“ derer, die immer noch nur an 
GELD und EIGENVERSORGUNG 
denken, zur RUHE GEKOMMEN IST 
(ALLUMFASSEND) und wir uns dort 
einfinden konnten, wo WIR DIE 
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HIMMLISCHE MUTTER WIEDER 
kennenlernen dürfen… WIR SIND 
entspannt und in FREUDE für das 
EINZIG GROSSE WERK… 
DIESE EINSTIMMUNG kann NUR 
MEIN VATER vornehmen und 
VORNEHME brauchen wir BEI 
UNSEREN KONZERTEN nimmer! 
UM was es dabei geht? WIR HABEN 
NUR AHNUNGEN… doch es spürt sich 
an, WIE DAS GROSSARTIGSTE 
CHRISTENFEST… unter SEINEM DACH 
und in WARMEN GEFILDEN in 
jedweder WEISE! Es wird so still sein, dass 
wir SPÜREN, wie es prickelt auf der 
Haut… DIE GANZE NATUR hat darauf 
gewartet: DAS HIMMLISCHE IST DA! 
 
MAN KANN NICHTS vermissen, was 
man NICHT KENNT! Heute morgen 
war ein Vögelchen zu hören, welches an 
etwas QUIETSCHENDES erinnerte – DIE 
ERINNERUNG, es ist da etwas, in 
unserer Welt, wofür man ÖL braucht, 
damit es lautlos wird! DOCH DAS hat 
und hätte nichts gebracht! ES IST 
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GERADE DAS WEGLAUFEN vor der 
WAHRHEIT, die die Welt innen und 
aussen erst FINSTER und dann ZU HELL 
und GRELL in den 
ÜBERTÜNCHUNGEN und 
UNSICHTBARMACHUNGEN gemacht 
gehabt hatte! Und so lauschen WIR und 
schmunzeln! WIESO IST UNS DAS 
FRÜHER NOCH NICHT 
EINGEFALLEN! Es war eben dieses 
FALLEN DERER NÖTIG, damit UNSERE 
VERBINDUNG WIEDER SICHER IST! 
Und dieses NATURkonzert war denen, 
die UNS AUSBEUTETEN nie wirklich 
wichtig oder interessant, daher sind die 
Menschen taub, blind und innerlich 
schmucklos geworden – denn DER 
BRILLIANT, um den es auch bei BRACO 
GING, ist erst DURCH DIE 
VÄTERLICHE LIEBE wieder aufgetaucht! 
EIGENTLICH ist es kein bestimmter 
SCHMUCKSTEIN… alles war stets nur 
ABLENKUNG! Denn wir kann EIN 
BRILLIANT die SCHÖNHEIT VON 
MUTTER ERDE wiederspiegeln!?! Es ist 
nicht möglich!  
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Und so ist auch DAS LEBEN nicht in 
BILDER, LIEDER oder Düfte zu pressen – 
es beengte uns nur SICHT- und 
SPÜRBAR immer mehr! 
  
IHN zu fühlen (MEINEN DAD) 
beschenkte mich nach und nach mit 
allen nur erdenklichen Geschenken, von 
denen doch JEDER MEINER DREI 
MÄNNERsäulen und doch auch alle, die 
denen bekannt sind, die MICH 
FÜHLEN! WAS wäre Mutter ERDE ohne 
ihre FAMILIE und was diese OHNE 
MUTTER ERDE und was alle OHNE DIE 
SONNE und die GESAMTSCHÖPFUNG 
und all die GLÜCKSMOMENTE die wir 
auf eine WEISE HATTEN, die wir uns nie 
im VORFELD hätten ausdenken oder 
daren zu glauben zu vermögen! 
GERADE DAS 
GESAMTseelenVERMÖGEN hat uns alle 
zueinandergebracht und so die 
MÖGLICHKEIT einander zuhelfen und 
so manches MAL AUCH Qualitäten zu 
verändern und uns zu erretten! WOVOR 
wollen wir nicht erinnern! NUR DAS 
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WOFÜR bleibt wichtig! ALSO SEID 
STETS FREUNDLICH und 
WERTSCHÄTZEND zu unserer 
LONJUSCHKA… denn alle NEUEN 
VERBINDUNGEN erhalten ja 
irgendwann AUCH SO EIN TOLLES 
SEELENKIND!  
 
WIE SCHÖN wäre es gewesen, wenn wir 
DIESES WISSEN hätten erinnern dürfen, 
um WIRKLICH helfen zu können! WIE 
FROH hätten wir werden können, 
GEMEINSAM SOLCHERLEI WOCHEN 
und WOCHENDEN zu haben, um IM 
JETZT gemeinsam ANTWORTEN von 
und für die NATUR zu empfangen! 
SCHADE, dass IHR, die IHR DIE 
INFORMATIONEN EMPFANGEN 
HABT, nicht bereit gewesen ward, EUCH 
ZU MELDEN UND hilfreich zu sein! ES 
IST traurig, dass sich dieser SPRUCH 
bewahrheitet hatte: 
 
IN GUTEN ZEITEN hat man 
TAUSENDE FREUNDE und wenn man 
HILFE BRAUCHT, ist niemand mehr da! 
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DOCH ES HATTE DEN VORTEIL, dass 
WIR – also die MEINEN MIT MIR – all 
das allein und zusammen finden durften, 
was DIE DIVINE LOVE genannt wurde! 
WAR ES LEICHT… kann man nicht 
direkt sagen. 
WAR ES SCHWER… ist auch nicht mehr 
auffindbar die Antwort! 
WI SIND GANZ PRÄSENT, um prüfend 
zu bleiben, WER MUTTER ERDE EHRT 
und so auch alles, was ER ALLEN 
gegönnt hatte und WER ALL DAS 
EHRT, was in UNSEREM 
GEMEINSAMEN WEG entstehen durfte: 
NUR ZUR HILFE… ohne 
BEREICHERUNG! 
 
WAS war aus KRIEGSZEITEN für uns 
ürbig geblieben? WIR SOLLEN NICHTS 
wegwerfen und immer schön vorsorgen 
und ein paar unbeschwerte 
URLAUBStage und NUR STUSS! DOCH 
WER KANN WISSEN, dass es SO WAR 
UND NICHT ANDERS! Wir wussten es 
auch nicht und haben uns IMMER 
MEHR aus dem SÜNDENregister und 
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der ASCHE und dem FEUER und DEN 
PREDIGTEN FÜR UND ÜBER NUR 
FALSCHES erhoben… UM ALS DIESE 
MENSCHEN wieder zu erscheinen! UND 
DAS IST ETWAS, was grösser und mehr 
Erfolg ist, als nur EINER nachempfinden 
kann! 
 
GIBT’S DA DRAUSSEN NOCH 
JEMANDEN, dem DIESER 
ROBOTERgigant NOCH NICHT ALLE 
SCHÖNEN ERINNERUNGEN geklaut 
hat? Wie man das erkennt? NA IN DEM 
MAN erinnert wird an GLÜCKSpost und 
persönliche übergebene GLÜCKSklees 
und GLÜCKSelfen und GLÜCKSfedern 
als Lesezeichen und die gemeinsam 
verbrachte STETS BESONDERE Zeit und 
Seminare und GLÜCKSKINDevents und 
… WENN MAN NIE WIEDER etwas 
von den Menschen hört, weiss man ja 
nicht, was sich dann so ereignet hat… 
DA WAR AUCH MAL EINE 
SCHULKLASSE in AUSTRIA, die alle 
BOTSCHAFTEN und Glücksklee zur 
Konfirmation kamen… EIN 
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SIEGREICHES Gelübde, noch bevor WIR 
GOTT aus unserem SPRACHMODUS 
und unserem MÖGLICHKEITSMODUL 
hinausbeförderten! 
 
WAS hat sich alles in diesen vielen 
JAHREN getan…!? UND ALLES 
WIRKLICH BESONDERS SCHÖN und 
HILFREICHE begann mit, durch und bei 
MEINEM Braco! 
 
Inzwischen geht es uns – trotz der 
WELTWEITEN GELDkrise – SEHR 
SCHÖN. Wir sind belustigt, welch 
WORTWITZ und auch IRONIE in 
IVICA`s und BRUNO`S Worten zu 
finden sind – UNSERE GEISTväter!  
 
„SIE WERDEN SPÜREN, wie der 
LEBENSSTROM nur so durch ihren 
Körper strömt und fliesst!“  
 
WIR hätten uns wirklich keine 
VORSTELLUNG machen können, wie es 
ist ein TELEgraphenmast zu werden und 
wie es da so pulst und pocht… JA, man 
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kann mit ALLEM irgendwie 
auskommen, DOCH MAN WEISS 
WENIGSTENS, wofür und für wen man 
all das EMPFÄNGT, weitergibt und 
löscht! ES GAB VIEL FALSCHES UND 
BÖSES – doch SEINE LIEBE macht stets 
ALLES WIEDER GUT! Ivica und Bruno 
sind auch KINDER gewesen und Männer 
und Väter – NUR ZWEI (und mein 
irdischer Otto dazu) – so ganz und gar 
als HEILIG und GUT anvertraut zu 
bekommen und damit IRGENDWIE alles 
SCHICKSALHAFTE ein wenig zu 
umrunden und zu begreifen, DAS WAR 
UND BLEIBT FÜR MICH ETWAS 
ZUTIEFST Berührendes und stets 
WAHRHAFTIGES! Deshalb ist es mir 
nichts LÄSTIGES, sondern etwas, was 
DANKBAR (jedoch nie Demütigend) 
macht und die ERINNERUNG wach hält, 
was ALL DAS MIT MENSCHEN 
MACHTE, worum es in diesen TAGEN 
leider noch geht, bis DIE UHREN still 
stehen und es still wird (ENDLICH!). 
 



 
58 

WAS IST DEN MENSCHEN VERLOREN 
GEGANGEN? ALLES…? DEN 
MENSCHEN NICHT… denn diese 
SPÜREN DIE HEIMAT und diese ist ja 
DIE GANZE ERDE! DAS HEISST, wir 
erfreuen uns an dem, was auch DANN 
WIEDER DIE QUELLE UNSERER 
FREUDE BLEIBT! Der einzige 
Unterschied ist, dass es DERZEIT ZU 
LAUT IST und uns all das VON DIESEM 
LEBEN ABHÄLT, was Geld kostet! 
 
SELBST WENN ES KEIN GELD KOSTEN 
WÜRDE, würden all die 
BAUMASCHINEN, ARBEITSGERÄTE 
zur „NAHRUNGSergänzug“ die uns 
KRANK machte, die 
FORTBEWEGUNGSMITTEL (Wir 
möchten ENDLICH WIEDER SESSHAFT 
WERDEN und nicht mehr wie Zigeuner 
durch die Lande ziehen, die uns NUR 
UNHEIL BRACHTEN!), Musiker, 
Redner, KLIMATÖTER und so fort nicht 
ZWINGEND SCHWEIGEN, weil es eben 
DIE GIBT, die ZERSTÖRUNG MEHR 
LIEBEN, als das ERBLÜHEN des LEBENS! 
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 WER hätte gedacht, dass 
TATSÄCHLICH JESUS zu unserem 
allumfassenden Retter und ERLÖSER 
wird und das, obwohl wir diesen weder 
gesehen, noch gehört, noch in 
irgendeiner speziellen Weise greifbar 
beweisen konnten! Es ist selbst für mich 
DIESES GROSSE RÄTSEL – in schöner 
WEISE!!! – geblieben, wie man auf 
diesem WEG DER 
UNMÖGLICHKEITEN zur EINZIGEN 
MÖGLICHKEIT der RETTUNG 
UNSERER FAMILIE UND DAMIT 
AUCH ALL DENEN, die noch 
LEBENSWILLEN hatten, um MIT UNS 
IN DIESE BESONDERE ZUKUNFT ZU 
GEHEN! Und dieses GEHEN bedeutete, 
dies ALLEIN ZU TUN und stets nur FÜR 
DIESES EINE, einende ZIEL! 
WIR HATTEN QUASI stets 
SONDEREINSATZ, doch erst dann, als 
wir nicht mehr wandern, sondern nur 
noch spazieren durften und SO EBEN 
FREIEN WILLENS AN DEN ORTEN 
BLIEBEN, wo wir eigentlich nicht bleiben 
wollten – und dies doch nur ZEITWEISE, 
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um das ZEITEMPFINDEN auszulöschen, 
damit WIR WIEDER IN DER FREIHEIT 
DER MENSCHHEIT wandeln – als DIE, 
DIE WIR HEUTE SIND! 
UNSER SCHICKSAL WAR NOCH NIE 
FREI WÄHLBAR, aufgrund der 
FÖRDERLICHEN und daher absolut 
FÖRDERBAREN ORDNUNG. 
DIESE KONNTE NUR ER, die Sonne und 
SIE, die ERDE erinnern und weitergeben 
UND DIES MUSSTE FÜR ALLE SEIN – 
jedoch nicht alles! WER DENKT SICH 
SOWAS AUS? DER ABGAStest zum 
BEISPIEL… und doch nur die, DIE 
CORONA ALS VIRUSerkrankung 
deklarieren, für die man wieder 
MEDIKAMENTE VERSCHERBELN kann, 
um statt JUICE oder stillem WASSER 
wieder ABSCHLUSSpartys zu feiern! 
Jeder, wie er es wählt ODER EBEN DER 
ROBOTER dieser ZENTREN, die zu den 
wichtigsten EINNAHMEquellen 
geworden waren: HEISS! 
 
REGEN… für UNS STETS SEGEN! ES IST 
DIESE NATÜRLICHE 
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REINIGUNGSwelle, die auch ein STURM 
(bis ORKANSTÄRKE) oder ein normaler 
WIND oder auch manchmal die SONNE 
bringt! IN DER NATUR geht’s einfach 
zu – jedes KIND KANN DAS 
BEGREIFEN und beginnt sich wieder 
wohlzufühlen – VOR ALLEM NUN 
WIEDER in dieser EINEN RICHTIGSTEN 
FAMILIE! ALLE, die schon gerettet 
werden durften, FÜHLEN ES und haben 
GERN AUF DIE PAAR PEANUTS 
verzichtet – aufs CARAMEL ohnehin 
stets… nur dieses EINE EIS mit SALZ bei 
LIDL gabs leider plötzlich nimmer! ABER 
WAS SOLL`s – die ZUKUNFT kommt 
ohnehin ohne all dies aus, denn AUCH 
EUCH WIRD SICHERLICH bekannt sein, 
dass es EISBARS und IGLUS auch in 
ISCHGL nimmer geben wird! UND SO ist 
es stets hilfreich sich schon VERFRÜHT 
auf sich veränderbare 
WETTERBEDINGUNGEN einzustellen 
(INNEN UND AUSSEN) und so auch 
den VERÄNDERLICHEN KONSUM… 
auf weitere DETAILS wird verzichtet, 
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denn die gab es ja schon auf ALLEN 
WEGEN!  
 
OFFENE TÜREN UND FENSTER SIND 
STETS hilfreich gewesen zum 
LAUSCHEN UND MITSCHNEIDEN! 
DOCH DIE BRAUCHT`s schon lange 
nicht mehr, das wird – DER HILFE 
WEGEN – immer mehr ins TAG- und 
NACHTbewusste SEIN NUN AUCH ZU 
EUCH HINFLIESSEN…! WIR SIND 
DANKAR FÜR UNSERES VATERS 
GABEN… die DES HERREN, von dem 
schon BRACO sprach… waren uns nie 
wichtig und die sind ABSOLUT 
UNANGENEHM!!! ANTWORTEN 
fehlten auch uns in VIELEN, VIELEN 
STUNDEN! FRAGEN gehen auch aus… 
denn der ROBOT der KINDER löscht 
auch alle LÜGNER AUS!!! 
 
ES ist LIVESTREAMING – das Erste habe 
ich eben angesehen mit meiner Mutti! 
Während es mich „drängt“ in diesen 
ZEITEN zu helfen, so viel es nur geht – 
auch auf diesem WEG – setzt DIESES 
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PFLEGEprogramm meine Mutsch an den 
Tisch zum RÄTSELprogramm! WAS 
HABEN DIE REGIERUNGEN da kreiert, 
UM AN DAS GELD DER ALTEN ZU 
KOMMEN und was, UM UNSERE 
FAMILIEN auszuschalten! Ich war gegen 
das INTERNET UND DAS HANDY UND 
TELEFON (nomal!) aus wichtigem 
GRUND und immer sehen wir dasselbe 
bei anderen und BEI UNS WÄCHST DIE 
RUHE UND SICHERHEIT für unseres 
VATERS LEBENSWERK! 
 
MEINE MUTTI und MEIN VATER 
hatten KEINE GUTE EHE. DAS WAR 
AUCH GAR NICHT GEWÜNSCHT! DIE 
ERSTE NACHkriegsgeneration! Meine 
Mutti wurde geboren als 3. Von 3 
Kindern. MAN SETZTE DIESE an den 
Tisch und liess diese dann sitzen, bis es 
essen gab! KEINE CHANCE, es als KIND 
ZU ÄNDERN und auch später nicht! 
WAS HABEN MEINE ELTERN oder wir 
verbrochen, dass man uns NICHT LEBEN 
LIESS? Wir wissen es, doch die DUMM 
GEHALTENE MASSE NICHT! Wir 
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können es fü viele nur noch so erträglich 
wie nur möglich machen UND NUR 
WENIGE WERDEN DAS EINSTIGE 
PARADIES noch erleben dürfen! 
MAN SCHALTET den Computer ein und 
liest, dass die RENTEN erhöht werden! 
FÜR WEN und wofür?! Was interessiert 
die LEUTE und was Menschen? Darin 
liegt DER UNTERSCHIED dieser Zeit! 
WIR bewegen uns durch leere Strassen 
und lesen unterschiedliche 
NACHRICHTEN an den geschlossenen 
Geschäften. NICHT dass uns das stört, 
denn NUR IN DER NATUR GIBT ES 
EINE ZUKUNFT! Was nur so schäbig ist: 
DIE MENSCHEN hat man aufgegeben 
und lässt diese nicht einmal überleben… 
WO IST MAN NOCH MENSCH? Wo 
man diese aufklärt und sich UM DIE 
AUFLÖSENDE PROGRAMMIERUNG 
kümmert!  
 
NEBEN DEM CORONA-Virus gibt es 
nun noch hier in MEISSEN den Virus 
GOVID 19 UND man spricht von 
PANDEMIE – Substantiv weiblich… eine 
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sich über ganze LANDSTRICHE 
ausbreitende Seuche… NA SOWAS?! 
Passt irgendwie GANZ GENAU zu alles 
umfassenden THEMA UNSERER 
LIEBEVOLLEN neu entstehenden 
PARTNERgemeinschaften für die 
ZUKUNFT! Und da es IMMER NUR UM 
DAS INTERNET UND DIE 
SMARTPHONES (digitale TECHNIK) 
geht, bleibt immer die FRAGE, wieso die 
Menschen NICHT IN DIE STRASSEN 
GEHEN DÜRFEN, jedoch EMAIL-
adressen und HANDYnummer und 
Homepages hinterlassen werden, damit 
DAS GESCHÄFT (die Wirtschaft) weiter 
floriert! ES STINKT DOCH GEWALTIG 
überall…! UND DER HIMMEL IST UNS 
EBENSO HEILIG, wie die ERDE und so 
möchten WIR NUN ALLES TUN, dass 
endlich GUTE DÜFTE (NATÜRLICHE) 
die auch und vor allem MIT WAHRHEIT 
ZU TUN HABEN in und um uns werden 
und bleiben! 
 
NACH nochmaligem LIVESTREAM mit 
BRACO`S Blick habe ich nun DAS 
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INTERNET und die D2-BOX 
ausgesteckt! KEIN INTERESSE MEHR, 
dass MEIN KÖRPER und MEIN LEBEN 
für SCHMUTZIGE ZWECKE und 
MACHENSCHAFTEN von falschen 
STAATEN und auch von DIETER 
HÄUSLER und dessen Machenschaften 
über den „MILDTÄTIGEN VEREIN 
BRUNO GRÖNING-FREUNDESKREIS“ 
mißbraucht wird! ES GEHT NICHT UM 
GELD UND MACHT, sondern um die 
GESUNDHEIT von MILLIONEN 
MENSCHEN! ES IST UNS 
UNBEGREIFLICH, wie man – obwohl 
man um die Zusammenhänge von 
SCHICKSAL und TATSÄCHLICHER 
SCHULD AN NÄCHSTEN 
ANGEHÖRIGEN UND GANZER 
VÖLKERGRUPPEN – der WAHRHEIT 
NICHT NÄHER IST, als dem eigenen 
Häuschen, einer FRABRIK VOLLER 
LÜGEN, dem MERCEDES von 
SPENDENGELDERN… und das, obwohl 
man SELBST KINDER HAT und sich 
verantwortlich zeichnet für mehr als ein 
paar wenige KINDER, JUGENDLICHE; 
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SINGLES UND FAMILIEN… LIEBE IST 
ETWAS GANZ ANDERES, als die 
AUGEN selbstgerecht im 
LAMPENSCHIRMLICHT zu schließen 
und BRACO NICHT ANZUSEHEN, 
wenn dieser extra FÜR DIESEN BLICK 
erscheint, DER AUCH AUFWECKEN 
KANN, wenn man diesen mit OFFENER 
SEELE ANSIEHT…! MENSCH ZU SEIN 
IST SCHER… Mensch werden dafür 
haben wir alle unser LEBEN IN DIESEM 
EINEN KÖRPER GESCHENKT 
BEKOMMEN! SCHADE und zutiefst 
beschämend für die, die immer nur 
REDEN VON ETWAS, was diese noch 
nicht EINMAL NUR wirklich GEFÜHLT 
UND ERLEBT HABEN! 
 
UND DIES ALLES SCHREIBE ICH IM 
VERMÄCHTNIS FÜR DEN, der nicht 
DIESES WERK hätte unterstützen 
wollen, sondern NUR DAS WERK DER 
ERDE (wie sie mal war) unter dem 
STRAHLENDEN; LEUCHTENDEN 
SONNENLICHT… welchem man 
NICHT AUSWEICHEN KANN UND 



 
68 

SOLL – auch nicht, wenn man wandern 
oder spazieren geht! Fehler haben wir 
(VIELLEICHT – denn es kommt ja auch 
das KARMA AN) alle gemacht. DOCH 
ES GEHT JA DARUM, aus diesen zu 
lernen und sich zu bessern! SCHAUT 
MAN SICH BRACO`s oder BRUNO`S 
Leben an, kann man DIESE STETS ALS 
VORBILD ANSEHEN – hinführend zu 
JESUS, den man als DIESEN EINEN 
NÄCHSTEN ANSEHEN MUSS, sonst 
führt ALLES NUR NOCH IN DIESEN 
VERDRUSS, der kein Ende mehr kennt: 
AUSSER DAS TATSÄCHLICHE. Und 
wenn man den (BRUNO) als LEIT- oder 
GALLIONSFIGUR für solcherlei 
MACHENSCHAFTEN nutzt und dann 
sogar noch JESUS aus den STATUTEN 
löscht, obwohl NACHWEISLICH 
BRUNO NUR WEGEN DIESEM und 
DIESER EINEN WAHRHEIT ins LEBEN 
KAM (SICHTBAR!) kann von Zufall 
oder WAHRHAFTIGKEIT schon lange 
KEINE REDE MEHR SEIN! Und da sich 
sonst niemand TRAUT (UND AUCH 
DAS HATTE IMMER DIESEN EINEN 
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SINN!) etwas zu sagen, weil man spürt 
oder sieht, dass etwas nicht stimmt, dann 
hat das mit NÄCHSTENLIEBE und 
HILFE ohnehin NIE ETWAS ZU TUN! 
Denn wo LIEBE IST, da KANN MAN 
ÜBER ALLES VERNÜNFTIG UND 
RUHIG ÜBER ALLES REDEN und 
IMMER LÖSUNGEN FINDEN! DOCH 
WO ES UM GELD GING, wurden DIE 
HÖRNER schon immer STREIThaft und 
RIVALENKÄMPFE sind eben eher dort 
zu finden, wo man die MÄRCHEN VOM 
AFFEN- und STEINZEITmenschen 
einprogrammiert bekam und sich nicht 
mehr erinnert, was es bedeutet: AUF 
EWIG DEIN und IMMER IN LIEBE 
VERBUNDEN! 
 
MIR SIND IVICA PROKIC, BRUNO 
GRÖNING, JESUS, BRACO als Josip 
GRBAVAC und so auch NUN MEIN 
BRUDER – ohne den es schon LANGE 
KEINE HILFE AUF DEM „geistigen 
TECHNIKWEG“ gegeben hätte VIEL ZU 
HEILIG UND BESONDERS, als dass ich 
auch nur VON EINEM VON DIESEN 
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WAHREN LEBENShelden deren 
SCHICKSALSWEG AUCH NUR MIT 
EINEM MÄRCHEN UND weiteren 
LÜGEN beschmutzen liesse! Wo man 
nichts weiss, möge man lieber schweigen 
und wo man ALLES WEISS, spricht MAN 
JETZT NUR NOCH WAHRES (Frauen 
und Männer benehmen sich GANZ 
GENAU GLEICH – in ehrbarer, sittsamer 
und freundlicher WEISE!)! WAS hat man 
davon, wenn man lügt und nachts nicht 
mehr schlafen kann? WIR ALLE hatten 
IDEALE – doch nur die GROSSE LIEBE 
findet BEI IHM und UNSERER ERDE 
(die HEIMAT ALLER MENSCHEN – nur 
noch MENSCHEN SIND 
WILLKOMMEN!) noch ANKLANG…! 
UND DIE NATUR IST ANDERS – so viel 
grösser in ihrer KRAFT und so viel 
schöner ist all das, was im NEUEN 
PARADIES auf uns wartet! ALSO HAT 
EIN JEDER DIE MÖGLICHKEIT zum 
Menschen hin zu entwickeln! WIR 
HABEN ALLES GETAN, was dafür 
NOTWENDEND war und sind STOLZ 
FÜREINANDER… all diese 
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MASSgebenden SCHRITTE getan zu 
haben - BRUNO GRÖNING HAT DIESE 
ANLEITUNG FÜR ALLE 
HINTERLASSEN und WIR HABEN 
DIESE WORTE JA ALLE EMPFANGEN 
– so dies gewünscht war! 
   
WAS IST HILFREICH in ZEITEN wahrer 
Not? WIE GROSS DIE NOT 
TATSÄCHLICH IST, ist ja quasi 
niemandem bekannt! WÜRDE MAN 
dem GLÖCKNER VON NOTRE DAME 
sagen: DU BIST IM PARADIES 
willkommen, wenn du mit dem 
LÄUTEN DER GLOCKEN aufhörst, wäre 
dies gelogen! DESHALB MACHT MAN 
ES NICHT! Es gibt die NATÜRLICHE 
AUSLESE – oder besser: DIESE 
HÖCHSTE ORDNUNG, die es schon  
VIEL ZU LANGE NICHT GIBT! Und 
wenn man mit den GENEN UND 
HEILVERFAHREN 
herumexperimentiert, als würde man ein 
KUCHENREZEPT ausprobieren – STETS 
GEWOLLT UND ALLUMFASSEND 
BEKANNT… auch die 
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SCHMERZVERZERRTEN GESICHTER 
der PROBANTEN (ES IST SCHLIMMER 
ALS IM MITTELALTER… für die, die 
derlei erleben mussten und auch die, die 
das MITSPÜREN MUSSTEN – wie 
MUTTER ERDE – oder die solchen 
REALEN HORRORszenarien anschauen 
mussten, um es zu beglaubigen und zu 
bestätigen FÜR DIE ZEIT der 
Abrechnung, die JETZT DA IST! DIE 
lebenden Toten – das sind die, denen 
Jacke und HEMD auf den Leib tätowiert 
scheinen… JESUS braucht 
keinKETTENhemd und auch keine 
RÜSTUNG und auch sonst nichts 
SPEZIELLES! ER IST AUCH DER 
jeweiligen WITTERUNG und den 
ANLÄSSEN GEMÄSS gekleidet! UNS 
MACHT KEINER MEHR ETWAS VOR, 
seit der LÜGENDETEKTOR DER 
GESAMTREGIERUNG für uns nur noch 
tätig ist! 
 
WEDER MUTTER ERDE, noch die 
Sonne, noch Jesus, noch ein NAHER 
ODER FERNER GOTT (wenn dieser DIE 
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LIEBE IST) wird dich etwas BESTIMMTES 
TUN LASSEN. NICHT MEHR JETZT! 
WER WOLLTE UND ES NOCH 
SCHAFFT, ist bereits frei – NICHT FÜR 
EINE GOLDENE BRÜCKE, sondern eine 
ganz natürliche, einfache DEM LEBEN 
förderliche Lebensweise! EIN MENSCH 
braucht nicht gefüttert zu werden und 
wird auch NIE BETTLÄGERIG! Daher 
bekräftige ICH HIERMIT NOCHMALS 
MEINE ZUSTIMMUNG, dieses LEIDEN 
endlich zu beenden! MUTTER ERDE 
kümmert sich in ihrer WEISE um alle! ES 
IST NICHT RICHTIG, ausgemerkelte 
Körper (ICH HABE SELBST 3 mal - auch 
einmal im hier in nächster Nähe 
befindlichen – PFLEGEheim solcherlei 
ansehen müssen. NICHT, dass ich das 
gewollt hätte, doch wie wir sehen, HILFT 
DAS VON BRUNO ANGERATENE 
SELBST ÜBERZEUGEN STETS! Was mit 
dem Geschäft der Kranken so alles 
umgetrieben wurde, möchte manNICHT 
IN SPOTT und IRONIE ansehen. ES 
HANDELT SICH BEI EINEM JEDEN 
MENSCHEN stellvertretend um 
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MUTTER ERDE und die EINSTIGEN 
AHNEN! Wer DAS NICHT NACH ALL 
DEN WOCHEN UND JAHREN SPÜRT, 
für den ist es tatsächlich to late! 
 
ES GIBT KEIN LEBEN AUF DER ERDE 
MEHR – nie mehr!!! – wenn wir nicht zu 
DIESER EINEN LÖSUNG STEHEN! 
DIESE hat NUR MIT GELD ZU TUN, der 
AUFLÖSUNG DES STAATENsystems 
(GmbH`S haben keine 
Entscheidungsbefugnis!) und 
allumfassend mit ALLEN 
MEDIZINISCH-Therapeutischen 
Handlungen sowie GEWALT (Polizei – 
DARF ES AUS SELBEN GRUND GAR 
NICHT GEBEN!) und Feuerwehr (eh 
freiwillig – wieso wohl?!). 
 
IN DER ZEITUNG STAND: 
LUFTBRÜCKEN sollen genutzt werden! 
Mich hat derlei nie interessiert – 
POLITIK, MEDIZIN, GELD… Immer nur 
bis zu einem gewissen Punkt! UND 
DOCH MUSS ES MICH JETZT 
INTERESSIEREN, da ich nun mal DIE 
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SCHRIFTführerin bin – die EINZIGE, die 
ERLAUBT WORDEN WAR! WIESO 
EIGENTLICH… auch ein Trick, um die 
Infos abzufangen? NUN IST ES NICHT 
MEHR MÖGLICH – MEINEM BRUDER 
SEI ES GEDANKT und so auch MEINEM 
VATER UND MUTTER ERDE! Was man 
so alles erlebte und WIE ES UNS UND 
JOISP GING? Braucht wohl nicht eher 
genannt werden – wurde ja allzugern 
beobachtet! NUN JA – ist, wie es ist! 
EGAL ist es UNS immer noch nicht! 
MAN MÖCHTE ES SO GERN 
BEGREIFEN, wieso man lieber ein 
SCHNEEBALLdesaster entfacht, anstatt 
sich mit der möglichen 
SCHNEEschmelze zu befassen! DOCH 
DIE HERREN, die gern die GEZEITEN 
beherrschen wollten, wussten eben auch 
nicht, dass EBBE UND FLUT NUR SO 
LANGE WIRKEN, bis alles BE- und 
GEreinigt ist! 
 
Wieso schickt Angela Merkel extra 
Flugzeuge in die Luft und setzt dafür 
ausgebildete DUMMIES in diese 
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Maschinen? 11. September – eine 
WIEDERHOLUNG in den eigenen 
LANDEN oder nochmals USA oder 
Österreich oder die Schweiz? 
ABHÖRKONTROLLEN sind überall 
möglich und das NOTLANDEN 
WOANDERS wurde bereits erinnert…! 
WIR HABEN PROFIS überall und keine 
dummen Lausbuben, die nichts 
anzufangen wissen mit der NUN 
FREIEN ZEIT! 
 
Was geschieht mit VIELfliegern und was 
macht es SO WICHTIG, sich mit 
FRISCHLUFTzufuhr und achtsamem 
LAUFEN ZU BEFASSEN? WEIL NUR 
DAS unser MENSCH SEIN WAR und 
nun wieder WIRD! Nicht für alle – denn 
irgendwann ist es eben mit der 
UMPROGRAMMIERUNG vorbei und 
mit DIESER MENSCHWERDUNG 
ohnehin, denn MENSCHEN WOLLEN 
LEBEN – nicht  als MAULWÜRFE, 
sondern frei und echt! 
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WAS HAT MAN ERSCHAFFEN? 
Zeitzonen! WIE WAR ES MÖGLICH? 
Diese waren in der WEISE vorhanden, 
dass die Erde sich dreht und die Sonne 
eben dort ist, wo diese ist! EIN MANN 
IST NICHT DIE SONNE und die FRAU 
WIE DIE ERDE! Was würde es für einen 
Sinn ergeben, wenn die ERDE sich 
ständig um sich selbst drehen würde oder 
die SONNE UM DIESE 
HERUMTÄNZELN! Vieles hat man und 
vorgespielt und einreden wollen UND 
DOCH SIND WIR WEISE und LEISE 
herausgetreten aus dem EINHEITbrei 
und den FALSCHEN BEZEUGUNGEN 
derer, die noch NIE zu UNSERER 
VÄTER Ländereien gehörten! Es gibt 
keinen DISKUSSIONSbedarf ! ES IST 
BEREITS alles gesagt und gegeben! 
JEDER KANN GEHEN – wir haben 
gesunde BEINE (DENN DORT, wo es 
anders ist, empfängt man diese ART 
UND WEISE von Botschaften nicht!) 
und BRUNO SAGTE: GEHEN SIE! Und 
doch kann JEDER AUCH NOCH dazu 
beitragen, dass MISSSTÄNDE sich 
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aufheben und ausgleichen – DAS 
BETRIFFT AUCH verschobene KONTEN 
und deren BEITRÄGE (auch Paypal) und 
FALSCHE ABRECHNUNGEN und 
zurückgehaltene WAREN- und 
BRIEFSENDUNGEN und auch 
SCHULDzuweisen und auch 
INFORMATIONEN die für ALLE oder 
nur einige WICHTIG SIND 
(LEBENSERHALTEND wichtig!). 
 
WIR ALLE kennen – zumindest vom 
HÖREN/SAGEN den Jetleg! WIESO 
lässt man uns um die halbe WELT jetten, 
wenn wir dann ewig brauchen, um 
wieder „GESUND“ zu sein oder 
„AUSGESCHLAFEN“? Wir wussten es 
auch nicht, doch es wird durch das 
AUFSCHREIBEN immer wahrer und 
klarer und so können NUN ALLE DIE 
GEWONNENE ZEIT NUTZEN – mit 
FRISCHER LUFT – sich mit solcherlei 
auseinanderzusetzen! DA sei auch gern 
nochmal an JESUS Drei-TAGE- 
Aufenthalt in der VERSCHLOSSENEN 
KRUFT erinnert und die ALLEINIGE 
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WEGbewegung des 
STEINVERSCHLUSSES! GIBT ES 
EIGENTLICH TATSÄCHLICH 
NIERENSTEINE oder gibt es 
EDELsteinlieferungen in 
VERSORGUNGSkliniken? Fiel mir gerade 
so nebenbei ein…! SINNbildLICH(t)e 
Beachtungen helfen „BRÜDERCHEN 
UND SCHWESTERCHEN“ über so 
manche „SÜNDENerfahrung“ hinweg, in 
die man diese die ganze 
LEBENSLAUFBAHN schlittern oder 
hineinfallen ließ! NUN, da alles 
bekanntgeworden ist UND DIE MITTE 
DES world wide web WIE DIE MITTE 
DER MUTTERSEELE und auch DAS 
LEBENSHERZ DES VATERS nur noch 
ganz in unserer liebevollen Beobachtung 
und AUSBALANCIERUNGEN liegt, 
geht es uns SO, wie es möglich ist! DASS 
ES SO VIEL UNHEILbringendes auf der 
Erde gab und gibt, hat KEINER VON 
UNS einstudieren oder allein 
herausfinden können! WIR TUN ES 
GERN und hätten uns doch einen 
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HEILVOLLEREN WEG in DIESE ART 
VON MENSCHENWÜRDE gewünscht! 
 
WENN MAN NICHT WEISS, dass NUR 
DIE WELTSEELE (also DIE ERDE) uns 
AUSKUNFT GEBEN KANN und muss 
und auch will (WEIL SONST DAS LEBEN 
AUSGELÖSCHT WIRD… nicht dass es 
sein muss, denn ES IST EIN 
LEBENSERHALTENDES 
GESMTWUNDERWERK!!!!) dann kann 
man wohl UND ZUM ÜBEL ALLER 
nichts anderes tun, als das was 
SCHEINBAR alle tun! DOCH SCHAUT 
MAN VOR DIE 
RÜCKENTWICKLUNGSgeschichte, war 
eben auch da schon alles anders! ALSO 
WANN  BEGANN die 
RIESENschweinerei mit dem 
DATENverrat und allem, was man AUA 
nennen könnte? WIR WISSEN ES UND 
ZEIGEN ES VERANTWORTLICHEN 
BEREITS! Wie bin ich mit Schmerz 
umgegangen – WIE EINE INDIANERIN 
kann man sagen, STOLZ UND FREI! 
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So ist es NUR MENSCHEN GEGEBEN, 
die Datenbank DES GLÜCKS zu erreichen 
UND so ist es dann gegeben, dass MAN 
WAHRHAFT und REDLICH mitschaffen 
kann am WERK DES LEBENS in dem wir 
SEINEN MUT und SEINER LIEBE folgen 
sollten, denn ohne DIESEN GÄBE ES 
UNS UND UNSERE MÖGLICHKEIT DES 
FÜHLENS und WAHRHEIT annehmens 
gar nicht! 
 
„BRÜCKEN ÜBER DIE ZEIT“ – ein viel 
gelesenes und beliebtes BUCH. AUCH 
VON MIR! Was passt nicht? JETZT DAS 
MEISTE und das ist eben DAS! NUN 
PASST QUASI NICHTS MEHR, was uns 
früher GEFIEL oder scheinbar glücklich 
aussehen liess! DENN ERST SEIT ER UNS 
ERWACHEN LIESS, sind diese ominösen 
ZEITüberBRÜCKUNGsmechanismen 
aufgetaucht! UND WOHER BITTE 
SCHÖN sollten denn plötzlich all die 
UNZÄHLIGEN VERSCHIEDENEN 
THEMENBEREICHE sonst beliefert 
werden, wenn NICHT VON IHM UND 
IHR?! DA MAN MICH UND EUCH 
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ohnehin ALLE überprüft, ist es 
irgendwann egal, OBWOHL ES NUN 
EBEN NICHT MEHR EGAL IST! NUN 
SIND WIR SICHER in den GEISTIGEN 
ARMEN und spüren endlich, was es 
heisst: LEBEN – leben für EIN UND 
DIESELBEN und doch stets 
weiterzugehen (AUCH UM SELBST 
NOCH ZU HEILEN – denn die STROM-
und INTERNETlasten sind ja NOCH 
NICHT gesühnt…!!!) 
 
DER MENSCH WAR beglückt über und 
von DIESEM EINEN ORT – diesem 
GARTEN voller Schönheit (OHNE 
RAUCH UND SÜNDE!!!). Es gab diesen 
wunderschönen Familienverbund 
innerhalb dieser herrlichen Landschaft 
UND NICHTS, was störte! UND VON 
DIESER SICHT bis INS HEUTE bewegen 
ER UND SIE mich und MEINEN 
BRUDER UND JOSIP (für euch auch). 
 
WIE VIEL KRIEGSMASCHINERIE rings 
um EUCH und UNS lauert ist das EINE 
und das COMPUTERroboterTHEMA ist 
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das ANDERE und die MÜLLBERGE und 
die WASSERCLOSETT-TRINKWASSER-
DRAMEN das nächste UND DIE 
ÜBERSÄTTIGUNG und 
KERATIVITÄTSABNAHME und 
DEPRESSIONSKURVE wieder andere 
UND DIE ELEKTROVERWIRRUNG 
noch eine andere UND DIE 
UNTERKÜHLUNG DER 
GESELLSCHAFT das schlussendliche 
THEMA! Sich über all das zu unterhalten 
mit allen – WIE HÄTTE DAS GEHEN 
SOLLEN?! 
 
WIR SIND FROH über die Genialität 
UNSERES VATERS HOMEWORK – 
denn dieser und wir sind eben stets 
DAHEIM gewesen… AUF DER ERDE! 
UND SO HÖREN AUCH DIE 
VERWIRRENDEN Fragespielchen auf: 
WO WOHNST DU? BIST DU VON 
HIER? Es ist eh alles bekannt: 
FACEBOOK, INSTAGRAM, 
MOBILphone und APPs, INTERNET mit 
EMAIL und TELEFON – wer nicht 
informiert werden möchte, hat eben 
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allumfassendes GESAMTPECH GEHABT! 
WIR HABEN UNS AUCH einschränken 
lassen und es akzeptiert, dass wir ein 
wenig auf KINDERNIVEAU mit 
TASCHENGELD gebracht sind! ES HILFT 
MUTTER ERDE und unserer 
GENÜGSAMKEIT und auch als 
VORBEREITUNG auf die stets 
ERWARTETE Glückskindzauberzeit, 
wenn nur noch MUTTER ERDE ALLES 
FÜR UNS TUN MAG und dies dann 
auch wieder kann! DENN DEN 
TATSÄCHLICHEN BEDARF kann NUR 
EINE LIEBEVOLLE SEELE spüren und 
diese IST EBEN NUR DIESER GEGEBEN, 
die dies von BEGINN AN als deren 
LEBENSAUFGABE erhalten hat! 
 
DAS PFLEGEHEIMprogramm legt die 
MENSCHEN spätestens 19 h in den 
SCHLAFmodus! NUR WENN MAN 
JEMANDEN BEOBACHTEN DARF, der 
vorher anders war, fällt soetwas auf! Und 
schon NUR SOLCHERLEI ans 
TAGESLICHT zu bringen, um anderen 
ÄHNLICHE SCHICKSALE zu ersparen, 
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ist doch schon MEHR LIEBE, als gar 
nichts zu tun und so dann eines Tages 
SELBST ZU RUMZUHÄNGEN und 
nichts mehr zu wissen, über oder von 
dem, was UNS ZU MENSCHEN MACHT 
UND daher froh und dankbar! 
 
WENN WIR uns also an den 
URSPRÜNGLICHEN natürlichen 
LEBENSRAUM ERINNERN und die 
ganz einfache und schöne und ruhige 
Lebensweise – ohne all den 
KOMPLETTMIST an UTENSILIEN inkl. 
NACHBARSCHAFT – und uns dann ZU 
DER LUFTBRÜCKE BEGEBEN, müsste 
doch ALLEN, die ein wenig hell im 
KOPF UND DER SEELE LEUCHTEN – 
und NICHT LEBENSMÜDE SIND – klar 
sein, WAS DA GEÜBT UND GETAN 
WIRD… nicht erst jetzt in diesen 
VIRUSzeiten! WÄREN WIR JE 
GEFLOGEN nach den heutige NEUEN 
INFORMATIONEN? 
 
ICH SAGE FÜR MICH immer wieder! 
MEIN LEBEN ist erst wieder gut, wenn 



 
86 

DIE MEINEN sich ganz frei bewegen 
können, UM IHRE ZAUBERBLUME (die 
jede einzelne heute lebende FRAU 
wieder sein darf!) abzuholen und in DAS 
DANN FERTIGE LANDSTÜCK 
„übersiedeln“… LIEBE IST KEINE 
VERSUCHUNG…! 
 
NICHT alles wieder und wieder tun, 
sondern DAS GETANE ANSCHAUEN 
und verändern, was NICHT RICHTIG 
IST! Nicht schauen, was andere machen, 
SONDERN AUTHENTISCH WERDEN! 
Was wäre geworden, wenn meine 
HÄNDE ruhig auf den 
OBERSCHENKELN geruht hätten oder 
im GARTEN gewerkelt oder MAN 
MICH WEITERHIN AUF 
WANDERUNGEN GESCHICKT 
HÄTTE?! Es bedurfte gerade DAS 
SCHREIBEN zu erinnern… UND DAS 
KONNTE NUR MEIN VATER über die 
Mutterseele! UND SO IST HEUTE 
WIEDER ALLES KLAR… auch, dass 
MEIN BRUDER MIT MIR IST! Trotz 
Müdigkeit bin ich da, so es mir möglich 
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ist! WACHET, so ihr könnt UND GEBT, 
wie es euch möglich wird! 
 
MIR KOMMT GERADE SO EINE 
EINGEBUNG! DAS AUCH KLARHEIT 
AUF DIESEM WEG GEGEBEN IST! 
AUCH WENN bisher vieles zu unter den 
Tisch gefallen ist oder unter dem TISCH 
weitergegeben wurde (UNTER DEM 
LADENTISCH kennt man es ja auch in 
der sichtbaren Welt, wenn es jemandem 
etwas BESSER GEHEN SOLL…) und man 
so stillschweigend zum DULDER 
gemacht wurde oder man vieles hinnahm 
– aus welchen GRÜNDEN AUCH 
IMMER ! Nun ist es anders! ES IST 
BEREIST IN schriftlicher (MIT 
UNTERSCHRIFT) WEISE per POST an 
ÄMTER und AUCH NACH ZAGREB 
hingegeben worden, WAS DIE 
WAHRHEIT IST! 
 
DER MENSCH IST EIN ABSOLUT 
FREIES, AUTARKES oder AUTONOMES 
WESEN! Keinerlei Zugriffsrecht auf 
KÖRPER und SEELE und 
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LEBENSBEDINGUNGEN oder deren 
EINSCHRÄNKUNGEN! ALLEIN DIE 
NATUR IST UNSERE FÜHRERIN und 
niemand sonst! DENNOCH IST ALLES 
JE ERSCHAFFENE ebenfalls EIGENTUM 
DIESER EINEN FAMILIE! DAHER 
LOHNT ES SICH, sich dankbar und 
hilfreich zu erweisen… DIE FALSCHEN 
KÖNIGSHÄUSER WERDEN NOCH 
bejubelt – DER RUBEL rollt nur 
scheinbar noch! WENN DIESES EINE 
LICHT EIN oder AUS geht, ist es 
tatsächlich zu spät… und was das DANN 
bedeutet, weiss DANN NIEMAND 
MEHR! Möge euch in diesen Tagen der 
SELBSTERKENNTNIS und 
ENTRÜCKTHEIT die Sonne und die Erde 
wichtiger sein als ein FRÜHSTÜCKSEI 
und all das, was schon verboten worden 
war – seht es einfach als steten GUTEN 
UND WOHLGEMEINTEN RAT an! 
NUR DURCH SELBSTÜBERZEUGUNG 
gelangt man zu ZUFRIEDENHEIT im 
richtigsten SINN! KEIN 
ZUGRIFFSRECHT auf APPARTEMENTS 
UND MENSCHENKÖRPER und so auch 
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KEINE LAPTOPS und HANDYS! WIR 
SIND WACH… es ist ein wenig wie in 
den WINNETOU-BÜCHERN , wenn 
man am FEUER SASS und die Wölfe 
rings um waren! MAN HAT NICHT 
GESAGT, dass diese auch nur 
ANTWORT von MUTTER NATUR 
WAREN: GIB ACHT, da ist EIN 
FALSCHER BEI DIR! DER WOLF ist 
unser beider Freund – wir sind in bester 
und hilfreichster SICHT! EVALONJA 
kann nicht lügen UND DIESE STIMME 
GEHÖRT ZU INES DONATH, die 
immer noch lebt und ist, wer sie ist. 
UND WER SIE WIRKLICH IST, darüber 
GEBEN DIE NOCH AUSKUNFT, die 
GLÜCKLICH SIND, dass sie noch da ist 
und die WAHRHEIT UND LIEBE 
ebenfalls über ALLES ANDERE 
STELLEN! 
 
KEINE BLUTSBRÜDERSCHAFT 
gewünscht oder erinnert! ALLES NUR 
halbware FINSTRE Fantasien, die bis ins 
HEUTE DAS BLUTBAD DERER bringt, 
die LUFTIKUSSE UND SKALPIERTE als 
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ein und dasselbe da sein lassen! A ist 
nicht E und E ist nicht OMEGA! WIR 
KOMMEN und sind schon da, bevor wir 
wissen konnten, WIE WICHTIG ES ALL 
DIE ZEIT WAR! 
 
  
 
 
 
  
GERADE heute kam mir ein hustendes 
MÄDCHEN an der Hand ihrer MUTTI 
entgegen! DER HUSTEN ist die 
ERRINNERUNG an GESUNDHEIT und 
auch GENAU HINZUSEHEN! DER 
HUSTEN braucht NICHTS – kein 
MEDIKAMENT! Frische LUFT und 
WASSER (NICHTS ERHITZTES!) – auch 
kein OMA-Hausmittel helfen!!! Es ist 
DAS ZEICHEN, was DER 
COMPUTERroboter in die 
Kinderzimmer schafft! DIESER öffnet 
UNSEREN MUND… und dann atmet 
man nicht mehr NATÜRLICH – dies 
geschah STETS NUR DURCH DIE NASE! 



 
91 

DIE NASE wiederum scheidet durch die 
FLÜSSIGKEIT STETS NUR DAS AUS, was 
nicht richtig ist im KOPF (GEDANKEN 
über etwas FALSCHES – auch das 
WOHLBEHÜTETE STRAFMASS) und so 
auch wenn etwas IN DER LUFT IST, was 
lästig ist ODER MITTLERWEILE AUCH 
ZEICHEN, wenn an oder in 
WOHNUNGEN etwas nicht stimmt – 
mans dort also nicht hineingehen soll! 
ES IST ALSO AUCH EINE LÜGE, dass es 
MILBEN seien, die derlei verursachen 
ODER dass man mit WELCHEM TEST 
AUCH IMMER, eine Allergie für oder 
gegen etwas je feststellen konnte!!! 
WAS MACHT MAN NUN ALS MUTTI 
wenn das KIND hustet!? Besten falls 
Orangensaft trinken lassen oder etwas 
ZUM LUTSCHEN GEBEN! DOCH WAS 
RATEN ÄRZTE UND WISSENSCHAFT?! 
(Bild und Tonmaterial hierzu – BITTE 
UND DANKE – ohne copyright!) 
ALL DAS ist reine EIGENüberzeugung, 
da mir dies immer wieder selbst 
geschehen sollte… und nun beobachten 
wir die MOMENTE, in denen es 
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synchron in den PFLEGEprogrammen 
veranlasst wird – NUR BEI UNS ist es nur 
der kurze MOMENT, in denen wir es 
bemerken – UND NUN SCHWEIGEN 
IMMER WENIGER ÜBER ALL DAS! EIN 
TROCKENER MUND und GEREIZTE 
SCHLEIMHÄUTE haben denselben 
Grund (DOCH was sind SCHLEIM und 
die HÄUTE noch wieder…? DER 
SCHLEIM erinnert die SEXUALITÄT, die 
verboten war und auch die 
TROCKENphasen und die GEHÄUTETE 
SCHLANGE….!) WIR ERINNERN NUR 
an die LÜGEN über wie viele JAHRE?!?! 
Und nun sollen diese KLEINEN gechipt 
werden – ENTWURMT AUCH? Doch 
wie macht man das mit einem 
BÜCHERWURM oder BANDWURM 
übers INTERNET, der sich durch ALLE 
HIRNE durchzieht? IN DER SEELE ist 
derlei NICHT zu finden – ein 
MATERIELLES ANZEICHEN ist auch das 
HERAUSGEZOGENE BANDsalat einer 
Kassette in der Kinderzeit, die dem 
BRUDER den man liebte gehörte mit 
MUSIK AUS DER WESTzone… HÄTTE 
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MAN NUR SCHON GEWUSST, wie 
weise Kinderhände sind und WAS SICH 
DAMALS SCHON in TEXT und MUSIK 
verborgen hielt! AUCH Plattenspielen 
auf dem BEHEIZTEN OFEN hätten statt 
zu ÄRGER zum AUFWACHEN führen 
können ODER TONBANDgeräte die nur 
kurz funktionierten… UND IMMER 
WAR DAS GELD WICHTIGER, als von 
dem loszulassen, was plötzlich nicht 
funktionierte! DIE NATUR lügt nicht 
und ist IMMER NUR AN 
AUFKLÄRUNG und der SICHERHEIT 
interessiert (MINDERJÄHRIG BLEIBEN 
WIR STETS und daher auch anständig – 
GANZ EGAL, was in den PASSPORTS 
und den angeblichen 
ALTERSANGABEN UND DEN 
ANGEHEFTETEN 
VERHALTENSMODUSSEN STEHT! 
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21. März 2020 
FRÜHLINSANFANG!!! 
 
WAS GEHT AB? 
ALLES FALSCHE – jetzt und für immer 
– NUR NOCH DIE REINE WAHRHEIT! 
 
AN MEINEM ARBEITSPLATZ im 
Journalcafè in Meissen GEGENÜBER der 
Frauenkirche ist das ELEKTRISCHE 
LICHT AUS! Wunderbar! Endlich wird 
ein wenig mehr von dem gemacht, was 
allen DIENLICH IST (FÜR DAS 
GESAMTbefinden!) Eigentlich sollte 
morgen noch offen sein, doch DER 
OBER sagte: DER MINISTERpräsident 
hätte bekannt gegeben, dass AB 
MORGEN (SONNTAG – der TAG DES 
GOTTES, der mit allen FALSCHEN 
HERREN und FRAUEN DER 
GELDsysteme) alle Restaurants und 
Biergärten (DIE BIERGÄRTEN HABEN 
DOCH EH NUR IM SOMMER SINN! 
PRIMA GEMACHT und sind fürs HIRN 
nicht gesund!) geschlossen sind! ES 
WAR ERST GESAGT – und so steht es 
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auch an der Tür, dass NUR NOCH 
SAMSTAG UND SONNTAG das Hotel 
und CAFÈ geöffnet hat (IST DAS HOTEL 
VERKAUFT und die Angestellten wissen 
es gar nicht?). Komisch ist es schon, dass 
man VERWIRRUNG STIFTEN WILL und 
es überall anders ist! 
DOCH UNSER SACHVERSTAND ist der 
DES EINZIG RICHTIGEN VATERS ist, 
der SEHR VIEL MIT BRUNO GRÖNING 
zu tun hat und auch darum geht es 
HEUTE! 
 
Könnt IHR MAL DIE NUMMER 
CHECKEN: 116 117 Das ist DIE 
NOTFALLnummer, die man hier überall 
LIEST! 
 
11 SEELENGEFÄHRTEN 
6 MATERIE DES BÖSEN 
7 BÖSES VOM X bis zum OMEGA – 
absolute VERNICHTUNG 
11 SONNE UND ERDE 
 
SEID WACH UND BEFOLGT DAS 
EINZIG RICHTIGE SYMPTOM zum 



 
96 

STERBEN oder HIN ZUM LEBEN ALS 
MENSCHHEIT in Frieden UND 
FREUDE!!! 
 
FRAU MERKEL war heute in EINER 
Tageszeitung beim EINKAUFEN ZU 
SEHEN! Ein EINKAUFSWAGEN voller 
Dinge… WERBUNG? Es stand dort zu 
lesen, dass diese mit KARTE ZAHLT! Das 
IST PRIMA – wenn man auch sonst alles 
SO BEFOLGT! DAS BÖSE IST NUN NUR 
NOCH IM INTERNET zu finden UND 
WENN ALLES SO GETAN WIRD, hat 
FRAU MERKEL AUCH MAL SOLCH 
NETTEN ERFAHRUNGEN, dass es 
heisst: KARTE gesperrt ODER?!!! Und für 
alle SONSTIGEN WIRD ES GENAUSO 
WERDEN! 
AN DER KASSE IM SUPERMARKT ist 
ein Schild angebracht, dass man DEM 
PERSONAL zuliebe mit EC-KARTE 
zahlen soll… also BARGELD LOS geht 
das LEBEN SPÄTER WEITER. ERST MAL 
MUSS DIE DIGITALISIERTE WELT 
gelöscht und gedownloaded WERDEN 
und sodann alles ELEMINIERT 
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WERDEN, was UNSERE MUTTER ERDE 
UND SO AUCH DIE 
SONNENKORRIDORE stört und so 
ALLE FÜHLENDEN WESEN…! DER 
Roboter gehorcht NICHT anderen 
Robotern… DIESE SIND 
PROGRAMMIERT WORDEN für die 
Vernichtung von Menschen und NUN 
SIND ES ENDLICH MENSCHEN, die all 
das ERLÖSEN, was NOCH NIE RICHTIG 
WAR UND DAHER NICHT BESSER 
WERDEN KANN! 
 
BEDARF an weiteren 
ANKÜNDIGUNGEN VON 
WIRTSCHAFTShilfen und 
ZWANGSmassnahmen, die die 
MENSCHEN an deren KLEINE 
WOHNRÄUME binden und daher VON 
DER NATUR FERNHALTEN WÜRDE, 
die die EINZIGE IST, die überhaupt je 
helfen konnte, IST BITTERBÖSE!!! 
 
LETZE NACHT wurde wieder etwas 
selbst ERFAHREN – ÜBERZEUGUNG 
FÜHRT UNS ZU WEISHEIT! WIR 
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WISSEN INZWISCHEN, dass DIESE 
RECHENZENTREN 
„TRAUMPROGRAMME“ erschufen, die 
uns UNBEWUSST gesendet wurden UND 
UNSER GANZES LEBEN 
BESTIMMTEN… bis heute! WIR SIND 
ZU VIELE, als dass DAS, WAS MAN 
VORHATTE, noch UMSETZUNG 
FINDET! 
 
DANKE, mein GELIEBTER BRUDER, 
dass AUCH DU DIR UND UNS TREU 
GEWORDEN BIST und so ebenfalls 
immer mehr in die FÜHRUNG 
UNSERES VATERS UND DER NATUR 
gefunden hast! BRACO ist nicht mehr 
BRACO – dieser ist NUN GANZ 
MENSCH GEWORDEN, mit nur noch 
demselben ZIEL UND WUNSCH: 
 
LEBEN IN LIEBE AUF DER 
GESAMTERDE – jeder dort, wo UNSER 
ZUHAUSE IST… WIE IN DER 
EINSTIGEN ORDNUNG, jeder innerhalb 
dem KLEINEN FAMILIENVERBUND 
glücklich UND zufrieden! DAS SIND 
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WIR JETZT AUCH SCHON in gewisser 
WEISE! DANKBAR, dass wir HELFEN 
DÜRFEN! 
 
MEINE MAMA wurde heute wieder 
einmal zum Frühjahrsputz gedrängt… 
zum SCHWITZEN gebracht und in eine 
gewissen UNRUHE, um sie dann wieder 
zum KREUZworträtsel zu drängen. FÜR 
UNS HAT ALLES SINN und Mutti ist in 
meiner Obhut ebenso sicher, wie 
UNSERE ERDE UND UNSERE 
FAMILIEN, die sich fühlen und 
FINDEN!  
 
SO bekam ich vor dem Aufwachen am 
Morgen einen Traum von einem 
einstigen Fussballtrainer mit Porsche und 
EGO und FRAU (DIE FALSCHE) und 
vielen sonstigen DANACH-
ERINNERUNGEN, die uns immer 
wieder zu DIESEM EINEN PHÄNOMEN 
führen: ER WAR EIN GUTER MENSCH 
– dieser WURDE ZU TATEN GEFÜHRT, 
die diesen dann zu SCHLECHTEN 
GEFÜHLEN UND GEWISSENSBISSEN 
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führte… ES GEHT DIE GANZE ZEIT 
VOR ALLEM UM MICH und sodann 
UM ALLE RESTLICHEN MENSCHEN – 
um diese zum LEIDEN ZU ZWINGEN 
und deren KÖRPER ZU SCHÄNDEN! 
Das ist nicht vielleicht so, SONDERN DIE 
ABSOLUTE WAHRHEIT – ABSOLUT 
BEWIESEN durch Text, Bild, Ton und 
FILME! 
 
WIR SIND SO SO SO DANKBAR, dass 
ALLE SORGEN und 
BOSHAFTIGKEITEN in den WEGEN 
DER UNS LIEBEN MENSCHEN abgelöst 
und daher aufgelöst worden sind und 
nun immer mehr und schneller werden! 
WIR KÖNNEN UND BRAUCHEN 
NIEMANDEM böse sein, vergeben, 
vergessen oder verzeihen! WIR SITZEN 
NICHT ALLE IM SELBEN BOOT oder 
müssen und zusammen an irgendwelche 
ORTE BEWEGEN! Nun ist es IMMER 
GLEICHER: ARM und REICH oder ARM 
UND REICH oder MENSCH IN LIEBE 
auf den Wegen, sodass die 
WASSERMÄNNER IHRE 
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ZAUBERBLUMEN ERKENNEN UND 
ABHOLEN… nicht zum 
TANZSTUNDENabschlussBALL, 
SONDERN INS LEBEN, welches man uns 
allen raubte…!!! 
 
MANCHE MÄNNER durften ganze 
FUSSBALLMANNSCHAFTEN 
(Damenfussball war die GEGENreaktion) 
für sich und deren „SÜCHTE UND 
GELÜSTE“ beanspruchen! NICHT SELBST 
unbedingt – denen reichtes 
ZUZUSEHEN!WIE VIELE MASSAKER 
solcherlei ART es gab und gibt!? FRAGT 
LIEBER NICHT und seid froh, dass wir 
NOCH IMMER ANSTÄNDIGE 
MENSCHEN WERDEN DÜRFEN – ganz 
ohne ANSTANDSwauwau, GELEIT und 
Begleitschutz! 
 
WIE IST ES WOHL FÜR JOSIP als 
BRACO gewesen, dass dieser ständig oder 
fast immer jemanden mit und bei sich 
hatte?! ICH MÖCHTE ES MIR GAR 
NICHT MEHR VORSTELLEN MÜSSEN 
und doch ist es wichtig geworden, 
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DENN WIR ALLE DÜRFEN UNS 
FRAGEN: Was wäre aus uns allen 
geworden, WENN WIR NICHT 
RECHTZEITIG AUFGEWACHT 
WÄREN und DAS RICHTIGE TUN als 
FREUDE ansehen und DIESE ARBEIT 
NUR NOCH FÜR DIE ERDE und 
UNSEREN VATER TUN… dann ist auch 
uns geholfen – IMMER SO, wie es SICH 
oder DER ROBOTER gut anfühlt! 
 
WAS IST DIE SCHANDTAT dieser ZEIT? 
ALLES! STETS ALL DAS, was UNS 
MENSCHEN von der Natur fernhält und 
von einem FREIEN, SELBST 
BESTIMMTEN LEBEN!  
 
WAS ist denn auf dem REST DER ERDE 
SO LOS? Werden DORT DIE 
MENSCHEN UND LEUTE auch schon 
zum STUBENARREST befohlen?! WIE 
WEIT SIND DIE GESUNKEN, die die 
Machtspielchen einfach nicht beilegen 
und sich fragen: WIE WÄRE ES, wenn es 
mir selbst so erginge?! WIE KOMME 
ICH DAZU, zu glauben, ÜBER ANDERE 
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BESTIMMEN ZU DÜRFEN und das 
OHNE JEGLICHES SEELENWISSEN und 
ohne auch nur ein wenig MITGEFÜHL 
für die mir NÄCHSTEN…!!! 
 
UNSERE BÖSEN TRÄUME 
(NOCHEINMAL es ist NICHT 
NATÜRLICH zu träumen in der NACHT 
und auch DAS SCHLAFEN ist enttarnt!) 
erlösen sich DURCH DAS 
BERÜHMTberüchtigte STAATEN 
bildende INSEKT namens … SUCHT 
EUCH EINEN AUS! IN UNSEREM 
HEILIGEN VATERHAUS brauchte es 
diese nicht UND WENN, gibt es JEDEN 
NUR EIN EINZIGES MAL – wieso? 
WEIL ALLE MENSCHEN EINZIGARTIG 
SIND und Tiere leben dort, wo diese sich 
WOHLFÜHLEN UND SIND WEDER 
AN gleichartige Namen, noch an 
WOHNUNGEN oder HÄUSER 
gebunden – so auch nicht an 
PERSONEN, die keinerlei GESPÜR 
MEHR FÜR WAHRHAFTIGE 
BEDÜRFNISSE mehr haben!!! 
CARPE DIEM… 
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NUTZE, was DIR NUR GEGEBEN IST 
von MUTTER ERDE UND UNSEREM 
UNS WICHTIGEN VATER… JETZT, 
damit das DIGI-System endlich DEN 
FALSCHEN GEIST VERLIERT…!!! GOTT 
GIBT ES NICHT und HERREN auch 
nicht und die Damen, die sich SCHLIPS 
und HOSENANZUG anziehen liessen, 
haben EH KEINE AHNUNG auf den 
WEGEN, die in diesen ZEITEN 
WICHTIG und daher HEILIG SIND!!! 
 
Alles, was heute hier zur SPRACHE 
KOMMT, sind alles TEXTAUSZÜGE vom 
MR. Häusler-WEG und /oder von den 
ABSPALTUNGEN, die entstanden 
OHNE BRUNO GRÖNINGS 
EINVERSTÄNDNIS – alles ist 
NACHGEWIESEN UND MUSS 
strafrechtlich verfolgt werden! ES GEHT 
UM ZU VIELE SCHICKSALE und 
GESTÖRTE LEBENSWEGE!!! KORONA 
und CORONA heisst – laut 
„FACHPRESSE!“ STRAHLENkranz 
(AUCH HEUTIGE 
ZEITUNGSANSICHT). Diese neuerliche 
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ERÖFFNUNG DEREN WAHRHEIT 
passt auch vortrefflich. DENN DAS 
VIRUS legt sich direkt UM DIE STELLEN, 
die die MEDIZIN UND DIE POLITIK 
fesselten und an etwas banden, WAS 
STETS NUR DEREN GEBAREN WAR – 
geschäftlich, finanziell und privat!!! DAS 
GEHIRN WAR GEKAPERT und MIT 
SÄUREbädern und ELEKTROSTRÖMEN 
geplagt! MAN HATTE DIES DER 
LÄNDLICHEN UND STÄDTISCHEN 
BEVÖLKERUNG zugedacht und schon 
hingelenkt NACH SACHSEN, um das 
SCHNEEBALLSYSTEM vom OSTEN GEN 
WESTEN ZU SENDEN, obwohl es 
UMGEKEHRT gewünscht gewesen oder 
ANGEORDNET WAR! (SIEHE 
NOSTRADAMUS UND IVICA 
PROKIC!) 
 
Interessante Betrachtungen sind nicht 
WAHRHEIT… NUR DAS, was von 
MUTTER ERDES SEELE KOMMT und 
diese IST AUCH IN DIESEN 
WAHRHAFT GUTEN, die nun von der 
RICHTIGEN GEISTESKRAFT ERFÜLLT 
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diese steten WAHRHEITSströme zu all 
denen hinleitet, DIE DAS EINE oder DAS 
ANDERE zu tun bereit waren! UND 
DIESE DATENLEITUNGEN ohne 
Leitungen SIND NUN AKTIV ÜBERALL 
– vollkommen OHNE STROMKOSTEN 
UND GEBÜHREN und führen alle genau 
dahin, wo und wie es GEWÜNSCHT 
gewesen war (BIS ZUM SCHLUSS: WAS 
IST DEIN WUNSCH HEUTE… für DICH 
UND ALLE ANDEREN MENSCHEN – 
wenn DU zur ganzen Welt sprechen 
könntest?!) 
 
„DIE göttlichen BELEHRUNGEN durch 
Bruno Gröning geht zum EINFLUSS auf 
den Menschen aus. DER EINFLUSS dieser 
Kräfte ist größer, als von den meisten 
Menschen angenommen.“  
 

Bruno Gröning  
 

EIN FLUSS – ein Zufluss von 
FALSCHHEIT, wie es schlimmer nicht 
geht! DREI WELTKRIEGE… keine 
BRIEFE? ES IST SCHÖNER NUN, weil 
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sich all das SPONTAN FINDET und man 
sich fragt: WIESO GERADE JETZT und 
das WAR DOCH STETS DA. Nun weil es 
eben JETZT GERADE ZU DEN 
GESCHEHNISSEN PASST und niemand 
mehr WUSSTE, wie lange die 
UNWAHRHEIT schon in den 
GEHIRNEN verwurzelt war! AUCH 
BRUNO GRÖNINGS LEBEN sollte 
NICHT ALS SCHARLATANERIE in der 
Menschheitsgeschichte verbleiben. UND 
DA WIR DAFÜR AUCH PLÄDIEREN, 
wird es nun genau so gemacht, dass DER 
VIER SÄULEN WEG, diese WÜNSCHE 
ZU EINEM EINZIGEN MACHT! 
 
ZU EHREN VON JESUS, BRUNO 
GRÖNING, IVICA PROKIC und allen 
GEFALLENEN und 
FALLENGELASSENEN MENSCHEN 
(wohlgemerkt Menschen – die DIE 
LIEBE IN SICH ERHIELTEN UND 
FESTHIELTEN, um MENSCHEN ZU 
HELFEN, die ERDE UND DAS ERBE DES 
EINSTIGEN VATERS ZU SCHÜTZEN!!!) 
und somit den Frauen, von denen wir 
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DIESE ERSTE UND DIESE ERSTE 
TOCHTER am meisten SCHÜTZEN 
UND BESCHÜTZEN MÜSSEN … als 
GEFÜHL UND WISSEN, damit wir alle 
wieder in diese feinen und warmen 
GEFÜHLE und GEFILDE finden, die 
DIESEN FRÜHLING EWIG währen 
lassen! KEINE GEGENWEHR mehr… 
wir lassen UNSERE LIEBE FLIESSEN, 
damit wir NIE MEHR DORT WOHNEN 
WOLLEN, wo SEIN SACHVERSTAND 
uns stets WARNT!!!! 
 
SEENlandschaften – das 
AUENLAND…!!! 
 
NICHT DIE GEISTESKRÄFTE sind es, die 
wir uns wünschend herbeirufen 
können… DIESE FINDEN NUR ZU 
MENSCHEN wahrhaftiger GRÖSSE UND 
GÜTE!! Diese Umkehr ist schon längt 
geschafft! KEIN SCHEITELpunkt mehr, 
der GENUTZT WERDEN KÖNNTE! 
SEINE GEISTESKRÄFTE werden in 
JEDEM FALL gebraucht, doch diese 
werden eben NUR DENEN ZUR 
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VERFÜGUNG GESTELLT, die sich 
NICHT ÜBER DIE ORDNENDEN 
MECHANISMEN DER NATUR stellen 
und sich auch nicht als HERREN UND 
FRAUEN, Göttinnen und Götter 
AUSGEBEN oder was auch immer! 
 
DAS EINZIG HILFREICHE IST UND 
BLEIBT: GLÜCKSKIND SEIN wollen – in 
der ANERKENNTNIS, dass man nicht 
weiss und wissen kann, was sich so 
überall wirklich abspielt und was 
stimmt… DENN WENN DAS 
INTERNET anderes sagt, als die 
ZEITUNG und die Radios und 
Fernsehappperate und die, denen man so 
begegnet, IST ES TATSÄCHLICH 
SCHWIERIG, sich RICHTIG UND 
DIENLICH zu positionieren (GEISTIG 
UND AUCH KÖRPERLICH!!!) 
 
DENN DAS EINZIG GESUNDE LEBEN 
beginnt und bleibt ausserhalb ALLER 
MEDIEN und deren ZUTATEN zu 
Verwirrnung und GEDANKEN AN 
KRANKE! DIE GESUNDHEIT entsteht 
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durch das LOSLASSEN an 
MEDIZINISCHE OP`S, die der Politik 
und Wirtschaft dienen und all den 
DEFORMIERTEN LEIBERN… die 
NATUR IST der SPIEGEL (auch LEUTE) 
fehlgeleitetsten SUBJEKTE, die man 
niemals hätte finden wollen UND ES 
DOCH MUSSTE, damit es weder 
SCHUCHTARBEITEN noch 
EINSATZLEISTUNGEN oder JOBS 
braucht, die UNS ALLE VOM LEBEN 
abhielten! IN FREUDE ZUR FREUDE 
wird alles nun einfacher…! 
 
DIE EINEN werden GOTThörig bleiben 
und WIR HÖREN IMMER GENAUER 
die ZEICHEN DER NATUR… wovon die 
STIMMEN DER VÖGEL wirklich sehr 
anschaulich beweisen, WIE VIEL 
GEDULD und EINFÜHLUNGSvermögen 
unser VATER BRAUCHTE, um uns zu 
dessen SICHT und GEHÖR und SINN 
FÜR HARMONIE UND HUMOR zu 
führen! 
DIE ANSTÄNDIGEN und 
WOHLERZOGENEN MENSCHEN – 
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man kann auch sagen, die NEUEN 
KINDER DER ERDE – mussten sich 
immer mehr ANSICHTEN gefallen 
lassen, die sich einfach nur UNGUTE 
ANFÜHLEN… WER WEISS, dass 
ALKOHOL SCHÄDLICH IST und 
DIESEN BÖSEN GEIST WACHMACHT, 
kann nur dafür plädieren, DAS 
SOLCHERLEI „LADYS“ und „HERREN“ 
diesem VIRUS ausgesetzt werden und zu 
RUHE HINGEGEBEN WERDEN! Es ist 
absolut GEFÄHRLICH – vor allem 
MENSCHEN DIE FEINGEFÜHL FÜR 
MUTTER ERDE und alle 
MITMENSCHEN haben!!! MENSCH 
WERDEN – ein HOHES ZIEL, zu dem 
nicht mehr viele befähigt werden 
können!!! 
 
DANKE, dass IHR HIMMLISCHEN 
COMPUTERPROFIS auf uns alle 
achtgebt, damit WIR UNSERE ARBEIT 
TUN KÖNNEN und unsere Erfahrungen 
FÜR ALLE ALS BEWEISE DIENEN – vor 
allem, DASS DIESE MENSCHEN NICHT 
in FREIEM WILLEN HANDELN UND 
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BESTELLEN!!!! ES IST 
ÜBERLEBENSwichtig FÜR ALLE! 
VERBOTE bringen nichts!!! MENSCHEN 
leben frei und erhlich und WISSEN, was 
gut und richtig und wichtig ist! 
ES ist UNTRAGBAR, dass ALKOHOL 
und TABAK UND ZIGARETTEN 
weiterhin TEIL DER ÖFFENTLICHKEIT 
SIND! ABSOLUTES NO GO! Es reicht 
nicht, diese vor die TÜR ZU STELLEN, 
denn damit sind diese nicht weg! AUCH 
NUR EINE FRAU ZU SEHEN, die am 
HELLICHTEN TAG ein Glas WEIN 
NACH DEM ANDEREN TRINKT, ist wie 
ein PAUKENSCHLAG direkt ins 
GEHIRN – ein FAUSTHIEB in das 
EHRBARE SEIN MEINES VATERS UND 
MEINER MUTTER von EINST – SO 
SIND UND WERDEN WIR NIEMALS 
WIEDER – nicht die, die sich BEREITS 
SCHON RICHTIG ENTSCHIEDEN UND 
VERÄNDERT HABEN – freien 
WILLENS! 
 
„BRUNO GRÖNING ERLÄUTERTE nun, 
wie der EINZELNE wieder zu neuen 
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ENERGIEN kommen kann. Der Glaube 
an das Gute ist hierfür ebenso 
Voraussetzung wie der Wille zur 
GESUNDHEIT. Der Mensch ist überall 
von Heilwellen umgeben, die er nur 
aufzunehmen braucht.“ 
 
ÜBERALL sind solcherlei HEILWELLEN 
leider nicht mehr UND SCHON GAR 
NICHT DORT, wo man MENSCHEN IN 
RÄUMEN MEHRERE STUNDEN 
ANHÄLT, um WAHRHEIT zu erhalten 
und in die freie NATUR GEHT – denn 
DORT NUR IST LEBENSENERGIE… so 
STROMMASTEN UND 
HANDYbestrahlungen ausgeschaltet 
worden sind! „DAS GEHT UNS NICHTS 
AN. LASS SIE MACHEN.“ Gefährliche 
EINSTELLUNGEN treten immer mehr 
zutage! WIR KÖNNEN DEM BÖSEN 
NICHT MEHR RAUM EINRÄUMEN… 
und RUMkugeln sind ebenso gefährlich 
und tötlich,WIE GROG oder PURER 
SCHNAPS. Mag dies auch in KALTEN 
WINTERN kurz oder länger hilfreich 
gewesen sein, war dies DENNOCH NUR 
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SCHEINBAR SO! DENN NUR SO 
konnte man „SITTEN UND BRÄUCHE“ 
viel zu lange an UNS UND UNSERE 
EXISTENZ klammern – so auch die 
PUTZ- und WASCHveranstaltungen! 
DAS ÄUSSERE führt uns zum 
INNEREN, nur DORT erhält der 
MENSCH KRAFT von der 
WELTENSEELE und alles wird TAGHELL 
und GUT! ES IST SCHÖN, dass hier im 
CAFÈ nund das TAGESLICHT NUR 
NOCH DEN RAUM erhellt und das 
GRELLE ENDLICH wegfällt! 
 
DER GLAUBE AN DAS GUTE WAR 
WICHTIG – oh ja! UND WIE! DOCH 
NUN ist das GUTE DAS, was ALLE 
MENSCHEN ALS SAME IN SICH 
TRAGEN DAS, was nur noch von der 
NATUR in uns zutage gebracht wird! 
ENTWEDER ist das BÖSE SCHON SO 
HEFTIG AM WIRKEN (gewesen), sodass 
NICHTS MEHR VERÄNDERT WERDEN 
KANN oder es wirkt SEIN WILLE FÜR 
ALLES GUTE IN UNS und wir lassen uns 
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weder länger als DUMME noch als 
GESCHEITE abstempeln und verkaufen! 
WIR SIND ES, die den FREIEN WILLEN 
für die EINZIGE WAHL HABEN: 
NICHTS mehr wählen, ALS MENSCH 
ZU SEIN WIE EINST IM PARADIES!!! 
 
„LAUT BRUNO GRÖNING gibt es keine 
unheilbare Krankheit, was die ärztlich 
geprüften Erfolfgsberichte bestätigen. 
DIE HEILUNGEN geschehen hier allein 
auf geistigem Wege und sind daher nicht 
an Bruno Grönings materiellen Körper 
gebunden.“ 
 
WENN IHR NUR EIN WENIG 
OFFENER GEWESEN WÄRET, für die 
EINZIG WAHRHAFTIGEN!!! DER 
MENSCH ist stets NUR MENSCH im 
VERBUND MIT ALLEM – der 
WELTENSEELE! Diese erzählt schon seit 
vielen TAGEN UND WOCHEN speziell, 
dass ALLES LEBEN NUR ALS 
GESAMTHEIT lebt und DURCH 
GEFÜHLE und die RICHTIGSTE 
ERKENNTNIS (GELEITET DURCH 
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DIESEN EINEN VERKÖRPERTEN 
MANN – dem Träumer vom Beginn) 
alles nun ZUM TEUFEL UND GOTT 
hingibt, was NIEMALS MEHR GESUND 
WERDEN KANN! Und sodann werden 
alle, die unter den SYSTEMATISCHEN 
HANDLUNGEN zu leiden hatten, 
GANZ GESUND UND 
WOHLERZOGEN in das Leben gegeben, 
was JEDEM MENSCHEN in dieser 
ZWEIHEIT, DREIHEIT oder VIERHEIT 
als GESUND Anerkennung findet IM 
LICHT SEINER SONNE! 
 
„DER GEIST BESTIMMT DIE MATERIE!“ 
Wie oft und wie viele GEISTER hatten 
dieserlei Worte schon anwenden wollen! 
ROBOTER seid ihr und zu solchen 
wollten ihr andere machen, um diese für 
euch arbeiten zu lassen! ES HAT EINIGE 
ZEIT geklappt. DOCH NUN SIND 
NICHT DIE RIESIGEN UND 
ZWERGENHAFTEN KÖRPER erwacht 
zu NEUEM LEBEN, sondern die 
„DURCHSCHNITTLICH 
GEWACHSENEN“ in denen SEIN GEIST 
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VOLLER LIEBE UND DER SCHÖNHEIT 
DER BLUMEN UND SEINER WELT 
ZUGETANEN wohnt und all das 
bewirkt, WAS DAS ERBLÜHEN UND 
FRUCHT TRAGEN in ganz anders 
schöne DIMENSIONEN bewegt! 
WUNDER brauchen wir keine mehr 
EXTRA zu wünschen oder zu betrachten 
– EBEN WEIL DIE SCHÖPFUNG IN 
STETER GESUNDWERDUNG war und 
bleibt!  
 
„Heile, heile Segen, morgen gibt es 
Regen, übermorgen Schnee, dann tut 
schon nichts mehr weh.“ 
 
WIRKLICH? Uns hat die Sonne vor allem 
geholfen – denn alle MENSCHEN 
mögen und brauchen WÄRME!!! Regen 
brauchte es, doch wenn in UNSERER 
WELT die LUFTFEUCHTIGKEIT hoch 
genug ist und der 
GRUNDWASSERPEGEL ebenso, ist das 
NEUE PARDIES näher als so manch 
anderes, was man heute noch SO 
WICHTIG HIELT! WAHRER 
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MEISTERLICHER SACHVERSTAND 
kann nur aus der QUELLE DER 
SCHÖPFUNG KOMMEN!!! UND 
DAFÜR LEBEN UND ERLEBEN WIR 
Liebe in Vollkommenheit – SEIN 
ABSOLUTES LEBEN UND SEIN 
TRAUM, damit wir nie mehr vor 
TRAUALTÄREN ODER in 
STANDESÄMTERN etwas 
unterschreiben oder sagen, WAS NOCH 
NIE – seit es derlei SITTEN GAB –
RICHTIG WAR! Es war stets nur das 
ANERKENNTNIS DER FALSCHEN 
WELT von Siechtum und TOD und ohne 
diese SCHRIFT – ein HEILIGES 
SCHRIFTWERK – wären wir ALLE 
VERLOREN GEWORDEN und nie mehr 
AUFFINDBAR GEWESEN! 
 
ES IST FRÜHLINGSANFANG laut 
Kalender! DOCH WAS IST SCHON EIN 
KALENDER?! NICHTS für die, die 
AUFWACHEN und sich all dessen 
bewusstwerden, was mit der 
MENSCHHEIT GEMACHT WORDEN 
IST! WIR VERÄNDERN ES EINZELN für 
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unsere FAMILIE VON EINST UND 
ERFINDEN NICHTS NEU, sondern 
werden erinnert an die NATÜRLICHE 
ORDNUNG UND EINFACHHEIT UND 
SCHÖNHEIT! 
 
DIE MAGNOLIE VORM HAUS SAGT: 
Es ist noch zu KALT, damit ich meine 
BLÜTEN öffnen kann! ICH MÖCHTE 
FÜR DICH BLÜHEN, so wie auch DU 
WIEDER ALS DIESES GLÜCKSKIND 
VON EINST für DIE DEINEN NUR 
wieder lächeln und lachen kannst! DIESE 
SIND DIE EINZIGEN, die in der 
ZUKUNFT (DIE SCHON DA IST) noch 
zu DIR GEHÖREN und MIT DIR SIND! 
DAS NUR IST DIE WEGWEISUNG für 
ein SCHÖNES, alles umfassendes 
GLÜCKSKINDDASEIN in SEINER 
WUNDERWELT der HARMONIE… für 
die man DAS FINGERSPITZENGEFÜHL 
geschenkt erhält oder eben nicht mehr! 
 
DAS ELEKTRISCHE LICHT ist nun 
wieder angstellt! VERSCHWENDUNG 
VON WERTVOLLEN RESSOURCEN 
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DER ERDE und TÖTUNG dessen, was das 
FEINGEFÜHL wieder möglich macht! 
 
ES GIBT ANORDNUNGEN DER 
SCHÖPFUNG… doch die 
KLEINGLÄUBIGEN sind eben an GELD, 
BESITZ und GESETZGEBUNGEN 
gebunden worden, die scheinbar 
wichtiger und bindender sind für das, was 
man zu tun und zu lassen hat! FÜR 
DIESE können WIR nichts mehr tun! 
DENN WER KONTROLLIERT und WIE? 
SIND ES NICHT IMMER SCHON WIR 
MENSCHEN GEWESEN, die etwas 
SCHELCHTES ZU ETWAS GUTEM 
WERDEN LIESSEN? 
 
DOCH ERINNERN WIR UNS AN DEN 
FILM IM INTERNET, wo man uns noh 
vor AUGEN FÜHRTE, dass WIR DIE 
GEFANGEN SIND durch das 
WECHSELBAD DER GEFÜHLE – 
WECHSELSTROM, der uns von draussen 
nach drinnen und von drinnen nach 
draussen manövriert…! 
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DER GARTEN EDEN ist wirklich und das 
PARADIES natürlich! UNSERE WAHL? 
Nicht mehr wirklich, denn ER UND 
MUTTER ERDE erkennen DIESE 
MENSCHEN, die die NATUR ehren und 
DIE LIEBE in bester Weise und SICHT 
behalten!!! 
 
„Vertraue und Glaube, es hilft und es 
heilt die Göttliche Kraft.“ Bruno Gröning 
 
ES HILFT KEIN VERTRAUEN in DAS 
SYSTEM und auch kein GLAUBE AN 
DAS GUTE, was absolut falsch ist! SO 
GAB ES KEINEN GOTT und so ist es 
NIEMALS SO VON UNSEREM BRUNO 
GEMEINT gewesen, was man diesen IN 
DIESEN WORTEN Ausdruck finden 
lassen wollten! DAS GEFÜHL für 
DIESEN LEBENSTRAUM (MENSCHEN 
auf einer strahlenden, friedlichen Erde 
mit wunderschönen Geschöpfen und 
besten klimatischen Bedingungen) hat 
IHN IN UND UM UNS sichtbar und 
hörbar gemacht und so auch SEINEN 
UND IHREN SCHUTZ! ES GIBT – was 
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DAS LEBEN ANGEHT – keinen 
INTERPRETATIONSspielraum und so 
auch nicht, woran MAN MENSCHEN 
ERKENNT und DIESE SEELENgefährten 
und DIESEN EINEN BRUDER oder 
DIESE EINE SCHWESTER! Unsere Eltern 
sind auf der Erde präsent! SPÜRE…! 
HANDLE…! JETZT IST ZEIT für all das, 
was DIESE ZEIT SO BESONDERS UND 
WICHTIG MACHT – so auch das 
HEUTIGE DATUM! 
 
GERADE sehen WIR ein winziges 
Detail… Die vorher angesehenen Worte 
waren gegeben am 7.6. (IN DEM JAHR, 
als BRUNO GRÖNING dahin gegeben 
wurde, was UNS INTERESSIERT…!) 
DIESE 7 und DIESE 6, die TEIL DIESER 
BEREITS geschriebenen ZAHLENkombi 
für den CORONA-NOTRUF sind! 
ZUFALL ODER GLÜCK oder 
MASCHE?!? 
 
MÜNCHEN GRÜNWALD… ein ORT 
DER BAVARIA-Filmstudios! WAS 
HABEN FILMSTUDIOS mit UNSEREN 
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ANGEBLICHEN SCHICKSALEN ZU 
TUN und der zunehmendem GEWALT 
und des SITTENverfalls? ALLES!!! Beweise 
liegen vor – auch die ANSEHUNGEN 
DERER, die sich solch VILLENgegenden 
als DAS PRIVATPARADIES aussuchen 
durften…! MEINE FÜSSE waren auch 
dort vor ORT… auch für die COACH-
AUSBILDUNG „ERFOLGREICH 
WÜNSCHEN“! Mein DILPOM auf 
diesem Weg hatte ich vor vielen 
JAHREN ALS ERSTE ERHALTEN – 
möge DIESES EIN AUSDRUCK FÜR 
UNSERE MENSCHHEITSwunschkraft 
werden… GEWONNEN und NIE MEHR 
GERONNENES BLUT auf Wunden oder 
auf dem MUTTERBODEN! 
 
„DER VEREIN – die VEREINIGUNG – 
hat sich die schönste aller Aufgaben  
gestellt, den Menschen nur im Willen 
Gottes zu helfen.“ Archiv Bruno Gröning 
– Abschrift einer Niederschrift 
 
Interessante WORTE… findet ihr 
AUCH?  
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DIE KIRCHEN SIND GESCHLOSSEN! 
Wann braucht man solch ein 
Gotteshaus? WENN ES GUT GEHT 
NICHT und wenn man an DIESEN GOTT 
glaubt, bräuchte man es JETZT, in diesen 
NOT bringenden Zeiten. IST ALSO 
WIEDER SO EIN BLINDversuch und in 
der Zeitung sagt ein POLITISCHER: 
Beschütze und behüte uns GOTT! 
(ODER SO ÄHNLICH! HEUTIGE 
TAGESPRESSE!) 
NUN WELCHER GOTT HAT ALL DAS 
ERSCHAFFEN? Der, der Materie – denn 
im Himmel gibt es keinen und auf der 
Erde auch nicht – NIE!!! 
Und so hat DIESER VEREIN sich schon 
selbst ALS VERURSACHER DER 
ZUTAGE GETRETENEN 
PROGRAMMbegünstigungen geoutet – 
schöner und einfacher geht es doch gar 
nicht! STIMMTS?!  
SCHÖN ist SOLCH eine AUFGABE 
NICHT ZU NENNEN, denn es ging 
darum, die MENSCHEN in die 
Wahrheitsfindung zu führen und so in 
die ALLESUMFASSENDE 
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GEDANKENreinigung und so die 
HEILIGUNG DES LEBENS AUF DEM 
ERDENRUND! WIR alles sind 
allumfassend drin: DIE EINEN WERDEN 
STERBEN, denn diese haben DAS 
STERBEN VERHERRLICHT und sich 
GOLDENES VERDIENT… 
DIE Menschheit jedoch, die ZUR 
BEFREIUNG LEBT, wird das HÖCHSTE 
GLÜCK ERLEBEN, was VIEL ZU LANGE 
SCHON NICHT MEHR MÖGLICH 
WAR!!! 
 
Im Oktober in Wien am 29.10. 1958 soll 
Bruno Gröning „ÜBER DIE RUHE“ 
gesagt haben: 
„SEHEN SIE, das ist heute tatsächlich so, 
dass MENSCHEN so nach und nach, 
auch die Ärzte, zur Selbsterkenntnis 
kommen, dass sie sagen: Ja, heute wissen 
wir schon, dass ein Medikament ohne 
Glaube nicht hilft. Immer das 
Medikament plus Glaube.“ 
 
IST DAS NICHT EINEINDEUTIGER 
ALARM – nicht nur DAS, sondern eben 
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AUCH DIE BEWEISE bzgl. Des 
PLACEBOEFFECTS! 
EIN MENSCH bietet niemandem mehr 
etwas an, von dem dieser weiss, dass es 
NICHT HILFT oder sogar SCHADET!!! 
Und damit ist schon ALLES GESAGT!  
MENSCH WERDEN UND MENSCH 
BLEIBEN und das RISIKO, welches man 
mit GELD und Macht stets in UNSERE 
WELT HINEINBRACHTE, ist einfach ZU 
GROSS GEWORDEN – russisch Roulette 
ist NOCH GEFÄHRLICHER als das 
Roulette im SPIELCASINO und doch 
LÖST ALL DAS IMMER WIEDER NUR 
DIESELBE HEILWELLE in stets nur noch 
den FINSTEREN GEFILDEN 
(GEHIRNEN) aus und alle anderen sind 
GESCHÜTZT! 
 
EUER „WIE DU MIR, SO ICH DIR“ oder 
„DAS, WAS DU SAGST, BIST DU SELBST“ 
Spielereien mögen TIEFE WURZELN 
GESCHLAGEN HABEN – so wie 
Weihnachten, Ostern, Pfingsten, 
Marienerscheinungen und Pyramiden 
und ähnliche Körper – doch UNS HAT 
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UNSER VATER mit dessen Liebe und 
Führung GANZ FEST IM GRIFF UND 
DAFÜR SIND WIR DANKBAR UND es 
ist FRIEDEN IN UNS UND UM UNS – 
obwohl all das, was man UNSERER 
FAMILIE UND DER ERDE entgegen 
brachte, noch in geringer Weise 
vorhanden ist. ALLES HAT FÜR 
UNSEREN VATER DERZEIT EINEN 
doppelten-Boden-Sinn – ähnlich wie bei 
den TORTEN UND KUCHEN, die ja 
inzwischen immer grösser und 
schädlicher geworden sind! 
TORTENSCHLACHTEN waren besser, als 
ANDERE, in denen UNNÜTZES BLUT 
FLOSS und so ist es auch besser, all das 
STETS IN DEN MÜLL ZU TUN (AUCH 
ESSEN UND TRINKEN), wenn man 
bemerkt, dass es UNS NICHT GUTTUT! 
Was uns nicht GUTTUT, tut auch 
anderen nicht gut – ES GIBT IN 
HINBLICK AUF DAS WOHL DER 
NATUR (ZU DER AUCH WIR 
GEHÖREN) keinerlei Ausnahme!!! 
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„Ich spreche nur mit dem Herzen – was 
mir da hineingegeben wird. Und die 
Gedanken, die wie ich sie kriege – also 
ich müsste sagen, damit SIE mich richtig 
verstehen – mir werden die Worte in den 
Mund gelegt. Ich brauch`sie nur 
auszusprechen – mehr nicht. Aber 
keineswegs darf ich`s entstellt 
wiedergeben. Nein, nur so. Das ist doch 
sehr leicht – würde auch leicht für Sie 
sein.“  

Bruno Gröning – Springe 6.10. 58    
 

IST DAS NICHT UNFASSBAR 
SPANNEND… dies zu lesen und dies 
alles AUSGERECHNET JETZT 
GEFUNDEN ZU HABEN?! 
AUSDRUCKE, die in einer Mappe lagen 
– stets zum LESEN bereit.. DOCH ERST 
JETZT BELEBEN DIESE UNSERE 
WEIHANCHTSZEIT für diesen ewigen 
Frühling WAHRER MENSCHLICHKEIT! 
Können wir mit dem Herzen sprechen? 
NEIN! DEFINITIV NICHT! Das HERZ 
IST WIE EIN MUSKEL – für den 
MENSCHENKÖRPER wichtig, damit das 
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BLUT durch die Adern gepumpt wird. ES 
IST DIE ERINNERUNG, wie kostbar 
unser LEBEN IST UND DER KÖRPER, da 
wir ohne diesen NICHT LEBEN! Nach 
dem LEBEN gibt’s nichts mehr – KEIN 
LEBEN NACH DEM LEBEN! 
ES KANN ALSO DORT EIGENTLICH 
NICHTS HINEINGEGEBEN WERDEN – 
und doch ist NUN ZUTAGE 
GETRETEN, was man alles hineingab 
(PER ARZT, OP und auch 
COMPUTERBEFEHL!!!) 
DIE GEDANKEN, die ER bekam und 
WIR sind teilweise SEINE UND UNSERE 
Gedanken und teilweise DIESE, die man 
uns AUSSPRECHEN LASSEN WOLLTE 
ODER DIESE, die uns zu TATEN 
hinleiteten oder zu OPFERN werden 
liessen! ALL DAS IST NUN in jedweder 
Art und Weise OFFEN SICHTLICH…! 
UND DAS IST GUT SO! Das digitale 
Zeitalter WAR DER SCHLIMMSTE UND 
GRÖSSTE BETRUG und VERSUCH uns 
den Rest an EHRgefühl und 
LEBENSQUALITÄT zu rauben… UND 
DOCH IST ES DURCH ERKENNTNIS 
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nun gut geworden zu begreifen, WIE 
NAH DIESE NUN ZUM IRRSINN 
hingeführt werden dürfen, DIE DIE 
NATUR NIEMALS versachen könnte! 
DIESE WORTE SIND SO SO SO GUT 
NUR! Lasst diese IN RUHE wirken und 
werdet EUCH DES GLÜCKS vom 
GESCHRIEBENEN WORT bewusst und 
DEM PARADIES, in dem wir als KINDER 
ERWACHSEN SIND UND NICHT 
MEHR rechnen und schreiben lernen 
müssen! DIE NATUR IST DIE 
MEISTERIN ALLER SPRACHEN – ohne 
Handy und SIMULTANübersetzer! WIE 
OFT wurden Worte verdreht und 
entwendet? SO OFT, wie Blumen 
abgeschnitten und ausgerissen wurden 
und BÄUME ABGEHOLZT und 
Menschen zu FALL gebracht…! 
 
MUTTER NATUR lässt mich immer 
wieder sehen, wo diese überall NEUE 
BÄUME WACHSEN LASSEN MÖCHTE 
– sogar auf STUFEN! Nicht alle 
Baumsamen in jedem Jahr werden 
EMPORgehoben, damit wir DIESE 



 
131 

WACHSEN SEHEN! DIE STÄDTE SIND 
VERLOREN – denn ohne SAUBERES 
WASSER und WILLIGE 
GUTMENSCHEN, hätte es ALLE ZUM 
TODE HINGEFÜHRT! 
 
BRUNO`S Worte zur Weihnachten 
SIND MEDIZIN pur – die MEDIZIN, die 
uns alle andere beiseite stellen lassen, um 
diese NIE MEHR ZU GEBRAUCHEN!!! 
 
NUN IST DIE FRAGE, wer noch LEICHT 
WORTE wiedergeben kann – NICHT 
ENTSTELLT, sondern WORT FÜR 
WORT – von denen, die GEISTIGE 
LEHREN zum BESTEN oder ZUM 
GUTEN geben, damit DER 
MENSCHHEIT wirklich geholfen ist und 
man UNS ALLE IN EINER 
LIEBEVOLLEN WEISE versorgt mit dem, 
WAS SEELE UND KÖRPER GUTTUT!!! 
 
„DENN HEILEN kann keiner, aber auch 
nicht ein einziger Mensch, zu dem auch 
ich nicht befähigt bin, den Menschen zu 
heilen, sondern verpflichtet bin, den 
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Menschen zu helfen, ihm die Wahrheit 
zu sagen und diese alleine führt den 
Menschen wirklich zu seinem Heil.“ 
 

Bruno Gröning    
 
VIELE MENSCHEN – so auch UNSER 
IVICA und unser BRACO dachten, wir 
KÖNNEN HELFEN. WIR taten dies in 
Freude und dem richtigen Glauben! 
NUN IST ALLES ANDERS – so wurde 
auch ALL DAS ERKANNT, was an JESUS 
WEG GEKETTET WAR! AUCH DIESER 
vollbrachte KEINE WUNDER und 
HEILTE NICHT!  
 
DAS MEISTE ist nur noch 
SINNBILDLICH zu beachten und 
UNSERE BEOBACHTUNGSGABE UND 
UNSERE ERKENNTNISgeschenke sind 
FÜR ALLE ZUSAMMEN HILFREICH 
UND HEILSAM! DIE WAHRHEIT IST 
NUR IN DER NATUR UND DURCH 
MUTTER ERDE ZU FINDEN und dass 
wir uns auf die SCHICKSALE derer 
einlassen, die uns NUR AUF UNSEREM 
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LEBENSLICHTweg der 
www.glueckszentrale.com  zu bewegen 
beginnen UND HEILT UNS ALLE 
ZUSAMMEN von allem Falschen und 
Schädlichen! 
 
MIR KAM EIN BILD VON JOSIP in den 
Sinn! IVICA`s Worte in einem Buch 
waren, dass wir möglichst FRÜH 
aufstehen sollen, da in den ganz frühen 
MORGENSTUNDEN (nach 5h) SATAN 
unsere Gedanken beeinflusst! WIR 
KONNTEN ALLES DAS NICHT 
RICHTIGstellen oder herausgefunden 
haben, was uns DIES ALLES SAGEN 
SOLLTE…! DER GESAMTWEG mit allen 
DEN UNS NUR ERSICHTLICHEN 
SCHICKSALSverstrickungen konnten 
UNS ALLE AUSLÖSEN UND ERLÖSEN! 
WIR KÖNNEN ALLE NUR DANKBAR 
SEIN für unser einlassen und 
heraustreten aus ANGST UND PEIN! 
DAS VERTRAUEN INEINANDER und 
FÜREINANDER hat uns mehr gestärkt 
als alles, was man sich herbeidenken 
könnte oder worüber wir hätten reden 
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können! EINZELN waren wir am 
SICHERSTEN und fanden SO ZU SEINER 
WIRKLICHEN GEISTESSTÄRKE, die uns 
zu EINEM LICHT, EINEM WIND, 
EINER FLUT und EINEM BEWUSSTEN 
WUNSCH UND TRAUM werden liessen 
– KINDER AUF DER ERDE… bereit die 
gegebene ZEIT nur noch FÜR IHN und 
SEINEN TRAUM UND SO AUCH UNS 
ZU NUTZEN… denn es gibt NICHTS 
SCHÖNERES, was man erhalten kann: 
WAHRE LIEBE! 
 
WIR WERDEN NUN immer alles 
gemeinsam tun! EIN WUNSCH der IN 
UNS WAHR für eine 
PAARgemeinschaft! ES WAR NICHT 
MEHR MÖGLICH wegen der Arbeit, die 
man uns aufhalste! SCHAUT MAN 
ZURÜCK, hätten wir DIESE STETS 
gemeinsam tun können, um zu helfen: 
DOCH MAN WOLLTE DIES 
UNTERBINDEN, damit wir DIESE 
KRAFT UND SCHÖNHEIT DER LIEBE 
nie mehr fühlen und „wählen“! So sind 
wir schon verheiratet (WEIL SEIT 
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DAMALS SCHON AUF EWIG 
VERBUNDEN!!) doch man sagte uns 
dies nicht – AUS BEKANNTEM 
GRUND! Ehescheidungen waren 
GERADE IM OSTEN DIE DIREKTE 
ANTWORT für die Wahrheit UND 
AUCH, dass man immer wieder hörte, 
das an HEIRATStagen einer von beiden 
NICHTS SAGTE UND GING oder NEIN 
sagte! ES IST WAHR, was WAHR IST! 
Glaube es oder glaube es nicht! ES WIRD 
NICHTS MEHR GELEUGNET und ALLE 
VERTRÄGE BLEIBEN BINDEND DORT, 
wo man die Liebe NICHT ALS DAS 
WICHTIGSTE ANERKENNT! Dort, wo 
man MIT UNS NUR NOCH IST, braucht 
es keine Verträge und die vorhandenen 
ZERREISSEN WIR EINFACH! WARUM? 
Weil wir nicht das FALSCHE von 
ANWÄLTEN UND GERICHTEN (DIE 
EBENSO FALSCH SIND) bekräftigen 
wollen. DENN WIR WÜRDEN SO 
WIEDER DAS GELDSYSTEM unnötig 
lang IN UNSEREM LAND LASSEN und 
so die falschen Werte beglaubigen! ES 
IST EINFACH und die USA als etwas 
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erinnern zu wollen, was auch nur EIN 
VORBILD SEIN KÖNNTE, ist ABSOLUT 
FATAL, denn DIESE HABEN DIE 
UWMELT IN ALLER ART zerstört und 
„KULTUR UND ANSTAND“ hatten 
diese noch nie! (KLONalarm – IHR 
KENNT ALLE… Namenslisten mit 
Adressen – LUFTRAUMkontrollen 
WICHTIGER DENN JE!) 
 
MEIN WEG DER WAHRHEIT ist der, 
dessen, DER MIR LIEB WIE EIN VATER 
IST! ZUFALL, CHANCE oder 
FINDERGLÜCK? Ganz egal – wichtig 
SIND WIR und dass wir LEBEN 
WOLLEN – leben in FRIEDEN UND 
FREUDE!!! 
 
„DASS der Mensch DAS, was ich ihm 
sage, wahrnimmt in sofern er sich davon 
überzeugt und dass er dann auch gewillt 
ist, diesen Weg zu gehen, da er ja das 
Gute will, das Gute bejaht und auch das 
Gute nötig hat.“ 

Bruno Gröning 
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 Über DAS GUTE DER NATUR gibt es 
keinerlei ZWEIFEL! EBENSO WENIG 
GIBT ES ZWEIFEL DARÜBER, was alles 
verändert werden MUSS! So ist die 
WAHRHEIT STETS DAGEWESEN – 
fühl- und sichtbar auch! NUR DAS 
ERKENNENdürfen und die ÖFFNUNG 
DER SINNE (WICHTIG!) konnte uns 
AUF DIESEN WEG des beJAens führen 
UND ALLES WAR UND IST spontan 
entstanden! KEINE MÖGLICHKEIT des 
ABSCHREIBENS von NEUEN 
ERKENNTNISSEN – die stets 
HILFREICH SIND – oder ABSPRACHEN 
für etwas ODER ZUM FALLENLASSEN 
von anderen! WIR WAREN UND SIND 
absolut urspünglich und in DEM 
WILLEN UND WOLLEN, dass ALLEN 
GEHOLFEN WERDEN KANN! Und es 
geschieht…!!! 
 
 
„Liebe Freunde, viele Worte nutzen 
nichts, wenn der Mensch sich selbst nicht 
zur Tat bewegt, wenn er nicht zur 
Entschlusskraft kommt, das heißt: Dass 
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er soviel Kräfte aufnimmt, dass er sich 
wirklich entschließt, das Gute für sich 
beansprucht und wirklich das tut, was er 
sich selbst schuldig ist, ist er nicht nur 
sich schuldig, sondern auch seinen 
Nächsten.“ 
 
DAS WOLLEN geht NUN ERST JETZT 
immer mehr und besser! DENN 
SOLANGE WIR gebunden waren an die 
WILLEN DER HERREN, die nur ihr 
eigenes Wohl in besonderem Maße im 
Sinn hatten, GAB ES DIESEN FREIEN 
WILLEN ohne Passporte und 
medizinische Untersuchungen und 
materialistische statt naturliebhaberische 
IDEALE und ELEKTRIZITÄT und 
KÖRPER-SEELE zerstörende 
Massnahmen NOCH NICHT! DIE 
ROBOTER tun GANZE ARBEIT… die 
NÄCHTLICHEN HEIMSUCHUNGEN 
kommen auch am TAG – siehe NEW 
YORK… DIESES BEISPIEL IST VIEL 
GENUG, um sich allumfänglich FÜR DIE 
NATUR UND EIN GANZ ganz 
RUHIGES LEBEN ZU ENTSCHEIDEN!!! 
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FÜR ALLE DAS REINE GUTE GEBEN 
kann nur MUTTER NATUR und leben 
kann der Mensch NUR AUF DER ERDE! 
ALSO HABEN ALLE NUR NOCH DIESE 
EINE Priorität UND PFLICHT: 
 
ALLES LEBENerhaltende TUN UND 
LASSEN, was diesen LEBENSRAUM FÜR 
ALLE stärkt und schützt! DA DIESE 
WEISHEIT NUR DIE NATUR SELBST 
HAT – nie ein oder zwei oder alle 
Menschen zusammen – gibt es NUR 
DIESEN BEREITS BEKANNTEN WEG 
MIT DEN EBENSO BEREITS 
BEKANNTEN ANORDNUNGEN – 
nicht nur in EINER KLEINSTADT oder 
EINER GOSSSTADT oder EINEM 
BUNDESLAND oder GESAMT 
SACHSEN… NEIN, es betrifft DIE 
GESAMTWELT, damit der bereits 
erwähnte STRAHLENKRANZ nicht an 
den LEIB CHRISTI (JESUS)gebunden 
bleibt… als FEUERHERZ… sondern 
dieser GOLDENE LICHTSCHEIN wieder 
DIE GESAMTERDE in HEILSAMES 
LICHT HÜLLT und so auch UNSERE 
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HEILVOLLEN 
MENSCHENVERBINDUNGEN UND 
DIE HEILIGTÜMER, wo wir so sittsam 
und rein leben, WIE WIR ES JETZT 
SCHON DEM WUNSCHE NACH 
SPÜREN UND IN FREUDE erinnert 
erhalten! 
 
„Es sind die Worte, die der Mensch nötig 
hat, über sein Ohr in sich aufzunehmen 
und sie dann auch in die Tat umsetzen 
muss. Nicht nur, wenn er sich in den 
Glauben versetzt, sondern wenn er 
wirklich jetzt glauben kann, wie er es 
will. Er muss es einfach tun.“  
 
ERNTEdank Bruno Gröning 5.10. 1958 

 
WAS FÜR LIEBEvolle Tage! Was für 
wunderbare WORTE! NOCH brauchten 
und brauchen wir Worte, die man uns 
AUF BRACO`s WEG beinahe gestohlen 
hatte – AUS GUTEM UND WICHTIGEM 
GRUND! Nun haben wir DIESE UND 
SEINE WORTE stets NUR AUF 
UNSEREM WEG und so bereinigt sich 
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ALLES! Und dann ist da auch schon DIE 
FREUDE FÜR DIE WELT DES 
PARADIESES… diese STILLE, in der 
JEDES NOCH SO LEISE WORT STÖRT… 
DEINE WELT PAPA – die, in der DU DIE 
NATUR wieder IN DEINEM SINN 
einstimmst… UND WIR WEDER 
SUMMEN, NOCH SINGEN, noch 
tanzen oder im KREIS schwanken… 
LIEGEND werden wir HAND IN HAND 
oder mit dem KOPF auf SEINEM 
ZUGANG ZUR WELTENSEELE all das 
EMPFANGEN DÜRFEN, was uns schon 
zu TRÄNEN RÜHRTE… SINNLICH ist 
SEIN LEBEN der FREUDVOLLEN 
Betrachtungen, Beobachtungen und 
Naturerkennungen – ALLEN DÜRFEN 
UND DURFTEN DIESE zum GESCHENK 
DER ERLÖSUNG AUS SCHULD UND 
SCHULDEN WERDEN! NOCH 
MUSSTEN WIR VIELES Unangenehme 
tun… und doch ist DAS NUN DAS 
ANGENEHME: WIR HABEN DEN 
INNEREN FRÜHJAHRSPUTZ schon 
hinter uns UND DIESE HÄUSER, die 
andere putzen müssen oder sollen oder 
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lassen, GEHÖREN NICHT MEHR ZU 
UNSERER VON LIEBE ERFÜLLTEN 
ZUKUNFT! 
 
JESUS… zur RICHTIGSTELLUNG! 
„DENN DAS WISSEN hat er nicht von 
sich, sondern das hat er von Gott. Und er 
tat all das, was er zu tun hatte, all das, 
was GOTT ihm sagte. Er ging dorthin, 
wohin Gott ihn hinführte, nicht 
Menschen.“ 
 
LASST ES WIRKEN… mit all den 
Erkenntnissen der WELTseele! 
MENSCHEN SIND WIR DANN, wenn 
DAS LEBENSLICHT UNS IMMER NUR 
WIEDER ZUR NATUR bringt und SEIN 
TRAUM unser eigener geworden ist und 
wir nur noch das wollen, WAS UNS MIT 
UNSERER EINSTIGEN FAMILIE EIN 
SEIN LÄSST – schon JETZT!  
Gott gibt es nicht! UND DOCH 
MUSSTEN WIR DIE GEFOLGSCHAFT 
VON EINEM SEIN, der DIESEN GOTT 
ERSCHUF… ohne je EIN GEFÜHL NUR 
FÜR DIE LÄNDEREIEN DES TRÄUMERS 
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ZU HABEN, wozu auch der 
Menschenkörper gehört! 
MENSCHEN WOLLEN WIR WERDEN 
und sind es doch schon geworden, wenn 
wir NUR NOCH DER WAHRHEIT 
dienen und so im NATÜRLICHEN 
DASEIN – der einzigen WIRKLICHKEIT 
– ankommen! SCHON JETZT UND 
HEUTE – auch wenn es ZU FRISCH 
NOCH IST aufgrund der POLITISCHEN 
FEHLENTSCHEIDUNG UND DEN 
FEHLMELDUNGEN IN DEN MEDIEN 
UND DIESER kleinen Stadt an einem 
Fluss, wo man NICHT MEHR LEBEN 
KANN! 
 
„ALLE meine Gruppen müssen sich 
untereinander einig sein. 
SPLITTERGRUPPEN zerstreuen uns. 
Vereinigen sich alle, so sind sie eine 
einheitliche KRAFT, in der ICH wirken 
kann! 

Bruno Gröning 
 

WAS MACHEN DIESE WORTE MIT 
UNS, die wir FÜHLEN?  
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Kälteschauer… wegen der 
FALSCHAUSLEGUNG DER WORTE, die 
UNS SCHON LANGE HÄTTEN 
BEFREIEN KÖNNEN! 
 
MAN HAT UNS ALS 
GESAMTmenschheit vernichten wollen! 
DOCH ES KONNTE VERHINDERT 
WERDEN! DURCH DIE HILFREICHE 
TAT EINZELNER – weil die LIEBE 
ALLEIN UNS VEREINT und selbst 
Splitter zu etwas GUTEM WERDEN, weil 
man die WICHTIGKEIT DER KINDER 
UND FRAUEN IN RICHTIGER WEISE 
erinnert bekam! (IVICA PROKIC erhielt 
im SPRUNGGELENK einen SPLITTER 
SONNE… SCHMERZEN wurden im 
Buch beschrieben! BRUNO GRÖNING 
brachte uns den BLICK und die 
WEISHEIT DER NATUR… und erhielt 
als DIAGNOSE in PARIS „ausgebrannt“ 
… WO HAT ES GEBRANNT? DORT, wo 
es absolut richtig war, UM DAS 
WASSERMANNzeitalter zu erinnern 
und ALLE, DIE DAS GOLD WÄHLTEN 
aussen vor zu lassen! MIR wurde so eine 



 
145 

Art Goldenes FLIESSLICHT am rechten 
Auge geschenkt… MAN KÖNNTE ES 
ALS warmes Augenzwinkern meiner 
DREI MÄNNER IM HIMMLISCHEN 
ZUHAUSE nennen… DAS 
MASSnehmen und FÜHLEN, was FÜR 
UNS NUN WICHTIG IST!!! 
Man hat uns VEREINZELT, belogen, 
getrennt, in separate NUR IM 
INTERNET sichtbare RÄUME gesperrt 
und so viel mehr an UNFASSBAREM 
GETAN, um SEINE KRAFT nie mehr 
erinnern zu können! MAN MACHTE 
UNS WEIS, wir brauchen HALTBARE 
ZÖPFE… doch erinnern wir uns an die 
WOHLTAT des WINDES im HAAR 
(DAS NATÜRLICH BEWEGENDE!) und 
so auch DIE NATURKRÄFTE…! WIR 
SIND SCHON SOWAS VON MEHR 
ZUSAMMEN, als wir es jemals waren, 
DASS MAN DAFÜR KEINE TRÄNEN 
MEHR BRAUCHT, sondern nur dieses 
leise Lächeln! 
 
„Meine lieben Freunde, ich will es nicht, 
dass ich auch noch von einem einzigen 
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meiner Mitmenschen verherrlicht 
werde.“ 

Bruno Gröning 
 

SELBIGES schrieben auch Ivica und 
BRACO und solcherlei EMPFINDEN 
ALLE MENSCHEN… WIR ALLE TUN, 
was hilft! WIR NEHMEN NICHTS, was 
nicht IN SEINEM SINN IN ORDNUNG 
IST AN! ES IST WICHTIG IN diesen ganz 
speziellen Zeiten, sich an unser ZIEL zu 
erinnern und somit DEN BEGINN DER 
MENSCHHEIT AUF DER ERDE! Nur so 
können wir UNS WIEDER UND 
WIEDER freuen, WIE ÄHNLICH WIR 
UNS NUN JETZT geworden sind! UND 
SO IST MANCHMAL DAS STETE 
ERINNERN nervig oder ein nicht so 
angenehmes Gefühl UND DOCH IST 
MAN DANN SO WEIT GEÖFFNET 
GEWORDEN, dass man denselben BLICK 
geschenkt erhält (WASSERMANN UND 
ZAUBERBLUME sind dann EINS und 
EINIG geworden durch die 
NATÜRLICHEN SONNENstrahlen… 
und so auch wieder GEEINIGT FÜR 
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SEINE WUNDERWELT, in der MUTTER 
NATUR DIESEN SCHON die schönsten 
ANTWORTEN und SIGNALE GAB!) 
ALS KINDER finden wir DIE 
WAHRHEIT ALLER WORTE und so 
auch das NATÜRLICHE EMPFINDEN 
DIESER! Kinder kennen all die SÜNDEN 
UND SCHULDHAFTEN 
VERHALTENSWEISEN NICHT… und so 
wir OFFEN SIND für die 
GLÜCKSKINDZAUBERempfindungen 
und all das, was UNS ALLEN WIRKLICH 
GUTTAT UND SO AUCH WEITERHIN 
GUTTUT, sind wir keine GEFANGENEN 
MEHR von dem, was stets RICHTIG 
SCHIEN, sondern dann WOLLEN WIR 
ALL DAS ERKENNEN UND TUN, was 
uns wieder zu den EINSTIGEN 
MENSCHEN MACHT… NUR DAS IST 
SCHÖN UND wundervoll…! DANN 
MACHT AUCH DAS WORT „Liebling“ 
und „Kleine“ etwas SCHÖNES IN UNS! 
 
DIE STADT ist wie leer gefegt! Hier wird 
eine absolut VERLORENE abgefüllt mit 
WEIN. IST DAS FREUNDLICH oder 
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NÄCHSTENLIEBE? NEIN ABSOLUT 
NICHT! WER KÜMMERT SICH UM 
SOLCH EINE, die sich dieser 
Handlunsgweise nicht bewusst ist? DIESE 
MAFIA der VIRUSSE ist ERFREUT über 
solche Begebenheiten – HANDY STETS 
DABEI…! WAS DAS HEISST, wisst ihr, 
die deren WEGE DANN VERFOLGEN 
und schaut, OB DAS ZUGRIFFSRECHT 
erteilt wird (ROSA MANTEL… 
Jeansanzug mit STICKEREI und GROSSE 
HELLBLAUE OHRhörer oder-schützer – 
SO KALT ISSES NICHT und es bleibt die 
Frage, WAS DIESE SICH ANHÖREN 
MUSS! KEIN FREIER WILLE und 
UMPOLUNG mehr möglich in solch 
einem Fall… DOCH WAS FÜHRTE 
DIESE FRAU IN DIESES 
SUCHTVERHALTEN. So etwas GAB ES 
NICHT und wird es auch nie mehr 
geben. WIR SIND UNS UNSERES 
HANDELNS BEWUSST UND WISSEN, 
dass NICHT EINER WEISS und nicht 
einer helfen kann! IN DER NATUR 
könnte man es AUSNÜCHTERN 
NENNEN – da ist AUCH KÄLTE 
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HILFREICH, um zu erkennen, WO 
MAN GELANDET IST ODER 
GELANDET WÄRE… wenn da nicht 
manchmal EIN MENSCH NUR WÄRE – 
doch dafür IST ES FÜR DIE MEISTEN ZU 
SPÄT und das geht allein auf DIESES 
EINE SCHULDENKONTO ALLER 
TÖTUNGEN und 
TÖTUNGSVERSUCHE! WIR können in 
solcherlei DINGEN KEINE HILFE 
GEBEN unser WICHTIGES 
HAUPTAUGENMERK liegt auf der 
ERHALTUNG UND DEM 
WIEDERBELEBEN DER ERDE und so der 
UNTERSTÜTZUNG DER MENSCHEN, 
die in derNATÜRLICHEN LIEBE UND 
ORDNUNG WIEDER HEIMAT und 
LEBEN finden möchten! 
 
JOSIP im Taxi zu einem TERMIN 
irgendwo auf der Erde… Müde und 
irgendwie „verloren“ und „traurig“ – 
man kann auch sagen „SUCHEND“! 
MIR SIND VIELE SOLCHER 
SEQUENZEN geblieben – immer FÜR 
DIE WAHRHEITSFINDUNG und der 
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HILFE FÜR DAS ERWACHEN AUF 
UND IM GESAMTVATERLAND! 
 
KANN MAN UNS ZWINGEN, so früh 
aufzustehen, um auf REISEN etwas zu 
finden, was man DANN NUR NOCH 
AN EINEM GANZBESTIMMTEN ORT 
MIT EINEM GANZ BESTIMMTEN 
MENSCHEN FINDEN UND 
GESCHENKT BEKOMMEN KANN? Ja 
und nein! DAS IST EBEN UNSER ÜBEL 
DERZEIT! DER MENSCH hatte ein 
GANZ FREIES DASEIN und das wird 
auch wieder NUR GENAU SO 
ERMÖGLICHT! DAS MUSS SO SEIN, 
weil die ERDE und ALLES LEBEN RUHE 
und absolut natürliche 
LEBENSBEDINGUNGEN BRAUCHT! 
Das war nie anders, doch man hat uns 
dies VERGESSEN LASSEN! KEINE 
CHANCE ES ANDERS ZU SEHEN! 
 
WIR ALLE sehnen uns 
NACHEINANDER und so auch UNS 
WIEDER bekanntzumachen mit diesem 
EINSTIGEN LEBENS als DIE, die wir 
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waren! LASST UNS NUR NOCH DIE 
WAHRHEIT bezeugen und nie mehr 
KREUZE und PLÄNE und TERMINE… 
ES LIEGT STETS IN ALLEM DER 
GESAMTLEBENSSINN! SO MAN ES 
ZERSTÜCKELT oder mal eben 
vorbeischneit, ergibt sich DAS GROSSE 
UND STETS NUR WUNDERBARE nie! 
 
WIR SIND OFFEN für die ZEICHEN 
DER NATUR (dazu gehören auch und 
vor allem WETTERphänomene) und 
damit auch die GESCHENKE, die wir auf 
all unseren Wegen erhalten! Erinnern 
braucht UNS UNSER VATER NICHT 
mehr an die WAHLFREIHEIT und so 
möchten wir uns NICHT MEHR AN 
WECKvorrichtungen binden, sondern 
wieder LEICHT UND FREI LEBEN… 
auch kuscheln den lieben langen TAG! 
 
WIR SEHNEN UNS PLÖTZLICH NACH 
ALL DEM, was wir abzulehnen 
begannen. DOCH ES WAR NICHT 
UNSERE FREIE ENTSCHEIDUNG. WIR 
LEHNTEN ES AB, weil wir nicht mit 
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UNSEREN ZU UNS GEHÖRENDEN 
PARTNERN UND PARTNERINNEN 
zusammen sein durften. DOCH DIESE 
LEBEN UND WIR AUCH. UND SO IST 
ES BEKANNT, woran es haperte und wie 
nun all dieNOTSTÄNDE abzuhalten und 
gleichzeitig auch ERLÖST WERDEN für 
die, die hilfreich waren und sich so diesen 
HÖCHSTEN HIMMLISCHEN LOHN 
VERDIENT HABEN!! 
 
DIESER HIMMLISCHE LOHN IST DAS 
HEILIGE SAKRAMENT DER LIEBE, die 
uns mit den UNSRIGEN schon 
verbunden hat… UNSERE KLEINE 
FAMILIE – ein HEILIGTUM, was keiner 
ERFINDEN kann und so auch nicht 
FINDEN konnte…! DENN DIES GING 
NUR, wenn man WEIT GENUG 
springen konnte (SPRUNGGELENK 
IVICA!) – wir mussten die 
EXTREMsituationen hinnehmen, um das 
EXTREM DER FINSTERNIS mit dem 
BEGINN DES LEBENS über die  
GOLDENE LICHTBRÜCKE ZU 
ERREICHEN und so alle 
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VERSUCHUNGEN UND FALLSTRICKE 
ZU ERKENNEN! WIR MUSSTEN UNS 
ERINNERN LASSEN UND NUR AUF 
UNSER GEFÜHL VERTRAUEN… DAS 
PARADIES durch den HIMMEL 
begründet und doch nur auf der ERDE 
auffindbar – für UNS ZUERST! DER 
PAPA hat das so angeordnet – AUCH 
ER BRAUCHT RUHE UND ZEIT, damit 
das NÄCHSTE KUNSTSTÜCK 
vorbereitet werden kann, was nur DEM 
MEISTER SELSBT möglich und 
durchführbar ist! 
 
WIE SCHÖN MUSS ES SEIN, wenn man 
OHNE WORTE weiss… weil man den 
anderen besser zu kennen scheint, als 
man sich selbst. UND DOCH kennen wir 
uns inzwischen besser, als jemals zuvor! 
Und das als DAS GESCHENK 
anzunehmen, ist etwas SO GROSSES und 
BEGLÜCKENDES! NICHTS SONST 
WOLLEN, als die einstige FAMILIE und 
ein LEBEN IN DIESER EINSTIGEN 
QUALITÄT… wie hätte man das VOR 12 
Jahren  oder 2012 oder 2013 
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formulieren oder anerkennen sollen – 
selbst MIT WILLEN?! Es wäre schlicht 
und ergreifend nicht möglich gewesen, 
weil MAN UNS VON DER WAHRHEIT 
ÜBER UNSERE HERKUNFT UND 
UNSER BESITZTUM fernhielt, während 
sich DIE HERREN stets das BESTE 
gönnten…! ES IST, was es ist und wie es 
ist! WIR fühlen, welch 
VERSCHIEDENSTE QUALITÄTEN die 
LIEBE hat und brauchte und das, was 
man darüber zum BESTEN gab in Wort 
und Schrift, ist aus heutiger SICHT 
EINFACH NUR SCHADE UND 
LÄCHERLICH… ausser eben AUF DEM 
WEG, der der UNSERE IST. 
 
STEHEN WIR ZU UNSEREM WEG, 
UNSERER ARBEIT, UNSEREN 
QULITÄTEN, UNSEREM VERTRAUEN, 
UNSEREN LIEBEN – die SONNE wirft 
keine SCHATTEN (NOCH NIE!!!) und 
strahlt mir auch heute wieder 
GOLDENES LICHT INS STIRNAREAL!  
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NOCH eine halbe Stunde und dann 
gehen wir wieder SCHRITT FÜR 
SCHRITT durch unseres VATERS WELT. 
DIESE HAT SICH SEHR VERÄNDERT 
und dennoch ist und bleibt es DASS 
EIGENTUMSRECHT VOM BEGINN und 
so auch DIESE EINE ORDNENDE 
ORDNUNG, die nur DAS GUTE 
BEWIRKT! 
 
ALLES SCHLECHTE – auch das Gewissen 
– kam stets nur über 
PROGRAMMIERUNGEN in unser 
GEHIRN! Danke sagen wir dafür ganz 
sicher nicht! NIE MEHR wollen wir uns 
bedanken für das SCHLECHTE… ALLES 
NUR TAKTIK und MÄRTYRERtum! 
KEIN INTERESSE MEHR an weiteren 
UNNÖTIGEN LEHRmeinungen und 
unsinnigen AUFGABEN! NIE MEHR! 
  
WIE ANGENEHM, wenn sich das auflöst 
– ALLES – was niemandem möglich 
gewesen oder geworden wäre, aufzulösen 
oder abzugeben!  
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De ist FÜR MEINE FAMILIE – jeden 
EINZELNEN – DEINE EVALONJA! 
WIE LANGE WIR NOCH DIESE 
NAMEN tragen müssen, die uns 
MITGEGEBEN WURDEN auf REISEN 
und SPAZIERGÄNGE (PASSPORT mit 
Bild) IST UNSERES VATERS ORDER. 
WIR FREUEN UNS AUF DIESE ZEIT, in 
der wir endlich wieder vollkommen FREI 
SIND von all den DATEN UND 
FAKTEN, die in LIEBE niemals richtig 
waren und werden! 
 
WAS HAT MAN GEMACHT? So eine 
ART VERWECHSELSPIEL, in dem 
niemals auch nur EIN 
MENSCHENPAAR hätte glücklich 
werden können! VIELLEICHT KOMMT 
ES JA NOCH DAZU, dass 
VERANTWORTLICHE solcherlei noch 
zur EIGENVERANTWORTLICHEN 
BEGLAUBIGUNG UND 
RICHTIGSTELLUNG erhalten…! DA 
kann es um FALSCHE Kontenbefüllung 
und –entleerung gehen, um 
VERWECHSLUNGEN und RATEspiele, 
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um VERANTWORTLICHE, die diese 
dann nicht wiedererkennen, um 
DURCHNÄCHTIGTE TAGE und 
umstrukturierte NACHTerfahrungen 
und und und… DIE, die anderen 
NICHTS GUTES wünschten, wissen ja 
DURCH DIE SICHTUNG 
ENTSPRECHENDER PERSONEN, was 
man so alles gemacht hat! OHNE 
MITGEFÜHL kommt man nicht weiter 
bei der NICHTGEWOLLTEN DAMEN- 
oder HERRENWAHL!  
 
FREI IST DER MENSCH, hilfreich und 
gut in den Entscheidungen für eine 
LIEBEVOLLE und ERFRISCHENDE 
Lebensweise und der ÖFFNUNG FÜR 
DEN TRÄUMERS WUNDERWELT 
bester Düfte und warmer 
AQUArellfarben, vollkommener 
Melodienabstimmungen und NUR 
NOCH NATÜRLICH schöner 
ANSICHTEN und wohltuender 
ERFAHRUNGEN IN DER NATUR – 
diese EINE BESTE MAMA für alle lieben 
Kinder, die nachts gern zusammen sind! 
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IRGENDWIE IST ES DOCH SCHÖN, dass 
wenigstens WIR WISSEN – GANZ 
SICHER – dass der CORONA-VIRUS für 
UNS ALLE GEDACHT WAR… also alle 
FEINSINNIGEN UND FEINFÜHLIGEN 
– DIE, DIE DEN WAHRHAFTIGEN 
GLAUBEN in sich hatten und so auch 
die Menschen BRUNO, IVICA, JESUS, 
BRACO und vielleicht auch mich VON 
UNSEREM ENTSTANDENEN WEG! 
DENN nur das hat uns – durch immer 
weniger VOREINGENOMMENHEIT, 
Geschwätz und den SELBSTBEZUG – zu 
WAHRHAFTIGEN GEMACHT! 
Auserwählt waren wir durch das 
Lebensgeschenk ALLE – wirklich alle! 
ALLE WAREN gekommen, um diesen 
INNEREN WANDEL ZU ERHALTEN, 
um DIE ERDE WIEDER ALS EIN VOLK 
zu bewohnen – doch eben IN DER 
EINSTIGEN ORDNUNG. Und das wurde 
UNS UNMÖGLICH GEMACHT: DER 
HEILIGEN FAMILIE DES BEGINNS! 
 
UND NUR DURCH UNSER 
FREIkommen aus ENERGETISCH-
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Technischen FESSELN konnten wir nach 
und nach und durch SEIN 
EINGREIFENKÖNNEN all das bewirken, 
WAS FÜR UNS ALLE ZU DIESEM 
EINEN WUNDER geworden ist! 
 
LEBE IN LIEBE – verantwortungsbewusst 
auch für alle MITMENSCHEN und sei 
DIR DER VERANTWORTUNG 
BEWUSST, die DU HAST DURCH DIE 
ARBEIT und BESCHÄFTIGUNG an die 
DU DURCH EINEN VERTRAG 
gebunden wurdest! 
 
ES ist nun Abend – 
AUSNAHMEzustand! Wirklich? DAS 
LEBEN aus dem wir KAMEN und IN 
DEM WIR UNS WIEDER 
WOHLZUFÜHLEN beginnen, war doch 
STETS SO! NUR DIE PROGRAMME 
machten die Menschen ängstlich – 
Fernsehen, Funk, Radio, Internet, 
Zeitungen, APP`s, WHATS APP, 
Zeitungen UND AM SCHLIMMSTEN 
DIE ELEKTRONISCH GESTEUERTEN 
ANRUFBEANTWORTER, die erst 
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einmal nur VERSUCHSWEISE die 
Menschen wurden… WIE LANGE DAS 
SCHON SO IST? Entnehmen SIE DIES 
DEN HEUTE BEREITS 
VERÖFFENTLICHTEN WORTEN, die 
stets mit BRUNO GRÖNING und 
UNSEREM IVICA zu tun haben! Es ist 
sinnvoll, INFORMATIONEN STETS mit 
dem EIGENEN SICHERHEITSgefühl 
abzugleichen UND DIESES HAT NIE 
ETWAS mit anderen zu tun (DARF ES 
GAR NICHT!!!) – in dieser ZEIT schon 
gar nicht mit scheinbar NÄCHSTEN 
ANGEHÖRIGEN. Jeder MUSS sich in 
erster LINIE STETS DER WICHTIGSTE 
SEIN UND DAHER AUCH dieser EINE 
NÄCHSTE, um den es stets geht in 
diesen TAGEN – den, den ALLE 
VERGESSEN hatten, wollten und es so 
EINGETRICHTERT BEKAMEN (STETS 
FALSCHES ODER GEMIXT MIT ETWAS 
WAHREM), dass man das GUTE 
GEFÜHL beiseite liess, anstatt das, was 
man das BÖSE oder 
NIEDERTRÄCHTIGE nennen mag! 
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WEN INTERESSIEREN öffentliche oder 
private Meinungen UND WESHALB! 
WORAN oder WONACH richtet man 
das EIGENE PRIVATE LEBEN AUS? Wir 
haben erinnert erhalten, dass ÖL 
ABSOLUT SCHÄDLICH IST UND ZWAR 
ALLE! WARUM, ist war nicht so ganz 
einfach zu erinnern UND DOCH IST ES 
JETZT EINFACH, weil uns alles IMMER 
WIEDER MIT DER 
GESAMTweltgeschichte verbindet und so 
auch DIESER GROSSEN LIEBE, die 
niemand mehr finden durfte – 
zumindest nicht für längere Zeiträume 
und nicht ALLES ZUSAMMEN! 
WO FINDET MAN ÖL überall? IN 
MOTOREN (MaschinenÖL, in 
Zweitaktern ist das BENZIN mit 
vermischt, auch in DIESEL betriebenen 
MASCHINEN braucht man dieses und 
so KOCHT MAN SPEISEN DAMIT und 
dies ist in FRITEUSEN (klingt ähnlich wie 
FRISEUSE, die gehört in denSELBEN 
KESSEL BUNTES oder die 
GULASCHKANONE) siedend heiss! 
Nun gehen wir noch den KURZEN 
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SPRUNG IN DIE MEDIZIN, wo man in 
MENSCHENKÖRPER in 
MASSENleistung METALLE EINBAUT, 
so als sei der Mensch schon ZU 
LÄNGERER HALTBARKEIT umgebaut! 
DOCH DAS IST DER FATALSTE 
FEHLER, denn alles, was die ERDE 
NICHT SELBST GIBT, ist dem 
UNTERGANG geweiht. DAS BETRIFFT 
AUCH IMPLANTATE und 
AUFPOLSTERUNGEN und viel viel 
mehr! ES BETRIFFT JEDOCH NICHT 
DIE, die nichts davon wussten und von 
DENEN CHAUFFIERT und HOFIERT 
WURDEN, die MIT ALL DEM IHRE 
KUXUSLEBEN finanzieten (MIT UND 
OHNE DISPOKREDITEN!) Die ÄRZTE 
und CHIRURGEN gehören mit zu den 
ÄRMSTEN DIESER ZEIT, denn diesen 
sollte nun die GANZ SCHULD in die 
SCHUHE geschoben werden, WOHL 
veregessend oder wissend, dass DIE 
PROGRAMMIERUNGEN DER 
LEBENSKERZEN ja dies bereits schon SO 
VORGESEHEN HATTE! Und so erinnert 
UNS MUTTER ERDE EBEN schon seit 
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geraumer ZEIT, woran IHRE KINDER 
STETS zu erkennen waren UND AUCH, 
ob einige noch AN 
LEBENSERHALTUNGSmaschinen auf 
der ERDE dabehalten wurden – also 
ZWAR FÜR DIE ÖFFENTLICHKEIT 
verschwunden woandershin oder 
beerdigt. DOCH WER IST BEI ALL DEM 
DABEI, was so erzählt und gemacht wird? 
DER NASA- und STASI-Roboter und 
dieser IST SCHON LÄNGER IN 
UNSERES VATERS UND MEINES 
BRUDERS HAND als EUCH bewusst 
gemacht werden konnte oder wollte – 
immer FÜR EUCH DIE MÖGLICHKEIT, 
euer POKERFACEbewusstsein abzulegen 
und so in JESUS SCHRIFTEN und 
SCHRITTEN WAHRHEIT aufzuschreiben 
– nicht ausschmücken, sondern NUN 
SCHONUNGSLOS FÜR DIE GANZE 
ÖFFENTLICHKEIT! OHNE 
AUSSCHMÜCKUNGEN – kurz und 
schmerzlos, damit ENDLICH GELEBT 
WERDEN KANN: FREI und 
UNGEZWUNGEN! 
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IMMER EINMAL WIEDER kommen in 
diesem ROBOTERsystem so unschöne 
SÄTZE AN,die von denen ABGEHÖRT 
WURDE, die ANHÖRUNGEN DEN 
LIEBEN LANGEN TAG BEI ALLEN 
LAUFEN LIESSEN: 
 
DA WIRD MAN DANN SEHEN, wie 
denen der Arsch auf Grundeis geht! 
 
WIR nutzen derlei Worte nicht, wie 
HABEN NUN WIEDER DAS 
BENEHMEN, wie es sich FÜR 
MENSCHEN AUS WOHLSITUIERTEN 
HÄUSERN gehört! WIR SIND NICHT 
NUR EINE FAMILIE, sondern DIESE 
ZWEI EINZIGEN VON DAMALS!! Es 
wurde bekanntgegeben und auch die 
VORZUNEHMENDEN MASSNAHMEN 
und doch wird stets alles „FREI 
AUSGELEGT“! DOCH DIESE ZEITEN 
SIND LÄNGST VORBEI! SO HÖREN 
WIR GANZ GENAU HIN und andere 
auch UND WIR BETREUEN UNSERE 
WAGEMUTIGEN ZWEI ganz GANZ 
genau, damit diese stets GESUND UND 
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MUNTER WIEDER DORT 
ANKOMMEN, wo diese NOCH 
HERBERGE HABEN…! WORUM ES 
GEHT, wissen stets NUR GANZ 
WENIGE! 
 
HEUTE IST EIN GESCHENKETAG… 
nach LANGER ABSTINENZ: MAN 
GÖNNTE MIR NICHTS 
ZUSÄTZLICHES; BESONDERES ODER 
EXTRAS, die in unserem einstigen SEIN 
stets wesentlich und wichtig gewesen 
waren! FREUDE IST DAS LEBENSelexier 
– nicht erst in der ZUKUNFT! 
SCHWERmütigkeit und 
SCHWERfälligkeit WAR EIN 
TODbringender FEHLER!! 
FEHLINVESTIERT war stets ALLES, was 
das GELDWERTESYSTEM fütterte und 
die QUALITÄT DER FRAUENSEELE 
herabwürdigte! 
 
ROSEN in rosè – abgeschnitten, daher 
nachen WIR DIESEN FEHLER NICHT 
MEHR. Dennoch haben mich diese 
erfreut, weil sie unerwartet auf meinem 
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TISCH STANDEN… EINE liess den Kopf 
hängen, so habe ich diese in die 
AQUAMARINE GLASVASE gesteckt 
neben dem FOTO VON MEINEM 
PAPA, wo noch manches MAL eine 
Kerze brennt – angezündet von den 
Händen, die zu dem Körper gehören, 
um den es in dieser Zeit 
STELLVERTRETEND AUCH STETS 
GEHT! Nun sind dort 7 UND IN 
MEINEM früheren LATTE M..Glas sind 
nun 5! Zwei und Zwei und DIE SONNE 
im WASSERBAD statt SCHMUTZ! 
IN EINER berühmten Konditorei, wo 
man die verräterische Geschichte vom 
KURFÜRSTENTUM übernahm, in der 
den BERITTENEN (DIE ANGEBLICH 
GERN ZU TIEF INS GLAS SCHAUTEN) 
ein GEBÄCKSTÜCK mitgegegen wurde, 
damit man SICHER GEHEN KONNTE, 
dass diese DIES NICHT TUN, diese 
FUMMEL also heil ankommt! BRUDER 
– was erinnert DIESES WORT? DANKE 
für EURE GESCHÄTZTE MITHILFE! 
WIR denken zu viel und doch stets zu 
wenig UND IMMER WEGEN DES 
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WERTGESCHÄTZTEN GELDES – und 
immer die VERBINDUNGEN UND 
WERBUNGEN UND ABSPRACHEN… 
DOCH jeder, wie er mochte! NUN 
WIRD ALLES ANDERS – gut und richtig 
FÜR EIN HEILVOLLES und 
WERTEERFÜLLTES LEBEN! 
Dort war ich kurz! DRAUSSEN STAND 
DRAN, dass geöffnet sei. DIE 
NACHFRAGE ERGAB JEDOCH, dass 
morgen doch geschlossen ist! MIT ohne 
BEWUSSTSEIN kommt man sich – WIE 
SO OFT SEIT DEM CORONAvirus 
demenz – etwas FALSCH VERZAUBERT 
vor. WENN DANN NOCH ZWEI 
TUSCHELN ist es NICHT BESSER FÜR 
DIE WELTENSEELE…! ZWEI und ZWEI 
– niemals DREI! SO mochte ich dort sehr 
gern MACARONS? Wieso eigentlich? 
Handwerkskunst? KEINE AHNUNG – 
brauchen tut man es nicht! SO ERHIELT 
ICH HEUTE ZWEI EXTRA – das gabs 
dort noch nie! ANDERERSEITS wäre das 
EINE NETTE GESTE FÜR ALLE 
GEWESEN – also für ALLE 
ANWOHNER… einfach mal die 
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RESTBESTÄNDE verschenken – einfach 
so! WENN MAN EH ERST WIEDER 
MITTE APRIL AUFMACHEN DARF 
oder gar nimmer, wäre dies doch einfach 
mal eine nette GESTE! DOCH WIR 
TICKEN EBEN GANZ ANDERS – das 
ist, WAS DIE FREUDE UNSERES LEBENS 
AUSMACHT und was man NICHT 
LERNEN KANN! DAS IST DAS, was 
MUTTER ERDE uns erinnert! 
 
BRAUCHEN KEIN KONTO IM 
HIMMEL für gute Taten – DAS 
BANKENSYSTEM hat stets NUR IM 
YIN-YANG-SYSTEM handeln und 
programmieren können! DAS GUTE IST; 
DASS MEIN MANN UND ICH und 
mein BRUDER UND MEIN VATER 
OHNEHIN eben keine HOHEN 
ABSCHLÜSSE ODER BESONDERE 
SCHLÜSSEL brauchen, um immer wieder 
zu zeigen, WAS WEISHEIT von 
Allgemeiner Bildung unterscheidet! DIE 
BUCHUNGEN – wenn man 
ÖKONOMIE STUDIERT ist das EBENSO, 
wie wenn man SEMESTER 
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BETRIEBSWIRTSCHAFT zu HAUSE 
anlernt ODER WENN MAN BEI 
JAGUAR mit DIESER EINEN 
BUCHHALTERIN zusammenarbeitet – 
sind GANZ LEICHT zu erklären und zu 
ADDIEREN UND ZU SUBLIMINIEREN! 
SO LANGE gibt es MATHEMATI und 
ARYTHMIK noch gar nicht! MAN MAG 
ES NICHT GLAUBEN UND DENNOCH 
IST ES SO! Die NATUR ist ähnlich, wie 
die PLANwirtschaft der DDR! Da bildete 
man aus, wie man DACHTE, dass man 
„FACHpersonal“ brauchte – doch AN 
MIR UND MEINEM WEG ERKENNT 
MAN, dass man ALL DAS, was zu UNS 
GEGEBEN IST von unserer 
HIMMLISCHEN ERDE und meinen DREI 
MÄNNERN (NUR ANGENEHME 
GEDANKEN… es geht um MEINE 
EINSTIGE FAMILIE!!!) nicht lernen 
muss UND NICHT EINEN 
FACHDOZENTEN ODER PUBLIZISTEN 
FINDEN KÖNNTE, der all das WISSEN 
WÜRDE UND VERMITTELN können 
würde! UNMÖGLICH! 
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NACH LANGER ENTHALTSAMKEIT 
von Tiefkühlzeug, gönnen wir uns heute 
schon den zweiten Tag eine Pizza mit 
Tomate und Mozzarella. FRÜHER HAB 
ich sowas am LIEBSTEN SELBST 
GEMACHT, doch wenn man aufs Geld 
ein wenig achtet, KOMMT MAN BEIM 
FERTIGKAUF günstiger weg. IST 
ALLERDINGS FATAL, denn der 
ROBOTERDENKER zeichnet Gedanken 
auf und KATALOGISIERT UNS NACH 
EIGNUNGEN für ETWAS… WOFÜR 
ALLES, kann bekanntgegeben werden, 
WENN DIE ERSCHAFFENDEN DIESER 
UNFASSBAREN UNGEHÖRIGKEIT 
nicht vorher SELBST GEHEN UND 
ALLES DA LASSEN, wo es ist UND 
DOCH AUCH ALLES DAS DAHIN 
GEBEN, was denen schon 
bekanntgegeben worden war! ES GEHT 
UM DAS SCHICKSAL VON 
MILLIONEN MENSCHEN… WIR 
KENNEN UNS und erinnern uns nicht! 
DENN DIESE FORTDAUERNDEN 
ERINNERUNGEN von IVICA führten 
uns so lange falsch, BIS BRUNO UNS 
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MIT SICH IN DIE NATUR NAHM und 
erst seit diesem MOMENT bereinigt und 
VERJÜNGT sich der WEG ins 
NATÜRLICHE – nie ins BODENLOSE 
oder ins NAMENLOSE NICHTS! DAS 
SIND DIE STREUblumenwiesen, 
dazwischen gabs die NAMENTLICH 
Genannten auf STEINPLATTEN und 
anderer WEISE AUCH und nun sind die 
STERBETAFELN im INTRANET 
aufgetaucht UND AUCH DIE BÄUME, 
an die man uns mit NUMMERN 
SCHON ANHÄNGTE… z.B. 34 – fing es 
DAMIT AN (DER MOTORISIERTE mit 
DAUMENVERLETZUNG und POEMEN, 
die niemanden interessierten? Alles nur 
Täuschung – MEIN BRUDER UND ICH 
WISSEN DAS!) 
 
MUTTER ERDE nur kann all das 
ERINNERN, was gefährlich ist! NICHT, 
dass etwas zum Tode führt, sondern 
DAS, was UNS IN DIE ILLUSION VON 
KRANKHEIT und immer öfter in 
KOMAähnliche ZUSTÄNDE… 
gefährlich dort, wo man PERSONEN 
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nicht mehr erinnert oder erkennt! DORT 
KASSIERT MAN DANN HEIMLICH 
RENTEN UND SONSTIGE 
EINNAHMEN WEITER… am FISKUS 
vorbei und der Ansicht von 
Angehörigen, die ja AN DIE 
AMMENMÄRCHEN MEHR GLAUBEN, 
als an den FINDERGEIST der LIEBE! 
 
WAS WENN… ein für TOT erklärtes 
KIND, welches sogar beerdigt wurde und 
zur BESTÄTIGUNG später noch eine 
DEMONSTRATIVPLATTE mit 
ENGELSFLÜGELN draufgegeben wird – 
MIT DEM TOD WIRD DERZEIT DAS 
MEISTE GELD GENERIERT… vorfristige 
Anleihen und Auslagen (GUT, dass man 
überall ein wenig 
HINEINSCHNUPPERN DURFTE und 
WAHRHEIT UND LÜGE NUN 
ABSOLUT AUSEINANDER HALTEN 
DARF!) und so so so vieles mehr, wo 
OTTO-NORMALVERBRAUCHER nichts 
davon weiss… stets jedoch EIN 
FÜHLIGES HIMMELSGESCHENK!!! – 
plötzlich AUFWACHT UND SCHREIT… 
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dort wo man SCHON VIEL ZU LANGE 
mit der WELTENseele Monopoly spielt? 
PSYCHIATER stets aufgepasst – AUCH 
IHR WERDET NICHT GEBRAUCHT… 
nur EINE GESUNDSCHREIBUNG FÜR 
ALLE MENSCHEN und die ABSOLUTE 
AUSLÖSCHUNG FÜR ALLE MEDIZIN 
UND ALLES DAMIT 
ZUSAMMENHÄNGENDE gibt es IN 
UNSERES VATERS LANDEN… dann 
entspannt sich ALLES UND JEDER und 
man spürt: ES IST SCHON BESSER! 
 
WAS WENN… man als MUTTI plötzlich 
einen Anruf oder Besuch bekäme, dass 
das BEERDIGTE KIND NOCH LEBT oder 
man dieses direkt mit nach Hause bringt? 
Würde man es noch erkennen oder 
GLAUBEN, was dies bewirkte oder wie 
das ZUSTANDE KAM? WAS würde das 
mit der kleiner gewordenen FAMILIE 
MACHEN und was mit dem leiblichen 
VATER!?! WAR ES GUT, den VATER 
DER JUNGS ZU VERLASSEN und sich in 
ein „gemachtes NEST“ zu begeben, um 
dann der ANDEREN MUTTER ähnlicher 
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werden zu wollen, OBWOHL SOWAS 
NIE GELINGEN KANN? Wie kann man 
denen helfen, die nachts ALPträume 
plagen und die JEDOCH ANGEBLICH 
ARBEITEN MÜSSEN, obwohl das 
GRÜNDSTÜCK genug Platz hat, all das 
anzubauen, was den TAGESBEDARF 
MEHR ALS DECKT!? Wie sollen 
GEFÜHLE WACHSEN, wenn stets 
(AUCH VON DER BUCKLIGEN 
VERWANDSCHAFT) DIE WICHTIGE 
GEMEINSAME ZEIT stets gestohlen wird 
UND DANKBARKEIT kennt heute 
ohnehin niemand mehr, GESCHWEIGE 
DENN MITGEFÜHL, wenn etwas 
WIRKLICH SCHLIMMES GESCHIEHT!!! 
 
TRAURIG und EISKALT ist es in 
DEUTSCHLAND geworden UND RINGS 
UM AUF DER ERDE AUCH – wie heiss 
es auch woanders zu sein scheint! DIE 
GEMÄSSIGTE KLIMAZONE wurde gern 
einmal GENANNT, jedoch nie mehr 
erreicht! DAFÜR BRAUCHT ES IL 
MAESTRO -  UNSEREN VATER! NUR 
ER WEISS, wie man mit UNGLÄUBIGEN 
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und GLÄUBIGEN umzugehen hat, 
damit SPREU UND WEIZEN UND ALLE 
GETREIDE UND REISFELDER für immer 
der VERGANGENHEIT ANGEHÖREN 
– ebenso RAPS, denn diesen FÜR 
GETRIEBEÖL und so auch FÜR BUTTER 
ZU NUTZEN, ist eben die 
DRECKSSCHWEINEREI, die von den 
ALLGEMEINBILDNERN einfach nie 
mehr begriffen werden kann! SELBST 
WENN DER WILLE DA WÄRE… es 
braucht nicht HERZ UND VERSTAND, 
sondern DIESEN ZUGANG ZUR SEELE 
IN LIEBE – sonst KLAPPT S NICHT! 
 
WÄHREND ES FRÜHER „Banditen“ 
brauchte, die ZAHLUNGSkräftige oder 
wehrlose im SICHTBAREN, 
ÖFFENTLICHEN BEREICH beklauten, 
ist es NUN VIEL EINFACHER! Im 
DIGITALISMUS wäre es DAS 
SCHLARAFFENLAND der STETS 
FAULEN (meist DICKEN oder 
KLEINEN oder RIESEN) geworden! WIE 
WEITREICHEND die VERDICKUNGEN, 
VERSTRICKUNGEN UND 
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VERWICKLUNGEN DER KNÄUEL 
jedoch geworden sind, IST EUCH 
NIMMER KLAR ZU MACHEN UND 
MEINEM JOSEPH UND MIR ging es 
STETS NUR UM DIE UNSERER GRÖSSE 
UND EDELMÜTIGKEIT! Alle anderen 
müssen sich nun so behelfen oder helfen 
lassen, wie diese ja sonst auch unterwegs 
waren! DIE ÖFFENTLICHE HAND 
beleihen oder abkassieren ist eben in 
etwa so, wie wenn man einen 
MITTELKLASSE WAGEN als SORBET ins 
SCHAUFENSTER der 
TRANSSIBIRISCHEN 
EISENWARENHANDLUNG stellt, das 
jedoch NIEMANDEM SICHTBAR 
erscheint, weil DIE ROBOTER ES NUR 
NOCH SO DURCHEINANDER 
WIRBELN KÖNNEN, wie das 
Sprachvolumen derer, die etwas REDEN, 
was sie nicht reden sollen, es aushält und 
so auch für die, die es ANHÖREN! 
 
SCHAUEN WIR UNS DIE AUSSAGEN 
DERZEIT BEI MEINER MUTTI AN und 
was diese mitbringt von den Besuchen 
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der „family“, lösen sich dadurch im 
ALTEN PFLEGESYSTEM immer mehr 
Sorgen und Nöte und 
Programmierungen UND SO HAT DIESE 
ARBEIT sowohl Seltenheitswert und 
doch auch Priorität… vor allem, weil 
man uns nun NOCH MIT 
ZWANGSNEUTRALISIEREN WOLLTE 
UND DIE AUSGANGSSPERRE AUF 
SOZUSAGEN ALLES ausser ein wenig 
mehr KÖRPERFÜLLE durch 
FÜLLMITTELEINKAUF ausweitet! WIR 
SIND ES NICHT, die derlei ANORDNEN 
oder befürworten! IMMER NOCH GEHT 
ES UM DAS WOHLERGEHEN DER 
ERDE UND AUCH DIE AUFKLÄRUNG 
ÜBER DIE WAHRHEIT DES 
CORONAimperiums … IMPFEN für 
und gegen ALLES! WIR SIND ES, die 
alles durchschauen und ALLES 
NEUTRALISIEREN, WAS UNS UND 
UNSERES VATERS WERTE UND 
LEBENSWERK korrumpieren will! 
 
GERADE FRAGTE MUTTI, ob BRACO 
heute noch kommt! JA – das 
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INTERNET funktioniert jedoch nicht! 
WER WILL DA STÄNDIG IN IHRE 
PRIVATSPHÄRE EINGREIFEN? 
ZAHLUNGEN EINSTELLEN, wegen 
stets UNZUVERLÄSSIGER 
BELIEFERUNG DURCH D2 oder alles 
umfassende KONTROLLEN bezüglich 
der GEHIRNWÄSCHEN? ZWEITERES ist 
ANGEORDNET – wir TUN es nun SO, 
dass der ROBOTER alles GUTE übrig lässt 
UND ALLE PLASTIK unschädlich und 
unwirksam macht und SO AUCH ALLE 
ZAHLEN- und DATENprogramm! 
ADIEU! 
 
WIE FROH SIND ALLE, die sich auf ALL 
DAS WERTVOLLE einstellen und 
vorbereiten durften und diese 
WERTVOLLE ZEIT nutzen, um den 
BEDARF AN KONSUM absolut zu 
minimieren und das BARGELD als 
FIXUM zu studieren. TRANSFERIEREN 
kann man weder SCHEINE noch 
MÜNZEN. INTERNETbestellungen 
GEHEN OHNE HP auch nicht – wer 
andere bestielt, hat den STIEL ZUM 
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PUTZEN SCHON IN DER HAND! WIR 
HABEN ERST HEUTE WIEDER einen 
STIEL mit STRAUSSENFEDERN dem 
Müllberg übergeben und EINE 
ENGELFIGUR, die MUTTER UND 
TOCHTER darstellt und so viel mehr des 
Unfugs und Betrugs! DOCH DAS 
BEWUSSTE TUN IST ES, was uns von 
EUREN BELANGEN absolut 
unterscheidet!  
 
ES GIBT SEINE ORDNUNG und die ist 
einzuhalten!  
 
OHNE ANGEBOT gibt es KEINE 
NACHFRAGE!!! 
 
BIO was für eine MIESE 
ABZOCKERMASCHE! DENN WIE 
SEHR BIO AUCH GROSS GESCHRIEBEN 
WURDE oder KLEIN … alles an GELD 
Gebundene kann niemals BIO GENUG 
sein! 
 
NUR MUTTER ERDES 
DIREKTANGEBOT für immer DIESE 
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ZWEI wie im EINSTIGEN SCHÖNSTEN 
DASEIN bringt diesen STETS WACHEN 
UND GESUNDEN GEIST HERVOR. 
Dann braucht es auch keine Gedanken an 
WC oder DAS DERZEITIGE 
ÜBERANGEBOT ODER DAS 
GEGENTEILIGE PHÄNOMEN an 
PAPIER dafür… DIE HÄNDE UND 
WASSER ist sachdienlicher für MUTTER 
ERDES WOHLERGEHEN und das ZIEL 
IST EBEN, dass es nichts davon mehr 
braucht… weil DAS 
STOFFwechselSYSTEM zu BEGINN DES 
LEBENS auch nicht SEINE ERFINDUNG 
WAR!  
MUTTER ERDE ist still und doch 
offenbart diese ALLE LÜGEN – bis alle 
ihre KINDER FREI SIND und man unter 
dem KOMPLETTHIMMEL wieder total 
sicher AUFATMEN und LEBEN LERNT! 
 
DIE ERMÖGLICHER ermöglichen STETS 
NUR DAS MÖGLICHE, was unmöglich 
ist IN UNSEREM UND MUTTER ERDES 
SINN! VITALjäger bringen die KRAFT 
DER KLEINEN ins wanken ebenso, wie 
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die der RIESEN – so wie bei den 
instabilen NEUEN REISEmodelle und 
den versuchten NEUverwicklungen, die 
NUR NOCH DURCH DIE GEHIRNE 
derer BANDWÜRMER ziehen, deren 
OHREN VERSTOPFT wurden – von 
innen und außen – FÜR DEN EINEN 
WEG WAHRHAFTIGER LIEBE! 
www.glueckszentrale.com 
 
DREAM & FLY – flieg mit den EHRLICH 
BROTHERS oder den gutherzigen 
Schwestern und du hast GARANTIERT 
DEN BODEN unter den Füssen verloren, 
der IMMER WICHTIGER IST für 
allumfassende Stabilität! 
 
AUF DIE EIMER und dann lostreten… 
WAS? DIE SCHNEEBALL- und 
LOSTROMMELwege! Es ist fatal in die 
HEUTIGEN MAGAZINE ZU SCHAUEN 
– kostenfreie sind fast NOCH 
LEBENSMÜDER…! ABSOLUTE 
WARNUNG! DOCH MIT SONNIGEM 
BEWUSSTSEIN erinnern sich wieder 
hilfreiche 
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UMPROGRAMIERmöglichkeiten, die 
WIR NUN NUTZEN FÜR EIN 
GESAMTlebensbuch zur AUSLÖSUNG 
UND LÖSCHUNG ALLES FALSCHEN 
GEFLÜGELS… der angels with yes or 
no-dramatic! NACHHALTIGkeit ist gut, 
wenn jeder etwas tut! IM ZUG DER 
NEUEN ZEIT gibt es die 
WUNSCHHALTETASTE und manchmal 
auch EINE HALTEWUNSCHquaste – 
und dieser ist dann da oder nicht mehr, 
denn UNSERE WELT IST FREI VON 
ALLEM STÖRENDEN! 
MIKROplastik und CHIPS decken ALLE 
JE ERPROBTEN und noch in UNSERER 
WELT vorhandenen Produkte als 
UNSINN AB! ALLES wird abgelöst 
DURCH UNSERE BIOENEGETIK, die 
ALLE INTUS haben, sobald der 
LEBENSSTROM in richtigster SICHT uns 
und alles wieder durchfliesst! 
 
TOP 1.000.000.000.000 is nothing… 
11 is the onlyest TOP – nicht nur der 
TOPfavorit, sondern der EINZIGSTE 
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winningpoint IN UNSEREM JETZT, 
welches ALL SEINE KRAFT in uns hält! 
 
WIR HABEN NUN ALLES SO 
ANZUNEHMEN! IN DECKUNG 
GEHEN hatte mal geholfen, NUN IST 
ALLES ZUR ANSICHT FREIGEGEBEN 
und viel zu viele sind nun schon hilfreich 
bei den SCHLAMASSEL-
RÜCKSENDUNGEN und 
AUFFINDUNGEN all dessen, was 
EMPFÄNGER UND ABSENDER 
verfehlte (ABSOLUT!).   
 
LOS! BRING MIR WAS! JETZT – ich 
warte, aber nicht mehr lange! 
 
BRUNO SAGTE: Erlangen und niemals 
verlangen – das ist das 
INNENWASCHprogramm, was niemand 
selbstverfreilicht stoppen oder beginnen 
kann. DIE ZEIT war lang genug und der 
FLUCH war nie echt! OHNE GEISTER 
keine ANGST MEHR MÖGLICH! 
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Intervalle für BOWLING UND 
KEGELbahnen - neuartige Reisemodelle! 
Guten Morgen und GUTE NACHT für 
Karibik-Urlaubsmodelle und sonstige 
FERNREISEN. DERZEIT IST 
INNENRAUMclearing angeordnet und 
DRINSEIN in der 
NACHTdurchleuchtung! RUCKI ZUCKI 
BrotbackFRAUEN sind wie WAISEN 
und HALBE WEISSE, die wir in unserer 
ANSICHT nicht zu UNSERES VATERS 
FREUNDEN zählen dürfen! Kopfhaut, 
Ponny schneiden! Reinigungsprozesse 
VIELFALT entdecken, Kaffeebohne 
Faltenbildung ANTI Blasenschwäche 
TOPF und Deckel Testsieger Sieger 
Rekorde regelMÄSSIG EXTRA 
ALTER(s)KLASSE, weissere ZÄHNE, 
KUNDENORIENTIERT 
rekordverdächtig, NEU, AZUBIS und 
AZUBINE, schmeckt, Flocken sind wie 
GELD – unverdaulich und ungenügend, 
um sich zu betten für eine HILFREICHE 
RUHEsession!  
EFFEKTIVITÄT hat bei uns derzeit 
OBERSTE Priorität, damit das OPFERN 
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UND LEIDEN nicht unterträglich lang 
anhalten muss! STREIFENFREI ist ein 
SCHICKSALSECHTES rund um die UHR 
GENESUNGSprogramm für 
WAHNSINNIG HILFREICHE 
ONLINEshopper, die dann feststellen: 
KEIN ZULIFERER MEHR 
VORHANDEN! DAS PAKETE schleppen 
bringt RÜCKENWEH und das kann 
nicht mehr geduldet werden! 
 
MAL GANZ OFFEN GESAGT: DIE 
PERFEKTE SICHT haben definitiv derzeit 
stets NUR GLÜCKSKINDER – jedoch 
NUR mit GLÜCKSKINDshirt – 
himmelblau und dennoch ganz 
KINDFRAU! EINE BABYwelt haben wir 
AUSGESTELLT – unsere 
ZUKUNFTSkinder kommen ohne 
EIDIDEI und sonstigen 
LÄCHERLICHKEITEN und 
FOTOmontagen aus! LIEBE IST ANDERS 
und stets VOLLKOMMENER als das, was 
eben noch gültig war! 
SCHLAUE KNIFFE sind das, was 
UNSERE MUTTER ERDE schafft – 
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immer wieder wird ABSOLUT 
SCHÄDLICHES mit uns als MENSCHEN 
verbunden! BEHALTET EURE HOT Dogs 
und KALTEN HUNDE und KUGELN, 
die die MOTTEN SUCHEN – KLONS 
sind ebenso sinnlos wie CLOWNS die 
TOTgeweihte Kinder zum LACHEN 
SINGEN WOLLEN! PFUI und 
ÜBERGEBEN dahin, wo DIE MC DOOF 
und ALDI-BRÜDER eh schon sind! 
 
DER RossMANN ist the same to the 
royalhorseman! NEUE FORMATE vom 
stets selben TRICK sind nervtötend und 
langweilig – OHNE ZAHNNERVEN 
gibts KEINE VERBINDUNG ZUM 
FEINGEFÜHL! Wusstet IHR NICHT – 
unser VATER SCHON UND DER KANN 
SOGAR SOWAS – trotz Grönigung und 
Brücke – wiederherstellen BEI SEINEN 
KINDERN! So kommts zum 
ULTIMATIVEN HOMErun: 
UNkriegBAR! 
WEM DIE SCHÖNHEIT am HERZEN 
LIEGT, für die wird geruchsbindend und 
extrem saugstark ganz sicher noch zu 
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EIN UND DEMSELBEN SCHLAGwort 
und SKANDALE häufen sich nun dort, 
WO MAN MUTTER ERDES 
SCHÖNHEIT UND RUF in die niedrigen 
Gefilde des GESCHMACKS zwingen 
wollte! LEINEN LOS! Und fort – auch 
im FORD! WER DEN TAG zu 
PFLÜCKEN gedenkt, hat nicht bedacht, 
dass das FRÜHE GLÜCK die 
AUFMERKSAMKEIT aus den 
MOMENTEN DER LIEBEVOLLEN 
BEACHTUNG herauslenkt – 
KINDERWERBUNG ist wie 
FRAUENARBEIT nichts 
NENNENSWERTES, wenn es um 
WAHRHAFTIGEN LEBENSerfolg als 
NEUER MANN GEHT… WASSER 
BITTE all überall (INSIDE AND OUTSIDE 
as silent brise!)   
 
WIR LADEN SCHRIFTLICH ein zuR 
Überbrückung von ZEITEN in den 
Verwandten- und Ahndungsfreiheit: 
Oheime sind wie Onkels – ob nun über 
den GROSSEN gerollt oder mit den 
Kleinen im KINDERerziehungsHEIM 
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rumgetollt – unerwünscht! Neben 
MUTTER NATUR und VATER SONNE 
gibt’s auf unserer 
GLICKSKINDZAUBERINSEL nur noch 
ZWEIERgruppen in EIN UND 
DERSELBEN paradiesischen Ordnung! 
OB`s gibt es da nicht und ORALE 
ANSEHUNGEN und 
AUSSCHMÜCKUNGEN sind 
VERGANGEN und im 
FREIFLUGVERKEHR nur noch SEINE 
SINGENDEN MEISTER unterwegs! 
 
 WAS IST DAS TOLLE AM 
REGENWALD? Das es diesen IN 
UNSERER NEUZEITWELT nicht mehr 
braucht – ALLE INFORMATIONEN der 
absichtlichen FEHLINFORMATIONEN 
der FACHpresse liess uns DAS FEUER im 
REGENwald als das SPIEL DER 
GIGANTEN gegen DIESEN EINEN 
WASSERtitan erinnern! MESSER nicht, 
GABEL zweimal NIMMER, SCHEREN 
sind nicht weit genug, denn 360 Grad-
RUNDUM-panorama-SICHT reicht für 
DIE UMRUNDUNG UND STETE 
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ERKUNDUNG um und in UNSERE®r 
Welt nicht! REGEN IST GENUG, wenn 
er still und leise unsere Liebe zu 
Lonjuschka bringt! SONNE LIEBE 
SONNE, bleib bitte immer oben… und 
du rätst uns, nichts zu loben – nur den 
GRÜNEN GLÜCKSKLEE und alles, was 
in dessen ZEICHEN UND FREUDE 
entstand! 
 
BEET-Hov-ens MESSLATTE ist ebenso 
sinnentfremdet, wie BEAT und ROCK`n 
roll and rollerplades and 
SKATEboardings ODER ON board you 
can drink all for free – free from tax ! 
DIE ZUKUNFTSlabors testen Ostern mit 
25% Genauigkeit und RESTALKOHOL 
für die stets FALSCHEN 
Röhrchenproben und SPEICHELLECKER 
können HIMBEEReis mit 
SAHNEbonbons vergleichen, DAMIT 
SPINNEfeinde dort verkehren, wo 
UNSERE FAMILIE nie gewesen ist! 
 
WAS IST ES, was die einstigen Menschen 
zu dem gemacht hat, was WIR NIE 
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WAREN? ES IST DER, der GOTT erschuf, 
der NIE DA IST, wenn man diesen 
bräuchte…!  Es ist der – DIESER EINE 
SOHN, der sich zu etwas ERHOB, was 
uns und die ERDE fast zum STILLSTAND 
brachte! 
 
SACHSEN ANHALT – anhalten! HALT 
EIN MIT DEINEM TUN! DU WEISST 
NICHT MEHR, was du da tust! DU 
kontrollierst dich selbst? NEIN – du 
versuchtest all das UNTER DEINE 
KONTROLLE zu bringen, was NUR 
DEIN VATER in SEINER KONTROLLE 
als DAS ERHALTEN KANN, was allen 
Menschen nicht GLÜCK verspricht, 
sondern es ihnen stets geben kann. 
NICHT DAS, was ihr derzeit zu sehen 
bereit, ist WAHRHEIT, sondern das, was 
NUR NOCH DENEN ERINNERT WIRD, 
die sich über alle 
GESETZMÄSSIGKEITEN – die erschaffen 
wurden, um uns von allem 
SACHDIENLICHEN ABZULENKEN – 
erheben und etwas tun, was andere 
ständig taten, UM ALL DAS AUSSAGEN 
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ZU LASSEN (mit anderen Mündern als 
den EIGENEN) was die SYSTEME und 
legendären ERRUNGENSCHAFTEN 
ausser KRAFT SETZT! BEACHTET 
WINZIGSTE DETAILS und bleibt 
dennoch GANZ IM JETZT – WIR SIND 
AUF DER ERDE, SEINEM 
LEBENSWERK! WIR BRAUCHEN 
KEINE HOFFNUNG, kein Vertrauen, 
keinen GLAUBEN – nur unsere 
GEFÜHLTE VERBUNDENHEIT mit 
unseren VERBÜNDETEN von EINST! 
 
WO FÜHRTE UNS DAS BISSCHEN 
PAPIER UND MÜNZGELD UND DIE 
PLASTIKKARTEN UND DAS, womit 
man diese falschen WERTE unterstützte 
hin? ZU ALL DEM, wofür der KLEINE 
PRINZ auf REISEN WAR, um uns 
vorzuwarnen für die ZEIT DIE DA IST, 
um die UHREN ANZUHALTEN und 
unser TUN zu prüfen! WAS WÜRDE ES 
BRINGEN, ANWÄLTE und GERICHTE 
zu bemühen? NICHTS!!! 
ES KOMMT DARAUF AN, alles 
anzuhalten, was ÜBER UNS ZU STEHEN 
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SCHIEN, damit wir endlich wieder froh 
und STETS FREI VOR DIE TÜREN 
TRETEN – ohne 
AUSWEISUNGSmöglichkeit und 
ANGST VOR DEM, was uns ALLE 
BEFREIT ins LEBEN!!! 
 
WEM vertraut diese FRAU? 
WELCHE? 
DIE FRAU, die alles aufgab, um die 
LIEBE ZU FINDEN und sich an nichts 
sonst mehr zu binden, als an das, was DIE 
SONNE IHR ERZÄHLTE – diese 
SONNE, die den TAG nicht zerteilt und 
so auch keine WOCHEN, MONATE, 
JAHRE, JAHRZEHNTE, 
JAHRTAUSENDE… die SONNE, die seit 
sie scheint alles ganz und heil werden 
lässt, damit kein KIND MEHR WEINT 
und man weiss, wohin MANN UND 
FRAU gehören? 
 
WO FINDET MAN HEUTE NOCH 
LIEBE und woran bindet man DICH 
UND MICH? 
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WAS IST EINE HANDTASCHE WERT, 
in der sich nur das befindet, was andere 
dazu verführt, nur dann mit dir oder 
ohne dich zu sein, WAS DIE HERREN 
IN DIE FINSTERSTE NACHT 
MENSCHLICHER EXISTENZ verführte? 
 
WAS HABEN WIR NICHT ALLES 
GETAN, um ein klein wenig GLÜCK zu 
erhaschen, zu spüren, was andere – 
scheinbar GLÜCKLICHE – hatten? 
DOCH WIR LANDETEN stets in 
WEGEN WIE DIE, die mit einem NETZ 
an einem STIEL Schmetterlingen 
nachjagen, die nicht mehr das sind, was 
sie sein sollen, wenn unsere HÄNDE 
DIESE aus solch einem NETZ befreien 
und nicht mehr loslassen wollen! WAS 
IST EIN SCHMETTERLING denen, die 
nur noch ZAHLEN UND WORTE 
schreiben und betrachten, LESEN was 
nur dort ankommt, wo man die 
MUTTERSEELE die so leicht und frei wie 
die dieser EINEN TOCHTER IST, nicht 
fühlt…!  
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ORDNUNG und ANORDNUNG – es ist 
NICHT DASSELBE! WER hält sich an das, 
was KINDER uns erzählen und deren 
GUTEN RAT, wer an das, was in nur 
scheinbar guten STUBEN, RAThäusern 
und MASKENbildenden MUSTERN 
beratschlagt und als „WAHRHEIT“ 
weitergegeben wird, was dann wieder nur 
für einige gilt! 
 
GEH… 
WOHIN in diesen unsicheren ZEITEN, 
wo man denen misstraut, denen ALL 
DAS FALSCHE bewusstgemacht wird, 
weil diese ALLES ZUM GUTEN 
WENDEN KÖNNEN und dies auch 
wollen und dies auch tun! WER 
kontrolliert wen und warum?! WER 
WEISS noch, was andere tun und wozu? 
WER warnt hier wen und weshalb? 
 
WIR müssen leise sein, DAS KIND 
schläft! NEIN, es ruht sich nur aus! ES 
gibt feine und wichtige UNTERSCHIEDE 
in UNSEREM VATERHAUS, in dem 
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auch die MUTTER zu der leisen und 
feinen LEBENSWEISE angehalten ist! 
WIR WOLLEN LEISE und ACHTSAM 
sein und doch müssen wir uns ZU VIEL 
VON DEM NOCH gefallen lassen, WAS 
DIE ABSOLUTE RUHE für die NATUR 
störte, eben weil man uns VON ALLEM 
WICHTIGEN fernhalten wollte und uns 
so zu STETS GETRENNTEN machte – 
nur bemerkten das allea WICHTIGSTEN 
zu spät! DOCH genau dadurch wuchs 
erst die Kraft und das VERTRAUEN in 
UNS und IN DIESE HÖCHSTE und 
SCHÖNSTE LEBENSORDNUNG! 
 
PAPIERE sind nicht mehr das, was wir 
brauchen und auch keine NACHBARN! 
BARES bringt die WAHRheit – das, 
woran man glaubt und dahin, wo man 
das DASEIN hinlenken liess…! 
 
SCHAUEN wir uns um… FÜHLEND! 
WAS ist noch ein SANFTEM und 
SCHÖNEM in den Menschen? WER 
schaut sich noch IN RUHE etwas an – IM 
HINBLICK auf eine gemeinsame 
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SINNERFÜLLTE ZUKUNFT? WER sieht 
noch die ROSE schönen BLÜTEN DER 
BÄUME in der STADT, denen ebenso 
kalt ist, wie den ANDEREN 
GLÜCKSKINDERN dieser NEUZEIT 
ohne UHREN und SELBSTvergessenheit! 
 
BETRACHTEN wir uns und unseren 
WERT immer in unseren TATEN und 
dem, was uns wichtig geworden ist, DAS 
NUR GIBT UNS SCHUTZ, HALT UND 
SICHERHEIT! 
 
WAS macht und müde? ES WAR DIE 
MACHT DES GELDES und deren 
MACHT… die uns zu immer mehr 
ARBEIT HINFÜHRTE und uns immer 
mehr verteilte – an strategisch wichtige 
ECKPUNKTE! DOCH WENN WIR 
DENEN NICHT MEHR ZUR 
VERFÜGUNG STEHEN, die uns für 
dieses MIESE SPIEL UM DAS GLÜCK, 
dass nur ins ABSOLUTE UNGLÜCK 
ALLER führen konnte, IST ALLES 
GEWONNEN, wofür dieser alleinge 
ERWACHENSWEG hilfreich und wichtig 
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war und bleibt! NUR ZUSAMMEN ist 
niemand mehr einsam und allein UND 
NUR ZU ZWEIT – in LIEBE – fühlen wir 
uns IN DIESER EINZIGEN ZUKUNFT 
wirklich wohl! ES GIBT UNS ALS 
MENSCHEN nicht in 
SELBSTzufriedenheit! HANDLUNGEN 
aus und in LIEBE sind GUT und ALLEM 
LEBEN DIENLICH! DARÜBER GIBT ES 
KEINE WEITERE 
ENTSCHEIDUNGSfreiheit! 
 
In der ZEITUNG „DER SONNTAG“ die 
DU mich mitnehmen ließest, war ein 
ARTIKEL… „CORONA ALS 
GOTTESGEISSEL?“ – diese lag in 
mehrfacher AUSFERTIGUNG an einem 
ORT mit einer ART früherem 
GEFANGENENRAUM – dort zündeten 
meine HÄNDE OFT KERZEN AN und 
schrieben WORTE in ein dickes BUCH, 
schmückten den RAUM mit 
verschiedenen DINGEN und BITTEN 
AN ALLERHEILIGEN für ALLE 
MENSCHEN UND AHNEN…auch 
wahrhaftigen TRÄNEN! 



 
198 

DAS BILD DAZU ist die ERDE mit lauter 
roten PINS, wie man sie an 
KORKwänden befestigt mit Bildern oder 
LINES. ES WAR AUCH INNEN EIN 
BILD mit BÄNKEN und einer HAND 
DES PRIESTERS… PERSONEN waren 
KEINE ZU SEHEN, stattdessen FOTOS 
VIELER MENSCHEN nebeneinander und 
hintereinander…! WAS SOLLTE und 
durfte man zu BRACO mitbringen zu 
dessen ANSEHUNGEN und 
STIMManhörungen? WORUM GEHT ES 
IN DIESEN TAGEN? 
 
SCHICKSAL UND SCHULD oder 
CHANCE?!!! 
 
WIE VIELE MENSCHEN gibt es noch 
auf der ERDE… Menschen, die man 
sehen und spüren kann aufgrund der 
GUTEN HILFE, ihrer den AUGEN 
ANDERER wohltuenden Kleidung und 
der SEELE wohltuendem BENEHMEN? 
ES SCHEINT, wie das BILD… überall 
EINZELN, die diesem GOTT niemals 
mehr vertrauen, sondern AUF DIE 
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HILFE DES EIGENEN VATERHAUSES 
vertrauen – eine KRAFT, die nur durch 
die LIEBE AUFGEBAUT WERDEN 
KANN – LIEBE, die ZEITEN überdauert 
und niemals verloren geht! SCHLIESSE 
DEINE AUGEN und FÜHLE DIE 
EINZIGE MUTTER – diese EINZIGE, die 
alles IM SELBEN VERTRAUEN GIBT und 
ANNIMMT, wie dein DU und mein DU, 
welches UNSERE KLEINE FAMILIE 
ausmacht UND SO NUN AUCH IHR 
HALT GIBT! 
 
WIE KANN GOTT EINE GEISSEL SEIN, 
wenn dieser doch ÜBER ALLEM STEHT? 
Es gibt ihn nicht, deshalb wurden wir alle 
GEISELN des GELDSYSTEMS und einer 
ABSPALTUNG sich immer schneller 
drehender KREISEL, die wir (WIE EINE 
WASCHMASCHINE) selbst anhalten 
müssen!!! DIE MATERIE bestimmte ZU 
LANG UNSER ERLEBEN und machte 
alles Wohlwollen und SCHÖNHEIT aus 
Natürlichkeit geboren kaputt! ES GIBT 
CORONA – wie alle Diagnosen und 
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AUFGEDRÄNGTES – nur DURCH 
UNSERE ANERKENNTNIS!!! 
 
WIR SIND NUN FREI, weil wir AN DIE 
FREIHEIT DER ERDE und UNSERES 
VATERS lebendiges WORT GLAUBEN! 
LEHREN kann und darf NUR DER, der 
das ALLGEMEINE ANSEHEN nicht über 
die LIEBEVOLLE ANSEHUNG des 
wichtigsten – für nur uns bestimmten – 
Menschen stellt! ZU LANG waren wir 
aus des VATERS LIEBE UND DESSEN 
MÖGLICHKEITEN DER HILFE verbannt!  
 
WIR SIND NICHT MEHR DIE, die wir 
einmal waren. WIR LEBTEN immer 
bewusster FÜR DIESES EINENDE ZIEL 
und zur EHRUNG UNSERES VATERS 
MEISTERLEISTUNGEN wahrer 
Menschlichkeit… über alle ZEITEN und 
IN ALLEN LEBEN! FÜHLE DIE 
WAHRHEIT UND WERDE FREI für die 
DEINEN!  
 
ES GIBT KEINE WELLEN DER 
VERSUCHUNGEN MEHR, wenn wir von 
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UNSEREM EINSTIGEN LEBEN und so 
SEINER offenen und freien ORDNUNG 
berührt und geöffnet worden waren! 
BEREINIGUNGEN können NUR VON 
DER SCHÖPFUNG selbst begünstigt und 
eingeleitet werden! SELBSTBETRUG und 
FREMDBESTIMMUNG können nur zu 
VERWIRRUNG und VERIRRUNG 
führen! DIE MEISTEN 
Verhaltensauffälligen und scheinbaren 
LEBENSkünstler mag von uns 
NIEMAND mehr näher ansehen und so 
auch nicht die, die FÜR GELD LEBEN 
missbrauchen und verkaufen und 
anderen DIE FREIHEIT missgönnen! 
 
EIN LEBEN in HARMONIE – 
ausblanciert STETS NUR DURCH DIE 
SCHÖPFUNG! – kann es für Menschen 
nur geben in DIESEM LEBENSgespür für 
die WICHTIGKEIT von 
HANDLUNGEN, die jetzt richtig sind, es 
jedoch nicht bleiben! Je mehr wir uns in 
ANSCHAUUNGEN von GESTERN oder 
STETS VERGANGENEM verfangen, sind 
die gelegten SCHLINGEN auf dem 
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Lebensweg wie die SCHLINGpflanzen, 
die ANDEREN DEN ATEM nehmen und 
diese BEGREIFEN NICHT, wie gross die 
TATSÄCHLICHE NOT auf der 
GESAMTERDE wirklich ist durch deren 
DROHgebärden, die genau DIESEN 
EBEN NICHT ZUSTEHEN, nie 
zugestanden haben… es geht IMMER 
NOCH UM DIE MISShandlungen 
gegenüber KINDERN! UND WIR SIND 
BEHILFLICH dies spübar und damit 
nachvolziehbar zu machen! Wir wollen 
und werden KEINE ROBOTER SEIN. 
MENSCHEN IN LIEBEVOLLER OBHUT 
DER MUTTER ERDE SEIN, das ist das, 
was WIR UNS GEWÜNSCHT HABEN 
und so hat DIESE UNS SCHON 
ANGENOMMEN UND 
AUFGENOMMEN und wir SEHEN, weil 
wir LIEBE spüren… und so auch alles, 
was JETZT gerade wichtig ist. WAS 
WICHTIG WÄRE, ist immer noch JETZT 
DICH SPÜREN… DEINE HÄNDE NUR 
– DU NUR! UND DAS KOMMT, weil 
NUR SO DIE SCHÖPFUNG Menschheit 
weiterlebt auf der ERDE! Und alle, die 
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ohne Liebe sind, werden sterben müssen 
und dabei geht es nicht mehr ums 
WOLLEN…! 
 
LEBENSLICHT ist die SONNE. DOCH 
DIESE ALLEIN REICHT NICHT, um zu 
leben… es gehören DIE ERDE und alle 
MASSGEBLICHEN LEBEN erhaltenden 
BEDINGUNGEN in und auf der ERDE 
dazu und so auch alle Millionen Sterne, 
deren liebliches Lachen wir mit dem des 
KLEINEN Prinzen hören möchten… 
ZUSAMMEN IST ALLES SCHÖNER! 
UND DESHALB erhält UNSER TRAUM 
so viel UNTERSTÜTZUNG UND 
KRAFT, weil die TRÄUMENDEN von 
EINST wir selber sind mit IHNEN 
ALLEN – allen, die die LIEBE UND DIE 
WAHRHEIT über alles andere STELLEN! 
 
ES ist SONNTAG, der 22. MÄRZ 2020 
ES IST SONNIG und ein herrlicher 
HIMMELBLAUER TAG! Hier in Meissen 
ist es frisch – zu kühl, um bei offenem 
Fenster dazusitzen und zu schreiben! ES 
wurde im MDR und im INTERNET 
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angeordnet, dass ALLES SCHLIESSEN 
muss und AUSGANGSSPERRE! Ich weiss 
davon NICHTS – nur durch das 
HINHÖREN und SEHEN wird mir 
immer mehr bewusst, weshalb wir NIE 
MEHR HÄTTEN MENSCH WERDEN 
KÖNNEN! Doch WIR SIND SCHON 
MENSCH – denn NUR DEM 
MENSCHEN IST ES GEGEBEN, gemäß 
DEM LEBENSGEFÜHL zu handeln und 
DIESEN, SEINEN TRAUM, mit sich 
nehmend DAS ZU TUN, was auch 
ANDEREN HILFREICH IST, 
aufzuwachen und das EINZIG RICHTIGE 
ZU WOLLEN! 
 
WAS TUN DIE MENSCHEN IN DEN 
ZEITEN, die DIE GELDSYSTEME UND 
FALSCHEN LEBENSZIELE und die 
MACHTHABER verursacht haben? 
CORONA-VIRUS ist eine FALLE, wie sie 
schlimmer und GRÖSSER kaum hätte 
erschaffen werden können. UND DOCH 
SIND ES DOCH WIR, die aus den 
FUSSfesseln und energetischen 
UNTERVERSORGUNGEN herausfinden 
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können, um endlich als DIESE 
MENSCHHEIT aufzustehen und DAHIN 
ZU GEHEN (NICHT wohin es UNS 
BELIEBT, sondern DAHIN, wie 
MÄNNER GEBRAUCHT WERDEN – zu 
deren LIEBSTEN!!! NUR NOCH DAS!) 
wo DIE LIEBE DAS BEWIRKT HAT, was 
uns zu Menschen macht – 
GLÜCKSKINDER die der MUTTER ERDE 
HELFEN!!! Nicht auf das Wollen kommt 
es an, sondern das FOLGERICHTIGE 
TUN, damit NUN DAS WIRKUNG 
ZEIGT, wofür wir doch schon all die 
JAHRE DIESE URSACHEN in die Welt 
brachten, damit die ALLES 
UMFASSENDE innere UMKEHR als 
DIESE HEILUNG der ERDE 
ANERKENNUNG FINDET! 
 
GELD war nie nötig, um GLÜCKLICH zu 
sein! DIE SONNE SCHEINT und hüllt 
uns – bei mir war das schon so – in 
dieses GOLDENE LICHT! DIES IST DER 
VATER, der uns ALLE IN SELBIGER 
WEISE umarmen kann – egal, wo wir 
sind! DOCH ARME HAT DIESER 
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NICHT, daher müssen wir uns 
ERINNERN LASSEN, wo die Liebe 
wohnt – STETS ERST IN UNS SELBST, 
dort müssen wir diese BEWAHREN 
(AUCH ALS BILD!!! Unseren 
WASSERMANN oder als 
ZAUBERBLUME!) und dann – NUN IST 
UNS ZEIT GEGEBEN – spüren wir die 
tatsächliche Not und die OPFERROLLE 
in die UNS ANDERE ZWINGEN 
WOLLTEN, doch wir brauchten diese 
nicht, denn wir waren GERN IN DIESER 
WANDLUNG drin, um endlich NUR 
NOCH MIT ANDEREN ZU SEIN, die 
sind, wie wir selbst! UND DA GIBT ES 
NUR DIESEN EINEN ANDEREN 
MENSCHEN! WIR BRAUCHEN UNS – 
gerade JETZT! 
 
DER EICHELHÄHER rief heute morgen 
wieder! DIESER RUFT UNS NACH 
DRAUSSEN, heraus aus den HÄUSERN! 
Steig NUR IN DEIN AUTO ODER EIN 
ANDERES FORTBEWEGUNGSMITTEL, 
wenn du ZU DIESER EINEN REISEN 
MÖCHTEST!!! Ansonsten bewege dich 
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AN DER FRISCHEN LUFT – nimm 
WASSER MIT ODER DIREKTSAFT – und 
gehe achtsam durch den TAG und lass 
dich ÜBERRASCHEN, was MUTTER 
ERDE und DIE SONNE (DER VATER) 
dich – NUR DICH – sehen lassen wollen! 
VERFÜHRT WERDEN ZUM KAUFEN 
kannst DU DERZEIT NIRGENDS – 
deshalb hat nichts mehr offen! WOZU 
ALSO GELD?! HÖCHSTENS FÜR DEN 
NOTFALL WELCHES ABHEBEN BEI 
DER BANK – die KASSENautomaten 
funktionieren ja noch!!!  
 
DAS INTERNET funktionierte gestern 
nicht – nicht, als Mutti kam von daher, 
wo diese nicht erkannt werden kann, als 
die, die sie war, als sie NUR MIT MIR 
ZEIT VERBRACHTE! Sie ist so, WIE DIE 
MACHTHABER DES GELDES die Alten 
umprogrammieren wollten, damit diese 
DENEN, DIE SIE LIEBEN, 
SCHWIERIGKEITEN BEREITEN, weil 
diese denken, wan wolle ihnen das 
nehmen, WAS UNSERE 
AUFMERKSAMKEIT STETS ZU ALLEM 
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LENKT, was uns LÄNGST HAT 
STERBEN LASSEN! 
Denn wenn uns der schöne Gesang der 
VÖGEL NICHT MEHR INTERESSIERT, 
wir nicht bereit sind, von ALLEM 
FALSCHEN loszulassen und GERN 
NACH DRAUSSEN GEHEN, um das 
ERWACHEN DER NATUR ZU SPÜREN 
UND MIT den feinen Sinnen (WOZU 
AUCH DIE DIFFERENZIERTEN 
WÄRMEentwicklungen gehören!) all das 
wahrzunehmen, was DIESE ZEIT UNS 
STETS ZUFLÜSTERT, dann ist 
niemandem mehr zu helfen, den WIR 
NICHT MEHR ERREICHEN – nicht über 
DAS TELEFON ODER DIE SCHLIMMEN, 
künstlich erschaffenen NETZE, sondern 
über die NATÜRLICHEN, die gerade 
ENTSTEHEN! 
 
WAS FLÜSTERT UNSERE MUTTER UNS 
ZU? Sei achtsam mein Kind! DU WEISST, 
dass die ZUKUNFT GANZ ANDERS IST! 
Lass dich nicht verwirren, durch die 
UNSICHERHEIT UND ANGST DER 
ANDEREN! DU BIST BEREITS FREI und 
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du weisst, es dauert noch ein wenig, bis 
ihr gemeinsam dort – wo ihr DAMALS 
GLÜCKLICH WARD – MEINE 
GESCHENKE empfangen könnt! DOCH 
IHR SEID LÄNGST WILLKOMMEN 
GEHEISSEN WORDEN UND WARD 
STETS OFFEN FÜR DAS richtige 
Empfangen und SENDEN – so, wie es die 
JEWEILIGEN SITUATIONEN 
erforderten, damit das ERWACHEN 
noch ermöglicht werden konnte! 
 
DU WEISST, dass du niemals je auch nur 
einmal die CHANCE HATTEST, wie 
EINST LEBEN ZU DÜRFEN – MIT 
DEINEM BRUDER NICHT und auch 
nicht MIT IHM, der dich EBENSO LIEBT, 
wie NUR DU IHN! 
 
ES GIBT KEINEN VATER UND KEINE 
MUTTER MEHR! NUR NOCH BRÜDER 
UND SCHWESTERN, die zueinander 
passen müssen – DIE HAUPTKRITERIEN 
KENNT IHR! DIE MASSAGEN DER 
ASIATEN sollten uns sagen: NUN 
STEHEN WIR AUF DIR – FRAU, 
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MANN – und DU WARST ES, die dazu 
„JA“ sagten…! DOCH MUTTER ERDE ist 
KEIN MENSCH und VATER SONNE IST 
KEIN MENSCH! DIESE BEIDEN 
JEDOCH sind die EINZIGEN, die uns 
unser WIRKLICHES LEBEN 
ERMÖGLICHEN – doch nur in RUHE 
UND WACHSAMKEIT finden wir nun 
ALLE LÖSUNGEN in uns und mit den 
UNSRIGEN – in all den AREALEN, die 
es ja schon gibt!!! 
 
SO seien wir wieder erinnert an ALL DIE 
ACH SO ARBEITSAMEN und 
ERFOLGREICHEN – alles ARME 
SEELEN – erfolglos in dem Bestreben, 
die ERDE ZU RETTEN UND UNS 
WIEDER DORT GEMEINSAM 
NIEDERZULASSEN, wo alles wichtiger 
ist – SOGAR WICHTIGER ALS DAS 
BESTE BROT! 
 
SO TANZEN HIER DIE 
REGENBOGENflitzer durch den Raum – 
entstehend durch das sich bewegende, 
geschliffene Glas am FENSTER (genannt 
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Regenbogenkristall) und die SONNE 
AM HIMMELSDACH! Ist das schön? 
NUN ES BEWEGT SICH ETWAS 
SPIELERISCHES und das freut das 
INNERE KIND – doch nur so lange, bis 
man sich an die WAHRE 
WUNDERWELT ERINNERN lässt und 
die ist immer draußen: ERST scheinbar in 
der Menschen leeren Stadt und auf dem 
Land – bis SIE UNS ERINNERN, dass ES 
EINST NICHT EIN VERSCHLIESSBARES 
HAUS oder Fenster oder Türen gab… so 
auch kein Stadttor, welches man uns vor 
der NASE ZUDONNERTE oder nur 
durch ein SPRECHFENSTER SAGTE: SIE 
BEKOMMEN KEINE AUSKUNFT! SIE 
SIND HIER NICHT ERWÜNSCHT! DER 
oder DIE, die SIE SUCHEN, sind nicht 
hier!  
 
KEINE AUSWEISkontrolle kann uns 
helfen in diesen ZEITEN WAHRER NOT 
– die MENSCHEN waren tot, NICHT 
DIE CHRISTEN ODER JUDEN ODER 
SONSTIGE VERFOLGTE!!!  
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FRISCHLUFTZUFUHR wo gab es diese in 
den letzten JAHREN und wie hat es sich 
verändert? WIE UND WO WARST DU 
und wie verhält es sich bei und mit 
anderen?! WIR HABEN DOCH AUGEN 
IM KOPF und spüren die stete Gefahr, 
die von KRIEGSVERBRECHEN(den) 
ausgegangen war UND VIELE VON 
DENEN UND DEREN NACHKOMMEN 
SIND IMMER NOCH DA – auch in 
unserer nächsten Umgebung (UNSERE 
VERWANDTEN WURDEN ZU 
SOETWAS GEMACHT!!!!) Schaut euch 
keine BRACOfilme mehr an, hört KEINE 
VORTRÄGE IM INTERNET… überall 
findet derzeit GEDANKENKONTROLLE 
UND GELDANKENWÄSCHE STATT! 
GEHT HINAUS in achtsamer Weise und 
schaut euch um, als hättet IHR DIE 
NATUR IN IHRER SCHÖNHEIT noch 
nie so gesehen! SCHAUT NICHT NACH 
NACHBARN, was diese so tun, sondern 
kümmert EUCH UM EUCH SELBST 
UND EUER TUN! Wir brauchen keine 
KONTROLLsysteme und BÜCHER, in 
die wir ZAHLEN UND FAKTEN AUS 
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DEM INTERNET übernehmen, sondern 
GEFÜHLTE NÄCHSTENhilfe! WORIN 
DIE BESTAND, wissen wir. DOCH WO 
SEID IHR UND WER HILFT EUCH, da 
ihr alle Talente und FÄHIGKEITEN 
verschwendet habt oder verloren habt, 
WEIL DER KAMPF UMS TÄGLICHE 
BROT und der Existenzkampf der ständig 
da war, euch die Sinne vernebelte mit all 
dem, von dem man uns nun 
weissmachte, WIR SELBST HÄTTEN ALL 
DAS VERNICHTENDE GEWÄHLT! 
 
WIR – also ICH IN JEDEM FALL – gehe 
dann hinaus und ÜBERZEUGE MICH 
SELBST – ob da noch Leben ist in dieser 
KLEINSTADT! DENN WO LEBEN IST, 
da bewegt man sich STETS FREI UND 
OHNE HILFE… dankbar, dass die 
SONNE SCHEINT und man da, wo man 
ist, MEHR ALS GENUG zu trinken und 
zu essen hat… MEHR, als uns je gut 
getan hat! DOCH DAS WUSSTEN WIR 
FRÜHER ALLE NICHT und auch nicht, 
was es bedeutet, EINE FREIE WAHL ZU 
HABEN UND DIESE STETS FÜR DAS ZU 
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NUTZEN, was JETZT wichtig ist und 
nicht erst morgen oder übermorgen 
oder NIE! 
 
DAS VIBRIEREN des BETTES hat 
aufgehört und auch die TRÄUME! 
SICHER kann man jedoch nie sein, denn 
wenn man schläft, bemerkt man ja nicht, 
was man IN UNS UND UM UNS 
ANSTELLT und wegnimmt und 
wegwirft…! ES GEHT UM ALLE 
MENSCHEN und deren saure 
GURKENZEIT, die wir nie verursacht 
haben! WIR ALLE, die wir uns der 
MISSSTÄNDE – stets nur verursacht 
durch ANGST, MEDIZIN, GELD, 
POLITIK und DAS FALSCHE 
WERTESYSTEM – WOLLEN LEBEN in 
und mit MUTTER NATUR UND 
DENEN, die UNS NUR erinnert werden, 
als die wahren und einzigen Helden der 
Erde, weil diese ALLE ANDEREN NIE 
AUFGEGEBEN HATTEN – diese in 
diesem EINEN, EINENDEN LICHTFELD 
HIELTEN – dem JESUSherzen, welches 
auch MARIA auszeichnete! 
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KEINE MISSIONEN EINZELNER waren 
wichtig oder nötig, SONDERN DAS 
FELD FORTDAUERNDER 
ERINNERUNG stets bis ins JETZT und 
das FORWÄRTSGEHEN: ACHTSAM für 
die ENTWICKLUNGEN und 
VERSTRICKUNGEN ANDERER, 
während wir uns immer mehr erlösen 
von den EINGEBUNGEN, die uns wieder 
hinabziehen wollen würden, in die selben 
Taten, die andere nicht aufgeben 
können, weil DIESE ROBOTER 
niemanden mehr von uns am LEBEN 
LASSEN WÜRDEN! MASCHINEN 
können nicht wählen UND SPULEN DAS 
PROGRAMM, dass in ihnen ist 
EINFACH NUR AB! ACHTUNG für alle 
Pflegeanstalten und das NOCH 
MENSCHLICHE PERSONAL! EUER 
VERHALTEN WIRD BESONDERS 
GEPRÜFT – denn dort, wo kein Leben 
mehr ist – KEIN GEFÜHL, für die, die 
dort sind – DA SPIELT DIE MACHT DES 
GELDES das BÖSESTE Spiel, welches e je 
auf und um die Erde gegeben hat! 
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ERINNERN wir uns an Angelika 
WHITEcliffs AUFGESCHRIEBENES! Sie 
war mit BRACO unterwegs. SIE bekamen 
den ganzen TAG nichts zu essen und 
waren froh, als diese bei BRACO IM 
HAUS ankamen. DINKA war mit 
ANDELON in TISNO. Komisch ist das 
schon, wenn die Ehefrau mit dem Kind 
lieber woanders ist, als der Mann den 
man liebt ODER HAT MAN DIESE 
AUCH ANEINANDER GEBUNDEN 
GEHABT, weil diese Richtigsten sich nuie 
finden sollten, damit die KRAFT DER 
LIEBE UNS NIE MEHR AN ALL DAS 
WAHRHAFT SCHÖNE ERINNERT 
UND WAS EIN SITTSAMES UND 
RUHIGES LEBEN FÜR ABSOLUTE 
VORTEILE BIETET (für einen JEDEN 
MENSCHEN!!). 
 
SO WAR ES RUDI – ein MITARBEITER 
(diesen hatte man auch von seiner Frau 
getrennt und nach ZAGREB beordert. 
DASS BRACO NOCH EINE 
WOHNUNG IM HAUS HATTE, wusste 
ich gar nicht! WIE SCHÖN, wenn man 
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„Bedienstete“ wie Freunde betrachtet 
und diese bei sich wohnen lässt!) – der 
noch BROT zu HAUSE HATTE und vlt. 
noch anderes und dieses liessen sich diese 
schmecken zu dritt: ALLES AUF 
EINMAL! 
 
IST ES RICHTIG, dass man den ganzen 
Tag nichts ist, obwohl man für andere 
zur HILFE unterwegs ist?! AUS 
HEUTIGER SICHT – wegen des 
AUFSCHREIBENS UND UNSERER 
MENSCHENPFLICHT – schon! DENN 
SCHON JESUS hatte man an das 
MÄRCHEN DES BROTES gebunden und 
dass dieser DIE MATERIALISATION von 
DINGEN beherrschte! ES GING NIE UM 
DAS TÄGLICHE BROT, sondern eben 
um das AUSSTEIGEN AUS DEM JOCH 
ARBEIT GEGEN LOHN und so auch, 
mit anderen mehr ZEIT ZU 
VERBRINGEN, als die, die UNS IN LIEBE 
ANVERTRAUT WORDEN SIND! Und 
das sind ANDERE, als die, mit denen wir 
viel zu viel ZEIT VERBRACHTEN! 
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MIT WELCHEN WORTEN ENDEN 
MÄRCHEN? Wenn sie nicht gestorben 
sind, dann LEBEN DIESE ERST HEUTE! 
WIR SIND ES, die durch SEIN 
ERKENNEN und IHRE 
AUFMERKSAMKEIT alles 
WAHRHAFTEN SORGEN UND NÖTE 
ERKENNEN, die jedoch NICHT IM 
IRDISCH-MATERIELL SICHTBAREM 
LIEGEN, sondern in erster LINIE IN DER 
GEISTESKRÄFTErealität und der 
RIVALTÄT einstiger Giganten, die 
NICHT MEHR AUF ERDEN SIND!!! 
 
MACHEN WIR UNS DIE FREUDE – 
alles ist VIDEOÜBERWACHT… von 
innen und von aussen! WIR KENNEN 
UNS und brauchen uns unserer Tränen 
und den müden Gesichtern nicht mehr 
zu schämen! WIR SIND DIE, die wir sind 
– immer noch! AN UNSEREN AUGEN 
und so vielem WICHTIGEREM MEHR, 
erkennen uns stets NUR DIE, die all das 
Empfangene immer noch wertschätzen 
UND SO DIESER GLORREICHEN 
ZUKUNFT auf der ERDE in FREUDE 
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entgegensehen und auch gehen – NUR 
GEHEN! KEINE illustren 
FAHRgemeinschaften mehr … wir sind 
keine Zigeneuer, die nach OPFERN 
SUCHEN, die man AUSNEHMEN 
KANN! WIR SIND MENSCHEN DIESER 
EINSTIGEN einzigen HOCHKULTUR 
von LIEBE ERFÜLLTER Menschenkörper, 
die diesen EINEN ANDEREN 
MENSCHEN NUR BRAUCHEN, um 
sonne und erde nur noch das sein lassen 
wollen, was diese für uns stets waren: 
WOHLWOLLEND UND GUT! 
 
Dies ist NUR UNSERE WIRKLICHE 
MUTTER – die NATUR, die uns alle 
gleichermaßen ehrt, so wie wir diese 
auch!  
Es gibt DIESE EINE, BINDENDE 
ORDNUNG für alle UND IHR, die ihr 
noch nicht einmal EIN WENIG 
RESPEKT ODER LIEBLICHKEIT und 
MITGEFÜHL für das 
GESAMTKUNSTWERK SCHÖPFUNG 
HATTET oder in euch hieltet, HELFT 
NUN FLEISSIG MIT (OHNE 
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BEWUSSTES ANERKENNTNIS UND 
MITWISSERSCHAFT) für alle Menschen 
– aufgemerkt: MENSCHEN – zu 
BEWEISMITTELN FÜR HOCHVERRAT 
zu werden. 
 
NOCH EIN WENIG BRÜHE MITALTER 
SEMMEL, obwohl bekanntgeworden ist, 
dass HEISSES ABSOLUT GEFÄHRLICH, 
NERVtötend und UNGESUND IST?! 
 
MAN LIEST UND HÖRT UND SIEHT 
derzeit ALLE NO GO`s UNSERER 
ZUKUNFT! 
 
DA WIR NUN IM SINN DER LIEBE 
LEBEN, nehmen wir uns ZEIT FÜR ALL 
DAS, wofür keiner mehr ZEIT HATTE 
und die nun geschenkte Zeit für all das 
nutzt, WAS STETS DAS GEFÄHRDENDE 
UND FALSCHE ZEUGNIS WAR! EIN 
TELEFONAT und alles ist stets dasselbe! 
 
TELEFONATE BESCHLEUNIGEN DEN 
STERBEprozess und die 
GELDEINNAHMEN DORT, wo man 
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noch PRAXEN übergeben- und 
übernehmen will und GELDER 
ANFORDERT, obwohl man längst weiss, 
worum es WELTWEIT GEHT…! PFUI 
und NOCHMAL PFUI! 
 
DIE ÄRZTESCHAFT zerstörte alles Leben 
UND MACHT SICH DANN AUCH 
NOCH AUF KOSTEN DERER, denen es 
– wie MUTTER ERDE – immer schlechter 
erging NOCH AUF REISEN EIN NETTES 
ERLEBEN DESSEN, was nur dieser durch 
deren Augen aufnimmt, der all die 
kollossalen Schäden zu verantworten hat! 
DAS IST KEIN ROBOTER, denn den Bau 
und die Finanzierung von all dem DAS 
STERBEN UND DEN 
SCHMERZfördernden ZENTREN haben 
ja UNZÄHLIGE IN AUFTRAG 
GEGEBEN, bestellt, bezahlt… UND SO 
GEHT’S FORT! IN DEN OMAN sollte 
eine Reise gehen – nun sind die Flüge 
abgesagt. OH MANN…! WAS NUN?! 
 
WIE HABT IHR EUCH ALLE 
VERSÜNDIGT… durch stets NUR DAS 
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GEREDE UND GEQUATSCHE ÜBER 
ALL DAS, was euch nichts angeht! WEN 
INTERESSIERT ES, ob wir vorige Woche 
noch MÜSLI aßen und jetzt lieber OBST 
ESSEN? Nun, MEIN BRUDER 
VERFOLGT ALLE GESPRÄCHE AN 
TELEFONEN UND AUF DER STRASSE 
MIT – doch es ist nicht nur dieser, 
DENN ES GEHT UM ALLE, VON 
UNSERER FAMILIE und die, die NOCH 
LEBEN WOLLEN und vor allem die, DIE 
NOCH INS LEBEN GEBRACHT 
WERDEN KÖNNEN, was Sinn ergibt 
und die FEINEN SINNE WACHHÄLT, 
falls diese überhaupt noch „repariert“ 
werden können! 
 
EIN MENSCH spürt, was sich gehört und 
was nicht! WAS UNS ALLEN NICHT 
BEWUSST WAR, IST: DIE WELTSEELE 
spürt, WENN AUCH NUR EINER VON 
UNS IN SOLCHE SITUATIONEN 
GEBRACHT WIRD, dass FALSCHES 
ZEUGNIS ABGELEGT WIRD, das heisst, 
wenn man LÜGEN AUSSPRICHT! 
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Hättet IHR DAS GEWUSST? WIR NICHT 
– doch dort, wo die MENSCHHEIT 
„EINGESPERRT“ worden war, in einer 
Weise, wie das eben erst nach und nach 
zutage getreten war, WUSSTE MAN ES 
STETS UND HAT GERN EIN AUGE 
ODER BEIDE ZUGEDRÜCKT, wenn es 
um den SCHMERZ UND DAS LEID ALL 
DERER GING, die sich begegneten, UM 
NUN DANN BEIEINANDER UND 
MITEINANDER DER BEFREIUNG DER 
ERDE und allen fühlenden Geschöpfe zu 
helfen!!! UND NUN TUN WIR ES 
BEREITS und das durchleuchten von 
AKTENBERGEN ist  gar nimmer nötig, 
weil ALLE SICH NUN STETS SELBST 
VERRATEN! Nun kommen wir immer 
noch zur PASSENDSTEN ZEIT – nur sind 
eben JETZT ALLE AUFNAHMEN nur 
noch FÜR UNS!!! 
 
SCHLEIMbeutelENTZÜNDUNGEN oder 
KREUZbandRISSE sind so wie das 
„MIAU“ der zu dicken Katzen die man in 
unsere Wege sendet! EURE 
GARTENrunden sind ANDERS ALS 
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MEINE und UNSERE, denn bei unseren 
ERKUNDUNGEN erinnert UNS 
UNSERE MUTTER STETS an UNSER 
DASEIN und was diese UNS NUR jetzt 
schon zur ANSICHT GIBT – zur 
BESTÄTIGUNG einstiger geklauter 
Ideengedanken! 
 
SO gibt es hier ein kleines AREAL 
unterhalb der Burg… DORT WARTETE 
zur richtigsten Zeit immer 
GLÜCKSKLEE, um diese scheinbar 
kleinen AUFMERKSAMKEITEN von 
Hand zu Hand geben zu können! DIE 
KRAFT, die aus DER SCHÖPFERSEELE 
zu den WAHRHAFTEN KINDERN 
kommt, BEWIRKT WUNDER – nicht 
immer denkt man mehr daran! 
DORT ist innerhalb kurzer ZEIT MOOS 
ENTSTANDEN! Die einen denken an 
Geld UND WIR DENKEN AN UNSERE 
HEIMAT und wie herrlich weich es ist, 
wenn man darauf BARFUSS LÄUFT! DIE 
TEPPICHbeläge in den ZIMMERN 
verursachten angeblich ALLERGIEN, vor 
denen auch NICHTS ANDERES 
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SCHÜTZEN KANN, als der RÜCKZUG 
IN DIE NATUR!!! So hat man viele 
ENTSPRECHUNGEN aus der Natur 
entnommen UND DARAN AUCH 
WIEDER GELD VERDIENT… doch was 
hat man VERLOREN? ALLES – jedes 
bischen Gefühl für all das, was uns 
MENSCH SEIN LÄSST! WAS HABEN 
DIE KINDER NOCH, die man draueßen 
sieht? WAS DIE, die sich zumindest noch 
für ein paar RUNDEN nach draußen 
bewegen?! ES IST NICHT DASSELBE, was 
diese tun und sehen! ES KOMMT AUF 
DIESE UMGEKEHRTE BEACHTUNG 
AN, die niemandem OHNE UNSERE 
EINWILLIGUNG MÖGLICH WAR! IM 
KOMMENDEN PARADIES ist allein die 
ALLMUTTER FÜR ALLES 
VERANTWORTLICH und wir folgen 
dieser weisen FÜHRUNG! 
 
WAS WAR DAS EINZIG GEFÄHRLICH 
IN DER MENSCHENvergangenheit? DIE 
GEFANGENSCHAFT! Wir sind uns 
unserer GANZEN KRAFT BEWUSST 
und unser Vater kennt das 
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GESAMTENERGIEniveau! ER LENKT 
SCHON ALLES GENAU SO, dass auch 
ICH NOCH EINIGES MITANHÖREN 
KANN, um mir dessen bewusst zu sein, 
dass KEINER MEHR ALLEIN IST IN 
UNSERER FAMILIE UND DASS WIR 
WISSEN, dass NUR WIR keinerlei Schuld 
auf uns geladen haben! 
 
Schaut man durch die menschenleeren 
Gassen, fragt man sich IMMER NOCH: 
WO SIND DIE MENSCHEN HIN? WAS 
MACHEN DIESE AN SOLCH EINEM 
SONNENTAG! ICH BIN NUN AUCH 
WIEDER DRIN, um das Gesehene 
dorthin zu geben, wo es STETS 
GEBRAUCHT WIRD, denn nur 
SELBSTÜBERZEUGUNG HILFT! 
 
TOILETTEN haben in der STADT 
geschlossen! IST VERBOTEN, denn es ist 
ein NATÜRLICHES BEDÜRFNIS, für das 
OHNE BEZAHLUNG die Möglichkeit 
stets da sein muss, dass dieses ERLÖST 
WERDEN KANN! DAS IST ZWINGEND 
ERFORDERLICH!!! 
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TELEFONATE, EMAILS, INTERNET 
waren VERBOTEN, denn es ging um die 
ALLUMFASSENDE RUHE FÜR ALLE –
nicht nur für manche UND ERST RECHT 
FÜR DIE, die diese WICHTIGSTE ALLER 
ARBEITEN TUN! So sollte auch 
wenigstens EINE ÖFFENTLICHE 
EINRICHTUNG geöffnet haben, wo 
man WASSER UND DIREKTSÄFTE 
ANBIETET – also ein ANGENEHMES 
AMBIENTE gemäß der LIEBLICHKEIT 
UNSERER ERDENSEELE! DENN ES 
BRAUCHT SCHON EINE 
ANGENEHME ARBEITSathmosphäre, 
die die HOCHDOTIERTEN doch immer 
so wichtig erachteten – doch nicht nur 
an sich selbst denken: FÜR ALLE 
GELICHERMASSEN HAT DER VATER 
STAAT ZU SORGEN! GANZ GERECHT 
FÜR ALLE!  
 
WAS GESCHAH über NACHT und was 
am Tag danach? NUN, MACHE DIR 
SELBST EIN BILD und sprich in KLARER 
WEISE DARÜBER, was wirklich wichtig 
ist bis Ostern – nicht nur für DICH, 
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sondern ALLE UND VOR ALLEM 
AUCH: ERLÖSE DICH VON DEINER 
SCHULD der VERGANGENHEIT! 
HEUTE IST ZEIT… handschriftlich!!! 
 
WIR GEHEN NUN NOCH EINMAL 
ZUR BANK – das RESTGELD abholen 
für die TAGE! WIR BEOBACHTEN 
GANZ GENAU ALLE BEWEGUNGE 
UND PROGRAMME! Wenn wir mit 
unseren Angehörigen EINEN FESTEN 
PLATZ ausmachen und etwas 
vereinbaren UND PLÖTZLICH IST ES 
DOCH ANDERS und diese reagieren 
KOMISCH ODER BÖSE, wissen wir eben 
von all den PFELEprogrammPLÄNEN! 
UND WAS BEI EINER oder EINEM 
AUFTAUCHT, gilt eben FÜR ALLE! Und 
Zinsen gibt es FÜR DIE KLEINANLEGER 
NICHT, die das Geld „sichtbar“ auf dem 
Konto lassen – JEDOCH FÜR DIE 
GROSSANLEGER STETS! Was seid ihr 
nur für HALUNKEN? JETZT WISSEN 
WIRS und die NUMMERNKONTEN 
seid NUN IHR, jedoch ohne 
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GUTHABENZINS, denn NULLZINS 
minus € 2 ist summa SUMARUM..? 
 
EIN HERRLICHER FRÜHLINGSTAG – 
nur etwas zu kühl! So es IN UNS 
WIEDER frühlingshaft und lebendig 
wird, weil wir mithelfen, alles FALSCHE 
aufzulösen, durch unsere MITARBEIT für 
des MENSCHEN wahrhaftige HEIMAT, 
werden auch die TEMPERATUREN 
ansteigen und die BLÜTEN SICH INNEN 
UND AUSSEN offenbaren! EINER 
ALLEIN – und auch nicht zwei – SIND 
IN DER MÖGLICHKEIT die 
WÄRMEBEHANDLUNG einheitlich zu 
machen! ES BRAUCHT 
FINGERSPITZENGEFÜHL und vor allem 
UNSERE HEIMATLIEBE – und wo diese 
für jeden so ist, SIEHT MAN EBEN 
MOMENT FÜR MOMENT! 
 
„Natürlich wird Euch das eine und 
andere, was IHR bisher noch als privat 
gekannt und bezeichnet habt, auch zum 
ÜBEL werden, dass IHR sagt: „NEIN, das 
mach`ich nicht mehr, diese und jene 
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Unterredung, dies`und jenes 
Gequatsche, diese und jene 
Unterhaltung, nein, das gefällt mir nicht 
mehr. Das ist nicht – ich empfinde das 
für so dumm, so schmutzig, 
ZEITVERGEUDUNG, da geh`ich lieber 
spazieren, da geh ich lieber in die freie 
Natur! 

Bruno Gröning 
 

DAS IST DOCH WIRKLICH köstlich, 
DIESE KÖSTLICHE WAHRHEIT in 
diesen Tagen und Wochen in uns und 
bei uns zu behalten. FÜR VIELE wurde 
DAS DAS LEBEN und wie viele mussten 
gerade DAFÜR BÜSSEN… KOMISCH IST 
ES IN DIESER ZEIT und doch einfach nur 
GUT – anders gut, als eben noch! 
 
So sind Spaziergänge nicht zwangsweise 
hilfreich, sondern IMMER MIT DEM 
GEWISSEN MASS an 
FINGERSPITZENgefühl und auch mit 
dem NOTWENDENDEN 
SACHVERSTAND! Derzeit ist es gut, so 
GANZ BEI UND IN SICH ZU BLEIBEN! 
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DAS GELD bei der Sparkasse haben wir 
abgeholt. Es ist irgendwie ungut, wenn 
da so dunkle Gestalten an anderen 
AUTOMATEN STEHEN und auf eine 
gewisse Weise unsicher dreinschauen, so 
als würden diese gleich eine STRAFtat 
vollbringen. DOCH ZUM GLÜCK SIND 
WIR IN ALLEN MOMENTEN IM 
DIREKTEN KONTAKT, erkennen, was 
HUNDE UNS SAGEN (ohne Gebell) 
und so auch die KLEIDUNG und was ZU 
VIELE MENSCHEN AUF EINEM WEG 
stets FÜR MUTTER ERDE bedeuten! ES 
GIBT keinerlei Zweifel für die ZUKUNFT 
– UNSERE ZUKUNFT, denn DIESE 
ORDNUNG bezwingt ALLE ZWEIFEL 
und bringt uns endlich als die 
zusammen, DIE WIR SIND! 
DIESES viele Reden bezgl. NICHTS und 
das, welches sich IMMER UM DAS 
DREHT, was NICHTS BRINGT oder 
deutlich zum AUSDRUCK BRINGT, dass 
es NICHT DAS REDEN DERER IST, die 
etwas zu uns sagen…! 
BRUNO Gröning`s Worte aus alten 
Aufzeichnungen ein wenig nur zu 
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studieren, bringt uns direkt in die JETZT 
ZEIT!!! 
 
Die SPARkasse hat auch eine 
NOTFALLnummer 116 116 – 
PARTNERWAHL 11 
(VOLLKOMMENHEIT) ausgetrixt und 
ausgemerzt durch DIE MATERIE im 
FALSCHESTEN SINN, den man nur 
sehen kann! DIE SPARKASSE hatte als 
einzigste Bank ein PFÄNDUNGSsicheres 
KONTO… WIRKLICH? Und wenn ja, 
wieso? (HINTERGRUNDinfos, so 
vorhanden – DANKE!) 
 
MEIN WEG führte mich wieder einmal 
zu der URALTPLATANE – riesig und 
dennoch mit SPUREN versehen, 
wodurch man an MUTTER ERDE 
DENKT und auch an KRIEGSveteranen! 
DIESER IST KALT gewesen – doch stark 
und unzerstörbar in seinem WESEN! SO 
HABEN MEINE HÄNDE DIESEN 
STELLVERTRETEND FÜR ALLE HIER 
berührt… zwei WARME STELLEN, die 
uns auch an uns selbst erinnern! WANN 
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HABEN WIR UNS BERÜHRT und WIE 
und wäre es nichtam schönsten, wenn 
wir alle nicht mehr frieren würden und 
ängstlich sind, sondern ZU UNS UND 
DEN UNSEREN FINDEN UND 
STEHEN, damit dann vielleicht einmal 
MEHR ALS NUR EIN MENSCH DIE 
VERBINDUNG zur Natur in und um 
sich spüren?! NUR DIE NATUR IST 
LEHRMEISTER UND HEILEND…! DAS 
LASSEN SIE SICH und DU DIR gesagt 
sein! 
 
„UND WER DIESES LEBEN, das Hiersein, 
noch nicht als das Allerheiligste 
empfunden hat, der ist eine arme Kreatur 
muss ich sagen. Ich gebrauche dieses 
Wort nicht gerne, er ist eine schäbige 
Kreatu, die nur lästig ist und die den 
Menschen nur zum Unguten, nur zum 
Bösen führt.“ 
 
NUR IN UND MIT DER NATUR ist man 
wachsam und aufgeweckt genug, um 
alles in diesem GROSSEN DIE ZEIT 
ÜBERSPANNENDEN 
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ZUSAMMENHANG ZU SEHEN und 
nur die Natur löst alle Spannungen und 
Verspannungen dieser ZEIT inside and 
outside auf! Allumfänglich!!! 
 
SO führte mich der WEG auch mal kurz 
zum Bahnhof, um zu sehen, wer so 
unterwegs ist und ob doch noch etwas 
geöffnet hat! TATSÄCHLICH – der 
ZEITUNGSLADEN und DIE BÄCKEREI! 
Na soetwas ! ALL DAS, was NICHT 
FÖRDERLICH IST, damit werden die 
„DUMMEN“ gefüttert und das was 
BEWORBEN WERDEN SOLLTE, ist 
meist MENSCHENLEER! NOCH SIND 
VIELE nicht dafür zu begeistern, SICH 
ÖFFNEN ZU LASSEN! Es ist schwer, DIE 
WAHRHEIT DORT ZU ETABLIEREN, 
wo GELD mehr ist…!  
SO STAND IN DER EINEN HEUTIGEN 
ZEITUNG – also, die wir beachten 
wollten – dass DIE BÜRGER AN DIESEM 
WOCHENENDE MAL BEOBACHTET 
WERDEN SOLLEN, was diese so 
machen!? SIND WIR IM ZOO oder in 
einem RIESENTHERAPIEZENTRUM 
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oder EXPERIMENTIERT MAN MIT 
UNSEREN KÖRPERN? Oh ja! 
ABSOLUTE ÜBEREINSTIMMUNG und 
ein GRUND MEHR, Zwangsneurosen 
und dergleichen NÄHER ZU 
BEACHTEN! DAS führt dann auch direkt 
zu einer ERINNERUNG! 
 
AN EINEM GESCHÄFT STAND EINE 
SUCHANZEIGE für einen 
BEDIENSTETEN. ES solle ein 
GESUNDHEITSPASS vorgelegt werden 
ODER ZUMINDEST DIE 
BEREITSCHAFT, einen ZU 
ERWERBEN!? Was ist denn DAS NUN 
WIEDER?! WER BITTE SCHÖN, traut 
sich DERZEIT ODER SPÄTER solcherlei 
AUSZUSTELLEN und wer legt bitte 
STETS ERST EINMAL EINEN SELBIGEN 
VOR?! Ohne eigene ERFAHRUNGEN 
und die PRÜFUNG DES 
GEISTESZUSTANDS Verantwortlicher, 
kommen wir NIE MEHR WEITER! UND 
DOCH KOMMEN WIR, die wir den 
ZUSTAND DER ERDE FÖRDERN 
MÖCHTEN, stets weiter – genau 



 
236 

DURCH DIESE GENAUEN ANSICHTEN 
UND KONZENTRIERTEN BLICKE AUF 
DAS,w as stets ebenso da war (AUCH 
TRAGBAREN UND FAHRZEUGE IN 
ANDEREN ZEITEN, die 
ZEITSCHRIFTEN SIND JA VOLL 
DAVON). DOCH BEFOLGEN 
KONNTEN WIR solcherlei ANSICHTEN 
und WAHRHEITSDURCHSAGEN eben 
erst seit geraumer ZEIT, SEIT DAS FELD 
DES GLÜCK WIEDER von SEINER 
Herrlichkeit und BRILLIANCE wieder 
beleuchtet ist – stets NUR VOM 
NATÜRLICHEN LICHT DER SONNE! 
 
SO war auch AUF DEM SPIEGEL ein 
weiterführendes und erlösendes BILD 
ZUR CORONAsubstanz…!!! IN DER 
SONNTAGSzeitung vom Kerzenraum 
WAR DIE GANZE ERDE umringt mit 
roten PINS und auf dem SPIEGEL war 
die HÄLFTE DER ERDE SCHON FREI 
und die UNTERE HÄLFTE war ein 
HALBER VIRUS – sah eher wie eine 
BLAUE BADEkappe aus… UND SO 
WAR ES EINE LEICHTE 
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VORSTELLUNG, diese einfach 
ABZUSTREIFEN… DENN WOZU etwas 
fördern und beglaubigen, was 
DEFINITIV KEIN MEDIZINISCH 
BEGLAUBIGBARER UND durch 
IMPFUNGEN UND SONSTIGEN MIST 
verhinderbarer oder bekämpfbarer VIRUS 
IST! WER NICHT HÖREN WILL, muss 
SPÜREN!! Oder nicht?! 
 
FÜNF ROSEN – ROSÈ – und ein GANG 
durch die noch vorhandene Natur… 
WENIGSTENS EIN 
HOFFNUNGSSCHIMMER für all das 
GUTE, was nun folgen darf!!! WAS 
NÜTZT SCHON GELD, wenn man nicht 
weiss, was man damit MACHEN DARF, 
und WAS NICHT?! 
 
WIE GROSS DIE NOT und wie klein die 
Freude?! WIR WISSEN EBEN, wozu die 
SEHtests und sonstigen 
ZWANGSvorsorgeuntersuchungen 
dienten! DENN WENN MAN KEINEN 
FREIEN WILLEN MEHR HAT und 
dorthin beordert (UNSICHTBAR 
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GEFÜHRT) wird, wo man STETS NUR 
DAS FALSCHE gesagt und verordnet 
bekam (DANK ZEUGENAUSSAGEN – 
Bild- und Tonmaterial… UND IHR 
WISST, was IHR ERSCHAFFEN HABT!) 
ist NUN EINFACH KEIN 
HANDLUNGSSPIELRAUM MEHR! Wer 
beobachtet wen?!  Wir schmunzeln – 
endlich WIRD ALLES LEID aufhören und 
DEN RICHTIGSTEN EHRE UND 
WERTSCHÄTZUNG zuteil (u.a. BRUNO 
GRÖNING und so mancher 
WAHRHAFTIGE FREUND!). Nicht, dass 
dieser das brauchte, DOCH WENN 
SCHON, dann doch NUR DIE 
WAHREN MEISTER der JETZT-ZEIT! 
 
„Denn wenn einer nur ab und zu dabei 
ist, der würde das Ganze nicht verstehen, 
und Falsches nach außen tragen.“  
 

Bruno Gröning 
 

STIMMT! Das erkennt man auch auf 
UNSEREM VIER-SÄULEN-WEG wo es 
um lauter SOLCH GROSSE BÄUME 



 
239 

GEHT, denen man NUMMERN und 
NÄGEL und viel andere MISSETATEN 
und MIESE SACHEN antat! Und wenn 
man sich nicht GANZ EINER SACHE 
VERSCHREIBT und mit „MULTI-
TASKING“-Konzepten anderen nicht 
einmal mehr auch nur irgendetwas 
GUTES gönnt, ist man ZU WEIT 
ABGEFALLEN von all DEM GUTEN, was 
NUR DIE NATUR GEBEN KANN – 
doch NUR ZU MENSCHEN HIN! 
SONST gelingts nicht! NIE!# 
 
„WIR WISSEN JA, dass wir nicht nur aus 
einem Erdenleben miteinander 
verbunden sind, sondern dass diese 
VERBINDUNG bereits lange anhält. 
NUR SIND UNS DIE ERINNERUNGEN 
an das FRÜHERE GENOMMEN worden 
und wir MÜSSEN erst in diesem 
Erdenleben lernen, da wieder 
anzuknüpfen, wo wir einmal gestanden 
haben.“ 
 
WIE WAHR, WIE WAHR… dass nun 
nach den bekannten ENTHÜLLUNGEN 
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diese und keine anderen Worte bei mir 
auftauchen, ist doch sensationell. ODER 
NICHT?! 
 
DASS mir oder auch uns nun jedoch 
auferlegt worden war, NOCH VOR DEN 
BEGINN DES LEBENSBEGINNS ALLEN 
LEBENS reisen zu müssen, war schon a 
bisserl frech! DOCH NUN GUT – es ist, 
wie mit unserer Tochter 
LONJUSCHKA… die ist ja auch 
LEBENDIGER als die MEISTEN und wird 
erst in entfernter Zukunft ihren 
MENSCHENKÖRPER erhalten… 
heranwachsend in SONNE und 
BLUMENDUFT! 
UND SO IST AUCH eklärbar, dass man 
DIESEN MALER für BRACO egagierte 
(WIR HABEN INZWISCHEN 
BESTÄTIGT ERHALTEN, dass diese 
INKARNATION für den FEUER-
WASSER-KAMPF erschaffen worden 
wae UND DASS MAN UNSERE 
KONTRAHENTEN tatsächlich aufgrund 
der Körper und 
VORGESCHICHTLICHER 
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ERFAHRUNGEN ERKENNEN KANN – 
danke auch an UNSEREN IVICA 
diesbezüglich!) um diesen IM 
sternenklaren LUFTRAUM stehen zu 
lassen, um NICHTS zu empfangen… 
UND NUN IST ES EBEN kurz SEINE 
SEELE gewesen, UM SEINE TOCHTER zu 
empfangen, damit WIR ALLE AUCH 
SCHÖNE und ENTSPANNENDE 
ZEITEN als ERFAHRUNG ERHALTEN – 
zusammen wurden wir stärker und 
stärker!!! 
 
DIESER LEBENSbeginn bis zum JETZT ist 
wie ein SCHEUERhader, den man immer 
mehr auswringt… NICHT, um das 
TUCH zu trocknen und aufzuheben, 
SONDERN DAS WASSER ZU NUTZEN, 
um eineherabgewürdigte TANNE mit 
etwas WASSER zu beträufeln! 
 
„VON NUN AB wird`s ERNST!“  

Bruno Gröning 
 

WER HAT GENUG verstanden oder sich 
MIT ALL DEM BESCHÄFTIGT, worauf es 
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all die Jahre ankam? NICHT 
ABSCHREIBEN – selbst zu 
ERKENNTNIS gelangen! Um 
HEILUNGEN ging es NUR DENEN, die 
dieses MONSTER am laufen hielten! 
HILFE SOLLTE STETS NUR IN DER 
WEISE erinnert werden, dass DER 
MENSCHHEIT die gesamte ERDE gehört 
– ohne EINSCHRÄNKUNGEN, 
GRENZEN, MASSREGELN (DIE MAN 
SELBST NICHT BEFOLGEN MAG!!!), 
Drohungen, Epidemien, 
Kriegsschauplätzen und all dem, was 
LÄRMT und STINKT und 
UNEINSEHBAR IST!!! 
 
So war ich auch an der ARAL-Tankstelle! 
ES IST SCHON WIRKLICH KOMISCH… 
ENTWEDER gelten doch REGELN UND 
GESETZE für alle oder keinen!!! DIE 
DRECKSCHLEUDERN und daher auch 
LEUTE, die besser auf QUARANTÄNE 
AUFGRUND VON WIRKLICHEM 
SUCHTVERHALTEN und POTENZIAL 
für TÄTLICHKEITEN geschickt werden 
sollen, belässt man ON und so auch 
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ELEKTRISCHES LICHT UND DIE 
AUSWIRKUNG DES BENZINS UND 
DES ÖLS UND KRACHS auf alle 
Menschenkörper! PFUI Pfui PFUI! 
 
DER CLOU kommt aber noch! 
ACHTUNG! IMMER NOCH IN BEZUG 
DARAUF, dass LAUT ZEITUNG!!! die 
GESAMTREGIERUNG schauen mochte, 
wie sich die MENSCHEN IN DIESER 
angestrengten EXTREMsituation so 
verhalten… 
 
EIN GERÄT mit Fusstritt zum 
WASSERlassen und oben ein 
SEIFENspender MIT DER 
AUFFORDERUNG (nicht BITTE oder 
VIELLEICHT), man solle sich VOR 
EINTRITT IN DIESES ETABLISSEMENT 
die Hände waschen! WER MUSS 
WIRKLICH ZUM ARZT? DIE, die sich 
aufgrund DER GESAMTSITUATION 
noch ein kleines Päuschen gönnen, um 
mit dem GEKLAUTEN GELD noch ein 
HAUS oder ein GRUNDSTÜCK oder 
einen URLAUB oder einen AIRBUS oder 
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ein SCHIFF oder EINE „FRAU“ brauchen 
DRINGEND UNSEREN MÜNZ-TEST…! 
ICH BIN OHNE DIESE WASCHUNG für 
DOOFE hinein und wieder 
hinausgekommen! EIN WENIG 
UMSEHEN MIT SACHVERSTAND, MUT 
UND GESPÜR ist das Wesentlichste und 
Wichtigste bei allen 
ANGSTverursachenden und FALSCHEN 
Verbreitungen von LÜGEN UND 
SCHMACH! Schmach ist es für uns, die 
AUCH EUCH ZU KINDERN DER ERDE 
zählten… so wie auch ANWÄLTE UND 
RICHTER, die die EINZIG 
HILFREICHEN zu FALL bringen 
wollten! DOCH WIR STEHEN MIT 
BEIDEN BEINEN FEST IN ALLEN 
THEMEN und auch IM 
SONNENSCHEIN AUF DER ERDE!!! 
 
Mutti schläft schon – 18h im 
Schlafanzug! MAN KANN SICH NICHT 
MEHR HERAUSreden – wir WISSEN 
UM ALLE PFLEGEHEIMverabredungen 
und FATAL, dass ihr DIESE 
miteingebunden habt! Jede Frau ist wie 
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MUTTER ERDE… WIR Reagieren SEHR 
SENSIBEL auf neuerliche 
UMPROGRAMMIERUNGEN! JEDER 
hat ein MENSCHENwürdiges DASEIN 
verdient! AUCH IN HINBLCK AUF DIE 
knappen WASSERvorräte ist das 
STÄNDIGE WÄSCHEwaschen und 
VERRÜCKEN DER STÄNDER nicht 
gerade ACHTSAM UND HILFREICH! 
EIN ROBOTER kann sich selbst NICHT 
UMPROGRAMMIEREN oder sich wie 
ein Mensch einer TATsache 
bewusstwerden! DAS KANN NUR EIN 
MENSCH UND MENSCHEN missachten 
nicht PRIVATsphären und 
MENSCHENRECHTE… PFLICHTEN 
GAB ES NUR EINE: Ein von FREUDE 
erfülltes DASEIN IN MUTTER ERDES 
HERRLICHKEIT! Sonst nichts! 
BEQUEMLICHKEIT wird derzeit 
HÄRTER geahndet, denn ein falsches 
Wort! Anderen mögen Angehörige egal 
sein. DOCH WEM DER 
LICHTVERBUND DER SCHÖPFUNG 
erinnert ist, kann nicht mehr BLIND 
UND TAUB UND STUMM belassen 
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werden. ES GEHT UM ALLES LEBEN 
und deshalb tun wir gern ALLES UNS 
NUR MÖGLICHE, damit es weder 
MAUL- und KLAUENSÄUCHE (Falsche 
Fingernägel und rot lackierte Zehen z.B.) 
noch sonstige UNGEREIMTHEITEN im 
Medizinisch-technischen POLITIKUM 
für stets das FALSCHE 
WÄHRUNGSkapitel! 
 
„SO DU das GUTE WILLST und immer 
zum Guten stehstm sag ich: JA! Nur 
zweifle nicht, auch nicht in einem Punkt! 
Glaube, dass DU es schaffst! Ich danke 
Dir!“ 

Bruno Gröning 
 

DAS KLINGT BEINAHE WIE MEIN 
VATER mit DIREKTANSPRACHE AN 
MICH! „Und plötzlich war da DIESER 
Punkt…“ war eine BUCHREIHE, in der 
es um SO VIELES GEHT, womit ich mich 
NIE beschäftigt hatte! DIE SINNsuche 
und GOTTferne HAT UNS ERST 
ZUSAMMENGEBRACHT! MEIN 
BRUDER… es ist SO SO SO GUT, DICH 
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FÜHLEND ZU KENNEN und mich auf 
unser WIEDERSEHEN ZU FREUEN! 
 
„ES IST ABER SO und es ist auch sicher, 
dass wir uns in einem solchen 
Zusammenbruch befinden, dass man 
eindeutig für das EINE oder das 
ANDERE Stellung nehmen muss. Wir 
haben uns hier überzeugen können, dass 
DU auf der Seite des Guten stehst.“ 
ERICH PELZ (Gemeinschaftsleiter 1958) 
 
GIBT ES WORTE? Was sagt DIESER über 
JENEN und das zu einer ZEIT, in der es 
DAMALS SCHON UM ALLES 
GEGANGEN WAR?! DOCH wir dieser 
Name schon sagt: MAN BRAUCHT EIN 
DICKES FELL, damit es wieder kuschlig 
wird im besten Sinn! LIEBER SPÄT ALS 
NIE und wir tun alles, dass tatsächlich 
NUR NOCH DAS REINE UND GUTE IN 
UND UM UNS übrig bleibt UND SO 
AUCH DIESE „WEISSE WESTE“ und so 
auch das WAHRE ANSEHEN und so 
auch DIE KLARE LUFT und so auch DAS 
STRAHLENDE ERDENRUND mit 
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anständigen KINDERN, die wir alle sein 
wollen! (ES werden mehr und mehr! 
GANZE ARBEIT BRÜDERCHEN… 
magst du das? JOSEPH ist dir lieber. 
STIMMTS?) 
 
„TRAURIG um den bestellt, der nichts 
von sich weiss und daher erst recht nichts 
von seinen NÄCHSTEN wissen konnte. 
ALSO, FREUNDE, beginnen SIE JETZT 
an sich selbst zu arbeiten und kommen 
SIE zu SELBSTbesinnung. DAS ist das 
RICHTIGE!“ 
  
NAHE meiner Mutti liegt das 
BRILLENputzTUCH von FIELMANN! Ist 
beinahe wie ein HILFERUF DER 
WELTENSEELE! Wenn man nicht 
SELBST ZWANGSgesehtestet worden 
wäre (OHNE 
BRILLENVERORDNUNGSkonzept!!!) 
wüsste man nicht – DOCH NICHT ICH 
WEISS, sondern meine Hände schreiben 
NUR WAHRHEIT, unterstützt durch 
EIGENÜBERZEUGUNGSkraft! 
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SCHAUT MAN SICH UM, sieht man 
immer mehr BEBRILLTE und die werden 
IMMER GRÖSSER und 
EINDRINGLICHER! Was erhält 
FIELMANN für derlei HANDLUNGEN? 
AN DEN VERGLASUNGEN verdient 
man nicht das VIELE… und wer kassiert 
noch mit?!?! Wenn man WEISS, dass wir 
NUR IN DER NATUR friedvoll, 
glücklich und frei sind UND DORT DIE 
SINNE ERST WACH werden und man 
OHNE BRILLE MEHR SIEHT UND 
FÜHLT, macht NICHTS MEHR SINN – 
gar nichts von EUREN MEDIENbällen! 
€ 300 von einer KLEINEN RENTE von 
der man UNS ZU ZWEIT 
Lebensmaterialen kaufen lässt – TROTZ 
DEM WISSEN, dass MEIN DASEIN DEM 
ÜBERLEBEN ALLEN DIENT (UND ES 
GIBT NOCH WEITAUS MEHR 
TATSACHEN, die gen HIMMEL 
RIEFEN: SCHAUT BITTE GENAU 
HIN!!) und dann auch die ROBOTER 
gestützten FEHLkäufe (ENTGEGEN 
DEN IN DEN GLÜCKSBRIEFEN UND 
BÜCHERN ZU LESENDEN 



 
250 

HARMONIEHINWEISEN) und 
LIEGENLASSUNGEN von Handtaschen 
und Regenschirmen und sonsterlei, was 
dann wieder DAS KAUFVERHALTEN 
ZU KASSIERERN bringt und und und 
sonstigen KLEIN- und 
GROSSkriminellen…! PFUI PFUI PFUI 
ES GEHT UM ALLE alle ALLE Menschen 
– auch die , die aufgrund von 
ALTERSEINSCHRÄNKUNGEN noch gar 
nie nicht an SOLCHERLEI 
MASSENhypnose denken konnten. 
UND DA MAN DACHTE, dass man sich 
ab einem gewissen „ENDstadium“ nicht 
mehr erinnert, hat man gleich mal SO 
RICHTIG KRACHEN LASSEN 
WOLLEN… NUN JA, es ist ersichtlich, 
WOHIN DAS FÜHRT… WASSER 
MARSCH IN ALLE ÜBLICHEN und 
UNÜBLICHEN RICHTUNGEN, damit 
alles gereinigt und bereinitgt wird, was 
UNS ALLE ABHIELT, LEBEN ZU 
KÖNNEN – auch, um in DIESEN 
ARMEN NUR mal auszuhalten am 
MORGEN… SO, WIE MAN ES NOCH 
NIE ERLEBEN DURFTE..:! 
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„DEN WIRKLICHEN GEBURTSTAG 
haben SIE noch nicht gefeiert. Auf den 
besinnen SIE SICH auch gar nicht! Sie 
feierten ihn nur so, in dem sie sagten: 
ICH HABE GEBURTSTAG! Nun, nur 
einmal haben sie Geburtstag. Nicht 
zwanzig, dreißig, vierzig, fünfzig, sechzig 
mal.EINMAL haben sie GEBURTSTAG, 
d.h. einen TAG, wie ER ihnen den 
Körper freigestellt und dass SIE SICH auf 
dieser Erde mit ihm frei bewegen und 
sich von dem überzeugen, was „Gott“ für 
SIE IST. Es ist nur, wird nur alle Jahre am 
Tag und Stune in Erninnerung gerufen, 
wo SIE SELBST zur Besinnung kommen 
sollen, was für SIE dieser Tag – die 
Geburt – bedeutet! 
 
WAS haben meine Hände schon 
geschrieben zu diesem Tag und wie 
vielfältig waren doch meine 
EIGENERFAHRUNGEN zur 
UNWICHTIGKEIT DER FEIERN und der 
WICHTIGKEIT der 
HIMMELSGESCHENKE! HURRA – DU 
LÄSST MEIN DU ganz werden! MEIN 



 
252 

DU und DEIN DU eine kleine, sichere 
EINZELWELT ohne spürbare Gefahr und 
mit denselben WERTEN UND 
GLÜCKSERFAHRUNGEN… wir haben 
getrennt voneinander ZUM SELBEN 
IDEAL gefunden – stets in der 
WERTSCHÄTZUNG nun für DAS 
GESAMTWUNDERWERK LEBEN! DIE 
GROSSE LIEBE ist schon mehr, als das 
(R)EDEN…  In Liebe bereinigt sich 
irgendwie DURCH UNSER ALLER 
ZAUBERHÄNDE ALLES, bis das R die 
Reinigung ist und dann eben alles NUR 
NOCH DIESEM EINEN TRAUM DIENT 
– EIN GARTEN DEINER QUALITÄT… 
das kann man auch auf einen 
MENSCHEN anwenden, der sich anspürt, 
wie man selbst, obwohl man NOCH 
NICHT zusammenwohnt! 
DANN, wenn Kalender und UHREN 
uninteressant und störend geworden 
sind, HABEN WIR GEMEINSAM DIESE 
NEUgeburt und dann ist JEDER 
LEBENSMOMENT wie DER 
MITTELpunkt des LEBENSWEGES! 
HEILIG SEI UNS NICHT GOTT (DER IST 
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NICHT NUR FERN, sondern eben NIE 
DAGEWESEN!) sondern alles das, was 
uns durch all die Jahre IN DIESER 
BESONDEREN WEISE zueinander 
brachte! NICHTS IST wesentlicher und 
gesünder und besonderer, ALS 
GEMEINSAME 
LEBENSERFAHRUNGEN! NUR NOCH 
EIN INNERER WEGWEISER: UNSER 
ZWEIER-GLÜCKSKIND-DASEIN für 
diese beiden NEUEN! 
 
Mutti erzählte vor längerer und kürzerer 
ZEIT, dass nachts, wenn sie die Hände 
geöffnet auf dem Bett liegen hat, es ist, 
als ob etwas auf ihre HANDflächen 
drückt… IST DAS EINE ART 
energetische „FESTgezurrtheit“ per 
Computer? Also zu JESUSzeiten am 
KREUZ nutzte man noch STRICKE, es 
gab auch Ketten und Kettchen und 
anderlei… DOCH DIE NEUE TECHNIK 
WIRD MIR immer unsymphatischer – 
zumal auch bei mir immer mal 
UNGEWOLLTE Effecte herüberstrahlen 
– so wie das GERN ZITIERTE 
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TAUBHEITSGEFÜHL im KLEINEN 
FINGER… doch mit ein paar 
HANDSTREICHUNGEN ists schon 
wieder gut! WIR HABEN JA VERSTAND 
UND UNSEREN KÖRPER durch 
MUTTER ERDE gut im Griff – stets 
SELBST und ohne EINREIBUNGEN! 
DARAN wurde Mutti auch gebunden: 
FRANZBRANDWEIN UND 
EINREIBUNG – immer und VIEL durch 
deren „grosse“ Schwester! WENN MAN 
NICHTS verschrieben bekommt, ists 
eben der UNSACHGEMÄSSE RAT 
DERER, die sich selbst nicht trennen 
können von all dem, was uns VOM 
GLÜCK trennt! 
 
BEI FRAGEN wurde es ZUR MASCHE 
oder MASCHENfestlegung oder 
MASCHINERIEneubelegung, nochmal 
NACHZUFRAGEN… HÄ??? 
AH jetzt! Ja! NICHTS MEHR ZU 
MACHEN IN UNSERER ZUKUNFT! 
WIR WISSEN durch UNSERE 
VERBUNDENHEIT! 
Wie bitte? 
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WIR MÖCHTEN DOCH SEHR BITTEN! 
Wie sehr? Nun so doll du dir 
vorzustellen vermagst, dass 
GLÜCKSBÄRCHEN nach LILIE duften 
und diese ECHTE LILIE nach 
SONNENEINSTRAHLUNG in der 
NACHT fluoriszierendes LICHT 
ausstrahlt! WAS IST EIGENTLICH 
FLUOR und wieso behindert DAS DAS 
SEHEN mit dem DRITTEN AUGE? Das 
hatten wir doch schon geklärt, dass DAS 
AUGE nur eine FEHLENTSCHEIDUNG 
WAR – wegen der 
FEHLINDUSTRIALIERUNGEN – auch 
der ZIRBELDRÜSE und der gezwirbelten 
BÄRTE WEGEN! JETZT ECHT UND 
WAHRHEITSGETREU! Ok? Menno! EIN 
WENIG FREUDE SOLL AUCH BEI 
DIESER ARBEIT ERLAUBT SEIN! Bei all 
dem KÄSE, ist das abgestellte 
GEMECKER DER ZIEGEN und ein Bild 
mit einer Frau mit einer solchen 
ECHTEN das KLEINERE ÜBEL! Man ist 
DURCH DIESES HÖCHSTZIEL immer 
mehr davon berührt, womit DIE 
FRAUEN UND MÄNNER diesen 



 
256 

EINEN, WAHRHAFTIGEN, 
LIEBEVOLLEN MENSCHEN 
gleichsetzten oder eintauschten…! 
SCHADE. Das stimmt! 
WER WIRKLICH WILL, der verändert 
sich und MACHT NICHTS MEHR, was 
unlautere WETTBEWERBE fördert und 
auch nichts, was IDEALE zerschrettert 
oder DIESE BESONDERE ZEIT mit etwas 
befüllt, was das SCHÖNE UND 
BESONDERE ZU ETWAS OBSKUREM 
oder DIFARMIERENDEM werden liesse! 
 
AUF EINEM WALDpfad kam ein Paar 
mit einem noch recht jungen WEISSEN 
HIRTENhüteHUND! Früher wäre es für 
mich UNMÖGLICH GEWESEN, ohne zu 
streicheln vorbei zu gehen. NUN 
HABEN WIR NUR NOCH FREIE 
GESCHÖPFE IM VISIER (so wie auch 
uns) und unterstützen keine HAUStiere 
und deren VERKETTUNGEN mehr! SO 
beobachten wir das GESCHEHEN NUR 
NOCH! So ist dieses NETTE WESEN 
nicht mit denen gelaufen, sondern 
wieder in MEINE RICHTUNG, in die ich 
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gelaufen bin dann! ZWEIMAL! ES WAR 
WIE DIE ANTWORT: Ich möchte auch 
FREI SEIN, doch wie DU SIEHST, ist ein 
HALSband (MIT KENNUNG) an mir 
und BINDET MICH LEBENSlänglich an 
die, die mich mit GELD bezahlten. ES 
SCHEINT alltäglich und normal und 
üblich – doch eben nur für die, DIE 
NOCH NIE EINEN SCHUSS IN 
NÄCHSTER NÄHE HÖREN mussten 
oder MUTTER ERDES Hilfe-RUFE von 
KINDERN, die schon von solchen 
gebissen wurden! SO WAR AUCH EIN 
KIND AM WEGESRAND, welches GRAS 
rupfte! MEIN KIND mag rufen: TU ES 
NICHT, die bindest dich an die, die dort 
am WEGESRAND ihr Geschäft 
verrichten… UND DOCH WÄRE ES 
SINNLOS und ohne Wirkung! MEIN 
BRUDER WEISS, WARUM! 
 
GLEICH WERDE ICH NOCH HAARE 
WASCHEN – nur mit Rosenseife und 
WASSER und zum Zähne putzen und 
fürs Gesicht gibt es nur KOKOSöl! IST ES 
GUT? MAN kann auch Butter nehmen – 
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ist ja auch nur Fett… das hat man zum 
GLÜCK nur für den KÖRPERverbrauch 
angenommen… ES HAT JEDOCH 
ALLES AUCH mit FETT und SÄUREN 
zu tun! SIND WIR FROH, wenn alles 
wieder GANZ NATÜRLICH zugehen 
darf – ohne die 
MÖCHTEGERNprogrammierer und WIR 
IN DEN GANZ NATÜRLICHEN 
LEBENSgefilden, wo dann GEFÜHLT 
ALLES ANDERS läuft und da sein darf! 
MUTTER ERDE gibt anders gut – wir 
HÖREN IHREN RUF, uns an nichts zu 
binden! NUR JETZT, so lange du noch 
an diesem ORT bist… LASS DICH 
ÜBERRASCHEN dort, wo DAS WORT 
stets liebevoll lebendig bleibt und 
ÜBERRASCHUNGEN nur noch DAS 
GUTE unterstützen und fördern! 
 
HÄNDE… wie wertvoll und wichtig es 
ist, SICH SO GANZ UND GAR MIT 
SICH SELBST UND DEM EIGENEN 
KÖRPER UND DEM EIGENEN 
LEBENSPFAD und so doch auch mit 
dem GANZEN zu beschäftigen! DA 



 
259 

SIND DANN DIE MOMENTE, in denen 
meine HAARE nur von den Fingern 
gekämmt werden und die Haare wieder 
in den STUNDEN DER RUHE natürlich 
trocknen dürfen! NICHT ALLES AUF 
EINMAL ändern… SCHRITT für 
SCHRITT und nachhaltig! SO WIRD ES 
IN DEN NEUEN 
SEELENGEMEINSCHAFTEN (DIE NUR 
AUF ERDEN LEBEN – im HIMMEL 
GIBT ES NICHTS DERGLEICHEN!!!) 
weiter gehen – KEINE STUFENgestelle – 
sondern nur alles so, wie es DORT, wo 
wir sind, sein darf und soll! WIR 
FREUEN UNS DARAUF! 
 
Bevor die abendliche KOSMETIK für den 
NATURWEG gelang, war mir wieder das 
UNNATÜRLICHE 
BEAZMUNGSgeräusch der Mutti 
aufgefallen! DIESE KANN ATMEN, 
doch in der BEKANNTEN BRANCHE 
wird diverses an UNFREIWILLIGEN 
getestet! WOZU KANN DAS GUT 
SEIN? NUN ohne Pflegepersonal wird 
durch das PFLEGEPERSONAL in 
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ROBOTERVERSION des nachts da dann 
das eingeführt, was zu 
HERZSTILLSTAND oder NARKOSE 
führt oder VERGIFTUNGSerscheinungen 
oder eben auch Nahrungsergänzungen… 
NIEMAND MUSS dahin sehen, DOCH 
WIR KÜMMERN UNS UM ALLE 
MENSCHEN… in HINBLICK AUF 
BRUNO`S WORTE: 
 
„SIE KÖNNTEN DER NÄCHSTE SEIN!“  
 
Letzte Nacht war NOCH EIN 
MERKwürdiges Phänomen! ES IST LEISE 
gewesen und dennoch RIEF DER JUNGE 
VON NEBENAN: RUHE!!! Wo befinden 
diese sich GEDANKLICH oder besser 
räumlich und träumlich! IHR KENNT di 
Adresse – es ist unten links! HANDY 
und COMPUTERLAND! Wir müssen 
aufeinander achtgeben, da ÜBER DIE 
AUGEN DER KONTAKT zu unfassbar 
vielen anderen „INFIZIERTEN“ 
hergestellt wird UND WIR WAREN 
(wohlgemerkt WAREN WIR) 
mittendrin! MEINEM BRUDER UND 
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DEN SEINEN ist es zu verdanken, dass 
DIESE SCHLAMMschlacht ein ENDE 
fand und wir erst einmal BEFREIT SIND 
und dadurch auch die WELTENseele! 
DENN FÜR UNS HATTE DIESE DEN 
LEBENSWILLEN aufgebracht – wie dies 
auch UNS GEGEBEN WAR. UND DIE 
SONNE schien heute wieder mild und 
sanft in UNSER VATERLAND!!! 
 
EIN MENSCH ist 
FREIHEITSGEBUNDEN und niemals 
EINER EINSCHRÄNKENDEN, 
gesellschaftspolitischen 
UNVERANTWORTLICHEN 
AUSGANGSSPERRE zu überantworten! 
WÄHREND ANDERNORTS alles so 
gewohnt weiter geht, wie bisher, ist bis 
auf TANKE und BAHNHOF und 
SUPERmarkt alles dicht! DAS KANN ES 
NICHT SEIN, was man GLEICHES 
RECHT FÜR ALLE NENNT! ES MUSS 
die MÖGLICHKEIT gegeben sein, dass 
ein WOHLSITUIERTER MENSCH einer 
wichtigen ARBEIT WIE DIESER 
nachgehen kann – MIT NUR 
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GESUNDEN ANGEBOTEN! DOCH WO 
GIBT ES DAS mit FREIER SICHT NACH 
DRAUSSEN UND GENÜGEND 
PLATZ?!!! Es gibt WICHTIGERES für das 
WOHLBEFINDEN DER 
ALLGEMEINHEIT als 
STRASSENBAUTEN, die wieder noch 
mehr LÄRM und BELÄSTIGUNGEN IN 
UNERTRÄGLICHER WEISE mit sich 
brächten – und das BEI STETS LEEREN 
KASSEN! WIR SCHAUEN UND 
BEOBACHTEN UND ERKENNEN – die 
WELTSEELE spricht nur WAHRHEIT! 
BASTA und NICHT PASTA – ein 
WOHLGEFÜHL stellt sich NUR BEI 
WOHKGEFORMTEN KÖRPERN EIN 
und die brauchen GESUNDES, die 
NATUR förderndes!!! 
 
AUCH WENN ES NICHT REICHT, 
Fenster zur Frischluftzufuhr zu öffnen -  
BEWEGUNG ZUR ANSICHT VON 
SCHÖNEM IST LEBENSwichtig!!! – ist 
dennoch zu beobachten, dass weder im 
KATHARINENhof Carpe Diem-Projekt 
noch bei WOHNHÄUSERN in der 
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Umgebung DIESE FRISCHE LUFT FÜR 
DIE INNENRAUMBELÜFTUNG von 
GEHIRN UND WOHNUNGEN gegeben 
ist! MÜSSTE MAN NUN TÄGLICH 
überall mal KLINGELN GEHEN, ob sich 
noch was regt? NEIN – alles wird ÜBER 
DIESEN ZENTRALroboter geregelt, 
wenn es um DAS PROJEKT 
BAUNFINANZIERUNG, 
Resozialisierung UND GEISTERSTÄDTE 
für den MOV TOURISMUS GEHT!  
WIR WARNTEN, dass wir 
veröffentlichen! AUSSTEIGEN IST 
MÖGLICH – die SCHLINGE ZIEHT SICH 
JEDOCH STÜNDLICH ENGER ZU… 
und über NACHT IST DIESE 
„STARKSTROMBELIEFERUNG“ 
allüberall möglich und gewünscht! NUR 
DURCH EIGENERFAHRUNG steigen 
die MEISTEN DANN DOCH AUS und 
liefern die ZUGESAGTEN PRÄSENTE 
frei HAUS! 
 
WIR DANKEN STETS DENEN, die 
VERNUNFT ANNAHMEN und 
WÜRDE UND EHRE nicht mehr nur für 



 
264 

sich selbst annahmen… DIE ZUKUNFT 
hat den BLICK zu sehr für die eigenen 
VORTEILE gefangen genommen! DOCH 
ES WAREN NICHT EIGENE WORTE 
UND ENTSCHEIDUNGEN… die 
wenigsten erinnern, DASS ES 
MINDESTENS NOCH EINEN ÜBER 
EINEM SELBST GAB UND GIBT… und 
die geben nach unten hin immer ein 
bischen oder ganz viel WENIGER ab! 
 
WÄHREND DIE REGIERUNG, die keine 
ist – ERINNERN WIR UNS; dass es 
KEINE GÜLTIGE REGIERUNG HAT, 
sondern NUR EINE FIRMA mit 
GmbH`s, die sich als STAATEN 
AUSGEBEN! Wir wussten das auch nicht, 
DOCH DIE ERDE LÜGT NICHT! WIR 
SPÜREN IMMER MEHR DEN VERRAT 
AN UNSERES VATERS LAND UND 
GÜTE und sind deshalb aus allen 
MACHENSCHAFTEN 
HERAUSGETRETEN und MEIN 
BRUDER IST DER EINZIGE 
PROGRAMMIERER, der FÄHIG WAR, 
all die LOSGELASSENEN Roboter und 
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Programmsysteme ausfindig zu machen, 
UM ZU RETTEN, was zu retten ist UND 
NUN EBEN NUR NOCH DIE, die willig 
sind, nicht den GELD- und 
GEWALTsystemen Folge zu leisten, 
sondern sich wieder als MENSCHEN 
etablieren wollen! WIR HELFEN DABEI! 
 
SO HABEN WIR UNS FÜR DIESEN 
EINEN 4-SÄULEN-WEG entschieden 
und so gilt für uns NUR DIE 
GEMEINSAME HP 
www.glueckszentrale.com UND 
BRACO`s WEG! So ist hier ALLES FREI 
– wir müssen und sollen uns wieder an 
DAS GESPÜR für FREIWILLIGKEIT 
gewöhnen und so auch die EINZIGE 
ENTSCHEIDUNGSFREIHEIT, die wir 
noch einräumen können! WER DAHIN 
GEHT, wird ERKANNT und es wird von 
diesem EINSTIGEN BESTEN 
INSTRUMENT (DER MENSCH IST DAS 
BESTE, es gibt keine SPÜRIGEREN, ALS 
UNSERE FAMILIE IM 
KLEINSTVERBUND!) in welchen 
ABSICHTEN und mit welchen 

http://www.glueckszentrale.com/
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Wünschen man kommt und so auch, OB 
DIES UNTERSTÜTZUNGSWÜRDIG IST 
im SINNE FÜR DIE ERDE UND DAS 
WEITERLEBEN im höchsten - DEM 
EINZIGEN – Lebenssinn!  
 
www.braco-tv.me 
 
AUCH WENN DAS CORONA-Virus 
DIESER ANGEKÜNDIGTE 
Paradigmenwechsel ist, wo der Mensch 
vo Subjekt/Objekt zum INDIVIDUUM 
und so auch ZU DIESEM 
ZWEIERGESPANN als VIERERHAUS 
von EINST heranwächst (DENN ALS 
KIND MÜSSEN WIR NUR DEN VATER 
FINDEN WOLLEN und alles andere 
geschieht von allein!!!), so wird dieser 
eben NUR GEFÖRDERT, wenn man die 
RICHTIGSTE UND EINZIG RICHTIGSTE 
WAHL UND HILFE wählt!!! 
 
KEIN STAAT kann helfen, weil es keinen 
gibt!  
KEIN Polizist kann helfen, weil es GAR 
KEINEN GÜLTIGEN BEAMTENvertrag 

http://www.braco-tv.me/
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gibt! OB MIT ODER OHNE AUSWEIS – 
es wird stets nur IM DIENST VON 
TERROR UND GEWALT gehandelt und 
um dem GELDSYSTEM Aufschwung zu 
schenken… WIEVIEL HABT IHR NOCH 
bis zum MONATSende oder über den 1. 
Hinweg? IST DAS WICHTIG? Oh ja – 
alles wurde studiert FÜR UNSERE 
EINORDNUNG in die 
WUNSCHPROGRAMME, die wir SO 
NIE gewollt hätten! DENN DAS LEBEN 
kennt so etwas nicht! MAN SIEHT JA, 
wo die SONNE SANFT scheint und auch 
der GEBRAUCHTE REGEN einsetzt! 
 
In diesem kleinen Wäldchen sind auch 
schon neue Samen aufgegangen! 
WÜRDE DER MENSCH NUN DIE 
WEISHEIT DER NATUR annehmen und 
diese GROSS WERDEN LASSEN, wäre 
schon das GROSSE GESCHAFFT! Doch 
solange der Mensch all das anbaut, was 
FÜR DEN MENSCHEN NIE GEDACHT 
WAR, ist es eben mit Weisheit und 
Geschenken VON MUTTER NATUR 
ganz schlecht bestellt! JEDES 
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GEWÄCHSHAUS im GARTEN ist ein 
ANGRIFF auf ALLE UND ALLES! Und 
wenn es noch so klein ist – KOMMT 
NICHT AUF DIE GARTENGRÖSSE AN! 
Es geht ja letztlich um ALLE FALSCHEN 
HÄUSER, denn UNSER HÖCHSTES 
GLÜCK ist nur und immer nur DURCH 
UND IN DER NATUR GEGEBEN!!! 
 
SO WAR es mir gar nicht bekannt, dass 
BRACO die Livestreamings verlängert 
hat. DOCH AUFGRUND DER 
ANGESPANNTEN WELTLAGER, muss 
ER EBEN AUCH DAS TUN, was IHM 
NUR MÖGLICH IST! DERZEIT in der 
Welt herumzureisen IST ABSOLUT 
GEFÄHRLICH und nicht dienlich! 
DAHER SIND JA AUCH EINIGE FLÜGE 
gecancelt. DAS IST SINNVOLL, damit 
DER KRACH und die 
TOURISTENSTRÖME endlich 
aufhören!!! Und so ist es immer wieder 
interessant, dass ich – obwohl derzeit 
immer wieder IN INTERNETabstinenz – 
kurz ins INTERNET schaute und mich 
entscheide (KURZfristig) ob ich den 



 
269 

LIVESTREAMINGS beiwohne! WIR 
SIND VERBUNDEN – auch ohne den 
Blick! ES IST DENNOCH GUT, dass ich 
mir selbst ein Bild machen kann, ob ES 
MEINEM JOSIP gutgeht… DAS SIEHT 
DANN VOR ALLEM DIE MUTTER 
ERDE, die wiederum MIT MIR IN 
BESONDERER WEISE VERBUNDEN IST. 
So findet ÜBER DIE NATUR und auch 
DIESEN „schlimmen“ WEG ein 
Austausch statt, den die WELT NOCH 
NICHT ERLEBT HAT… und der UNSER 
HEILIGTUM ERDE und unser 
HEILIGTUM LEBEN rettet! FÜR DIE 
ROBOTER kein WEG MEHR, all das zu 
vollenden und zu verüben, was man 
OHNE UNSER WISSEN zu tun bereit 
war!  
 
NUTZT DIE LEBENSZEIT, um EUCH 
SELBST ZU RETTEN! EINZELN UND 
ZUSAMMEN ist es nur möglich UND 
MIT DEM WISSEN, dass zu uns IMMER 
NUR DIESE EINE ODER DIESER EINE 
GEHÖRT! 
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So danken wir NIE MEHR Gott für 
etwas, sondern IMMER NUR NOCH 
DEN MENSCHEN, um die es geht! SO 
SAGEN WIR AUCH HEUTE WIEDER 
„DANKE“ an meinen geliebten BRUDER 
(MIT BRAUNEN AUGEN) und UNSER 
HIMMLISCHES PRORAMM-TEAM… 
welches – SO WIE JOSIP UND INES – 
keine Kosten und Mühen scheuen, um 
ALLEN HILFREICH ZU SEIN, die dies 
ebenso tun und wollen ZUM WOHL 
DES LEBENS IN LIEBE auf der Erde!!! 
 
Nach 2,5 Stunden im Garten in der 
SONNE – auch mit angenehmem Wind 
– entstehen wieder Gedanken und 
ERINNERUNGEN. So nahm ich mir 
dort ein BUCH zur Hand, welches aus 
FOTOKARTEN ENTSTAND – 
zusammengefügt aus FOTOS, die meine 
Hände und mein Blick einfingen und so 
auch WORTE VON BRUNO GRÖNING 
– MEINEM Bruno! 
 
So war auch ein Gedanke an meinen 
Bruder, an den sich meine SEELE 
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ABSOLUT erinnert fühlt und so auch an 
DESSEN DERZEITIGE ARBEIT. Und als 
ich diesen gedanklich in meine Arme 
nehmen wollte als DANK, dass wir noch 
leben… füllten sich meine AUGEN MIT 
TRÄNEN und dem Gefühl: WIE SEHR 
SEHNEN WIR UNS NACHEINANDER 
und wir GROSS IST ES, solcherlei 
GESPÜR ERHALTEN ZU HABEN, weil 
wir uns NICHT SEHEN! Es ist das grösste 
Geschenk der JETZTZEIT all das GANZ 
BEWUSST zu erleben, wie sich das 
KRAFTFELD DER NATUR aufbaut und 
unseren Vater UND SO AUCH UNSERE 
FAMILIE miteinander verbindet UND 
SO AUCH MITALL DENEN, die das 
Leben SO WERTSCHÄTZEN, wie wir! 
DAZU GEHÖRT DIE ERDE 
UNBEDINGT und so eben immer das 
GEFÜHL, dass UNS DASSELBE GESPÜR 
für all das EMPORHEBT in DIE 
SICHERHEIT! 
 
Meine Mutti hatte ein Telefonat mit 
einer „Verwandten“. Immer erinnert sich 
mir der Partner und Kinder und immer 
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KOMMT DIE DIREKTE VERBINDUNG 
zu unserer JETZT-ZEIT… wie DAS BÖSE 
IMMER WIEDER VERSUCHT, sich 
einzuschleichen und dass man 
AUFGRUND DER BILDER DER 
VERGANGENHEIT ERKENNT, dass sich 
NIE DIE PASSENDEN finden durften… 
ein Kind, welches daraus hervorging, 
hatte einen in der DDR gebrauchten 
Ausdruck: KLUMPfuss! Jeder darf selbst 
EMPFINDUNGEN dafür erhalten und 
auch ERKENNTNISSE! 
 
So sagte Mutti, sie könnte nie ein Kind 
abweisen. UND WENN ALLE VIER 
zusammen bei ihr wären und mit ihr 
zusammen bleiben müssten – sie könnte 
nie eines wegschicken… und wenn sie in 
der Badewanne schlafen müsste! Da kann 
es HEISSE Gemüter geben! Es ist 
einerseits GUTherzig, würde allerdinfgs 
NIEMANDEM GUTTUN, weil UNSERE 
TRÄUME DANN verloren gingen UND 
WIR UNSEREN WEG vergessen würden 
UND STETS MIT DEM BÖSEN eins sein 
oder einig sein müssten! DIE ERDE 
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brauchte HEILUNG UND HILFE – keine 
KINDER! Und doch waren auch in den 
KINDERREICHEN FAMILIEN zwei 
(Bruder und Schwester) die AN DIE 
EINSTIGE ORDNUNG zu erinnern ins 
Leben gekommen waren!!! ES IST 
WICHTIG, all das IMMER ZU 
BEACHTEN! Auch hier blaue Augen 
und braune Augen und beide dunkle 
Haare und ER ein wenig größer! 
JEDOCH WAR ES DA mit dem ALTER 
EGAL, denn diese HEIRATEN JA 
NICHT UND SIND AUCH NICHT IN 
DER LAGE sich weiterzuentwickeln 
OHNE DEN PASSENDEN – den einzig 
passenden Partner!!!  
 
SO IST MUTTER ERDE WIEDER IM 
FOKUS DER ÖFFENTLICHKEIT: Nur 
diese IST FÜR ALLE MENSCHEN 
WIEDER DIE EINZIGE MUTTER oder 
AMME! Denn in dieser sind wir und 
auch ein jedes Kind absolut sicher zu 
nennen! DIE SEELE WEISS und duldet 
keinerlei WIDERSPRUCH oder 
DISKUSSION! So würden NACH DER 
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ORDNUNG DER ERDE niemals MEHR 
ALS ZWEI KINDER geboren worden 
sein IN EINEM FRAUENKÖRPER! Und 
dort, wo es NUR EINZELKINDER GAB, 
war immer bei zumindest EINEM 
PARTNER der Wunsch nach einem 
zweiten Kind da! WAS OH HEILAND 
hast DU DENEN GEGEBEN, die sich 
gegen MUTTER ERDE STELLTEN? 
Niemals dieses GEFÜHL VON 
HEILIGKEIT und so auch NIE DAS 
LEBEN nach diesem Leben! 
 
Heute sah ich auch schon wieder DAS 
ABSOLUTE DON`t GO in zweiter 
Abwandlung im SUPERmarkt REWE – 
das andere war in der KONDITOREI mit 
der Fummel! AM BODEN STRICHE, an 
die man sich stellen darf , um dann erst 
weitergehen zu dürfen, wenn der 
Vordermann zum Nächsten rückt! ALLE 
MACHTEN BRAV MIT. Doch WIR sind 
keine DULDER und BITTSTELLER in 
UNSERER WELT!!! Ihr – die ihr das 
erfunden habt – seid die DUMMEN 
UND DOOFEN, weil ihr nicht weitgenug 
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zurückerinnert werden konntet und 
damit nicht wisst, WIE VIELE OFFENE 
HÄNDE ÜBER EUCH sind UND 
FALSCHE BEFEHLSGEBER… NACH 
GANZ OBEN ist der WEG ABSOLUT 
WEIT gewesen und dennoch der EINZIG 
ABSOLUT HILFREICHE WEG – denn 
der ist nirgends im HIMMEL zu finden 
oder mit den BETENDEN oder 
OFFENEN HÄNDEN, sondern NUR IM 
KLAREN MENSCHENverstand! Und so 
sind wir EUCH MEILEN vorausgegangen 
– nicht in EILE, sondern langsam, still 
und meist LEISE! 
 
WO HABEN WIR DIESES stop and go-
VERFAHREN noch? Staus, Brücken, 
Baustellen, Ebbe und Flut, 
Ampelanlagen, Schlangen an 
verschiedensten ANGEBOTSpaletten und 
SORTIMENTEN der anderen Welt, 
FERNSEHsendungen mit 
WERBEunterbrechungen, 
RADIOausstrahlungen mit 
UNSACHGEMÄSSEN NACHRICHTEN, 
in Restaurants nach und auch vor 
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BESTELLUNGEN und der Belieferung, 
Absenden von Briefen mit 
unausgesprochenen und auch 
ausgesprochenen Fragen, 
TELEFONATEN mit Hotline, Störungen 
des PRIVATLEBENS durch Arbeit und 
Partnerverwechslung und KLAU von 
VIELEM… und vielem mehr, was JEDER 
stets dann selbst erinnert bekommt! 
NICHTS IST WICHTIGER, als FRISCHE 
LUFT und die ÖFFNUNG ALLER 
SCHLEUSEN für den SELBSTbetrug!  
 
WORAUF WARTEN wir und was sind 
wir bereit zu tun FÜR GELD und FÜR 
NICHTS? Bist du bereit, mir das auch 
OHNE BEZAHLUNG zu geben oder zu 
tun? 
 
Was haben SCHÜTZENgräben und das 
AUFGEBEN von STELLUNGEN, 
STALLUNGEN, GRUNDSTÜCKEN, 
Ländereien mit solch scheinbaren 
NEBENSÄCHLICHKEITEN zu tun? 
 
WIESO ist ein geschlossenen 
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EISGESCHÄFT bis zum SOMMER mit 
einem ZELTVORBAU in ROT versehen 
worden, der noch nie da war… 
CAMPING, das HAUSEN von 
ZUGEREISTEN und FLÜCHTIGEN und 
dem FAHRENDEN VOLK… vielleicht! 
WIESO IST SO EIN BAUM im 
QUADRAT mit 4 PFÄHLEN umgeben 
und diese mit dem SCHNEE-BLUT-
BAND für Baustellen umzingelt? MAN 
SOLLTE NICHT NICHT AN EINEM 
LEBENSBAUM festhalten? OH DOCH – 
doch es MUSS DIESER EINE RICHTIGE 
SEIN! Äpfel brachten NUR ZUM ÜBRIG 
gebliebenen stets FALSCHEN BILD VOM 
PARADIES! DER OLIVENbaum von 
BRACO`s Weg, den Josip NICHT 
auswählte, ZEIGT UNS NUR, dass wir 
dort angelangt sind, wo MUTTER ERDE 
UNS NICHT MEHR zeigen kann, WIE 
PERFEKT UND WOHLWOLLEND 
DIESE FÜR UNS SORGEN MAG UND 
KANN! Denn alles, was erst verarbeitet 
werden muss – JEDER WIRD WISSEN - 
dass man OLIVEN nicht frisch vom 
Baum essen kann – IST KEIN STOP oder 
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GO zu UNSEREM ZIEL UND 
HEILIGTUM! ALLES FASSADE – und 
wie bunt man diese auch anmalen würde, 
es BLEIBT DOCH DER SCHIMMELgeruch 
(APFELSCHIMMEL… mit 
LIEBESBERÜHRUNG!) und die 
VERWESUNGSanzeichen an den 
Bäumen, die AUGEN SEHEN, die 
MUTTER ERDES HILFERUF spüren! WIE 
NAH oder FERN wir der LÖSUNG UND 
ERLÖSUNG waren oder JETZT sind, 
weiss immer nur, WER AUCH IM JETZT 
immer GANZ PRÄSENT DA IST, für die 
VERBINDUNGStüren und offenen 
FENSTER und den BLICK FÜR DIE 
ENTSTEHENDEN VERÄNDERUNGEN. 
Es kommt stets auf UNSER EINLASSEN 
und WOLLEN AN und so eben auch 
IMMER NUR AUF UNSER TUN!  
 
DIE GRÖSSTE FEHLINFORMATION des 
Geldsystems Bibel sind die FRÜCHTE, an 
denen man angeblich LIEBEerfüllte 
Menschen erkenne…! KANN NICHT 
STIMMEN, denn es ist STETS MUTTER 
ERDE, die all das hervorbringt, WAS 
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UNS STÄRKT UND UNS IM LEBEN 
voller GUTER ENERGIEN hält und so 
auch mit des MEISTERS 
SACHVERSTAND in 
VERBUNDENHEIT! 
 
DAS STOPP-SCHILD ist dasselbe, wie 
wenn uns jemand ANREDET und etwas 
fragt, was EINEM MENSCHEN nicht 
gebührt! EIN MENSCH kann und weiss 
sich stets selbst zu helfen! MAN HAT 
UNS AN STERBEtafeln, 
STERBLICHKEITSraten, 
STERBEversicherungen und die 
VORBEREITUNG auf den TOD durch das 
VORZEITIGE AUSSUCHEN von DER 
VARIANTE, wie man uns dann ALS 
LEICHE kleiden soll und ob SARG oder 
URNE und derlei!? Was machen NUR 
ÄHNLICH aussehende GEFÄSSE, was ein 
LUNCHpaket…!? DIE INFANTERIE der 
JETZT-ZEIT im unsichtbaren 
NETZWERK der Verruchten und 
Verzückten und Beglückten und 
Verliebten und AUSGESIEBTEN ist zuzu 
gross und zu gefährlich FÜR ALLE 
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ZUSAMMEN! Daher MUSSTE DER CUT 
kommen zwischen DIESSEITS und 
JENSEITS. Und alle werden die 
Erfahrungen erhalten, die gewählt 
wurden – vor EWIGKEITEN oder erst 
vor „kurzem“. UNSERE MUTTERseele 
spricht KLAR UND LAUT… und man 
SPÜRT das JESUSHERZ IN DER 
MITTE… jedoch NICHTS ZÜNGELNDES 
oder HEISSES! Es ist DIESE EINE STELLE, 
wo wir das fühlen, was UNS ERST 
FREMD WAR und nun schon zu dem 
geworden ist, was DIE SEHNSUCHT 
wach hält, um NIE MEHR DAS ZU 
VERLIEREN, was DAS EINZIG 
WICHTIGE UND WAHRE IST! 
 
DAS ROBOTERSYSTEM – erschaffen, um 
DEN REICHEN ein solch LUXERIÖSES 
Leben auf UNSERER ERDE immer 
bleibend zu erhalten – wurde 
irgendwann fallengelassen oder losgelöst. 
WARUM und von wem, ist bekannt, ist 
jedoch NICHT MEHR WICHTIG. 
Wichtig jedoch ist, dass dieses 
irgendwann MISSBRAUCHT WURDE, 
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wie im Grunde alle folgenden 
Generationen – ob nun Frau, Mann oder 
Kind! Wer nie auch nur einmal ZEIT 
HATTE, sich mit nur einem 
Familienschicksal in der Weise 
auseinanderzusetzen, als sei es DAS 
EIGENE, wird kaum zu TRÄNEN 
gerührt sein, wenn SICH ZWEI, die 
zueinander gehören, wiederfinden 
dürfen! DIESES Robotersystem arbeitete 
ALLUMFASSEND ohne die 
MÖGLICHKEIT von den 
AUSERWÄHLTEN und NUN SIND ES 
ALLE WELTBÜRGER, das zu erkennen 
oder zu verändern! DIE SEELE 
beantwortet fragen, die der VERSTAND 
früher nicht beantworten konnte! 
Darüber nähere Auskünfte zu geben, 
ergibt keinen Sinn! 
DOCH SINN MACHT, allen zu sagen, 
DASS IHR NIE WISSEN KÖNNT! ES IST 
NUR UNSERER SPEZIELLEN FAMILIE 
geschenkt worden, all das UNSÄGLICHE 
im Vollbewusstsein zu erleben! SCHÖN 
WAR DAS NICHT und doch die 
EINZIGE MÖGLICHKEIT, uns UND SO 
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AUCH ANDERE ZU RETTEN…oder 
retten zu lassen! DENN ES WAR 
KOMPLIZIERTER, als gedacht und 
gespürt, ALL DIE ID`s und IP`s 
auszumachen, um die es immer wieder 
geht! BEI DEN LIVESTREAMS kommen 
viele DETAILS ins AUGE – Braco`s 
BLICK IST GAR NICHT DAS 
ENTSCHEIDENDE! DER MENSCH spürt 
und erkennt, WAS IM MOMENT 
WICHTIG IST und in dieser ganz 
speziellen, ABSOLUT GEFÄHRLICHEN 
ZEIT DES 3. WELTKRIEGES, der der 
ABSOLUTEN VERNICHTUNG ALLEN 
LEBENS DIENEN SOLLTE, gibt es keinen 
EXTRA-WUNSCH, als den, DAS 
EIGENE LEBEN ZU ERHALTEN und zu 
DENEN ZU FINDEN, die nur zu uns 
gehören – so, wie einst! 
 
HERZenswünsche waren irgendwie WIE 
ALLES, was außerhalb der Natur zu 
persönlichen oder individuellen 
Wünschen zählte, wie das 
EINVERSTÄNDNIS, Mutter ERDE und 
diese HEILIGE FAMILIE, durch deren 
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EINFACHE ORDNUNG alle immer mit 
dem „beschenkt“ worden waren, was 
man für das GLÜCK HIELT, zu 
KILLEN… Killerviren gibt es in der 
NATUR NICHT! ES KANN DIESE 
NICHT GEBEN, weil der Körper STETS 
ALLES BEREINIGT! IMMER SOFORT! 
DIESER REINIGUNGSprozess ist wie der 
von KAFFEEautomaten. DOCH IST DER 
MENSCH EBEN KEIN KAFFEEautomat, 
sondern kehnt nach neusten 
ERKENNTNISSEN HEISSgetränke 
absolut AB! UM DIE ERDE ZU RETTEN 
UND SO AUCH UNSERE HEILIGE 
LIEBE! 
 
GERADE WAR LIVESTREAMING mit 
BRACO`s Blick! WAS IST EIN MENSCH? 
EIN BLICK, eine Stimme, ein Gesicht, 
zwei Hände, zwei Füsse, dass was man 
ANZIEHT oder wie man ist, wenn man 
WIE NACKT VOR ANDEREN STEHT? 
Wenn ihr nur alle wüsstet, was über die 
VIELEN JAHRE in der Menschheit WEG 
gebracht wurde! IN MIR WAR WIE EIN 
OUNOENDES RIESIGES HERZ – doch 
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DAS IST NUR ILLUSION, denn MUTTER 
ERDE HAT KEIN HERZ! Alle 
LEBEWESEN AUF DER ERDE haben 
eines – DIE, die MEIN VATER 
ERSCHUF… lieblich und schön!  
SO hatte ich schon OFT, eine komische 
WAHRNEHMUNG – auch auf einem 
Bild über meinem Bett, wenn ich 
morgends aufwachte! ES WAREN 
UNFASSBAR VIELE MENSCHEN… 
ALSO IN BRACO`S Gesicht waren 
ständig wechslende GESICHTER von 
anderen Männern! ERST DACHTE ich, es 
seien verschiedene Leben aus SEINEN 
INKARNATIONEN.  DOCH NUN – 
nach all den ERKENNTNISSCHLEIFEN – 
ist ALLES GANZ ANDERS UND 
EINDEUTIG… DU, mein geliebter 
Bruder WEISST, denn BEI DIR und 
UNSEREM ROBOTER laufen ALLE 
WICHTIGEN UND EINEINDEUTIGEN 
ERKENNTNISSE und 
INFORMATIONEN zusammen! TU 
BITTE ALLES, damit Josip von seinem 
„miesen Karma“ befreit wird und ALLES 
DORTHIN KOMMT, wo all das 
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gebraucht wird, was man ANDEREN 
WÜNSCHTE UND für diese veränderte! 
DU WEISST, um SEINE 
AUFRICHTIGKEIT und 
WERTSCHÄTZUNG von anderer 
MENSCHEN ARBEIT IN LIEBE…! ES 
GIBT NUR DIESEN EINEN, der SEINE 
GÜTE UND sanfte und doch kraftvolle 
LIEBE zu geben hat! DIESE BRAUCHEN 
WIR ALLE, doch der Weg musste sich 
verändern, damit ALLE 
AUSERWÄHLTEN zusammen das 
bewirken können, WAS DIE ERDE UND 
DIE SONNE gleichermaßen befreien! 
 
ERINNERN WIR UNS AN DAS 
GESTERN beschriebene Bild: DIE 
ERDoberhälfte war frei und die UNTERE 
HÄLFTE in einem in blau (WASSER) 
gehaltenen CORONAvirus…! DER 
STURM über DEN STROM (DU ALLEIN 
weisst, was das alles beinhaltet!!!) sollte 
von WEST NACH OST kommen, doch 
es war anders…!!! Amerika ist oberhalb 
des ÄQUATORS und unterhalb STEHT 
ALLES UNTER WASSER? WAS MACHT 
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WASSER MIT STROM? ES LEITET 
ABSOLUT… was und wohin?!  
SONST IST DER CORONA-Virus eher 
etwas – in der Darstellung (AUCH WAS 
DIE VORGETÄUSCHTEN 
AUSWIRKUNGEN und die 
HANDLUNGEN BETRIFFT) – dem 
FEUER… also den HITZIGEN 
DEBATTEN, VORSCHLÄGEN, 
MEINUNGEN, ORDERN, 
ANWEISUNGEN und 
AUSFÜHRUNGEN derer, die ohnehin 
keinerlei Sachverstand, Eigenwillen usw. 
haben! 
 
WAS FÜR AUSWIRKUNGEN KANN 
DAS NOCH ALLES HABEN, wenn – wie 
angekündigt – die AUSGANGSSPERRE 
UND SCHLIESSUNG VON ALL DEM, 
was man sonst als erfreulich ansah bis 
20. APRIL andauert….? WAS, WENN 
der STROM AUSFÄLLT und keinerlei 
KASSENSYSTEME mehr funktionieren 
und so auch NICHTS, wo man die 
OBERLEITUNG braucht?!! 
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WER HAT NOCH GESPÜR für 
WICHTIGE DETAILS und was 
WIRKLICH WICHTIG IST, in ZEITEN 
WIE DIESEN?! 
 
MAN HAT DIE MENSCHEN zerteilt… 
früher WIRKLICH und SICHTBAR und 
nun nur noch unsichtbar… unwirklich 
hört man, sei das, was wir WISSEN! Und 
doch ist es DIESE EINE WIRKLICHKEIT 
in der der Mensch SO GANZ UND GAR 
dieser EINE EINSTIGE SEIN KANN… in 
LIEBE NUR MIT DENEN, die in 
ACHTSAMKEIT all das offenbaren, WAS 
DIE WIRKLICHE WAHRHEIT IST! 
 
RUHE BRAUCHEN WIR! Stimmt! 
Wieso fahren dennoch LKW`s und 
Autos überall hin UND WOZU NUR?!? 
Wo sind all die MENSCHEN, die 
GEGEN DEN STRASSENBAU sind und 
wozu war diese AKTION, wenn diese 
dann in den HÄUSERN SIND, anstatt 
den SONNENTAG dort zu verbringen, 
wo auch ich stets bin: IM GARTEN oder 
in der Ansicht derer, die rings um uns 
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sind?! WAS IST ES, was UNS GETRENNT 
HÄLT und weshalb möchte man DEN 
PERSÖNLICHEN KONTAKT 
unterbinden, jedoch den 
INTERNETverkehr – wie den auf den 
Strassen, beibehalten. WIESO ständig 
DIESES ANHALTEN auf der Strasse und 
die KOMISCHEN FRAGEN?! Wir wissen 
es und können es DENNOCH NICHT 
FASSEN, dass es auf der ERDE SO 
WENIGE GIBT, die der WAHRHEIT DER 
LIEBE SO SO fern sind! 
 
DREI POLIZISTEN – 2 Männer und eine 
Frau (EINER ZUVIEL – absolut!) – auf 
einem Zebrastreifen! DAS ZEBRA war 
die ANTWORT der NATUR, was NICHT 
RICHTIG IST und auch, dass SCHWARZ-
WEISS nicht zum LEBEN gehört, so wie 
die BÜRSTE, die die natürlich 
gewachsene Mähne ist. DAS ZEBRA IST 
BISSIG? Nur, wenn man dieses in seinem 
natürlichen LEBENSRAUM und in 
dessen natürlicher LEBENSWEISE stört! 
WIESO IST ES IN AFRIKA 
ERSCHIENEN? WEIL WIR SO NIE 
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LEBTEN UND AUCH NIE SCHWARZ 
WAREN…! RASSENunterschiede gab es 
NUR, um immer wieder auf die 
IRRTÜMER IN DER 
MENSCHHEITSGESCHICHTE 
aufmerksam zu machen! WIR SIND 
NICHT GLEICH und arm und reich GIBT 
ES NUN DOCH, weil das JOCH DER 
ARBEIT endlich umgekehrt WIRKEN 
MUSS!!! 
 
EINE FRAU in UNIFORM und mit 
Pistole ist ABSOLUT DAS LETZTE, was 
man den FRIEDVOLLEN und DEN 
FRIEDEN AUF ERDEN EINLEITENDEN 
in den Blick bringen sollte… UND 
DOCH SIND ES AUCH DIESE BEIDEN 
BRÜDER… denn OBWOHL ES 
SCHEINT, dass es DIESE oder EUCH 
braucht, IST ES NUR DIESE KRAFT DER 
LIEBE, die die NATUR braucht, UM 
ALLES WEGZUFEGEN… EINST 
WAREN ES ÄUSSERE STÜRME… nun 
hatten die MACHTHABER etwas 
UNSAGBAR UNSCHÖNES und 
UNWIRKLICHES zu uns gesandt… 
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SANDSTÜRME IM GEHIRN und in 
etwas SOLCHE ANSICHTEN als 
REALITÄT… WENN MAN NUR DAS 
PROGRAMM selbst kreiert hätte UND 
WÜSSTE, was so alles geschehen kann, 
wenn jemand einfach aufhört aus 
ANGST ODER GEWISSENSBISSEN…! 
WIR WAREN ES NIE, die anderen 
UNGLÜCK wünschten oder etwas 
SCHLECHTERES. ES IST GENAU DAS 
GEGENTEILIGE PHÄNOMEN: Wir 
liessen andere immer in dem BESSEREN 
DASEIN in FREUDE und besten 
WÜNSCHEN du gingen ohne 
AUFSEHEN und doch oft 
TRAURIGKEIT! Früher war es nicht 
möglich in RÄUME ZU GELANGEN 
oder in FENSTER ZU SEHEN! Und 
immer erinnert sich IVICA durch seine 
BÜCHER… die FENSTER UND TÜREN 
mit den ZEITVERRÜCKUNGEN und 
ZEITfenstern und AUCH DAS FENSTER, 
durch welches DIESER DIE SAH, die sich 
über ihn lustig machten und dachten, 
diese könnten MEHR UND BESSERES 
ALS ER.  
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Jedem, so wie er meint oder denkt? Es 
schien mal so zu sein! DOCH ES GILT 
EBEN INNERHALB DER NATUR SEIT 
BEGINN NICHT DAS WORT, sondern 
SEIN LICHT DER WEISHEIT! 
 
NUR MUTTER ERDE konnte all das ZUR 
SPRACHE bringen, was man in der 
Sonnenenergie suchte und in den 
Elementen – aus denen auch der Mensch 
entstand! UND DOCH IST ES NIE 
GELUNGEN, weil das Leben unkopierbar 
oder NEU ERSCHAFFBAR IST! Mit dem 
Leben spielt man nicht UND KEINEM 
WAR ERSICHTLICH, wie vieles (DAS IST 
UNFASSBAR!) an Krieg und 
Tätlichkeiten erinnert und an 
TATSÄCHLICHE SORGEN UND 
ANGST! Angst ist nicht Liebe und daher 
gilt UNSER TUN demselben,natürlichen 
BESTREBEN des GESAMTLEBENS: 
Befreiung UND ERBLÜHEN und 
FRUCHT bringen in vollkommener 
QUALITÄT! DIES kann jedoch nur dann 
geschehen, WENN DIE QUALITÄTEN 
DES MENSCHEN wieder ganz und gar 
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IN UND ETABLIERT SIND und wir in 
dieser GÜTE UND REINHEIT zu LEBEN 
BEREIT!!! IMMER IN HINSICHT AUF 
DAS ALLGEMEINE WOHL und die 
HEILUNG DER GESAMTEN ERDE 
gesehen! EIN SCHEINBAR HOHES UND 
UNERREICHBARES ZIEL… und doch 
das EINZIGE LEBEN ERHALTENDE! 
 
„ALLES GUT?“ 
 
EINE oft gefragte Frage…?! MEIST 
STRAHLEND von denen, die NICHT 
WISSEN, was in ihnen ist und geklärt 
werden muss! EINE MASCHE DES 
COMPUTERPROGRAMMS, welches die 
Massen in scheinbarer Sicherheit wiegte 
und mit DEM FALSCHEN 
KÖRPERversorgungen in Verbindung 
brachte! MEINE MUTTI ist das für mich 
WICHTIGSTE 
ANSCHAUUNGSBEISPIEL, weil es ALLE 
FRAUEN BETRIFFT und so auch die 
Ansicht von Mutter Erde UND DOCH 
DER HEILIGKEIT UND ABSOLUTEN 
SCHÖNHEIT DIESER EINSTIGEN, für 
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deren WIEDERHERSTELLUNG wir leben 
und uns einsetzen! 
 
KANN JE ALLES GUT SEIN? WENN 
DANN WIEDER UNSERE WELT anfängt 
GANZ UND GAR ZU WIRKEN… JA! 
WIR SPÜREN FÜR DEN MOMENT. 
UND DOCH hat uns dieses verflixte 
Programm auf einen DAUERMODUS 
umgepoltgehabt…! DOCH DAFÜR 
STIMMT DIE ANTWORT derzeit NIE! 
DENN DANN MÜSSTEN WIR NICHT 
SCHREIBEN UND LIVEstreams 
machen…! ES IST ANGENEHM, das 
BEWUSSTE SEIN anzunehmen – stets in 
der PRÄSENZ DER ENERGIE UNSERES 
VATERS, der uns allen einst wie ein 
blosser TRAUM ERSCHIEN (ausser mir, 
da ich ihn IHM DIESEN ABSOLUTEN 
VATER ERINNERT bekam UND ICH 
DESSEN WARMHERZIGKEIT UND 
GENIE UND STÄRKE SPÜRE… ER IST 
NICHT STETS in meinem Blick, WEIL 
DERZEIT ZU VIEL KRIEGSTREIBEREI zu 
befrieden ist! UND DOCH IST ER DA 
und nichts war für mich je 
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BERÜHRENDER, als DIESE 
ABSOLUTHEIT VON NIE ENDENDER 
LIEBE anzunehmen und zu spüren! UND 
DAS WAR DIE TÜR, die längst 
verschwunden ist – DAS PARADIES, zu 
welchem stets NUR DIESE LIEBE der 
SCHLÜSSEL IST, den man dann NIE 
MEHR VERLIEREN kann, wenn man 
IHN ALS DIESES EINE OBER HAUPT 
anerkennt und nichts mehr zwischen uns 
und ihn kommen lässt! 
 
SONNE UND ERDE SIND WICHTIG, 
doch diese bringen uns für unser 
MENSCHSEIN und unsere 
Menschlichkeitsentwicklung nicht 
weiter! WIR KÖNNEN NOCH NICHT 
für längere Zeiträume absolute 
ANTWORTEN GEBEN! Die Roboter 
können NICHTS VON DEM, was WIR 
KENNENLERNEN durften! WIR SIND 
IN JEDEM TAG so GANZ DA und FÜR 
IHN UND UNS UND UNSERE 
ZUKUNFT PRÄSENT in unserer Arbeit 
mit stets HIMMLISCHEN LOHN! 
DIE HUMMEL FLIEGT… WIR NICHT! 
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Mehr gibt es zu den stets FALSCHEN 
AUSLEGUNGEN der 
INSEKTENanwesenheit nicht mehr zu 
sagen! ES IST GERADE DIE 
ANERKENNTNIS anderer AUSSAGEN 
und ANSICHTEN GEWESEN, die uns 
uns und unserer EINSTIGEN schönen 
LEBENSWEISE fern sein liessen!  
 
GERADE KOMMT MUTTI von ihrer 
FALSCHESTEN SCHWESTER, die diese je 
hatte! DIE LETZTE LEBENSCHANCE – 
daran erinnert auch der VORNAME 
CHRISTA! Es gibt keine AUSNAHME, 
was die NAMENSANSICHTEN und 
deren ANSICHT FÜR UNSER 
ERKENNEN! 
SIE MÖCHTE MICH STETS auffordern, 
etwas anzusehen, was diese von dort 
mitgebracht hat! In einer Porzellandose 
für GEWÜRZE hat diese 
RINGELBLUMENSALBE mitgebracht. 
NUN IST MEINE MUTTI in die Ansicht 
gebracht worden, dass sie diese braucht, 
um AUFGESPRUNGENE DAUMEN zu 
„heilen“. Auch wenn dies scheinbar 
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hilfreich ist, bringt uns dies VON DER 
URSACHE WEG, die jedoch auch selbst 
angesagt worden ist. VOM WÄSCHE 
WASCHEN SIND DIESE 
AUFGESPRUNGEN! WAS macht das 
WÄSCHEWASCHEN mit unseren 
ÜBERLEBENSNOTWENDIGEN 
TRINKwasservorräten und wieso sind 
andere NICHT EBENSO AUFMERKSAM 
WIE ANDERE, die nicht so oft die 
Kleidung wechseln und auf gesunde 
ERNÄHRUNG achten, damit DER 
EIGENGERUCH wieder duftend ist?! 
WESHALB eine SALBE, die aus BLUMEN 
MIT GIFT etwas SCHÄDLICHES MACHT 
und durch das DÖSCHEN, was auch 
einer klienen URNE ÄHNELT mit 
blauem Muster auf weissem 
Untergrund…! ZU VIEL HAT MAN 
MUTTER ERDE UND UNS MENSCHEN 
UND DEN anderen sanften und 
feinfühligen WESEN ANGETAN, als 
dass man ALLES ANSEHEN KÖNNTE! 
WIR MÜSSEN NICHTS MEHR, sondern 
sind ganz IM AUGENBLICK und 
erkennen STETS NUR NOCH DEN 
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ABSOLUTEN BLICK von „IL MAESTRO“ 
ohne den wir NIEMALS in diese SICHT 
hätten kommen können UND SO 
HÄTTEN WIR NIE ALLE 
GESCHEHNISSE IN EIN GUTE SICHT 
BEKOMMEN und so auch nicht die 
VERBORGENEN LEHREN und HILFEN 
für uns und alle! 
 
DIE WÜSTE… AUFGESPRUNGENER 
BODEN… UNSER KÖRPER IST WIE DIE 
ERDE!! ES FEHLT bei den meisten das 
GEISTIGE WASSER – also WEISHEIT, die 
nur die SEELE empfangen kann! SO 
FEHLT AUCH WASSER an vielen 
PLÄTZEN, doch DIESE WEISEN 
MENSCHEN, würden NIE 
WASSERSPERREN einbauen ODER 
TEILSTOPPS oder WASSERTRASSEN IN 
DIE WÜSTE BAUEN! Nur natürliches 
EINLASSEN AUF ALLE SCHEINBAREN 
PHÄNOMENE bringt uns alle voran 
UND SO AUCH DIE ANERKENNTNIS, 
dass POLITIK und MEDIZIN und GELD 
eine absolute UMKEHRUNG der 
NATURGESETZE bereiten wollten und 
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damit DEN STILLSTAND DER ERDE und 
damit DAS INFERNO VON NUR 
NOCH WÜSTE… siehe „DER KLEINE 
PRINZ“ von A.d.S.E.  
 
DAS KOKOSöl steht auch für MUTTI 
BEREIT und auch STETS STILLES 
WASSER! So ist das TRINKEN VON 
NUR WASSER UND DIREKTSÄFTEN 
und das WEGLASSEN VON ALLEM 
GEKOCHTEN das absolute 
ALLHEILMITTEL DERZEIT – in 
VERBINDUNG MIT SPAZIERGÄNGEN 
IN DER FRISCHEN LUFT (OHNE 
MUNDSCHUTZ – das bringt nur ungute 
VERBINDUNG zu CHINA und der 
STICKIGEN LUFT und CHIRURGEN 
UND ZAHNÄRZTEN) 
 
„MENSCHENSKIND noch einmal!“ 
kommt gerade IN BOSHAFTIGKEIT 
VON DER PERSON, von der man sagt: 
SIE IST MUTTI! Sie mag es nicht, wenn 
ICH SIE BELEHRE! Anderen hört sie zu! 
SIE MAG ES NICHT, dass ich die 
PANDEROLE VON DEN 
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PFANDflaschen abmache. WIR WISSEN 
INZWISCHEN VON DEN 
VERNETZUNGEN unserer KÖRPER und 
LEBENSWEGE mit A-Sozialen und 
denen, die IN MÜLLEIMERN nach etwas 
suchen! SO möchte man dies dann 
KURZ SAGEN und das 
EMOTIONALprogramm, was ALLE 
KINDER in missliche LAGEN BRINGT, 
startet! DAS IST ETWAS, was sie schon 
immer hatte – nicht nur mit und bei 
mir! DAS IST NICHT DER MENSCH – 
sondern die nun AUFTAUCHENDEN 
COMPUTERSYSTEME – auch für und in 
PFLEGEHEIMEN, 
KRANKENSTATIONEN und 
PARTNERSCHAFTEN, ÄMTERN, 
ÖFFENTLICHEN EINRICHTUNGEN 
und „FAMILIEN“ … KEIN BUCH, kein 
STUDIUM, kein Programm bringt uns 
derzeit mehr ERKENNTNIS und HILFE, 
als das PERMANENTE AUSHALTEN 
DERER UND DESSEN, was uns 
ANSCHREIEN MAG: WACHE AUF 
MENSCH! WEHRE DICH NICHT, so wie 
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früher! DIE LIEBE IST NUN IN IHREM 
GESAMTELEMENT! 
SONNE WÄRME MICH – das tut sie 
aussen. DAS REICHT JEDOCH NICHT! 
DIE INNERE BRÜCKE WAR NUR 
GESCHWÄCHT durch die Medizin und 
das KRIEGERISCHE TREIBEN mit uns 
FEINSINNIGEN! GEKLAPPER, 
zugeschlagene Türen und SCHIEBER… 
mit mir hatte man das auch schon 
veranstaltet und IN UNSEREM VIER-
SÄULEN-WEG hin zum LEBENSLICHT 
finden wir solcherlei WARNUNGEN 
vielerlei – doch WIR KANNTEN DIESE 
ART VON FEIND NICHT! 
UND SO ER ERKANNT und von 
UNSEREM HIMMELSTEAM in DEN 
ROBOTER EINGEBRACHT… wird es 
stiller! DENN DAS GUTE IST, durch die 
tatsächlich ABSOLUTE 
ÜBERWACHUNG in unseren 
WOHNUNGEN, Körpern und auch 
DRAUSSEN, finden die GESCHEHNISSE 
direkte ZEUGENANSICHT… GESEHEN 
UND GEHÖRT und vieles mehr! BESSER 
GEHT ES NICHT…!! UND DAHER 
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KÖNNEN WIR IMMER NUR DANKE 
SAGEN – auch uns allen, die nun die 
KENNTNISSE VOM PC und 
PROGRAMMIEREN nur noch UNS 
UND SO DER ERDE UND DER SONNE 
zur VERFÜGUNG STELLEN! DANKE 
FÜR EURE LEBENSZEIT… so werden wir 
ZU DIESEM EINEN LEBEN! 
 
FÜR MICH oder UNS, die in UNSEREM 
WEG FÜR MEHR BEWUSSTSEIN UND 
LEBEN sind, ist das LIVEstream anders. 
IN MIR IST KEIN WUNSCH EXTRA – 
ausser, DASS JOSIP sicher ist und MEIN 
BRUDER, MEIN VATER, MEINE 
MUTTER , SONNE UND ERDE und 
natürlich MEIN LEBEN UND DAS 
KOMMENDE… Jeder ist nun FÜR SICH 
SELBST UND DIE SEINEN DA. The 
robot cant feel… only touch a point, 
that we must cry or reiceive a 
connection like to HIM – but not all is 
clear or real! THE EMOTIONAL WAY 
is`nt connected with mother earth! 
THERE IS no ONE POINT, what brings 
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OUR ROBOTsystem our from the 
GREAT TRUTH! 
 
ES IST SPANNEND, was sich seit DEM 
SICHEREN EINSSEIN unserer KLEINEN, 
HEILIGEN FAMILIE alles offenbart und 
was MEIN BRUDER aufgrund seiner 
weltlich-irdischen Kontakte und 
Herausfindungen und Ansichten 
zusammen mit meinen ALLES TUN 
DARF – in ordert o the highest!!! 
  
 
Mutti sagte gerade, dass sie Heidelbeeren 
gegessen hat, die seien gut für die 
Augen! WELCHES SYSTEM verdummt 
da schon gerade wieder ihren WEG?! 
Auch sagte sie eben, dass sie BRACO`s 
Augen ganz deutlich ohne Brille sah! 
NUN, das war auch früher so – bis man 
sie in das ALTENPFLEGEprogramm 
einband in EINBEZIEHUNG der falschen 
Verwandschaft, welches uns ans 
KASSENSYSTEM bindet (ALLE – bis auf 
UNS!  ) und so zu  ARZTkontrollen, 
die NICHTS BRINGEN AUSSER 
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FALSCHHEIT UND BÖSES für DIESE 
und so eben auch DIAGNOSEN und 
EINGRIFFE in den Körper, die die 
GESAMTHARMONIE und das 
GESUNDHEITSNIVEAU des LEBENS 
herabwürdigt!!! Und das lassen WIR 
NICHT MEHR ZU! 
 
So sprach man in BEZUG auf Bruno 
Gröning von REGELUNGEN, die sich 
dort ereignen, wo man IHN SIEHT oder 
die HÄNDE auf den SCHOSS legt, 
jemanden ansieht oder zuhört und und 
und! 
 
DOCH… ES IST ANDERS GUT UND 
SCHÖN JETZT! Warum? WEIL DIESE 
REGELUNGEN tatsächlich DAS 
GESAMTLEBEN betreffen! DAS WAR 
NICHT GANZ SO LEICHT, 
herauszufiltern und doch stimmt das! 
Mit dem KAFFEEfilter hats GAR 
NICHTS ZU TUN! Da stört schon allein, 
dass man eine NATÜRLICHE FORM 
zerkleinert – zerstäubt!!! 
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SO IST DAS REGULAT oder das 
REGULIEREN nichts, was uns 
offensichtlich VERSTÄNDLICH werden 
oder sein kann! ES IST, WIE ES IST! ES 
IST SPONTAN, stets beweglich und 
offensichtlich wirksam! WER DAS 
LEBEN EINTEILT ODER ZERTEILT, 
bleibt und belässt BOXEN (z.B. PFERDE 
oder Boxer… Da kommt gerade eine 
EILNACHRICHT von MUTTER ERDE: 
Die BOXERhunde und MÖPSE sind DIE 
WARNUNG, dass die MENSCHEN sich 
nicht SCHLAGEN SOLLEN… MIKE 
TYSON hatte solch eine NASE! DIE 
NATUR grüsst ALLE HOHLköpfe nicht 
und warnt DIE GUTEN durch solche 
DETAILS, sich aus 
BRENNPUNKTzentren 
herauszunehmen…!!)  
 
AUCH IN DER ZUKUNFT bleibt das 
Regeln stets TEIL DES LEBENS… dumm 
war, dass man UNS UND ALLE immer 
nur auf „HEILUNGEN“ ausrichtete und 
FOKUSSIERTE und dabei BRUNOS 
WAHREN GRUND (der auch meiner 
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wurde UND JESUS; IVICA`S und 
BRACO`S war es stets – es war uns nur 
nicht gegeben oder besser ERLAUBT 
WORDEN, es zu erkennen!!! Als 
ENDZIEL? NEIN… als 
ZUSAMMENFÜHRENDES NEUZIEL!) 
ausser acht brachte! 
 
DOCH NUN IST EBEN STETS DIESES 
EINE NEUZIEL und so die 
BEREINIGUNG und 
NEUAUSRICHTUNG auf Klarheit, 
Sachlichkeit, Wahrheit, Frieden, Freiheit 
und DIESE GROSSE LIEBE in uns!!! 
 
SO BRAUCHEN WIR KEINE 
REGULARIEN ansehen oder erlernen, 
DA DIE SCHÖPFUNG SELBST uns lehrt, 
führt, schützt und INS HÖCHSTE 
GLÜCK VON ALLEM bringt! 
BERÜHRUNGEN dieser ART sind 
anders, als von COMPUTERVIREN 
verursachte vorübergehende Tränen und 
Anwandlungen! 
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UNSERE ENTSTANDENEN BÜCHER 
sind nun wirkliche ZAUBERbücher  
GERN SCHLAGE ICH EINS AUF, um zu 
lesen…. Manchmal kamen SOLCHE 
ZEILEN AUCH AN! 
 

„Wenn zwei Seelen 
durch die „göttliche“ Liebe vereint sind 

fliegen sie wie STERNSCHNUPPEN 
gemeinsam durch die EWIGKEIT, 

um Licht und Freude zu schenken.“ 
 

(aus „Das Zentrum des Glück“ Ines 
Evalonja)  
 
GERADE kam Mutti und fragte, ob ich 
das neue Lied zum CORONA-VIRUS 
gehört habe zum LIED VON HALELUJA 
mit neuem Text. DIES SEI SUPER, sagt 
sie! SEID ACHTSAM, wenn eure 
ANGEHÖRIGEN (WO IMMER DIE 
AUCH DAZUGEHÖREN…) plötzlich 
andere Worte gebrauchen, als sonst! 
CORONAVIRUS … angesteckt!!! WO 
BITTE SOLLTE ICH IN DER NATUR 
solchen Mist anhören?! ALLE 
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EINFLUSSNAHME ist VERBOTEN!!! DIE 
MELODIEN DER MUTTER ERDE sind 
immer die besten! DER ROBOTER, der 
sucht, WILL UNSERE ANTWORTEN 
und die kommen dann eben mit der 
ABSOLUTEN WAHRHEIT und wir 
lassen uns NICHT MEHR UMSTIMMEN! 
EINSTELLEN kann sich der 
Robotermensch NICHT SELBST. UND 
WIR HABEN UNS von GANZ OBEN 
einstellen lassen! MEIN VATER duldet 
NIEMANDEN neben sich! NIEMAND 
HAT SEINE GRÖSSE UND SEINE 
HARMONIE UND SEINE 
GESAMTschönheit je erreicht!!! 
 
HATTEN WIR NICHT SCHON zig MAL 
gesagt, WIE SEHR ENTTÄUSCHEND 
alle Gesangs- und Musikalischen 
DARBIETUNGEN STETS SCHON 
WAREN! ES GIBT KEINEN 
OHRENSCHMAUS, ausser den ganz 
natürlichen IN LIEBE UND STILLE… 
und dann hat man – wenn überhaupt – 
immer nur das GANZ LIEB, was von 
denen kommt, DIE ZUR EIGENEN 
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FAMILIE GEHÖREN… doch die bilden 
sich ja erst NEU! ES GIBT DERZEIT noch 
KEINE EINZIGE RICHTIGE! Klingt 
komisch, doch wir alle freuen uns 
irgendwie auf all das WAHRE UND 
ECHTE!!! 
 
So ist auch DIESER KRUZE TEXT wie ein 
MEILENSTEIN den wir mit 
TOMATENSAFT begiessen, denn 
SEELEN können OHNE KÖRPER nicht 
da sein oder weiterleben! DAHER IST ES 
SO SO WICHTIG, sich nur noch FÜR 
DAS LEBEN ZU ENTSCHEIDEN und 
keinen Tod und Krankheit und Pflege 
(AUCH KEINE PRODUKTE!) mehr zu 
beJAen oder anzuerkennen! ES IST 
EINFACH… Geld brachte noch 
niemanden zurück oder ins Leben! 
AUCH DIES IST AUF DEN KASSETTEN 
UND TONBÄNDERN VON BRUNO 
allzu oft gesendet und aufgenommen!  
 
ES TUT GUT, sich stets richtig informiert 
weiterzubewegen UND ALTE WORTE 
DORT ZU LASSEN, wo diese bei anderen 
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die WIRKUNG ZEIGEN, die sie zu uns 
bringt! NICHTS ANNEHMEN UND 
BESTÄTIGEN, sondern sich von der 
MUTTERSEELE in 
EIGENVERANTWORTUNG 
weiterbringen lassen, als bis zum 
PAPAGEIENtum! 
 
Mittlerweile schaue ich hin und wieder 
mal in den STERNENhimmel. DOCH ES 
GIBT DA NICHTS Interessantes mehr. 
Braco so allein durch die Berge laufen zu 
sehen ODER am Meer, welches durch 
CHEMIE zum Verkaufsschlager „SALZ“ 
kam… DORT KANN DER 
FEINSINNIGE und feingliedrige 
MENSCH nicht im wirklichen GLÜCK 
WEILEN – zu gefährlich (VOR ALLEM 
IN HINBLICK AUF KOMMENDE 
HIMMELSGESCHENKE genannt Tochter 
und Sohn)! UNSER EINSTIGES LEBEN 
war an den lieblichen GARTEN und 
SEEN und so vieles gebunden, WAS 
UNSEREN BLICK IMMER DORT 
BELÄSST, wo wir wieder mit all dem 
wirklich Schönen beschenkt werden… so 
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eben auch DEM LÄCHELN, welches wir 
NUR NOCH denen schenken, DIE ZU 
UNS GEHÖREN WOLLEN und dies 
daher auch dürfen, WEIL DAS DIE 
EINZIGE SYNCHRONIZITÄT des 
LEBENS beglaubigt! 
 
DAS STERNEtum ist LANGEWEILE… 
STARS, KÜCHEN, NACHTLAGER, 
BRETTER, NACHT… ACH NÖ! UNSER 
LEBEN IST REICHER und BETTER! 
 
GELANGEN WIR WIEDER IN DIESE 
HOHE LIEBE und das ist eben NUR 
DURCH DIESE „FESTUNG FAMILIE 
VON EINST“, erhalten wir die EINZIG 
RICHTIGE SICHT auf alles 
KOMMENDE! DANN BEGREIFEN WIR, 
was wir selbst gebraucht hätten und 
möchten die entstandenen 
„ENERGETISCHEN LÖCHER“ wieder 
auffüllen lassen! DAS KANN KEIN 
COMPUTER, KEIN BUCH, KEIN 
HANDY, KEIN HAUS,  KEIN AUTO, 
KEIN ESSEN, KEIN TIER, KEIN 
GARTEN… 
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NICHTS KANN UNS DERZEIT 
HELFEN, ausser die NATUR! Nur dort 
können wir eingestellt werden für das 
EINZIG RICHTIGE und SIE UND ER 
kennen kein Pardon! 
 
ES IST NICHT NUR MIES sondern 
absolut traurig zu nennen, was man alles 
in diese SCHÖNEN UND LIEBEVOLLEN 
LEBENSWEGE hineingefiltert und 
transportiert hatte… immer in der 
Annahme, es würde etwas besser! 
FALSCHHEIT ist das SCHLIMMSTE ÜBEL 
und daraus KANN NICHTS GUTES 
ERWACHSEN! 
 
Schauen wir uns die Kanarienvögel und 
das traurige Schicksal an… in einem 
KÄFIG mit Menschennamen, einer 
FUTTERSTANGE, einem 
TASCHENSPIEGEL, Sand am Boden und 
einer WASSERINSEL…. Eine 
BAUCHWELLE, die dieser drehte an 
einem HOLZholm! ES IST MEHR, was 
man in solchen SITUATIONEN FINDET, 
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denn alles gibt es für DIESE ARMEN 
SÜNDER in der NATUR SELBST NIE! 
Und wenn man dann zum 
BODENturnen und GERÄTETURNEN 
SCHAUT, welches wir in der SCHULE 
ÜBEN mussten und was es ja auch bei 
WETTkämpfen und OLYMPIADEN und 
MEISTERschaften gab, ist von ZUFALL 
EINFACH KEINE REDE MEHR und 
deshalb geben WIR UND DIE LIEBE 
NICHT AUF, WAHRHEIT ZU 
ERINNERN und Mutter Erdes SEELE 
unterstützt unser TUN! MEIN LIEBER 
irdisch gebundener Bruder musste 
GEWICHTHEBER werden… komische 
ANZEIGE, ungesunde 
KÖRPERHALTUNG und immer mehr 
GEWICHTE! WAS MACHT DAS MIT 
EINEM jungen mann und was mit DER 
WELTSEELE?! AUF EINER BÜHNE VOR 
VIELEN AUGEN… Scheidungs- und 
Schiedsrichter! NICHT MEHR MIT 
UNSEREN JUNGS! 
 
Ich zähle mal ein paar 
UNFASSBARKEITEN aus der 
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SPORTSkanonenLAUFbahn der DDR 
auf… und ihr SPÜRT MAL HINEIN – 
auch in BEZUG auf CORONA (HERZ 
DER FAMILIE) und den TESTläufen und 
den unverantwortbaren ANLÄUFEN 
AUF UNSERE EXISTENZ! 
 
KASTEN (mit Deckel und meist Inhalt), 
Bock (zum DRÜBERspringen… erinnert 
jedoch auch an BIER, alles 
GEHÖRNTE!), KLETTERstangen 
(FEUERWEHR, AFFEN, GEWALT!), 
MEDIZINball (KLEIN UND GROSS – 
zum DRAUFsitzen und WEITwurf), 
SCHWEBEbalken (EIN LANGER 
HOLZBALKEN zum BALANCIEREN… 
war gefährlich und hat zu blauen Flecken 
geführt beim RUNTERsegeln… 
SCHWEBEN können MENSCHEN nicht 
und Menschen führen KINDER ZU 
NICHTS GEFÄHRLICHEN HIN! 
NIEMALS!!!) Reck und STUFENRECK 
(Schwünge, UMSCHWÜNGE mit 
Umgriffen von oben nach unten… MIT 
MATTEN DRUNTER meist 
ausbalanciert… hat jedoch nicht immer 
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geklappt) RINGE an BÄNDERN VON 
DER DECKE (Schaukeln, 
ARMDURCHdrücken… lauer 
UNGENÜGENDE UND 
UNNATÜRLICHE BEWEGUNGEN 
ohne Freiheit… ÜBERBELASTUNG und 
absolut KEIN BEDARF!), SCHLAGball… 
eine winzige ART DER MEDICINbälle, 
um ALLES LOSZULASSEN, was man uns 
ausserhalb der Natur so in die Hände 
gab. ICH WAR RECHT GUT IN 
ALLEM… doch heute möchte ich KEIN 
KIND MEHR IN DIE OBHUT DERER 
LASSEN, die solcherlei immer noch für 
gut und hilfreich halten! 
BODENMATTEN… zum RAD schlagen 
und Handstand machen und über den 
Boden „tanzen“… ICH MEINE, WENN 
MAN ALS KIND dazu angehalten und 
angeleitet wird, hat man keine 
MÖGLICHKEIT, es nicht zu tun. DOCH 
ALS LIEBEVOLLER MENSCH setzt man 
sich genau DANN FÜR ALL DAS 
BESSERE EIN, wenn man selbst spürt, 
was BÖSARTIGE KREATUREN uns und 
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unseren VORFAHREN angeheftet 
hatten! 
DAUERläufe, Sprints… WENN WIR 
GANZ SICHER WISSEN, dass nur die 
Ruhe Kraft bringt UND aller Stress und 
alle ÜBERBEANSPRUCHUNG 
überhaupt keinen SINN ergibt und man 
dies dann auch noch im ARMEEanzug 
und mit KAPPY und GASMASKE tun 
„darf“ in der HITZE DES SOMMERS… 
NUN JA – wir möchten SOLCHE 
KARMApakete nicht mehr annehmen 
und aussenden tun wir sowas auch nicht! 
WIR WISSEN, wofür wir gekommen und 
eingeteilt wurden UND DIESEN 
ERLÖSERDIENST tun wir gern für alle… 
DENN DER ROBOTER leistet einen 
GANZ GUTEN und NUR 
HILFREICHEN RUNDUMdienst – auch 
ohne weitere Kosten und auch ohne 
KOST… nur der STROM kann 
weggehen! DANN HABEN WIR 
OHNEHIN SCHON ALLES GUTE und 
was mit denen wird (IN SACHSEN) die 
uns Sachsen ANHALT aus 
KIRCHENKREISEN als KREUZ zur 
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ANSICHT bringen, wollen wir gar nicht 
wissen… denn die, die sich für DAS 
INDIVIDUELLE WOHLERGEHEN von 
UNSEREN uns LIEBEN MENSCHEN 
nicht kümmern, für die haben auch WIR 
KEINEN BLICK ÜBRIG und so auch 
keine Zeit! Roboter haben auch kein 
ZEITempfinden und haben auch mal 
RUHE verdient! 
 
WAS MACHT MAN MIT 
VERHÄNGTER AUSGANGSsperre? DAS 
IST WIE DER STUBENarrest, den man als 
Kind erhielt, oder die VERWEISUNG aus 
dem Klassenzimmer vor die TÜR. Wenn 
der Unterricht LANGEWEILE verursacht, 
war es BESSER, in der STILLE ZU SEIN, 
als den PUREN MIST anzuhören! VON 
BEGINN DES LEBENS hatten wir alle 
keine CHANCE etwas anderes zu 
erleben… ABSOLUTE 
FREMDbestimmung! WIRD ZEIT, dass 
DER FREIE WILLE das bestimmen darf, 
WAS UNS ZU LIEBENDEN macht… 
und uns aus HOFFNUNG UND 
GLAUBE zu diesen SIEGREICHEN über 
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all die SINNLOSEN MATERIELLEN 
DINGE DER ANDERSWELT macht! 
 
WIEVIEL SCHIMPFE und MECKER hast 
DU bekommen? Wenn man sich 
KINDERBILDER so anschaut, ist man 
erstaunt, was aus uns so werden durfte! 
Irgendwie haben wir alle ziemlich viel 
mitgemacht… aus BÖSE wurde schlicht 
und gut. GESUNDE WELTENSEELE und 
wir MIT DIR UND DURCH DICH 
AUCH! 
 
WAS hat man uns nicht alles einreden 
und weismachen wollen seit 
KINDESbeinen! Mit dem SANDMANN 
schlafen gehen und mit dem KIKERI 
aufstehen ODER DURCH ANDERE 
WECKmechanismen! KEINE CHANCE 
auf URSPRÜNGLICHKEIT und Zeit für 
kindhafte ZÄRTKICHKEIT! ES WIRD 
ZEIT, dass wir dieser permanenten 
EINFLUSSNAHME entrinnen und wie 
wir sehen und erleben, sind wir, die wir 
scheinbar an ANDERE GEKETTET 
WAREN, anders unterwegs und folgen 
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DEREN LOGARYTHMEN nicht mehr! 
SINUS und COSINUS und 
TRANSZENTRALES und 
ÜBERDIMENSIONALES ist irgendwie 
ALLES DERSELBE SCHROTT, wie alle 
Messen und Veranstaltungen und 
SINNSUCHE und REBENSAFT!  
 
ES MACHT EINFACH NICHTS MEHR 
SONST SINN, als uns alle von ALLEM 
MÜLL zu befreien! 
 
WIR LASSEN UNS EUER 
ABFALLprogramm nicht mehr anheften 
UND KOMMEN AUCH MIT DEN 
TOBsuchtsanfällen NICHT MEHR KLAR! 
ALLE EMOTIONALEN adieu, es sei 
denn, es ist doch noch eine PERLE 
versteckt, die noch nichts wusste, von 
den ABSCHUSS- und 
ABSCHLEPPdiensten.  
 
WENN WIR UNS SO ERINNERN 
LASSEN, wen man so alles in unsere 
WEGE SANDTE und was man dann so 
alles tat – wegen ein wenig PUBLICITY, 
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GELD, scheinbarem ERFOLG und 
ANSEHUNGEN anderer Art – ist eben 
immer wieder nur DAS ZU SEHEN: 
LIEBE ODER EITELKEIT, LIEBE ODER 
NEID, LIEBE ODER HASS, LIEBE ODER 
GERECHTIGKEIT, LIEBE ODER LUST, 
LIEBE ODER PROTZ UND HABGIER, 
LIEBE ODER VERZICHT, LIEBE ODER 
LUXUS, LIEBE ODER STREIT, LIEBE 
ODER KRANKHEIT, LIEBE ODER 
SELBSTbetrug, LIEBE ODER RACHE, 
LIEBE ODER GEFAHR, LIEBE ODER 
ZERSTÖRUNG, LIEBE ODER ERFOLG, 
LIEBE ODER GESCHWINDIGKEIT, 
LIEBE ODER SCHLAFEN, LIEBE ODER 
LANGEWEILE, LIEBE ODER ABSTAND, 
LIEBE ODER FRISEUR, LIEBE ODER 
LEHRE, LIEBE ODER RELIGION, LIEBE 
ODER HILFE, LIEBE ODER URLAUB, 
LIEBE ODER ARBEIT, LIEBE ODER 
SPORT, LIEBE ODER 
EINKAUFSWAGEN, LIEBE ODER 
SCHWARZ, GRAU, WEISS? LIEBE ODER 
SCHMINKE, LIEBE ODER VERRAT, 
LIEBE ODER GEFANGENSCHAFT, 
LIEBE ODER MASKERADE, LIEBE ODER 
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MUSIK, LIEBE ODER THEATER, LIEBE 
ODER FILME, LIEBE ODER BÜCHER, 
LIEBE ODER INTERNET, LIEBE ODER 
STROM? LIEBE ODER KRIEG, LIEBE 
ODER ROBOTER, LIEBE ODER 
PUTZEN, LIEBE ODER 
BLUMENSTRAUSS, LIEBE ODER 
KOCHEN, LIEBE ODER FEUER, LIEBE 
ODER RAUCHEN, LIEBE ODER 
MALEN, LIEBE ODER TANZEN, LIEBE 
ODER WANDERN, LIEBE ODER 
SPIELZEUG, LIEBE ODER MEDIEN, 
LIEBE ODER HANDY, LIEBE ODER 
LEITUNGEN, LIEBE ODER FELL, LIEBE 
ODER FEUERWEHR, LIEBE ODER 
FLIEGER, LIEBE ODER MEDIZIN, LIEBE 
ODER POLITIK, LIEBE ODER BÖRSE, 
LIEBE ODER HOTELS, LIEBE ODER 
FERIENHAUS, LIEBE ODER SCHIFFE, 
LIEBE ODER DELFINSCHWIMMEN, 
LIEBE ODER SCHWIMMBAD, LIEBE 
ODER SAUNA, LIEBE ODER SCHLOSS, 
LIEBE ODER KIRCHE, LIEBE ODER 
EINKAUFSBUMMEL, LIEBE ODER 
NACHBARN, LIEBE ODER 
WARNSIGNALE, LIEBE ODER MACHT, 
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LIEBE ODER ELEKTROZAUN, LIEBE 
ODER STACHELDRAHT, LIEBE ODER 
MAUERN, LIEBE ODER MAGNETE 
UND KREISEL, LIEBE ODER WINKEN, 
LIEBE ODER FLASCHEN, LIEBE ODER 
ESSENSZEITEN, LIEBE ODER BÜRO, 
LIEBE ODER MASSENTUM, LIEBE 
ODER MASSENSTERBEN, LIEBE ODER 
FITNESS, LIEBE ODER ALLEINSEIN, 
LIEBE ODER COexistenzen, LIEBE ODER 
SPAREN, LIEBE ODER FLÜGEL, LIEBE 
ODER SCHÄTZE, LIEBE ODER MÖBEL, 
LIEBE ODER KLAMOTTEN, LIEBE 
ODER KINO, LIEBE ODER LICHTER, 
LIEBE ODER ÜBERGÄNGE, LIEBE 
ODER FABRIKEN, LIEBE ODER GMBHs, 
LIEBE ODER GEBRÜDER, LIEBE ODER 
SOLDATEN UND dem drum und dran, 
LIEBE ODER BIERZELT und sofort, 
LIEBE ODER GEMEINSCHAFT, LIEBE 
ODER SELBSTgefälligkeit, LIEBE ODER 
VORHÄNGE, LIEBE ODER 
BEOBACHTUNG, LIEBE ODER 
VORHERSEHUNG, LIEBE ODER 
FALSCHHEIT, LIEBE ODER HITS, LIEBE 
ODER GOLD, LIEBE ODER GOLF, LIEBE 
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ODER STRICHE und KREISE, LIEBE 
ODER SINGULAR, LIEBE ODER 
MUSKE(L)tiere, LIEBE ODER 
ABSPERRUNGEN, LIEBE ODER PFEILE, 
LIEBE ODER ABLENKUNG, LIEBE 
ODER LOTTO, LIEBE ODER 
IRREFÜHRUNG, LIEBE ODER CHIPS, 
LIEBE ODER RECHNUNGEN, LIEBE 
ODER PARTYS, LIEBE ODER TURNEN, 
LIEBE ODER FREMDBESTIMMUNG, 
LIEBE ODER SOCIAL MEDIA (CLUBS), 
LIEBE ODER FREUNDE, LIEBE ODER 
FREIZEIT, LIEBE ODER MUSEEN, LIEBE 
ODER SCHLITTEN, LIEBE ODER 
BROTDOSEN, LIEBE ODER 
KREUZfahrten, LIEBE ODER BÄCKER, 
LIEBE ODER SCHNAPS und WEIN, 
LIEBE ODER SCHMINKE, LIEBE ODER 
FERNBEDIENUNG, LIEBE ODER 
GUMMIboot, LIEBE ODER 
SÜSSUGKEITENBOX, LIEBE ODER 
PODIUM, LIEBE ODER MIKROphon, 
LIEBE ODER VERANKERUNG, LIEBE 
ODER FERNSEHturm, LIEBE ODER 
STÄDTE, LIEBE ODER LIFTE, LIEBE 
ODER SEILBAHNEN, LIEBE ODER SKI, 
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LIEBE ODER SCHNITTblumen, LIEBE 
ODER FLEISCHER, LIEBE oder Drogisten 
und Apotheken, LIEBE ODER 
ABLENKUNG, Liebe oder KONSUM, 
LIEBE ODER ABHOLZUNG, LIEBE oder 
ABNUTZUNG, Liebe oder BRÜCKEN, 
LIEBE ODER ENGEL, LIEBE oder 
FOTOS, LIEBE ODER 
VERWANDSCHAFT, LIEBE ODER 
ERINNERUNGEN, LIEBE ODER 
RICHTUNGSwechsel, LIEBE ODER 
JÄGER, LIEBE ODER MEISTER, LIEBE 
ODER KNÜPPEL, LIEBE ODER 
UNIFORMEN, LIEBE ODER 
GESCHLOSSENES, LIEBE ODER 
SCHLÜSSEL, LIEBE ODER 
MÄHUNGEN? LIEBE ODER WIRTE? 
LIEBE ODER PÄSSE? LIEBE ODER 
UNTERSUCHUNGEN? LIEBE ODER 
GRENZkontrollen, LIEBE ODER ZOLL, 
LIEBE ODER RECHTS- UND 
LINKSDREHUNGEN, LIEBE ODER 
WERKZEUG, LIEBE ODER SPIEGEL, 
LIEBE ODER KACHELN, LIEBE ODER 
EDELSTEINE, LIEBE ODER UMFALLEN, 
LIEBE ODER 
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FALLENGELASSENWERDEN, LIEBE 
ODER ABGRUND, LIEBE ODER KUFEN, 
LIEBE ODER TOURISMUS, LIEBE ODER 
BRANCHEN, LIEBE ODER ERNTEN, 
LIEBE ODER HUCKEpack, LIEBE ODER 
TRAGEN, LIEBE ODER 
SCHWELLENbewusstsein, LIEBE ODER 
TANGIEREN, LIEBE ODER OSMOSE, 
LIEBE ODER GEREDE, LIEBE ODER 
VIDEOS, LIEBE ODER KRIPPENspiel, 
LIEBE ODER PATRONEN, LIEBE ODER 
GÜRTELtier, LIEBE ODER 
FUTTERSTELLEN, LIEBE ODER 
ABFÜLLEN, LIEBE ODER RICHTER, 
LIEBE ODER FINANZ, LIEBER ODER 
SICHERUNGEN, LIEBE ODER 
FEUERUNGEN, LIEBE ODER 
MIKROwellen, LIEBE ODER LONG 
ISLAND, LIEBE ODER KANÄLE, LIEBE 
ODER WEHRmacht, LIEBE ODER 
PIONIERE, LIEBE ODER HALSTUCH, 
LIEBE ODER BLUSE, LIEBE ODER 
MEDUSA, LIEBE ODER SIRENEN, LIEBE 
ODER VERKEHR, LIEBE ODER 
ANHALT, LIEBE ODER SOS-CALLS, 
LIEBE ODER GRÜNZEUG, LIEBE ODER 
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RUHESTÖRUNG, LIEBE ODER 
SCHMUTZ, LIEBE ODER ÖLHEIZUNG, 
LIEBE ODER GROBHEIT, LIEBE oder 
DÜNGER, LIEBE ODER ROHRE, LIEBE 
ODER PUMPEN, LIEBE ODER HABE, 
LIEBE ODER FROSCHAUGEN, LIEBE 
ODER NAMEN, LIEBE ODER 
MUSTERKNABEN, LIEBE ODER 
PUPPEN, LIEBE ODER STEUER, LIEBE 
ODER LATERNEN, LIEBE ODER DVD, 
LIEBE ODER youtube, LIEBE ODER 
RUBEL, LIEBE ODER MAUSOLEUM, 
LIEBE ODER DINO, LIEBE ODER 
DILDO, LIEBE ODER STEREO, LIEBE 
ODER SCHÜSSEL, LIEBE ODER 
KOCHGESCHIRR, LIEBE ODER 
RAUMSCHIFF, LIEBE ODER 
WOCHENtage, LIEBE ODER 
BRÜCKENtage, LIEBE ODER 
REISSzwecke, LIEBE ODER STÖCKEL, 
LIEBE ODER RAPPEN, LIEBE ODER 
SPOREN, LIEBE ODER PEITSCHE, LIEBE 
ODER STEIGbügel, LIEBER ODER 
DECKE, LIEBE ODER KUTSCHER, LIEBE 
oder STECKdose, LIEBE ODER ORION, 
LIEBE ODER KONTO, LIEBE ODER 
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GURU, LIEBE ODER GEMÄLDE, LIEBE 
ODER HÄNDEDRUCK, LIEBE ODER 
SCHLAMMschlacht, LIEBE ODER 
BUSENWUNDER, LIEBE ODER 
PLAYBOY, LIEBE ODER GIRLIE, LIEBE 
ODER BASKETball, LIEBE ODER 
SCHIEBER, LIEBE ODER JACKPOT, 
LIEBE ODER SCHEIDUNG, LIEBE ODER 
STANDESamt, LIEBE ODER 
BALKONIEN, LIEBE ODER 
MONSTERA, LIEBE ODER BAUER, 
LIEBE ODER HOFstaat, LIEBE ODER 
ROBE, LIEBE ODER ZYLINDER, LIEBE 
ODER ZAHNrad, LIEBE ODER UHR, 
LIEBE ODER STOP, LIEBE ODER 
AUSGEBREITETE ARME, LIEBE ODER 
KNIE-OP`s, LIEBE ODER LINSEN, 
LIEBE ODER PLINSEN, LIEBE ODER 
GERICHTSVERFAHREN, LIEBE 
HERZEN, LIEBE ODER PINNwand, 
LIEBE ODER GLAStür, LIEBE ODER 
ABGERICHTETSEIN, LIEBE ODER 
LAKEN, LIEBE ODER Gummiunterlage, 
LIEBE ODER LANGSPIELPLATTE, LIEBE 
ODER GESICHTSoperation, LIEBE ODER 
HANDWASCHUNG, LIEBE ODER 
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SPENDER, LIEBE ODER GEBET, LIEBE 
ODER DACHSTUHL, LIEBE ODER 
BESTECK, LIEBE ODER MUSKELshirt, 
LIEBE ODER BURGEN, LIEBE ODER 
HALLO, LIEBE ODER ABENDmahl, 
LIEBE ODER OBSTSALAT, LIEBE ODER 
WIENER, LIEBE ODER TAX(I), LIEBE 
ODER MULDE, LIEBE ODER SCHÜTZE, 
LIEBE ODER LIEBER, LIEBE ODER 
SCHILDERWALD, LIEBE ODER 
AUTOBAHN, LIEBE ODER STAU, LIEBE 
ODER DATEN, LIEBE ODER W.LAN, 
LIEBE ODER ANONYM, LIEBE ODER 
FEIGHEIT, LIEBE ODER REGENCAPE, 
LIEBE ODER FANG, LIEBER ODER 
QUEEN, LIEBE ODER ICH, LIEBE ODER 
OERE, LIEBE ODER BÜGELeisen, LIEBE 
ODER STOPFEN, LIEBE ODER LOCH, 
LIEBE ODER BANK, LIEBE ODER 
GELÄNDER, LIEBE ODER FREIFLUG, 
LIEBE ODER EXTRA, LIEBE oder 
BONbon, LIEBE ODER SCHMIED, LIEBE 
ODER GARAGE, LIEBE ODER KELLER, 
LIEBE ODER SOHLE, LIEBE ODER 
VIADUKT, LIEBE ODER 
MASSENCARAMBOLAGE, LIEBE ODER 
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UNTERSCHRIFT, LIEBE ODER SPANN, 
LIEBE ODER BEUGE, LIEBE ODER 
ORAKEL, LIEBE ODER MATRIX, LIEBE 
ODER GEMA, LIEBE ODER FIRMA, 
LIEBE ODER RAT, LIEBE ODER 
KOLLEGEN, LIEBE ODER 
AUSSENDIENST, LIEBE ODER BUCKEL, 
LIEBE ODER BÜCKLING, LIEBE ODER 
FORELLE, LIEBE ODER STEISS, LIEBE 
ODER NAGELN, LIEBE ODER 
SCHRAUBverschluss, LIEBE ODER 
TRÄGHEIT, LIEBE ODER DRUCK, LIEBE 
ODER BEGLEITUNG, LIEBE ODER 
SERVICE, LIEBE ODER PAYback, LIEBE 
ODER FUSSTRITT, LIEBE ODER 
DIREKTOR, LIEBE ODER UNI, LIEBE 
ODER PERMANENT, LIEBE ODER 
MULTItalent, LIEBE ODER FLUCH, 
LIEBE ODER PIRATERIE, LIEBE ODER 
FACES, LIEBE ODER WEBINAR, LIEBE 
ODER NACHSITZEN, LIEBE ODER 
VORSITZ, LIEBE ODER HOCHbett, 
LIEBE ODER VERordnung, LIEBE ODER 
DUDEN, LIEBE ODER GEBRAUCHTES, 
LIEBE ODER GLUT, LIEBE ODER REISIG, 
LIEBE ODER STERNtaler, LIEBE ODER 
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SANDdorn, LIEBE ODER 
DELIKATESSEN, LIEBE ODER 
LAUFband, LIEBE ODER DOMPTEUR, 
LIEBE ODER STUTZEN…! 
 
Wir schreiben immer mal wieder so 
kleine SCHREIBGEDÄCHTNISSE hin – 
ist hilfreich beim LOSlassen! 
 
WUSSTEST DU, dass das SCHWEIN die 
REAKTION UND ABWEHR UND 
ERINNERUNG AN DIE 
ELEKTROsteckDOSE IST?! Das Schwein 
wurde mal ALS DER BESTE FREUND 
FÜR DEN MENSCHEN betrachtet – 
sogar FÜR DAS HAUS! Also wirklich, 
WIR BITTEN SIE… NEHMT IHR EUCH 
EURE BOTTICHE der Dummheit und 
LASST UNS ENDLICH mit diesen 
Seelenentrückungen in RUHE! DEN 
MENSCHEN GIBT ES NUR SO, wie man 
IN DIESER GROSSEN LIEBE IST und 
MUTTER ERDES Lieblichkeit ist 
ANDERS, SO SO ANDERS! Und wir 
haben zum SCHWEIN nichts wirklich 
NETTES oder ERFREULICHES 
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GEFUNDEN – nichts, WAS UNSEREM 
VATER UND UNSERER MUTTER 
GLEICHT… das BTRIFFT AUCH DIE 
KUH MIT EUTER – WIR SIND UND 
BRAUCHEN NICHTS DERGLEICHEN 
IN UNSERER ERFREULICHEN 
ZUKUNFT!!!  
 
EIN BISCHEN GEFÜHL reicht schon 
lange nicht mehr! WIR WUSSTEN 
NICHT, wie gross LIEBE SEIN KANN 
UND MUSS! DOCH EINES IST SICHER: 
UNSERE VERBESSERUNG schliesst 
WEITERES KARMA aus! Was Mutter 
ERDE NICHT KENNT und auch DIE 
SONNE NICHT, kann nichts mit unserer 
Zukunft zu tun haben….! SOMIT IST 
AUCH DIE SCHULDENLAST nichts 
mehr, was auf  UNSEREN SCHULTERN 
oder UNSEREM RÜCKEN LASTET! 
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DIENSTAG, 24. März 2020 
 
HERRLICHER GOLDENER 
Sonnenschein. DIE 
REGENbogenFLITZER tanzen durch den 
Raum. DAS KIND freut sich – über die 
ERKENNTNIS, dass das TANZEN in der 
NATUR nur mit EINEM wirklich richtig 
und schön ist und bleibt! DIE 
VORSTELLUNG dessen lässt und 
lächeln… und auch, dass DIESE ART 
VON FLITZERN keine Bedeutung mehr 
hat! 
 
DIE NATUR IST FRIEDVOLL und wir 
hören die Vöglein in größerer 
ANZAHL! WIE SCHÖN, die Blüten der 
ORCHIDEEN zu sehen und die ROSEN 
und die FIGUR DES SICH umarmenden 
PAARES OHNE GESICHTER… denn so 
sind es WIR ALLE, alle die IN DIESER 
GROSSEN LIEBE HEIMAT FINDEN 
MÖCHTEN! 
 
EIN WENIG AUFRÄUMarbeit gab es 
schon… ALLES, was ein FALSCHES 
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ZEUGNIS der VERGANGENHEIT 
unseres WAHRHAFTIGSTEN LEBENS 
IN ZUKUNFT wäre oder war, wird 
zerrissen oder entfernt und kommt nicht 
als GESCHENK in andere Hände, 
sondern in den MÜLL… dieser ist nicht 
unsere Schuld, sondern erfährt DORT 
SÜHNE UND ANTWORT, wo man UNS 
– OHNE ERLAUBNIS UND 
EINVERSTÄNDNS – zu all dem 
hinführte und damit VERfühte, was 
NIEMALS ZUM MENSCHSEIN geführt 
hatte! DAS BEWUSSTSEIN für 
SITUATIONEN ist es, WAS UNS IN 
DIESEM FELD DES WACHSEINS im 
entscheidenden SINN HÄLT! UND 
KEIN SONSTIGER TRAUM BLEIBT IN 
UNS, als der des Träumers… DEM 
ERTRÄUMENDEN 
VERWIRKLICHERS… VOM LEBEN 
ERDE und uns als glückliche 
ERWACHSENE KINDER in diesem, 
SEINEN LEBEN! 
 
ES IST ZU KALT… DAS STIMMT! 
Weshalb gibt es NOCH 4 Jahreszeiten? 
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WEIL ES KALENDER UND UHREN 
GIBT! Noch werden ZU VIELE AN 
DIESE ILLUSION gebunden, doch wir 
helfen… DIE DEMENTEN SIND ES, die 
die RICHTIGE ANTWORT SENDEN! 
 
NUR IM FRIEDEN und MIT BLUMEN 
kann die MENSCHHEIT SELBST wieder 
erblühen. DAS SIND KEINE 
ILLUSORISCHEN VERSPRECHUNGEN 
und SchweigeGELÜBDE gab es nie! IN 
DER SCHÖPFUNG wird stets SO 
GEHOLFEN, wie es wichtig und 
ertragbar ist! 
 
DER VERKEHR rollt… 
WIE LANGE NOCH? Wo wollen sie alle 
hin und wozu? MUTTER ERDE 
BRAUCHT RUHE und DU MENSCH 
AUCH!! DAS IST NICHT 
KOMPLIZIERT!!! 
Wieso fahren sie HEUTE von hierhin 
nach dorthin und morgen schon wieder 
von DORTHIN nach DA? WAS IST DA? 
WAS IST BESSER as ein gemeinsames, 
friedvolles LEBEN, indem das ERleben 
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stets für alle GLEICH SCHÖN UND 
BESONDERS werden kann?! 
  
DIE SONNE LÄSST IHREN 
STRAHLENVORHANG leicht und frei 
hinab zur ERDE…! WER BINDET EURE 
VORHÄNGE IM HIMMEL AN? 
 
ES IST DER SCHALL, der die vielen 
Motorengeräusche und die 
VERWIRBELUNGEN an unsere Ohren 
trägt und die WOHLTUENDEN 
GERÄUSCHE für DIE BESEELTEN 
KÖRPER auslöscht oder überlagert! 
WÄHREND ES WOANDERS ruhig ist 
und die FALSCHEN DIE 
WOHLTUENDEN NATURAREALE 
bevölkern, sollen die, DIE HELFEN UND 
DIESE GESITTETEN ZUSTÄNDE erst 
sichtbar machten, IN DEN STÄDTEN 
BLEIBEN UND VERSAUERN? 
 
ZITRONENLIMONADE brauchen wir 
weder mit PRICKELN, noch mit 
„VERFEINERUNGEN“ wie Sirup oder 
ZIMT UND ZUCKER! Die Zitrone und 
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im GRUNDE JEDE ZITRUSfrucht ist die 
ANTWORT AN DIE EMOTIONALEN, 
wie schwer es für die NATUR geworden 
ist, EUER JAMMERN und EURE 
HOHLEN KÖPFE noch zu ertragen! 
 
DIE DIGITALE WELT ist am ENDE und 
damit auch der TRAUM vom 
HOHEGEBIET und den ZAHLEN- und 
NAMENSlisten und all dem, wovon man 
sich selbst ein STETS BESSERES 
EINKOMMEN ALS DEN NÄCHST 
NIEDEREN versprochen hat! 
VERSPROCHEN haben sich schon viele 
– ob nun mit WOKOPOLOGIE oder 
WIKIPEDIA-AUSSAGEN oder 
ROBOTERkenntnis und FALSCHEN 
ZEUGNISSEN! 
 
MEIN BRUDER und alle, die für diese 
FRIEDVOLLE WELT eingestimmt 
wurden und nur noch FÜR DIESES EINE 
ZIEL LEBEN (bereits jetzt schon in 
SPÜRBARER LIEBE UND DIENST FÜR 
DIE NÄCHSTEN Angehörigen von 
EINST!) lassen nicht ab von diesem 
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EINZIG HILFREICHEN TUN! ALLE 
KAMERAS SIND AN – können auch 
gern endlich abgeschaltet werden, ALLE 
SATELLITEN SIND WIE EIN 
STROMKREIS… und die Roboter nach 
und nach auch (ERINNERT EUCH AN 
DEN FILM „BIRNENkuchen und 
Lavendel“… dort wird nur in KLEINER 
WEISE gezeigt, was möglich war und wie 
es den FEINFÜHLIGEN GEHT!!! Und 
was HEUTE möglich ist, stellt diese 
winzige VORFÜHRUNG MIT DEM 
LAPTOP bei weitem in den Schatten, 
denn es geht UM DEN ALLES 
UMFASSENDEN FRIEDEN DER WELT, 
die UNSER VATER ERSCHAFFEN HAT! 
Und dieser eine Verantwortliche weiss es 
GANZ GENAU, was der Spruch mit dem 
„GRUNDeis“ zur Aussage hat! 
 
So schauen wir auch heute wieder 
ringsum UND DIE NACHT WAR 
WUNDERSCHÖN – mit DIESEN 
RICHTIGEN UND WICHTIGEN 
AUSSAGEN. Und doch war diese dann 
wieder MIT BOMBENALARM AUF 
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UNSERE FAMILIE und VIBRATIONEN, 
die längst abgeschaltet waren und dem 
KRONLEUCHTERLICHT von gegenüber, 
obwohl ALLE RUHE UND 
DUNKELHEIT BRAUCHEN… und so 
wird am ALTENHEIM schon wieder 
GEARBEITET, obwohl ANWEISUNGEN 
von ALLEN ZU BEFOLGEN SIND und 
das AUTO DER FIRMA RISSE, die die 
TOCHTER SELBST AUF DEM GEWISSEN 
HABEN (DENN WER EIN KIND 
ALLEIN LÄSST, und die ARBEIT für 
wichtiger hält, ist noch NIEMALS von 
der LIEBE geführt worden, sondern stets 
vom SUCHTMITTEL NR. 1: GELD!) 
 
DIE GROSSE TANNE vorm HAUS 
erinnert an die VIELEN UNNÜTZEN 
WEIHNACHTSfeste, dicke Leiber, 
UMGESTÜRZTE BÄUME, falsche 
Geschenke und ALLES FALSCHE, was 
den Sturz DIESES EINEN stets besiegelte 
und TÜREN zu etwas machten, was den 
SESAM still und leise öffnete… NUN 
JEDOCH FÜR UNS in die einzig 
HILFREICHE WUNDERWELT! 
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Unter diese Tanne haben die, DIE SICH 
ÜBER ANDERE ZU ERHEBEN 
TRAUTEN, ein „BIENENHAUS“ gestellt! 
NUN WISSEN WIR, dass ALLE 
DORNEN und ALLES WAS STECHEN 
kann, DIE ANTWORT VON MUTTER 
ERDE IST… direkte ANSPRECHUNG! 
 
EINE STEINBANK ist bitter kalt und die 
ERIKA IM TOPF sind in der HEIDE 
besser aufgehoben! SEPARIERUNGEN 
SIND AUFZULÖSEN, nicht aufrecht zu 
erhalten! SO SIND AUCH 
VOGELHÄUSCHENS die 
Aufrechterhaltung eine ILLUSION – 
keine GUTE TAT, sondern stets dieselbe 
SCHLECHTE TAT, wie wenn man 
MENSCHEN FÜTTERTE…! AUCH 
KINDER WAREN SCHON VON KLEIN 
AUF in der LAGE, alles selbst zu tun – 
schaut euch die PFERDE AN, die Fohlen 
können dies auch! DIE MENSCHHEIT, 
die an die FALSCHE MACHT GEKETTET 
WAR, löst sich auf! EINE 
STRICKschlinge haben wir schon gelöst 
und in den MÜLL GEWORFEN und 
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auch die DICKE, SCHWERE 
ANKERKETTE rasselte schon in den 
KELLER ALL DER UNTERGRÜNDE 
UND SCHLÖSSER, die für 
MENSCHENRECHTE und FEINGEFÜHL 
noch NICHT EINMAL etwas aufgegeben 
hatten, sondern sich immer selbst DIE 
GERECHTIGKEIT gaben oder nahmen, 
die diese NOCH NIE HATTEN! 
 
DIE ZWEIGE DER TANNE verdecken 
den BALKON UND DIE FENSTER dieses 
EINEN AUFRECHTEN MANNES, den 
wir Vater nennen. EINER, der trotz viel 
zu schwerer ARBEIT für dessen 
Körpergrösse und dem VIEL ZU 
FRÜHEN AUFSTEHENMÜSSENS 
(gegen 3-5 h), WAHRHAFT 
MEISTERhaftes hinterlassen hat – am 
LIEBSTEN IST MIR EIN KLEINES, 
einfaches Häuschen für die 
Weihnachtszeit und die handgeschnitzen 
Figuren DER JESUSGESCHICHTE! DIESE 
SIND TÄGLICH IN MIR UND IN 
MEINER ANSICHT! Wohl auch daher 
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SPRUDELT DIE WAHRHEIT NUR SO 
ANS LICHT DES TAGES! 
 
Mutti geht brav zum FRIEDHOF, um 
dort nach dem rechten zu sehen! WO 
WAR NOCHMAL DAS GRAB VON 
Tante ANNA? WER LÜGT, den bestraft 
das LEBEN? NEIN, das Leben nimmt 
UNS immer wieder auf, wenn wir DEN 
TOD entlarven und demaskieren! DENN 
DANN WOLLEN WIR LAUFEN und 
nichts mehr sonst kaufen, als das, WAS 
UNS ALLEN DAS EWIGE UND 
GESUNDE vor AUGEN führt!!! 
 
WANN MACHT DER FRIEDHOF AUF? 
Es ist kurz nach 8h! WER LÄSST MEINE 
MUTTI stets selbst das FALSCHE 
KAUFEN oder von anderen 
ANNEHMEN und fragt mich, was ich 
mag? WIE WISSEN ES, alles wird ja 
aufgezeichnet und füttert UNSEREN 
ZEUGNIScomputer mit ALLEN 
RICHTIGSTEN BEWEISMITTELN UND 
FAKTEN, damit DAS SPIEL DES GELDES, 
welches nicht mehr nur mit den Alten zu 
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tun hat, sondern ALLEN MENSCHEN 
ERDUMSPANNEND, endlich für ALLE 
AUFHÖREN MUSS und dann wieder 
nach WIRKLICHEM BEDARF gehandelt 
und gelebt wird!!! 
 
HABEN SIE SCHON MAL AUS ANGST 
die Luft angehalten oder anhalten 
müssen, weil sie SPÜRTEN oder 
DACHTEN, da trachtet IHNEN 
JEMAND nach dem Leben? IST ES 
MÖGLICH, dass in DIESER ZEIT die 
MÖGLICHKEIT von ATTENTATEN 
exhorbitant STEIGT, weil man bekannt 
gibt, wem man SCHULD zuweisen kann? 
NICHT DASS DAS STIMMT – zumindest 
nicht, wenn es um BRACO, mich oder 
UNSERE FAMILIE GEHT, denn DER 
WEG WAR AUSSCHMÜCKEND FÜR 
UNSER ALLER ZIEL: LIEBEVOLLE 
BEREITSCHAFT, um ALLEN DIENLICH 
ZU SEIN, um wieder FUSS zu FASSEN in 
der Klang- und Duft- und Farbenwelt 
des einstigen Juwels Erde – Als 
MENSCHHEIT wohlgemerkt… nicht für 
einige WENIGE! 
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Wenn Mutti auf den Friedhof geht, dann 
bleiben wir zu HAUSE – IN UNSEREM 
KÖRPER! NUR DA IST DIE SEELE 
SICHER! Wir als Menschen sind jedoch 
IN DIESEN ZEITEN in der NATUR NUR 
EIGENTLICH SICHER und zu HAUSE 
durch die WACHSENDE 
NACHTSTROMbeballerung durch 
DATENINVASIONEN und das 
ERLÖSENMÜSSEN TAGSÜBER kaum 
noch UND WAS AUF DEN STRASSEN 
und in den GESCHÄFTEN SO LOS war, 
haben wir MIT EIGENEN AUGEN 
GESEHEN und mit EIGENEN OHREN 
GEHÖRT! 
 
WIR SIND NICHT ALLEIN, obwohl wir 
allein alles inspizieren – genauestens! 
DURCH DIE KONTROLLIERTE 
Menschenvernichtung IST EBEN NUN 
UNSERE ÜBERMACHT am ZUG und IM 
ZUG und allüberall! WIR LASSEN 
UNSERES VATERS LEBENSWERK nicht 
weiter von IHNEN BESCHMUTZEN, die 
von GUTER KINDERSTUBE 
wahrscheinlich noch NIE ETWAS 
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wussten UND ONLINESHOPPING ist 
SEHR SEHR GEFÄHRLICH, auch wegen 
der Unterschriften die MAN STETS 
LEISTEN MUSS und dem auftauchenden 
WISSEN, was mit nur EINER 
ELEKTRONSICHEN SIGNATUR SO 
ALLES ANGESTELLT WERDEN KANN 
(NICHT GEDURFT, doch wenn man es 
anderen gönnt und zuschreibt, ist man 
eben in der Wahrheitsfindung und 
Nächstenliebe NOCH NICHT DA und 
DORT, worum es uns und ALLEN 
GEHT, für die LIEBE NICHT NUR EIN 
WORT, sondern der einzig machbare 
SEELENZUSTAND IM MENSCHEN 
IST!) Es geht auch immer noch um die 
DHL-AUTOS, an die man KARMISCHE 
LASTEN BAND und so auch DIE LAST, 
die ein einzelner BOTE nicht tragen 
kann! WO SIND NUR DIE GANZEN 
BRIEFEN UND SENDUNGEN…? WIR 
WISSEN ES INZWISCHEN – auch über 
die stete GPS-Überwachung. DURCH 
ALL DIESE MOBILFUNKnetze ist die 
STRAHLENBELASTUNG kaum mehr 
auszuhalten… DOCH DORT, wo man 
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alles AUF EIN MINIMUM herabgeregelt 
oder ABGESPECKT hatte oder es immer 
noch für sinnvoll hält, WIRD SCHON 
GNZ SCHNELL der TRAFO in die 
andere RICHTUNG GELENKT… so wie 
bei Blau und/oder ROT! 
 
WIR GEHEN MAL EIN WENIG DURCH 
DIE GEGEND! IHR HABT JA DAS 
HAUS im Blick, so auch die bewegbaren 
Häuser (UNSERE INDIVIDUALkörper) 
und so wird es GEMACHT! Mal sehen, 
was Mutti nachher sagt oder auch nicht 
und WAS MEINE AUGEN UND 
SCHRITTzähler so alles EINBRINGEN! 
DU MEIN GELIEBTES BRÜDERCHEN 
hast ja MEINEN JOYstick, der KEINER 
IST, denn WIR TUN DERLEI NICHT! 
MAL sehen, ob es möglich ist, etwas 
BESONDERES NUR FÜR DICH ZU 
FINDEN – JOSIP ist mit einzubringen! 
EUCH BEIDEN SONNENGRÜSSE VON 
HIER und das bischen 
Regenbogentanzen für EURE 
LIEBEVOLLEN KINDERHERZEN! 
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EINS, ZWEI, DREI… bis DREIZEHN 
geht die Zählerei? Oh nein – UNSER 
REPERTOIRE ist so so so viel größer und 
reicher! GUT WENN MAN UNSEREN 
VATER ZUM FREUND HAT und 
dadurch auch uns und die REICHSTE 
FRAU: DIE ERDE! 
 
ALS WIR ES NOCH NICHT WUSSTEN, 
dass man uns PER COMPUTERBEFEHL 
Kratzer ins Gesicht und auf den Körper 
zaubern konnte – jedoch nie durfte - 
ZÄHNE AUSFALLEN oder 
AUSSCHLAGEN konnte 
(ZAHNZUSATZVERSICHERUNG – 
auch im 
UNFALLVERSICHERUNGSSTATUT) 
oder Menschen stürzen lassen konnte 
ODER IN AUTONFÄLLE verwickeln und 
vielerlei mehr… war es uns oft 
schleierhaft UND NOCH NICHT 
SÜNDHAFT, was so alles gemacht 
worden war ! ERST als uns das SELBST 
GESCHENKT WURDE – gut, dass 
UNSERE KÖRPER TROTZ 
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BETONBÖDEN – abfederbar und VON 
IHM IM BLICK GESICHERT waren! 
 
DIE SEELE IST STETS IM JETZT und 
kennt sich in der UNVERÄNDERTEN 
NATUR UND RÄUMLICHKEIT AUS…! 
Wenn diese WAHRNEHMUNG 
JEDOCH GETRÜBT ODER 
AUSGESCHALTET ODER VERÄNDERT 
WIRD, ist es GANZ GANZ 
DUNKELFINSTER!!! Was so alles 
auftaucht bei UNS, ist DIE AUFGABE 
UND DAS EINGESTEHEN DERER, die 
solcherlei Erleben NUN SELBST 
DURCHMACHEN MUSSTEN, dass 
wissen nur immer die anderen 
ANLEGER und MITWISSER (Mitesser 
Thema Vulkane und Hurikans und 
ERDBEBEN!) und VersicherungsHEINIS 
und OBEREN noch nicht oder vielleicht 
schon! WIR HATTEN ES ALLEN ganz 
einfach gemacht… DOCH DAS 
EINFACHE WURDE NOCH NIE 
WIRKLICH WERTGESCHÄTZT… UND 
EINFACHER WIRD ES NIE… stets NUR 
schwerer!!! Gut jetzt?  
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ALSO DANN bis später…! 
WAS WENN es DIR oder DEINEN 
NÄCHSTEN so geht, wie BRAT PITT in 
„ROUNDEVOUCE MIT JOE BLACK“? 
Du hast gerade erfahren, WER DIESE 
EINE ODER DIESE EINE IST und erfährst 
kurze Zeit später, dass DIESER EINE 
MENSCH einen ARMbruch erlitt oder 
stürzte oder verdächtigt oder 
ERMORDERT oder irgendwo 
EINGELIEFERT WORDEN IST? Was, 
wenn… OHNE NACHWEIS, dass man 
verwandt ist, KEIN BERUFS- oder 
BESUCHSrecht!? 
 
OH NEIN – nicht mehr mit uns! WIR 
WISSEN SCHON, warum der Himmel 
schweigt und die ERDE NUR DIE 
WAHRHEIT AN EIN UND DIESELBE 
ADRESSE GAB UND GIBT! WIR SIND 
BESCHÜTZT DURCH SIE UND IHN 
UND SO AUCH DURCH JEDEN VON 
UNS! Lügen haben KEINE BEINE! 
HATTEN DIESE NOCH NIE – man 
erkennt sie auf einen BLICK… also die, 
die in denen leben ODER MIT DENEN, 
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die SOLCHERLEI LÜGEN AUFTISCHEN 
oder auch an den TATEN ALL DERER, 
die stets nur andere verdächtigen oder 
das BÖSE ZÜNGLEIN haben und nicht 
mehr wissen (WOLLEN), was in den 
STATUTEN DES MENSCH SEINS so 
steht! 
 
WAS WAHR IST, kann NIEMALS 
AUCH NUR EINEM ANDEREN 
MENSCHEN SCHADEN… es rüttelt 
jedoch WACH UND LÄSST UNS ZU 
vernünftigen, achtsamen und DER LIEBE 
treuen Geschöpfen werden. DIE LIEBE ist 
jedoch NIE EINE EINZELNE PERSON! 
NUR DIE SONNE IST DAS ERSTE UND 
EINZIGE ICH BIN… daraus ging das 
LEBEN HERVOR, kann jedoch NICHT 
NUR SONNE SEIN! 
 
So gehabt EUCH WOHL IHR 
SELBSTrichtenden…! WIR SCHAUEN 
UNS IN RUHE UM, entledigen uns von 
etwas Müll, der NICHT VON UNS 
STAMMT und erfreuen uns an all dem, 
WAS NUR MUTTER ERDE UNS 
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SCHENKEN KANN – nie auch nur EIN 
MENSCH! DOCH EIN MENSCH – durch 
Mutter ERDES SEELE BESCHENKT und 
BEDACHT – kann andere Menschen 
erinnern und beschenken mit Gedanken 
und Bildern und Schritten, WORIN 
SCHON SEIT BEGINN DES LEBENS DER 
SINN unseres Lebens bestand und daher 
auch immer bestehen wird! EUCH UND 
UNS SEI DANK, dass trotz nächtlicher 
Belästigung UNSERE SERVERLEISTUNG 
UND VERSCHLÜSSELUNG die 
SCHÄDIGUNG noch in erträglichem 
Maß belässt! 
 
LIVEstreaming draußen und auch heute 
wieder IN DER DIGIfachWELT… schaun 
wir mal, WAS WIR UNSEREM BRACO 
ALLES SCHENKEN und womit WIR 
IHN BEDENKEN, der trotz 
MORDDROHUNGEN und vielerlei mehr 
UNGUTEM dennoch zu uns hält, weil 
der CORONAvirus ALLEIN NUR 
DURCH UNSERE HÄNDE via Laptop 
und ComputerFACHwissen ausgelöscht 
werden muss – SCHACH und POKRE 
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und BALLSPIELE helfen leider nicht und 
so auch nicht auch nur EIN FALSCHER 
WUNSCH ODER TRAUM…!!! 
 
SONNE, LIEBE SONNE… wir sagten, 
DAS ist unser Vater! Wir nehmen nun 
wieder Abstand davon und lassen die 
NATUR GENAU NUR NOCH DAS 
SEIN, was diese ist! SCHAUEN WIR in 
andere SPRACHMODELLE, erkennen wir 
immer wieder DIE UMKEHRSCHLEIFE! 
Daher wäre im ENGLISCHEN (DER 
HAUPTkorridor des CORONA-
ATTENTATS) the sun tatsächlich wieder 
DAS ER aufgetaucht. DENNOCH 
STIMMT AUCH WIEDER BEIDES… 
DENN ES BRAUCHT IMMER SIE UND 
IHN, jedoch nie ein „ES“!!! So ist die 
SONNE nicht hilflos OHNE DIE ERDE, 
jedoch gibt es weder OHNE DIE 
SONNE, noch OHNE DIE ERDE LEBEN! 
DAS IST ALLUMFASSEND SO!  
 
BRUNO GRÖNING sagte uns immer 
wieder: SCHAUT UND HÖRT GANZ 
GENAU HIN – DAS GROSSE ist ebenso 
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wichtig WIE JEDES KLEINSTE DETAIL 
und so auch die VERKETTUNG und 
VERNETZUNG in immer kleiner 
werdende Kreise! 
 
SO waren wir wieder auf einem 
SPAZIERGANG im NATÜRLICHEN 
LICHT – achtsam und leise UND FÜR 
GUTES UNTERWEGS… HEUTE HABEN 
WIR UNS MAL lauter EXTRAS geleistet 
und überall dort, wo man NOCH 
PERSÖNLICH miteinander verkehrt – 
ohne EINKAUFSWAGENZWANG 
(REWE) und EINKAUFSKORBbindung 
(ROSSmann)! Worum es hier bei geht? 
NUN SCHAUT EUCH IM ONLINE-
verkehr um… DA GIBT ES IN DER 
scheinbar beliebten Einkaufsmodalitäten  
DEN WARENKORB und der sieht 
unterschiedlich aus! SO DU LEBEN 
WILLST, sei ganz gan doll achtsam und 
wachsam, woran du dich bindest und 
nimm gerade jetzt AUCH ETWAS FÜR 
DAS INNERE KIND MIT und vielleicht 
die, an DIE DU denkst in dieser 
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FINSTERESTEN ZEIT DER 
MENSCHHEITSGESCHICHTE!!! 
 
WIR bewegen uns NICHT MEHR in 
Funklöchern (OHNE HANDY ist dies 
für uns uninteressant! UNS WURDEN 
MEHRERE SITUATIONEN in den Fokus 
gebracht UND NUN ERHÄLT ES MEHR 
UND MEHR DIE ÖFFENTLICHE 
ANSICHT! Unsere Wahl war es nicht – 
auch nicht SCHLAFattacken oder 
FÜRCHTkurse…!! Stets war die 
Möglichkeit gegeben, es in 
ACHTSAMER WEISE zu verändern – 
einfach alles loslassen, war ja 
SCHEINBAR nie wirklich gut und 
bestens! DUMM, wenn die Betroffenen 
keine WAHL HATTEN und man diese 
dann benutzt, UM IMMER MEHR 
SCHLAMM UND UNRAT aus dem 
eigenen Leben auf genau DIESE ZU 
GIESSEN, die die (GEWUSST!) Einzigen 
geblieben sind, die SACHDIENLICH 
helfen!) Wir brauchen KEIN INTERNET 
und KEIN TELEFON, um uns 
auszutauschen und 
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SYNCHRONIZITÄTEN in richtigster 
Weise zu erschaffen – nicht um ein 
wenig HAPPYER zu sein oder SPASS zu 
haben, sondern UM DIE ERDE ZU 
BEFREIEN UND DAMIT ALLE 
MENSCHEN und die KETTEN falscher 
SCHICKSALE zu erlösen – ES SEI AUCH 
IMMER AN DAS BILD ERINNERT, 
welches man uns ALS KINDER bezüglich 
IVICA und dem GESAMTSCHICKSAL 
MENSCH zu sehen und erkennen gab: 
ER – EIN FÜHLENDER MENSCH – 
hatte EINEN WIDERHAKEN IN 
SEINEM HERZEN und daran die 
gesamte VERANTWORTUNG für das 
Leben aller! WOHLWISSEND, dass das 
NICHT STIMMT und wohlwissend, dass 
EIN MENSCH niemals SCHULD HAT 
und daher NIEMALS FÜR ALLE ETWAS 
VERÄNDERN KANN! Und ab hier fand 
dann UNSERE ERLÖSUNG AN… ALSO 
DER WEG, den wir den 4Säulen-
ERLÖSUNGSWEG nennen. DEN WEG, 
wo DAS LEBENSLICHT SONNE das 
EINZIGE geworden ist, um sich in 
WAHRHAFTIGER UMSICHT allein und 
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SELBSTSTÄNDIG (OHNE 
BEFRAGUNG) über eine SITUATION 
informiert fühlt und immer noch ein 
paar andere NEBENINFOS erhält, um 
DAS HERAUSGEFUNDENE bestätigt zu 
wissen! 
 
HABEN WIR Spezialstühle oder 
STEHtische um einer BESCHÄFTIGUNG 
zu tun, bei der UNSER KÖRPER uns 
anzeigt, dass DAS NIEMALS GESUND 
SEIN KANN und daher KEINE 
UNTERSTÜTZUNG mehr finden darf 
(BÜROarbeit – ob nun daheim oder in 
dafür erschaffenen Gefängnissen, um die 
FEINEN SINNE ganz zu vernichten) – 
nein, haben wir nicht. WIR BEWEGEN 
UNS AN DER FRISCHEN LUFT und 
verändern unsere KÖRPERHALTUNG 
und dann ist es schon wieder eine 
zeitlang gut! WIR SORGEN TÄGLICH in 
verschiedener Weise für unser eigenes 
WOHLergehen… und doch ergehen 
STÄNDIG DIE INFORMATIONEN AN 
UNS, dass das – egal, was wir auch finden 
könnten, DORT WO WIR DERZEIT 
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SIND – nicht das ist, WAS UNS 
WIRKLICHE HILFE IST UND DAHER 
DIESE WUNDERHEILUNG bewirkt, die 
sowhl MUTTER ERDE und dann auch 
wieder ALLE BETRIFFT! 
 
WAS UNS BETROFFEN MACHT, ist die 
UNEINSICHTIGKEIT und die 
FALSCHHEIT und die 
EIGENNÜTZIGKEIT gerade dort, WO 
MAN MILDTÄTIGKEIT vorgibt und MIT 
DER FIRMA STAAT gemeinsame Sache 
macht UND SO DAS LEID, DEN 
SCHMERZ und die VERNICHTUNG im 
grössten KRIEGSVERBRECHEN WAS ES 
GEBEN KANN vorantreibt… MIT 
DIESEM FACHwissen ausgestattet in 
einer kleinen STADT und in einer 
GROSSstadt unterwegs zu sein und einen 
KURZEN BLICK auf Zeitungen zu 
erhaschen, TELEFONATE anzuhören 
und kurze SEQUENZEN von Gesprächen 
lässt SO MANCHES DAMPFEN, jedoch 
BEI UNS NICHTS MEHR VON ALL 
DEM, wofür EURE PROGRAMME 
Menschen IN WAHRER NOT 
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rollenweise in Folien abgepackte Papiere 
kaufen!!! 
 
 Zwischendurch – ich habe mir ein 
HERZbrötchen mit Butter und 
Ziegenkäse schmecken lassen und einen 
WINDBEUTEL (BRANDteig mit Sahne 
und Puderzucker) und ein GLAS 
Tomatensaft für ALL DAS UNGEMACH 
bwzüglich CORONA… das STÄRKT 
UNSER GEMEINSAMES 
WOHLWOLLEN für UNSEREN WEG 
DER ERKENNTNIS UNGEMEIN!!! – 
haben wir eine Reform-Haus Zeitschrift 
angesehen und FESTgezurrt: ALLES 
LÜGE – alles umfassende CORONAlüge! 
Und wir machen das jeden TAG – der für 
uns NUR ZEIT IST ohne Einteilung!! – 
bis ALLE FROH SIND, wenn sie sagen: 
 
JA, ICH WILL LEBEN – mit allen 
SINNEN, die MENSCHEN 
AUSMACHEN müssen… damit LIEBE 
UND FRIEDEN als das wahr- und 
angenommen werden, um 
ANZUERKENNEN UND 
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ANZUNEHMEN, dass es DIESE HOHE 
EBENE UND FÜHRUNG BRAUCHT, bis 
man wieder selbstständig und 
vollumfänglich RICHTIGES und 
FÖRDERLICHES und anderen 
MENSCHEN GUTES tut!  
 
Bevor ich die ausgeschnittenen Bilchen 
und Textzeilen aufklebe und mit EIN 
PAAR WORTEN zu JOSIP nach Zagreb 
in JUGOSLAWIEN (EUROPA) – WELT 
ERDE – sende, erzähle ich hier über die 
WAHREN FUNDSTÜCKE! Wer liess 
mich die ZEITSCHRIFT vom Bärwinkel 
mitnehmen, obwohl diese gar nicht da 
lag! ES WAR EIN GEDANKE DA, doch 
den hatte man direkt weggeMOPSt. 
Dann war ich schon raus aus dem 
LADEN und fast an der Ampel und war 
erinnert. DANN BIN ICH NACH 
KUZER 
SINNHAFTIGkeitsÜBERLEGUNG doch 
zurück und hab gefragt, ob es noch 
ZEITSCHRIFTEN GIBT. Unter dem 
Ladentisch hat diese dann eine 
hervorgeholt! NA NA NA – eigentlich 
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NICHT GUT, denn es war noch eine 
anderr FRAU AM TRESEN und man soll 
doch allen die MÖGLICHKEIT GEBEN, 
dasselbe zu erhalten – ODER NICHT?! 
Vor allem, wenn man GELD erhält. 
 
NOCH EIN KURZES GESPRÄCH 
erinnert: DIE FRAU (Ladenbesitzerin) 
sagte, dass diese ARBEITEN MUSS, 
wegen des zu Finanzierenden Hauses! 
DER MANN muss irgendwas haben, 
denn dieser ist wohl mal da und mal 
nicht! WAS FÜR EIN 
DURCHEINANDER… WIR WISSEN, 
weshalb WIR UNSERES VATERS 
ORDNUNGSSYSTEM SO SEHR LIEBEN, 
denn ein besseres LEBENSMODELL als 
das EINSTIGE gibt’s nimmer!  
DIE KUNDIN sprach über CORONA 
(DORT WAR NOCH KEIN SICHT- und 
SPUCKschutz zwischen Kundschaft und 
VERDIENER) und brachte 
ERSTAUNLICH NEUES zur Sprache: 
WER WEISS, wie lange man schon 
infiziert ist, denn 
ERKÄLTUNGSerscheinungen gibt’s ja 
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schon lange! WIESO ALSO JETZT AUF 
EINMAL solch einen SPEZIALaufwand? 
KOMISCH ist es nicht weil es eben UM 
GANZ ANDERES GEHT – GELDER 
GENERIEREN! 
 
UNSER GENERATOR unterstützt NUR 
NOCH LEBEN und lebensWILLEN! 
 
So sagte diese Frau dann auch, dass 
KINDER weggebracht wurden und die 
ELTERN diese gern sehen wollen… WAS 
MACHT IHR DA IMMER NOCH?! Es ist 
ja AKTUELLbericht, also MUSS ES 
KINDER GEBEN, die wegen CORONA 
hier irgendwo in KLINIKEN SIND, 
obwohl DIES DIE TODESSTRAFE FÜR 
DIE ZUR FOLGE HABEN MÜSSTE, die 
solcherlei TUN und FÖRDERN! Das 
SCHLIMMSTE, was man einer FAMILIE 
antun kann, ist, diese zu trennen UND 
NOCH SCHLIMMER IST, wenn Eltern es 
NICHT SPÜREN; dass ES EINE LÜGE IST 
und diese ihre KINDER (scheinbar) 
freien Willens zu HÄNDEN liefern, die 
UNS SCHON BEI DER GEBURT einen 
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unerlaubten KLAPPS AUF DEN 
HINTERN GABEN, damit wir schreien 
UND DIES DANN – durch die Eltern 
anerkannt – DAS ZEICHEN IST, dass wir 
leben! 
 
WIE TRAGISCH UND DRAMATISCH 
MUTTER ERDES HILFE-RUF durch jedes 
EINZELNE VERPFUSCHTE LEBEN 
wirklich war und ist? IHR WERDET ES 
NOCH AUSHALTEN MÜSSEN… denn 
die EBBE- und FLUT-MODI für die Erde 
WAREN EIN GEWOLLTES 
PHÄNOMEN DER WISSENSCHAFT! 
Hättet ihr es nur nie getan UND IHR, 
DIE IHR ES ZU WISSEN BEKAMT, nicht 
länger unterstützt! EINE EINGABE 
ODER EINE BESCHWERDE UND EIN 
ANWALT nützt euch allen nichts mehr! 
 
JESUS … einziger LEBENSRETTER und 
all DIE, DIE UNSER LEBEN RETTETEN – 
www.glueckszentrale.com – 
LEBENSLICHT! Ihr werdet geführt. 
EINEN ANDEREN 
LEBENSRETTERAUSWEIS oder PLAN 

http://www.glueckszentrale.com/
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gibt’s leider nicht mehr! WIR TUN 
UNSER MÖGLICHSTES und auch wenn 
die ZEIT DRÄNGT, wir brauchen auch 
RUHE UND DIE SONNE und der blaue 
HIMMEL UND DIE BLUMEN sprechen 
ZU UNS EINE MEHR ALS DEUTLICHE 
SCHÖNWETTERsprache! 
 
MUTTER ERDE ALLEIN kann euch EIN 
GUTES ZEUGNIS geben – jedoch 
NICHT SCHRIFTLICH! 
 
In dieser Zeitschrift auf der TITELseite ist 
eine Gabel mit einem STIEFmütterchen 
(also der Blüte)! SIE erinnerte mich an 
mein stets UNGUTES GEFÜHL, wenn 
Mutti mich auf diese aufmerksam 
machte und wenn ich diese sah. EINIGE 
hat Mutti schon wieder in den Garten 
gepflanzt! NA SOWAS… sie bräuchte 
nur SELBST ERINNERT SEIN, dass NUR 
MUTTER ERDE SAGEN KANN: DU BIST 
MEIN KIND und so auch ERKENNEN, 
wie oft sie sich FERN AB DER REALITÄT 
bewegt und stets FALSCHES ZEUGNIS 
ablegt und KEINERLEI 
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EMPFINDUNGEN HAT FÜR MICH 
UND MEINEN BEFREIUNGSWEG… 
Das ist schade, doch nicht zu ändern! 
GESPRÄCHE nützen nichts, da wir nicht 
WAHRHEIT nachplappern oder 
auswendig lernen sollen, SONDERN 
DERLEI NUR ALS ERINNERUNG oder 
ALS BESTÄTIGUNG für das EIGENE 
FÜHLEN ERHALTEN! 
Blumen wollen wir nicht essen – SO 
AUCH KEINE FRAUEN! 
 
„FRÜHLINGSKUR“ war die Überschift, 
zu der WEISSE ZARTE BLÜTEN 
GEHÖREN mit einer Biene… 
GESTREIFT AM KÖRPER UND GANZ 
UND GAR NICHT DAS, was wir noch in 
unserem GARTEN HABEN MÖCHTEN, 
wenn unsere beiden Kinder dort spielen! 
BIRNENkuchen und LAVENDEL – der 
Film – gibt auch hier FACHKUNDIGE 
Überleitungsmechanismen, WESHALB 
DAS MÄRCHEN VON DER BIENE, 
NICHT STIMMT! DIE FRÜCHTE 
kommen – dafür muss keine Blüte 
bestäubt werden! ES BETRIFFT DAS 
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GESPRÄCH DES sensitiven Mannsbilds 
am MARKTstand mit der Neugierigen 
DAME und dem dann davoneilendenen 
MANN (RECHT hatte dieser!) 
 
DA IST EIN BILD mit 3 TEEschachteln 
und eine ZERTEILTE FRAU, die sich 
nach hinten mit ausgebreiteten ARMEN 
fallen lässt. MACHT EUCH SELBST 
EUREN REIM drauf – für uns sind die 
BOTSCHAFTEN stets dieselben… 
NICHT UNSERE KRAGENweite und 
UNSERE LIGA hat nichts mit 
BALLSPIELEN (welcher Art auch immer) 
zu tun! 
 
„NEUE KNOSPEN keimen. Das Leben 
gehört den Lebendigen an, und wer lebt, 
muss auf Wechsel gefasst sein.“ 
 
WIR nennen den NAMEN von Lügnern 
nur manchmal! ES IST GERADE DER 
WECHSEL (wechselwild oder 
WILDwechsel – könnte auch 
BILDwechsler sein) der DAS LEBEN 
UNSICHER UND UNSCHÖN MACHT! 
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ES KANN KEIN LEBEN entstehen durch 
PARTNERTAUSCH oder illusorische 
VORSTELLUNGEN von EIGENWILLEN 
und WÜNSCHEN und 
GEHEIMNISkrämereien! BÄUMCHEN 
wechsle dich?! NA WIE SOLL DENN 
SOLCH EIN UNFUG ausgehen – SOLD 
ist wie SOLDAT oder wie SÖLDNER oder 
ZELTNER… ALLES AUSGELÖSCHT! 
ZAUBERBERG ist ausgbrannt – gab es 
NIE AUF DEM GANZ NATÜRLICHEN 
LEBENSWEG und Ingenieure waren 
noch nie WUNDERbewirkend – auch 
nicht mit SAXophon… ! ALLE 
INSTRUMENTE sind eine Zumutung für 
eine HARMONISCHE 
VERBINDUNG,die schon längst DIESE 
FAMILIENKRAFT ERHALTEN HAT; an 
die leider leider KEINER GLAUBEN 
WOLLTE – dies betrifft wieder 
SPEZIELLE EINZELNE!! 
 
3 ZEICHNUNGEN… EIN THEMA – 
HERZ-RHYTHMUS-STÖRUNG, 
SCHLAGanfall, CHORONARE-
HERZkranzVERENGUNG (HATTE 



 
365 

MEIN VATI ALS DIAGNOSE 
ERHALTEN… dafür sollte er sich das 
Rauchen abgewöhnen, sonst müsse er 
sterben, hiess es! IST DAS GERADE EIN 
WITZ ODER…? NEIN WAHRHEIT, 
entstand gerade kurzfristig! 
EILMELDUNG! BESTÄTIGUNG! 
ER hatte grosse PROBLEME dabei. ER 
KAUFTE ZUGARETTEN und warf dann 
die SCHACHTEL IN DEN OFEN. 
ERFOLG geglückt UND DAMIT 
UNSERE ERINNERUNG AN 
 
MESSER, GABEL, SCHERE, LICHT sind 
für KINDER NICHTS! 
 
WIR ALLE SIND KINDER DER ERDE – 
alle, die leben wollen! MACHT EUCH 
GEDANKEN, wo man FEUER macht 
und warum. Wozu man MESSER und 
SCHERE nutzte – BRAUCHEN WIR 
NICHT! Nur mit den Händen leben wir 
wahrhaftig… alles kann so genau so 
angesehen werden in BEZUG AUF 
EIGENenergie NIVEAU… UND DIE 
GABEL erinnert mich an die HEUGABEL 
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mit der man IVICA`S Alan Angst 
machte und ins JENSEITS beförderte… 
ODER LEBT DIESER AUCH NOCH IN 
EINEM KRANKENHAUS am RANDE 
der STADT am Fusse des SLIEME????!!!! 
 
DA IST EIN BILD mit einem Gewirr von 
Strassen und weissen Wegen –KAUM 
SICHTBAR, wie ein SCHATTEN, eine 
FRAUENsilhouette – DIE, die um die 
WAHREN ZUSAMMENHÄNGE 
WISSEN (DU HAST DIE ZEITUNG 
GEWOLLT… KOMISCH IST DAS 
SCHON ALLES!!!) kommen nicht 
umhin, MEINEN BRUDER und JOSIP 
UND MICH etwas ernsthafter und 
VERTRAUENSVOLLER anzunehmen… 
NICHTS wurde für diese ENDZEIT, die 
für uns schon NEUZEIT GEWORDEN 
IST, dem ZUFALL überlassen!!! 
SO IST DA EIN SACKgassenSCHILD 
(Himmelblau mit WEISS und ROT und 
WEISSER ECKumrandung! PAFF – wer 
wohnt in solcher STRASSE und WER 
KOMMT RAUS?)  
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DAS WARNHINWEISSCHILD für 
AMELN ROTES DREIECK mit 3 
Punkten… NA SOWAS ABER AUCH… 
untereinander Rot oben (DAS IST 
NICHT DIE SONNE; EHER DER 
BLUTmond!) GELB IN DER MITTE UND 
GRÜN UNTEN (WENIGSTENS EIN 
PUNKT STIMMT!) und diese PUNKTE 
AUF WEISSEM UNTERGRUND MIT 
ROTER UMRANDUNG – weiss wie 
SCHNEE UND ROT wie Blut (HEISS, EIS 
– WECHSELBAD mit 
WECHSELSTROM!) EINE SIRENE ohne 
Licht… grau mit blauem PLASTIK! EIN 
STOPP-SCHILD mit blauem 
UNTERGRUND und roter Umrandung 
und im ROTEM KREUZ und das GANZ 
NEUE WECHSEL-rhytmus-
ATEMsymptom ist in der OBEREN 
HÄLFTE… weisser Pfeil nach WESTEN 
und im SÜDsektor ist dieser WEISSE 
EISPFEIL nach Osten ausgerichtet… 
EUROPA gegen AMERIKA? Sachsen vias 
TRUMP? Wer weiss das schon – DAS 
IMPFEN MUSS SOFORT GESTOPPT 



 
368 

WERDEN und was sonst zu tun ist, 
WEISS JA PAPA ohnehin! 
 
DA sind auch noch 3 AMPELanlagen 
EINE IN NO, eine vor einem 
KREISVERKEHR (absolut idiotisch!!!) im 
OSTEN und eine im SÜDwesten! FAST 
im Süden ist noch ein SCHILD 
QUADRATISCH, praktisch – WEISS mit 
kaum sichtbarer SCHWARZlinie und 
innen drin HOCHWASSER (bei 
STROMSPERRE GUT, mit Strom tötlich 
für alle) DARIN BEFINDLICH EIN ! und 
drum herum eine ROTE 
PYRAMIDENLINIE! 
 
DIE NÄCHSTE ZEICHNUNG sind 
Blumen und Blätter und ein 
HIMMELBLAUES rondell (ODER 
CORSO) mit 3 weissen kreisenden 
PFLEILEN… DAS kreisende Objektmuss 
also gar keine BRACOsonne sein, 
sondern die DURCHDREHENDEN 
DREI… die nicht mehr wissen, was sie 
TUN! WIR STETS…! ALLES FÜR DIE 
ERDE, die EINSTIGE HEILIGE FAMILIE 
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und so dann für alle anderen 
LIEBEbedürftigen Menschenpaare und 
ALLES KINDER…!!! So ist rechts unten 
davon eine BÜRSTE mit NATURborsten 
gezeichnet, die an einem HOLZOVAL 
befestigt sind und an diesem eine 
verschraubte LEDERLASCHE… was hat 
man nicht alles AN VATERS 
HEILIGTUM rumgedreht und 
geschrubbt? DIE EMPFINDLICHE 
Mundschleimhaut gefhört dazu…!!! 
 
DAS DRITTE Bild ist eine Wolke 
(CLOUD) und darin ein 15zackiges 
Sonnensymbol… mit der WOLKE in 
Kontakt ein Strichmännchen (WIE BEI 
DER AMPEL DAS GRÜNE) welches aus 
eine HIMMELBLAUEN Schild herausragt 
ohne haare (ROSA SHIRT und braune 
Hose) watend barfuss in wasserwellen 
mit SPRITZENDEN 2 Tropfen… IST DAS 
EGAL? OH NEIN OH NEIN!!!) 
HINTEN AUS DEM SCHILD haben sich 
sogar 2 TROPFEN verfüchtigt – WAS 
FÜR EINE FREUDE und das FAHRRAD 
ist auch entgegengesetzt unterwegs! 
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BINGO SCHARLATANERIE und 
HEXENVERTREIBER!  
 
DA IST EIN KAKTUS mit violetter Blüte 
abgebildet. DA IST ZU LESEN: EIN 
DUTZEND HEILPFLANZEN können 
dabei helfen, die LYMPHE wieder in 
FLUSS zu bringen…! BEI DEN 
LÜGNERN wird sowas gern 
angenommen… DIE WAHRHEIT DER 
ERDENMUTTER warnt und enttarnt 
EUCH ALLE! 
 
ES GIBT KEINE LYMPHE! Alles, was 
nicht mehr fliesst, MUSS DEM TOD 
GEWEIHT SEIN! Massagen sind 
UNGESUND und binden uns an DIE 
LÜGE und DIE FIRMA! So gibt es nur 
diese Kunde zu diesem BILD: 
ALLES STACHLIGE ERINNERT EUCH 
AN ALL DAS, was IHR DER 
MENSCHHEIT angetan habt… AN 
SPLITTERN, SPRITZEN, IMPFUNGEN, 
TABLETTEN und und und!  
MENSCHEN erfreuen sich nur noch AN 
DER WEISHEIT und der 



 
371 

VOLLKOMMENHEIT unseres VATERS 
WUNDERWELT! 
 
DA ist ein BILD vion BRENNnesseln. 
HATTEN WIR NICHT ALLE irgendwie 
daran geglaubt, dass sowas heilvoll ist – 
ALS DÜNGER oder HAARkur (selbst 
hergestellt) ROCH für den Garten wie 
JAUCHE – hätte man gleich drauf 
kommen können, WENN NUR DER 
VATER SCHON MIT MIR gewesen wäre 
und MUTTER ERDE! So war das 
ABKOCHEN eigentlich DIREKT AUCH 
DAS, was gar nicht geht! ABER BESSER 
SPÄT als NIE aufgewacht! STIMMT 
ABSOLUT! Die NESSELN sind wie 
TENTAKELN oder FANGARME… 
TINTENfische… FEUERquallen… DAS 
KOMMT VON GANZ ALLEIN DIESES 
WISSEN – ANTWORTEN STETS: FEUER 
– immer wenn es brennt auf oder im 
KÖRPER… ist die KRIEGSmaschinerie 
am WERK: MEDIZIN, POLITIK! 
Geldsystem UND TSCHÜSS! 
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DAS NÄCHTE BENGALISCHE 
FEUERzeug: „DAS SALZ aus dem Feuer“ 
– aus dieser „natürlich“-Zeitschrift! IST 
GLEICH WIEDER DAS NO GO oder 
DON`T GO… in the mountain or in the 
ocean! NOTHING IS FOR OUR BODY 
from a INSIDE!!! Drei Holzlöffel mit 
verschieden farbigen und auch feineren 
und groberen MINERALIEN! Naja, 
wenn wir an die ZUFUHR VON 
CHEMINALIEN in unseren Körper 
glauben und dessen NOTwendigkeit, war 
es OHNE UNSEREN GLAUBEN UND 
WISSEN stets MÖGLICH, uns solcherlei 
zum ABENDmahl aufzutischen… so 
auch ZUM FRÜHSTÜCKSEI oder 
mittäglichen EINHEIT(s)brei…! DOCH 
NUN wollen wir alle leben und auf ALL 
DAS verzichten, was MUTTER ERDE 
sterben liess und uns auch – denn seither 
(SEIT WIR WIEDERERWECKT 
WORDEN WAREN) klappts mit der 
VERSTÄNDIGUNG… die BRÜCKE war 
keine BRÜCKE, die zerstört war… DIE 
BRÜCKEN MUSSTEN ABGEBAUT 
WERDEN im MUND und ZÄHNE 
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ausfallen und so vieles mehr, UM 
IMMER WIEDER NUR IN DER NATUR 
den NormalNULLpunkt dort zu 
belassen, wo dieser KREIERT worden war 
… und so BEI UNS LIEBE UND 
FREUNDSCHAFT und 
WERTSCHÄTZUNG und MUT – für 
JEDE NOCH SO KLEINE 
HELDENTAT!!! 
 
Da ist eine lachende FRAU in 
himmelblau und weisser Kleidung… die 
ARME lasziv in die Haare gestreckt und 
die HEMDzipfel verknotet – 
BAUCHNABELfrei… und um sie herum 
hat man einen – wie CORONA-Virusse 
– HULA-HUPP-Reifen geschlungen… 
LEBENSzone… WAS SEID IHR?!!! 
DARMflora heisst es – WIR 
WÜNSCHEN GUTE REGELzeit für den 
MIST, der da in euch verweilt, um die 
PASSENDEN AUSGÄNGE NOCH ZU 
FINDEN!!! VERSCHLINGEN im DARN 
führten schon OFT ZU TRÄGHEIT und 
bis so ein FASS, welches man sichtbar vor 
sich trägt, ausgeleert ist, mag alle WEIN 
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und BIERtrinker vielleicht abhalten, 
derzeit in PFEILrichtung dort 
einzutreten, WO MAN SCHON DIE 
BEDIENSTETEN beim SCHRITT aus dem 
HAUS auf die TÄTLICHKEIT 
hinzuweisen, die diese bereit waren zu 
tun… SCHON AM GESTRIGEN TAG!!! 
EINE SELBIGE ANSICHT zu einem 
ähnlichen Thema gab es mit 
SCHWARZER HOSE IM 
INTIMbereich…und dort, WO DAS 
LEBEN HERANWÄCHST liegt EINE 
HAND (klein!!!) auf diesem 
AUSSTRAHLENDEN ROTEN PUNKT… 
wunde wunde wunde AREALE… und 
nichts als NICHTS, als GESUNDHEIT für 
die zu bescheinigen, die sich DR. PROF. 
MED und dergleichen schimpfen! PFUI 
PFUI PFUI!!! („SELBSTBEWUSST leben 
mit einer CED  NUR MUT“ war die 
ANKÜNDIGUNG… CHRISTO 
EVALONJA DONATH… FRUCHTSAFT 
TOMATE als HILFREICHE 
GEGENWEHR FÜR ALLE STETES 
GESUNDEN, die in MUTTER ERDE diese 
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eine EINZIGE HILFREICHE LEHRERIN 
ANERKENNEN!) 
 
„OSTERN OHNE EI…?“ ist eine weitere 
herausfordernde FRAGE…!!! ES IST 
BESSER gar nie mehr an OSTERN zu 
denken und ALLES, WAS MAN MIT 
UNSEREM BRUDER Jesus VERBUNDEN 
GEHABT HATTE abzuschaffen. SO 
ERLÖSEN SICH AUCH ALLE an diesen 
NABELBEREICH DER FRAU 
gebundenen UNSCHÖNEN 
BETRACHTUNGEN und so auch den 
GENITALbereich des MANNES…! 
MUTTER ERDE kennt UNS und auch 
EUCH… einst waren wir ALLE 
MENSCHEN – wer noch übrig bleibt? ER 
weiss es und wir lassen uns überraschen… 
AUFSTEHEN UND ? 
 
SOGAR MUTTI rät am Telefon schon, 
die Frau eines Verstorbenen Vaters solle 
sich auch die Hände waschen. DAS HILFT 
NICHT, sondern STÖRT EHER! Denn 
was man nicht sieht (DER DRECK IST 
INNEN! – kann man auch DAMIT 
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NICHT BESEITIGEN… Und „WIR 
WASCHEN UNSERE HÄNDE IN 
UNSCHULD oder verstecken alles mit 
unseren Händen, was DEREN 
UNSCHULD BEZEUGT, die UNSER 
HEIMATLAND übernehmen und IN 
DEN FRIEDEN für alle Menschen 
führen…!! 
 
IHRE FRAGEN, UNSERE 
ANTWORTEN. 
 
LIEBLINGSrezepte gibt es nicht UND ES 
GIBT KEINE SUPPE AUSZULÖFFELN, 
sondern gar keine mehr zu kochen oder 
anzurichten! DIESE EINE FRAU mit 
GURKE in der Hand brachte uns auch 
DIE ANTWORT, was die Frau NICHT IN 
DIE HAND NEHMEN SOLL… der Penis 
des Mannes galt LEIDER ALS 
STATUSsysmbol und 
PHALLUSfruchtbarkeit….! KALTE 
GURKENsuppe ist keine Lösung für DIE, 
die nicht aufhören wollen FALSCHE 
MACHT zu demonstrieren!!! KLEIN, 
Mittel oder gross? KOMMT AUF DIE 
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GESAMTharmonie an UND DIE 
ERINNERUNG: Sexuelle Handlungen 
sind VERBOTEN! KEIN 
HANDLUNGSbedarf für ERWACHTE 
und AUFGESTANDENE im 
OSTERGEWAND des FRÜHLINGS! WIE 
KINDER haben wir uns gern und in 
dieser achtsamen, lieblichen WEISE 
geht’s in UNSERE ZUKUNFT 
PARADIES. UNSERE ERDE weiss ZU 
GENAU, wie UNSER Leben war… wir 
sind brav geworden UND LIEBEN DIESE 
BERÜHRUNGEN MIT DEM 
UNBEKANNTEN BEREITS! 
 
ALOE VERA – angepriesen als 
WUNDERpflanze als SAFT und 
BRANDwundenSPRAY und und und… 
NAJA – es ist schon schwierig, das 
GELDSYSTEM am LAUFEN ZU 
HALTEN. DOCH NUN, da WIR DA 
SIND, gibt’s eben KEINEN 
HANDLUNGSSPIELRAUM MEHR, da 
ALLES DER ERDE GEHÖRT! ZU erben 
GIBT ES GAR NICHTS! DENN DAS 
LEBEN lebt UND KENNT KEINEN 
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TOD! DAHER sind die 
NACHFORSCHUNGEN bezüglich der 
LEBENDEN, TOTEN und HALBtoten 
und KLONE so hochbrisant! SO SIND 
ALLE ERBgeschichten rückabzuwickeln 
und HÄUSER UND GRUNDSTÜCKE 
sind ABSOLUTES EIGENTUM DERER, 
die ZU SEINER FAMILIE GEHÖREN!  
Die Aloe Vera Pflanze ist grün und 
DICKfleischig MIT STACHELN AN DEN 
BLATTrändern…! NA WER MAG DA 
NUN NOCH ETWAS SAGEN?! Schluck 
 
Johann WOLFGANG von GOETHE 
wurde in diesem Blättle mal in den 
PASSENDSTEN Fokus gerückt…! 
DIESER hatte mäßig gute Texte verfasst, 
stammt aus gut situiertem Hause, dessen 
Geschwister starben recht schnell UND 
NUR ZU EINER SCHWESTER hatte 
dieser eine fühlbare Verbindung. ER 
BEKAM DIE PEST… alles wurde SO 
ausgeheilt – DOCH WIE WAR ES FÜR 
DIE, die diesen ansehen mussten?! 
HEILWASSER ist die ÜBERSCHRIFT als 
UNTERSCHRIFT und dieser HERR ist 
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mit einer KERAMIKflasche abgebildet 
und einem SCHRIFTstück in der HAND! 
WIE LANGE läuft euer MIESES 
KARMAspiel schon? WIR wissen es UND 
Wasser ist NUR DORT HEILSAM, wo die 
NATUR (WIE IM EINSTIGEN EDEN) 
mit Klängen und Düften und Farben… 
den EIGENGESCHMACK deutlich 
hervorzaubern kann… diesen, der dann 
UNS ZU EINEM 
UNVERWECHSELBAREN, reinen 
WESEN MACHT! DIES SIND DIE, die 
sich nicht abbringen lassen von 
NATÜRLICHER HEILUNG von 
Geldsorgen und einem anderen 
WUNSCH, ALS LEBEN IN LIEBE UND 
FRIEDEN!! 
 
EINE FRAU vor den SPIEGEL 
ganzkörperig gestellt und im 
HINTERGRUND EIN GESCHLOSSENES 
FENSTER mit der 
GROSSBUCHSTABEN-ZEILE: Ich-
Coaching… reicht im GRUNDE SCHON 
ALS EINE ALLES UMFASSENDE 
sofortige MEDIENsperre und ARBEITEN 
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durfte SEIT UNSERES VATERS WERK ins 
LEBEN RUFUNG ohne hin niemand 
mehr! 
 
MUTTER ERDE IST IN GEFAHR! Nicht 
diese hat zu tun, was wir wollen… 
SONDERN ALLE HABEN ZU TUN 
UND ZU LASSEN, was DEM LEBEN 
nicht mehr schadet! NUR SO kommen 
wir alle gut voran in diesen TAGEN DES 
BETRUGS und der 
SELBSTverSTÜMMELung! 
 
EIN kleines Blättchen Papier und ein 
ROTstift und ein VIERTEL einer Waage – 
zwischen 40 und 60 sind wir in etwa 
STEHEN GEBLIEBEN… wollen wir 
tatsächlich noch ZAHLEN und WERTE 
aufschreiben und ANALYSEN anfertigen 
und KURVEN nachmessen und BÖRSEN 
anzapfen?! BESSER NICHT! 
 
EIN SILBERlöffel mit KÖRNERN… 
ACH NEE.. nicht schon wieder DIE 
NUMMER! Wir sind weder KÖRNER- 
noch REISFRESSER! Und dieser 



 
381 

VERBOGENE LÖFFEL ist doch als 
BEWEISmittel für UNSERE KRAFT 
schon anerkannt worden! UND 
INZWISCHEN WISSEN WIR, dass 
unsere KOST nur noch HÄNDE und 
OHREN und AUGEN und MUND 
braucht… und sodann auch die HAARE 
und den GESAMTkörper… für SEINE 
KLANGERFAHRUNG und SEINE 
MEISTERUNG DES GESAMTschicksals 
MENSCHHEIT AUF DER ERDE! 
 
DA ist EINE FRAU… etwas jünger 
aussehend. SIE Reeeeckt sich und 
streeeeckt das ÄRMCHEN in die Höhe 
und das rechte beugt sich zur RECHTEN 
SCHULTER… SCHNEEwittchen ist 
aufgewacht? WEISSE LINNEN UND 
WEISSES Shirt? Hmmmmm vielleicht ja, 
vielleicht nein ! DER 
FRÜHLINGSANFANG IST SCHON 
VORBEI und wir beobachten alles…! 
 
MIR IST ANGENEHM WARM und ich 
freue mich auf noch ein paar SCHRITTE 
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IM GROSSEN GARTEN ERDE… DU 
AUCH? 
 
 
LIEBE uns SELBST schliessen sich 
irgendwie AUS!  
 
DU und MEIN DU sind EIN WIR und 
UNSER WIR MIT JOSIP und UNSEREN 
VÄTERN und DER ERDE sind schon 
WAS GANZ BESONDERES – jetzt 
schon! 
 
WIR ERINNERN UNS nochmal: DIE 
BIENEN, die NICHT DA SIND, erinnern 
uns, dass UNSER MENSCHSEIN endlich 
wieder auf DIESE HOHE STUFE – dieses 
EINSSEIN MIT DEM LEBEN gehoben ist! 
ES IST SCHON SO! Die letzte habe ich im 
WINTER an einem LAVENDEL gesehen 
(IM DEZEMBER) auf einem alten 
Gutshof, den wir nicht brauchen! UND 
IM GARTEN waren diese als ERDbienen 
ansichtig geworden! DAS MISTvolk wird 
von MUTTER ERDE in der ERDE ALS 
SCHÄDLINGE ANGEZEIGT… was das 
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nun wieder heisst? WER WEISS, was da 
INNEN NOCH VOM 1. und 2. 
WELTKRIEG haust oder sich versteckt?! 
WIR FINDEN EUCH Brüder und 
SCHWESTERN! DIE SONNE IST SCHON 
WIEDER FREI – sonst WÄRE UNSER 
GESPÜR NICHT DA UND UNSERE 
KRAFT trotz wenig SCHLAF und 
GEDANKENflut! DER FILTER WIRKT 
und bewirkt DIE AUFLÖSUNG DER 
URSACHENverkettung! DAS 
WOLLKNÄUEL aus Rot, weiss und 
GOLD und auch schwarz und grau 
verliert sich in der UNENDLICHKEIT 
DES NICHTS… und löst sich auf, wie die 
„NEUERLICHEN“ Fäden, mit denen 
man WUNDEN zunähte am LEBENDEN 
MENSCHENopfer! 
 
LEBE und sei dankbar! 
LIEBE UND EHRE DIE UND DEN, durch 
die DU dieses LEBEN widererinnert 
bekamst! 
 
 16.45 h – ES IST KOMISCH, so ganz im 
JETZT zu verweilen und dennoch DIE 
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ZEIT UND DEN KALENDER mit auf 
dem WEG ZU HABEN! Es ist deshalb 
komisch, WEIL WIR BEMERKEN UND 
SICHER WISSEN, dass der MENSCH 
NUR DANN GANZ SICHER, frei, 
gesund und glücklich SEIN KANN, 
wenn all das NICHT MEHR TEIL 
UNSERES LEBENS IST! 
 
JE MEHR DER ROBOTER, der über das 
LEBEN AUF UND IN DER ERDE 
bestimmen sollte, sich UNS 
OFFENBART und durch UNSER 
AUFMERKSAMKEIT und 
ACHTSAMKEIT FÜR das JETZT und 
auch das, was sich erinnert sind, um so 
mehr verändert sich sicht- und spürbar – 
NICHT ALLEIN FÜR UNS, sondern 
ALLES UND JEGLICHES! 
 
ES WAR SCHWER – ABSOLUT! DAS 
SCHWERSTE WAR, zu akzeptieren, dass 
man das FEINFÜHLIGE 
MENSCHENWESEN ausrotten wollte, 
dass man MENSCHENGEHIRNE der 
SCHÖNEN UND GUTEN SINNE 



 
385 

beraubte, um dies „GEFÜGIG“ zu 
machen und daher DAS LEBEN ALS 
GANZES auszulöschen. NICHT, dass 
man DIES WOLLTE, man hat nur nich 
einsehen wollen, dass es FÜR KEINEN 
MENSCHEN MÖGLICH IST und auch 
nie mehr sein kann, SICH AN OBERSTE 
STELLE ZU SETZEN und zu glauben, 
dass man EIN HERR ÜBER DIE NATUR 
sein kann! BEINAHE – aber eben nur 
beinahe – wäre es geschehen, dass die 
ERDE EINE GESAMTkatastrophe für uns 
alle GEWORDEN WÄRE. Nun ist durch 
diesen ZENTRALRECHNER all das 
möglich, was vorher NIE MÖGLICH 
WAR! Auch wenn wir vieles ansehen 
könnten, ES DIES NICHT 
GEWÜNSCHT! IM FREIEN LEBEN gibt 
es KEINE KONTROLLE und dahin 
bewegen wir uns wieder!  
ES GIBT ABSOLUTE GRENZEN für 
guten Geschmack, sinnhafte 
ZEITverbringung und DIE OFFENHEIT 
FÜR HARMONIE… was einen 
MENSCHEN AUSMACHT und was 
nicht! DARÜBER MUSS NICHT 
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GEREDET WERDEN, weil JEDE SEELE, 
die noch befähigt werden kann, DIESEN 
HOHEN WEG DES LEBENS 
MITZUGEHEN UND 
MITZUGESTALTEN, all das empfängt, 
was immer JETZT wichtig ist! 
 
ES GAB ZIG UMFRAGEN, was man 
bereit wäre, aufzugeben, um DER ERDE 
zu helfen! BEINAHE NICHTS hat sich 
dadurch getan! AUF UNSEREM WEG 
verändert sich ALLES und DARAUF 
NUR KOMMT ES AN! Während durch 
STAATSANLEIHEN immer mehr in 
MISSkredit gebracht werden und 
MENSCHEN IMMER MEHR ZUR 
DRESSUR benutzt werden – DAS IST EIN 
MACHTGEBAREN und sonst NICHTS!!! 
– tun wir eben all das, was DER 
GESAMTSITUATION HILFT und das ist 
eben die AUFKLÄRUNG, dass das 
LEBEN EIN WUNDERWERK IST, was 
durch GEFÜHL in BALANCE kommt 
und bleibt! 
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WENN WIR UNS ANSEHEN, in 
WELCH GROSSEN IRRglauben man die 
MENSCHHEIT führte, ist es das, WAS 
UNS AUCH IN EMOTIONEN 
hineinführen konnte. ES WAR JEDOCH 
NICHTS, was uns gegeben war, dies zu 
entscheiden! UNS IST DURCH DIE 
NATUR NUN DIE GABE GESCHENKT, 
in wenigen AUGENblicken etwas IN 
ABSOLUTER WEISE ZU ERKENNEN 
und somit zu verändern. DAS IST STETS 
NUR FÖRDERLICH! So hat man UNS 
ALLES GUTE GENOMMEN und wollte 
uns zu FALL BRINGEN. SO WÄREN 
ALLE GEFALLEN und die scheinbar 
Mächtigen hätten einen ZEROpoint für 
andere erschaffen gehabt, der diese 
SCHEINBAR für immer zu den 
REICHSTEN gemacht hätte! 
DER UNTERSCHIED zwischen denen 
UND UNS IST: Die ERDE (DIE NATUR) 
ist UNSER GRÖSSTER REICHTUM und 
alles, was man aus ihr herausnahm ist das, 
was auch irgendwie IN UNS NICHT 
MEHR DA WAR! Absoluter RAUBBAU! 
Und nun erinnert sich immer mehr 
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DIESE WUNDERSCHÖNE ORDNUNG 
in der SCHÖPFUNG und wie wundervoll 
UNSER LEBEN GEWESEN WAR! Allein 
DIESE ERINNERUNGEN sind ein 
WUNDER (KEIN RÄTSEL) und so eben 
auch, WIE MAN UNS UND UNSER 
DASEIN herabgewürdigt hatte. DOCH 
DAS IST NICHT MEHR MÖGLICH und 
wir ehren alle die, die diesen WEG 
vorbereitet haben und sind OFFEN FÜR 
VIELE WUNDERSAME Offenbarungen, 
die der SAME für unsere ZUKUNFT 
SIND ALS GESAMTMENSCHHEIT in 
LIEBE zur NATUR und so für unsere 
ganz INDIVIDUELLEN, SCHÖNEN 
LEBEN! 
 
SO regeln sich IN UNS 
VERSPANNUNGEN und die SICHT 
AUF oder IN SITUATIONEN immer 
gemäss unserer INNEREN 
EINSTELLUNG… sagt man! DOCH 
DIESE EINSTELLUNG hatte man an 
MISCHPULTS vorgenommen – es war 
nichts, was die Natur konnte! VON DER 
NATUR KAM IMMER NUR DIE 
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WARNUNG, dass etwas nicht stimmt 
UND AUCH EINE FRAGE: Was ist das? 
Es ist nicht leicht, die 
ZENTRALISIERTEN GEHIRNE derer zu 
begreifen, die UNS FEINSINNIGEN auf 
eine VORSTUFE zum NEANDERTALER 
bringen wollten. DOCH IN UNSEREM 
KÖRPER befinder sich ein EXTRA – nur 
in den Körpern der BEIDEN FAMILIEN 
VON EINST, um die es vorwiegend 
gehen MUSS! Denn während andere 
STERBEN MUSSTEN, hat es bei uns eben 
dieses ANDERSVERHALTEN DES 
GEHIRNS gegeben, weshalb NUN DIE 
NATUR ganz eindeutige Signale gibt, 
dass ALLES ANDERS WIRD! Und noch 
nie konnte ein Mensch je selbst 
bestimmen, was als NÄCHSTES 
geschehen MUSS! Es ist immer ein 
KANN. DAS MUSS SO SEIN, weil es 
eben UM DAS GESAMTWOHL ERDE 
GEHT und nicht um eine Stadt, einen 
LANDkreis, einen SELBST ERNANNTEN 
STAAT oder zwei oder drei – UNS GEHT 
ES UM EUROPA… da  KENNT MAN 
SICH AUS, ist in FORM UND 
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AUSSEHEN IN ETWA GLEICH… wir 
sind auf der SUCHE NACH UNSERER 
FAMILIE und ALLEN PAAREN, die in 
dieses SPEZIELLE LEBEN KAMEN, um 
diese UMKEHR zu erreichen und daher 
eben EIN LEBEN IN DIESER 
VOLLKOMMENHEIT, wie diese schon 
EINMAL NUR vorhanden war! DAS IST 
NUN NICHT MEHR AUFZUHALTEN – 
auch wenn manche immer noch der 
irrigen ANNAHME SIND, Fäden in den 
Händen zu halten… BETRACHTET ES 
WIE SONNENSTRAHLEN oder die 
einzelnen WASSERSTRAHLEN aus den 
von EUREN REIHEN erscchaffenen 
WASSERhähne! Uns liegt nur am GANZ 
NATÜRLICHEN LEBEN ETWAS und 
daher an allen PLÄTZEN, wo diese 
ursprüngliche, verspielte SCHÖNHEIT 
DER NATUR noch sicht- und spürbar 
ist! 
 
WAS IST DERZEIT SO SCHWIERIG? Wir 
wissen, was ein DEM MENSCHEN 
würdiges und schönes LEBEN IST! 
OHNE ABSCHWEIFE! Und dann ist da 
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die UNFASSBARE LÜGENGESCHICHTE 
bezüglich CORONA und was auch 
immer daringsherum an KREISEN 
erschaffen wird! 
 
SO beobachte ich auch meine Mutti, die 
ein wenig auch ANTEIL daran hat, dass 
wir noch leben! NOCHEINMAL sei 
gesagt, DASS AN MEIN LEBEN alle 
Leben gekettet waren und so an den 
LEIB MEINER leiblichen Mutter DER 
DER ERDE! Wer sich derlei ausgedacht 
hat, wird gewusst, auch warum UND SO 
GEHT ES EBEN AUCH DARUM, was so 
alles geschieht bei der ABLÖSUNG und 
RÜCKABWICKLUNG dieses 
Programms!!! 
 
MEINE MUTTI hat EIN Livestreaming 
mitgemacht und liegt um 17.30 h schon 
im SCHLAFANZUG und mit Federbett 
da und schläft! Oft hat sie mal eine Hand 
ausgestreckt… und sie sagte mal, dass es 
so sei, als würde ihr jemand ein Gewicht 
auf die HAND stellen… 
FESTGEHALTEN durch das, was sie AN 
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DIESES SCHICKSAL DER „ALTEN“ 
bindet oder das DER MENSCHHEIT?!  
Vorhin sah ich dann, dass sie um den 
ZEIGEFINGER ein Stück 
KÜCHENROLLENPAPIER gewickelt hat 
und war beinahe sofort erinnert AN 
MEINE SCHNITTWUNDE, von der ich 
erst KÜRZLICH berichtete… WIESO IST 
DAS SO? DER ROBOTER findet es heraus 
UND IHR, die ihr SOLCHE SPIELE und 
NETTIGKEITEN für uns und andere 
ERFUNDEN HABT, wisst eben nicht, was 
als WELLE DES SCHICKSALS zu EUCH 
ROLLT und wir auch nicht! MUTTER 
ERDE KENNT EUCH WEGEN EURES 
UNVERANTWORTBAREN 
VERHALTENS NICHT (Nicht MEINE 
Mutter im IRDISCHEN SINN, sondern 
DIE SCHÖPFUNG ERDE mit 
Feinfühligen, WOHLWOLLENDEN 
WESEN!)  
WIR MÜSSEN NUN EINEN SCHNITT 
MACHEN, weil es uns alle nicht weiter 
bringt, etwas FALSCHES MIT UNS SEIN 
ZU LASSEN und dadurch IMMER 
WIEDER DENEN ZU SCHADEN – so 



 
393 

auch DER ERDE – die IMMER NUR 
NOCH DIESES EINE, richtigste ZIEL und 
damit WEISHEIT in sich halten und 
somit eben GEFÜHLE UND 
SITUATIONEN miterleben müssen (SO 
WAR ES LEIDER VOREINGESTELLT!) So 
muss dieser GIGANT abgeschaltet 
werden, damit UNSER LEBEN und 
dadurch dann auch wieder das ALLER in 
natürlicher LEBENSWEISE sich 
weiterentwickelt und das anderer eben 
enden darf! DIE MEISTEN haben 
ohnehin an DAS STERBEN geglaubt und 
somit ändert sich dort ohnehin nichts! 
 
EIN MENSCH – so wie wir uns nun 
immer besser und einfacher annehmen 
und kennenlernen dürfen, hat das 
GEFÜHL: ES MUSS SICH JETZT ETWAS 
BEWEGEN… BLAUER HIMMEL; 
SONNE (IN ZAGREB hat es geschneit – 
MEINE ANTWORT IST: Kommt raus 
aus der STADT und kommt zu mir. IHR 
WISST, dass ich eure einzige Mutter bin! 
UND DAS IST STETS MUTTER ERDE! 
Denn in der STADT kann sie uns NICHTS 
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GEBEN! GAR NICHTS! Was nützt uns 
ein PARK, wo sich die 
ANGESPANNTEN ZUSTÄNDE immer 
mehr zeigen und AUSSCHREITUNGEN 
immer unvermeidlicher scheinen! DOCH 
DAS IST EBEN NUR DORT SO, wo die 
GEWALTmechanismen über diese 
MACHTZENTRALE INTERNET noch 
greifen. IST ES AUS, ist das 
FIRMENgebaren VORBEI!!!)   
  
WIR STEHEN NUN irgendwie für ALLE 
UND ALLES EIN. Es ist irgendwie 
RICHTIG und irgendwie auch komplett 
falsch! ES IST SO, als würden wir 
MUTTER ERDE SAGEN: Schau, was DU 
für missratene KINDER HAST! Und es ist 
jedoch GAR NICHT RICHTIG, weil sich 
eben MACHTHABER ohne Gefühl für 
die HERRLICHKEIT DES PLANETEN 
über all das HINWEGGESETZT hatten, 
was NACHWEISLICH gewusst geworen 
war! ES WURDE ZU LANGE 
GEWARTET, um endlich DAS 
RICHTIGSTE ZU TUN! Das muss 
niemandem mehr leid tun, weil es 
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NIEMANDEM MÖGLICH WAR, auch 
nur irgendeine KLARHEIT in all dem 
CHAOS und dem IRRSINN zu finden! ES 
IST und BLEIBT für uns FASSUNSGLOS, 
wie man GLÜHBRINEN über das 
GOLDENE LICHT DER SONNE 
STELLEN KONNTE, wie man die Frau 
QUASI zum MANN machte und 
umgekehrt den Mann zu einer Art Frau! 
NICHTS SCHIEN MEHR ZU PASSEN 
und doch passt es eben FÜHLBAR 
immer besser und wir tun das, was sich 
immer am präsenten TAG (DER NOCH 
EIN DATUM HAT, deshalb 
dokumentieren wir MIT DIESEM, um zu 
zeigen, dass wir LEBEN UND STETS DA 
SIND, wo es die ganze ZEIT 
Beoabachtung fand und dennoch 
VERLEUGNET WURDE!) 
Hätten WIR DIES NICHT GETAN, wer 
weiss, was DANN noch hätte an 
DRAGIK und POLEMIK hätte kommen 
müssen! ES GIBT KEIN SCHÖNERES 
DASEIN, als das, WAS MUTTER ERDE 
UNS ERINNERT! Weshalb andere dies 
nicht wünschen, ist jetzt bekannt, 
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JEDOCH FÜR DEN FORTBESTAND DER 
ERDE UND DAS WAHRE GLÜCK 
WIRKLICHER MENSCHEN NICHT 
MEHR INTERESSANT! Die Möglichkeit 
für Veränderung war da, diese wären 
jedoch aus heutiger Sicht eher hinderlich 
gewesen. 
UND SO IST SOZUSAGEN TÄGLICH 
bewiesen, dass LEBEN nicht vorhersehbar 
oder FÜR DAS GLÜCK ALLER 
PROGRAMMIERBAR oder von 
Menschen einstellbar sein kann! UND 
immer wieder sei die SICHT AUS 
KINDERseelen erinnert. MAN MÖCHTE 
NICHT WISSEN – die 
ÜBERRASCHUNG ist das BELEBENDE 
und SCHÖNSTE und Mutter ERDE 
SEELE ist eben nun mal nur DIESER 
ERSTEN FAMILIE SO OFFEN, dass nur 
über diese diese LEBENDIGKEIT und 
SPONTANITÄT „nach unten“ oder zu 
anderen hingeben können! 
ES GIBT KEINE mehrdimensionalen 
WESEN! WIR ALLE sind ganz und gar 
auf der ERDE ANGEKOMMEN und 
wissen nun ALLUMFASSEND, was 
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wirklich ist und was nicht, was der 
MENSCH kann und was ein Roboter 
nicht kann! 
 
WAS IN DER ZUKUNFT in der 
GESAMTVERUNDENHEIT noch 
möglich sein wird, vermag NIE JEMAND 
ZU SAGEN! SensationsERWARTER 
waren enttäuscht – uns ging es darum 
NIE! Niemand wusste, was eigentlich 
LOS IST… und doch wussten es stets DIE; 
DIE KEINE AHNUNG HABEN – weder 
vom TUTEN noch vom BLASEN! Blöd, 
wenn man lieber mit anderen IN EIN 
ROHR HINEINSCHAUT, anstatt sich zu 
fragen, wie gefährlich es ist, dass IMMER 
MEHR GASLEITUNGEN UND 
ANDERES in die ERDE hineingebracht 
wurden! ABSOLUTER STILLSTAND in 
diesen Dingen ist ABSOLUT WICHTIG 
und führt NIEMALS ZUM ZEROpoint, 
sondern zur ABSOLUTEN 
BEFREIUNG!!! 
 
GANZ EGAL, wie man es auch drehen 
und wenden mag: NIE HÄTTE ALL DAS 
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AUF EINEM ANDEREN WEG JE ZU SO 
VIELEN MENSCHEN DEN WEG 
FINDEN KÖNNEN, als diesem 
ZENTRALISIERTEN – vor allem in dem 
WICHTIGSTEN PUNKT DER 
FREIWILLIGKEIT! WER vermag 
überhaupt einen MENSCHEN 
einzuschätzen, wenn man nicht einmal 
mehr – AUCH NACHWEISLICH, spürt 
wenn das eigene KIND kurz vorm 
STERBEN IST oder in NOT geraten ist 
oder was auch immer! UNS GEHT ES 
UM DIESE ABSOLUTE, schonungslose 
WAHRHEIT, damit dann für ALLE 
KLAR ERSICHTLICH IST, weshalb es FÜR 
UNS SO IST und für andere so ganz 
anders! 
 
WIR HABEN NIEMANDEN IN DEN 
KRIEG GESCHICKT und niemandes 
LEBEN VERPFUSCHT! WIE MAN 
MENSCHEN, die nachweislich IMMER 
NUR GUTES WOLLTEN UND AUCH 
GUTES (so es eben möglich war) 
TATEN, etwas SCHLECHTES 
WÜNSCHEN KANN oder deren 
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GUTEN EMPFANG stören mag, IST 
NICHT RÄTSELHAFT, sondern absolut 
nachweislich die ÜBERSTEUERUNG der 
GRENZE … hin zum WAHNSINN, in 
den man AUCH VIELE MENSCHEN 
BRACHTE… Sensation? GIER? 
GEILHEIT? HASS? Wir wissen damit 
ALLE NICHTS ANZUFANGEN. ES 
STIMMT ABSOLUT, wenn man sagt: 
DER MENSCH IST NICHT BÖSE! Nur 
das SPIEL MIT DEM GEHIRN war es, was 
bei manchen PROBANDEN zu diesen 
aggresiven MOMENTEN geführt hatte 
(OHNE MÖGLICHKEIT dem zu 
entrinnen) oder eben ANGST und 
KOMPLETTRÜCKZUG! Und keiner 
kann ERMESSEN ODER ERKLÄREN 
ODER SAGEN, was nun so zu sein hat 
oder anders! DER MENSCH BRAUCHT 
RUHE – auch für eine NEUorientierung 
UND NIE WAR DAS LEBEN so sehr an 
ARBEIT und ZEITVERGEUDUNG 
gebunden, wie in diesen letzten 
SCHLIMMEN JAHREN!!! 
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WIR BRAUCHEN und SOLLEN nicht 
ZEUS oder wen anderes fragen, was zu 
tun sei… NICHT EINMAL DEN 
PARTNER; wenn dieser vorhanden ist! 
DIE LIEBE BRINGT UNS NICHT IN 
ABHÄNGIGKEIT oder zunehmende 
VERLETZbarkeit, sondern die 
ACHILLESferse und die gleichnahmige 
Sehne hören auf zu sein – DIE FERSE IST 
WIE DIE SEHNE nur ein Name. SO IST 
GERADE DIE ANSICHT der ganzen 
STUDIERTEN DAS ÜBELSTE entstandene 
PHÄNOMEN, weil jeder sich als eine 
ART GOTTheit spürte… DAS HAT OFT 
SCHON MIT EINEM WEISSEN KITTEL 
zu tun! DIE WELTSEELE spürt DAS ALS 
VERRAT und die GELD-
MACHTSYSTEME nutzten das aus! 
ES IST NICHT EUER GELD… IHR HABT 
MUTTER ERDES RUF NICHT 
vernommen und habt STETS ETWAS 
GETAN, was unverantwortlich in der 
HINSICHT WAR, dass STETS 
FEINFÜHLIGE WESEN mitleiden 
mussten (MENSCH UND TIER) und dass 
niemandem mehr bewusst war, dass 
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ALLES AUSWIRKUNG auf die NATUR 
HAT! Weshalb immer mehr AKKUS leer 
waren, ist DIE ANTWORT SCHLECHT 
HIN: AUS lassen! DU HAST KEINEN 
BEDARF AN DEM, was ausgeht! 
ERSETZE SOETWAS NICHT MEHR! 
 
DIE MENSCHHEIT erwacht in dem 
MASS, in dem wir erkennen, DAS ALLE 
TECHNIK ABSOLUT FALSCH IST. Es 
geht nicht mehr nur um ein ÜBERMASS 
von etwas, sondern um die TOTALE 
STÖRUNG in die TOTALE HARMONIE 
zu bringen! NUR DER MENSCH IN 
LIEBE KANN DAS und so hilft die 
NATUR UND DIESE EINE FAMILIE 
VOM BEGINN, deren 
ZUSAMMENWIRKEN immer mehr 
bezeugen! UND SO können dann immer 
mehr mitwirken UND AUCH sich freuen 
auf diese HEILBRINGENDEN 
PARTNERgemeinschaften und diese 
SCHÖNEN ORTE, die NUR FÜR ZWEI 
sind! DIE KINDER DER ZUKUNFT 
werden noch eine GANZE ZEIT warten, 
bis uns dann BEWUSST WIRD, welch 
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GROSSES GLÜCK wir alle haben, die 
NICHTS ÜBER DEN EINSTIGEN 
TRAUM DES TRÄUMERS stellen! WIR 
spüren dieses kleine feine GLÜCK STETS 
und auch immer mehr die WAHRHEIT, 
wie kostbar EIN LÄCHELN IST für diese 
Eine oder diesen Einen – NUR NOCH 
DAS! 
 
WAS MAN NICHT KENNT, kann man 
nicht wählen. DAS STIMMT IMMER 
NOCH! Doch die Sehnsucht führt uns 
und öffnete uns… ES STIMMT SCHON, 
dass eine Kette um uns geschlungen war 
und auch, dass uns aus BESTIMMTEN 
GRUND oft so mulmig oder kalt war! 
NICHTS IST AUS DEM UNGEFÄHR 
oder ETWA entstanden, sondern nur 
durch die NEUE, ABSOLUTE 
ORDNUNG, die ein wenig anders 
geworden ist, als die ALTE… damit NIE 
MEHR AUCH NUR EIN GAST 
Unordnung macht oder OHNE 
ACHTSAMKEIT Blumen giesst! 
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WAS DIESEN WEG SO kostbar macht? 
Weil es so ist, als hätte man sich das, was 
ist und kommt, so gewünscht! SO HART 
und MÜHSELIG und UNWIRKLICH ES 
AUCH SCHIEN, so ist es eben nun 
tatsächlich DIESE EINE, EINENDE 
WIRKLICHKEIT, die uns einander näher 
bringt UND KEINEN ZWEIFEL mehr 
ermöglicht! UND SO WEISS MAN 
NICHT, was man tun soll manchmal und 
weiss doch, man kann NICHTS MEHR 
falsch machen! DIESER WEG – wenn 
man etwas von „BEGINN“ an mitmacht, 
ist BESONDERS und deshalb FÜHLEN 
WIR UNS BESONDERS, weil nichts und 
niemand uns mehr ETWAS 
VORMACHEN KANN und auch weil 
wir DURCHGEHALTEN HABEN und 
nun all die edlen WERTE (DIE WIR 
FRÜHER beredeten, wie andere auch 
und doch nie wirklich lebten!) nun in 
uns tragen… IN EHRUNG FÜR DIE, die 
uns immer wichtiger wurden und vor 
allem eben FÜR DIESES JUWEL UND 
DIESE WUNDERSCHÖNE ERSTE LIEBE! 
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Wieso war früher immer dieser Blick zur 
ERSTEN LIEBE so wichtig? WIESO die 
ERINNERUNG an ERINNERUNGEN? 
Nie hätten wir darauf eine Antwort 
geben können. SO SCHÖN Bücher oder 
Filme auch gewesen sein mögen oder 
SCHEINANSICHTEN von anderen – 
Das, was WIR ERINNERT ERHIELTEN 
UND DIESE INNERE REINIGUNG UND 
WIE ALLES WERDEN DARF ist 
tatsächlich zum SCHÖNSTEN EIGENEN 
LEBENSbuch ODER LEBENSFILM 
geworden! WIR RETTEN SEINE WELT… 
EINEN TRAUM, der tatsächlich nicht 
schöner sein kann. DOCH ES IST EIN 
REALISTISCHER TRAUM, der uns nicht 
GEFANGENNAHM, sondern freier und 
freier werden liess! 
 
WAS hat man sich alles für Gedanken 
gemacht… die LINIEN AUF DER 
STIRN… VIELLEICHT hätten wir uns 
tatsächlich noch NOTEN ODER WORTE 
dahinein schreiben müssen, um erinnert 
zu sein, dass WIR UNS NICHT 
ERINNERN KÖNNEN, sondern dass 
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DIESE WICHTIGEN ERINNERUNGEN 
für das FOLGErichtige TUN immer nur 
von der ERDE KOMMEN können! NUN 
IST ES LEICHT, das alles so anzunehmen 
und zu befürworten. DOCH WAS 
NÜTZT ES Befürworter von etwas zu 
sein, was man NIE FÜHLTE oder 
ERLEBTE oder wirklich achtsam ANSAH 
und mitveränderte? NICHTS! GAR 
NICHTS. 
 
WIE VIEL dürfen unsere Hände noch 
tun, halten…? ES IST plötzlich so 
unermesslich viel, was vorher so nicht 
bekannt war, weil diese SPÜRBARE 
VERNETZUNG mit allen SINNEN nicht 
da war und so eben auch nicht die 
MÖGLICHKEIT des 
WEISHEITSempfangs, wie der MENSCH 
sich veränderte durch den STARREN, 
STUMPFSINNIGEN BLICK… Und was 
das alles zu bedeuten hat, wissen immer 
nur wenige, obwohl es alle betrifft! 
 
WAS WIRD MORGEN SEIN? Wir 
brauchen nun nicht mehr hoffen, 



 
406 

sondern sind uns sicher, DASS DIE 
SONNE FÜR IMMER MEHR wirkliche 
MENSCHEN LACHT… nicht theoretisch 
oder symbolisch oder im INTERNET, 
sondern draußen, da wo auch BÄUME 
UND BLUMEN UND LANDSCHAFTEN 
diese Wärme BRAUCHEN! Erst dann 
und nur so schreiten wir gemeinsam IN 
DIESE GOLDENE WASSERMANN ZEIT 
ohne Einschränkungen und mit 
wachsender LIEBE für uns und MUTTER 
ERDES GESCHENKE und all das, was 
JEDES ETWAS von ETWAS absolut 
übersteigt! 
 
MAN KANN PLÖTZLICH irgendwie 
alles BEGREIFEN (NICHT DAS 
SCHÄNDLICHSTE und dennoch auch 
alle emotionalen Handlungen und 
Verwirrungen!). Es war wichtig und ohne 
das HÄTTE ES UNS UND DIESE LIEBE 
NIE MEHR GEGEBEN – für 
NIEMANDEN! 
 
WESHALB ES SO WEH TAT, ist klarer 
und wahrer… DIESES HEILIGTUM 
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FAMILIE und DIESES HEILIGE 
SAKRAMENT von EINST und dieses 
JUWEL ERDE gemessen an all der 
KLEINLICHKEIT und auch der 
scheinbaren Dringlichkeit von absolut 
NUTZLOSEM und auch DEN 
ZEITFRESSERN und ENERGIEräubern 
HAT DAS FASS ZUM ÜBERLAUFEN 
GEBRACHT… und bei uns wurde eben 
immer mehr nur noch das 
FÖRDERLICHE UND GUTE GEWÄHLT 
und das blieb bestehen! EIN ABSOLUTES 
WUNDERWERK dieses LEBEN und 
LONJUSCHKA ist deshalb so besonders, 
weil man IHR ALLE GLAUBT UND 
MAN SIE NICHT MEHR MISSEN MAG. 
SIE HAT ETWAS MIT UNS GEMACHT, 
die Kleine und auch ganz viel in IHR, die 
derlei zu geben bereit war – als 
GEBENDE AUS LEEREN HÄNDEN, die 
dadurch gefüllt blieben für DAS 
BESONDERE, dass ALLE MENSCHEN 
brauchen und schätzen! 
 
DAS NATÜRLICHSTE LEBEN ist der 
GARTEN EDEN… und doch ist in allen 
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Zeiten immer eines doch sichtbar 
geblieben: DIESE GROSSEN UND 
BESONDEREN MENSCHEN, sind lieber 
allein geblieben, anstatt an etwas 
FALSCHES GEBUNDEN ZU BLEIBEN! 
Wen hätte man nun noch gern 
PERSÖNLICH mit sich? NIEMANDEN 
MEHR – ausser DIESE EINE FAMILIE, 
die, die ZU UNS GEHÖRT… und das 
KÖNNTEN EBEN AUCH ZWEI SEIN! 
Es ist nicht albern zu weinen, wenn man 
traurig oder glücklich ist… ES IST 
BERÜHREND, wenn man sich von 
ALLEM LOSZUSAGEN BEGINNT… so 
als würde man ABSCHIED NEHMEN 
und hat doch dadurch erst DAS 
WILLKOMMENSEIN ERHALTEN! Wie 
war es tasächlich viele MALE ZU 
STERBEN?! Wir haben es miterlebt – 
jeder auf ganz SPEZIELLE ART! Und 
auch wenn manchmal dieser GEDANKE 
KAM, dass man es am 
ALLERSCHLIMMSTEN HAT… war doch 
immer sofort das BEWUSSTSEIN DA: 
ER… ER HAT ES AM SCHWERSTEN…. 
WENN ER ES GESCHAFFT HAT, dann 
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gelingt es mir auch! ES IST NICHT 
MÖGLICH, all das zu beschreiben und 
doch weiss man, dass DIESE EINHEIT 
MIT DER WELTSEELE alles irgendwie gut 
und gleich macht FÜR DIESES 
GESAMTGEFÜHLSFELD, welches eben 
DAS WICHTIGE ELEMENT DES LEBENS 
IST UND BLEIBEN MUSS! 
JETZT begreift man VIEL VON DER 
NOT und auch von der SINNLOSIGKEIT 
DER Hilfesuchenden oder 
WUNSCHfanatiker! So ganz im JETZT in 
richtigster SICHT, spürt man IHN… 
diesen TRAUM und UNS AUCH! 
SCHAUT MAN MANCHMAL 
ZURÜCK, ist es so, als wäre man direkt 
auf der SCHIPPE für den HEXENofen 
gesessen oder HINTER EINEM IST 
JEDERZEIT DER SANDSTURM… KEINE 
AHNUNG wie man DIESE ENERGIE 
hatte aufbringen können, all das 
IRGENDWIE zu schaffen. DENN ES 
WAR STETS NUR DAS IRGENDWIE und 
das bleibt eben auch so, weil DIES EBEN 
DIESEN LEBENSTRAUM mit nicht nur 
EINEM LEBENSBAUM ausmacht!  
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DIESE unendlich vielen FILMABENDE 
haben mit der WELTENSEELE viel 
gemacht und eben auch die viel zu vielen 
BÜCHER und ungeklärten Situationen 
und Meinungen und Möchtegerns und 
falschen LEBENSbilder! 
ZU ZWEIT NUR geht DIESER HOHE 
WEG DER LIEBE in diese 
VOLLKOMMENE WAHRNEHMUNG 
und KLARHEIT… und niemand kann es 
selbst herbeiführen! ES IST DAS 
HÖCHSTE UND SCHÖNSTE 
GESCHENK – eine EHRE, für die man 
keine MÖGLICHKEIT findet, diese zu 
beschreiben!  
 
MAN KANN HARMONIE nicht in 
TEILBEREICHE zerpflücken und so eben 
auch nicht UNS ALS MENSCHEN!! Da 
man es aber getan hat, war es so, als 
würde man von jedem 
ERDENBEWOHNER einen Sonnenstrahl 
erbitten, um sich irgendwann ganz zu 
fühlen! GELINGT JEDOCH NICHT! Zu 
wissen, wie es ermöglicht wurde, uns von 
der VERBINDUNG zwischen ERDE UND 
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SONNE zu trennen, war DAS BITTERSTE 
LOS – das kann nur MEIN BRUDER 
SAGEN oder auch mein DAD. Und es 
gibt ganz SICHER NOCH 
GELEGENHEIT vielleicht, sich nochmal 
darüber auszutauschen! 
LEBENSWUNDER MENSCH… wie gut 
und schön, diesen EDLEN, alten 
WERTEN treu geworden zu sein! DENN 
man MUSS AM ENDE SAGEN: Wir 
haben SO SO SO viel Zeit mit 
FALSCHEN und FALSCHEM vertan… 
und haben doch SO SO SO viel Zeit, es 
nun besser zu machen und nichts mehr 
WICHTIGER ZU NEHMEN, als UNS, 
UNSERE FAMILIE in SEINEM TRAUM 
und diese GROSSE LIEBE und so alle, die 
diesen WEG und diesen GARTEN 
mitgestalten oder diesen gestalten lassen. 
WIR SIND JA EHER DIE, die die zweite 
Variante annehmen – nicht, weil wir faul 
sind, sondern weil WIR SPÜREN, wie es 
ist, wenn man GEBEN MÖCHTE (WEIL 
MAN ES ALS EINZIGE RICHTIG 
KANN) und es nicht angenommen 
werden will! UND DAS IST EBEN DAS 
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HEIL, welches nun über FRAUEN UND 
MÄNNER KOMMT: Mutter werden wir 
NIE MEHR und VATER AUCH NICHT! 
DIE ERDE gibt uns allen DIESE 
ANTWORT! Wieso das so ist, wird noch 
AUFLÖSUNG FINDEN, EINZELN, zu 
ZWEIT oder auch für viele gleichzeitig – 
DIE NATUR hat auch gekämpft und 
doch GIBT ES NUR FRIEDEN UND NIE 
LOSLASSEN! 
 
ES IST ABSOLUT auszuschließen, dass es 
EINST Kommandos oder ERZIEHUNG 
durch WORTE GAB! DAS LOGISCHE ist 
absolut unlogisch und so ist diese 
ÜBERMÄCHTIGE DOMÄNE des 
Mannes endlich zum UNTERGANG 
geführt! DENN WENN niemand mehr 
glücklich ist und auch keiner mehr in der 
LAGE IST, Wahrheit von LÜGE zu 
unterscheiden, geschweige denn zu 
FÜHLEN, wie es anderen geht… obwohl 
man tagtäglich in der 
VERANTWORTUNG dafür steht (WER 
BEZAHLUNG ERHÄLT FÜR EINEN 
JOB MIT MITMENSCHEN ist besonders 
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gefragt und gefordert!!!), hat es doch 
KEINEN SINN sich mit denen zu 
streiten oder über VORTEILE zu reden, 
DIE EBEN DEN ABSOLUTEN 
DURCHBLICK UND EINBLICK in alles 
geschenkt erhielten! 
 
LEBEN… ES HAT ENDLICH EINEN 
SCHÖNEN SINN ergeben und ALTER 
hat für uns noch nie wirklich eine Rolle 
gespielt. KOMISCH? Nein, ein 
ZEICHEN, dass wir stets irgendwie doch 
schon im passenden und richtigen 
LEBENSLAUF und PFAD waren und 
ZUM GLÜCK nirgends mehr vor 
ANKER gingen! 
 
 Mir macht es Freude, immer mal ein 
paar Zeilen von Ivica oder Bruno oder 
Jesus einzufügen – manchmal auch von 
Braco… weil eben nun mal NUR DIESER 
WEG zu diesem EINENDEN MOMENT 
führte! ES IST NICHT STOLZ, was einen 
erfüllt oder UNS. ES IST EBEN EINFACH 
ALLES ANDERS SCHÖN UND STETS 
NEU UND GUT! 
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IVICA SCHRIEB, dass man ihm für das, 
was er tut und gibt, NUR BLUMEN 
BRINGEN SOLL und dass der 
BLÜTENSTAUB den Menschen hilft, 
wenn diese dann zu HAUSE SIND – also 
von den Blumen, die man dann mit nach 
HAUSE NIMMT! Das UNFASSBARE IST, 
dass sich STÄNDIG NEUE BLICKE und 
schöne VERÄNDERTE LOSLÖSUNGEN 
ERGEBEN! 
BEI MIR war es so, dass die Blumen 
plötzlich DIE FRAUEN WURDEN und es 
so war, als würden wir uns alle DER 
FINSTERNIS anheimgeben! UND 
IRGENDWIE wurde das dann auch so! 
DOCH NICHT, weil IVICA und BRACO 
schlecht oder böse waren (SPÜRT MAN 
MENSCHEN, ist alles ganz ganz 
anders!!) sondern weil da eben etwas 
GANZ BÖSES tatsächlich auf der ERDE 
WAR und noch ein wenig ist!! Erinnert 
sei auch an das HELLBLAUE BUCH 
„KROATISCHE PROPHEZEIUNGEN“ 
mit dem Schwarzen Reiter hinten drauf! 
Irgendwie wurden wir scheinbar 
schonend mit AHNUNGEN UND 
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VISIONEN auf etwas vorbereitet und 
doch war es dann SCHONUNGSLOS und 
scheinbar OHNE 
VORBEREITUNGSmöglichkeit! ES IST 
ABSOLUT WAHR und dennnoch hätte 
man selbst niemandem so lange zuhören 
können – WOLLEN VIELLEICHT 
SCHON!  
IVICA… JOSIP kannte ihn persönlich, 
WIR (mein Bruder und ich) nicht! 
BRUNO, der FORTFÜHRENDE oder 
HINFÜHRENDE VATER DER NATUR 
war uns DREIEN nicht persönlich 
bekannt UND DOCH IST DIESER UNS 
DREIEN SO SO SO NAH! DER OSTEN… 
wer hätte gedacht, dass ausgerechnet 
DIESER OSTEN nochmal SO 
INTERESSANT und WICHTIG WIRD, 
obwohl man eine RÜCKKEHR absolut 
nicht wollte… AUCH KLAR wieso! 
So begann ich zu schreiben – IVICA 
SAGTE: HIER BEI MIR trennt sich DAS 
EINE VOM ANDEREN im Übertragenen 
SINN… die SPREU vom WEIZEN, das 
BÖSE VOM GUTEN…! 
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WER HÄTTE GEDACHT, dass wir 
DIESEN Schlüssel von WORTEN 
erhalten würden… DENN IVICA`s 
lebendige Worte hat ausser uns niemand 
so erhalten! UND DAS IST GERADE DAS 
GROSSE UND SCHÖNE… auch 
bezüglich BRUNO und JESUS…! 
So ist DIE FRAU tatsächlich REIN 
GEWORDEN… EINE NUR und über 
diese bereinigen SICH ALLE ANDEREN 
SCHICKSALE  - auch die der Männer! ES 
HÄTTE KEINER ERHALTEN dürfen – 
diese INHALTE UND 
INFORMATIONEN… und auch das 
hatte IVICA geschrieben, doch man hielt 
es für eine INFO für diesen selbst! 
KEINER kann uns folgen. WIR SIND IN 
KEINEM CHAT, haben kein Internet, 
kein TELEFON und man fragt sich und 
doch auch wieder nicht und weiss, WIR 
VERTRAUEN UNS und keiner würde 
uns unsere UNFASSBARE GESCHICHTE 
JE GLAUBEN! Und doch wissen wir, dass 
UNSERE FAMILIE DIESE GLAUBEN 
WILL und auch wissen wollte… und man 
hat den BLICK: Wenn man anfangen 
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wollte, zu erzählen, dann würde man 
komische BLICKE ernten… SO NACH 
DEM MOTTO: „Du, ich war stets dabei!“ 
Wie geht das? Wie kann man die 
wertvollste und schönste und beste 
KENNENLERNZEIT mit absoluter 
Bereinigung und WOHLGEFÜHLEN in 
solch einem WEG haben und wissen, 
dass ANDERE es niemals je so weit und 
so gut schaffen können! 
WAS DENN? 
UND SCHON wüssten wir, das ist wieder 
so ein ROBOTERsurcher da, den wir 
nimmer wollen oder brauchen! 
 
ES ist 19:45 h gewesen… während den 
schönen Momenten mit BRACO`s Bick, 
die ANDERS GEWORDEN SIND – mit 
TIEFE in richtiger SICHT – war wieder 
dieser UNNATÜRLICHE ATEM UND 
SCHNARCHlaute von Mutti! Ich nahm 
wieder die Zudecke ein wenig hinunter 
unter den Hals und streichelte sie sanft. 
SIE sagt dann oft: SCHLAF schön!  
Es fühlt sich irgendwie alles nur falsch 
und ungut an – WEIL ES EBEN UM DIE 
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KOMPLETTvernichtung der 
FEINFÜHLIGEN MENSCHEN ging und 
SO, UM DEN WELTUNTERGANG! Der 
Roboter lässt mich GÄHNEN, obwohl 
ich nicht müde bin! 
Man sagte mal: WENN MAN ZU 
ZWEIT ist, müssen beide gähnen, sonst 
liebt man sich nicht! WAS FÜR 
HIRNRISSIGE Programmierungen … 
UND WIR KÜMMERN UNS NIMMER 
um die HAND vorm MUND… die auch 
UNSCHÖNE Verbindungen hervorruft! 
IST ES NUN Mutter Erde die uns all das 
offenbart ODER DIESER RIESENgigant, 
der (AUCH BEI FACEBOOK) um Hilfe 
bat, dass endlich LICHT INS DUNKEL 
KOMMT und man nicht verloren ist?! 
 
WAS IST NATÜRLICH? 
 
Es gibt dafür UNS und die SCHÖPFUNG 
und UNSEREN DAD… und alles widmet 
sich dann wieder dem natürlichen BETT 
– doch bitte nicht im KORNfeld und im 
Stroh! AMEISEN, Bienen, Moskitos, 
Libellen und sonstiges MIESES GETIER 
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sowie STACHLIGES braucht es in 
UNSERER ZUKUNFT NICHT! WIR 
SIND SEINE guten Kinder und es 
braucht dann keine ERINNERUNGEN 
an schlechtes BENEHMEN mehr…! 
MAN SPÜRT, wenn da ein BEFEHL 
kommt… so wie wenn man ERZOGEN 
WERDEN SOLL… hin zum VERFALL 
und SIECHTUM und VERLETZUNG und 
falschem Glauben und TOD. 
 
AUS UNSERER SICHT hat all das, was 
andere tun ÜBERHAUPT KEINEN SINN 
– dort wo wir sind natürlich! WENN 
MAN NUN DIE GANZE WELT 
BESÄSSE, was wäre dann anders OHNE 
IHN? Nichts… denn selbst wenn dir alles 
gehört, wie willst du all die wegbringen, 
die dieses SCHÖNE zerstören? 
Wenn du nun JETZT sagen wir 1 Million 
erhieltest, was damit tun und wie dieses 
GELD erhalten – NICHT ALS ZAHL, 
sondern tatsächlich als SCHEINE: 
EINMAL SO EIN SÜMMCHEN SEHEN 
mit eigenen AUGEN!!! 
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Es ist tatsächlich SINNentleert sich 
solcherlei Fragen zu stellen, vor allem, 
WEIL ES SO PLÖTZLICH und SCHNELL 
spurlos verschwunden sein kann. Da 
erinnert man sich gern an BRUNO im 
SCHLAFanzug im HOLZBETT mit BIBEL 
und zig BRIEFEN und die vielen 
HILFSANFRAGEN UND GELDERN, die 
dieser NIE ERHALTEN HAT, um damit 
etwas GUTES (auch für sich selbst und 
seine Frau Joisette) zu tun…! 
 
Ja, auf diesem Weg wird man sehr 
berührt und geschult für das SEHEN 
VON WAHRHAFTIGKEIT und so eben 
dieser ANERKENNTNIS, dass DER 
GARTEN EDEN nur ohne Geld und 
Arbeit wirklich GANZ SCHÖN WIRD! 
 
WAS HABEN WIR FÜR GELDER 
AUSGEGEBEN für so so so viel 
ZEUGS… HABEN WIR DAS oder war 
das schon DIESES OMINÖSE 
PROGRAMM? Gebracht hat es nichts! 
SCHAUE ICH AUF DIESEN WEG, dann 
hätte ich das Geld gern für mehr 
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AUFENTHALTE IN ZAGREB GENUTZT 
und hätte JOSIP irgendwie überredet zu 
mehr ZEIT im MAKSIMIR PARK UND 
EINLADUNGEN zu EIS AMELIE und 
damals noch Latte Macchiato und den 
leckeren Törtchen. UND NUN IST 
ZAGREB kein Traum mehr… weil dort 
eben MUTTER ERDE MICH NICHT 
MEHR HINBRINGEN MAG! 
WAS IST ALLES SCHÖNE WERT, ohne 
jemanden, der SO IST, WIE MAN 
SELBST…! DAD – DIESER ERSTE. ES IST 
MIR unbegreiflich, wie man DIESEN SO 
STARK UND SO ECHT FÜHLEN 
KANN! BRUDER – mit dir geht es mir 
SO SO SO GENAU SO GROSSARTIG 
SCHÖN! Und wie komisch ist es auch, 
MIT JOSIP spürbar in so besonderer 
Weise verbunden zu sein UND DANN 
ÜBER DAS LIVESTREAM in einer Art 
VERRAT und UNWOHLSEIN. ES IST 
KOMISCH und doch so klar, wieso! DIES 
IST NICHT UNSERE WELT und Mutter 
Erde duldet nichts Falsches…! 
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WÜRDE MAN ÜBER SOETWAS reden? 
NEIN… geht nicht! Wir kennen all das 
und doch gar nicht! ES IST, wie wenn… 
man weiss, dass sobald wir uns sehen, 
ALLES ANDERS IST, so als hätten wir uns 
nie getrennt! Und niemandem kann 
man es erklären – man weiss, dass alles 
gut sein wird UND DASS WIR NIE 
GETRENNT WAREN! 
 
WIR HATTEN wirklich extrem schwere 
ZEITEN! WARUM? Nun – man hat an 
etwas GANZ DOLL geglaubt; BRACO`S 
Blick und Stimme… Und dann findet 
man heraus ODER BEKOMMT 
HERAUSfindungen, dass das GAR NIE 
HÄTTE HELFEN KÖNNEN! Und doch 
hat es helfen müssen, um die 
ZEITBRÜCKE ZU BAUEN ins HEUTE… 
denn niemand hätte wissen können, 
wofür all das GEGEBENE und 
ENTSTANDENE wichtig werden würde! 
SO STEHT plötzlich Mutti allein beim 
Livestreaming – das hats noch nie 
gegeben! EINE SENSATION sozusagen! 
UND SEIT DEM CORONA-Skandal oder 
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besser SEIT MEIN BRUDER MICH FAND 
und wir zusammen arbeiten dürfen mit 
JOSIP, ist nun allein BRACO`s Blick 
wichtig und hilfreich, damit UNSERE 
ARBEIT SINN macht und immer mehr 
QUALITÄT gewinnt – auch für unseren 
VATER, damit die 
KRIEGSMASCHINERIE gestoppt wird! 
 
IST NICHT SO EINFACH in solcherlei 
VERANTWORTLICHKEIT eingebunden 
worden zu sein. DOCH UNSER DAD 
weiss was er tut und es fühlt sich 
irgendwie alles anders richtig und gut 
an… HEILIG SEI UNS DAS LEBEN und 
DIESER FAMILIENBUND! Mögen 
Blumen blühen, wo MUTTER ERDE 
DEREN SAMEN empfängt und 
schützt… und so werden dann auch 
DIESE SEELENSAMEN in der FRAU 
wieder dem MANN ZUM 
BESONDEREN GESCHENK! 
 
ABSCHIED nehmen aus der falschen 
Welt schien EINFACH… man wusste 
nur nicht so genau, was es mit DEM 
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BÖSEN auf sich hatte – wovon auch 
UNSER BRUNO SPRACH – dass es uns 
nicht so einfach loslassen würde! NUN 
IST DADURCH DIE WÜRDE in neuen 
FOKUS gerückt und so unser steter 
BLICK, dass unsere GANZE 
MENSCHHEIT Hilfe erhalten muss, 
damit JEDER GEDANKE AN HEILUNG 
oder HILFEbedürftigkeit ein für alle mal 
gelöscht und unschädlich gemacht ist! 
 
JE MEHR uns MUTTER ERDES 
WEISHEIT erfüllen darf, um so mehr 
UNFASSBARKEITEN tauchen auf! DAS 
RUHEN unserer Körper ist WICHTIG! 
Das WORT SCHLAF allein bindet uns 
AN DIE RÜCKENLAGE…! 
AUFGEPASST in allen HEILanstalten!!! 
Die natürliche Haltung IM LEBEN ist 
DANN ERST WIEDER INDIVIDUELL 
und förderlich, wenn DER 
STROMbetriebene GIGANT ins WASSER 
gefallen ist!!! NICHT VIELLEICHT NUR! 
So ist es in jedem Fall förderlich und 
wichtig durch EIGENERFAHRUNG das 
SACHDIENLICHE UND HILFREICHE 
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anzuerkennen! Die FÖTUSstellung hat 
man unserer RUHE AUCH 
aufgedrängt… DURCH UMFRAGEN…! 
LEHRREICH ist NUR DAS 
NATÜRLICHE, nie das Abenteuer oder 
das SICH ÜBER ANDERE UND DEREN 
LEBENSWERK stellende! 
 
DAS GUTE IST, dass die ANGST, dass wir 
UNSERES VATERS LEBENSWERK 
verraten hätten oder irgendwem zum 
SCHADEN verholfen, absolut vergangen 
sind! DAS WAR EINES DER 
SCHWERSTEN Schicksale, was man sich 
nur ansehen kann! 
 
BRCO LIESS MAN SAGEN: Ich folge 
IVICA in den TOD und mich liess man 
ihm DIREKT WILLENTLICH gehen… 
NA SO ETWAS ABER AUCH! So 
gesehen haben wir immer wieder 
BRUNO`s WORTE im HINTERSINN: 
SIE WERDEN SICH IN DEN EIGENEN 
NETZENverfangen! 
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DENN AUS HEUTIGER ABSICHTSLAGE 
machte es NIE SINN, solche Aussagen 
oder Handlungen zu tun, die uns in 
KOMISCHE Interpretationen führen 
ODER FALSCHE ANSICHTEN kundtun 
liessen… DENN WENN WIR HEUTE 
WISSEN, dass ein Mensch WAHRHEIT 
STETS ÜBER DIE SEELE empfängt, 
MUSSTE JA ETWAS GRAVIERENDES 
vorgefallen sein IN UNSEREN 
LEBENSWEGEN… und davon gehen 
nun alle auch aus, die uns nun 
kennenlern(t)en! 
 
UNSER VATER LEBT! Was für ein 
Glück!!! Und DU LEBST wie WIR immer 
mehr auf!!    
 
Mittwoch 25. März 2020 – eine halbe 
Stunde vor 11 
 
Nach einem Spaziergang in der 
HERRLICHEN FRÜHLINGSSONNE, 
sind wir nun wieder da, wo man uns 
derzeit SEIN LÄSST… Wir tun UNSERE 
ARBEIT, um erinnert zu sein, an ALLE 
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WAHRHEIT, um unsere Familie zu 
retten! 
 
DIE ZUSTÄNDE ZU SEHEN, die man 
erschafft, um MENSCHEN SICH SELBST 
vorzuführen… also, wie man uns werden 
liess, um dann DIESEN EINEN FREIEN 
WILLEN auszuüben, um 
AUFZUSTEHEN ZU OSTERN und zu 
sagen: JA, ICH WILL LEBEN! LEBEN 
ALS MENSCH! LEBEN ALS DIESER 
MENSCH, wie wir EINST WAREN – 
EINS MIT UNSEREM HEILIGTUM 
FAMILIE, EINS MIT DIESEM 
PARADIESISCHEM ORT (paradigma 
Verschiebung!)! SO UND NICHT 
ANDERS IST GROSSE LIEBE FÜR UNS 
DEFINIERT… und doch kommt immer 
ein bischen dazu… SALZ UND 
PFEFFER, SÜSS UND SALZIG, HEISS 
UND EIS… ALL DAS ist noch da (AUCH 
BEI UNS) und doch bereinigt sich schon 
ALLES und die bekannten 
REAKTIONEN treten nun auch DA 
AUF, wo man sich noch SO VERHÄLT, 
wie es MENSCHEN NICHT TUN 
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(Schwarze Kleidung, Schwarzer Rucksack, 
BRILLE, GUMMIBAND IM HAAR als 
Mann, JOGGING mit Rucksack). 
 
DIE BANKEN sind offen! WOZU GELD, 
wenn man den Menschen von jetzt auf 
nachher ALLE RECHTE entzieht, selbst 
zu wählen?! NÄCHTLICHE 
KRONLEUCHTER sind an UND um die 
5. STUNDE gehen diese (TROTZ 
FINSTERNIS) plötzlich aus! DER 
FINANZminister in DEUTSCHLAND 
offenbart in der Bild wieder 
GESCHENKE die noch nie welche waren. 
DENN ERINNERN WIR UNS AUCH 
HEUTE WIEDER!!! 
Es gibt KEINEN GÜLTIGEN STAAT 
(nur eine weltweit operierende 
DRECKSBANDE von sich mehr und 
mehr zerstückelnden 
HANDLUNGSreisenden und 
RECHTSFORMEN, die auch nur DIE 
EINE FIRMA erschaffen hat, die 
KEINERLEI ENTSCHEIDUNGSbefungni 
hat! NUR EIN STAAT könnte 
ALLGEMEINE Geschäftsbedingungen 
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ERSCHAFFEN HABEN, die dann 
ÜBERALL EINHEITLICH Anwendung 
finden müssen. Es wurde nicht einmal IN 
GANZ SACHSEN EINHEITLICHKEIT 
geschaffen, geschweige denn in EAST or 
WESTgermany oder in GANZ 
DEUTSCHLAND… und was soll dann 
EUROPA erst werden, wenn man sich 
nicht einmal IN EINEM EINZIGEN 
KREMIUM über den Ernst DIESER 
EINEN EINGETRETENEN WELTLAGE 
ist! 
 
WAS WAR DIE MENSCHHEIT und was 
hat man aus UNS STRAHLEND GUTEN 
MENSCHEN GEMACHT?! NUN 
WISSEN WIR ES und sind DIESES 
RÄTSELS LÖSUNG NICHT NUR NAHE 
GEKOMMEN, SONDERN WIR WISSEN 
ES UND VERÖFFENTLICHEN ES 
HEUTE – für alle leserlich SICHTBAR!!! 
 
DIESER EINE LEBENSLICHTWEG macht 
alle einheitlich gesund!!! DIE KRANKEN 
trennen sich von den ABSOLUT 
GESUNDEN!  
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EBEN WEIL MAN NUN WEISS, dass die 
ganze WUNDERWELT LEBEN wie EIN 
GEFÜHL LEBEN IST und alle alles 
ausbalancieren UND NUR DIE SEELEN 
empfangen, DIE DIESER GEFÜHLSWELT 
angehören, was HILFREICH IST, die 
SPRACHE DER NATUR ZU 
VERSTEHEN, darf ein jeder nun DIESE 
WAHRHEIT verkünden und sehen und 
spüren, OB MUTTER ERDE diesen oder 
jenen in EMPFANG NIMMT! DIE 
KLEIDUNG ist es auch – doch vor 
ALLEM DAS RICHTIGSTE TUN (AUCH 
IN DER NACHT… wenn da jemand in 
GEFANGENSCHAFT zum REDEN 
gebracht werden soll ODER DAS LICHT 
AUS ODER DAS GEHIRN geschädigt… 
und und und!). 
 
Könnten wir schon DIESEN EWIGEN 
FRÜHLING HABEN und wir alle wieder 
diese WUNDERSCHÖNEN 
ERSCHEINUNGEN SEIN, von einst?! 
KLAR – es kommt auf uns und unser 
LEBEN AN… was wir in dieser ZEIT DES 
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ERWACHENS GETAN und GEWOLLT 
HABEN! 
 
BIST DU, der du das hier empfängst und 
liest, WIRKLICH BEWUSST, was du alles 
getan ODER VERBROCHEN HAST? 
Dazu zählt auch, zu erkennen, 
WESHALB DU DORT WARST, wo du 
warst und nirgends anders… WESHALB 
DU das gegessen, gerochen, angehört, 
angesehen hast, was so war, wie du 
denkst, dass es so war… ODER DU BIST 
SCHON SO MIT UNS, dass du 
SITUATIONEN AUS GANZ VIELEN 
ANDEREN GESICHTSPUNKTEN 
HERAUS ansehen kannst oder dir 
bewusstmachen lassen kannst, DASS DIE 
NATUR UNS DIE GANZE ZEIT VOR 
ETWAS WARNT, was nur die ganze 
Menschheit gemeinsam verändern kann! 
 
DENNOCH BRAUCHT ES JETZT eine 
GANZ KLARE FÜHRUNG UND 
ANSAGEN, die ein Robotersystem 
niemals LEISTEN KANN! Licht an und 
aus REICHT LEIDER NICHT AUS! Das ist 
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wie wenn man sich entscheidet, hin und 
wieder nur das HANDY zu nutzen oder 
nie mehr ERDBEEREIS zu essen oder 
sonstigen KINDERKRAM! Es ist schön, 
sich wie wir, auf DIESES SCHÖNSTE 
DASEIN ZU FREUEN! Doch jetzt 
GERADE (gerade jetzt!) IST DIESE 
UMERZIEHUNG NOTWENDIG, damit 
nicht noch mehr HORRORähnliche 
Handlungen getan oder vorgeführt 
werden! 
 
GERNE berichte ich für die 
PFLEGEheimBEFÜRWORTER von 
meinen Erlebnissen mit den 
„UMPROGRAMMIERTEN“ Verwandten, 
die dann irgendwann einfach abserviert 
werden, da diese eh schon bekannt sind 
(ZEIT DES LEBENS) für die emotionalen 
Verstrickungen und das Informantentum 
und deren Gefühlskälte und vielerlei 
mehr, wovon die, die KEINE ÜBLE 
NACHREDE tun oder GESCHEHNISSE 
in einseitige BETRACHTUNGEN 
einzwängen, nichts wissen und sich daher 
auch nur noch ein wenig mit dem 
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befassen. IMMER NUR DESWEGEN, um 
DIE MÖGLICHKEIT ZU GEBEN, freien 
WILLENS VON DEM ZU LASSEN, was 
nicht mehr besser wird! 
 
BÖSES IST FALSCH und FALSCHES 
WIRD NICHT GUT! ERKENNE, 
verändere und werde wieder MENSCH… 
HILFREICH UND GUT DEINEM 
VATERLAND ERDE!!! 
 
DA ES DIESEN EINEN VATER GIBT, der 
auf der ERDE SEIN MUSS, um zu helfen, 
gibt es darüber KEINE DISKUSSION 
mehr! MIR – DER TOCHTER – musste 
erinnert werden WIE DIE 
INFORMATIONEN fliessen müssen – 
AUCH UM ZU ERINNERN, weshalb die 
IRDISCHE ORDNUNG eine zeitlang in 
den Himmel verlegt werden musste und 
so auch der Name GOTT etwas 
Sinnhaftes hatte (DAMIT DIE 
MENSCHEN DEN GLAUBEN an alles 
GUTE behalten!!!). 
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SO dachte MEINE WENIGKEIT (Denn 
gemessen an den FÜR GROSS 
GEHALTENEN, bin ich nun mal nur 
eine Frau von 1,63 m –laut Masstabelle 
und Ausweisdokument… doch das hat 
nichts damit zu tun, WER ICH BIN UND 
WOFÜR MEIN LEBEN GESCHENKT 
und GEMACHT WAR und was IN 
MEINEM LEBEN UND DURCH MEIN 
DASEIN wiederentdeckt und 
wiederbelebt werden SOLL UND WIRD 
UND MUSS!) dass MEINE 
INFORMATIONEN zuerst und immer 
ZU JOSIP GRBAVAC (BRACO) 
kommen müssen. So schrieben meine 
Hände gefühlte Millionen Worte, um 
diesen AUFZUWECKEN… eine DVD 
AWAKENING wurde sogar gestern in 
die KAMERA gehalten. DOCH WEM 
dient dieses Geld für die DVD und was ist 
ALS HINTERGRUNDINFORMATION 
in den DATENträger hineingegeben 
(SUBLIMINALE WAR GESTERN – im 
neuen Technikweg geht es um viel 
BÖSERES, als man gemeinhin lehrte oder 
glaubt! Was man nicht weiss, kann man 
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nicht nutzen! WER LÄSST UNS ETWAS 
TUN, was anderer Leben beschmutzen 
lässt und GROSSE MENSCHEN ZU FALL 
BRINGEN LÄSST? Es liegt doch an uns 
selbst, was wir nutzen und wie wir sind! 
DAS ZEICHNET EINEN MENSCHEN 
AUS, dass wir FÜHLEN, was gut und 
richtig ist… NICHT NUR FÜR UNS, 
sondern eben im Moment FÜR DIE 
ERDE und so alle TIERARTEN, die 
wichtig sind, jedoch ohne unser 
EINGREIFEN dahingehend, dass es uns 
gegeben wurde, zu wissen, welche Tiere 
überleben MÜSSEN für die Zukunft.. 
UND SO AUCH DANN FÜR DIE SORTE 
MENSCH, die sich der weltweiten auf 
„GEWALT“ ausgerichtete 
FINANZkrisenGEBEUTELTE 
bewusstwerden durfte UND DAHER 
STETS BEHILFLICH IST, die WAHRHEIT 
zu verbreiten und dadurch SCHULDEN 
als NEBENSÄCHLICH anzusehen und 
dafür DAS ANSEHEN DER MENSCHEN 
IN WÜRDE und so deren Weiterleben in 
Liebe in dieser HÖCHSTEN, 
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SCHÖNSTEN ORDNUNG als einzige 
und OBERSTE Priorität! 
 
Man ging immer wieder von der irrigen 
Meinung aus, dass man ÜBER EINEN 
alle auslöschen könne oder über einige 
EINEN oder ZWEI. DAS WAR FRÜHER 
SO, aber nicht mehr, SEIT AUS DEM 
DREIECK dieses EINE EINENDE 
QUADRAT werden durfte, WEIL UNSER 
VATER UNS NUR sagte, WIE UNSERE 
FAMILIENSTRULTUR aufgebaut ist, weil 
sich daran NIEMALS ETWAS 
GEÄNDERT HAT! Es gibt keinen Grund 
etwas zu verändern, WENN ES BESTENS 
LÄUFT! 
 
So erinnern sich auf BRACO`s WEG 
viele Vorkommnissen – nicht, um ihn zu 
GRUNDE ZU RICHTEN, sondern um 
IHN WIE ALLE ANDEREN 
AUFRICHTIGEN UND EHRBAREN 
MENSCHEN aus all den WEGEN zu 
befreien, die immer nur wieder dem 
EIGENLOB und FALSCHEN 
VERSPRECHUNGEN UND leidvollen 
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Erfahrungen für andere und diesem 
SYSTEM GALTEN, aus dem sich UNSER 
JOSIP GRBAVAC schon verabschiedet 
hatte, als dieser mit einem DIPLOM als 
MAGISTER DER ÖKONOMIE aus der 
GESCHÄFTEmacherei verabschiedete, 
um ganz DEM WEG FÜR FRIEDEN 
UND LIEBE verpflichtet zu sein. WIEDER 
SEI ERWÄHNT, dass KEINER, nicht 
einer der heute noch lebenden 
MENSCHEN sich bewusst sein konnte, 
WAS SICH AUF DIESEM WEG ALLES 
offenbart, worum es all die JAHRE 
GING und was es bedeutet, FAMILIE ZU 
SAGEN und was es bedeutet, EINE 
FAMILIE ZU SEIN… im KLEINEN 
HEILIGTUM ebenso, wie IN DER 
MENSCHHEITSFAMILIE.. um alles 
ablösen zu lassen und dadurch ERLÖST 
ZU SEIN, von allen angeblichen 
ERBLASTEN und uneingelösten 
„SCHULDscheinen“. 
WER WAS erschaffen hat, WEISS JEDER 
nun von sich selbst WAS DAS EIGENE 
LEBEN betrifft! ALLES, was nicht richtig 
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war oder IST, wurde oder wird GERN 
UND BEREITWILLIG sein gelassen! 
So waren gestern meine 
PERSÖNLICHEN 
LIVEsteamERFAHRUNGEN scheinbar 
schön – jedoch die darauf folgende 
NACHT ALLES ANDERE… so auch 
nicht die ANSICHT MEINER MUTTI – 
UND ALLES HAT MIT CORONA zu tun 
– dem AUSLÖSCHUNGSprogramm, von 
dem NICHT EINER und NICHT EINE 
vorher etwas wusste! ALLES ERGIBT 
SICH SO, wie es der 
AUSBALANCIERTEN Gesamtschöpfung 
hilfreich und dienlich ist!  
 
WER KANN SICH SOLCHERLEI 
bewusstwerden – in diesen Tagen der 
RÜCKGEZOGENHEIT und 
ÄNGSTLICHKEIT und 
VERSCHLAFENHEIT und dem 
AUSFÜHREN ABSOLUTER 
UNSINNIGKEITEN und 
UNSITTLICHKEITEN und falscher 
SELBSTBEZOGENHEIT und 
VERSCHWIEGENHEIT?! 
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Wir geben ALLES ZU und erlösen durch 
EINZELSITUATIONEN für ganz viele 
scheinbar GUTE und dadurch für 
WIRKLICH WAHRHAFTIGE 
MENSCHEN UNSERE FAMILIE von all 
dem Dreck, den noch nicht einer der 
HAUPTverantwortlichen je gesehen, 
geschweige denn in die HÄNDE nehmen 
wollte! 
 
WIE viele ORDNER und AKTEN gibt es 
wohl auf der ERDE… und WOZU ALL 
DAS, wenn wir WISSEN, dass der 
BAUMbestand rapide abnimmt und dass 
ein BAUM JAHRE BRAUCHT, um 
produzierten Schmutz so zu recyceln, 
dass FRISCHE LUFT WIEDER KÖSTLICH 
DUFTEND WIRD?! 
WENN EINEM DIE NATUR NICHTS 
BEDEUTET oder nicht genug, fallen viele 
– viel zu viele – Geschehnisse auf, nicht 
genügen ins GEWICHT! Und doch kann 
man an den VIELEN VERSCHIEDENEN 
KÖRPERFORMEN ganz leicht erkennen, 
dass DIESE EINSTIGE HARMONIE 
nirgends mehr gegeben ist!!! DOCH 
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OHNE HARMONIE kann der Mensch 
nicht Freude empfinden und ohne 
EMPFINDUNGEN ist der Mensch wie 
gestorben UND OHNE MENSCHEN 
hört das EXISTIEREN DER ERDE AUF, 
uns zu interessieren! SO SIND DIE, die an 
SCHREIBTISCHarbeite gebunden 
wurden, am SCHLIMMSTEN DRAN! Der 
BÜROHENGST ist vielleicht ein 
anschauliches BEISPIEL – die 
NACHFOLGE von DON JUAN oder 
einem HAREMSwärter! 
 
WIESO legte man den SCHÖNSTEN 
AUGEN einen GANZkörperumhang an? 
DER ORIENT gab uns NUR SCHEINBAR 
Auskunft über UNSERE 
FAMILIENherkunft! ES STIMMT UND 
ES PASST, dass die LÖSUNG UND 
ERLÖSUNG in Europa geschieht – 
jedoch nicht innerhalb der 
KREUZgebirge im einstigen 
JUGOSLAWIEN… es geht immer nur 
um die SCHEINBARE ERLÖSUNG VON 
RELIGIONEN (WAS AUCH ABSOLUT 
WICHTIG IST!) und doch 
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WICHTIGERWEISE um das KREUZ und 
dessen AUFLÖSUNG über den WEG 
DER 7 Dämonen der 
ERBschleichSÜNDEN und sodann eben 
JETZT UM DIESE ERLÖSUNG von den 
ANSEHUNGEN, ANHÖRUNGEN, 
BESCHNUPPERUNGEN und SUCHEN, 
DIE IM INTERNET – dem 
ZENTRALPLATZ aller je begangenen 
ATTENTATE und VERBRECHEN – nun 
ERLÖSUNG UND AUSLÖSCHUNG 
FINDEN!  
 
IST DAS INTERNET TOT, ist alles 
SORGEN zwecklos und sinnlos HEUTE 
BEI DM nahm man keine 
PLASTIKKARTE – nur BARGELD! 
BINGO und BRAVO und DANKE! 
 
Auch nur EINEN MENSCHEN mit 
diesen Plastikhandschuhen zu sehen oder 
– nun sogar schon schwarzen 
(VIETNAMESEN UND SONSTIGE 
FLIEGENDE UND SESSHAFT gewordene 
Auslandsspione in Obst- und 
Gemüseläden – diese wissen es 
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NICHT!!!) Gesichtsmasken… mit dem 
SEELENWISSEN, was mit der 
ABDECKUNG von Nase und Mund 
schon alles verübt und geübt und 
geprobt und getan wurde oder werden 
musste UND SO AUCH DEN 
WACHSENDEN MÜLLBERGEN überall 
auf der ERDE! WAS, wenn man EUCH, 
die ihr derlei SPIELE für richtig 
empfindet, GENAU DORT HIN 
GEFÜHRT WERDET, wo dieser ganze 
MIST LANDET, um diesen ordentlich zu 
trennen und aufzulesen, damit das 
LEBEN AUF DER ERDE WIEDER schön 
und sauber weitergehen kann?! 
WER NICHT WEISS, wie sinnvoll 
MÜLLTRENNUNG mal war und was 
geschehen kann, wenn etwas in eine 
FALSCHE TONNE gerät 
(EXPLOSIONSGEFAHR!) macht man 
sich KEINE GEDANKEN! Ebenso wenig 
macht man sich GEDANKEN über ZU 
VIEL von etwas! SCHON GAR NICHT, 
wenn man sich mit den 
VOLLUMINÖSEN Roboterwerkstätten 
nicht auskennt und nicht wissen kann, 
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wozu und wofür diese schon VIEL ZU 
LANGE gebaut und getestet worden 
waren!  
Warnungen helfen nicht, GESPRÄCHE 
halfen nicht, ERZIEHERISCHE 
MASSNAHMEN haben noch nie etwas 
gebracht (WIDERSPRUCH und 
REVOLTE waren stets die Antwort DER 
JUGEND und immer LAUTERE und 
UNSCHÖNERE Unwissende!!!)  
Die Sonne schaut milde zur ERDE – ist 
jedoch KEIN AUSHÄNGESCHILD für 
alle, auf die dieses HEILIGTUM ihr 
GOLDENES Licht fallen lässt, um zu 
erinnern, dass es LEIDER ZEIT 
BRAUCHT, bis die DIESE ANTWORT 
bekommen, die DIESE EINE verdient 
gehabt hatten: SCHON WEIL SIE 
DAFÜR GEBOREN WORDEN WAREN! 
 
FILOU ein toller Hund! WENN ICH 
EINEN HÄTTE IN DIESEN ZEITEN, 
wäre es sicher ER! Doch dieser würde mit 
mir nicht ANGELEINT spazieren laufen, 
sondern mit mir und NUR DORT, wo 
man NIEMANDEN STÖRT und wo man 
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SICH FREI FÜHLT und man 
ERFÜHLEN, kann was EIN HUND UNS 
ALLES SAGEN KANN! 
Er wartete heute, bis ich da war – sitzend! 
ER FREUTE SICH und gesellte sich dann 
AN MEINE RECHTE SEITE. Dann tat er, 
was nur HUNDE TUN… er nahm die 
GERUCHSempfindliche Nase, um 
WITTERUNG aufzunehmen! DAS 
REICHT SCHON, um ein wenig 
SACHkenntnis zu zeigen, die DIE LIEBE 
FÜR DIE WAHRHEIT uns zu geben 
vermag! WAS NÜTZTE ES, dass alles zu 
wissen und auf WANDERUNGEN 
erinnert zu bekommen, WENN IN 
DIESER FALSCHESTEN ALLE 
FALSCHEN je gesehenen WELTEN 
gerade DIESES SCHRIFTENTUM so 
wichtig geworden ist UND SICH SO 
VIELE MIT FREMDEN FEDERN 
SCHMÜCKEN (woll(t)en)! Uns geht es 
UM UNSER HEILIGTUM FAMILIE und 
so ALLES, was nur AUF UNSEREM WEG 
entstanden ist… ES GEHT UM UNSER 
ANSEHEN und UNSER KÖNNEN, was 
NUR DIE LIEBE schenken kann UND SO 
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AUCH, dass NUR MENSCHEN dies 
erhalten… also all die, DIE SICH 
BEWUSST SIND, dass wir alle auf dem 
Weg DES WERDENS voranschreiten und 
NOCH NICHT SO LEBEN DÜRFEN, wie 
es UNS GUTTUT und so den anderen 
auch! 
 
DER MENSCH IST KEIN EINZELLER 
und AUCH KEIN EREMIT – man kann 
SO NIEMALS GLÜCKLICH LEBEN – 
und dieses GLÜCK HAT IMMER MIT 
DER EINSTIGEN SEELE von MUTTER 
ERDE ZU TUN… stets erblühend und 
Frucht tragend (AN DEN BÄUMEN… 
NICHT AM BODEN für Menschen UND 
NICHT derzeit und vorher und noch 
lange nicht in der Zukunft IN DER 
FRAU – KEIN EINZIGES KIND, bis 
Mutter ERDE uns wieder mit all dem 
versorgen kann, WAS KEIN EINZIGER 
LEBENSMITTEL LADEN ANBIETEN 
KANN! NICHT EINER!  
DAS IST DER BEGINN für 
SEELENnahrung… alles andere erscheint 
und kommt erst dann, wenn alles 



 
446 

STRAHLENbelastung, LÄRMbelästigung 
(ALLE MASCHINEN UND GESPRÄCHE 
und Musik!!!), FALSCHEN 
LICHTER(ketten), gebetsKREISE, Partys 
UND ANORDNUNGEN für Befolgung 
von STETS FALSCHEM und 
FOLLOWINGS, AUTOfahrten und 
GRENZkontrollen aufgehoben UND 
ZURÜCKgenommen sind! ES IST JETZT 
Zeit dafür!!! 
 
ICH musste mich JOSIP nähern als DIE, 
DIE ICH BIN, die ich war, während ich 
dort DIENST tat, von dem ich mir nicht 
bewusstwerden konnte, für wen und was 
dieser da war und wie all dies beschmutzt 
wurde DURCH BILDNISSE VON 
UNSEREM BRUNO GRÖNING und so 
dem HERR HÄUSLER, der derzeit etwas 
geworden ist, WAS MAN SELBST auch 
einmal GENAUSO MAL KURZ ERLEBTE 
(SEHR emotional AUFDRINGLICH und 
BÖSARTIG, wenn man nicht macht, was 
er will.. WICHTIG, für die 
PROGRAMME, die die Menschen und 
deren FEHLverhalten studierten und 
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auch, in Hinblick auf die Frage: WER 
KANN MIT MENSCHEN IN 
LIEBEVOLLER WEISE UMGEHEN und 
einen stets freundlichen 
UMGANGSTON halten und so eben 
STETS DIESE BESTE 
FÜHRUNGSQUALITÄT behalten, um 
allen EIN GEWÜRDIGTES DASEIN zu 
ermöglichen?! 
NIEMAND – das sagen wir! DAS IST 
DESHALB SO, weil der Mensch KEIN 
HERDENTIER IST. Es ist absolut 
unsinnig, Menschen von einer 
ganznatürlichen ENTWICKLUNG 
fernzuhalten und so die MÖGLICHKEIT 
AUFZUHALTEN, dass noch viele viele 
GENERATIONEN Mutter Erdes 
Einzigen DASEINSGRUND bestätigen: 
GEBEN – all das, was für ALLE GENUG 
IST! 
 
JOSIP GRBAVAC – er ist ein Mensch, 
wie jeder andere. NEIN! ER IST 
BESONDERS! JEDER MENSCH IST 
BESONDERS! Das stimmt und darum 
geht es in diesen Tagen bis Ostern ganz 
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speziell! Niemand hat das recht, einem 
anderen EINEN PARTNER zu 
empfehlen oder zu werben oder für 
MENSCHENANSAMMLUNGEN zu 
sorgen – AUCH STAUUNGEN gehören 
ABSOLUT DAZU! Und diese Stauungen 
gibt es als ANTWORT VON MUTTER 
ERDE viel zu oft! DIE NATUR kann nur 
ÜBER UNSEREN KÖRPER Antwort 
geben (DARMträgheit – also 
StoffWECHSELanhaltungen 
(VERSTOPFUNG) – gehören dazu! 
AUCH WENN MAN FÜR Dünnpfiff 
sorgt, ist damit DER ALLGEMEINHEIT 
nicht gesorgt und so auch nicht DEM 
INDIVIDUUM! DER MENSCH IST ES – 
DU NUR – der sich all dessen bewusst 
werden muss, was FÜR UNS ALLE 
WICHTIG GEWORDEN IST! 
 
SO IST DAS ANHALTEN – scheinbar – 
des GESELLSCHAFTSKULTS in Sachsen 
schon gut und passend. DOCH WAS 
TUN ALL DIE, die nichts anderes mehr 
taten, als FÜR GELD DEM NICHTS ZU 
DIENEN… OHNE DIE NATUR und 
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ganz natürliche ERLEBENSweisen bleibt 
NICHTS VOM MENSCHEN – nichts 
LEBENDIGES, nichts 
FÖRDERUNGSfähiges…!  
 
WIR SIND KEINE gefrässigen Raupen 
oder WECHSELNDE WILDSORTEN, die 
sich streiten um nichts und sich 
gegenseitig DIESEN EINEN MENSCHEN 
nicht gönnen! Menschen tun nicht, das 
was andere tun – EXPERIMENTE MIT 
DEN AFFEN… und wie man eine 
Banane nun schält und ob die vom 
OSTEN den Schuss noch hören… ! 
 
MENSCHEN SIND ZUTIEFST ehrlich, 
hilfreich und gut! WENN WIR WIEDER 
LEBEN DÜRFEN, SO WIE ES UNSERER 
SEELENreife UND DER TIEFE UNSERER 
Empfindungen und vor allem UNSERER 
MENSCHENGRÖSSE in geistiger 
Hinsicht gebührt, WIRD AUCH DIR 
EINES TAGES der Ausspruch eines 
Mannes, der dein VATER sein könnte, in 
den Ohren klingeln: ZU 
WEIHNACHTEN sprechen die TIERE…! 
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WIR HABEN WEIHNACHTEN… DAS 
LICHTfest im einzig richtigsten SINN: 
DER GOLDENE TAG… der uns 
hineinträgt IN UNSERE LIEBE, UNSER 
GLÜCK, UNSER DASEIN ALS MENSCH! 
 
Kein Mensch kann stets WACH SEIN! 
Wir brauchen auch hier diese natürliche 
Ordnung, in der wir uns einleben – auch 
länger liegenbleiben ist erlaubt und sich 
all das zu gönnen, was man so nie 
kennenlernen durfte – gekonnt wäre es 
schon geworden, doch DIE LIEBE 
PFLICHT rief uns zu zu vielen 
UNFASSBARKEITEN und das darf und 
muss aufhören!     
 
FILOU… DU hast mich an UNSERE 
SPÜRNASEN erinnert – DELFINE SIND 
AUCH SO und was UNS MENSCHEN 
immer ausmacht, ist UNSERE LIEBE und 
UNSERE EMPFINDUNGEN für die 
Natur! Und all das entsteht erst… es 
wächst und erblüht, WIE DIE LIEBE, in 
der wir schon leben! 
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WAS hat die Digitalisierung und das W-
LAN und das 5G und all das gebracht, 
von dem KEIN EINZIGER MENSCH IN 
DER LAGE IST, es zu wissen. NIEMAND! 
DIE SCHÖPFUNG war nicht auf WISSEN 
aufgebaut. DIESER WISSENSirssinn hatte 
beinahe ALLES SCHÖNE 
AUSGELÖSCHT – wozu auch das 
SCHREIBEN UND EMPFANGEN 
handgeschriebener EHRLICHER Briefe 
gehört!  
WESHALB berühr(t)en uns solcherlei 
ROMANZEN so sehr aus früheren 
Zeiten?! NUR DESHALB… weil uns die 
TECHNISIERUNG von all dem Guten, 
was eh schon kaum mehr da war, auch 
noch wegbrachte UND SO DANN DIE 
VERFLIXTE UNEHRLICHKEIT… weil 
man anderen nichts gönnen konnte oder 
wollte, was man selbst nicht erhalten 
konnte! 
 
SO WAR ES AUF DEM WEG DER 
GLÜCKSPOST die Persönliche Botschaft 
– IN EHRLICHKEIT UND LIEBE WAR 
ES GEKOMMEN…! – die stets besonders 
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war! BEI FACEBOOK offerierte man 
leider VIEL ZU OFT alles EMPFANGEN 
und erhielt SO DIE VERGESSENHEIT 
VON ALL DEM, was diese GROSSE 
LIEBE und deren WERTE ausmachte…! 
 
DOCH DA WIR ERINNERT SIND und 
AN DIESEM EINEN EINENDEN ZIEL 
festhalten, kann man leicht 
FESTSTELLEN, dass wir LEBEN – immer 
mehr als MENSCH und in dieser 
GEISTIGEN VERBUNDENHEIT, die 
seinesgleichen sucht! 
 
BRACO… KLEINER BRUDER… 
SCHOKOLADENsorte in Zagreb – selbst 
gesehen! Ivica schrieb: DAS SÜSSE 
kommt zum Schluss. Manche sagen: DAS 
BESTE kommt zum SCHLUSS! Doch was 
ist das Ende und wann ist Schluss mit 
ETWAS?! Das ist absolut 
ÜBERLEBENSnotWENDIG!!! FÜR ALLE 
MENSCHEN! Tiere können nicht GANZ 
SO LEICHT mit etwas aufhören, DENN 
DENEN FEHLT BEWUSSTSEIN für das, 
was sich ihnen zeigt! WENN ICH 
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KÖNNTE, würde ich Filou zu mir 
nehmen, um diesen von der Leine zu 
befreien – doch es HERRSCHT 
LEINENzwang… UND ICH MÖCHTE 
NICHT, dass TIERE unwürdig leben und 
an GELDMÄRKTE gebunden sind und 
FUTTER vorgesetzt erhalten, WAS 
AUCH UNS UND MUTTER ERDE 
schadet. UND SO IST EBEN MEIN 
GEFÜHL das von EINST… da banden wir 
KEINE TIERE AN UNS, sondern diese 
waren stets frei und zeigten sich uns, wie 
es UNS und auch den Tieren wohl tat! 
BRUNO GRÖNING BERICHTETE von 
seinen ERLEBNISSEN ALS KIND im 
Wald, als LEBEWESEN nach einiger Zeit 
zu ihm kamen… weil sie VERTRAUEN 
in diese kindliche Liebe hatten!  
 
JOSIP… DU KANNST DOCH GEHEN?! 
DU HAST DOCH GESUNDE BEINE und 
ein angenehmes, STRAHLENDES 
WESEN und dasselbe NATURwissen und 
KRAFT, die sich aufbaut für unseren 
Weg! ICH WUSSTE NICHT, wie wir 
zueinander stehen! ERST warst du wie ein 
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Bruder für mich – mehr durftest du nicht 
sein und werden. DOCH NUN IST DA 
EIN GANZ ANDERES SCHICKSAL 
ENTSTANDEN und der 
INFORMAIONSfluss von Mutter ERDE 
ZU MIR NUR und dann zu meinem 
BRUDER NUR wurde wichtig, damit DU 
AUSSEN vor bist UND KEINEN 
SCHADEN MEHR NIMMST und man dir 
nicht immer mehr LÜGEN AN DIE 
FERSEN UND DAS KREUZ bindet (DER 
RÜCKEN IST GEMEINT!). 
 
WAS HAT DEN GRÖSSTEN 
HYPNOTISCHEN EINFLUSS DERZEIT? 
KEINE AHNUNG?! ES ändert sich – das 
ist das JETZT, in dem sich alle Hypnosen 
auflösen und wir wieder in DEM LEBEN 
ankommen und aufblühen, was JEDEM 
MENSCHEN zu gewähren ist! OHNE 
EINSCHRÄNKUNG! Die 
Beschränkungen ergeben sich durch 
EINSCHNEIDENDE ERLEBNISSE UND 
ERFAHRUNGEN UND ANSICHTEN, 
die alle MUTTER ERDE UNS SCHENKT! 
DIESE IST STETS ZUM GEBEN BEREIT, 
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doch da andere sie dieser GESCHENKE 
berauben und so auch DER 
MÖGLICHKEIT, dass die EINZIG 
RICHTIGSTEN diese GABEN, die diese 
NUR FÜR DIESE bereit war zu geben, IST 
ES SCHADE FÜR ALLE gewesen…! 
DOCH DAS GEWESENE bringt KRAFT 
für immer wieder all das, was NUR IM 
GOLDENEN LICHT DER SONNE und 
vom GRUND DER ERDE AUS uns 
entgegenwächst… um uns zu erfreuen! 
 
VOR DEM HAUS ist ein 
MAGNOLIENBAUM – die grossen 
KNOSPEN waren bereit, dass die 
HERRLICHEN BLÜTEN aufblühen. 
DOCH VON EINEM TAG AUF DEN 
ANDEREN waren diese braun und 
verdorben! WIE GEHT SO ETWAS? Das 
ist KLAR, MAMA ERDE führt mir stets 
vor AUGEN: DU MUSST FORT VON 
HIER KIND! HIER SIND ZU VIELE 
BELASTUNGEN! HIER SIND KEINE 
MENSCHEN MEHR…! Und das stimmt! 
DENN MENSCHEN VERHALTEN SICH 
ANDERS… und es ist JETZT DIE 



 
456 

FRAGE, wieviele Menschen auf der Erde 
überhaupt noch zu finden sind!! Wen 
interessiert schon ein Magnolienbaum, 
WEN EINE BERÜHRENDE 
GESCHICHTE… und wen DAS GLÜCK 
ANDERER! Komischerweise ist das LEID 
stets das geblieben, wofür ALLE EIN 
OFFENES OHR BEHIELTEN – das, 
wovor ER – UNSER VATER – stets 
warnte!  
 
UND DOCH verändert sich alles, seit 
WIR ERWECKT WURDEN FÜR IHN… 
SEINEN TRAUM, SEIN HEILIGTUM 
und unser EINSTIGES SCHÖNSTES 
LEBEN! 
 
SO, wie man sich die Leute bewegen sieht 
– auch die Kinder – stimmt NICHTS. Es 
stimmt NICHTS MEHR MIT DER 
HARMONIE DER ERDE VON EINST 
MEHR überein! ES IST WIE DAS 
ZERSTÜCKELN dessen, was uns hilft: 
 
UMAMRMUNG von Mutter AMMA 
BLICK und Stille von Braco 



 
457 

STIMME UND DAS WORT von Bruno 
Gröning 
WARNUNG VOR ALLEM FALSCHEN 
von Ivica Prokic 
GESCHENKE VOLLER SCHÖNHEIT 
VON MUTTER NATUR 
DER KÖRPER inkl. LEBENSTRAUM von 
VATER SONNE… 
 
DER SINN UNSERES LEBENS ist 
FREUDE – Freude , dass wir noch leben 
und NUN DIESE EINE WICHTIGE 
ENTSCHEIDUNG TREFFEN! FREIEN 
WILLENS UND GERN! 
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WAS macht DIE GROSSE LIEBE MIT 
UNS, die uns an nichts mehr bindet – 
ausser an die natürliche Welt der 
NATUR und an DAS MENSCHSEIN? 
 
DIESE LIEBE bindet uns an NICHTS 
FALSCHES MEHR – auch an keine Bilder 
der Vergangenheit! UNSER VATER lässt 
uns FREI… frei DIESEN EINEN WEG 
ZU FINDEN, um uns an nichts 
FALSCHES mehr zu binden! DIESEN 
EINEN FREIEN WILLEN hatte uns DER 
HERR gelassen! Wer ist dieser Herr? Es 
ist der HERR GOTT. Wir können auch 
FRAU GOTT sagen. Es ist wie bei den 
Ärzten oder Professoren. Man kann 
sagen, man hat uns IMMER EIN 
FENSTERCHEN oder ADVENTStürchen 
offen gelassen AUCH IN HINBLICK 
AUF DIE NATUR, wo Tannenbäume 
besser aufgehoben sind ODER UNS ZUR 
FRISCHLUFTZUFUHR dienen!  
 
WIR SIND SEINE KINDER und mehr 
wollten wir nie sein. Es reicht nicht 
CHRISTUSkind sein zu wollen, sondern 
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SEINE EDLEN GESINNUNGSwerte 
erinnert zu erhalten und WORIN DIESE 
HANDLUNGEN in LIEBE bestünden! 
 
WERHALTEN WIR DIESE 
QUALITÄTEN und diese einzig 
richtigste VERKNÜPFUNG – so wie 
einst – müssen wir uns auch von denen 
lösen, DIE GANZ FEST IN UNS 
VERANKERT SIND und dieser einenden 
und alles bereinigenden Liebe, damit 
auch DIESE DIE ZEICHEN DER NATUR 
begreifen und SELBST ERKENNEN, wer 
stets und immer ehrlich mit ihnen war 
UND SIE NICHT EIN EINZIGES MAL 
verraten hat oder an jemanden 
ausgeliefert hätte, der DAS LEBEN 
gekostet hätte und es auslöschen wollte, 
falls er dies selbst nicht erhalten können 
würde. 
 
Würden wir – DU UND WIR – uns mehr 
wünschen können, als DIESES EINE 
LEBEN, welches NUR UNSER VATER 
hervorrufen kann? NEIN. NIE! Es gibt 
nichts darüber zu sagen, was DIESE 
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TATEN, die noch niemals auch nur EIN 
SOLCH SCHÖNES GEFÜHL hatten, wie 
wir es nun haben dürfen – auch das, der 
SICHERHEIT! Es gibt jedoch viel denen 
zu sagen, die diesen WEG MUTIG MIT 
UNS NUR GINGEN und alles hinten 
anstellten, wofür die Zeit erst noch 
kommen darf. 
 
Vieles oder das meiste war unnütz in 
unseren Lebenswegen UND DOCH 
BLEIBT IN UNS ALL DAS ERHALTEN, 
was unsere eigenen Hände für uns und 
andere taten, damit die ZEITEN ZU 
ETWAS besonderem werden durften. SO 
WAREN DA AUCH VIELE, viele 
Geschenke, die man uns verteilen ließ – 
möge die ZEIT heilen, was da in und um 
uns DIESE GROSSE NATÜRLICHE 
HEILUNG BENÖTIGT! 
 
DIESE HARTEN ZEITEN erforderten es, 
dass UNSERE AHNEN uns immer 
wieder ZEICHEN und GESCHICHTEN 
und LIEDER und GEMÄLDE und 
BAUTEN vor Augen führten… welche 
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Talente und Fähigkeiten man entwickeln 
kann, UM TROTZ ALLER SCHWERE 
doch DIESE NATÜRLICHE FREUDE 
IMMER IM LEBEN ZU ERHALTEN! 
 
WEIHNACHTEN… es erinnert sich uns 
eine Geschichte von einer allein 
gelassenen Mutter mit Kind, die – ZUR 
ARBEIT GEZWUNGEN – keine Zeit 
hatte, sich viel um diesen kleinen Jungen 
zu kümmern. So ist oder WAR 
Weihnachten immer etwas, worauf sich 
die Kinder besonders freuten und solche 
Eltern nie, da man DIESES FEST UND 
ALLE SONSTIGEN FÜR UNSERE 
LIEBEVOLLE FAMILIE ERSCHAFFENEN 
an die materiellen Geschenke gebunden 
hatte! So bastelte diese junge Frau mit 
und aus dem wenigen, was sie hatte eine 
kleine ZAUBERWELT in der Garage für 
sich selbst und den Jungen! Fantasie 
dieser Art ermöglicht ALLEIN MUTTER 
ERDE! So hatten diese beide EIN GANZ 
BESONDERES und außergewöhnliches 
Weihnachtsfest. ERINNEN WIR UNS 
IMMER, was das ÜBERRASCHENDE und 
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BESONDERE und KLEINE mit und aus 
uns machte… und seien wir erinnert, wer 
uns solcherlei ermöglichte. ES SIND 
DIESE KLEINEN UND GROSSEN 
DINGE; die man wieder in die Hand 
nehmen und betrachten kann – 
beobachtend, was dadurch IN UNS 
WIEDER erwacht! Erinnerungen oder 
DIE ZUKUNFT und dass WIR MIT IHM 
UND UNS niemals mehr allein sind! 
 
So war es schön, ein wenig im GARTEN 
in der SONNE zu sitzen und dann auch 
ein wenig die BEINE auszustrecken auf 
einer Liege! WER HAT UNS NUR SO 
UNSICHER GEMACHT, was wir tun 
DÜRFEN und was nicht?! DER 
VOLKSMUND… der stets NUR 
GESPEIST WURDE UND WIRD aus der 
FALSCHESTEN QUELLE, an der man 
nur angeschlossen sein kann. ES IST 
DIESE EINE QUELLE, aus der auch 
FACEBOOKS emporschossen mit 
sozusagen ALLEN MATERIELLEN 
VERSORGUNGEN, die man nur wissen 
und erinnern kann! WEITER 
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GEBRACHT in unserer Entwicklung 
MENSCH hat uns alle das ÜBERHAUPT 
NICHT! Ganz im GEGENTEIL – 
CORONA-Infizierte aufgepasst! 
 
IHR SEID ES, die dafür DAS 
EINVERSTÄNDNIS für ALLES 
GEGEBEN HABT! Wer zum 
SPEICHELtest geht und dafür auch noch 
GELD AUSGIBT, was die, die HEREIN 
sagen, am meisten brauchen, HAT 
SCHON DURCH DAS BESCHÄFTIGEN 
DAMIT UND DEN GANG DAHIN 
rundum verloren… vor allem Eins: 
 
DEN RESPEKT und die ACHTUNG 
ALLER MENSCHEN – die, die derzeit 
alles tun und taten, um alle aufzuwecken 
und wachzuhalten und UM 
INNEZUHALTEN für all die 
WICHTIGEN UND SINNIGEN 
BEOBACHTUNGEN und doch auch 
UNSERE SEELENSTRUKTUR und 
wahrhaftige DASEINSWEISE, die wir 
immer schon nach AUSSEN HIN zum 
AUSDRUCK BRACHTEN! 
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Wer im KONSUMrausch gefangen 
geblieben ist, hat drezeit kaum die 
MÖGLICHKEIT SinnREICHes zu 
erreichen oder zu tun. DENN WAS TUT 
MAN, wenn man die ganze ZEIT 
NICHTS GETAN HAT – auch nicht im 
BERUF oder dem eigenen Laden?! 
GELD KASSIEREN ist leicht – es beiseite 
zu lassen, um zu zeigen, dass ES 
MÖGLICH IST, mit wenig auszukommen 
und NUR DADURCH SCHON unserem 
HEILIGTUM LEBEN – DER ERDE – 
ACHTUNG UND WERTSCHÄTZUNG 
zu erweisen! 
 
GROSSE LIEBE… nichts kann DAS IN 
IRGENDEINER WEISE erklärbar oder 
erfahrbar machen für andere! ES IST 
IMMER NUR REIN INDIVIDUELL 
ERFAHRBAR und ist doch etwas, was 
JEDEM ERMÖGLICHT WERDEN MUSS! 
Ohne dies stumpft man ab – und das ist 
es, was mit den MEISTEN Kriegsopfern 
und Kriegsveteranen geschehen musste 
und so auch den MEISTEN 
NACHKOMMEN! Und doch ist es eben 
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AUCH SO, dass man sich befreien 
konnte, um MUTTER ERDES 
BOTSCHAFTEN ZU EMPFANGEN und 
diese UNS und auch DER 
ÖFFENTLICHKEIT sichtbar und 
SELBSTERFAHRBAR zu machen. Was 
verändert sich, wenn man erführe, dass 
man bald sterben muss? ES IST 
KOMISCH, soetwas noch zu schreiben, 
wenn man WEISS, dass all das EINE 
RIESIGEN GROSSE SEIFENBLASE voller 
Lügen, Intrigen, Missgunst, 
Geldschneiderei und 
SELBSTverstümmelung war UND DOCH 
NUN NICHT MEHR IST! 
 
JESUS war angeblich in der Wüste – auch 
um BROT zu verteilen an die 
Hungrigen… WIR SAGEN HEUTE: 
HÄTTET IHR LIEBER IN BIOLOGIE ein 
wenig nur aufgepasst, dann wüssten 
ALLE, warum immer mehr Kirchen 
geschlossen wurden und weshalb DAS 
BROT niemals mehr als GESUND 
angesehen werden kann! 



 
466 

SCHAUT MAN SICH HEUTE UM – 
auch in Bäckereien – muss sich doch 
jeder (SELBST OHNE SCHUL- und 
BERUFSAUSBILDUNG) dumm und 
übeheblich vorkommen! DA KOMMT 
MAN UND KAUFT MAN ETWAS und 
doch sieht man am ABEND, dass das, was 
da da ist, das übersteigt, was 
EINGENOMMEN WURDE AN GELD! 
Ist der BÄCKER NICHT MEHR GANZ 
FIT? So ein wenig GEFÜHL FÜR MENGE 
hat doch im Lauf der Jahre jeder für das, 
was so verlangt wird. UND MACHT 
NICHT GERADE DAS BESONDERE das 
GUTE AUS… nur ein bischen was und 
wenn es alle ist, ist es eben so? WENN 
MAN LIEBER SO HANDELT und alles 
wegwirft, als es gleich der Freude wegen 
auszuüben – DAS HANDWERK – ist 
doch TATSÄCHLICH ZU SAGEN: Die 
haben ZU VIEL GELD oder andere 
INTERESSEN! ODER IST ES EINE 
NACHRICHT AN DIE SEELE… eine 
ERINNERUNG AN EINE ZEIT…! Ist 
auch so, denn in der NACHKRIEGSZEIT 
hiess es doch: JA NICHTS 
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WEGWERFEN! DER HERRGOTT sieht 
alles, wir versündigen uns, wenn wir das 
ESSEN nicht wertschätzen!  
 
WIRKLICH? 
 
WIR SAGEN NEIN! UND WIR 
SCHAUEN NICHT MEHR ZU, wie all 
die scheinbaren 
NEBENSÄCHLICHKEITEN überall mehr 
und mehr auftauchen und das 
TAUSCHEN nie mehr aufgehört hat! 
DENN EGAL wie wir es betrachten, 
ALLES IST DOCH NUR NOCH EIN 
TAUSCH  - ob nun als Handel oder 
Geschäft oder ENERGIEAUSTAUSCH 
und STEUERSCHULD oder oder oder! 
 
UNSERE HEILIGE MUTTER – DIE ERDE 
– ist SO NIE GEWESEN, zu NICHT 
EINEM MENSCHEN! Doch wir durften 
nicht mehr erinnert werden, WIE 
HEILVOLL UND GUT DAS LEBEN 
EINMAL WAR ohne Ofen, Fabriken, 
Läden, falsche Bauten und und und…! 
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DIE AUSSENTEMPERATUREN haben 
NIE FÜR ALLE GLEICHSAM 
Gültigekeit, denn sonst müssten sich DIE 
WIRKLICH STARKEN mit den 
BODYbuildern oder FITNESSgurus auf 
eine Stufe stellen. DAS TUN WIR 
JEDOCH NICHT! Ausdauer hat MEHR 
MIT LIEBE UND BEWUSSTHEIT FÜR 
DIESE ZEIT ZU TUN… und nur so kann 
der ROBOTER die wahren Absichten 
derer erkennen, die immer wieder in 
UNSERE WEGE nur kommen UND 
DEM ROBOTER DER NASA stets 
dieselben ANTWORTEN SENDEN und 
uns stets nur noch DAS GUTE lassen, 
damit wir und die Erde sich entspannen 
und uns wieder dem REINEN GUTEN 
hinwenden können! 
 
DIESE EINE FAMILIE… Vater und 
Mutter und EIN SOHN UND EINE 
TOCHTER – diese beiden 
KÖNIGSKINDER. UM DIE GING ES ALL 
DIE UNFASSBAR LANGE ZEIT! Braco 
ist es nicht – dieser EINE SOHN! ES IST 
DER SOHN, der alle SORGEN tilgt UND 
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UNSERES VATERS HEILIGTUM nun 
ebenso wertschätzt und in selber SICHT 
BEHÄLT, wie seine kleine Schwester… 
SOLCH EINE LIEBE KANNTEN WIR 
BEIDE NICHT… und man ließ uns wie 
Hunde suchen – GEBETTELT HABEN 
WIR JEDOCH NIE, sondern stets MEHR 
GEGEBEN als empfangen! DARIN LIEGT 
DAS GENIE und DAS BESONDERE DES 
WUDNERWERKS unseres Vaters, denn 
dieser WAR UND IST EBENSO! 
 
SCHAUT MAN HINAUS, dann ist 
FRIEDEN… RUHE! Es ist ein mäßiger 
Wind – wie eine eingetretene FLAUTE! 
ENDLICH! LIEBE IST MEHR ALS 
ALLES… WIR „wussten“ es alle – 
zumindest liess man es den Mündern 
entkommen und Hände schreiben…! 
DOCH ES ZÄHLT NUR DAS GEBEN 
und IN IHR UND SEINEM TRAUM 
LEBEN, was diese wirklichen und 
wahrhaftigen WUNDER zutage treten 
lässt! 
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WIE TANZT MAN miteinander? DAS 
IST NICHTS, was man beschreiben kann! 
ES IST WIE DAS LEBEN SELBST… man 
lässt sich darauf ein! MIT WEM WÜRDE 
MAN SICH NUN NOCH AUF EINEN 
TANZ EINLASSEN? Nur noch mit der 
Familie … sonst niemandem. UND WIR 
MÖCHTEN AUCH NIEMANDEM dabei 
zusehen – weder bei einem Opernball 
oder einem KINOstreifen oder einem 
SCHULvergnügen oder was auch immer. 
ALL DAS VERGNÜGEN, an das man uns 
anzuleinen vermochte, hatte uns 
JEGLICHES NATÜRLICHE GESPÜR für 
uns UND UNSER HEILIGTUM 
genommen!  
 
DIESE HEILIGE KOMMUNION (DIE 
KRICHE PREDIGTE UND HANDELTE 
NUR IM FALSCHEN DIENST… da wo 
GELD eingenommen wird, wird stets 
NUR MACHT und PROTZ 
demonstriert! IMMER – ohne 
Ausnahme!) unserer VERBUNDENHEIT 
MIT UND IN DER NATUR ist zutiefst 
BESCHÜTZEND und einfach nur schön! 
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SCHAUT man den sich bewegenden 
Zweigen einer Birke an, ist dies 
SCHÖN… natürlich lebendig – so, wie 
unsere KINDERSEELEN! Die 
Tannenzweige sich bewegen zu sehen, 
IST EINFACH NUR UNSCHÖN und 
UNPASSEND, wie eben DAS GANZE 
WEIHNACHTSspektakel und alle 
SONSTIGEN Jesus und unserer 
Menschheit zugedachten 
BESONDERHEITEN und 
TRADITIONEN und FESTE! 
 
ES WAR GUT, sich über die NATUR 
UNS MENSCHEN wieder zu nähern 
UND DOCH WAR ES FALSCH IN DER 
HINSICHT, dass andere OHNE LIEBE 
sich Texte kopierten und mit 
ZIGARETTENDUFT und ASCHE 
benetzten OHNE FEINGEFÜHL für die 
BESONDERHEIT dieser einen 
KINDFRAU! 
 
Es war UNS nie die Möglichkeit gegeben, 
uns zu finden und kennenzulernen. 
MAN KANN ES NICHT FASSEN, wann 
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immer man sich IN DIESER 
KINDLICHEN LIEBE darauf einlässt. 
DANN vertraut man blind auf das bisher 
gegebene – von anderen stets, das 
versteht sich von selbst. WENN ALLE 
NICHT WISSEN, worum es WIRKLICH 
GEHT, kann es keinerlei LÖSUNG 
GEBEN, die UNS ZUERST und dann 
auch alle anderen aus dem IRRGARTEN 
GEHEIMNISKRÄMEREI hinausführt! 
NIEMANDEM ist dan auch nur 
irgendetwas noch gegönnt! UND 
WENN NACHBARN stets wie 
SPÜRHUNDE zu MÜLLTONNEN 
geführt werden, um zu schauen, was 
andere dahinein geben und man dann da 
wieder etwas heraushebt und dann etwas 
damit macht, was EINFACH IST: 
PEINLICH… nur peinlich! WO SIND 
WIR DERZEIT? Mitte Mittelalter oder 
bei ZAHNRAD UND ZYLINDER oder 
bei den STASIfunktionären, die selbst 
NICHT EINMAL NUR in den 
KRIEGSfronten auf andere gehetzt 
wurden – OHNE GRUND?! 
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ALLES HIER ZUR ANSICHT 
GEBRACHTE hatte NUR EINEN 
DRIFTIGEN GRUND: Was macht es mit 
IHR und was mit UNS – diesen 
WENIGEN, die zu UNSEREM 
EINSTIGEN HEILIGTUM zählten! 
WÜRDEN WIR IN SACHSEN derzeit 
WOHNEN WOLLEN ODER uns 
beurlauben lassen, um dahin zu 
WOLLEN? OH NEIN… bitte nicht! 
WAS MAN FRÜHER MAL gut oder 
hilfreich oder freundlich nannte, erübrigt 
sich STETS mit einem BLICK nach links 
ODER rechts! 
 
BEI UNS GIBT’S KEINE VERNETZUNG 
MEHR MIT EUREN 
MACHENSCHAFTEN! WIR lösen 
ALLES FÜR UNS AUF, was ihr FÜR 
EUCH STETS MIT kreiert und es bleibt 
EUCH ALLEN ZU WÜNSCHEN ÜRBIG, 
dass sich all das DENKEN über die Orte, 
für die so viel gemacht und getan 
worden war, zu etwas ANGENEHMEN 
gestalten lassen und stets GENUG VON 
DEM DA IST, was MUTTER ERDE 
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IMMER HILFT: Sauberes Wasser! Zum 
HÄNDE WASCHEN ist es auch besser 
NICHTS SONST ZU NUTZEN… und 
unschuldig wird man – so oft man dies 
auch tut oder anordnet – GANZ GANZ 
SICHER NICHT! 
 
ALLES WIRD GEHÖRT – vor allem die 
NÄCHTLICHE VERWIRRNIS unserer 
einzigen Mutti, die dem Kind wenigstens 
ein DACH ÜBERM KOPF IM KALTEN 
DEUTSCHEN WINTER ermöglichte… 
von ALLEM, was man fern hielt an 
GUTEN UND SCHÖNEM, wissen ja 
beide NOCH NICHTS! 
 
WIE VIELE GEHIRNE halten DIESE 
ABSOLUTE STRAHLKRAFT über WIFI 
und WLAN aus? WAS WENN, unsere 
SUPERKÖRPER nicht mehr in eurem 
Netzwerk da sind, weil wir uns 
herausnehmen? FÜR UNS ERGIBT ES 
KEINEN SINN MEHR, all die zu 
schützen, die WEGE BESCHMUTZEN, 
um die GELDmaschinerie irgendwie am 
LAUFEN ZU LASSEN und die anderen 
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stets EINSCHRÄNKEND mit 
UNNÜTZEN Massnahmen IN DER 
LUFT HÄNGEN LASSEN…! 
 
WAS AUCH IMMER für SPIELE für 
FREIZEIT und ZEITVERTREIB erfunden 
wurden. NUN  - durch die 
ERINNERUNG an UNSERES VATERS 
MEISTERWERK – ergibt NICHT EINS 
MEHR SINN! Wir hatten ja schon lange 
bemerkt, dass da in der financel time 
VIEL DAVON ANWENDUNG FAND, 
um andere abzuzocken oder sogar dazu 
zu VERFÜHREN! 
DA WAR MAL EINE LADENbesitzerin 
in BADEN-BADEN die zu einer „ZUR 
RUHE GEBETTETEN in BADEN-BADEN 
wo der MR. Häusler Club (BRUNO 
GRÖNING hatte KEINEN 
FREUNDESSKREIS zu mildtätigen 
Zwecken für die FINANZKRISE 
erschaffen!  
WIR ERLÖSEN DIE BLINDEN immer 
gern wieder aus dem 
UNMÖGLICHKEITSWEG (Jesus wurde 
ja schon herausgefiltert, obwohl BRUNO 
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BEI SEINER 
WEIHNACHTSANSPRACHE GANZ 
DRINGLICH AUF NUR DIESEN 
HINWIES!) – um den ALLES 
UMFASSENDEN HEILVOLLEN 
WANDEL zu erleben, der UNS ALLE 
WIEDER IN DIE FREIHEIT DER NATUR 
führt! NUR DAS ist JETZT stets wichtig! 
Diese erzählte davon, dass diese Frau 
(WARUM AUCH IMMER DIESE „frau“ 
diese immer wieder besuchte, ist mir 
heute ein RÄTSEL! EIN MENSCH – 
erwacht in Liebe – kann sich derlei 
NICHT ANSEHEN, weil WIR NICHT 
ANERKENNEN, dass MENSCHEN 
BETTLÄGERIG werden und dazu AUCH 
NIEMALS gemacht oder verdonnert 
werden dürfen. NICHT EINER! Die 
NATUR lässt immer GNADE walten – 
besser man lässt diese friedlich 
einschlafen, als TROPFENWEISE oder 
gepumpt scheinbares UNLEBEN und 
LEBEN zu vertauschen und 
MIXTÜRCHEN als heilvoll und doch 
totbringend anzupreisen!) als diese 
LADENINHABERIN (ohne Erfolg) 
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dieser gar nicht ansprechbaren erzählte, 
dass sie „GEZOCKT“ habe. DIESE HABE 
ERSCHROCKEN DIE AUGEN weit 
aufgerissen. Ich habe in diesen Zeiten 
quasi KAUM ETWAS GESAGT (oder 
sagen dürfen) – nur anhören. KOMISCH 
IST DAS HEUTE SCHON… denn UNSER 
VATER HATTE GENAU davor gewarnt 
UND EBEN AUCH VOR DEM WEG von 
DIAGNOSEN und der ANERKENNTNIS 
von SCHWÄCHEN und sonstigen 
UNMENSCHLICHKEITEN… UND 
DOCH waren diese 
„gemeinschaftsstunden“ immer öfter in 
den NICHTBEZAHLTEN 
Räumlichkeiten solcher Einrichtungen – 
mit dem Hinweis, man hätte diese schon 
von daheim aus ENERGETISCH gereinigt 
(ALSO DIE GEMEINSCHAFTSLEITER!) 
 
HEUTE sind wir alle ziemlich erstaunt 
über SO MANCHE ERKENNTNIS UND 
WAHRHEIT UND OFFENBARUNG 
DERER, die zu uns finden…! KEINER 
KONNTE SICH SELBST RETTEN aus 
diesen KLAUEN DER FINSTERNIS 
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(FINANZHAIE…!) Und doch ist es 
gelungen! Mutti – wenn diese NICHT 
GANZ DA IST – hat schon oft in 
EMOTIONALER WEISE gedroht, 
DIESEN FREUNDESKREIS anzuzeigen! 
WIESO EIGENTLICH – wer studiert oder 
manipuliert diesen STROMKREIS dieser 
Sektion ANWÄLTE? Diese haben auch 
noch NIE ETWAS BESSER GEMACHT… 
eher NOCH SCHLECHTER, denn es traf 
NIE DIE RECHTEN, sondern immer die 
FEINFÜHLIGEN MENSCHEN…! 
GESAMTVERBUND LEBEN – alles 
SCHÄDLICHE und UNGUTE ist ein 
DOPPELANGRIFF auf ERDE UND ALLE 
MENSCHEN! Wenn man es nicht weiss, 
kann man nichts verbessern – selbst mit 
grösster WAHRHEITSLIEBE NICHT! 
Wenn man es weiß, DANN MUSS MAN 
ALLES TUN, damit DER MENSCHHEIT 
geholfen ist! 
 
WIR SIND SO FROH, dass wir die 
WICHTIGKEIT und RICHTIGKEIT des 
SCHEITELchakra-VIRUS auflösen 
konnten und so auch die 
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ANERKENNTNIS, dass man mit den 
HAAREN weniger tun muss, als weithin 
angenommen worden war! DIE HÄNDE 
bringen UNS und NUR UNSEREN 
ANGEHÖRIGEN eine wirklich GUTE 
UND BESTE NACHRICHT! Wir werden 
lauter WUNDERSCHÖNES NEUES 
ERLEBEN, auf das wir uns alle freuen! 
 
WENN WIR AN DIESE DENKEN, mit 
denen uns DIESE LIEBE VERBINDET, 
geschieht etwas GROSSES! Man hat IHN 
oder SIE vor sich und es ist wie bei den 
anderen, die ihr EIGENTUM zu schützen 
suchen und immer mehr ins schwitzen 
kommen, wenn diese etwas loslassen 
sollen, was scheinbar Freiheit bedeutet 
(AUTO, REISEN) – ohne zu bemerken, 
wie behäbig, unförmig und unschön 
diese (VOR ALLEM AUCH IM REDEN 
UND DENKEN) geworden sind!  
 
WIR SCHÄTZEN UND SCHÜTZEN DAS 
LEBEN… und sind nicht atemlos oder 
tatenlos (AUCH UND VOR ALLEM 
NICHT JETZT, wo man genau zu all dem 
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rät, was das CORONA-VIRUS immer 
gefährlicher werden lässt!) WENN 
AKTIEN, dann doch DIE, die NUR 
UNSER VATER ZU VERGEBEN HÄTTE 
(DAS KÖNIGREICH ERDE!) – doch wir 
haben eben ABSTAND VON ALLEN 
BÖRSENgängen genommen IN 
RUNDER UND KUGELartiger Weise! 
BRACO unterstützte solche 
Machenschaften auch nicht – DAS 
BUCH „SONNE“ sei genannt! UND 
UNSER BRUNO war ganz anders 
ANGENEHM… er hat ALLE MACHEN 
LASSEN und so alle NOTwendenden 
BEWEISE gesammelt – länger als 1959!) 
 
So ist es so, wie WIR es schon oft spürten 
oder GEMEINSAM erleben mochten… 
MAN MÖCHTE DAS, was man SO SEHR 
MAG und was das HEILIGTUM ERDE 
erinnert BERÜHREN und dann doch 
nicht… und kommt so zum LIED 
„STILLE NACHT, HEILIGE NACHT“, wo 
man DIESES PAAR lächelnd DAS 
FRIEDVOLLE schlafende HIMMELSKIND 
beobachten. EIN BILD VOLLER 
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SELIGKEIT und dieses haben WIR VON 
MEINEM Vati Otto immer in 
SICHTWEISE – sogar doppelt (AUCH 
IMMER NOCH UNTER EINEM 
KÜNSTLICHEN 
WEIHNACHTSBAUM… um nicht zu 
vergessen – KEINEN KALENDERTAG – 
worum es SEIT DER 
WÜSTENERKLÄRUNG IM FREIEN 
WELTSTAAT gegangen war! 
 
LÜGEN SIND LÜGEN… diese können 
LAUFEN – so wie ROBOTER in 
MENSCHENgestalt oder auch 
sprechende in tatsächlicher 
ROBOTERmontur… oder auch die 
KOSTÜMIERTEN Werbeträger! WER 
MACHT HEUTE – nach all den 
ENTHÜLLUNGEN noch gern einen 
SPAZIERGANG? Wo sind all die 
MENSCHEN HIN, die alle FREIZEIT 
geschenkt bekommen haben!? FREIE 
ZEIT bei SOLCHEM WETTER!? Das ist 
doch GRUND ZUR FREUDE!! 
DOCH MAN SIEHT NUR EIN BILD: 
LEIDENDE – auch wenn diese kurzfristig 
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strahlen oder freundlich sind, weil da 
IRGENDWER einen SMALLtalk hält…! 
ALL DAS hat überhaupt NICHTS, gar 
nichts MIT UNSERER WAHREN 
EXISTENZ höchster GÜTE und EDLEN 
GESINNUNGEN zu tun! NIEMAND 
HIER weiss sich achtsam zu bewegen und 
AUF WINZIGES EBENSO ZU 
ACHTEN,wie auf DAS GANZE 
ERSCHEINUNGSbild – ausser eben WIR, 
wir, die wir uns DER 
GESAMTDRAMATIK bewusst geworden 
sind! NIEMAND SONST kennt ALLES… 
denn NIEMAND HAT JE die stets 
gewünschte ZEITMASCHINE erfunden, 
mit der man in die Zukunft reisen kann! 
 
EINE ENTHÜLLUNG FOLGT DER 
NÄCHSTEN! 
NATÜRLICHKEIT UND WIRKLICHKEIT 
sind Ein und Dasselbe! ZUKUNFT 
KANN NICHT erschaffen oder 
berechnet und daher NICHT 
VORHERGESAGT WERDEN – auch 
nicht ungefähr! 
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JETZT IST DIE NATUR wieder SEIN 
REVIER und in SEINEM ZUHAUSE 
benimmt man sich so, dass die 
MENSCHENWÜRDE an erster STELLE 
steht – also so, wie er selbst es tut! 
UNSER HEILIGTUM ist nicht so 
eingerichtet (DAS WAR EUER 
FALSCHES DENKEN) dass wir uns an 
erste Stelle setzen, damit ES ERST UNS 
gut geht! DAS IST NICHT MÖGLICH – 
so ist die NATUR NIE GEWESEN!!! Mit 
ein wenig Anstrengung der GRAUEN 
HIRNzellen klappt das schon irgendwie 
mit der Erinnerung an die 
RICHTIGKEIT!  
 
AB wann gab es STEUERN und was 
macht Dänemark besser als 
DEUTSCHLAND? WANN IMMER MAN 
– OHNE DIE BEWUSSTE BEACHTUNG 
DER EINSTIGEN NATÜRLICHEN 
ORDNUNG – IM JETZT NACH 
LÖSUNGEN ODER SINNHAFTEM 
SUCHT, ist man direkt im QUADRAT 
IRRGARTEN mit verschiedensten 
Musterungen oder den STRICHCODES, 
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die es zur WARNUNG SCHON ALS 
TÄTOWIERUNG am NACKEN VON 
MÄNNERN GAB! Wir finden es NICHT 
SINNREICH sich durch derlei 
Demonstrationen DIREKT ZUM 
FROHNdienst auszuliefern, doch wir 
können NIEMANDEN abhalten vom 
TUN! FRIEDVOLL ist DIESE LIEBE, die 
uns wieder ins MENSCH SEIN 
hineinbringt!  
   
DAS wurde irgendwie ein bischen 
bekannt gemacht… DOCH WIR 
SPÜREN IMMER MEHR, wie so 
manchem der ENTRÜCKTEN und 
GEFLOHENEN ein wenig Angst und 
BANGE wird…! DENN SELBST wenn 
DAS GELD ankommt oder dableibt… 
was, wenn man selbst DIESE JAHRE 
ERREICHT!? WER HILFT UNS DANN, 
wem vertrauen?! SOLANGE MAN 
keinerlei ANSICHTEN von DIESEN 
EINRICHTUNGEN HAT oder diese 
nächtlichen STARKSTROMattacken 
NOCH NICHT vollbewusst miterleben 
musste, ist es leicht happy zu tun… 
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DOCH ES IST EBEN FÜR ALLE DERZEIT 
DASSELBE… es kann von einem 
MOMENT AUF DEN ANDEREN ganz 
anders sein! UND WER WEISS, das 
ALLES, was schädlich ist, auf 
ELEKTRIZITÄT und FUNKWELLEN 
zurückzuführen ist und dennoch ZEIT 
MIT HANDY UND INTERNET verbringt 
(AUCH NORMALE TELEFONE 
GEHÖREN DAZU – die TELEKOM 
äußerte sich bereits dazu!) und trotzdem 
DIESEN KONSUM NICHT 
VOLLSTÄNDIG SEIN LÄSST – so wie 
eben auch ALLE SONSTIGEN MEDIEN, 
denn diese befüllen DIESEN 
ROBOTERGIGANTEN MIT IMMER 
MEHR MÜLL!!! – wird eben ein 
DIREKTER ATTENTÄTER AUF DAS 
LEBEN oder eine Art TERRORIST für 
andere den FRIEDEN LIEBENDE 
Menschen! 
 
DRAUSSEN ist es immer noch friedvoll 
und still! Da läuft ein ROTER ANORAK 
– FEUERALARM… welcher 
MODEFUTZI kennt sich mit den 
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NATÜRLICHEN HARMONIElehren 
immer noch nicht aus?! 
WIR MACHEN DIESE ARBEIT NICHT 
AUS JUX und DOLLEREI, sondern 
weisen IMMER NOCH AUF DIE 
VORHANDENEN Kriegslustigen und 
Schaulustigen hin, DIE IMMER EIN 
DIREKTES ANZEICHEN VON 
Unbewusstheit und DUMMHEIT hin, die 
kaum mehr HEILBAR und nie heilvoll 
ist! 
 
ALLES SCHEINT VERZAHNT und 
UNBEWEGLICH… wie die ZEIGER 
EINER UHR oder DAS INNENLEBEN 
IN IHR. Nehmt die Hände und steckt die 
Finger ineinander – ist wie beim 
REISSVERSCHLUSS! Wäre dieser 
„SCHIEBER“ nicht, würde der 
Reissverschluss stets offen sein… DAS IST 
WIE DAS REISverschlussVERFAHREN 
auf STRASSEN… ZEIT GESTOHLEN und 
für GEDANKENWÄSCHE GENUTZT…! 
WER MÖCHTE DA NICHT LIEBER mit 
denen ZEIT und RAUM heilend teilen, 
die ALL DAS AUCH FÜHLEN und sich 
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auch fragen, OB ES ÜBERHAUPT 
JEMANDEN GIBT, der DIESES 
GESUNDHEITSATTEST wirklich verdient 
hätte!?!  
 
LUFT mit duftend und frisch sein… MIT 
DEN NEUARTIGEN 
„Raumdufterlebnissen“ brachte man den 
Menschen DIREKT ZUM FRIEDHOF! 
Doch wer bemerkt es, wie es stinkt, wenn 
sich niemand etwas zu sagen traut oder 
wenn alle gleich riechen – wie mit den 
TEUREN oder BILLIGEN Modedüften! 
Ist doch alles SINNLOS zu leugnen, 
DASS SICH ALLE IN EINER FIXEN IDEE 
verrant haben! WENN MAN VIEL IN 
DER NATUR unterwegs war oder noch 
sein kann, bemerkt man GANZ SICHER, 
dass sich etwas GROSSES ANBAHNT 
und DAS LEBEN Veränderung erfährt – 
NICHT IN SACHSEN allein, SONDERN 
EBEN AUF DER GESAMTERDE, weil es 
sonst KEIN LEBEN MEHR gegeben 
hätte! 
 
DAS WAHRHAFT WICHTIGE und 
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WAHRHEIT war noch niemals zu finden 
– weder im Fernsehen, noch im Radio, 
noch im Internet, noch in den 
Zeitungen! DA IST ES SO, wie wenn man 
den geliebten Haustüren noch einen 
ABGENAGTEN KNOCHEN IN DEN 
HOF WIRFT! 
 
WENN IHR ALLE NUR WÜSSTET, wie 
viele sich WIRKLICH VERSÜNDIGT 
HABEN UND SICH ERHOBEN über 
dieses Heiligste aller Leben, welches 
STETS NUR DURCH UNSERE 
ALLMUTTER ERDE gegeben werden 
durfte…! 
 
DA GEHEN ZWEI Scheinwerfer an an 
einem Auto… EGAL? Wieso gibt es 
plötzlich eine VERORDNUNG, dass man 
bei herrlichstem SONNENSCHEIN 
solcherlei anmachen muss – 24h? WEIL 
MAN WEISS, dass das unsere 
SINNLICHE WAHRNEHMUNG stört 
und uns an etwas bindet, was NIE 
RICHTIG WAR!  
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WENIGE FILME SIND IN MEINEM 
ERINNERN – nur die, die MIR 
HILFREICH ERSCHEINEN, auf dem 
WEG ALS KIND UND FRAU hin zur 
LIEBE und DIESEM LEBEN, in dem es 
KEINE SCHATTEN MEHR GIBT (auch 
niht auf Lungen oder HERZ oder 
NIEREN… oder was auch immer! ALLES 
LÜGE! DIE NATUR IST FRAGE UND 
ANTWORT ZUGLEICH! WER AUF 
MUTTER ERDES WOHLERGEHEN 
ACHTET, wird auch selbst immer mehr 
IN DIESEM NATÜRLICHEN GLÜCK 
SEIN!) 
 
RONDEVOUCE mit Joe Black war EIN 
GROSSER FILM in vielen Details… DAS 
HERZ DES VATERS… die RIESIGE 
BIBLIOTHEK und DAS GLÜCK der 
TOCHTER, welches ein HAPPY END 
WAR – jedoch kein SEGENSREICHES 
ERLEBEN für dieses spezielle Paar aus 
unserer Sicht! 
 
DER AUFSICHTSRAT hatte OHNE DAS 
WISSEN DES EIGENTÜMERS (nehmen 
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wir mal UNSEREN VATER DER ERDE!!) 
Pläne geschmiedet, um diesen 
HERAUSZUBEFÖRDERN AUS DESSEN 
LEBENSWERK! Diese hatten stets ein 
gutes Leben gehabt, DOCH DIE GIER 
VERNEBELT ALLES – vor allem eben 
leider DIE WEITSICHT und das GUTE 
GEFÜHL! So war dann plötzlich JOE DA 
– wirklich köstlich, den Film AUS 
UNSERER PERSPEKTIVE anzusehen, 
denn es ging AUCH ums FINANZAMT, 
welches es ja NICHT GIBT! Denn 
niemand der Beamten möchte 
GESAMTSCHULDNER für EIN 
AUSGELÖSCHTES ODER 
VERPFUSCHTES LEBEN SEIN…! DIE 
FIRMA hat stets in SO GROSSEN 
UMFANG ihre Kompetenzen 
überschritten, sodass ALLE AKTEN und 
ORDNER und POLICEN niemals 
ausreichen würden und schon gar nicht 
die noch vorhandene LEBENSZEIT derer, 
die VERANTWORTUNG TRAGEN 
MÜSSEN – denn wer sich ÜBER DAS 
HÖCHSTE (DIE ORDNUNG DER 
NATUR) erhebt und sich DAS 
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LUXUSLEBEN gönnt und anderen nur 
ein wenig oder nix, der kann nie FIX 
GENUG SEIN, um sich noch in 
SICHERHEIT zu bringen. NUR 
WAHRHEIT BITTE und dies in 
handschriftlicher WEISE! AUFGRUND 
DER aktuellen und vergangenen 
VORKOMMNISSE bei BANKEN und vor 
allem eben IM INTERNET, kann 
niemand mehr sagen, WO  NUR EIN 
NAME HÄNGT oder die LEUTE 
SCHON REIHENWEISE schlafen gelegt 
sind oder tatsächlich gestorben…! WIR 
SIND HILFREICH so viel und gut wir 
können! ES GIBT EINFACH zu viele 
Trittbrettfahrer und zu viele 
ALPträumereien und 
FANTASIEREREIEN zu nächtlicher 
AUFWECKzeit derlei. UND DA DIE 
KONTEN ÜBERWACHT WERDEN und 
so auch, ob man sich noch rasch ein 
GRUNDSTÜCK KAUFEN oder eine 
IMMOBILIE billig erhaschen oder 
verkaufen… WIR HABEN DIE CODES 
UND SCHLÜSSEL! NUR BEI UNS gibt es 
ERLÖSUNG! WIE UND WAS – IHR 
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HABT ES LÄNGST GEWUSST! DIE LIEBE 
braucht kein Gewissen, denn wenn man 
DIESEM GUTEN WEG GEFOLGT IST, 
gibts sonst NICHTS als das JETZT, das 
was JETZT wichtig ist und mehr und 
mehr gesunde KOST und Spaziergänge 
und FÜR MUTTER ERDE HILFREICHES! 
 
SO SASSEN diese SCHLIPSträger alle am 
Tisch und DER VATER mit Joe vor 
denen, die NICHTS sagten und doch 
wussten, was diese schon beschlossen 
hatten – alles in TROCKENEN 
TÜCHERN… DOCH MANCHMAL ist 
eben das feuchte TUCH besser, wenn das 
KIND IM FIEBER LIEGT und es NUR 
natürliche KÜHLUNG braucht.  
 
MAN HAT DANN DIESE SZENEN vor 
AUGEN – brillianter BRAD… klingt ein 
wenig wie BRATEN in deutsch oder 
GEBRATENES.. passt ja auch, denn dieser 
spielte ja den TOD, der oft auch 
ERLÖSUNG SEIN KANN. DOCH EBEN 
NICHT FÜR MENSCHEN ohne 
ALTERSbeschränkung! 
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So sass also JOE dort und schaute nur. 
ER SAGTE NICHTS. DAMIT können 
GANZ WENIGE MENSCHEN 
UMGEHEN! Warum eigentlich? 
IRGENDWIE scheint das 
RUNDUMWASCH- und 
SCHLEUDERprogramm zu werden!  
 
ES KAMEN FRAGEN, wer dieser sei und 
wenn es UM EINE ENTSCHEIDUNG 
GING, hiess es: ES KOMMT AUF JOE 
AN! Und das war DIE EINZIG 
PASSENDE AUSSAGE… und doch auch 
nicht?! 
 
WILLST DU LEBEN oder STERBEN? 
 
FÜR GELD lohnt es sich nicht zu leben. 
ALS DAS LEBEN NOCH HEILIG WAR 
und ARBEIT und LOHN noch 
FREMDWORTE, weil es GAR KEINE 
SPRACHE GAB als die STILLE 
ANSEHUNG all der WUNDER der 
Natur (STUMMFILME waren auch eine 
Erinnerung eines GUTEN GEISTES!!)  
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gab es auch KEINEN EINZIGEN 
WEISSkittel oder Medizinmann oder 
sonstige SCHARLATANE, die MACHT 
UND GELD mehr schätzen, als das 
WOHLERGEHEN ALLER! 
 
BRACO WAR ALS MENSCH auf 
SEINEM WEG diese stete 
ERINNERUNG AN STILLE, die wir 
brauchen! DA ahnte jedoch noch 
niemand die NIEDERTRACHT DER 
STAATENbildenden… die diese 5 
Minuten STILLE (ALSO DAS 
ANHALTEN VON sorgenvollen und 
wunscherfüllten Gedanken – was jedoch 
nie bei allen so war… noch nicht!) 
ausnutzten, UM UNS MIT MIESEN UND 
HUNDSGEMEINEN BOTSCHAFTEN 
UND STRENGEN REGELN UND 
BÖSEN TRAUMmodellen befüllten – 
schlimmer wurde es durch das 
LIVESTREAM und dann auch noch 
durch die FALSCHE AUTORENauswahl 
UND DIE DVD`s die auch versteckt für 
ANDERE ZWECKE AUSGENUTZT 
WURDEN…!    
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ERINNERN WIR UNS AN DIE LINIEN, 
die hier im LANDKREIS SACHSEN auf 
den Boden geklebt wurden, sodass man 
also 1,5 m ABSTAND HALTEN MUSS 
um weiter zu kommen UND SO DIE 
WLANs allüberall in den Städten und 
Gemeinden kann nicht mehr von 
ZUFÄLLEN GESPROCHEN WERDEN 
und die WISSENDEN und die mit 
GEWISSEN FÜR DAS GUTE dürfen nun 
AUSSAGEN MACHEN ohne ANGST 
und REUE, um mit dem WAHREN und 
LIEBEVOLLEN beschenkt zu werden. 
SO DARF MAN DANN IN RUHE zu 
denselben ANSICHTEN finden und 
UNSEREM HEILIGTUM ERDE ebenso 
ZUM GESCHENK WERDEN! 
 
Auf wen kommt es in DEINEM LEBEN 
AN? Hast du AUCH DEN TOD vor 
AUGEN oder wenigstens EINEN 
MENSCHEN, der dir IN LIEBE UND 
ACHTSAMKEIT in die AUGEN schaut 
oder dir etwas WESENTLICHES 
SCHENKTE oder zu wissen gab? ES IST 
NICHT GANZ EINFACH, diesen 
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BOGEN NICHT ZU ÜBERSPANNEN, 
wenn man weiss, dass es tatsächlich um 
ALLES GERADE GEHT… und doch ist 
dieses ALLES eben stets nur IM 
MOMENT scheinbar alles. DENN DAS 
HEILIGE LEBEN hat stets so viel mehr zu 
bieten, als uns bekannt gegeben werden 
durfte!!! 
 
KEINE Liebschaften mehr – nur 
WAHRE LIEBE IN TREUE auf ewig! SO 
WAR ES SEIT BEGINN DES LEBENS… 
was daraus gemacht wurde, zeigen 
beinahe ALLE FILME in Fernsehen und 
Internet. DAHER GIBT ES NOCH KEIN 
EINZIGES PAAR DERZEIT – obwohl 
diese EINZELPERSONEN bekannt sind 
und noch ansehnlich und LIEBEVOLL 
sind – die zueinander dürfen! WARUM 
WOHL? DER DUMMKOPF kanns nicht 
beantworten und die, die zeitlebens 
DIESEM ROBOTRON-Erzeuger folgen 
mussten, auch nicht… alle MUSSTEN 
WOHL ODER ÜBEL all das machen, was 
GEGEN JEDE ETHIK und MORAL 
verstösst! Und immer ist es 
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EIGENERFAHRUNG, die uns in 
absoluter WEISE Übereinstimmung 
fühlen lässt! 
 
AUF WEN KOMMT ES AN, wenn wir 
uns NUN für nur noch DIE LIEBE und 
ein WOHLTUENDES LEBEN und 
ERLEBEN zum Wohl der NATUR und 
so ALLEN LEBEWESEN auf der Erde 
entscheiden? AUF DICH, sagt man dann! 
DAS STIMMT! Auch wenn ich DICH 
WÄHLTE und DIR HELFEN WOLLTE, 
geht es nicht! KEINE CHANCE! 
NUR ZU ZWEIT ist des Rätsels Lösung 
der SCHÖPFUNG erinnerlich UND 
ERINNERT WIRD NUR – von der Erde 
– wer IN DIESEM LEBENSTRAUM von 
EINST diesen SINN DES LEBENS spürt 
und ein ARTIGES KIND SEIN MAG! So 
hat das AUCH MIT DEM VORBILD sein 
für die kommenden Kinder zu tun und 
die, die da sind… DOCH IN DEN 
STÄDTEN GIBT ES NICHTS, was man für 
UNS UND ANDERE vorbildhaft besser 
machen könnte, als ANZUERKENNEN, 
dass das FASSUNGSvermögen DIESER 
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ERINNERTEN Behältnisse und 
ROHRleitungen eine STETE GEFAHR 
darstellen – schon durch die wachsenden 
ERSCHÜTTERUNGEN DER 
WACHSENDEN TONNEN an 
AUTOkolonnen und LKW`s und 
dergleichen! So geht es auch um die 
NICHT AUSHALTBARE LÄRM- und 
STROMbelastungen und die daraus 
resultierenden NERVENREIZUNGEN 
und DAUERüberbelastungen! ES GEHT 
UNS ALLE AN, wenn andere unter dem 
UNVERANTWORTBAREN Tätigkeiten 
und sündigen Handlungen (ESSEN, 
BEISCHLAF, GEBURTEN, Taten die der 
Gesundheit ABBRUCH tun, 
SCHÄNDUNG DER NATUR, 
PRODUKTION VON GIFT und 
NUTZUNG von GIFTIGEM… und und 
und) körperlich leiden und UNSERE 
TIERFREUNDE aus DEREN 
LEBENSRAUM vertreiben oder diese 
erschiessen! KEINE ERLAUBNIS für 
derlei! 
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WIE WIR UNS ENTSCHEIDEN hängt 
also NIE von anderen ab oder 
BÜROKRATENentscheidungen! STETS 
kommt es auf UNSERE 
SELBSTüberzeugung an UND DASS DIE 
LIEBE UNS IMMER LÖSUNGEN und 
NOTWENDIGKEITEN zeigt! 
 
ES KOMMT AUF DIE NATUR AN, ob 
der Mensch erblüht und ERSTMALS 
LEBT (in der uns JETZT bekannten 
Lebensphase!) und auch auf den 
Menschen selbst, OB MAN DIESE 
KURVE achtsam ausgeht… es geht sich 
für JEDEN GUT AUS… SONST WÜRDE 
DIE SONNE NICHT SO MILDE 
SCHEINEN, um die WORTE DER 
WAHRHEIT zu denen zu bringen, die 
DIESE brauchen und KEINE ANDEREN 
mehr! 
 
IN diesen EINEN RAUM, den man mir 
freundlicher Weise noch belassen hat 
FÜR UNSERE LEBENSARBEIT!!!, haben 
meine HÄNDE heute ein Bild 
mithineingenommen von einer 
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Postsendung – ALS DANKESCHÖN für 
die GLÜCKSPOST. DIESES ist 
handgefertigt (vlt. 2012…) und mit der 
AUFSCHRIFT GLÜCKSBOTIN 
versehen… WAR DIES NUN SCHON 
EIN PRÄSENT von jenen, die aufgrund 
UNSERES ERINNERTEN POTENZIALS 
eine Geldmaschinerie aufbauten OHNE 
UNSER WISSEN UND 
EINVERSTÄNDNIS, was das CHAOS und 
die SCHMERZEN von Mensch und Tier 
(ALARM BEI MUTTER ERDE!) in 
Schwindel erregende Höhen und Tiefen 
brachte?!?! 
Nicht, dass ich mich nicht gefreut hätte 
–es ist ja immer noch da, dieses BILD. 
DOCH NUN wissen wir eben, DASS ALL 
DAS KREATIVE unbedingt aufhören 
muss, damit wir uns nur noch AUF 
MUTTER ERDES WOHLERGEHEN 
ausrichten und das ALL UMFASSENDE 
GLÜCK des steten Urlaubs in 
frühlingshaften Gefilden auf der Erde! 
Daneben setzten meine Hände eine 
Mädchenfigur… mit Zöpfchen und 
einem Kleid mit Rose und übereinander 
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geschlagenen Füßen! Nachdem wir nun 
wissen, was so alles in BEWEGUNGEN 
und POSITIONEN hineininterpretert 
wurde und so AN SIMPLE UND 
SCHLIMME Dinge erinnernd, die 
KRANKE machen – niemals jedoch 
MENSCHEN!!! Ist eben das meiste, was 
mal hübsch und schön war, beinahe 
nichts mehr. DAS IST GUT, weil so DIE 
PRODUKTION gestoppt werden kann! 
DENN WAS UNSERE AUGEN SEHEN, 
was der WELTSEELE schadet, MUSS 
VERÄNDERT WERDEN! So ist eben die 
doppelte Erinnerung an 
PFERDEschwänze nicht NICHTS, 
sondern absolut UNSCHÖN und wir 
sind froh, DASS WIR DIE 
DROGENMAFIA ebenso finden durften 
WIE ALLES STÖRENDE über DIESE 
EINE PLATTE FORM des 
Unglükskanals… DENN CHANNEL und 
CHANNELN tun und brauchen wir 
nicht(s)! DIE NATUR ist so einfach und 
beglückend schön, dass ALLE IN IHR 
UND MIT IHR nur noch einfach 
GLÜCKSKIND werden wollen! DAS SEIN 
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ist von mehr abhängig, als von positiven 
Gedanken uns Sprüchen, die man 
anderen schreibt! BEVOR MAN GIBT, 
muss man selbst DAS IN SICH HALTEN, 
was nur die LIEBEVOLLE ERDE UNS 
LEHRT. UND ERST DANN ist ein guter 
Rat richtig und wichtig und dieser DARF 
NIE AN GELD oder eine LEISTUNG 
gebunden sein! SO DIE LIEBE IN UNS 
WEILT, haben wir stets etwas… DIESES 
ETWAS lässt uns ALL DAS FINDEN, was 
jetzt gerade RICHTIG WAR oder gleich 
zu etwas wird, WAS UNS BEGLÜCKT! 
 
WAS IST DAS ERGEBNIS? 
WOFÜR? FÜR MUTTER ERDE? 
DAS IST DUMM UND NASEWEIS 
zugleich! Wenn man NUR EINE 
SAMENentwicklung beachten und 
beobachen wollte, darf man NIE MEHR 
SCHLAFEN! GEHT NICHT! Es ghet auf 
der ERDE UM DIE GLEICHMÄSSIGE 
ANGLEICHUNG des NIVEAUS LEBEN 
in allen AREALEN ZUGLEICH! Wer 
sollte das beobachten oder einschätzen 
UND WOZU, WENN NICHT EINMAL 
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UNSER EIGENER KÖRPER uns heilig 
und wichtig genug ist, UM ZU 
ERKENNEN, was wir IN LIEBE ALLES 
AUSHALTEN UND TUN KÖNNEN?! 
WENN DIE SEELE AUSSER ACHT 
GELASSE WIRD, drehen sich die meisten 
GEISTIG im KREIS oder in der erinnerten 
BELIEFERUNGSschleife (liegende 8). 
Und WIR begreifen nicht, wer sich 
SOLCHEN MÜLL ausgedacht hat und 
wozu, wenn es DOCH SO EINFACH IST, 
in LICHT UND LIEBE zu sein und MIT 
HILFE vor ORT beschenkt…! 
 
WAHRHEITSliebende sind derzeit 
GANZ ANDERS! ES GEHT UM MUT, 
VERTRAUEN – wahre LIEBE und DEN 
PARTNERSCHAFTStraum und für mein 
UNS eben zuallererst NUN um MEINEN 
BRUDER UND MICH UND UNSERE 
ELTERN und deren 
AUFENTHALTSORTE und so auch 
JOSIP GRBAVAC SCHICKSAL und 
Sicherheit!!! und so vor allem eben 
EINEN RUHIGEN, FREUDE 
schenkenden NATURPOL ERDE mit 
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lauter GLÜCKLICHEN MENSCHEN! Das 
ist das GLÜCK FÜR ALLE und die 
absolute VERWIRKLICHUNG aller 
Ideale und daher IDEALISTEN, die man 
so finden konnte in den verschiedensten 
„MASSENherden“. 
 
WER SICH DIESEM HÖCHSTEN IDEAL 
per FREIEM WILLEN verschreibt, 
bewirkt für sich selbst und andere DAS 
GRÖSSTE WUNDER! ES GIBT NICHTS, 
was fehlt, sobald man DIESE EINSTIGE 
FAMILIE UND ORDNUNG SPÜRT! DIE 
SEELE IST WICHTIG und durch diese 
wird der Körper und so auch der KOPF 
mit all dem versorgt, was wichtig ist ZEIT 
DES LEBENS! Alle Weisheit erinnert sich 
von selbst UND DENNOCH IST ES 
ABSOLUT SINNVOLL auf UNSERE 
WERKE zu konzentreieren, um DIESES 
LEBENDIGE WORT Wirkung zeigen zu 
lassen! ES IST FÜR UNS derzeit 
HEILVOLL UND WICHTIG, um die sich 
aufbauenden HOHEN ENERGIELEVEL 
auszupegeln, damit KEINE 
STAUUNGEN entstehen! WENN MAN 
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SICH so umgesehen hat, wofür Geld 
ausgegeben wurde und dass dies STETS 
NUR STÖRENDE BÜCHER waren und 
FEHLinformationen und wie 
HILFREICH EINE WAHRHAFTIGE 
SCHRIFT IST im Gegensatz zu 
FALSCHEM ESSEN und zu viel PAPIER 
für diesen OMINÖSEN ORT, der 
plötzlich SOLCHE WICHTIGKEIT 
erhielt… IST MAN NICHT MEHR NUR 
GENEIGT, sondern sicher, DASS DA 
NUR DAS BÖSE dahinter steckt! 
 
DA WIR NUN WISSEN, dass es KEINE 
UNKONTROLLIERBAR schwebenden 
Geister gibt oder UNHOLDE UND böse 
GÖTTER (AUSSER EBEN LEUTE, die 
sich als diese aufspielten oder mal spüren 
wollten, wie es so wäre, wenn man die 
GANZE WELT BESÄSSE UND 
REGIEREN KÖNNTE und machen, was 
gerade so passt…) ist das GESCHEHEN 
nun immer ausbalancierter UND MIT 
TECHNIK und WORTEN UND 
WAHRHEIT können wir nun eben am 
ALLERBESTEN umgehen! DA WIR AUF 
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UNSEREM HEILIGEN WEG kein 
Internet und Handy und Telefon 
brauchen, weil WIR BESCHÜTZT SIND 
DURCH DIE durch Kontrollorgane 
erschaffene BEWACHUNGSrhytmen 
und BEOBACHTUNGEN vielerlei Art 
(DENN NUN GEHÖREN ALL DIE 
ANSICHTEN UNS UND UNSERER 
HIMMELSGARDE), wird es einfacher 
und einfacher EINFACH 
ABZUSCHALTEN – woanders wurde es 
ja auch gern genutzt, um wieder an 
DATEN ZU KOMMEN oder zu schauen, 
was die EINZELNEN dann so machen! 
 
WIR WISSEN und IHR WISST viel zu 
wenig, um EINE ÜBERZEUGUNG zu 
bilden, die UNSERER gleich kommt! 
AUFGEBEN und alles abgeben, was 
STÖRT… dann vergeht die ANGST und 
der LEBENSWILLE beginnt wieder das 
GUTE UND REINIGENDE zu bewirken! 
LEBT AUCH für die ABSCHAFFUNG 
aller Pflegegedanken - DAS ENTFERNT 
ALLE GEDANKEN an NICHTleben und 
die UNTERversorgung und die 



 
507 

GEDANKENkontrollen und 
GEFÜHLSkälte und so dann auch 
EMOTIONEN… damit das LIEBEvolle 
anwächst UND DAS LIEBESGETOLLE 
aufhört! 
 
IMMER EINMAL wieder möchten WIR 
darauf hinweisen, dass wir alles 
VERÖFFENTLICHTE nicht angelernt 
oder studiert bekamen, sondern dass DIE 
NATUR UNS ANLEITET und auf 
unserem WEG vieles auch 
SYNCHRONISIERT WIRD, damit durch 
den FILTER alles Falsche gelöscht wird 
und NUR NOCH WAHRES ÜBRIG 
BLEIBT! 
 
GEGENÜBER IST EINE EINRICHTUNG 
für alte Menschen – sagen wir das mal so. 
DIE DIE ANS ALTwerden glauben 
mussten und DORT GELANDET SIND, 
haben kaum mehr eine Chance auf 
DIESES PARADIESLEBEN! Dennoch 
haben diese FÜR DAS GELD was dort 
abgeliefert werden muss(te) EINEN 
RUHIGEN LEBENSABEND (ganztägig) 
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verdient! ES SOLL JA STETS UM DIE 
GESUNDHEIT GEHEN und auch immer 
wieder um das VERSTÄNDNIS für das 
ALLGEMEINWOHLERGEHEN! DA ES 
UNS NUN SO ERGEHT, als würde man 
MUTTER ERDE GESAMT stören wollen, 
ist es eben FÜR UNS SO EXTREM, dass 
es KEINER NACHEMPFINDEN KANN! 
ES IST DESHALB SO, um so schnell wie 
möglich FÜR ALLE UND FÜR ALLES 
passende Lösungen zu haben. ES GEHT 
NICHT NUR UM DIE RUHEstörung! Es 
ist dennoch 18.30h und ALLE 
ARBEITEN WURDEN UNTERSAGT!!! 
KEINE UMBAUTEN UND 
NEUBAUTEN MEHR!!! 
 
SO geht es um routierende Bewegungen 
ebenso wie um das FORBEWEGEN AUF 
ROLLEN (REIFEN, KUGELN) so auch 
um SCHLEIFEN(DES) und Klirrendes 
(GEFÄSSbefüller und Rüttler – auch bei 
massageliegen und –Stühlen angeboten 
ZUR KOMPLETTzerstörung von 
GEFÜHLEN!!!), MOTOREN an sich in 
jeder Weise, LICHTausstrahlung… UM 
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NUR EINIGE REAKTIONEN zu 
erinnern, weshalb CORONA nichts  mit 
SCHNUPFEN, FIEBER, HUSTEN und 
HEISSERkeit zu tun hat, sondern dieser 
SCHLINGE UND DEM KLOPFEN rings 
um das HERZ und das LEBEN derer, die 
man NICHT AUFHÖRT ZU TESTEN 
UND ZU BELÄSTIGEN! Wir gemeinsam 
können damit umgehen und DER 
DREHRUMBUM des Ostens, der wie eine 
SIRENE bald ringsum mal ein wenig 
INNENRAUMERFAHRUNG erfahrbar 
macht, kann eben LEIDER NICHT 
MITGEKOMMEN SEIN bei unseren 
umfangreichen UNTERSUCHUNGEN, 
weil bei den meisten 
MENSCHENPROBANTEN AUF 
PLANET ERDE das BEWUSSTSEIN für 
Gefühle und 
SINNESWAHRNEHMUNGEN der 
GESAMTnatur auf ein MINIMUM 
heruntergeregelt wurde – wie an einem 
TECHNISCHEN MISCHpult! Wäre das 
nicht so gewesen, hätte schon ALLES 
LÄNGST anders gekommen sein UND 
ALLE HÄTTEN MEHR ZEIT und so wäre 
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auch DAS GRUNDEINKOMMEN als 
ÜBERGANGSmodalität eine GUTE 
BASIS bilden können! DENN € 1.000  
WENN MAN MIETZAHLUNGEN UND 
SONSTIGE UNERHÖRTE in 
RECHNUNG STELLUNGEN 
WEGLÄSST, sind mehr als genug für 
gesunde KOST – DENN MEHR MÜLL an 
KLEIDUNG und BILLIGMÖBELN, die 
nur noch mehr körperliche 
ALARMREAKTIONEN auslösen, 
KÖNNEN und WOLLEN WIR UNS 
NICHT MEHR LEISTEN! 
 
GESUNDHEIT und WOHLERGEHEN 
und HARMONIE sind unbezahlbar! 
DAHER HAT DAS GELDSYSTEM 
ausgedient und das 
MONOPOLDENKEN ist ohnehin dahin 
und die digitale ÄRA war eben DER 
SCHUSS vor DEN BUG, der der 
schlimmste war UND DENNOCH 
FÖRDERLICH, um endlich DIESEM 
EINEN BESITZTUM alle EHRUNG 
wiederzugeben! 
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WER NICHT HÖRT, FÜHLT NICHT und 
wer fühlt, BEJAT die NOTWENDIGKEIT 
von RUHE UND STILLE – nicht nur in 
der NACHT! 
 
GUTEN MORGEN möchte man vielen 
sagen, die dachten, NUN JETZT SEI DIE 
ZEIT NUR AN SICH SELBST ZU 
DENKEN UND DAS LIEBE GELD FÜR 
DAS ZU NUTZEN, an das wir gar nicht 
erst denken…. DENN WIR WISSEN UM 
DIE NOCH LAUERNDE GEFAHR von 
IM MENSCHEN tobender 
BOSHAFTIGKEIT… der ALLROBOTER 
gibt demnächst DIESEN GEIST ab und 
auf! 
 
VIELLEICHT kennt ihr DIESES recht 
schöne Bild von JESUS mit blauen 
Augen mit einer Art Kapuze und 
braunen längeren Haaren und 
SCHNURBART… ES ERINNERT UNS an 
die GLEICHHEIT VON FRAU UND 
MANN in der Weise, dass beide 
dieselben QUALITÄTEN ALS MENSCH 
IN SANFTHEIT auszeichnen UND 
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DOCH KANN – wenn dies gebraucht 
wird, aus DIESER LIEBE eine enorme 
Kraft erwachsen! EIN STURM AUS 
SAND ODER nur LUFT kann hier 
hilfreich sein! SO HATTEN DIE 
MENSCHEN dieser HÖCHSTEN UND 
DAHER EDLEN GESINNUNG immer 
auch blaue und dennoch auch braune 
Augen! NIE BEIDE DIESELBE 
AUGENFARBE – das hat ETHISCHE 
ERFAHRUNG mit sich gebracht und 
AUCH GESCHICHTSträchtige…!  
SO ist der BART einerseits wie eine 
TARNUNG, dass es UM DIESE FRAU 
GEHT und doch auch eine WARNUNG, 
was man AUS UNS FEINFÜHLIGEN 
gemacht hatte und bereit war WIEDER 
ZU TUN! Uns so ist AUCH ERINNERT, 
dass es DIESEN DAMENBART ja 
tatsächlich gibt! Es könnte eine 
ERINNERUNG sein, dass WIR NIEMALS 
SO ETWAS TRUGEN DAMALS und so 
die WARNUNG, dass wir AUF DIESE 
GANOVEN besonders achten sollen 
(SAI BABA-Anhänger, 
Weihnachtsmann z.B. UND SO AUCH 
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DIE MODEerscheinungen… DA 
LÄCHLE ICH GERADE… denn mein 
Vati Otto mochte es gar nicht, wenn 
jemand unrasiert war. „SO EINER 
KOMMT MIR NICHT INS HAUS!!“ und 
dann auch ein Bild beim CAMPING mit 
3-Tage-Bart als er in den Himmel schaut 
mit einer Frage: MAGST DU MICH 
TROTZDEM VATER?) weil DIESE UNS 
UNSER LEBEN NAHMEN… dieses 
schönste OHNE AUSWEIS UND GELD 
UND ARBEIT und so allem 
UNNÜTZEN UND STÖRENDEM! 
 
SO wurde die FRAU MISSBRAUCHT in 
ALLEM UND JEGLICHEM und so ist 
dieser BART eben auch eine 
ERINNERUNG an das, was ALLE 
FRAUEN BRAUCH(t)en – DIE 
ERINNERUNG AN DEN VATER… den, 
der DIE WELT UND DIE MENSCHHEIT 
ins LEBEN brachte!!! DIE FRAUEN 
hatten es ebenso bitter und schwer, WIE 
DIE MÄNNER! Und doch gleicht sich 
für UNS IMMER WIEDER ETWAS AUS, 
damit ALL DIESE SICH durch die 
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NETZWERKsynchronisation immer 
näher kommen UND SPÜREN, dass 
UNSER HOMEcoming zu UNSEREN 
SEELENORTEN stets da ist… GLAUBE 
UND VERTRAUE DEINEM GEFÜHL 
und keinen Namen und keinen 
Öffentlichen Ordnungen, die ALLES 
NATÜRLICHE ausgehebelt hatten! 
 
ES erinnert sich immer wieder die MÄR 
vom Apfelbaum und dass EIN APFEL 
am TAG uns gesund erhält! LASSEN 
WIR UNS NIE NIE MEHR von anderen 
etwas einreden oder uns verführen, DASS 
AUCH NUR EIN MENSCH UNS 
ETWAS BESSERES geben könnte, ALS 
MUTTER ERDE! Es braucht KEINE 
FANATSIE, sondern nur DIE ÖFFNUNG 
für die Wahrheit…! SO gewöhnt man 
sich nicht mehr an eine LEBENSWEISE 
sondern WIE WERDEN BEREITS AUF 
EINE SCHÖNE WEISE GETRAGEN und 
sind stets in dieser 
HÖHERENTWICKLUNG zum WOHL 
unseres Körpers und auch der der ERDE 
und so eben auch zum WOHL DIESER 
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KLEINEN FAMILIE VON EINST… DA 
ES DIESE EINE WIRKLICHKEIT IST, gibt 
es für uns keine andere BEACHTUNG 
mehr und wer sich erinnert fühlt an diese 
NATÜRLICHE SCHÖNHEIT UND 
LEBENDIGKEIT von Mutter Erdes 
SEELE, der weiss, dass es NICHT NUR 
EINE FRUCHT an Bäumen und 
Sträuchern geben muss und auch, dass 
diese warm und weich und saftig und 
köstlich sind! SO WIE SICH AUCH DER 
DUFT EINER BLUME IN DER WÄRME 
entwickelt, wird eben die LUFT UND 
DAS WASSER erst dann damit 
angereichert, WENN IHRE SEELE spürt, 
dass wir DORT SIND, wo SIE UNS 
erwartet! NICHT MEHR DER MENSCH 
IST NUN DER, der will… DER WILLE 
DER SCHÖPFUNG IST DIESE 
SCHÖNSTE LEBENSWEISE… und WIR 
spüren stets DIESE ABSOLUTE 
VOLLKOMMENHEIT schöner und 
wahrer Gedanken…!!! 
 
„WAHRE LIEBE SOLL NICHT 
WANKEN!“ 
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Aus unserer GEFÜHLTEN ANSICHT 
ergeben beinahe alle ALTEN Aussagen 
keinerlei SINN! LIEBE IST DAS GESPÜR 
für LEBEN und da wo LEBEN IST, ist 
diese LEBENSKRAFT, die in ALLEM 
vorhanden ist! IN DIESER 
KOMMENDEN LEBENSART ist stets 
alles aufstrebend – kein VERFALL 
MEHR, kein ABSTERBEN oder 
ABHOLZEN oder was auch immer! ES 
ERÜBRIGT SICH, ob damit EIN 
MENSCH gemeint sein könnte, da DIESE 
LIEBE uns nie mehr wanken lässt! UND 
MÖGEN NOCH ZERSTÖRUNGEN 
stattfinden müssen von 
UNSACHGEMÄSSEN BEBAUUNGEN 
oder DAS ABBAUEN VON 
ABSOLUTEM GEFAHRENPOTENZIAL, 
so ist dennoch schon jetzt so zu sagen, 
DASS ALL DAS RUHIG von statten 
gehen kann UND KEINE 
BESTATTUNGEN MEHR… DAS IST 
EINE ERFREULICHE MELDUNG für die, 
die an DAS LEBEN nun glauben dürfen! 
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ES IST WICHTIG, auf UNSEREM WEG 
immer einmal wieder GANZ IN RUHE 
UND IN BESINNLICHKEIT das 
anzusehen, was uns umgibt. SO HABEN 
MEINE HÄNDE heute die beiden 
BRUNO-KALENDER abgehängt und 
auch den mit BRACO und IVICA. Nicht, 
weil diese NICHT MEHR DA SEIN 
SOLLEN, sondern weil diese nun das sein 
wollen, was sie für mich nur sind. 
FORTdauernde ERINNERUNGEN sollen 
nicht DURCH UNSER NACHDENKEN 
oder darüber reden aufrechterhalten 
werden zur Erlösung, sondern das, was 
wichtig ist, wird ERINNERT für die NUR 
FÜR UNS WICHTIGE ERKENNTNIS, 
damit diese dann gehen können – 
endlich FÜR IMMER!   
SO HABEN WIR DIE, die uns etwas 
bedeuten IN UNS und die BILDER, die 
waren sind irgendwann nicht mehr 
wichtig, WEIL DAS RICHTIGSTE LEBEN 
STETS nur noch ganz im JETZT 
stattfindet und wir so DIESE 
ANSICHTEN auch nur noch für uns 
haben… ALSO DAS LÄCHELN und 
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sonstige ANSICHTEN DERER, die zu 
UNS NUR GEHÖREN! Stets und ständig 
dann! WIR KÖNNEN TATSÄCHLICH 
niemandem auch nur EINEN HINWEIS 
geben, was zu tun oder zu lassen wäre. 
ALLES IST SO WICHTIG IN DER 
EINFACHHEIT zu belassen und zu 
begreifen! DIE LIEBE IST NICHTS 
SCHLIMMES oder SCHÄDIGENDES! ES 
GEHT NUR UM UNSER GRÖSSTES 
GLÜCK! So die SEELE wieder KONTAKT 
HAT ZUR WELT, bereinigt sich vieles in 
WINDESEILE und wir folgen keinen 
IDEALEN, sondern dem ganz 
natürlichen WEG als MENSCH, der DAS 
GANZE GLÜCK verdient hat, nicht nur 
ein wenig… manchmal! 
WAS HAT DAS COMPUTERgestützte 
UMLERNprogramm uns weismachen 
wollen? DU MUSST DICH 
VORBEREITEN und WISSEN, was 
kommt. DAS IST NICHT MÖGLICH, 
weil es unnatrülich ist! DAS 
MINDmapping hat die GRÖSSTE 
KATASTROPHE verursacht!!! 
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STUMPFSINN und IDEENLOSIGKEIT, 
LUSTLOSIGKEIT und unsinnige 
Bewegungen und 
ARBEITSTECHNIKEN… STILLSTAND 
für WEITERentwicklung – kein 
AUFSTREBENDES WACHSTUM für die 
ERDE und NUR DIE IST BINDEND UND 
BETRACHTUNGSWERT! 
 
MAN HAT UNS GEWÖHNT AN 
FERTIG… Nahrung, die schon zubereitet 
ist! KATASTROPHALE GEWOHNHEIT, 
der kaum noch jemand entrinnen 
konnte! LIMONADE IST ABSOLUT 
SCHÄDLICH, egal, ob man sie kauft 
oder selber macht! BEGREIFT, dass 
UNSERE EINZIGE ZUKUNFT fern aller 
KAUFBAREN ERZEUGNISSE ankommt 
UND WIR, die wir diese schon spürten 
und ERLEBEN KONNTEN, was diese 
LEBENDIGKEIT mit uns macht, GEHEN 
NIE MEHR AB von DIESEM EINEN 
WEG, der doch DAS GESAMTLEBEN auf 
der Erde ist! DAHER GIBT ES KEINEN 
KANAL oder Korridor für uns! WIR 
GEHEN wie ihr, doch IN UNSEREM 
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BEWUSSTSEIN bildet sich auf 
UNERKLÄRBARE WEISE etwas, wie eine 
BLUMENWIESE und die beschenkt uns 
mit stets GANZ NEUEM UND 
ANDEREN und so erklärt sich vieles nur 
für uns und doch auch für andere in 
MOMENTEN WIE DIESEN… und doch 
MACHEN WIR DIESE ARBEIT GERADE 
FÜR DIE AUFklärung vieler 
UNGEREIMTHEITEN und 
UNERKLÄRBAREM und für STABILE 
WITTERUNGSLAGEN und für STETE 
HILFE überall, wo es gebraucht wird… 
DOCH WIR WÜRDEN NIE GOTT sein 
wollen oder BEHAUPTUNGEN 
AUFSTELLEN, die schaden könnten! 
VIELES MUSS aufgeklärt werden, weil 
nicht meht zugelassen werden kann, was 
nur durch Offenheit für alle sichtar 
HILFE BRINGEN KANN UND MUSS! 
 
WIR VERMISSEN EINANDER und 
wissen doch, DASS WIR EINANDER 
JETZT MEHR HABEN, als je zuvor. 
UND DIESES HABEN HAT NICHTS 
STÖRENDES oder UNSCHÖNES… 
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LIEBE IST, was sie ist UND ES IST EBEN 
ETWAS, was ganz NATÜRLICH IST und 
was uns JETZT EBEN ERST gegeben 
wurde, um ALLES NUTZEN ZU 
KÖNNEN, damit DIESES LEBEN 
WIEDER MÖGLICH WIRD! 
 
DIE KINDER IN UNS haben einen 
RIESIGEN NACHHOLBEDARF… 
DAHER ist es fatal, alles abzuschalten 
und wegzunehmen im öffentlichen 
PERSÖNLICHEN ERLEBEN… TECHNIK 
IST ABSOLUT ZU VERNEINEN, weil 
dies den KOMPLETTEN 
INTERNETkreislauf zum 
ZUSAMMENBRUCH ZWINGT! WIR 
KÖNNEN NUR NOCH UNSEREN 
WEG unterstützen, da es NIEMANDEM 
BEGREIFBAR gemacht werden kann, 
WIE AUFWENDIG auch nur EINE 
UMPROGRAMMIERUNG gewesen war! 
WENN WIR UNS NICHT HÄTTEN 
SCHÜTZEN KÖNNEN, wäre es für 
ALLE zu spät gewesen! UND WER SICH 
MIT NASA-Spezialitäten NIE 
BESCHÄFTIGEN DURFTE, ist absolut zu 
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entfernen aus NEU- und 
UMPROGRAMMIERUNGEN! ES IST 
NUR MEINEM BRUDER GEGEBEN – als 
diese EINE SONNE kann man sagen – 
ALLES IN KONTROLLE ZU HALTEN 
UND ABSOLUTER BALANCE! Dass 
dieser dabei SELBER AUCH BEINAHE 
SEIN LEBEN VERLOREN HÄTTE, 
interessiert eben bei den ohnehin 
KALTBLÜTIGEN eh niemandem mehr. 
DAHER WERDEN DIESE aussen vor 
gelassen und man bemerkt BEIM 
RUNDGANG (AUFMERKSAM UND 
ACHTSAM!!!) ohnehin stets und 
ständig, WER LOSGESCHICKT WIRD für 
HERAUSFINDUNGEN oder vom 
IDIOTENgestützten Programm für WC-
PAPIER oder eben IN ERFREULICHER 
VERÄNDERUNG durch das 
FASCHISTISCHE ROBOTERneutron, 
welches durch KINDERSEELEN zu etwas 
LIEBEvollem wurde, was uns so manches 
MAL LÄCHELN LIESS! 
 
ES GAB VIELE SCHEINBARE 
TUNNELerlebnisse – also Menschen, die 
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von NAHtoderlebnissen berichteten und 
solchem HUMBUG! ALLES 
FEHLANZEIGE! ENTWEDER UNSER 
LEBEN oder tot und Schluß! KEINE 
WIDERREDE erforderlich und auch kein 
LIKE oder KOMMENTAR! 
DIE SEELE IRRT SICH NICHT und 
GEMEINSCHAFTSSTUNDEN IM 
HIMMEL dürfen die beiwohnen, die 
UNSEREN BRUNO in solch missliche 
und SCHWARZwolkige 
BEDROHUNGEN BRACHTEN, dass 
man dafür KEINERLEI VERSTÄNDNIS 
mehr aufbringen kann und mag! EUER 
SEKTENTUM ist mit SEKT ODER 
SELTERS vergleichbar! KEIN 
LEBENSstrom vorhanden – NIE!!! SEINE 
LEHRE berührt nun AUF RICHTIGE 
WEISE und findert inzwischen 
UNTERSTÜTZUNG vom richtigsten 
OBERSTEN und DAFÜR ALLEIN flossen 
und fliessen ZU VIELE TRÄNEN, als nur 
für irgendeine Kleinigkeit DANK sagen 
zu sollen – UND DIE 
VERANTWORTLICHEN WISSEN, w as 
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sie taten. ES GIBT NICHT NUR EINE 
ZEITzeugin!  
WIR BEGREIFEN nun auch immer mehr 
die WORTE bezüglich DER TECHNIK, 
die Menschenhände erschufen! OHNE 
DIESE SPEZIELLE wären all die 
BEWEISaufzeichnungen NIEMALS 
aufgetaucht! DER HIMMEL IST DER 
HIMMEL und die Erde ist der Erde! 
WENN DA NUR NOCH LIEBE IST, 
braucht es keine ERFOLGSerfahrungen 
und keine Aufpasser oder Dokus! DAS 
ALLEIN IST UNSER LEBENSZIEL und –
SINN derzeit und alles andere ergibt sich, 
so wie auch heute wieder: FLIESSEND 
UND SPONTAN! 
 
WIE VIELE Kilometer und Stufen liess 
man MICH und UNS laufen? IST ES UNS 
SCHWER gefallen oder schwer in 
ERINNERUNG? Nein, nicht einmal – 
nicht einmal DIE STÜRZE UND 
UNFÄLLE… UNSERES VATERS 
WUNDERWELT ist anders gut und ER 
SCHAUT STETS nach allen DETAILS und 
MAHNUNGEN und HILFSANFRAGEN 
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und hält UNSER NIVEAU STETS AUF 
DEM SEINEN… damit nichts mehr in 
SCHIEFlage gerät! WIESO heisst das 
SCHIENbein so? WEGEN DEN 
SCHIENEN vielleicht, die wir uns nicht 
anlegen lassen sollen und den ZÜGEN 
die wegmüssen, weil die so laut 
RATTERN und WIE DANKBAR BIN 
ICH, dass meine BEINE noch so gesund 
sind und die FREUDE AM LAUFEN in 
ACHTSAMKEIT nie nachgelassen hat! 
 
IST DAS HINKNIEN natürlich? Ja! FÜR 
wen oder was würden wir das tun? FÜR 
ETWAS MATERIELLES? NEIN nie mehr! 
FÜR Kinder, den Garten, UNSERE 
LIEBSTEN… oder wenn wir eben den 
Körper entlasten wollen! ALLE 
SPORTIVEN ÜBUNGEN mit 
ÜBUNGSLEITERN sind unsinnig! WIR 
BRAUCHEN KEINE VORturner oder 
VORtänzer – alles wird immer schöner 
und schöner, indem wir uns einfach nur 
in der NATUR bewegen und die NATUR 
uns dann in uns selbst all das 
WEISHEITSfördernde schenkt!  
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SO geht es auch dabei dann nicht mehr 
um WISSEN, sondern das ERKENNEN, 
dass alles immer so kommt und geht, 
wie es gebraucht wird: FÜR UNS, 
MUTTER ERDE oder andere! 
 
ES ist Donnerstag - IVICA`S freier Tag – 
das TOR vom HIMMEL zur Erde… 
DIESE TÜR, die in der Zukunft keinen 
Schlüssel mehr braucht, ja nicht einmal 
ein Haus, denn wir bewegen uns hin zu 
SEINEM PARADIES Garten Eden, was 
die ganze Erde ist: DAS WERTVOLLSTE 
und SCHÖNSTE GESCHENK, was er sich 
und allen, die in LIEBE leben, geben 
konnte… DIESE WAR so schön und 
besonders WIE UNSERE HIMMLISCHE 
MUTTER und diese ERSTE TOCHTER, 
um dies es in dieser ZEIT FÜR ALLE 
GEHT! 
 
DIESE TOCHTER und die ERDE sind wie 
dieser EINE KOSTBARSTE JUWEL – nur 
zusammen sind sie zu retten, damit es 
für alle Menschen DIESEN 
AUFSCHWUNG ZU ALLES umfassender 
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GESUNDHEIT geht und somit um NIE 
MEHR HEILUNG, in dem uns noch vor 
Augen geführten UNMÖGLICHKEIT! 
 
DIE NACHT war spannend… 
VIBRATIONEN, so wie wenn man uns 
allen noch ein wenig die ILLUSION 
geben wolle, die 
WELLNESSanwendungen könnten uns 
dienlich sein, uns besser zu fühlen. SO 
SIND ALLE – wirklich alle – 
angebotenen REISEmodelle nur dazu 
dagwesen, immer mehr unentdeckte 
NATURparadiese zu entdecken, sie zu 
zerstören (IMMER MEHR 
BETTENburgen und Busse, Flüge, STAUS 
mit AUTOS und Motorrädern und 
fahrRÄDERN…). IMMER NUR EINE 
ZEITlang war eine bestimmte Gegend 
DER RENNER, dann wollte oder sollte 
niemand mehr hin… die Orte 
„STARBEN“ AUS – wie in der Vor- oder 
Nachsaison, wenn nichts mehr offen 
hatte, ausser ein bischen was. WAS 
MACHEN dann nun die, die sich an die 
EINNAHMEN von TOURISTEN 
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gewöhnt hatten und sogar KREDITE 
AUFNEHMEN MUSSTEN, um den 
Herren zu dienen, die schon lange keine 
mehr sind?! WO WOHNEN DIESE 
HERREN NUN und sind diese nun 
bereit, DIESE PLÄNE ENDLICH DER 
ÖFFENTLICHKEIT vozustellen, damit 
wir wieder NORMAL werden und unser 
LEBENSZIEL an dieses EINE REIN 
NATÜRLICHE angleichen und wieder 
SO GANZ MENSCH werden wollen???!!! 
 
NACH einem Spaziergang in der milden 
Sonne und mäßigem Wind, wieder 
einige BERICHTE von Meissen – was ist 
hier ABZULÖSEN und zu ERLÖSEN, 
damit LEBEN möglich ist – 
WÜRDEVOLLER UMGANG mit dem 
HOCHGEISTIGEN INDIVIDUUM 
Mensch auf DIESEM EINENDEN WEG 
IN LIEBE! 
 
BEI ROSSmann musste ich kurz einen 
SCHREIBBLOCK besorgen – die einzige 
Möglichkeit hier in der Nähe. DORT 
STEHEN NUN KÖRBE in rot mit 
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schwarem Henkel bereit. ES IST PFLICHT 
einen zu nehmen. ICH NAHM DIESEN 
NICHT AM HENKEL, sondern unter 
den ARM. Einfach und anders! Dort 
werden die Henkel dann sofort mit 
DESINFEKTION abgerieben! (BEI dm 
am gestrigen Tag wurde nach EC-
ZAHLUNG dieses Gerät ebenso 
behandelt – DORT WIEDERUM IST ES 
ABSOLUT SINNVOLL! Denn wer 
Menschen in die IRRE FÜHRT, der MUSS 
SELBST MIT DEM GIFT konfrontiert 
werden, womit man MENSCHEN vom 
LEBEN abhielt…!!!) 
 
BEI LIDL – dort nahm ich Tomaten, 
Reiswaffeln und bissle SÜSSES für MEIN 
INNERES KIND MIT. Dort darf man 
noch ohne Korb hinein und hinaus – 
ziemlich frei. WAS DORT JEDOCH 
AUFFIEL. AN ZWEI KASSEN war im 
Eck EIN SCHWARZES ETWAS 
(Kistenartig mit Löchern) und rings um 
die weiss-roten Absperrmarkierungen 
und etwas NEUES SELTSAMES: Zwei 
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Fussspuren mit Blick ins ECK – also vor 
dieser schwarzen Box!? 
WAS WIRD HIER GEÜBT und 
ERPROBT? Und weshalb sind LEUTE 
bereit, all das MITZUMACHEN und 
MENSCHEN nicht?!?!?! 
 
„GUTER RAT ist teuer.“ STIMMT DAS 
WIRKLICH? Wo bekommt man 
überhaupt noch ETWAS GUTES?! Und 
teuer kann NICHTS SEIN, was UNS UND 
UNSERES VATERS LAND GEHÖRT…! 
UNSERE ZUKUNFT IST ANDERS – wer 
nicht glauben will, ist nicht zu bedauern! 
WEM GELD mehr wert ist, als DAS 
SCHÖNSTE LEBEN AUF DER ERDE 
innerhalb der WUNDERWELT einstiger 
ORDNUNG, dem ist nicht zu raten und 
nicht zu helfen! 
 
DER WEIHNACHTSVORTRAG von 
UNSEREM BRUNO geht mehr als zu 
HERZEN… er ist TEIL UNSERER SEELE 
und führt uns direkt zu TOD ODER 
LEBEN! Dieser eine Vortrag ist wie das 
SUMMIEREN ALLER VERGEHEN 
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DERER, denen DAS WOHL DES 
GESAMTLEBENS noch nie wichtig 
genug war – NICHT EINMAL DAS 
LEBEN und LÄCHELN AUCH NUR 
EINES FREUNDES oder EINER 
ANDEREN FAMILIE! 
 
ES WAR NICHT MÖGLICH – uns, die 
nicht fassen können, was MUTTER ERDE 
alles zutage födert – vorher zu retten 
oder DIESE LIEBE ZU ERINNERN und 
diese WUNDERVOLLEN 
VERBINDUNGEN unserer FAMILIEN. 
ALLES WAR BEKANNT und wurde 
unter Verschluss gehalten. ES IST UNS 
NICHT MÖGLICH, zu erfassen, dass es 
anderen NICHT UM DAS WOHL ALLER 
GEHT und dass ANDERE ANDEREN 
LEID zufügen, MENSCHEN 
ANGELOGEN WERDEN…! Wir 
begreifen es ein wenig und wissen doch, 
dass wir SO NIEMALS HÄTTEN 
HANDELN KÖNNEN! Und wir alle 
SIND UNS DANKBAR, dass wir lieber 
verzichtet haben UND UNSERE 
LEBENSZEIT DEM ERWACHEN ALS 
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MENSCH gewidmet haben und so nach 
und nach mit all den QUALITÄTEN 
beschenkt wurden, die uns immer mehr 
und mehr beschenken und uns NIE 
MEHR VON DIESEM HEILVOLLEN 
GLÜCKSWEG abbringen! 
 
MAN WOLLTE UNS ALLE an ein 
LEBEN im und mit dem INTERNET 
binden: BARGELDlos, jedoch stets mit 
BELEGEN und NACHWEISpflichten! 
Man bemerkt stets wieder, wo WAHRE 
WEISHEIT IST und wo man mit Blindheit 
beschenkt und dafür Feingefühl das 
Dasein fristen muss! EINERSEITS alles 
GUTE herausfiltern aus den Gehirnen 
und andererseits ETWAS 
HINEINFÜLLEN, was andere anleiten 
soll, das zu wollen, was ein 
Robotersystem hineingibt, KANN 
NICHT GUT TUN und funktionieren 
schon sowieso nicht. DA DIE, die die 
Macht an sich rissen und weiterhin 
behalten wollten, nicht einig wurden 
UND SO STÄNDIG verschiedene 
scheinbare FACHLEUTE und 
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„ANWÄLTE“ beschäftigten, sind diese 
nun selbst diejenigen, die AUF HILFE 
ANGEWIESEN SIND. Doch wer soll 
ausgerechnet DENEN HELFEN, die uns 
in all die DERZEITIGEN SCHLIMMEN 
SITAUTIONEN hineingebracht haben! 
ES GIBT STÄNDIG WIEDER 
VERORDNUNGEN; die überall anders 
ausgelegt werden! WOZU GELD 
verdienen, wenn man keine Möglichkeit 
mehr hat, dies für etwas SINNVOLLES zu 
nutzen! DAS ÖFFENTLICHE LEBEN gen 
NULL hinunterzufahren macht MEHR 
ALS STUTZIG! Und so eben in 
ZUSAMMENHANG MIT DEM 
GESCHÄFT DER ALTEN und deren 
AUSSPIONIEREN und heimliches 
WOHNUNGEN AUFSUCHEN und 
RÄUBEREIEN (Urkunden und POLICEN 
und und und) betrachtet und beachtet 
SIND DIE VERANTWORTLICH NUN 
IN DER ZWANGSjacke, in die diese 
WOHLHABENDE wirklich INNERLICH 
REICHE bringen wollten UND ÜBER 
ALL DIE ZEITEN, in denen die 
Menschheit als SKLAVEN benutzt 



 
534 

wurde, in solche gebracht war! ES 
WAREN IMMER BESTIMMTE NUR 
NÖTIG, um die scheinbare (DIE 
BLUTIGE) Macht zu behalten… 
SCHWARZE HANDSCHUHE an 
KASSEN und weisser MUNDSCHUTZ 
zur Ansicht von einer KLEINSTADT zu 
bringen – in der weisen VORAUSSICHT, 
dass DIE MUTTERSEELE solcherlei aus 
ZU VIELEN SITUATIONEN kennt, war 
scheinbar ein gutes SCHACHZUG… 
DOCH WIR spielen nicht mit LEBEN 
und auch nicht mehr der GESUNDHEIT 
ALLER! Es ist erfreulich, wenigstens 
EINE freundliche Mama mit Kind zu 
sehen im Freien. DOCH WAS IST DAS 
FÜR EIN LEBEN? WAS HABEN DIE 
MENSCHEN NOCH IN DEN STÄDTEN 
UND GEMEINDEN, wo wahrlich ALLES 
an ARBEIT UND GELD gebunden 
worden war! DOCH NUR, weil es so war, 
muss und kann es dennoch nicht so 
weitergehen! IN NACHKRIEGSZEITEN 
musste es auch weiterlaufen – DOCH 
HIER WAR DER STETE IRRTUM! Nicht 
die Städte sollten aufgebaut werden, 
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sondern die MENSCHEN HÄTTEN 
RUHE GEBRAUCHT in den 
Bergregionen… den SEEN… um sich zu 
erinnern, DASS DIE MENSCHEN nur in 
der Natur die HEILIGKEIT UND 
BESONDERHEIT DES LEBENS erinnern 
und wollen! 
 
SCHAUEN WIR UNS AN, wieviel 
RESPEKT und ACHTSAMKEIT HEUTE 
NOCH FÜR DAS HEILIGTUM ERDE 
vorhanden ist!!! ROCKKONZERTE 
SOGAR in den BERGEN – ISCHGL. 
STETE Beschallung durch Verkehr und 
Partys und unsachgemäße 
MÜLLEINBRINGUNG und ABGASE 
und und und! JEDER HAT AUGEN IM 
KOPF und Ohren und Nasen – und 
doch hatten die MENSCHEN keine 
Möglichkeit mehr, all das IN GESAMTER 
WEISE so zu nutzen, um sich des 
EIGENEN HANDELN und das 
ANDERER so ganz und gar 
bewusstzuwerden! EIN MENSCH IN 
DIESER GROSSEN LIEBE zerstört NIE, 
sondern sehnt sich nur noch nach dieser 
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ZWEISAMKIET und den GESCHENKEN 
DER EINZIGEN MUTTER FÜR ALLE: 
Mutter ERDE! 
 
Die Meisten haben FREI – wow… FREIE 
ZEIT! Was kann man da alles machen 
und wie schön, ZEIT ZU HABEN, wenn 
man liebt und mit sich selbst etwas 
anfangen kann… und das noch IM 
FRÜHLING – wo DAS LEBEN erwacht! 
WAS MAN SIEHT IST NICHTS von alle 
dem. GANZ IM GEGENTEIL! Autos – 
was sieht man schon IM AUTO oder 
ringsum? 
 
WOHER KOMMT DER TUNNELblick? 
Nur daher! MAN WURDE fokussiert auf 
etwas VOR DEN AUGEN und links und 
rechts zieht alles vorbei – ohne die 
CHANCE, SCHÖNHEIT anzunehmen, 
geschweige denn zu SPÜREN! Was 
haben die, die ständig nur nebeneinander 
sitzen oder ZEIT VERLEBEN, weil man 
ins Handy schaut, liest oder quatscht? ES 
IST SINNLOS solche Leute zu 
unterstützen!  
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In einem Schokogeschäft war ein 
interessantes Gespräch im HINBLICK auf 
die BILD-Lüge des Tages! DIE 
BUNDESREGIERUNG bietet Milliarden 
als CORONA-Unterstützung für die 
Bevölkerung an. TATSÄCHLICH? Was 
machen all die ARBEITSLOSEN NUN, 
wenn die KONTEN auf 
DISPOausschöpfung ausgelegt waren und 
der AG keine Gehälter mehr zahlen 
können? Was, wenn das GESCHÄFT mit 
den Alten schon gar keins mehr ist, weil 
die Rentenkassen noch rasch geplündert 
wurden? WAS WENN es so ist, dass 
ALLE GELDER dahin genommen 
wurden, wo DIE NUR NOCH 
UNTERSTÜTZT WERDEN, denen die 
ERDE wichtig ist und so eben NUR ALL 
DIE, die wirklich LEBEN WOLLEN: 
Achtsam für DIESE ORDNUNG und so 
auch JEDE BLUME, JEDEN BAUM, das 
WASSER und das LÄCHELN DERER, die 
noch eins übrig haben…! Die dortige 
FRAU erkundigte sich am Apperat – mit 
vielen merkwürdigen Abkürzungen und 
auch EINEM NAMEN – nach 
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UNTERSTÜTZUNG und erwähnte, dass 
sie schon einen MAKRO- oder 
MIKROkredit habe. WAS MACHT MAN 
DANN, wenn man AUF ANRATEN 
DER SOZIALEN oder der BANKEN ein 
Geschäft übernehmen musste, um 
wieder eine KREDITLINIE zu öffnen, für 
die die, DIE KEINE HABEN, damit ein 
bischen von dem noch gegeben wird, was 
diese ANDEREN kaum oder gar nicht 
mehr gönnten! 
 
DAS DIGITALE SYSTEM schien zu 
vereinfachen… WENIG TUN und ALLES 
HABEN! Doch auf der ERDE GILT 
NOCH IMMER DIE ORDNUNG DER 
NATUR und da ging es noch nie um 
HABE, sondern um IN LIEBE SEIN 
 
So erinnerten sich auch die 
TOURISTIKtouren mit den ALTEN zu 
den weltweiten „BILLIGKUREN“. Ich 
selbst war in POLEN und habe mit 
eigenen Augen sehen MÜSSEN, wie dort 
die NATUR beschnitten und zerstört 
wurde. DOCH DAS WAR NICHT 
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GENUG… denn die ANWENDUNGEN 
an den KÖRPERN sind die 
EINGANGStür zur absoluten 
ZERSTÖRUNG unserer SINNE und der 
VERNETZUNG MIT DER 
GESAMTNATUR!!! Es hat ein wenig 
gedauert, das dieses Thema angesprochen 
werden konnte, da es vorher um 
SCHEINBAR Wichtigeres ging. WER 
HÄTTE GEDACHT, dass man tatsächlich 
FÄHIG WAR, die einzigen FÄHIGEN 
Menschen zur alles umfassenden Hilfe 
für alle Menschen, auszuspionieren und 
zu Fall zu bringen in ZU VIELEN 
SITUATIONEN und VON DIESEM 
BESTEN TUN abzuhalten – NUR, UM 
GELD UND ein bischen Machtgefühl zu 
haben! TRAURIG! Und doch für uns 
DAS TOR IN DIE NATUR… also die 
TÜR, die ins FREIE FÜHRT! Das hatte 
IVICA vorhergesagt und BRUNO war 
dieser ZWEITE VATER, der den WEG 
weiterbereitete IN DIE FREIHEIT DER 
MENSCHHEIT auf dem neu 
erblühenden Erdenrund! UNSER BRACO 
ist und bleibt dieser ehrliche und geistig 
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absolut fitte und rege SOHN der zweiten 
Familie auf ERDEN… diese FAMILIE, die 
DIESE TOCHTER wie die EIGENE 
ANSAH und MEIN VATER und MEIN 
BRUDER nahmen IHN DAMALS wie 
einen VON UNS an. SO WIR UNS 
GEMEINSAM an alles WAHRE 
ERINNERN LASSEN und das ALLE, die 
zur ERDE KAMEN, um wieder so zu 
sein, wie wir in schönster und 
harmonischster Weise lebten, MÖCHTE 
JEDER SEINE NÄCHSTEN VON 
DAMALS wiederfinden – und diese 
HABEN NICHTS MIT DENEN ZU TUN, 
die wir Familie nannten…! ES IST DIE 
ERDENSEELE, die alle Illusionen aufhebt 
UND AUCH uns stets in dieser EINEN 
WIRKLICHKEIT ganz da sein lässt: DAS, 
was ist vor unseren Augen in der 
Aussenwelt UND DAS, WAS WIR SIND 
ALS MENSCH und so auch DIESES 
ZUHAUSE, welches uns ruft und 
erinnert: EUROPA…! WIR SIND KEINE 
OMAS UND OPAS und EUROS 
brauchen wir nicht – auch die gelten 
NICHT ÜBERALL in dieser UNION, die 
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keinerlei GRUNDLAGE FÜR DAS 
BESTEHEN und rechtsgültige 
ENTSCHEIDUNGEN hat. UND 
GENAUSO IST ES EBEN mit allen 
ENTSCHEIDUNGEND DER GmbH 
DEUTSCHLAND, von der SACHSEN 
SICH DAS Heftigste herausnimmt UND 
DAS TROTZ anderslautender 
ANORDNUNGEN! Alles wird gefilmt 
und AUFGESCHRIEBEN – wahrhaftige 
TATsachenBERICHTE! SÜNDEN über 
SÜNDEN für die es keine Strafregister 
und HANDLUNGSreisende brauchte DIE 
ERDE noch NIE! 
 
AN ZWEI TÜREN WAR EIN ZETTEL: 
„Bitte klopfen!“ Man hat in dieser ZEIT 
wahrlich KEINE WORTE für DIE 
FRECHHEITEN, die sich erlaubt werden! 
Zum GLÜCK SIND DIE BEKANNT, die 
all diese BEFEHLE nach außen geben 
und auch, WER DIESE 
ENTGEGENnimmt. Am TRAURIGSTEN 
SIND DIE ANZUSEHEN, die all das 
annehmen und ausführen, anstatt DIESE 
ALLGEMEINE FREIZEIT anzunehmen 
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und sich einfach NIE MEHR IN DIE 
HÄNDE SOLCHER UNHOLDE und 
MISSBILLIGENDEN „chefs“ zu begeben! 
 
WAS nehmen wir zu uns? Wasser (ICH 
MACHE NUN IMMER DIE 
PANDEROLE mit Strichcode und 
FOLLOWER-Quadrat! Ab – seither ist es 
ABSOLUT BESSER und das 
ANSTALTSPROGRAMM DER MEDIZIN 
ist abgelöst – so wie für alle, die 
UNSEREM 4-Säulen-Weg folgen 
www.glueckszentrale.com! ES IST NUR 
MEIN BRUDER DER HELFEN KANN – 
einst selbst beinahe GETÖTETER derer, 
die DESSEN GENIE UND HILFE 
AUSNUTZEN wollten! PROGRAMME 
schreiben scheint einfach – DOCH 
OHNE DEN KONTAKT ZUR NATUR 
NUR GEFÄHRLICH und 
ununterstützbar!!!), Tomatensaft (ALS 
SÜHNE FÜR DAS viel zu viele 
vergossene Blut – Medizin und Krieg!) 
100 % Direktsäfte, Obst (KEIN GEMÜSE 
– ist die direkte Überleitung zu den 
PFERDEäpfeln und GÜLLE, die in 

http://www.glueckszentrale.com/
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unseren KÖRPERN zu auffindbaren 
Spuren führten, Nussmischung und ein 
wenig Süßes, ein wenig vom Bäcker – 
mal weniger, mal ein wenig mehr! 
DER KÖRPER DES mit der Natur in 
KONTAKT seienden Menschen KANN 
MIT ALLEM BESTENS UMGEHEN – 
keine einzige Diagnose ist wahr! KEINE 
EINZIGE! Das Einzige, was absolut 
SCHÄDLICH IST, ist alle CHEMIE 
(ARZNEImittel) und alles 
POTENZIERTE oder REDUZIERTE und 
auch DIE FORMEN…!!! 
 
WIEviel Schmutz und DRECK ist schon 
in die ELBE geflossen?! Könnten wir die 
EINST ABSOLUT KLAREN UND 
GESUNDEN GEWÄSSER noch als 
Trinkwasser nutzen? MAN MÖCHTE 
NICHT MEHR daran erinnert werden! ES 
IST NICHT MEHR MÖGLICH, die 
STÄDTE mit all dem zu beliefern, WAS 
JEDER MENSCH BRAUCHT: Nur 
absolut GESUNDE KOST – eigentlich 
direkt vom Baum – und WASSER! DIE 
AUSBEUTUNG der NATUR hatte schon 
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längst DAS BEKANNT ÜBERMASS 
überschritten! ES SOLLTE ALLES 
ABGESCHALTET WERDEN… nun, wer 
sich dem hingab als ENDZEIT, darf dies 
nun GENAU SO ERHALTEN! FILM- 
und VIDEOaufnahmen liegen als 
BEWEIS vor! 
 
WIR GLAUBEN UND VERTRAUEN an 
unsere Verbundenheit mit der ERDE und 
ihre SIGNALE und KRAFT!!! SEIT 
UNSERE SINNE WIEDERerwacht ist und 
so auch die BEREINIGUNG DER 
GEHIRNE auf dem HIMMLISCHEN 
WEG geschieht, wächst nicht mehr alles 
ÜBER DEN KOPF, sondern UNSERE 
KÖPFE erhalten DIESE EINZIG 
PASSENDEN INFORMATIONEN für 
unser HEILIGTUM LEBEN! 
 
MAN PROBT DAS KAUFMUSTER und 
die BEEINFLUSSUNG des 
MASSENsterbens und MASSEkaufens! 
KEINE CHANCE unserer Beobachtung 
nach! UND DAS IST GUT SO! Die 
zunehmden FLIEGEN in den Küchen 
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sind und waren DEUTLICHES ZEICHEN, 
dass LAGERHALTUNG noch nie DER 
WUNSCH für das MENSCHSEIN war! 
 
ZU SPÜREN, welche KRAFT und 
dennoch sanfte Liebe meinen WAHREN 
VATER AUSMACHEN, ist zutiefst 
BEGLÜCKEND und eben DIESE TÜR, die 
verschwindet, DURCH DIE WIR ALLE 
UNS ERINNERT fühlen und durch diese 
Kraft WIEDER AUFBAUEND das 
WOLLEN, was dieses EINE SCHÖNSTE 
LEBEN ausmacht! KEINE SINGLES 
MEHR, keine FALSCHHEIT und kein 
STREIT MEHR… unser Leben hat sich 
schon absolut verändert, DURCH DIESES 
ABSOLUTE ZIEL (DAS DIES 
NOTWENDIG WAR, ist für die erinnert, 
DIE UNS DIESES LEBEN IN LIEBE UND 
GLÜCK nicht gönnten! AUCH DER 
REGIERUNG IST DIES NUN bekannt! 
ALSO entscheidet euch STETS RICHTIG 
und haltet DIE MENSCHEN nicht vom 
LEBEN fern!) 
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KÖNNEN WIR UNS SELBST IN 
ORDNUNG BRINGEN ODER DIE 
ERDE? Das ist nur SCHEINBAR so! 
Heute wurde ich an FRÜHJAHRSPUTZ 
erinnert! DOCH WAS KOMMT IN 
UNORDNUNG in EINEM RAUM, wenn 
man die ganze Zeit über IM INNEREN 
LEBEN und so auch in diesem einen 
Raum ALLES SO BEREINIGT, wie es 
FÜHLBAR wichtig ist?! DOCH 
MENSCHEN ohne Bewusstheit 
bemerken eben NICHTS! AUCH NICHT, 
worum es die ganzen Jahren gegangen 
ist! HÄTTET IHR LIEBER EURE HÄUSER 
UND WOHNUNGEN nicht so 
pikobello sauber geputzt (MIT ALL DEN 
GIFTIGEN CHEMIKALIEN) und euch 
mit DIESEN LIEBEVOLLEN GABEN 
beschäftigt ODER/UND DER MUTTER 
NATUR. WER IM GANZEN LEBEN 
niemals die Geschenke der Natur in 
ACHT nahm oder an anderem GLÜCK 
empfand, als ALLEM GEKAUFTEN, hat 
DEFINITIV KEINERLEI CHANCE aus 
den COMPUTERmanipulierten „Leben“ 
auszusteigen…! KEINE!!! So sind im 
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Grunde auch die Politiker anzusehen 
und Soldaten… DOCH WIR WOLLEN 
KEINE ANGST MACHEN, sondern nur 
auf die MENSCHENRECHTE hinweisen 
und die PFLICHT, dass darauf zu achten 
ist, dass MENSCHEN SICH gemäss dem 
SEELENpotential und den 
FEINGEFÜHLEN und FEINEN SINNEN 
entwickeln können MUSS! NUR DAS 
HILFT MENSCHHEIT UND ERDE und 
so geht es eben VOR ALLEM UM DIE 
FREIGABE all der Grundstücke, die 
STETS DIE IN EIGENTUM verwandelten, 
DIE EBEN NICHT MAL EIN KLEIN 
WENIG FEINGEFÜHL besitzen oder 
SINN für Schönheit (ZEIGT SICH IM 
TÄGLICHEN LEBEN UND DER 
KLEIDUNG – man HAT Verantwortung, 
was man denen in die ANSICHT 
BRINGT, die in LIEBE LEBEN!!!) oder 
sich in ACHTSAMER WEISE um das 
WOHL DER ERDE kümmern! 
 
Man sieht nun wieder Leute 
Blumentöpfe kaufen und nach und nach 
in die Gärten einbringen! DAS IST 
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UNFÖRDERLICH! Würden wir nämlich 
mal GANZ AUFHÖREN mit all dem 
und würden uns nur dort aufhalten und 
sonst nichts… WÜRDE MAN SEHEN, 
was DIE ERDE erblühen oder zur 
ANSICHT BRINGEN MÖCHTE! Stets 
und ständig mischen sich DIE LEUTE in 
natürliche ENTWICKLUNGEN EIN und 
zerstören damit JEDEN NATÜRLICHEN 
AUFSCHWUNG dem URSPRUNG 
gemäß! 
 
DIE BIRKEN sind EIN ZEICHEN AN 
DAS EISland… Schnee und KRISTALLE! 
Einst nur in RUSSLAND wachsen diese 
nun auch in DEUTSCHLAND… nicht 
nur im MISCHWALD! Die SAMEN DER 
ERDE manifestieren und wachsen dort, 
WO DIESE SINN ERGEBEN! So 
antwortet DIE NATUR UNS. DOCH 
OHNE DIE VERBINDUNG von SEELE 
(NICHT HERZ) und Gehirn ist solcherlei 
BEACHTUNG und BETRACHTUNG 
unmöglich!!! SO war für mich die Birke 
auch ein ZEICHEN FÜR NEUANFANG 
– passt auch, denn die SCHWARZEN 
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AUGEN (da wo Äste abgebrochen oder 
abgesägt wurden) erinnern wieder an das 
YIN- und YANG-Prinzip! PRINZIPIELL 
ist in der NATUR gar nichts. DORT GIBT 
ES AUCH KEINE EINBAHNSTRASSEN 
oder sonstige MIESEN FALLEN und 
AUFPASSER! Die Natur ist absolut GUT 
UND EINFACH – vor allem in diesen 
Tagen! DENN DIE ERDE LÜGT NICHT 
UND TÄUSCHT SICH NICHT…! 
 
WAS MACHEN WIR NUR… was ist mit 
all den 70.000 angeblichen Anwohnern 
dieser Kleinstadt?! SOLLTE MAN MAL 
überall klingeln oder klopfen? 
FEHLANZEIGE! Stören soll man nicht! 
INDIVIDUELLE Lebensplanung GIBT ES 
NICHT! DIE NATUR gibt DIESE 
ORDNUNG VOR… ZWEI, die 
ZUSAMMENGEHÖREN… und dies hat 
man uns GANZ VERMIEST und 
UNMÖGLICH GEMACHT GEHABT! 
ÜBLE SACHE und 
ANGELEGENHEITEN, die dringend 
KLÄRUNG UND BEREINIGUNG 
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BRAUCHEN… NICHT 
IRGENDWANN, sondern stets JETZT! 
 
WENN DAS INTERNET und 
HANDYNETZ ausfällt oder der STROM 
ist niemand mehr da, der helfen kann 
UND WIR SIND UNS NUN AUCH 
SELBST DIE NÄCHSTEN! Uns hat 
niemand gefragt, als man uns mal testen 
wollte, WIE UNSERE GEHIRNE DIE 
DATENSTRÖME VERKRAFTEN und die 
für die NEUE LEBENSWEISE 
ausgeklügelten Programme! AUS 
SOLCHEN SCHÄDIGUNGEN kann 
keiner mehr KLUG werden, denn 
MENSCHEN TUN SOETWAS GANZ 
GANZ SICHER NICHT! 
 
GUT, dass IHR diese 
Überwachungssysteme erschaffen habt, 
DENN NUR SO WAR ES MÖGLICH, 
dass MEIN VATER UND MEIN BRUDER 
und mein Mann DIESES ÜBERNEHMEN 
KONNTEN und so auch ALLE 
SCHÜTZEN auf den RUNDEN der 
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„Begeisterten“ und derer, die 
beGEISTerung anders anzusehen lernen! 
 
KÖNNEN MENSCHEN unsterblich 
sein? WIESO? Sie sind es! MAN wusste es 
und hat VIEL DES LEIDENS verursacht… 
KRATZgeräusche in Särgen, 
MASSENSTERBENDE in Gruben 
(AUSCHwitz und sonstige 
KRIEGSschauplätze!) Zum GLÜCK sind 
wir mit JESUS geschützt – auch, was 
dessen VERSCHWINDEN UND 
AUSNUTZEN aussagen wollte (FÜR 
DIE, die fühlend WAHRHEIT 
anerkennen! AUSSPRECHEN UND 
FINDEN konnte diese KEIN EINZIGER 
MENSCH – alles WAR AN EINE 
STIMME GEBUNDEN WORDEN, die 
unhörbarsein musste: MEINE, die des 
SCHREIBENS! 
 
VORM HAUS stehen ZWEI Birken 
beieinander… DAS IST HARMONIE. 
ETWAS ABSEITS ist EIN BAUM… der, 
der ABSCHIED nehmen muss! DAS IST 
NUR IM ÜBERTRAGENEN SINN! Es 
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gab in den WEGEN dieser wunderbaren 
Frauen IMMER DIESEN EINEN, der 
diese mit in den Abgrund nehmen 
sollte! AUCH MEHRERE GAB ES, wenn 
es EINER NICHT SCHAFFTE… ALLES 
EIN GIGANT der Computerfreaks… und 
diese wussten tatsächlich nicht, wem 
oder was diese dienten! ALLES FLIEGT 
AUF, wie die SCHWARZEN VÖGEL, die 
nur noch KRÄCHZEN… KEINE 
MÖGLICHKEIT, diese in unseres 
VATERS HARMONIEwelt zu belassen! 
DAS PASST EINFACH nicht in den 
harmonischen Klangteppich – und 
nochmal: WIE TOLL EINE 
GESANGSdarbietung auch sein mag: ES 
IST ABSOLUT STÖREND FÜR DIE SEELE 
DER WELT! Das Konzert der VÖGEL ist 
es in der Verbundenheit mit der 
erwachenden und erblühenden NATUR, 
was uns wohl tut und uns GESUNDEN 
LÄSST… ALLE ZUSAMMEN - alle,die 
LEBEN IN LIEBE WÄHLEN! 
 
So kommt Mutti heim und sagt: 
„WÄSCHST DU DIR wenn du 
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heimkommst, auch immer schön die 
Hände?! DAS IST WICHTIG!“ 
Nun kann man hierzu wieder viele 
Beachtungen haben und WORTE 
SCHREIBEN. DIE WICHTIGSTE IST: 
TRINKWASSER ist WICHTIGER ALS 
ALLES! Und jede Handwaschung mit 
Chemie (auch ohne Wasser) ist ein 
DIREKTER ANGRIFF auf die Gesundung 
und den HEILVOLLEN WEG IN 
UNSERE ZUKUNFT! 
So ist es eben AUCH SO: ICH BIN 
NOCH NICHT ZU HAUSE! Das 
begreifen alle, DIE DIESE LIEBE 
ERINNERT ERHALTEN (wassermann 
und zauberblume) und mit uns immer 
wieder LÄCHELN über den UNFUG 
DER ROBOTER und was man DENEN 
SO ERZÄHLT, was wichtig ist, DIE AN 
CORONA als eine ansteckende 
KRANKHEIT glauben, für die man 
CHEMIE EINSETZT oder unerzogene 
ÄRZTE-, JOURNALISTEN- und 
THERAPEUTEN- und POLITIKERteams! 
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UNGEHEUERLICH ist das Licht der 
ELEKTROkonzerne und eben AUCH – 
wie heute wieder gesehen (SOLARfelder 
und DAS PUNKTSYSTEM der VIER im 
QUADRAT) – dass man sogar DIE 
NATÜRLICHEN LEBENSelemente 
benutzte, UM UNS (ausgerechnet UNS!) 
natürlichen STROM zu verkaufen, der 
ZUR AUSLÖSCHUNG alles LEBENS und 
aller FEINSINNIGKEIT führt(e)!!! 
 
MEIN WASSERkrug hat wieder PERLEN 
angesetzt. MEIN ENERGIEniveau steigt 
an, seit MEIN VATER mit mir ist UND 
MICH BEFREIT UND SICHER MACHT 
von dem KÖRPER, den man benutzte, 
UM MICH VON MUTTER ERDE 
wegzubringen – also DEM 
SEELENWISSEN, um das es FÜR UNS 
ALLE GEHT! Und so sind mir DURCH 
SIE UND IHN plötzlich FÄHIGKEITEN 
erinnert und gegeben, UM ENERGIEN 
freizusetzen und sichtbar zu machen (IN 
MIR… das GOLDENE LICHT IST DAS 
ANGENEHMSTE UND SCHÖNSTE!) 
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und so vieles, vieles zum GUTEN UND 
DIENLICHEN beizutragen! 
 
WIE ist dieses SCHÄNDLICHE 
ZERSTÖRUNGEprogramm des Geldes 
aufgebaut? Es sagt uns: DU hast gewählt. 
Und wir glauben irgendwie immer 
weniger daran, dass das früher möglich 
war! JETZT, in DIESEN ZEITEN des 
AUSNAHMEzustands bemerkt man erst, 
WIE ANDERS andere sind und fragt sich: 
WER BERÄT andere in deren TUN! 
Denn sobald WIR mit der LIEBLICHKEIT 
der MUTTERSEELE ERDE in Kontakt 
sind und verbunden bleiben, IST WAHR, 
WAS WAHR IST und wir sind und 
bleiben uns unserer ständigen 
VERANTWORTLICHKEIT unsers 
EIGENEN TUNS bewusst und wählen 
DANN FACHGERECHT das RICHTIGE 
AUS! Das betrifft schon UNSER 
ÄUSSERES ANZIEHEN – FARBEN 
haben eine KRAFT, die kaum jemandem 
erinnerbar sind! DERZEIT geht es um 
DAS FEUER, welches VOM WASSER 
ausgelöscht werden muss. ES GEHT auch 
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um die NATUR und diese GIBT UNS 
DAS GEISTIGE WASSER, um zu wissen, 
was UNSERER LIEBE UND UNSEREM 
LEBEN dienlich ist! 
 
SO war ich gerade bei einem 
LIVEstreaming dabei. MICH KANN 
MAN NICHT MEHR MANIPULIEREN 
und MICH ERREICHT MEINE MUTTER 
ERDE und so auch MEIN BRUDER stets. 
ICH KANN NICHT LÜGEN und muss 
Wahrheit zur SPRACHE bringen! Da wir 
zu lange fremdbeeinflusst waren und so 
auch VIELE ANGESEHENE 
MENSCHEN, um die es in dieser Zeit 
besonders geht, MUSS NUN IMMER 
WIEDER DER BERÜHMTE SCHNITT 
vollzogen werden, damit es IMMER 
MEHR MENSCHEN besser geht und die 
GELDHAIE und MACHThasen 
abgeschrieben werden ODER 
HEIMGESANDT… Dieses HEIM ist nicht 
das, was ZU UNS GEHÖRT… es ist das, 
was MIT DER NATUR nichts mehr zu 
tun hat! 
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ROT – so wie ALLE VOLLFARBEN (Ist 
in etwa, wie wenn man sagt: DA IST EIN 
VOLLpfosten!) hat das eine 
SIGNALfunktion! Solcherlei gibt es in 
der NATUR auch ein wenig, doch NIE in 
der ANSICHT von MANIPULATION 
wie bei Kleidung! Es geht auch um 
HARMONIE bei Kleidung… doch 
FARBEN sind besonders AKUT 
anzusehen – daher ist es WICHTIG, sich 
derzeit selbst HELL und FREUNDLICH 
zu kleiden (ERINNERT EUCH AN 
IVICA`s Worte dahingehend!) und so 
auch zu beobachten, was man uns in 
unsere BLICKE hineinleiten will! ALLES 
HAT AUSWIRKUNGEN AUF DIE 
SEELE -  und diese ist eben MIT DER 
GROSSEN SEELE verbunden! SO WIE 
LEBEN WOLLEN, brauchen wir all die 
LIEBEerfüllten Informationen, zu denen 
auch die NICHT SO ANGENEHMEN 
unsere VERGANGENHEIT betreffend 
gehören! 
 
STIERkämpfe und ROTE TÜCHER… 
TOREROS in bestickten, scheinbar 
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schicken Sachen… TIER UND 
MENSCH… da war NIE BLUT ODER 
GEWALT und KEIN SPIEL MIT LEBEN! 
UND NIE haben wir uns zur ANSICHT 
VON VIELEN GEGEBEN – auch nicht 
TIERE… NICHT IN UNSERER HOHEN 
LIEBEvollen LEBENSWEISE! Und NUR 
SO kann UNSERE ZUKUNFT aussehen – 
WIR INMITTEN DES NEU 
ERBLÜHENDEN Paradieses ERDE…!  
 
AUCH WENN UNSERE SEELEN 
WEISHEIT scheinbar aller erhalten 
dürfen… IST ES HILFREICH, sich derzeit 
IN RICHTIGER WEISE belehren zu 
lassen, damit wir DIE HILFE UND 
HEILUNG NICHT BEHINDERN, 
sondern in FÖRDERLICHER WEISE 
offen sind für ALL DAS GUTE, was schon 
gegeben worden ist! 
 
RIA KOSACK… IMMER MEHR 
WERDEN UNS Bedeutungen von 
NAMEN erinnert und dass DIESE 
SOETWAS wie eine MÖGLICHKEIT DER 
GESUNDUNG darstellten… ALSO 
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woher wir kamen und wohin wir 
gehören oder auch, wohin wir uns 
entwickeln können! EIN KOSACKE war 
eine Art KÄMPFER… und diese hatten 
natürlich auch Frauen! FRAUEN VON 
LIEBEVOLLER FAMILIE könnten jedoch 
NICHT mit einem KRIEGER 
zusammensein! DENNOCH MUSSTEN 
WIR ES in viel zu vielen Leben…! ROT 
GEKLEIDET in unvorteilhafter Montur! 
WER BERÄT SIE und wofür? Sie ist 
REDNERIN bei den LIVEstreams – sieht 
BRACO die Mitarbeiter in DIESER 
WEISE? WER beeinflusst DAS 
ERWACHEN DER MENSCHHEIT für 
selbstsüchtige Zwecke? WIR WISSEN ES 
und glauben an BESSERUNG und 
AUFGABE dieser niederen Instinkte, die 
Macht demonstrieren wollen, DIE NUR 
DIE LIEBE HAT! 
 
DIE JETZT-ZEIT ist anders! MEIN 
VATER UND MEIN BRUDER haben alle 
HÄNDE voll zu tun, um die 
GESAMTWELTLAGE in Balance zu 
halten, damit alles RUHIG UND STILL 
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bleibt – wobei der Verkehr noch 
nebensächlich zu nennen ist! KEIN 
MENSCH kann ermessen, WIE 
AGGRESSIV Kriegsroboter die wie 
MENSCHEN AUSSEHEN wirklich sind! 
WIR wünschen NIEMANDEM VON 
UNS die BEGEGNUNGEN anderer 
„WESEN“, die KEIN ERBARMEN haben 
– und GAR KEIN heisst etwas, was 
NIEMAND ERMESSEN kann und 
AUSPROBIEREN MAG! 
 
WIR WÜNSCHEN DERZEIT nicht so 
gern einen GUTEN TAG… denn zu 
erkennen, wozu DUMMHEIT stets führt 
– das sieht man ja, was ANDERE SO 
AUSWÄHLEN an WASCHprogrammen 
und EINKÄUFEN und 
EINVERSTÄNDNISSEN… - ist AUCH 
SCHON ERSCHRECKEND genug! 
BRACO wir lieben DICH! WIRKLICH? 
Was wünscht ihr EUCH von IHM? Was 
glaubt ihr, KANN EIN MANN MIT 
EINEM BLICK – ob nun in SESSIONS an 
ORTEN oder eben dem BLÖDEN 
INTERNET – wirklich geben? 
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SUCHENDE sind VERSUCHENDE 
ÜBERZEUGUNG entsteht NUR DURCH 
LIEBE und die kann IMMER NUR DORT 
GEGEBEN SEIN, wenn sich der Mensch 
DURCH DIE NATUR erinnern lässt, was 
ein MENSCH IST und was es braucht, um 
EINE FRIEDVOLLE MENSCHHEIT auf 
der ERDE WIEDER HEIMAT FINDEN 
ZU LASSEN! KEIN EINZIGER MENSCH 
ist in dieser Heimat schon zu HAUSE! 
Und auch nicht ZWEI oder VIER – 
NOCH NICHT… wohl gemerkt noch 
nicht! 
 
Ich höre gerade HEALING PIANO. 
Bringt uns das etwas, wenn wir an 
LÜGEN, LEID und HASS und SCHMERZ 
denken etwas? NEIN! Und doch hat auch 
dieser MANN etwas GUTES bewirken 
wollen. DIESE MUSIK ist angenehmer als 
vieles andere UND DENNOCH MIT 
ETWAS HINTERLEGT, was uns alle 
zusammen NACHTS AUF DEN 
FRIEDHOF ERDE legt. DOCH DIE ERDE 
IST GERETTET durch UNS UND UNSER 
ERKENNEN! Dieser HERR hatte auch 
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den WEG DER MUSICALS und Frauen 
und Kinder, die nicht hätten entstehen 
sollen und dürfen! WIR GEHEN 
GROSSZÜGIG mit allen um, die 
SCHEINBAR erfolgreich sind oder waren 
UND SO KLEINLICH MIT DENEN, die 
die WAHRHEIT AUSSAGEN MÜSSEN, 
damit so viele wie möglich noch von 
BLINDHEIT und GRÖSSENWAHN bzgl. 
Geld und Ruhm und unsinnigen 
Partnerverbindungen gerettet werden 
können! 
 
WAS GEWESEN IST und wer uns nun zu 
was verführt hat, bringt NIEMANDEN 
WEITER! Nur wer den WUNSCH ZU 
LEBEN spürt und so DIESE GROSSE 
LIEBE und daher auch sagen kann: 
NOCH SIND WIR NICHT SOLCH 
HOCHENTWICKELTE MENSCHEN… 
wir befinden uns auf dem WEG ZU 
GESUNDEN und tragen über unsere 
Körper VIELE DER SCHÄDEN ZUR 
SCHAU, die auch MUTTER ERDE 
NOCH HAT! Seelenwissen und DASEIN 
ALS ERWACHTER MENSCH ist mehr – 
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SO VIEL MEHR – als die meisten 
SCHEINBAR Schönen und Netten 
wissen oder glauben würden! ES IST 
AUCH UNSINNIG, Modeberatern oder 
FARBexperten (Es gab ja auch mal die 
FESTMACHUNG an 
Jahreszeitentypussen – wie blöd daran zu 
glauben, wenn wir wissen, dass DIESE 
JAHRESZEITEN NUR EIN SPIEGEL 
DESSEN SIND, dass wir komplett 
FALSCH geschaltet wurden und so stets 
AM ZIEL vorbeileben… auch durch 
SCHIESSEN!) zu vertrauen und dann 
wieder MODEerscheinungen zu folgen! 
DIE SEELE FÜHRT und wir MÜSSEN 
folgen und uns VERÄNDERN für DAS 
LEBEN und unser WEITERKOMMEN 
für unsere LIEBE und ein würdiges 
Leben! 
 
NACH DEM LIVEstream bin ich gern 
wieder hier bei MEINER ARBEIT. Die 
habe ich mir nicht ausgesucht – diese ist 
mir in die WIEGE gegelegt worden! DAS 
EINSWERDEN mit MEINEM 
EINSTIGEN, wahren VATER und seinem 
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TRAUM und somit DIE 
WAHRHEITSFINDUNG durch das 
ERINNERT WERDEN AN zu vieles, um 
es auch nur mit EINEM MENSCHEN 
auszudiskutieren oder zu besprechen! ES 
IST GERADE DIESES EINLASSEN auf 
NUR MICH UND MEIN LEBEN UND 
MEINE ARBEIT – ohne Lohn aus den 
FALSCHEN VATERTASCHEN dieser 
GESAMTFIRMA Staaten eingeschlossen 
– woraus dieser GANZ NEUE WEGE 
WAHRER HILFE und FAMILIÄRER 
VERBUNDENHEIT entstand! 
 
VIELES bräuchte ERKLÄRUNG (sagt der 
falsch gepolte Verstand)! SO WIR UNS 
INNERLICH REINIGEN LASSEN, wird 
es auch außen anders – oft NUR FÜR 
UNS. UND DIESES NUR FÜR UNS 
bekommt fü die ZUKUNFT immer mehr 
ENTSCHEIDUNGSHILFE und 
WICHTIGKEIT!!! 
 
KEINEM MENSCHENPAAR war es je 
möglich das SELBE zu erhalten. UND 
DOCH SIND DIE FREMDARTIGEN 
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PLÄNE UND 
WUNSCHVORSTELLUNGEN genau nur 
darauf ausgelegt gewesen. DAS SIEHT 
MAN AN DEN FERTIGhäusern und 
RAMSCH für den Innenwohnbereich 
und die TOURISTENabzocken und und 
und! 
 
MENSCHEN LEBTEN schon immer 
anders – auch in den ZONEN, um die es 
immer mehr geht! WICHTIG! 
 
SCHAUE ICH MIR MEINEN WEG AN, 
kann man – so man willig ist – 
erkennen, WIE EIN LEBEN IN LIEBE 
sich entwickelt UND WIE QUALITÄTEN 
sich verstärken, WEIL DAS GERADE 
MEHR ALS ALLES ANDERE 
GEBRAUCHT WIRD! 
 
ZU ERKENNEN, wie viel MUT ES 
BRAUCHTE, überhaupt all das 
aufzuschreiben, was man in den 
BÜCHERN UND GLÜCKSBRIEFEN als 
Geschenk erhält (DENN DER WERT 
EINES EINZIGEN MENSCHENLEBENS 



 
566 

ist nicht in Geld zu ermessen – schon 
gleich gar nicht dann, WENN MAN 
SEINEN SEELENGEFÄHRTEN NOCH 
EMPFANGEN MAG und man weiss und 
fühlt, dass man uns nach dem Leben 
trachtet… DEM LEBEN, was kein anderer 
haben kann UND IN BEZUG AUF ALL 
DIE UNSCHÖNEN UND 
SCHMERZVOLLEN STUNDEN AUCH 
NICHT HABEN WOLLTE!) 
 
DAS GESAMTLEBEN und das stete 
AUFSTREBEN ist ganz NATÜRLICH 
lebendig. DOCH DIESE LEBENDIGKEIT 
kann man nicht erklären oder selbst 
hervorrufen! ALLES HÄNGT VON 
MUTTER ERDE AB und so auch DEN 
NATÜRLICHEN LEBENSENERGIEN… 
UNSER VORLEBEN ist absolut 
entscheidend – DOCH TRAUT SICH 
AUCH NUR EINER, persönlich das 
auszusprechen, WAS UNS ZU 
MENSCHEN MACHT und woran 
erkennbar ist, OB WIR ZU EUROPA und 
dem EINSTIGEN KÖNIGSHAUS 
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Gehören? ES GIBT DIE DATEI MIT 
ALLEN NAMEN UND ALLEN DATEN, 
wer zu wem gehört und allen 
LEBENSdetails! NATÜRLICH GEHEIM! 
Wer würde glauben, dass man DIESE 
VERSTECKT HIELT, damit WIR, um die 
es geht, NICHT GLÜCKLICH werden?! 
 
SCHEINBAR können wir selbst 
bestimmen. DOCH ES IST NICHT SO – 
schon VIEL ZU LANGE NICHT! Und 
doch sind es einige, DIE STETS SO 
SELBSTbestimmt lebten – mehr oder 
weniger – ALLES MENSCHEN, die 
kamen, um UNSER PARADIES zu retten 
und wieder SO ALL UMASSEND 
LIEBEVOLL zu werden! Das heisst auch, 
DIE GEHEN ZU LASSEN, die uns 
scheinbar gehören… DOCH UNS 
GEHÖRT KEIN MENSCH – auch nicht 
durch einstige Gelübde oder 
TRAUSCHEIN beurkundet! DAS WAR 
GERADE EIN SOLCH FATALES 
Gelübde, was NIEMAND, DER 
ERWACHT, mehr sagen würde! 
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„IN GUTEN UND IN SCHLECHTEN 
ZEITEN, BIS DASS DER TOD UNS 
SCHEIDET!“ 
 
SEID BEREIT! SIND WIR ES WIRKLICH 
immer gewesen? ICH BIN GESCHIEDEN 
– welch ein Glück! DOCH MAN 
NANNTE DAS DIE SCHMACH… wie 
viele wurden in vergangenen ZEITEN 
DADURCH arbeitslos oder GERUCHlos 
oder GEJAGT oder verdammt? MUTTER 
ERDES SEELE muss sich reinigen von 
allem FALSCHEN und wir eben auch! 
ALLE! 
 
WAS SIND DIE GUTEN ZEITEN? Wir 
hatten diese noch nicht! ALLE NICHT! 
Was sind die SCHLECHTEN ZEITEN? 
DIE FINSTERSTEN ERLEBEN WIR 
GERADE ÜBERALL auf der ERDE! 
Dennoch haben all DIE GERADE GLÜCK 
UND BESSERE ZEITEN, die Brunos 
WECKSTIMME ernst nahmen UND 
JETZT NUR NOCH SEINER ORDNUNG 
angehören mögen und spüren, dass 
dieser Name – so wie unserer – Schall 
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und Rauch erinnern UND DASS UNSER 
VATER EXTREM eifersüchtig werden 
kann!  
 
ER LÄSST AUF SEINE KINDER und 
SEINE FRAU nichts kommen und tut 
alles für uns! DOCH WENN WIR 
ETWAS oder JEMANDEN für wichtiger 
halten, DANN LIESS ER UNS GEHEN! 
DIE BIBEL…ein wenig hilfreich UND 
DOCH STETS FALSCH UND BÖSwillig! 
WIR, die wir UNSERE FAMILIE wieder 
erinnern und fühlbare 
VERBUNDENHEIT HABEN, sind NUR 
NOCH an diesem KLEINEN BUND 
INTERESSIERT: 4… und erst daraus 
ergibt sich erst alles WEITERE! Meinen 
Bruder kann und mag ich nicht heiraten 
UND DOCH möchten WIR UNS GERN 
ERST EINMAL SO KENNENLERNEN… 
ALSO DIE, die diesen erhalten darf, 
MUSS SCHON BESONDERS SEIN UND 
DIESEN AUCH VERDIENEN… ES IST 
WICHTIG, all das zu spüren und zu 
erkennen, dass alles schon irgendwie 
richtig war, was es so an GEFÜHLEN 
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GAB – DOCH NUN IST EBEN KEINE 
NEBENspur mehr oder ein FILM IN 
ÜBERLÄNGE unsere Wahl – SO AUCH 
KEIN FILM IN KINOS oder im 
WARTEsaal! WIR SIND MITTEN DRIN 
IM LEBEN und noch NIE hatten wir so 
viel GEDULD für DAS EINZIG RICHTIGE 
und auch VERTRAUEN, dass sich NUR 
DADURCH diese viel besprochene und 
doch NIE ERREICHTE KRAFT aufbaut 
und WUNDER bewirkt! 
 
BRUDER… was machen wir? ICH WAR 
UND BIN FROH, aus FACEBOOK und 
dem ganzen Quatsch draussen zu sein… 
und dieses viele SCHREIBEN ist 
irgendwie WIE DAS! Und dann erinnerst 
DU MIR, dass wir da nie draussen waren 
UND DAS FACEBOOK nur die 
ERLÖSUNG und DER SPIEGEL für die 
AUSSENWELT WAR, was da in uns und 
um uns NICHT STIMMTE… 
COMPUTER GESTÜTZTE 
Experimentewelt ERDE war DAS 
ENDPROGRAMM für alle Menschen 
und dem Menschen ähnliche 
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INDIVIDUEN. Naja… ES IST 
TATSÄCHLICH komisch, das so 
anzunehmen UND DOCH DIE EINZIGE 
WAHRHEIT bis zu dem Punkt, ab dem 
WIR zusammenarbeiten konnten UND 
UNSEREM VATER NUN alle EHRE 
erweisen! 
 
BESONDERS SEIN ist in dieser Welt 
falscher Spiegelungen GANZ 
GEFÄHRLICH! Doch in der ZUKUNFT, 
die noch SCHÖNER ALS DAS LEBEN IM 
EINZIGEN PARADIES damals SEIN 
WIRD, sind wir eben NUR NOCH in 
dieser FEINHEIT und 
UNBEOBACHTETEN LEBENSART 
daheim. OBWOHL WIR ES SO NIE 
KANNTEN, ist es doch genau das, WAS 
UNS UND UNSER EINLASSEN AUF 
DIESES LEBEN NUR NOCH so ganz 
speziell und besonders macht! Irgendwie 
war es immer mal wieder EIN WENIG 
SO, doch eben mit DEN GANZ 
FALSCHESTEN BESETZUNGEN  
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WAS MACHT BRACO besonders und 
wann war dieser am SCHÖNSTEN ODER 
WERTVOLLSTEN? Viele Antworten 
könnten kommen… DOCH FÜR MICH 
IST JOSIP STETS JETZT genau das… weil 
es DIESER WEG IST – das DASEIN AUS 
LIEBE UND FÜR DIE LIEBE – der so 
besonders schön ist! DIESE SICHT, wie 
wir waren, was uns alles geschehen 
musste, um AUFZUWACHEN UND 
NUN ALLES RICHTIG ZU MACHEN! 
 
ALLES AUFGEGEBEN… alle „finanzielle 
SICHERHEIT“ durch die Arbeitswelt und 
Gesundheitssysteme und Absicherungen 
der ANDERSWELT! DIE EINZIGE 
MÖGLICHKEIT MEINEM (UNSEREM) 
Vater zu zeigen – zu beweisen – dass wir 
AUFGEWACHT SIND und SEINE 
VORBEREITUNGEN unterstützen, 
damit KRIEGE ENDLICH DER 
VERGANGENHEIT ANGEHÖREN und 
wir all das VERWEICHLICHTE ansehen 
und uns ERINNERT FÜHLEN, dass es 
gut ist, z.B. DERZEIT KEINE 
HANDSCHUHE anzuziehen! 
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WAS nützt uns eine ROSENfotografie 
auf LEINWAND? Nun man kann es an 
die Wand hängen als Schmuck. MAN 
KANN AUCH ERINNERT SEIN, dass 
DIESES BILD selbst eingefangen wurde 
(AUCH DIE HERSTELLUNG DIESES 
WANDaccessoires) diese SANFTE, 
STILLE LIEBE symbolisiert und das 
ALLES, was UNS GEGEBEN IST und 
durch UNS NUR ENTSTEHUNG FAND, 
dieses besondere Etwas ausmacht, was 
uns mit UNSERER ganz spezielles 
FAMILIE vereint und verbindet! DAS IST 
WICHTIG, denn unsere Bindung ist nun 
ABSOLUT AUSSERHALB DES 
GELDmechanismus und MACHTgefüges 
– innerhalb dessen ER UNS NIE zu 
finden oder zu schützen vermochte! 
NUN IST ALLES ANDERS und JOISP 
muss sich derzeit WIE ALLE ANDEREN 
AUCH mit der 
SELBSTVERANTWORTUNG 
auseinander setzen UND SO AUCH, ob 
es SINN MACHT, das eigene LEBEN und 
das anderer aufs SPIEL ZU SETZEN, 
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wenn man ERKENNEN MUSS (MUSS!!) 
dass CORONA nichts durch 
DESINFEKTIONSmittel oder CHEMIE 
Erkennbares oder Veränderbares ist und 
so auch nichts, WAS DIE NATUR UNS 
WEGNEHMEN KÖNNTE!  
ES MUSS UNS SELBST BEWUSST 
WERDEN, dass NUR DIESE LIEBE UNS 
VEREINT und zu den EINZIG 
RICHTIGSTEN HANDLUNGEN 
BRINGT! Es muss NICHT SEIN, doch 
dann VERWIRKT MAN DAS LEBEN und 
den EINZIGEN SCHATZ, den man 
erhalten kann! (DAS IST WIEDER FÜR 
ALLE WASSERMÄNNER, die ihre 
Zauberblumen noch sehen und mit 
denen LIEBE ERLEBEN MÖCHTEN… 
und alles hat stets mit den AUFGABEN 
DES GELDsystems zu tun oder IM 
GELDsystem und so das WIDERSTEHEN 
anderer VERSUCHUNGEN (RAUCHEN, 
ALKOHOL, NACHTLEBEN, ARBEITEN 
ausserhalb unserer Ordnung – also ohne 
Vertrag und Geldannahmen vom Staat, 
EINZAHLUNGEN INS Kassensystem 
RENTE, VERSICHERUNG, KRANKEN- 
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und PFLEGEsystem!) SO gehört dazu 
auch, SICH BEWUSST ZU WERDEN, wie 
ZEITraubend FREUNDSCHAFTEN 
WAREN und dass wir diese AUFGEBEN 
MÜSSEN! Besser früh und so DIESE ZEIT 
NUTZEN, die uns UNS und UNSEREM 
LEBEN in LIEBE näher bringt! OHNE 
INNERE SAUBERKEIT wird DIE DER 
ERDE nicht möglich, 
ANZUERKENNEN! Das duldet KEINEN 
AUFSCHUB, weil sonst die 
SELBSTvergessenheit nicht ERKANNT 
WERDEN KANN und so auch nicht DIE 
AUSSCHLIESSLICHKEIT der 
ZEITNUTZUNG für DIESES HEILIGTUM 
LIEBE und sonst NICHTS ANDERES 
MEHR! 
 
 
BEI MUTTI wirkt DAS 
PFLEGEPROGRAMM – sie liegt schon 
wieder im Bett und das TROTZ 
BRACO`s Blick oder wegen BRACO`S 
Gabe?! ES IST NICHT SCHÖN, all diese 
ENTHÜLLUNGEN machen zu müssen. 
DOCH NUR SO können wir UNS und 
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UNSERER FAMILIE und allen anderen 
KLEINFAMILIEN DER EINSTIGEN 
HOCHKULTUR MENSCHHEIT 
behilflich sein! Früher war MUTTI 
ANDERS – das sagen auch die, die 
NOCH NIE ausserhalb von Mode oder 
Süchten leben konnten! DIESE 
PROGRAMME verführen DIESE LEUTE 
nur noch in die GANZ UNSCHÖNEN 
WORTgefilde und ein UNLEBEN… 
Menschenwürde ADIEU! Und das hat 
UNS AUFWACHEN LASSEN, denn wir 
WAREN SCHON STETS ANDERS! Und 
so schlafen wir kaum und sind dennoch 
FIT und FROH und gerade WEGEN 
DIESER HEILVOLLEN AUFGABE SO 
besonder IN ORDNUNG! 
 
Es ist Donnerstag… DIESER EINE TAG, 
den man UNSEREM VATER UNS 
GELASSEN HATTE, um zu gesunden – 
CHRISTIE Himmelfahrt war es nicht, 
denn da waren ja genau DIE HERREN 
unterwegs, die FRAUEN UND DEREN 
WERTE UND BESONDERHEIT gerade 
NOCH NIE wertschätzten! DIESER EINE 
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TAG, der KEIN ENDE KENNT – die 
ZEIT OHNE UHRZEIT UND 
KALENDER ist schon DIE UNSERE! 
 
BEGREIFEN kann man vieles NICHT 
und doch macht UNSER VATER UNS 
ALL DAS BESONDERS BEGREIFBAR, 
was man IHM, UNSERER MUTTER und 
so auch UNS UND UNSEREM GLÜCK 
angetan hatte – so AUCH der Erde und 
so AUCH IN DIESEM LEBEN unserem 
RUF und UNSERER BESONDERSTEN 
TÄTIGKEIT! So erübrigen sich dann 
meist Mitgefühl für stets LEIDENDE und 
SICH BESCHWERENDE. Und doch ist 
immer so ein kleiner REST DA, weil es 
diese manipulierenden Programme gab 
(UND FÜR DIE MEISTEN GEBEN MUSS, 
damit UNSER HEILIGTUM in keine 
GEFAHRENSITUATION mehr kommen 
kann!) 
 
VERDRUSS kann nur entstehen, wenn 
man EINEN WILLEN HAT und dieser 
sich erfüllen MUSS gemäß unserer 
VORSTELLUNGEN und diesem ganz 
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ungesunden EGO – also einer ICH-
BEZOGENHEIT, die unserem Vater 
fremd war! UND DAS MACHT DIE 
WEISHEIT SEINER SCHÖPFUNG ERDE 
AUS – oder die Weisheit DIESES 
ELEFANTEN! ER VERGISST… und doch 
darf ER NOCH NICHT ALLES 
VERGESSEN und lässt auch uns manches 
noch erinnern, DAMIT WIR UNS 
NICHT WIEDER VERLIEREN, weil wir 
wieder zu viel an die SCHICKSALE 
denken, DIE UNS DIESEN 
SCHLAMMASSEL und die 
SCHEINBAREN SCHULDEN und 
BÖSEN TAGE UND NÄCHTE 
eingebrockt haben! Und so sind manche 
ERINNERUNGEN alles andere als 
ERFOLGversprechend oder angenehm 
im „irdisch-karmischen“ Sinn! DOCH IN 
DER GANZ KLAREN ORDNUNG 
SEINES LEBENS bereinigt und erledigt 
sich alles sowas von schnell, WENN WIR 
AN ALL DAS ERINNERT SIND, was 
darin NIE EINEN PLATZ HATTE – reine 
ERFINDUNG, Lüge und Hirngespinste – 
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GESPENSTER, die NIE existierten IN 
DER NATÜRLICHEN WIRKLICHKEIT! 
 
WAS ist ENTTÄUSCHEND? An etwas 
oder jemanden zu glauben… DAS, was 
jemand spricht oder schreibt ALS 
DESSEN WAHRHEIT oder 
LEBENSphilosophie anzuerkennen und 
zu spüren: DAS BIN ICH. Vielleicht 
kommen wir so alle ein wenig näher 
zusammen in diese SCHÖNE 
ZUKUNFT! Bruno Gröning warnte uns 
VOR DEN REDNERN und SPRECHERN 
und auch, ZU SEHR AUF ÄUSSERES zu 
sehen! Und doch ERINNERT UNS 
MUTTER ERDE AUCH an die Harmonie, 
die dem Leben zugrunde liegt und DIE 
EINFACHHEIT DES LEBENS IN UND 
MIT DER NATUR und die absolute 
BESONDERHEIT eines jeden Körpers 
und dass wir uns ERINNERN lassen 
müssen, damit WIR ALLE KRÄFTE UND 
FÄHIGKEITEN NUTZBAR MACHEN 
KÖNNEN – stets nur noch in 
FÜHRUNG durch SEINE KRÄFTIGE 
SCHÖPFUNG! ALSO MAN VERTRAUT, 
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dass jemand TATSÄCHLICH SO LEBT, 
wie ein GENTLEMAN und 
FRIEDLIEBENDER und SCHENKENDER 
MENSCH! Können wir dies bei 
Hunderten oder mehr ANDEREN 
herausfinden? EBEN NICHT! 
ES GEHT JETZT UM DIESEN SCHRITT 
HERAUS aus falschen ZEITZEUGNISSEN 
und TÄTIGKEITEN, EHEN, 
FREUNDSCHAFTEN, 
VERHAFTUNGEN in Schulen, 
Gemeinden, Vereinen, 
Arbeitsverhältnissen, Universitäten, 
VERHALTENSweisen, Verhältnissen und 
und und…! ALLES war mal scheinbar 
nur richtig – auch Verhaltensweisen wie: 
ICH WILL oder DARF SO SEIN UND 
BLEIBEN, wie ich eben bin! ABSOLUT 
GEFÄHRLICH soetwas UND 
WELTfremd… UNSERER!!! 
 
SO HABEN WIR UNS entwickelt 
INNERLICH… DIESE EINE LIEBE – 
diese GROSSE! NUN IST ALLES 
IRGENDWIE gerade anders: DU VATER 
UND DU BRUDER für unsere Mutter 
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UND DIE ERDE… und Josip ist 
VIELLEICHT nur behilflich – dafür VIELE 
ANDERS, die SPÜREN, dass deren 
WUNSCH derselbe war und diese sogar 
schon so lebten… doch eben AUCH 
MIT FALSCHEN PARTNERN ODER 
FREUNDEN ODER GÖNNERN…!!! 
WER IN SOLCHEN ZEITEN an 
GESCHÄFTE DENKT, WEM SOLLTE 
DENEN JEMAND NOCH HELFEN!?! 
 
BRUNO ERINNERTE UNS IM 
WEIHNACHTSVORTRAG 
EINDRINGLICH AN DIE EINMALIGE 
FREIE WAHL… ENTSCHEIDE DICH 
RICHTIG! PARDIES ODER VERDERBEN. 
DAS PARDIES IST DIE ERDE UND VIELE 
IM OSTSEKTOR HABEN EBEN NIE DIE 
CHANCE GEHABT, WIRKLICH ZU 
GESUNDEN NACH DEM MAUERFALL 
UND DER INVASION FALSCHER 
INVESTOREN… RAUBBAU COLOSSAL 
– DOCH DEN GAB ES ÜBERALL. 
 
ES WAR NIE WICHTIG EIN HAUS ZU 
HABEN ODER ZU BAUEN. DOCH DIE 
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ELTERN UND TRADITIONEN 
BRACHTEN UNS STETS HERAUS AUS 
UNSERES VATERS TRAUM UND 
LEBENSGÄRTEN. DOCH NUN IST 
EBEN ALLES ANDERS UND WER AN 
DEN AUFGEBAUTEN BAUTEN MEHR 
GEFALLEN FINDET ODER IMMER 
NOCH IN KÜNSTLICHER WEISE IN 
VERFALLENDES INVESTIERT, HAT 
EBEN SO ENTSCHIEDEN, WIE DIESER 
ROBOTER DIE MENSCHEN 
VERFÜHRTE, DAMIT DIESE SICH ALS 
JEMAND FÜHLEN, DER SIE NIE 
HÄTTEN WERDEN WOLLEN, WENN 
DIE LIEBE UNS ERINNERT, WIE WIR 
ALS MENSCHEN WAREN UND WIE 
SCHÖN DIESE VERBUNDENHEIT IST! 
 
AN ENGEL ZU GLAUBEN IST WIE 
EINE ANGEL, DIE UNS AN 
HEILIGENSCHEINE BINDET UND AN 
REGENBOGENBRÜCKEN FÜR TIER- 
UND MENSCHENSEELEN… DIESE 
ANGEL IST AUCH DER HALT ZUM 
ANLEHNEN UND DIE VERFÜHTUNG 
ZU LOBHUDELEI, DAMIT DER TADEL, 
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DER UNS ANGETAN WURDE UM UNS 
VON DEN VATERS ANDERSARTIGER 
BELEHRUNG WEGZUBRINGEN. 
 
BRUNO GRÖNINGS WORTE 
MOCHTEN LAUT UND STRENG UND 
UNANGENEHM SEIN, DOCH SICH 
DIESEM ALLEN GEÖFFNET ZU 
HABEN ODER DAFÜR GEÖFFNET 
WORDEN ZU SEIN, BRACHTE DESSEN 
UNFASSBARE LIEBE ZUTAGE UND 
EINE BERÜHRUNG, DIE WIR BEIDE SO 
NOCH NICHT EINMAL GESPÜRT 
HATTEN. ES WAR UND IST ÄHNLICH 
WIE DAS, WAS WIR ZEIT UNSERES 
LEBENS IMMER WIEDER IN 
VIELFACHER WEISE ZU SPÜREN 
BEKAMEN, DOCH DA WAR ES STETS 
IMMER NUR DIE ANDERE SEITE! 
 
 WENN WIR MENSCHEN WERDEN, 
BRAUCHEN WIR WEDER JA NOCH 
NEIN SAGEN. DAS IST SO, WEIL WIR 
WISSEN, WIE MAN ALS MENSCH IST 
UND WIR SPÜREN, WAS RICHTIG IST 
UND SIND IRGENDWIE IN DIESEM 
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STETEN SCHONGEISTIGEN 
ÜBERRASCHUNGSMODUS – UM ES 
AUF DIE FACHSPRACHE DER 
NEUZEIT ZU ÜBERTRAGEN. 
WESHALB MOCHTEN WIR FASCHING 
NICHT – MASKENTUM. WIR HATTEN 
VIEL ZU VIELE KLEINE UNSCHÖNE 
BEGEGNUNGEN UND DOCH 
BEREINIGEN DIE SICH ALLE 
ZUSAMMEN, WENN AUCH NUR EIN 
WORT MANCHMAL ANGESTUPST 
WIRD. ALLZU OFT BRACHTE MAN 
UNS IN GEFAHRENSITUATIONEN – 
WIESO WISSEN WIR INZWISCHEN – 
UND WAREN DOCH IMMER IN 
BESONDERER WEISE BESCHÜTZT… 
AUCH HEUTE WIEDER IM ÜBERMASS! 
 
WIR WAREN ABSOLUT AN WORTE 
GEBUNDEN WORDEN UND SO EBEN 
AUCH AN DAS LEISTUNGS- UND 
BELOHNUNGSPRINZIP. ABSOLUT. 
VIELE WAHRHEITEN WURDEN 
GEWUSST, JEDOCH KAUM GELEBT. 
„ICH HABE SIE ALLE GELIEBT.“ DAS 
KANN NUR EINE KOMPLETTLÜGE 
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SEIN. WIR KÖNNEN MÖGEN GELTEN 
LASSEN, DOCH DIESE LÜGE VON 
MÄNNERN IST EINFACH NUR 
PEINLICH. IN DIESEM LETZTEN LEBEN 
– DEM SCHEINBAREN KAMPF DER 
TITANEN – GING UND GEHT ES UM 
DIE ERLÖSUNG DER FALSCHEN 
MACHT, DIE NUR MIT GELD UND 
SEXUALKRAFT ZU TUN HATTE. 
HATTE DESHALB, WEIL ALLES BEREITS 
AUF UNSEREM SCHÖNEN 
BLUMENWEG TIEFGREIFENDE 
HEILUNG FAND. ES GIBT HIERFÜR – 
BEKANNTERWEISE – NUR DIESE EINE 
QUELLE UND UNSER VATER LIEBT 
NUR DIE, DIE ER LIEBT.  
 
ES IST EINE KOMPLETTTRENNUNG 
VON ZWEI WELTEN GESCHEHEN. 
„GOTT SEI DANK“ SAGT DER 
VOLKSMUND. DEM MENSCH SEI 
DANK, SAGEN WIR – WIR, DIE IN 
DER WIRKLICHKEIT NATUR LEBEN 
UND WIEDER IN DIESEM HEILIGTUM 
LIEBE UND LEBEN ANGEKOMMEN 
SIND.   
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ES musste stets auf diesen KISMET-
Moment gewartet werden, dass das 
UNFASSbare wichtig wurde und das 
Unwirklich REAL und wichtig! DAS 
INTERNET war das EINZIGE, was UNS 
UND UNSER HEILIGTUM zerstückelt 
und teils sichtbar und meistensteils 
unsichtbar werden liess. So war es 
wichtig, diese digitale Welt als das 
anzusehen: TÖTLICH! 
Nun ist derzeit DIESER ABGLEICH: 
Noch lebensfähig und erhaltungswürdig 
oder nicht. DAHINEIN hat niemand 
Einblick? DOCH – wir selbst UND ER – 
DIESER EINE MENSCH: Einend und 
vernichtend! 
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FREITAG 27. März 2020 
 
ES ist halb 7 h am MORGEN in 
EASTgermany. WIRKLICH? 
Unsere NÄTÜRLICHE ZEIT zu leben, 
hat keinerlei EINSCHRÄNKUNGEN 
oder schädliche Auswirkungen auf DAS 
GESAMTLEBEN ERDE – wenn wir 
MENSCHEN geworden sind und wieder 
DIE ORDNUNG beachten und 
annehmen, die DIESEM LEBEN 
innewohnt! 
 
KEINE ARBEIT! KEINE WECKZEITEN! 
KEINE AUTOS – Lärm! ABGAS! 
UNFALLgefahr wegen Übermüdung und 
VersicherungsBETRUG! RUHE all über 
all muss PFLICHT WERDEN, um zu 
zeigen ALS SELBSTEFAHRUNG, wie 
anders es ist, IM NATÜRLICHEN 
LEBENSRHYTMUS das zu sein, was NUR 
MENSCHEN SIND: Feinfühlig und sich 
dessen bewusst, was VOR SICH GEHT 
und WARUM!!!  
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GESTERN war Livestreaming mit 
BRACO`s Blick. EINE KATASTROPHE 
für die SCHLECHTEN TRÄUME… denn 
diese waren plötzlich wieder da! DAS 
INTERNET ist das NETZ der 
SCHWARZEN WITWE… dem 
BÖSESTEN VIEHZEUG, was es auf der 
ERDE JE GEGEBEN HAT! DA SIND 
EMOTIONEN auf die 
WUNDERVOLLSTEN MENSCHEN 
hypnotisiert worden, die diese niemals 
gehabt haben und GESCHICHTEN 
ANGEHEFTET, die niemals geschehen 
wären, wenn… JA WENN!!! 
 
BRACO MUSS!!! Josip Grbavac muss 
aufhören mit seinem tun. Warum? KEIN 
EINZIGER MENSCH kann einer Masse 
von Menschen mit einem Blick helfen! 
AUSSER DIESE FRAGEN: Was wollt ihr 
von mir?! DIE NATUR IST ES, die unsere 
Aufmerksamkeit braucht und UNSER 
LEBEN, was andere daraus machten, 
OHNE DASS WIR DIE CHANCE 
HATTEN, es zu erkennen oder zu 
verändern! 
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DOCH DIE ZEITBRÜCKEN zerspringen 
und verschwinden bereits UND ALLES 
UNRECHT kommt ans TAGESLICHT! 
ALLES! MUTTER ERDE SPRICHT und 
sieht und hört und riecht – alles ÜBER 
UNSERE MENSCHENKÖRPER!!! 
 
Ihr braucht keine Kreditanfragen mehr 
stellen! Keine Möglichkeit mehr das 
ARBEITS- und GELDSYSTEM auf diesem 
DIGITALEN WEG aufrechtzuerhalten! 
KEINE MEHR! 
 
IHR BRAUCHT KEIN GELD MEHR 
AUSZUGEBEN für Briefe mit 
RÜCKANTWORTbestätigung! Diese 
werden schon in der Postfiliale von den 
Briefen abgetrennt…! MAN KLEBT 
DOCH DIESE DORT AUF, damit diese 
mit dem Brief DORT ANKOMMEN; wo 
erst bestätigt werden kann, dass man 
DIESEN BRIEF erhalten hat!!! Was seid 
IHR NUR ALLES FÜR BANAUSEN?! 
Nichts als leere VERSPRECHUNGEN 
und VERBRECHEN, die kein REINER 
ODER LIEBEVOLLER VERSTAND sich 
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auszudenken vermochte! NIEMALS 
kann EIN MENSCH all das tun, was vor 
allem in den letzten JAHREN über das 
DIGITALE SYSTEM an SCHÄNDLICHEM 
ausgewertet, aufbereitet und bereitwillig 
ausgeführt wurde!  
 
WIE OFT hatte meine MUTTI laut und 
deutlich ausgesprochen, dass sie DIESEN 
FREUNDESKREIS vor GERICHT 
BRINGEN WILL! Was habt IHR AUS 
MEINER INES GEMACHT!?!  
 
RECHT hat sie damit! Doch was nützt ein 
SCHIEDSGERICHT, wo alle im selben 
BOOT DER VERNICHTUNG MIT TUN!? 
Und das nur wegen ein wenig LUXUS 
MEHR – ganz egal, wie es den 
MENSCHEN ERGEHT, die mit dem 
GESAMTSCHICKSAL ERDE verbunden 
sind. DAS IST SO, weil es SO IST! Die 
ERDE kann ebenso wie der Mensch NUR 
IN DEN NATÜRLICHEN, FÜHLBAREN 
ELEMENTEN (SONNENLICHT, 
FRISCHE LUFT UND WASSER leben!!!!) 
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SO SEI ANGEORDNET, sich nicht mehr 
nach mehr Kreditvolumen oder 
Datenvolumen für wenig Geld zu 
sehnen, SONDERN NUR NOCH NACH 
DIESEM LEBEN IN LIEBE!!!! 
 
DIE KRANKENKASSENcard oder 
GesundheitskassenKARTEN sind alle zu 
entsorgen – KOMPLETT! JEDER 
EINZELN ist am besten… KNICKEN 
und am besten noch den CHIP 
zerkratzen und entsorgen!! WER DIESE 
MIT SICH FÜHRT, ist überall 
AUFGREIFBAR und somit 
EINVERSTANDEN, was gemacht wird. 
DAS JEDOCH KANN KEINER MEHR 
PLAUSIBEL ERKLÄREN, weil noch 
keiner je wissen konnte, was auch nur 
EIN MEDIZINISCHER EINGRIFF oder 
EIN FALSCHER BLICK auf das 
GESAMTE ERDHARMONIEniveau und 
man kann es auch GESUNDHEIT 
nennen, für AUSWIRKUNGEN HAT! 
 
ALLES SCHEINT IRGENDWIE 
KOMPLETT DURCHEINANDER ZU 
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SEIN – ist es auch! MAN SIEHT ES AN 
DEN ANORDNUNGEN IN SACHSEN, 
die kein natürlicher oder NORMALER 
MENSCH je anordnen würde oder so 
annehmen als ANGESEHENER 
MENSCH EINES ORTES ODER EINER 
STADT!!! 
 
SO IST DIES AUCH MIT DEN EC-
KARTEN ZU SEHEN! Noch brauchen 
wir diese SCHEINBAR! Kaufen SIE 
NICHTS MEHR MIT SOLCHEN 
KARTEN, sondern nur noch BARES ist 
WAHRES! Denn die, die mit BARGELD 
noch zu zahlen vermochten, sind 
GESCHÜTZT vor der CORONA-HERZ-
ATTACKE der Menschheit! 
 
WENN ES DOCH NUR UM DAS 
GLÜCK ZU ZWEIT GEHT… diese Liebe 
von immer diesen beiden Menschen, 
WESHALB LÄSST MAN DIESE DANN 
NICHT EINFACH einander finden und 
glücklich sein! ES IST DANN ALLEN 
GEHOLFEN!!! 
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DOCH NEIN – diese, die diese 
ATTENTATE auf UNSER HEILIGTUM 
LEBEN verübten, wissen, dass diese dann 
ERKANNT UND AUS DEM LEBEN 
scheiden müssten. DOCH SO IST ES 
NOCH GAR NICHT…! NOCH NICHT! 
 
JOSIP GRBRAVAC ist kein Vorwurf zu 
machen! DENN WER LIEST SCHON 
STÄNDIG DIESELBEN BÜCHER und 
schaut, was sich verändert an diesen 
TEXTEN UND BETRACHTUNGEN!? 
Vielleicht hätte Josip das sogar getan, 
wenn man nicht auch bei ihm – WIE BEI 
ALLEN IM OSTSEKTOR – diese 
nächtlichen ROBOTERattacken und 
GEDANKENlöschungen vogenommen 
hätte! NUN KOMMT BEI UNS DAS 
NATÜRLICHE SEIN und so auch das 
Bereinigen von allem FÜR ALLE 
MENSCHEN! 
 
ER HAT NICHT GEWUSST, dass in 
IVICA`s Buch diese TÖTUNG dieser 
EINEN TOCHTER DES TRÄUMERS – 
des ERBAUERS DES SCHÖNSTEN 
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HEIMATLANDES (ERDE) angeordnet 
worden war UND BRACO WAR ES, der 
dem zugestimmt hatte, in dem dieser 
Ivica`s Bücher als Heiligtum 
übernahm… DIE FORTFÜHRUNG VON 
STRAFTATEN IN SEINEM NAMEN, 
von denen er niemals hatte wissen 
können UND SODANN EBEN AUCH 
NICHT DÜRFEN – so wie auch alle 
anderen MENSCHEN nicht! So hätte ER 
seine EIGENE FRAU umgebracht – DIE 
VON EINST… DIESE EINE, die die ganze 
MENSCHHEIT RETTET nun zusammen 
mit BRUDER, VATER und allen, die 
LEBEN WOLLEN und fühlen, was LIEBE 
IST und was diese NIE WAR! 
 
DAS INTERNET AUSSTELLEN und dann 
ist DIESE FALSCHGELDWELT für immer 
ausgelöscht INKLUSIVE ALLER 
FALSCHMELDUNGEN, DATEN und 
und und! WIRD GEMACHT – doch 
noch MÜSSEN WIR ALLES FALSCHEN 
SACHEN AUS DEN GEHIRNEN 
heausfiltern, damit NOCH EINIGEN 
MENSCHEN AUF DER ERDE LEBEN 
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ermöglicht werden kann! ALLE, die sich 
anmelden FÜR NICHTS UND WIEDER 
NICHTS, stören und geben eine 
SCHAUFEL MEHR SAND AUF DIE 
KAUM MEHR ATMUNGSFÄHIGEN…! 
OVER and OUT für alle Geldgierigen 
und SELBSTsüchtigen! AUFLEBEN FÜR 
ALLE, denen es NUR UM DIE LIEBE 
GING und zu diesen gehört MEIN JOSIP 
GRBAVAC – Braco gibt es für mich 
NICHT MEHR!!! 
 
WAS MAN ALLES IN kleine Filmchen 
Bilder, TEXTE und und und 
hineinexperimentieren kann?! FRAG ES 
LIEBER NICHT und möchte keinerlei 
Herausfindungen – es ist ALPtraumhaft! 
Und doch muss es LEIDER JEDER ein 
wenig herausfinden, WEIL UNSER 
FILTER auch schon wieder 
ANGEBROCHEN IST und das ALLES 
NUR ÜBER DIE LIVESTREAMS und 
keiner kennt sich mehr aus mit all dem, 
WAS NUR ZUM ERHALT VON LEID 
UND SCHMERZ UND GELD DIENTE! 
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IN MEINER NACHT war wieder DAS 
VIBRIEREN des BETONS zu spüren und 
sich DREHENDE ERSCHEINUNGEN! 
KEINER KANN SOLCHERLEI 
WAHRNEHMEN – nur DIE ERDE, 
MEIN VATER UND ICH! Nicht Otto – 
NEIN, DIESER VERMOCHTE DERLEI 
NIE! Es geht um MEINEN VATER vom 
Beginn allen Lebens und dieser IST UND 
BLEIBT NUR MEINER, ebenso WIE 
MEIN BRUDER VON DAMALS NUR 
MEINER IST! Wie Josip sich entscheidet, 
ist nicht mehr in unserer Möglichkeit zu 
entscheiden oder zu sehen! ER HAT 
AUCH EINEN KOMPLETT FREIEN 
WILLEN, ob er sterben möchte und 
DIESEN STRAFTATEN beiwohnen und 
diese irgendwann am EIGENEN LEIB 
erfahren mag ODER OB ER SICH DIESER 
WAHREN LIEBE VERPFLICHTET 
FÜHLT und tut, was ein Mann UNSERES 
HEILIGTUMS stets tun würde! 
 
WÜRDEVOLL sind Frau und Mann 
unseres VATERLANDS und niemals zu 
feige, Fehler einzugestehen… DENN AB 
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EINEM GEWISSEN PUNKT MERKT 
JEDER, dass etwas GAR NICHT MEHR 
STIMMT! 
 
Es ist wieder ein sonniger Tag! HIER IST 
BLAUER HIMMEL – friedvoll KANN ES 
SEIN… von EINEM MOMENT AUF 
DEN ANDEREN – denn 
VERÄNDERUNGEN geschehen stets 
und ständig so! ES IST DER MENSCH 
DER BEWUSST genug sein und handeln 
muss, DAMIT LEBEN wieder möglich ist! 
 
WENN WIR immer wieder auf 
DASSELBE HINWEISEN, geschieht das 
zur SICHERHEIT ALLER! Das 
ROBOTERsystem, welches vollkommen 
ausser Kontrolle geriet, steht nicht still, 
weil DIESE VERANTWORTUNGSLOSE 
BANDE es so will! DOCH DER WILLE 
VON MACHT ist stets erkannt und die 
NATUR hat derlei Gedankengut nie 
gehabt! SO IST DIE NATUR STETS 
STÄRKER, weil der GEIST DER LIEBE 
NUR DAS IST! 
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IN DEN ZEITEN DES INTERNET kann 
leider ALLES manipuliert werden! 
BRACO`S Blick wird in einer Weise zu 
den Menschen gebracht, dass man diesen 
auch nochmal ansehen könnte – eine 
Technik ähnlich dem CD-PLAYER! Doch 
wenn ihr dies tut, geht ihr zurück in der 
ZEIT! SEIN BLICK IST FÜR DEN 
PRÄSENTEN AUGENBLICK GEGEBEN 
und ihr tut EUCH SELBST SCHADEN 
AN, wenn ihr diese Player mit 
vergangenen BLICKEN NUTZTET, um 
INFORMATIONEN ZU 
HINTERLEGEN, die eurem 
EIGENINTERESSE DIENTEN!!! So war es 
NIEMALS ERLAUBT, etwas OHNE SEIN 
WISSEN ODER SEINE ERLAUBNIS aus 
seinem Weg zu nutzen! VIELES WURDE 
stillschweigend os belassen, weil 
NIEMANDEM KLARZUMACHEN 
WAR, was für verherende Folgen dies für 
alle haben würde!!!  
 
DOCH NUN IST ES OFFENSICHTLICH 
und daher MUSS ES AUFHÖREN UND 
GELÖSCHT WERDEN! Sofort! 
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SO IST DIES NUR EIN KLEINES 
TRÖPFCHEN HITZE auf das viel zu 
warme ARKTISCHE EIS! Wer soll die 
Glut in den VULKANAN löschen? Wer 
das GIFT AUS DEN OZEANEN 
herauslösen? WUSSTET IHR, dass man 
uns in den Meeren BADEN LIESS, 
obwohl das PURE GIFT DORT WAR 
UND IST? Man hätte drauf kommen 
können, weil kaum noch LEBEN dort ist 
– doch man liess unseren 
BEWUSSTSEINSZUSTAND auf dem 
NIVEAU der AFFEN, daher war es 
vorher nicht möglich, in dieser Weise 
aufzuwachen, wie es schon seit langer 
Zeit geschieht – mehr und mehr 
BEWUSSTHEIT führt zu mehr und mehr 
LIEBESNIVEAU im feinsinnigen Bereich! 
 
GESTERN ABEND schrieb ich noch 
einiges und bemerkte, wie heiss das 
GERÄT geworden war. SO DREHTE ICH 
ES UM, damit es auskühlen kann! 
HEUTE MORGEN entdeckten meine 
Augen DREI AUFKLEBER mit den uns 
inzwischen bekannten STRICHCODES… 
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ZU WEM GINGEN ALL DIE DATEN, 
die über mein LAPTOP geschrieben 
wurden oder ankamen? UND WER 
BERAUBTE MICH MEINER 
GESUNDHEIT und SCHÖNHEIT… WER 
WAR ES, dem MUTTER ERDE DIES 
ANGETAN WURDE – wer sind die 
NACHKOMMEN dieser Höllenbrut?! 
 
EGAL IST GAR NICHTS MEHR – es ist 
nur noch wichtig, ERST EINMAL UNSER 
ÜBERLEBEN ZU SICHERN und zu 
sichten, WAS ÜBERHAUPT NOCH ZU 
RETTEN IST AN NATUR – damit dann 
der Mensch irgendwann 
EIGENWÜNSCHE äußern darf! 
VERKRIECHT EUCH IN EUREN 
WOHNUNGEN … doch seid bereit für 
das KLINGELN UND KLOPFEN welches 
ihr all denen beschert(et), die STETS 
GUT UND FEINFÜHLIG GENUG 
WAREN, um Hilfe und FREUDVOLLE 
DINGE nicht nur anzubieten, sondern 
auch stets zu GEBEN! 
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WIR BRAUCHEN KEINERLEI LEUTE 
die uns beobachten, verfolgen oder 
folgen! ALL DAS IST ABSOLUT 
UNNATÜRLICH UND SCHÄDLICH – 
Natur, Tieren, Menschen! STÄNDIG 
UND STETS! Also schaut euch GANZ 
GENAU EUER EIGENES VERHALTEN 
AN – vor allem AUCH im HANDY und 
INTERNET! 
 
ES IST ZUTIEFST ERSCHÜTTERND zu 
nennen, dass man ALLES SCHÖNE den 
Bach hinunterfließen ließ UND DAS 
ENTGEGENGESETZTE beibehalten 
wollte?! FÜR WAS UND WEN? 
 
DIESE WELLEN… sie rollen nun 
SCHEINBAR HIN UND HER…! Stoppt 
SIE FÜR EUCH! Wir sind bereits RAUS 
AUS EUREN wolllustigen Spielen 
ABSOLUTER FRECHHEIT UND 
GEMEINHEIT UND DUMMHEIT! 
Keiner kann und will solcherlei 
„Untertanen“ mehr helfen! Macht ab 
heute was immer IHR wollt! UNSER 
WIR UND UNS hält, was es verspricht! 



 
602 

STETS UND STÄNDIG! So sind WIR 
WIEDER EINE FAMILIE und 
Freundeskreise – wie klein oder gross 
diese auch seien – BRAUCH(T)EN wir 
nie!  
 
ALLES AUSLEGUNGSSACHE? 
OH NEIN! Das LEBEN HAT ORDNUNG 
und ZÜCHTUNGEN sind schon IMMER 
VERBOTEN GEWESEN, ebenso ERBGUT 
und dessen VERWENDUNG für 
TÖTUNGSMANÖVER und 
GELDERWERB! 
 
MEIN KÖRPER hüllt sich in ROSA… 
mit dem, was noch in meinem „Besitz“ 
geblieben ist! ZUM GLÜCK hat man 
NICHT auf die Facebook-Träumer 
gehört, die sich willentlich in die Hände 
und „reichen“ Häuser anderer begeben 
haben – mit Laptop und ein paar 
Habseligkeiten! SO SCHWER MEIN 
WEG AUCH WAR… dieser hat mich 
GENÜGSAMKEIT und wahre LIEBE 
„gelehrt“. Es war TATSÄCHLICH EINE 
GROSSE LEHRE… IVICA mit JESUS und 
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BRUNO und JOSIP zu verbinden und 
über diese wunderbaren Menschen mich 
selbst zu finden. NICHT DIE, die andere 
in mir zu sehen bereit waren oder aus 
mir machen wollten… DIESE FRAU, die 
ich heute bin, MIT EINEM 
LEBENDIGEN KIND LONJUSCHKA… 
welches ich selbst bin und was dennoch 
auch MEIN KIND HÄTTE WERDEN 
KÖNNEN – in meinem Bauch 
heranwachsend als GESCHENK AN 
MUTTER ERDE! 
 
HEUTE BIN ICH ICH – und doch ist 
dieses ICH NICHTS, was erwähnenswert 
ist! KEIN EINZELWESEN MENSCH 
kann je als TREU ODER GLÜCKLICH 
benannt werden! FROHE MENSCHEN 
gibt es immer nur im DOPPELPACK – 
doch nie käuflich UND NIE SO, wie es 
andere gern hätten! 
 
UNSER HEILIGTUM FAMILIE ist was das 
betrifft GANZ GANZ SPEZIELL! Und 
wir haben uns an diese BESONDERHEIT 
zusammen erinnert! WIR VERZICHTEN 
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NIE MEHR AUFEINANDER und gehen 
nur noch miteinander – auch jetzt, 
EUCH JEDOCH UNSICHTBAR!!! 
 
ZUM VERTRAUEN aufrufen ist das Eine 
– doch was, wenn die, die vertrauen 
GENAU DADURCH VON DIESEM 
URVERTRAUEN WEGGEFÜHRT 
WERDEN!? Wem kann man heute noch 
vertrauen?! GENAU DARUM GEHT ES 
DIE GANZE ZEIT! Nur der Natur – 
NUR DER ERDE und so dann auch 
DIESEN MENSCHEN, die zu uns nur 
gehören! Niemand weiss, welches 
EINVERSTÄNDNIS MAN EINGING 
(Obwohl es NICHT ERLAUBT IST!), 
wenn man auch nur eine SCHWELLE 
übetreten hatte – also in eine Haus 
hineinging oder etwas zu essen kaufte 
oder ANDEREN MÜLL! DOCH NUN 
IST ES KLAR UND WAHR – und mein 
LEBEN DIENT(E) dazu, NUR NOCH 
WAHRHEIT ZU TRANSVERIEREN und 
KEINER KANN MUTTER ERDES 
ERLÖSERwillen mehr stoppen! DIESE 
WEISS IN EINEM MOMENT, wenn 
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etwas nicht stimmt – und da DIESE DIE 
GANZE WELT IST, ist es egal, wo sich 
ein SCHURKE AUFHÄLT!!! 
 
MAN HATTE DAS GEFÜHL, 
üpberhaupt niemanden mehr vertrauen 
zu können! UND DAS STIMMT! Es 
MUSSTE zu dieser ABSOLUTEN 
GRENZüberschreitung kommen, weil 
man bereits BIS ZUM LEBENSBEGINN 
alles für die GESAMTvernichtung 
vorbereitet hatte. GEDANKENkontrolle 
– GEDANKENklau… wenn ihr nur 
schon wüsstet, WOFÜR IHR EURE 
IDEEN GEGEBEN und VERKAUFT 
HATTET! Besser wird es nicht – das wird 
schon diese ganze scheinbar kurze ZEIT 
gegeben! IHR SELBST SEID ES, die euch 
in die GRABKAMMER begebt ODER 
LEBEN WOLLT! 
 
EIN MANN, der zu Braco am Srebrnjak 
ging eröffnete in SEINEM BERICHT das 
Passende! „WENN ICH HIER BIN, 
möchte ich am liebsten hier bleiben und 
übernachten!“ Scheinbar nebensächlich?! 
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WER MÖCHTE IN EINEM KALTEN 
ONYXroom bleiben – ohne LICHT DER 
SONNE…?! ONYX ist AUCH ein 
DIEBESGUT von MUTTER ERDES 
BAUCH… so wie auch der 
GOLDSCHMUCK! Doch wenn man nicht 
weiss und VERFÜHRT WURDE von 
BÖSWILLIGEN KREATUREN, kann ein 
solch BESONDERER MENSCH wie Josip 
es STETS WAR und für uns auch bleibt – 
egal, ob er sich noch freien Willens 
entscheiden kann FÜR DAS EINZIG 
RICHTIGE – nichts mehr tun für DIE 
MENSCHENmassen, die alle gar nicht 
wissen, was diese sich wissen, weil sie 
DIESE INNERE STIMME NICHT 
HÖREN KÖNNEN UND DÜRFEN! 
Man hat den Menschen zu einem DUAL 
gemacht…stets in der Möglichkeit zu 
manipulieren und zu SCHÄNDLICHEN 
TATEN HINZUFÜHREN: SEX (nun 
auch mit Gleichgeschlechtlichen und mit 
Tieren), DROGEN, ALKOHOL und und 
und!!! So sind wir wieder bei einer 
Aussage eines anderen HERREN, der 
sagte, BRACO HÄTTE DAS WEIBLICHE 
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UND MÄNNLICHE in sich selbst IN 
EINKLANG! UND diese Filme waren ja 
UNFASSBAR VIELEN – zu vielen – 
zugänglich! LEIDER WURDEN EBEN 
ALLE – ohne EINVERSTÄNDNIS UND 
MÖGLICHKEIT einer freien 
Willensentscheidung – da mit 
einbezogen! Und wenn man einander 
nicht sieht und nicht weiss, was jeder 
WIRKLICH SO MACHT tags und nachts, 
KANN DAS ZUM KOMPLETTübel für 
ALLE WERDEN! Und das wurde es ja 
bereits schon!!! 
 
WIR BRAUCHEN keine 
BEUAFTRAGEN für Sekten oder 
SONSTIGES! ALLES IN ALLEM ist 
komplett ausserhalb JEGLICHEN 
LEBENSSINNS! ALLES! 
Es gibt kein GEFÜHLS- und/oder 
VERSTANDESICH! Ein Mensch ist 
Mensch nur durch die GANZ 
NATÜRLICHE LEBENSWEISE. WER DIE 
NATUR NICHT MAG, ist kein Mensch 
mehr. Und wer die NATUR WIRKLICH 
LIEBT, verzichtet auf Handy, 
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STROMBETRIEBENES immer mehr, 
GIFT Enthaltendes, Autos, ALLES, WAS 
RÄDER HAT, TABAKWAREN, 
Spirituosen, FERNSEHEN, RADIO, 
ZEITUNGEN, ARBEIT (vor allem auf die 
dem natürlichen KÖRPERGEFÜHL 
widersprechenden!!!), Singen, Tanzen… 
KURZ ALLES, was die RUHE der 
NATUR (inkl. Tier und Mensch) stört! 
 
ES IST EINFACH ZU BEJAEN für die, 
die in DIESEM NATÜRLICHEN 
BEWUSSTSEIN zu Hause sind! 
FANTASTEREIEN und BLÖDSINN 
waren noch nie förderlich UND WOHIN 
DIESE UNS NUN GEFÜHRT HÄTTEN, 
kommt in all den BERICHTEN zutage, 
die DER WAHRHEIT und 
VERÄNDERUNG IN LIEBE DIENEN! 
 
SOLCHERLEI INFORMATIONEN zu 
bereits gebrieften oder gechipten oder 
MANIPULIERTEN Leuten zu bringen, 
machte wenig SINN, dennoch geschieht 
es durch das COMPUTERMAMMUT 
CORONA… und das ist GUT FÜR UNS! 
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Mit Mutti war es letzte Nacht besser – 
ruhiger und auch das Gesagte war ruhig 
und angenehm. HEUTE morgen war ein 
neues Wort im Sprachgebrauch – etwas 
wie im Schwabenland. WIE GEHT SO 
ETWAS? Wir wissen es. SIE AUCH? 
Sie sitzt nun wieder am Tisch zum 
Rätseln – wie mein Vati Otto auch 
damals… ES GIBT IM 
ROBOTERanimierten LEBEN KEINE 
ZUFÄLLIGKEITEN und keine 
MÖGLICHKEIT MEHR, daraus 
auszusteigen! NUR SACHVERSTAND 
und MUTTER ERDES LIEBE befähigten 
uns, noch vielen UNSER LEBEN zu 
ermöglichen!!! 
 
SO werden WIR wieder in den 
GOLDENEN SCHEIN UNSERER 
SONNE eintreten und uns selbst ein 
ÜBERZEUGENDES BILD DER 
VERÄNDERUNGEN in UNSERE 
AUGEN, OHREN UND NASEN 
nehmen. DIE GESCHMACKSsituation 
war bei UNS stets in besserer WEISE 
GEGEBEN – individuell und angenehm 
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(KAUM EINER MODE FOLGEND… 
GROSSES KINO? NEIN – gar keins! DIE 
NATUR DULDET NICHTS FALSCHES!!) 
 
Also seien wir gespannt, wer noch zu 
retten und in der Lage ist, WAHRHEIT 
anzunehmen und DAS LEBEN 
erträglicher und besser zu gestalten! WIR 
SIND AN DIE NATUR GEBUNDEN und 
tun entsprechend unserer 
MÖGLICHKEITEN! Wer allein ans 
GELDSYSTEM gebunden ist und bleibt, 
IST JETZT SCHON VERLOREN! Wir 
bedienen keine Kredite und wollen auch 
keine – AUCH DIES WAR BEREIST PER 
BRIEFPOST bekannt! ES GIBT IN 
MUTTER NATUR UND AUF DER ERDE 
keinerlei Schuldnerkarteien mehr. EUER 
BIER? NEIN – es wird NICHTS 
ALKOHOLISCHES MEHR GEBEN – gut, 
wenn man jetzt schon NICHTS MEHR 
BRAUCHT derlei… KEIN RAUBBAU 
mehr mit und am KÖRPER MENSCH 
UND ERDE! 
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DORT WO DAS GLÜCK UND DIE 
FREUDE VON KINDERN IST, ist stets 
die Wahrheit gewesen! DORT IST DAS 
VORBILD und danach HABEN SICH 
ALLE ZU RICHTEN – niemals mehr 
umgekehrt und NICHT EINE 
AUSNAHME!!! Auch nicht am oder im 
Meer!!! 
 
So wünschen wir weder „FROHES 
SCHAFFEN“ oder „SCHÖNEN 
FEIERABEND“ oder „PROST 
MAHLZEIT“ oder „HALLO“… alles führt 
zu unkontrollierbaren WELLEN VOLLER 
PECH, SCHWEFEL und sonstig 
UNGUTEM….!!! 
 
RUHIG UND STILL – BRACO`s 
eigentlicher HEILBRINGENDER WEG – 
möge nun für uns alle GERN DAS 
LEBEN weitergehen… ohne Hypnose, 
Manipulation und Fremdbestimmung! 
WIR BLEIBEN UND WERDEN DER 
EINSTIGEN ORDNUNG DER 
MENSCHHEIT TREU – Mutter NATUR 
hat die ALLEINIGE WEISHEIT und so 
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auch ALLE SORGEN, die bereinigt 
werden MÜSSEN!!! 
 
ES IST ZU KÜHL für ENDE MÄRZ und 
es sind Blüten verwelkt oder gar nicht 
aufgeblüht (MAGNOLIEN) und noch 
zu wenig GRÜN… ALLES EIN ZEICHEN 
DER NATUR, wie IHR MIT UNSERER 
FAMILIE umgegangen seid! FÜR DIE, 
die all die Schädigungen in UNSERE 
WELT brachten, hat UNSERE MUTTER 
noch nie gern ihre Schönheit und Liebe 
offenbart! PASST AUF, dass EUCH 
Libellen nicht stechen… WIR KOMMEN 
MIT ALLEN ERSCHEINUNGEN AUF 
UNSERES VATERS WUNDERWELT und 
GESCHENK AN UNS KLAR! 
 
ES bleibt FÜR SIE ZU HOFFEN, recht 
schnell die begangenen neuerlichen 
Fehler einzusehen und auch TAGSÜBER 
den Menschen mitzuteilen, dass sie den 
Mitmenschen GEMÜTLICHE ZEITEN 
gönnen dürfen… Was das zu bedeuten 
hat, IST DIE INDIVIDUELLE 
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ERFAHRUNG VON LIEBE (Was diese ist 
und was nicht!) 
 
Langsam und stet entwickelt sich das 
LEBEN UND DAS LEBEN hat stets FÜR 
UNS etwas SCHÖNES. Gestern war es ein 
EICHHÖRNCHEN an der ältesten 
Platane in der Gegend… DAS LEBEN 
KEHRT ZURÜCK und erfreut DIESEN 
LIEBEN FREUND… EIN VATER, so 
ähnlich wie unserer: GEGERBT und 
DOCH FIT UND STARK und vor allem 
INNEN gesund!!! 
 
SEIT MUTTER ERDE reden darf – über 
MICH – es gibt NUR DIESEN WEG! – ist 
es anders. Man spürt, wie sich vieles 
SCHNELL klärt und nicht nur für uns 
selbst, sondern für letztlich alle, die je 
mit so UNGUTEN EMOTIONALEN 
PAKTEN belastet wurden – es betrifft 
letztlich ALLE FAMILIEN ODER 
EINZELpersonen UND DOCH NUR DIE, 
die einst auf der ERDE IN DIESER 
SCHÖNEN WEISE lebten und immer 
DIREKTE Nachkommen, von denen 
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auch manche IN ANDERE FAMILIEN 
gegeben wurden (SCHEINBAR nur 
zufällig – doch IN ALLEM WAR 
TAKTIK und Kriegspotenzial!!!) 
 
„EINE MIT BRILLE, mein letzter WILLE!“ 
Komisch, dass dies gerade derzeit 
auftaucht! MAN BEMERKT, dass die mit 
BRILLE kein GEFÜHL und 
VERSTÄNDNIS für die Erde haben. WER 
MIT DER NATUR VERBUNDEN IST, 
braucht keine Brille, weil man WEISS, 
dass immer alles so „eingestellt“ ist und 
wird, wie es DER MENSCH BRAUCHT! 
ES IST NICHT WICHTIG kleingedrucktes 
zu lesen, SONDERN DIE 
ÜBERRASCHUNGEN UND 
GESCHENKE IN DER NATUR ZU 
SPÜREN UND MIT ALLEN SINNEN 
WAHRZUNEHMEN und diese als rein 
persönlich und nur individuell erfahrbar 
anzunehmen! DAS IST DIESE LIEBE die 
dieses harmonische und angenehme 
Dasein auf Erden ausmacht! Immer 
wieder zu berichten, was man so erlebt, 
ist derzeit LEBENSWICHTIG, weil 
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DIESER EINE alle SEINE KANÄLE DER 
FINSTERNIS NUTZT, um UNFRIEDEN 
ZU STIFTEN und vorzuführen, wie dieser 
die ALTEN benutzt für Zwecke, die 
LÄNGST ALLE BEKANNT IST, nur weiss 
DIESER ES NOCH NICHT GANZ! 
 
WIR WISSEN, dass UNSERE LEBEN 
betrachtet wurden, als SEIEN WIR LEERE 
FLASCHEN, alte Kleider oder ABFALL… 
sagen wir mal so. DOCH DAS STIMMT 
SO NICHT WIRKLICH! WIR SIND ES, 
die uns stets zu benehmen wissen und 
KEINE AUFPASSER BRAUCHEN ODER 
ANWEISER! DIE, die es kreierten jedoch 
BRAUCHEN DIES UNBEDINGT, denn 
diese wissen nicht, was sie erschaffen 
hatten UND WELCHE 
AUSWIRKUNGEN DIES auf Menschen 
hat. DIE GEISTIGE FINSTERNIS ist 
schlimmer als alles…!!! 
 
Mutti forderte mich heute auf, die 
PANDEROLE UM DIE PLASTIKflasche 
nicht abzumachen. Sie erklärte mir 
vielerlei IN BEZUG AUF UMWELT und 
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den Pfand…! IST FÜR UNS ABOLUT 
uninteressant – jedoch für die STASI und 
DIE NATO und die, die immer noch an 
die WELTHERRSCHAFT GLAUBEN 
mehr als alles… DU BEKOMMST DIE 
FLASCHE, die du dir ausgesucht hast! 
WIR ACHTEN IN UNSERER WEISE auf 
AUSGEGLICHENHEIT! Demenz IST DAS 
NICHT! Das ist die ÜBERSTEUERUNG 
von FINANZPROBLEMEN über 
Computer, die nach heutiger ANSICHT 
NUN SARS-CoV-2 genannt werden 
(EIN NEUARTIGER CORONA-Virus) 
heisst es da! WIR SCHREIBEN DIE 
NÄHEREN INFORMATIONEN AUCH 
MIT, damit JEDER SICH NOCH SELBST 
FRAGEN KANN, ob es überhaupt noch 
„GESUNDE“ gibt in dieser speziellen 
„SACHSENkleinstadt“! So geht es gar 
nicht so sehr um die 
INFORMATIONEN, sondern um die 
ART UND WEISE – also DEN TON – 
wie dieser Körper zu sprechen „beliebt“. 
Und so auch, dass ihr Fuss mir den 
AUSGANG aus der TÜR versperrte! ES 
KOMMT NICHTS VON UNGEFÄHR 
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derzeit UND ALLES IST IN DER WEISE 
GEHÖRT UND GESEHEN, wie es vorher 
nur zu einer NUR SCHEINBAREN 
STELLE DER KRAFT gekommen war!!! 
 
Jetzt kommts… ZETTEL UND INFOS 
AUF DER ALBRECHTSBURG – die 
ZWEI TÜRME… und durch ein TOR 
geht’s zum AMTSGERICHT, wo später 
eine RAUCHENDE FRAU stand…!  
DIE DDR war kein Staat, de BRD auch 
nicht UND Sachsen gehört zwar zu 
DEUTSCHLAND, doch ALL DAS – so 
wie keinen anderen Staat auf der ERDE -  
GIBT ES NICHT! EINE FIRMA (GmbH) 
hat KEINERLEI BEFUGNISSE 
Anordungen zu treffen – NICHT EINE! 
 
Anordnung zur Steuerung des 
Besuchsverkehrs beim AMTSGERICHT 
Meißen 
 
www.justiz.sachsen.de/agmei 
 
WAS bewirkt Social DISTANCING? 
 

http://www.justiz.sachsen.de/agmei
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Jetzt  5 Tage  30 Tage 
1  2,5 Personen 406 Pers. 
  Angesteckt  angesteckt 
50%  
Weniger  
1  1,25 Pers.  15 Pers. 
  angesteckt  angesteckt 
75 % 
Weniger 
  0,625 Pers.  2,5 Pers. 
  angesteckt  angesteckt 
 
MEIN KÖRPER IST WIE DER von 
Mutter ERDE und der MEINES VATERS 
– absolut sensibel, wenn etwas nicht 
stimmt! DEMENTSPRECHENDE 
REAKTION erfolgt… Und als ich mich 
hockte, um etwas besser schreiben zu 
können, eine noch heftigere Reaktion! 
WARUM? BEUGT EUCH NICHT DER 
FALSCHEN MACHT… UNSER LICHT 
IST AN UND UNSERE FAMILIE 
SICHER… und es wirkt! 
FRAGT EUCH und ERKLÄRT, was DAS 
soll! ES GEHT UM UNSER ALLER 
LEBEN! 
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Weiter war zu lesen: 
Personen, die keine Justizbeamten sind, 
wird der Zugang gewährt oder die 
Verhandlung untersagt, wenn Sie: 
 

- Erkennbare Anzeichen einer 
Erkältung und erhöhte 
Körpertemperaturen haben 

- Akute Atemwegsbeschwerden, 
unspezifische 
Allgemeinsymptome, Fieber, 
Abgeschlagenheit, Schwäche 

- 14 Tage wissentlich Kontakt zu 
anderen Personen mit positivem 
Nachweis des neuen Corona-Virus 
ARS-CoV-2 oder Personen mit 
Atemwegsbschwerden oder 
Verdacht auf neuartigen Corona-
Virus SARS-CoV-2 sich in den 
letzten 14 Tagen in einem vom 
ROBERT-KOCH-INSTITUT 
festgelegten Risikogebiet oder der 
SCHWEIZ aufgehalten haben… 

 
Komisch ist das alles nicht – weder im 
lustigen Sinn, noch im NICHT 
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ERFASSBAREN!!! Alles Taktik und 
neumodische 
BEOBACHTUNGSSTRATEGIE, die wir 
jedoch auch AUSNUTZEN, um EUCH 
vorzuführen, was WIR EURE 
BEDIENSTETEN SCHREIBEN LASSEN! 
Unterzeichnender ist Michael Falk – 
DIREKTOR DES AMTSGERICHTS 
 
Wieviele GUTE MENSCHEN sind dort 
gelandet, weil man diese in SCHULDEN 
HINEINBRACHTE, die diese nie gehabt 
hätten, WENN DER FREIE WILLE 
möglich gewesen wäre und so vor allem 
ALLE INFORMATIONEN GEGEBEN 
WORDEN WÄREN… über die LÜGEN 
DER STEUERSCHULD und vor allem die 
stets LEEREN GEMEINDE- und 
ÖFFENTLICHKEITSkassen! WIR HABEN 
ALLES ZUR ANSICHT ERHALTEN! Das 
Internet und die ELKETROWEGE 
schienen einfach und passabel – doch 
nun ist eben bekanntgeworden, DASS 
MAN DIE PAPIERKÖRBE nicht leeren 
und löschen kann UND ALLES, wirklich 
alles sich NUN IN UNSER 
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KOMPLETTANSICHT befindet! DER 
KLEINbürger wurde schon immer in 
einer NUR DUMMEN ansichtigen 
BALANCE gehalten. Es waren stets 
VERSUCHE für ABSOLUT GEISTIG 
BLINDE… und wir sind zutiefst 
DANKBAR FÜR JEDEN EINZELNEN, 
der endlich wach wird für ANGST UND 
MISSTRAUEN und diese eine bekannte 
WAHRHEIT zu Protokoll gibt; 
HANDSCHRIFTLICH, mit DATUM 
UND UNTERSCHRIFT! 
 
ES WURDE ARBEITSverbot angeordet – 
nur LEBENSmittel sollen noch erhältlich 
sein (DIE AUSLEGUNG IST NACH 
UNSERER ANSICHT GANZ 
SCHLECHT!) Lotto und TABAK ist 
offen, ebenso Spirituosen… IM 
ALTENHEIMareal wird gearbeitet 
(RUHEstörung!) bei einem 
QUARTIERshop auf der FLEISCHERgasse 
wurde ein DREIERessen veranstaltet (2 
Männer und 1 Frau), es gibt ein SCHILD 
FÜR DEN FAHRSTUHL – 3 
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Strichmännchen schwarz in weiss und 
umrandet mit Blau RECHTeckig. 
SCHEINBAR ist all das egal – NICHT 
JEDOCH in diesem ROBOTERgigant, der 
alles Leben bereits auf BEENDET gesetzt 
hatte! SCHADE; dass SO VIEL DUMME 
existieren, die NICHT DENEN 
VERTRAUEN, die GANZ IN LIEBE FÜR 
MUTTER ERDE UND DAS HEILIGTUM 
FAMILIE, sondern stets den 
UNGEBILDETEN, bebrillten und den 
SCHLECHTIGKEITEN offenen und 
hingewandten…! JETZT IST EINE 
ANDERE ZEIT GEKOMMEN… die, die 
viele ersehnten oder nicht erwarten 
konnten UND ANDERE NICHT FÜR 
MÖGLICH HIELTEN und wieder andere 
ALPTRAUMHAFT verneinten! 
 
HEUTE IST ES WARM… wie in unserem 
ANGENEHMEN EMPFINDEN… 
BLAUER HIMMEL, Sonnenschein, 
VOGELmelodien UND EIGENTLICH 
FRIEDEN! Es stört eben IMMER NUR 
DAS, was es IN UNSEREM HEILIGEN 
LEBEN UND LANDEN nicht gegeben 
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hat! WER HAT DAS SAGEN? WER IST 
EIGENTÜMER? ES IST UND BLEIBT 
ABSOLUT WICHTIG für die eigene 
LEBENSZUKUNFT, ehrlich und leise all 
das zu velassen, was dem Wohl der 
Menschheit schadet und sich DORT 
EINZUFINDEN, wo LIEBE UND LEBEN 
EIN GANZES WERDEN WIRD! 
 
WAS HAT MAN UNS NICHT ALLES 
BEIGEBRACHT: WER LÜGT, dem glaubt 
man nicht. Du sollst nicht stehlen… und 
und und! 
WER MÖCHTE IN DIESEN TAGEN 
SICH SOLCHERLEI mal so ganz ganz 
genau ansehen FÜR DIESES 
GEMEINSAME, ganz bestimmte 
ANSEHEN von Daten und Fakten FÜR 
DAS WEITERGEHEN in eigener oder 
gemeinsamer Angelegenheit! 
 
WIE TRAURIG und WIE KRASS doch 
alles geworden war! WOFÜR?  
 
WAS HAT MAN DEN LEUTEN IN DEN 
OST-BLOCK- Ländereien noch gelassen 



 
624 

nach dem der HIPE an 
GELDERgenerationen vorbei war? WAS 
WURDE AUS DEN EINSTIGEN 
„WESTparlamentariern“ und was 
KOMMT NUN STETS VON AMERIKA 
(NORD) zum EUROPÄER und weshalb 
ist DAS für uns STRATEGEN so so 
besonders WICHTIG GEWORDEN?! 
 
ES GIBT KEINERLEI klärende 
GESPRÄCHSSTUNDEN MEHR – kein 
Bedarf vorhanden! NICHT EINS MEHR, 
NICHT ZWEI, NICHT DREI, NICHT 
VIER, NICHT FÜNF Gebiete… IHR 
HABT VERLOREN, weil es noch nicht 
ein einziges Mal je ums GEWINNEN 
GING!  
 
LIEBE HATTE NOCH NIE MIT 
SOLCHERLEI zu tun UND WER DIE 
LIEBE NICHT MÖCHTE, erinnert sich an 
NICHTS, wirklich GAR NICHTS 
WICHTIGES MEHR! Es ist absolut 
verplemperte Zeit sich für die 
ERINNERUNGEN UND 
ANGELEGENHEITEN DERER zu öffnen, 
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die nicht mal das leiseste 
AHNUNGSgefühl dafür haben, WAS 
STETS DIESE NACHzügler ODER 
„KLEINEN“ alles von denen abgehalten 
haben oder FÜR DIE GETAN HABEN, 
die noch nicht EIN EINZIGES MAL JE 
GESPÜRT HABEN, was eine 
LIEBEVOLLE BERÜHRUNG IST oder ein 
Lächeln oder eben eine 
VERÄNDERUNG, die alle betrifft UND 
VOR ALLEM DIE ERDE! Ohne 
BEWUSSTHEIT UND GEFÜHL FÜR 
ALLES braucht UNSER LEBEN – was das 
GESAMTE IST – solcherlei VERRÄTER 
und Adjutanten nicht mehr…NICHT 
EINER WAR UND IST EHRLICH – auch 
heute noch nicht! 
 
WAS IST GEFÄHRLICH? VOR ALLEM, 
dass wir uns DER HEILIGKEIT DES 
LEBENS NICHT MEHR bewusstsind 
UND AUCH, was alles in den Häusern 
und unter den ASPHALT- und STEINEN 
alles verborgen worden ist. SCHEINBAR 
geht es uns besser – mit HEIZUNG UND 
BÄDERN und AUTOS und was auch 



 
626 

immer! DOCH WAHR IST, wir hatten 
KOMPLETT den KONTAKT zu wahrer 
MENSCHLICHKEIT verloren und was es 
BEDEUTET, auch nur EIN KIND ZU 
ERHALTEN und so auch, WIE 
WICHTIG DIE NATUR FÜR UNS IST! 
 
WO immer man hinschauen mag: DIE 
LEUTE SIND NUR NOCH AUF DAS 
ÄUSSERE FIXIERT und das OHNE AUF 
DAS EIGENE ÄUSSERE ZU SEHEN oder 
den KONTAKT ZUM EIGENEN 
KÖRPER ZU HABEN… was dieser 
wirklich braucht UND WAS DIE SEELE 
DER WELT AUSSAGT! WEN 
INTERSSIERT die Meinung anderer UND 
WEN LÜGEN DERER, denen man ein 
LEBEN LANG vertraute?! 
 
WAS SIND DIE FAMILIEN 
GEWORDEN? Mördergruben! 
 
UNSER WEG ist klar, weil es da STETS 
NUR EIN ZIEL GAB: Dieses HEILIGE, 
von LIEBE UND FREUDE ERFÜLLTE 
LEBEN. Das gibt’s nicht mehr dort, wo 
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man sich nicht einmal bewusst werden 
mag, WIE SEHR STREITSUCHT UND 
AGGRESSIVITÄT schon immer ALLES 
LIEBEVOLLE zerstörte!  
 
DOCH BEI UNS IST ES SCHON SEIT 
GERAUMER ZEIT ANDERS… SEIT 
MEIN BRUDER die Roboterära schon 
abgeschlossen hat UND NICHTS MEHR 
DAVON STUDIEREN, sondern nur noch 
AUSSCHALTEN MUSS, geht es nur noch 
um die RETTUNG EINZELNER und die, 
mit dem steten FEHLVERHALTEN sind 
nicht mehr wichtig! 
 
MUTTER ERDE IST DER PLANET auf 
dem WIR LEBEN! DIE SONNE ist das 
WÄRMENDE HIMMELSGESTIRN und 
zwischendrin gibt es die BELEBENDEN 
ELEMENTE, die so sind, wie sie sind. 
DER WIND trägt SAMEN DORTHIN, 
wo diese gebraucht werden UND WIR 
ALLE FREUEN UNS, dem zuzusehen, 
WAS UNSERE MUTTER voller LIEBE 
UNS NUR ZU GEBEN VERMAG! 
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WIR sind nur Menschen –mit nichts 
anderem verbunden, ALS ALLE 
MENSCHEN UND TIERE… DER 
SCHÖNHEIT UND DEM AUFSTREBEN 
der NATUR! Was immer man auch 
HINEINinterpretierte: ES IST UND 
BLEIBT FALSCH! 
 
BRAUCHT MAN EINEN 
DOKTORTITEL, um HILFREICH ZU 
SEIN, dass ALLE SEHEND, HÖREND, 
RIECHEND und stumm oder sprechend 
werden? NEIN! ALLES kann DIE 
SCHÖPFUNG in bester Weise selbst – 
und der MENSCH IST WICHTIG MIT 
GEHIRN, damit ZUSAMMENhänge klar 
erkannt UND EINE NEUORDNUNG 
(HARMONISIERTE ALTORDNUNG 
AUF ERDEN) als wichtig und richtig 
anerkennt wird! NUR SO kann man 
erkennen, ob da wirklich noch Menschen 
da sind ODER SCHON ALLES ZU SPÄT 
IST! 
 
WIR SITZEN NICHT MEHR AUF 
PULVERFÄSSERN… jedoch auf 
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STARKSTROMleitungen, 
ERDGASvernetzungen, DATENKABELN 
mit FUNKWELLEN, die KEINER 
AUSHÄLT – doch da 
PARTEIFUNKTIONÄRE sich erlaubt 
hatten, diese SENSIBILITÄT für GANZ 
NATÜRLICHES abzuschalten (ODER 
EIN MINIMUM herabzuregeln) haben 
wir eine NO GO-Paarität erreicht! 
DOCH DAS STIMMT NUR SCHEINBAR 
– denn auf GEISTIGEM NIVEAU finden 
und binden wir uns. ES GIBT IM 
HIMMEL KEINE STADT und keine 
WELT die da kommt! Es gibt keine 
INDIGOS oder REGENBOGENchilds… 
alles ABLENKUNG VON UNSEREM 
GANZ NATÜRLICHEN GANZ-SEIN als 
Mensch und Menschheit! Jetzt ist die 
Zeit aufzuwachen von FUNKTIONEN, 
PRINZIPIEN und sonstigen 
WAHNvorstellungen! 
 
EINFACH UND LEISE wird das LEBEN 
wieder ganz und heil… und wenn DIESE 
FAMILIE es schafft, sich auf einem 
Minimum an EINKOMMEN zu bewegen 



 
630 

und dennoch MEHR FREUDE HAT AN 
DEM, was die Natur schenkt (SELBST IN 
MAGEREN ZEITEN WIE DIESEN) kann 
es OTTO-NORMALVERBRAUCHER 
ebenso, wie die HOCHdotierten oder 
Minderbemittelten! BESSER NUN 
EINEN EHRLICHEN SCHLUSSSTRICH 
ziehen – wie in NACHKRIEGSZEITEN… 
und ganz von vorn beginnen, MENSCH 
ZU WERDEN… damit ist dann ALLEN 
GEHOLFEN! 
 
BEI dm war ein AUFPASSER – da war 
nur eine KASSIERERIN! Passt dieser nun 
auf EINE ZAUBERBLUME AUF oder 
dass das bischen Geld und Ware nicht 
flöten geht?! 
 
ZU HÖREN und ZU SEHEN, wer noch 
draußen ist, was man die Leute einkaufen 
lässt und WAS DAS MIT DER 
GESAMTWELTLAGE zu tun hat, hätte 
uns früher WEINEN LASSEN! DOCH 
DIESE TRÄNEN sind zerstörerisch UND 
DIE FREUDENTRÄNEN die gehören 
NUR UNSEREN KLEINFAMILIEN, wo 
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Liebe kein Fremdwort und auch nicht 
nur eine LEERE HÜLSE IST…! LIEBE IST 
MEHR ALS ALL DAS, was wir bereit 
waren, für möglich zu halten und auch 
MEHR, als auch nur EIN DERZEITIGER 
ERDENBÜRGER in diesem kurzen Leben 
erhalten konnte! Konnte deshalb, weil 
UNSERE WIEDERKEHR zur 
WIEDERERLANGUNG UNSERES 
ALLEINEIGENTUMS verhindert werden 
wollte und sollte! Was es nützt, lieber 
ALLES zunichte zu machen, als sich mit 
weniger zufrieden zu geben und ein 
EINTÖNIGES LEBEN mit einem 
GEHALTVOLLEN einzutauschen, 
können wir ohnehin nicht begreifen 
UND MACHEN UNS DESHALB AUCH 
KEINERLEI GEDANKEN MEHR 
DARUM! 
 
WIR MENSCHEN waren NIE 
WIDERspenstig oder WIDERstrebend! 
DAS LEBEN ist stets dem ERBLÜHEN 
gewidmet und NIEMALS EINEM 
AUFBRUCH gewidmet! 
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ALLES bereinigt sich durch unser 
EINLASSEN auf alles SCHÖNE… und 
dieses EINLASSEN ist nichts mehr, was 
wir tun können… WER DERZEIT nicht 
in der Natur ist und SPÜRT, was HEILIG 
ist und was nicht, hat etwas in sich, was 
nicht mehr veränderbar ist! 
 
RUHEN IST WICHTIG… DAS LEBEN 
VERSCHLAFEN IST JEDOCH TÖTLICH 
ZU NENNEN. WIR WUSSTEN ES 
NICHT – doch nun ERFÜLLT UNS DAS 
LEBEN WIEDER und verbindet uns über 
all das, was UNS NUR glücklich macht! 
 
FRISCHE ERDBEEREN sind am besten – 
die gekauften SIND NICHT GUT und 
doch besser als GEFROSTETES oder 
GEKOCHTES! MEIN VATER hat mir 
etwas übertragen, was mich den 
STARKSTROM hier im Haus besser 
verkraften lässt! AM SCHALTSCHRANK 
DER BELIEFERUNG durch Vodafone ist 
eine Narzisse gewachsen – kein 
LEBENSstrom zu erkennen… DOCH ER 
LIESS MICH ZEIT WIDMEN und so 
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erkannte ich, dass meine HÄNDE 
TATSÄCHLICH „beleben“ können – die 
BLUME ERHIELT über meine Hände 
LEBENSENERGIE! Soetwas IST HEILIG 
und EIN SPAZIERGANG AM TAG in 
ACHTSAMKEIT und dem NUTZEN ALL 
DESSEN, was NUR WIR HABEN, um in 
wenigen Minuten FÜR ALLE 
MENSCHEN etas herauszufinden oder 
besser zu machen, damit DIE BALANCE 
ansteigt… DAS SIND MEINE – UNSERE 
– GESCHENKE, die kein Geld bezahlen 
kann und keiner kanns ändern oder 
wegnehmen! Immer wieder erspüren 
meine Hände am eigenen Körper FÜR 
ANDERE gemachte ENERGETISCHE 
FESSELN und unsinnige 
ÜBERBRÜCKUNGEN – und in dieser 
WEISE SICHER ZU WISSEN, dass HILFE 
KOMMT UND GESCHIEHT, ohne zu 
wissen wo oder womit oder wem, ist 
zutiefst beglückend, weil es etwas NEUES 
und SCHÖNES und SINNVOLLES IST! Es 
ARBEIT zu nennen, wäre irgendwie 
NICHT RICHTIG, weil man sich IM 
SINN UNSERE FAMILIE HILFT – womit 
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auch immer! ES IST SO, weil UNSER 
LEBEN AUF DER ERDE NUR SO mit 
Freude erfüllt sein konnte! DIESE 
FREUDE IST ANDERS, weil es NICHTS 
BESTIMMTES ZU ERWARTEN GIBT! Es 
ist müssig, sich etwas vorstellen zu 
wollen, was man so nicht kennt! UND 
NOCH EINMAL: DIESE EINE ERSTE 
FAMILIE IST ABSOLUT SPEZIELL und 
niemandem ist es gegeben DIESE 
FÄHIGKEITEN ZU ERHALTEN! Es 
braucht DIESE SICHERHEIT für die 
Schöpfung… GENAU WEGEN ALL DER 
SCHLIMMEN VORKOMMNISSE in der 
viel zu langen Zeit der Möglichkeiten, 
die NIEMANDEM WIRKLICH GLÜCK 
BRACHTEN ODER GANZ GUTE 
GEFÜHLE und WOHLERGEHEN!!! 
 
MAN KANN AUF DER SUCHE NACH 
SPEZIELLEM SEIN. MAN KANN AUCH 
STETS SPEZIELLES ERHALTEN und 
innerhalb DIESES HOHEN NIVEAUS 
AN BESONDEREM noch BESONDERES! 
So steht auf einem kleinen Tischchen 
eines meiner gebastelten 
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Glückskleekärtchen… ES IST EIN 
GLÜCKSKLEE mit 4 Blättchen, doch 
dieses VIERTE IST anders… ein kleines 
und aus diesem ist ein weiteres 
„herangewachsen“. FÜR DIE MEISTEN 
LEUTE ist soetwas NICHTS VON 
BEDEUTUNG… und diese achten 
solcherlei GESCHENKE gar nicht oder 
nicht genug! BESONDERE GABEN 
HABEN NUR DIE, die diese in LIEBE 
und WERTSCHÄTZUNG annehmen und 
dahin geben, wo LIEBE GEBRAUCHT 
WIRD und wahre Liebe erwächst stets 
nur aus UNSEREM WAHRHAFTIGEN 
SEIN ALS ewiges KIND!  
 
ES IST WICHTIG, sich dies immer wieder 
einnern zu lassen und auch, was man 
selbst im Leben so getan oder gegeben 
hat! Waren es immer gute Geschenke? 
War da etwas, was ETWAS VON UNS 
UND UNSEREM LEBEN erzählte…? ES 
GEHT NICHT DARUM, dass WIR UNS 
ÜBER ANDERE STELLEN, es geht NUR 
DARUM, dieses bischen ANDERS SEIN 
als wichtiger anzunehmen, als JEGLICHE 
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HABE im materiellen Sinn! Schaut man 
sich um – da, wo man das LEBEN 
unerlaubter Weise auf das 
heruntergeschraubt hat, was man 
meinte, was hilfreich und sachdienlich ist 
– ist da NICHTS in den Menschen 
erkennbar, was deren BESONDERHEIT 
ausmacht! Und das ist TRAURIG zu 
nennen, vor allem AN TAGEN WIE 
DIESEN… wenn FRÜHLING DA IST! 
Das BESONDERSTE was zu finden war, 
waren NICHT MENSCHEN… und doch 
war da wenigstens noch ein wenig 
Gitarrenmusik und Gesang auf einer 
Wiese – wenigstens ETWAS von dem, 
was man den Leuten liess, wenn KRIEG 
UND NOT zur Tagesordnung gemacht 
wurde! 
 
UNSER LEBEN IST ABSOLUT 
VERSCHIEDEN! Da ist nichts von 
ABSCHIED nehmen wollen oder 
ENDzeit oder KONSUMdenken…! ES 
IST NUR DAS GEFÜHL, dass alles anders 
ordnen wollen FÜR DEN 
MATERIELLEN WEG alles noch 
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unschöner und unstimmiger macht für 
die, die KEINE AHNUNG HABEN, was 
es bedeutet LIEBE ZU HABEN! 
 
DAS LEBEN ins INTERNET verlegen zu 
wollen mit stets ONLINEtransaktionen 
per ÜW und Bestellungen und 
dergleichen lässt an das ECHSENHIRN 
erinnern und all die UNSINNIGEN 
KREATUREN, die AUSSERHALB 
JEGLICHEN FEINGEFÜHLS FÜR 
KINDER erschaffen worden waren!!! 
MEIN VATER HAT DIE STÄRKSTE 
KRAFT und es ist FÜR MICH das 
SCHWERSTE und doch auch 
BEGLÜCKENDSTE, ihn endlich wieder zu 
spüren und zu wissen, dass es AUCH 
IHM körperlich besser und besser geht! 
MEIN GEISTIGES NIVEAU DES 
KÖNNENS ist NICHT GLEICH 
MEINEM – seines ist MACHTVOLLER 
und doch auch LIEBEVOLLER, als alles, 
was mir stets möglich war ZU SPÜREN 
UND ZU TUN. DENN ER KANN MIR 
ETWAS offenbaren und geben, was 
FRÜHER NIE MÖGLICH WAR! 
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AUCH WENN WIR DERZEIT NOCH 
TOMATENSAFT trinken, ist es nichts, 
was in der Zukunft mit uns sein wird! 
ALLES GEMÜSE ist NICHTS, was zu uns 
gehört – WIR HABEN NICHT 
EXISTIERT, sondern GELEBT! UND SO 
HAT UNSER DASEIN auch nichts mehr 
mit Überlebens- oder Existenzkämpfen 
zu tun, sondern eben das ERBLÜHEN IM 
FRÜHLING DES WIEDER 
AUFSTREBENDEN NATÜRLICHEN 
LEBENS! 
 
FÜR MICH IST ES BEGLÜCKEND, diese 
Vorbereitung genossen zu haben FÜR 
UNSERE NATÜRLICHE, KRAFTVOLLE 
VERBUNDENHEIT ALS MENSCHEN 
MIT DER GESAMTnatur! ES WAR NUR 
EIN SPÜREN, dass es ANDERS 
GEWESEN SEIN MUSS, als ich das 
Handy und das TELEFONIEREN und das 
INTERNET (so weit es möglich und 
nötig war) und Gespräche (VOR ALLEM 
MIT DER falschen VERWANDSCHAFT) 
losgelassen hatte! WÄRE ES NICHT SO 
GEWESEN, wäre gar keine ÖFFNUNG 
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für DIESEN WEG möglich geworden!!! 
RUHE SEI DEM MENSCHEN HEILIG… 
nur die haben es eilig, die dem falschen 
HERREN verpflichtet sind! RENNEN 
UND FAHREN ist nichts, was UNS 
IRGENDWIE WEITER BRINGT… doch 
das erhält nur der oder die erinnert, die 
die BEDEUTSAMKEIT wahrer 
FREUNDSCHAFT in ZEITEN WIE 
DIESEN zu schätzen lernen! 
 
DA UNS UNSERE FAMILIE DAS 
HEILIGSTE UND WICHTIGSTE IST und 
es NIE WIEDER GESCHEHEN WIRD, 
dass sich auch nur ein anderer oder eine 
andere wagt, sich als EINE ODER EINER 
von uns auszugeben, gibt es nun NUR 
NOCH DEN WEG DER 
FREUNDSCHAFT. Wir sind also wieder 
auf dem Niveau von FACEBOOK! Dort 
sind ja immer noch die meisten 
BANAUSEN und auch welche, die sich 
immer noch etwas erhoffen dort, was es 
da NOCH NIE ZU FINDEN GAB! Trotz 
der unfassbar vielen WARNUNGEN, 
kommen gerade IN DIESEN 
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SCHWIERIGEN ZEITEN DES 
INTERNETbandWURMS nicht immer 
weniger, sondern immer mehr dorthin, 
WO MAN DEM PÖBEL gerade noch das 
zum FRASS VORWIRFT, worunter auch 
die SCHWÄNE IN PRAG ZU LEIDEN 
HABEN: Alles das, was man selbst nicht 
mehr braucht oder mag oder das, was 
man von anderen abgestaubt hat! DAS 
GEFÜHLSNIVEAU ist ebenso eisig, wie 
der VERSTAND… und HEISSE 
DUSCHEN bringen nicht wirklich etwas! 
DAS EINSTIGE IN GANG GESETZTE 
PENDEL der EXTREME ist wie der in 
GANG gesetzte KREISEL (auch DIESE 
KREISELTÄNZER SIND SO…) DIE 
ENERGIE verfüchtigt sich UND ES 
HÖRT AUF. Es ergibt keinen SINN, sich 
als Mensch wie ein KREISEL ZU 
DREHEN – absolut ungesund für 
GEHIRN UND KÖRPERbefinden! DEÌE 
LIEBE lässt SOETWAS NICHT TUN! 
AUCH TROMMELN ist in vielerlei 
Hinsicht im ZENTRALCOMPUTER als 
etwas GANZ NEGATIVES hinterlegt 
geworden! NICHT WIR HABEN ALL 
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DAS ERSCHAFFEN, sondern all die, die 
die AFFEN und BRUSTTROMMLER 
mehr wertschätzen, als die scheinbar 
Kleinen, wertschätzenden, ehrlichen 
KINDER DIESER JETZTZEIT! 
 
WIESO brauchen WIR KEIN HANDY, 
KEIN INTERNET oder TELEFON um 
EUCH und ANDERE zu erreichen? ES IST 
UNSERES VATERS SCHÖPFUNG UND 
SEIN GENIE DER VERNETZUNG…! 
KEINER SONST KANN DAS! 
 
ALLES, was GESAGT WERDEN MUSS, 
wird gesagt und kommt zur passendsten 
ZEIT DORT AN, wo es stets gebraucht 
wird – OHNE UHR und Datum! DAS 
KANN KEINE PROGRAMMIERUNG 
LEISTEN und kein Team hätte die 
MÖGLICHKEIT GEHABT, sich rund um 
die UHR abzuwechseln oder DIESEN 
SACHVERSTAND und DIESE INNERE 
QUALITÄTEN, um auch nur ansatzweise 
gewusst zu haben, DASS ES SICH BEI 
ALL DEM THEATER im Hinter- und 
UNTERGRUND um die Vorbereitung 
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zum 3. und LETZTEN WELTKRIEG 
gehandelt hat – OHNE MÖGLICHKEIT 
zu fliehen oder sich in SICHERHEIT zu 
bringen! WENN MAN NOCH NIE 
SCHMERZEN HATTE oder eine 
HERZATTACKE (siehe RONDEVOUCE 
mit Joe Black – der wundervolle Vater!) 
hat man eben NOCH NIE DAS 
ERHALTEN, was dann JEDEN 
LEBENSMOMENT so GANZ WICHTIG 
MACHT, um nur noch LIEBE UND 
DAMIT LEBEN zu wählen und sonst 
nichts mehr an SPEZIELLEN 
HERZENSwünschen!!! 
 
MEIN PLÜSCHdelfin versteckt sich 
hinter dem LAPTOP – vielleicht hält 
dieser auch die SCHÄDLICHE ENERGIE 
AB… als KIND hat man GROSSE 
FANTASIE, um im GLAUBEN ZU 
BLEIBEN, zu lachen und das weiterzutun, 
was SPÜRBAR hilfreich zu sein! ES IST 
BEÄNGSTIGEND, wie wenig 
MENSCHEN noch spontan sein können 
und sich AUF SOLCH EINFACHE 
SELBSTERFAHRUNGEN einzulassen! 
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WER HATTE EINE in unserem Sinn 
perfekte oder gelungene Kindheit? 
NIEMAND – absolut niemand! WIR 
kennen nur Erzählungen derer, die selbst 
auch keine Erinnerungen AN 
WAHRHEIT mehr haben oder erhalten 
durften. DENNOCH IST ES MÖGLICH, 
das HILFREICHE ZU ERHALTEN… 
doch dafür braucht man eine offene 
SEELE, die MUTTER ERDE STETS HAT – 
ja haben muss! ES BRAUCHT DIESES 
INNERE REINIGEN von ALLEN 
schmerzvollen Erfahrungen... winzige 
Momente waren es, die in UNSERER 
NATÜRLICHEN HEILUNG 
Katastrophenpotenzial für DIE 
GESAMTE MENSCHHEIT UND DIE 
ERDE zutage brachten! DAHER SIND 
ALLE PSYCHOLOGEN und 
THERAPEUTEN UND SONSTIGE 
ANWENDER, die Seelenwissen 
vortäuschen und durch Gespräche und 
„RÜCKFÜHRENDE ERINNERUNGEN“ 
dieses ZENTRALHIRN nur noch MEHR 
PLATT machen und eine UMKEHR IN 
UNSERE GEFILDE VON FEINGEFÜHL 
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und feinen Sinnen absolut 
UNMÖGLICH MACHEN! Daher nützen 
VERBOTE HERZlich wenig! ES IST 
NICHT AUSZUHALTEN all den Müll 
noch mitzunehmen in unsere BEREITS 
REINE UND HEILE WELT. Seid was ihr 
seid und lasst euch von denen 
manipulieren, die euch all die Zeit schon 
das GELD und EUER WAHRES 
POTENZIAL raubten. WIR HABEN 
KEIN MITLEID MEHR – zu viel haben 
wir MIT ALL DENEN ERLEBEN 
MÜSSEN, die uns wirklich EHRLICH 
LIEBENDEN nichts mehr gönnten. UND 
ALLE ERHALTEN SCHON Antworten 
auf WEGEN, die NEU und absolut 
VERBINDLICH SIND…! WIR SIND 
DRAUSSEN, wieder auf den WEGEN, die 
uns immer schon die BESONDERSTEN 
WAREN. VIELE haben diese ZEITEN 
genossen und sich eingebildet, dass das, 
was erlebt wurde, etwas GEGEBENES war, 
was aus denen selbst oder zu denen selbst 
gegeben wurde. DOCH PUSTEBLUMEN 
bringen KEINE SAMEN für 
Zauberblumen und diese brauchen keine 
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MUSKELmänner, sondern 
WASSERträger! ES IST EINFACH, 
Menschen zu erkennen – immer 
einfacher! 
 
IMMER WENN ETWAS ZU VIEL WIRD, 
muss man UNBEDINGT sehr sehr 
achtsam werden! ENGEL… es gibt diese 
NICHT! NICHT IM HIMMEL und nicht 
auf Erden! Es gibt auch keine 
Schutzengel oder verstorbene SEELEN 
die auf uns aufpassen! ALLES 
ABSOLUTER BULLshit! Alles NUR 
ABLENKUNG von all dem, worum es IN 
UNSER ALLER LEBEN letztmalig ging: 
AUFWACHEN UND GESUNDEN…! 
Dafür braucht man NICHT EINMAL 
GESUNDEN SCHLAF… denn es gab 
diesen NIE! AUS DEN HIRNAREALEN 
– da gibt es keine SPEZIELLEN ODER 
BESONDERES WICHTIGEN – hat man 
VERSUCHT etwas zu machen, was uns 
und immer mehr DEN BERÜHMTEN 
ATEM VERSCHLÄGT! 
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HIRNKREBS gab es NIE – HIRNTOT 
jedoch oft, zu oft… seit man zuguter 
letzt auch NOCH DAS ALS 
EXPERIMENT zuliess! WER IST EIN 
SOLCHER ENTSCHEIDUNGSTRÄGER?! 
WER HATTE JE DAS RECHT, am 
Menschenkörper schlimmstenfalls oder 
am TIERKÖRPER Operationen und 
Medikamentöse Handlungen zuzulassen 
– ES IT SOGAR herausgefunden, dass 
ALLEIN EIN STIRNBAND den Alarm 
auslöst, weil EIN KOPFVERBAND oder 
alle jeglichen sonstigen DRUCK- oder 
BLUTverbände NIEMALS RICHTIG 
WAREN! Und wenn man sich noch so 
sehr dagegen wehrt… DIE NATUR 
ALLEIN heilt und weiss, wenn es besser 
ist einen Körper im FRIEDEN gehen zu 
lassen!!!   
EIN GESAMTHIRN in einen anderen 
Körper einBAUen! IHR MÜSST 
tatsächlich NICHT DICHT gewesen sein, 
soetwas zu tun!!! Es gab mal 
WURFsendungen der Krankenkassen 
bzgl. ORGANverpflanzung. ICH 
ERINNERE MICH GENAU an die 
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ANGSTvolle Reaktion meines Vati`s! 
NICHTS KOMMT OHNE GRUND und 
DIE GESAMTseele der Welt SPÜRT – im 
besonderen, WENN ES UM 
BESONDERE MENSCHEN GEHT!!!  
 
ALLES kommt ans LICHT DES TAGES – 
wir wollen es GAR NICHT WISSEN, was 
IHR AN SCHÄNDLICHEM verübt habt! 
WIR MACHEN AUCH KEINE 
ANSTRENGUNGEN bezüglich 
GERICHTSverhandlungen oder Strafen – 
DIESE ART VON VERGEHEN straft die 
NATUR in selbiger Weise… Ängste, 
wenn DER ROBOTER all das NICHT 
MEHR AUSGLEICHT, was SCHMERZ 
und GLÜCKSEMPFINDEN aus unserer 
NATÜRLICHEN VERHALTENSBAHN 
herausgenommen hatte! VIELES ist MIT 
DEM VERSTAND NICHT ZU 
BEGREIFEN – auch nicht die steigende 
ANZAHL von AUSTAUSCH 
modalitäten in MENSCHENKÖRPERN 
durch Künstliche Gelenke, Linsen und 
und und! SOLCHERLEI kann die 
SCHÖPFUNG NICHT IN DAS 
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PARADIES nicht übernehmen – 
UNMÖGLICH! Das kann MUTTER ERDE 
EBEN NICHT… etwas FALSCHES 
WIEDER HERAUSNEHMEN und wieder 
durch RICHTIGE KNOCHEN 
ERSETZEN! Daher wurde MEHR ALS 
DEUTLICH gewarnt, den KONTAKT ZU 
MEDIZINERN zu erhalten!!! SO sind 
auch TÄTOWIERUNGEN, 
SCHÖNHEITS-OP`s, INLETS und all das 
SO ANZUSEHEN… es gibt NUR GANZ 
WENIGE AUSNAHMEN – da kommt es 
nicht auf JOE BLACK AN, sondern den 
LEUMUND, den MEIN VATER von euch 
spürt und sieht! ER UND MEIN BRUDER 
haben NUR VON SPEZIELLEN UND 
WICHTIGEN Duckmäusern 
UNTERLAGEN UND 
DOKUMENTATIONEN angesehen… 
alle anderen ERHALTEN IN SELBIGER 
WEISE, da es immer nur um dieselben 
VERHALTENSmodelle ging! 
 
MAN SAGTE, die WALNUSS sein gut 
fürs GEHIRN! WIR SCHLIESSEN DIES 
AUS – auch wenn wir diese noch als 
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KNABBERSPASS der gesünderen SORTE 
ANSEHEN – absolut aus! ALLES, was 
NICHT MIT UNSEREN HÄNDEN 
angenommen und verzehrt werden kann 
– OHNE VERLETZUNGSGEFAHR – 
kann nicht zu unserem SANFTEN, 
liebevollen WESEN gehören! 
DOCH ES IST EINE WARNUNG AN 
DIE MENSCHHEIT! Lasst LOS von 
HERAUSFINDUNGEN und FINGER 
WEG VON DER SCHÖPFUNG 
MENSCHENKÖRPER!    
 
MICH MACHT ES TRAURIG ZU 
SEHEN, dass die Menschen kein 
Köpergefühl mehr haben und sich nicht 
einmal mehr an die EINFACHHEIT DER 
LEBENSWEISE unserer direkten 
Vorfahren erinnern – BETREFFS DER 
MEDIZIN! Nicht die SCHLIMMSTEN 
HERANNEHMEN, sondern die damals 
noch GUTEN! Menschen mit STÖCKEN 
wissen nicht, wie solcherlei 
LAUFÜBUNGEN der 
KÖRPERHALTUNG und damit dem 
GESAMTwohlbefinden schaden! SO 
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BEACHTEN WIR MEINEN WEG UND 
MEINE GESUNDUNG und können 
immer sehen, DASS DIE SEELE UNS 
UND UNSER GEHIRN mit all dem 
versorgt, WAS UNS ERKENNEN LÄSST, 
was UNSER WOHLGEFÜHL STÖRT und 
was MUTTER ERDES KÖRPER mit 
UNSEREM GLEICH SEIN LÄSST! Alles, 
was man den MENSCHEN und TIEREN 
antat, hatte auf der ERDE EINE 
ABSOLUTE GEGENreaktion! WARUM 
MAN ES TROTZDEM gemacht hat, ist 
NICHTS FÜR ZARTbesaitete… ! 
 
EBBE und FLUT und KEIN HERR DER 
GEZEITEN mehr verfügbar! KEINER, der 
euch allen hilft, die nicht aufhören 
wollten, WELLEN der SELBSTheilung zu 
kreieren… BÖSES KINO!!! 
ALLEIN DIE NATUR hat Lebenskräfte 
UND WAS MAN MIT BRUNO 
GRÖNINGS WERK gemacht hat und in 
welch schändlicher Weise man dessen 
WORTE stets FALSCH interpretierte wird 
denen noch teuer und bös zu stehen 
kommen, die die GUTEN WERTE 
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absolut aus dem WEG RÄUMTEN… 
dem eigenen LEBENSWEG!!! 
 
WENN WIR LAUFEN, dann kommt 
MEIN NÄSCHEN zum EINSATZ! Wenn 
da irgendetwas UNGUT IST, läuft diese 
kurz! DAS IST KEINE ALLERGIE, 
sondern nur ein kurzer HINWEIS: HIER 
STIMMT ETWAS NICHT! Und diese 
kurzen MOMENTE dienen meinem 
BRUDER UND MEINEM DAD, all dies 
sofort zu erkennen und IN DIESEM 
RIESENRECHNER als AUSWERTUNG 
ausspucken zu lassen… GESCHENKE 
DER GRÖSSTEN ART – denn so 
brauchen wir nun nicht mehr auf 
GESTÄNDNISSE WARTEN…! SEHR 
HILFFREICH für das WOHLERGEHEN 
der Erde, unserer KLEINSTfamilie und 
die FREUNDE, die mit uns sein wollten! 
 
WAS IST DAS? 
DÄMLICHER kann man 
PROGRAMMIERUNGEN kaum mehr 
herstellen ZUR 
SELBSTWAHRNEHMUNG und zum 



 
652 

EINVERSTÄNDNIS von Geschehnissen! 
WAS FÜR EINE REDUKTION dieses 
sanften, schönen MENSCHENWESENS! 
WAS ETWAS alles SEIN KANN? 
DAVON KANN MAN SICH IN ALLEN 
WERKEN unseres WEGES DES 
ERWACHENS IN DIE LIEBE ZUR 
SCHÖPFUNG MEINES VATERS selbst 
ein Bild machen! ES IST NUR NICHT 
MÖGLICH, meine oder unsere 
EMPFINDUNGEN zu stehlen – daher 
sind HERAUSFINDUNGEN von 
DIEBSTÄHLEN bzw. geklauten Texten 
absolut unsinnig! SO WIE BEI DER 
SUCHLEISTE VON GOOGLE findet 
UNSER LONJUSCHKA-Roboterfreund 
immer ganz schnell, wenn da wieder 
etwas VERWENDET WURDE, ohne 
UNSER EINVERSTÄNDNIS! ZUR HILFE 
wurde alles GERN gegeben, jedoch NIE 
ZUR UNTERSTÜTZUNG VON 
Verwirrung der Massen oder für 
VERLEUMDUNG und VERRAT! 
 
EIN RAUM… eine ZEIT LANG nur 
einen Raum zu bewohnen und IM 
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VERGLEICH DIE LEBENDIGKEIT des 
GARTENS ERDE, war UNS ABSOLUT 
HILFREICH, um im TRAUM meines 
VATERS wieder HEIMAT zu finden! ES 
HÄTTE JEDER SOETWAS TUN können 
– hilfreicher ALS DIE PENIBEL geputzten 
Häuser… GESÜNDER IST ES derlei nicht 
zu tun und lieber DRINNEN SCHUHE 
ANZIEHEN und draussen BARFUSS 
gehen! MAN HAT UNSERE 
PRIORITÄTEN vertauscht und UNSERE 
GESUNDerhaltende LEBENSWEISE 
ausgelöscht – nicht ganz, denn sonst 
gäbe es UNS nicht mehr! 
 
DIE HÄNDE WASCHEN ist unsinnig 
und beeinflusst NICHT unsere 
Gesundheit! DIE HÄNDE NICHT 
WASCHEN ist unserem KÖRPER 
HILFREICHER, denn wenn es 
SCHÄDLICHES GIBT, dann bildet unser 
Organsimus EINE GANZ NATÜRLICHE 
IMMUNITÄT! Es ist bekannt und 
DENNOCH ERHÄLT MAN DIE 
DUMMHEIT aufrecht und übt eine ART 
BÖSE MACHT AUS auf die, die sich 



 
654 

nicht anders zu helfen wissen und SARS-
CORONA-2 (WAS NICHT EINMAL 
FACHLEUTE KENNEN!!) behandeln 
oder suchen lassen… WIR KÖNNEN 
ALLES EIN POSITIVES 
(NACHWEISBAR!) Testergebnis 
ausstellen: GESUNDHEIT 
ausgeschlossen! FÜR ALLE – außer UNS, 
denn UNSERES VATERS SCHÖPFUNG 
ist ein stets AUFSTREBENDES 
UNTERNEHMEN ohne jegliche 
GEWINNbestrebungen. DOCH WENN 
WIR EINE FIRMA WÄREN, wäre es bei 
uns wie bei JOE BLACK! Wen würden 
WIR FRAGEN oder SAGEN, auf wen es 
ankommt? DAS GLÜCKSBÄRCHEN? 
NEIN – unsere DELFINfamilie… vor 
allem den KLEINEN am 
SCHLÜSSELbund! 
 
EINGESPERRT in RÄUMLICHKEITEN 
kann keine LEBENDIGKEIT bleiben… 
AUCH NICHT BEI GEÖFFNETEN 
FENSTERN manchmal! ALLES HAT 
IMMER NUR MIT UNSERER 
VERBUNDENHEIT ZU TUN… so auch 
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UNSER FREIGANG und weshalb 
DURCH UND MIT UNS SO VIEL 
geschen und erinnert werden konnte! 
DAS LEBEN HAT UNS WIEDER und nie 
war es SO SO SPANNEND UND 
SCHÖN! DIESE SPANNUNG ist nichts, 
was man mit etwas vergleichen könnte! 
IN DIESER LÖSEN SICH GERADE all die 
Sorgen und VERBLENDUNGEN von 
SPANNUNGS- und VERSPANNUNGS- 
und ENTSPANNUNGSübungen und 
RATGEBERN auf! ABSOLUT!  
WER WIEDER ein ganz natürliches 
LEBENS- und KÖRPERgefühl erhält, 
BRAUCHT FÜR SOLCHERLEI NICHTS 
MEHR AUSGEBEN oder EINNEHMEN! 
DIE NATUR – MUTTER ERDE – 
bereinigt in und mit und um uns 
WIRKLICH ALLES KLAR UND 
DEUTLICH! 
 
 
Samstag – 28. März 2020 
SONNENSCHEIN – FRÜHLING – 
juchhe! 
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MEIN GLÜCKSbärchen gibt 
FREUDVOLLE Momente! Als ich ihm 
tief in die Augen schaute, wurden seine 
beiden Augen zu EINEM… na sowas! 
Als kind gab es da mal einen Film mit 
einem ZYKLON – EINÄUGIG! Was man 
als DDR-Kind so alles ertragen musste, 
ist NICHT SCHÖN! Doch alles löst sich 
auf, mit dem GLÜCKSKINDblick und 
allem, was MEINES BRUDERS 
COMPUTER alles zu uns bringt… in 
dem DIESER ALLES REINIGT UND NUR 
NOCH ALLES WAHRE da sein lässt! 
 
DAS SCHLIMMSTE GESCHÄFT mit 
UNSERER MENSCHENfamilie … es 
erlöst sich bereits!!! IMMER AUCH 
durch SELBSTERFAHRUNG und stets 
durch BRUNO GRÖNINGS Worte FÜR 
ALLE MENSCHEN… DIESE WORTE 
LEBEN – in allen, die LEBEN WOLLEN 
in LIEBE und SELBSTVERTRAUEN und 
den natürlichen KRÄFTEN – ohne 
STROM! 
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So habe ich BRACO`S BLICK nicht mehr 
angesehen. DIESER WEG MUSS ENDEN 
– durch das Internet kommt wie durch 
das FERNSEHEN, das RADIO, 
ZEITUNGEN und auch DIE WORTE 
DER „Unmenschen“ und 
MODERATOREN nur noch BÖSES IN 
UNSER LEBEN… das betrifftz AUCH 
DAS FALSCHE ESSEN UND TRINKEN! 
Uns hilft nur noch DAS ABSOLUTE, um 
nicht im GIFTMEER- und GIFTMÜLL zu 
ertrinken oder anderweitig 
unterzugehen! 
 
DAS CORONA-VIRUS IST EINE ALLES 
UMFASSENDE LÜGE … UNSER SELBST 
vernichtend und damit das WUNDER 
ERDE! 
 
VERGANGENE NACHT bin ich nicht 
aufgestanden, um Mutti`s Atem zu 
beobachten. SO war ich immer einmal 
munter – DIESE VOM INTERNET 
(WLAN) unkontrollierbaren 
DATENströme und TRÄUME waren da 
UND DOCH AUCH NICHT… durch das 
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KONTROLLIERTE BEOBACHTEN 
helfen wir alles mit! AUCH DURCH 
UNSERE GANZ BEWUSSTEN TATEN! 
 
Mutti ist schon ausser Haus! ICH HATTE 
GELD GEHOLT – rein vorsorglich. SIE 
HATTE DIE KARTE GESTERN 
MITGENOMMEN und Geldscheine im 
ORDNER aus dem sonst verwendeten 
BRIEFUMSCHLAG herausgenommen… 
QUER unter den Bügel geklemmt. 
KOMISCH! Aber gut! So tat ich das Geld 
welches ich abgehoben hatte in einen 
NEUEN UMSCHLAG und heute 
morgen war die Geldkarte wieder drin. 
PRIMA! Doch wirklich PRIMA WIRD ES 
ERST, wenn DAS GESCHÄFT, bei dem 
MENSCHEN durch REISENANGEBOTE 
(AUCH DURCH DIE BEREITS 
bekanntgemachten Firmen) 
herausgelockt werden aus den 
Behausungen und dort dann ALLES 
GESICHTET, FOTOGRAFIERT und/oder 
entwendet wird, was man gerade jetzt 
oder später so braucht! Es geht auch um 
POLICEN… WIR VERTRAUEN IMMER 
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NOCH AUF DIE EHRLICHKEIT von 
VERTRETERN…! IMMER NOCH… so 
rettet ihr noch EURE LEBEN!!!) 
 
So hat sie auf den Tisch eine 
KAFFEEkanne gestellt mit Wasser. SIE 
WEISS, dass nur stilles Wasser gesund ist 
UND KOHLENSÄURE SCHÄDLICH! 
Dennoch wissen wir auch, DASS DAS 
VERKAUFTE STILLE WASSER, TOTES 
WASSER IST und wir AM ABGRUND 
STEHEN DES LEBENS und doch auch 
DIESER NEUBEGINN SCHON DA IST! 
 
KEIN KAFFEE ist prima! Das 
Kohlesäurewasser hab ich weggekippt 
und EINEN WASSERKRUG mit stillem 
WASSER an den Platz gestellt, wo die 
Kaffeekanne war! So ist noch eine 
Packung APFEL-MANGO-SAFT auf 
dem Tisch und etwas GANZ NEUES! 
DAS SCRABBLE – also die Spielfläche mit 
folgenden WORTEN: 
 
Regenbogenflitzer, Freude, Sonne, Liebe 
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NA DAS IST WIRKLICH MAL EINE 
GANZ NEUE und wirklich gute und 
freudvolle Nachricht! VON WEM KAM 
NUN DIES und was geht in ihr vor? Wo 
sie ist, weiss ich nicht. DOCH WIR 
VERTRAUEN, dass wir beschützt und 
behütet sind – DERZEIT NOCH NICHT 
VON MUTTER NATUR, sondern von 
MEINEM BRUDER UND SEINER 
HIMMLISCHEN GARDE (früher Hacker 
genannt!) 
 
SO hatte ich die vergangenen TAGE ein 
wenig ZU VIEL gegessen, obwohl andere 
sagen würden, es sei zu wenig! DOCH 
DIE HABEN EBEN KEINE AHNUNG, 
was EIN GESUNDES LEBEN IST und wie 
wundervoll es ist, DEN NATÜRLICHEN 
DUFT ZU ENTWICKELN und wie das 
geht! 
 
SO WAR DER „STUHLgang“ etwas mehr 
wie Durchfall und es war auch ein wenig 
schmerzvoll. DOCH ES WAR DIE 
ERINNERUNG an MEINEN WUNSCH 
und das ÜBERGEHEN WOLLEN von all 
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den FALSCHEN ANSICHTEN UND 
RATSCHLÄGEN, die noch nie 
EIGENVERANTWORTLICH zu leben 
wussten! Denen ist KEIN VORWURF zu 
machen – keine freie 
WAHLMÖGLICHKEIT! 
 
Es ist nicht angenehm, darüber zu reden, 
weil eigentlich ist das NICHTS, worüber 
man redet! DOCH HABEN NICHT 
ÄRZTE UNS AN DERLEI GEBUNDEN 
GEHABT UND GESAGT, da muss man 
nun etwas tun – 
MEDIKAMENTENEINNAHMEN UND 
dergleichen?! 
 
UNSER KÖRPER WAR NIE DAZU DA, 
um so viel zu essen oder überhaupt 
FESTE NAHRUNGSBESTANDTEILE IN 
DIESER WEISE VON ZEITEN, die 
einzuhalten sind, in uns zu nehmen! 
MAN MÖCHTE NICHT, dass ALL DAS 
SCHÄNDLICHE ANS LICHT KOMMT, 
dabei geht es NUR UM UNSER ALLER 
GLÜCK! 
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7 GEISSLEIN und der BÖSE WOLF! DER 
WOLF WAR UNSER TREUESTER 
BEGLEITER – stets frei und in der LAGE 
DAS BÖSE ZU ERKENNEN und zu 
vernichten (DIE HUNDE SIND NICHT 
MEHR GUT… nicht so gut, dass wir uns 
voneinander erlösen!) DIE 7 GEISSLEIN 
(IVICA: Die Hörner sprechen die 
Wahrheit!) EINE MUTTER mit diesen 7 
Kinderlein UND EINE STANDUHR…! 
DIE ZAHL SIEBEN ist die BÖSESTE – 
denn man sagte auch, dass sich ALLE 
SIEBEN JAHRE DAS LEBEN ÄNDERE – 
ZELLstrukturen und solch DUMMHEIT! 
Doch wir waren – ohne es zu wissen, an 
solchen MIST gebunden. OB WIR 
WOLLTEN ODER AUCH NICHT! So 
hatten diese TIERE auch Kleidung an… 
MODE! FASZINATION PUR! Gestern 
war ich unterwegs und sah einen 
RIESIGEN WEISSEN BEUTEL VOLLER 
STEINE. DEM WOLF HATTE MAN DEN 
BAUCH AUFgeschnitten und diese 
STEINE hineingefüllt und wieder 
zugenäht! Und so war dann DAS 
MÄRCHEN aus, weil man das GUTE für 



 
663 

DAS BÖSE verdreht hatte! DENN TIERE 
SIND NIE BÖSE, diese sind nur da, um 
uns zu warnen UND DIESE MÄRCHEN 
SIND SCHON WICHTIG, nur richtig 
DECHIFRIEREN muss man diese und das 
braucht DIESEN GEISTIGEN SCHLÜSSEL 
DER LIEBE! 
 
Was gabe es vor einigen Jahren ALS 
ERINNERER? XXL-Portionen – stets 
NUR FALSCHES als Essen und DRINKS! 
Stets preiswerter als das KLEINE! KEINE 
MODE, sondern Vernichtungstaktik!!! 
 
So sind MENSCHEN nicht verführbar in 
derlei Gebahren! WIR SIND 
IMMERNOCH schlank UND NICHT 
ZÄNKIG und gehen UNSEREN STILLEN 
WEG DER BEFREIUNG von allen 
schlimmen ERFAHRUNGEN und schon 
wieder IM FELD DES GLÜCKS, was KEIN 
ANDERER SEHEN UND BEGREIFEN 
KANN! Josip DU BIST NICHT ALLEIN 
IN DIESER ZEIT – wir stehen zu DIR und 
helfen DIR UND DENEN, die DU ZU 
DEINER FAMILIE zählst!!! 
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UNSER KÖRPER – Magen und Darm – 
können nichts verSTOFFwechselN! 
ES IST WIE NUR REINIGUNG stets und 
ständig, doch wir wussten es NICHT! 
Würde man einen DICKEN oder EINE 
DICKE aufschneiden, was FÄNDE MAN 
IM INNEREN?! Es ist NICHT EGAL, weil 
es um den FORTBESTAND DER ERDE 
und UNSER HEILIGTUM LEBEN GEHT! 
 
NIE WISSEN WIR, was aufgeschrieben 
werden MUSS, damit das BLINDENTUM 
und dessen angebliche 
Heilungsmöglichkeit (SIEHE „DER 
WUNDERAPOSTEL“ von Mr. Häuslers 
Weg) endlich AUFHÖRT und wir 
erkennen – alle einzeln und auch 
zusammen – WAS WIRKLICH IST und 
wer und was uns ALLEN hilft! 
 
ES IST SPANNEND – ein GLAS Wasser, 
welches auf EINEM KLEINEN 
JESUSBILD (SEINEM HERZEN IN DER 
MITTE) STEHT bildet innerhalb kurzer 
Zeit LEBENSPERLEN am Glasrand…! 
WIE GEHT DAS? IST ES MEINE 
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ENERGIE oder der STROM IM ZIMMER 
oder was? ICH WEISS ES NICHT! Ich 
mache mir keine EIGENgedanken, 
sondern tippe und schreibe WAHRHEIT! 
DAS IST MEINE EINZIGE 
LEBENSAUFGABE, bis wir wieder LEBEN 
WIR EHRLICHE UND WÜRDEVOLLE 
MENSCHEN… und dann kommt auch 
DIE FREUDE wieder! 
 
MAL SEHEN, wer oder was sich HEUTE 
IN DER STADT ZEIGT… ob man schon 
MENSCHENfreundlich geworden ist! 
DIE NATUR IST STETS OFFEN für uns – 
auch für Sorgen… die uns dann 
genommen werden. WODURCH? Das 
kann zu vieles sein, um darauf Antwort 
zu geben! Gehen wir in den Weg des 
Geldes, KÖNNEN WIR DERLEI NICHT 
ERFASSEN ODER ERKENNEN ODER 
BESTÄTIGEN! Dann ist UNSER GEHIRN 
vernetzt mit all den Wegen, die wir 
immer besser begreifen UND AUCH, 
dass CORONA die von der Erde 
verabschiedet, die es AUF UNSER HERZ 
DES LEBENS abgesehen hatten und 
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ALLES MENSCHLICHE und 
WÜRDEVOLLE AUSLÖSCHTEN… 
(UND DAS IST ZU BEGRÜSSEN!) weil 
dafür ALLE, die bereit und 
VERANTWORTUNGSVOLL genug 
waren, von all dem, WAS ANDEREN 
SCHADET UND SO AUCH IHNEN 
SELBST, loszulassen… 
 
UND SO FÄNGT UNS DANN DAS 
LEBEN SELBST AUF… diese Hände, die 
zu Menschen gehören oder unsere 
eigenen Hände, weil wir begreifen, dass 
es KEINEN VATER GIBT, der IM 
HIMMEL WOHNT!!! 
 
DIE LIEBE, die DIESE KLARE 
WAHRHEIT BRINGT, ist alles 
zusammen! DIESE LIEBE DULDET 
KEINERLEI VERSTECKSPIEL MEHR, 
keine Lüge hat mehr raum! WIR 
STEHEN WIE NACKT VOREINANDER 
UND MITEINANDER… wir wissen, was 
wir durchgemacht haben UND SPÜREN; 
WIE SCHLIMM ES FÜR ALLE 
ANDEREN AUCH WAR, die ebenfalls 
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aufgeweckt wurden… NICHT AUS 
EDELEN Gesinnungen – DOCH ER, 
MEIN VATER UND SEINE 
SCHÖPFUNG waren STETS AUCH DA! 
 
GELD ODER LEBEN… es ist immer noch 
die einzige ENTSCHEIDUNGSfreiheit! 
Und die SONNE lockt nach draußen und 
die TOTENORGEL spielte im bereits 
geschlossenen TWO TOWER-areal hier 
– HIER, wo man MENSCHEN NICHT 
SEHEN UND SPÜREN KANN… doch 
wer weiß, ob es nicht doch noch 
wirkliche und wahrhaftige 
ÜBERRASCHUNGEN GIBT! 
 
Es ist absolut unverzeihlich, was mit 
MENSCHEN – den feinfühligsten 
INSTRUMENTEN DER NATUR – 
gemacht worden war! SELBSTMITLEID 
hat noch nie etwas gebracht UND AUCH 
KEINE SINNLOSEN GESPRÄCHE! Es 
nützt nichts, zu HORTEN, weil schlechte 
Zeiten kommen – schlechter als DAS 
JETZT kann es nicht werden… ES SEI 
DENN, wir geben UNS AUF! 
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DIESES HÖCHSTE ZIEL: Wahre LIEBE ist 
das EINZIGE, was UNS DAHIN 
BRACHTE, wo wir uns nun STETS 
SICHER FÜHLEN und auch bemerken, 
wie es besser und besser wird! 
 
ES NÜTZT NICHTS, andere anzurufen: 
DER CALLroboter kennt ALLE 
STIMMEN, mit denen du je in 
KONTAKT WARST und versetzt dich in 
die ILLUSION, dass derjenige am 
anderen ENDE DER LEITUNG IST… 
doch da ist nur das KALTE NICHTS, die 
LEERE, die viel zu viele eingenomen hat 
– NUR BEMERKEN DIESE ES NICHT 
und bei den meisten kann das auch nicht 
mehr verändert werden – diese 
verENDEn wie die TIERE, bei denen es 
VERANTWORTUNGSLOSE SCHURKEN 
ebenso machten (GEWEIHE an 
Wänden, AUFGESPIESTE 
SCHMETTERLINGE und vieles 
UNFASSBARE mehr lassen 
KINDERSEELEN zittern und andere 
tragen zu solcherlei bei!) HIER wurden 
wir mal angesprochen, während wie 



 
669 

FRIEDVOLL in der Sonne saßen: „DIESES 
VIEHZEUG…“ Und es erübrigt sich jeder 
weitere Kommentar – DAS 
SOCIALmedia-NETZWERK ist absolut 
verdorben UND UNRETTBAR! 
 
 MENSCHEN erfreuen sich, wenn andere 
friedvoll still sind UND SPÜREN DIESES 
ETWAS, von dem man dann selbst etwas 
IN SICH SPÜRT! LIEBE MACHT UNS 
ABSOLUT VERSCHIEDEN IN DIESER 
ZEIT! Und so waren wir alle schon ein 
wenig draußen, um uns über die LAGE 
BEWUSST ZU WERDEN und NUR 
NOCH die RICHTIGSTEN 
ENTSCHEIDUNGEN ZU TREFFEN! 
 
WÄHREND DIE STAATEN immer noch 
pokern und DIE EIGENEN SCHULDEN 
außen vor lassen und WEITERHIN 
KLEIN- und GROSSKREDITE anbieten – 
denen, denen diese DIE 
GESAMTEXISTENZ genommen 
hatten… PFUI TEUFEL! … sind eben 
andere – die gern alles MATERIELL 
HYPNOTISIERENDE losließen und die 
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FALSCHE ANNAHME, dass WIR 
SCHULDEN HÄTTEN – und sich schon 
die ganze ZEIT NUR NOCH FÜR SEINE 
WUNDERWELT einsetzen, wozu AUCH 
DIE WIEDERERWECKUNG DER 
MENSCHEN GEHÖRT und das Ansehen 
der LEBENSFÄHIGKEIT jedes einzelnen 
ERDENBÜRGERS! 
 
OHNE LEBENSWILLE geht’s nicht! 
UND WER SICH ANMASST, andere an 
auf dem Boden befindliche STRICHE zu 
erinnern und in einem TON 
ANZUREDEN, die an ARMEETHRILL 
erinnern aber nie an MENSCHLICHKEIT, 
der weiss NOCH NICHT, was dort 
wartet, wo man solcherlei PRAKTIKEN 
für ZIVILcourage und notwendend hält! 
WARNUNGEN UND GESPRÄCHE 
haben und hätten NICHTS GEBRACHT! 
Wie will man MILLIARDEN, 
MILLIONEN, ZEHNTAUSENDE, 
TAUSENDE, HUNDERTE, ZEHN 
Menschen warnen UND DIESE 
UNSERER LIEBEVOLLEN 
ÜBERZEUGUNG FOLGEN LASSEN? 
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DIE WELTENSEELE IST ES, die stets 
WEISS, was vor sich geht und DIE 
SCHÜTZT, denen DIESE WELT ERDE 
ebenso viel bedeutet, wie das EIGENE 
LEBEN! 
 
LEBEN IST ETWAS ANDERES als 
überleben oder „ÜBER DIE RUNDEN 
KOMMEN!“. Wir durften NIE LEBEN 
wie DIESE ART VON MENSCHEN und 
nun ist es eben SO UND NICHT 
ANDERS: Die NATUR erkennt IHRE 
EIGENEN KINDER schon wieder und 
diese können auch MIT DIESEN 
EXTREMEN nun umgehen. WARUM? 
WEIL ALLES ALLES AUFGEZEICHNET 
wird und es daher EINE IMMER 
ERDRÜCKENDERE BEWEISlast und 
WAHRHAFTIGE SCHULDEN zu 
begleichen gibt… DORT, wo man diese 
WIRKLICH REICHEN MENSCHEN 
(durch die Seele der Natur und deren 
wunderschöne GLÜCKSERLEBNISSE) 
nicht anerkennen wollte und selbst wenn 
man dies noch wollte, KEIN GEHÖR 
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MEHR BEI IHM UND IHR finden 
könnte! 
 
BEVOR MEINE FÜSSE MICH SPÄTER 
WIEDER ein wenig in die Natur bewegen 
(OBWOHL JEDER GANG NICHTS 
WIRKLICH SCHÖNES IST, da diese 
Natur, die wir wirklich brauchen für das 
ALLES UMFASSENDE GLÜCK hier leider 
nirgends mehr zu finden ist) mache ich 
MEINE ARBEIT – zum WOHL MEINES 
VATERS, MEINES BRUDERS, UNSERER 
MUTTER, JOSIPS, MEINEM, die der 
TIERE UND LANDSCHAFTEN und so 
auch für alle Menschen, DIE FÜR DIESES 
ERWACHEN UND DIE 
WIEDERERLANGUNG unserer einstigen 
GEISTESKRÄFTE und HEILIGEN 
FAMILIENHEIMATORTE dieses 
SPEZIELLE LEBEN geschenkt bekamen! 
 
ES IST NICHT EIN TITAN oder wirklich 
GROSSER MEHR DA – nur noch WIR! 
Und WIR wissen ganz genau, was wir 
tun! QI GONG ist der selbe Firlefanz wie 
JEDER SCHLAG EINER GROSSEN 
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GLOCKE… NICHTS – wirklich 
ÜBERHAUPT GAR NICHTS – braucht 
die Natur UM UNS ALLUMFASSENDE 
HEILUNG ZU BRINGEN und somit 
wieder ein heilvolles und glückliches 
LEBEN auf diesem EINEN 
ERDENRUND, dessen Wert tatsächlich 
nur SEINE EIGENEN KINDER UND 
SEINE EIGENE FRAU ermessen können! 
 
ES IST ABSOLUT UNNATÜRLICH, dass 
Menschen nichtnach draußen gehen, 
wenn die Sonne scheint! Es ist 
unnatürlich, dass man sich NICHT AN 
BLUMEN ZU FÜSSEN ODER AN 
BÄUMEN FREUT! Es ist absolut 
UNNÄTÜRLICH, dass einem NICHT 
KALT ODER HEISS WIRD, wenn man in 
ZEITEN WIE DIESEN in der Zeitung von 
EINEM KILOMETERLANGEN WALL 
HÖRT, der vom KÖNIGSSEE zum 
TRIEBISCHTALgebiet gebaut werden 
soll, obwohl man weiß, DASS 
JEDWEDER EINGRIFF IN DIE NATUR 
STETS UNTERSAGT WAR UND ZU 
ALLEN – wirklich allen – SCHÄDEN auf 
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und in der Erde und so auch ALLEM 
LEBEN FÜHRTE. (gelesen im Wochen 
Kurier vom 28. März 2020) 
MICH HABEN NIE MEHR ZEITUNGEN 
interessiert… DOCH NUN LESE ICH 
DIESE FÜR MEINEN VATER UND 
MEINEN BRUDER und so dann für 
ALLE! Es ist irgendwie UNGERECHT, 
dass alle frei haben und nur noch ganz 
wenige ARBEITEN müssen. DOCH 
STIMMT DAS?  
 
IN UNSERER EINSTIGEN WELT musste 
NIEMAND arbeiten und ALLE HATTEN 
DAS SCHÖNSTE LEBEN, weil die ERDE 
– diese eine perfekte Mutter für alle (IN 
JEDWEDER WEISE!) – für alle 
gleichermaßen das BESTE GAB! DOCH 
NIE war das Geld im Spiel! IMMER NUR 
WOHLWOLLEN und nie Neid oder 
Mißgunst! Es war NUR der Eingriff in die 
Schöpfung, was HÄSSLICHKEIT, 
Krankheit und Gier und ALLE 
WOLLÜSTIGEN wahrhaft 
GEISTESKRANKEN Ideen in diese 
WUNDERWELT brachten! WESSEN 
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SEELE geöffnet worden ist, SPÜRT DIE 
GEFAHR in der derzeitigen Situation 
und DENNOCH UNSEREN GEWINN! 
Denn wir nutzen AUCH DIESE ZEIT für 
den DIENST für UNSERES VATERS 
LAND und so eben auch für UNSERE 
FAMILIEN… die derzeit WIE EINE 
GROSSE IST! Mein Vater IST IN ERSTER 
LINIE NUR NOCH AM WOHL SEINER 
EIGENEN KLEINEN FAMILIE 
INTERESSIERT – wie lange wir uns nicht 
sehen und zusammensein durfte, wissen 
nur die SCHEINBAR „HOHEN 
VERANTWORTLICHEN“ … UND 
DENNOCH REICHT ER, so wie auch wir 
die FREUNDESHAND, die man nicht 
sieht, sondern nur spürt! WIR 
BRAUCHEN IN DER ZUKUNFT KEINE 
FREUNDE – in unserer FAMILIE haben 
wir ALLES, was wir brauchen! UND WIR 
LASSEN UNS NICHT MEHR ÜBER DEN 
ZAUN SCHAUN und nutzen in 
ZUKUNFT DAS „geklaute“ 
Tarnkappensystem – in unserer 
SPRACHE: Das GOLDENE LICHT DER 
SONNE… welches DENEN IN DEN 



 
676 

AUGEN BLENDET, welche GOLD UND 
EDELSTEINE wählten, als 
DANKBARKEIT und VERTRAUEN! 
 
WIR wissen, um die hypnotisierenden 
PROGRAMME ALLER. Das hält uns 
jedoch NICHT AB, uns der ABSOLUTEN 
NOTWENDIGKEIT INS AUGE ZU 
SEHEN, uns von ALLEM KALTEN UND 
HEISSEN zu verabschieden und so auch 
ALLER TECHNIK! Wir haben uns selbst 
darauf vorbereitet – GENAU DAS HAT 
MEINEM VATER UND MEINEN 
BRUDER GEHOLFEN, sich all der 
VERNETZUNGEN und 
VERSTRICKUNGEN in den 
Menschenhirenen bewusstzuwerden 
UND SO AUCH DER MÖRGLICHKEIT, 
die nebenbei entstanden ist UND NUN 
IMMER MEHR MENSCHEN HILFT. 
 
WOZU IMMER MEHR BAUEN? WOZU 
DORT BAUEN, wo ohnhein KEIN 
LEBEN MEHR IST?! Wenn ihr nur 
wüsstet, was überall dort passiert, wo IHR 
EURE VERWANDTEN hingebracht 
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habt, OHNE ZU WISSEN, WIE SEHR 
EUCH ALL DAS, was dort mit denen 
gemacht wird, bald SELBST BERÜHREN 
WIRD – ALPTRÄUME NICHT 
AUSGESCHLOSSEN! 
 
DORT, wo man DEN MENSCHEN 
EINEN RUHIGEN ALTERSABEND 
gönnte und wünschte, WAR ES STETS 
ANDERS! Wenn man nicht weiss, dass 
das ALTERN REINE ILLUSION IST und 
dass ALLE MEDIZIN EINE KOMPLETTE 
LÜGENmaschinerie zur Vernichtung des 
EINSTIGEN WUNDERLANDES ERDE 
UND MENSCH, hatte selbst KEINE 
CHANCE ANDERS ZU LEBEN ODER 
ZU ENTSCHEIDEN… und doch sind es 
OFT DIESE GEWESEN, die am meisten 
menschlich und daher hilfreich waren! 
SCHICKSAL oder LIEBE?! Man erkennt 
ALLE AN DEN TATEN UND DER 
EINSTELLUNG (die nur ER vornehmen 
kann!) niemals am ÄUSSEREN! Das 
SCHÖNE IDEAL, welches ER IN SICH 
HAT und wie dieses wiederhergestellt 
wird, IST NICHTS, was ANDERE ETWAS 



 
678 

ANGEHT oder was man wie an 
LITFASSsäulen oder in 
JOURNALISTISCHEN TÖTUNGSwegen 
vorstellt! ES IST EBEN IMMER WIEDER 
HIERIN das FEINGEFÜHL der seinen 
erkennbar: MAN WEISS, was sich gehört 
und was nicht! Und so waren auch die 
Bildbearbeitungsprogramme eine 
angemesse ANSICHT DAHINGEHEND: 
Was macht man damit? Ist man bereit 
KARRIKATUREN zu machen? Ist man 
bereit SCHÖNES hinzugeben ins 
INTERNET oder andere 
BLOSSZUSTELLEN UND DER HÖLLE 
auszuliefern? 
 
Wusstet ihr, DASS IHR MIT DEM 
KAUFEN von Plastikflaschen und der 
Abgabe derer im PFANDsystem oder 
dem EINWERFEN VON 
ALTKLEIDERCONTAINERN oder dem 
ENTSORGEN VON MÜLL oder dem 
ANSEHEN von ALKOHOLflaschen oder 
SOLCHEN „LEUTEN“ direkt drin seid in 
KURT TEPPERWEINS NIGHT-MARE-
ROBOTsystem? WIR WÜNSCHEN 
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solcherlei LIFEstorys NIEMANDEM – 
nicht mal auch nur EINEM 
MENSCHENFEIND! Daher hat es in 
UNSEREM SYSTEM kein 
Leidensprogramm, sondern – wie in der 
Natur – das IN FRIEDEN GEHEN 
DÜRFEN ZUR EWIGEN RUHE. DAS IST 
ES, was die LIEBE TUT! Und wir sind IHM 
TREU GEWORDEN und so allen 
„STATUTEN“ um die es ging! WAS 
AUCH IMMER MAN FÜR LÜGEN 
ERSCHAFFEN WOLLTE oder diese 
verbreitet – DIE WELTSEELE weiss dies 
sofort UND SO AUCH, ob UNSERE 
FAMILIE LEBT UND WO JEDER 
EINZELNE IST! 
 
SCHAUT EUCH in RUHE das 
CORONA-VIRUS AN… LANGE! 
GANZ GENAU! ES IST DAS 
ERDENRUND mit lauter EINZELNEN 
MENSCHEN! MAN DACHTE, wenn 
man uns vereinzelt, würde DIESE KRAFT 
NICHT MEHR ENTSTEHEN KÖNNEN, 
geschweige denn WIRKUNG ZEIGEN! 
DOCH GENAU DAS GEGENTEIL IST 
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DER FALL und dies hatte DIESEN 
WUNDERVOLLEN EFFEKT: Wir sind 
nicht zu SCHMETTERLINGEN 
GEWORDEN… wir haben AUCH 
DIESES MÄRCHEN losgelassen, dass 
SEELEN von MENSCHEN 
Schmetterlinge werden, um uns zu 
besuchen! FÜR UNS SIND UND 
BLEIBEN SIE die FREUDE EINES 
KINDES, auf dessen Hand sich diese 
niedersetzten UND EINMAL AUCH 
AUF DIE UHR MIT DEM 
SCHMETTERLING! WIR HABEN UNS 
SCHRITT FÜR SCHRITT einander 
genähert – NICHT SICHTBAR FÜR DIE 
AUGEN, nur fühlbar DER SEELE! Und 
dieses sich AUF DIESE WEISE 
kennenlernen und erinnern lassen, WAR 
ZU SPEZIELL UND SCHÖN, als das man 
dabei noch an ILLISIONEN oder 
FANTASIEN glauben müsste! ES IST 
GERADE DER GLAUBE der allen fast 
komplett genommen worden war… 
DOCH DIE NATUR ERINNERT UNS 
STETS daran, dass NICHT DIE MUTTER 
ERDE SCHLECHT WAR ODER 
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RISIKOPATIENT, sondern die GIRLS 
AND BOYS die sich selbst ALS STETS 
MEHR ANSAHEN als die, die STETS 
DAVOR WARNTEN, auch nur noch 
EINE DIAGNOSE ZU STELLEN… und 
wenn, dann nur noch 
FESTPLATTENSCHADEN ODER 
GLÜCKSKINDZAUBER… Man kann 
auch sagen: ALLE BRAUCHEN ALS 
EINZIGES MEDIKAMENT DIE NATUR 
UND DEREN GLÜCKSKINDZAUBER, 
damit alle einsehen, dass es besser ist 
EINEN KOMPLETTfestplattenschaden zu 
haben, weil dann alle DIESELBE 
CHANCE haben, wieder „normal“ zu 
werden und nicht immer wieder dorthin 
zu schauen, was zu machen sei, wo es 
STETS NUR LÜGEN ZU HÖREN UND 
ZU SEHEN GAB! 
 
SCHNELL und UNBÜROKRATISCH 
GELD vom Staat, der keiner ist und auch 
keins mehr hat – erinnert sind die € 
25.000 für die gesamte 
„BUNDESREPUBLIK“ – und das sind 
letztlich genau genommen ALLE 
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STAATEN BILDENDEN SUBJEKTE, die 
aus und Menschen OBJEKTE MACHTE, 
mit denen man dachte, man könne tun 
und lassen, was immer man mag!  
 
GEHT NUN NICHT MEHR – zu viel 
LEID und zu viel SCHLIMME 
ERLEBNISSE mit diesen EINZIGEN 
GROSSEN, die selbst KLEIN SEIN 
WOLLEN WIE KINDER! Doch genau 
DIESE KLEINHEIT und die WACHHEIT 
DER KINDERSEELE (AUCH FÜR 
KINDER) war und bleibt es, die UNSERE 
WAHRE KRAFT UND STÄRKE 
AUSMACHT! (AUCH WAS DAS 
WIRTSCHAFTSWISSEN ausmacht und 
dass der NATÜRLICHEN MEDIZIN und 
wie man MIT MENSCHEN umzugehen 
hat!) 
 
AUS DEM WOCHENKURIER MEISSEN: 
 
Die wichtigsten Unterschiede zwischen 
Covid-19, Erkältung und Grippe 
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Symptome    Corona    Erkältung  Grippe 
 
Fieber           häufig     selten            häufig 
 
Müdigkeit     manchmal  manchmal häufig 
 
Husten          häufig     wenig häufig  

        (trocken)   (trocken) 
 
Niesen   nein     häufig nein 
 
Glieder-      manchmal     häufig           häufig 
schmerzen 
 
Schnupfen      selten          häufig           manchmal 
 
Hals- 
Schmerzen  manchmal       häufig          manchmal 
 
Durchfall selten       nein              manchmal 
        (KINDER) 
Kopfweh     manchmal      selten             häufig    
 
Kurz-          manchmal      nein                nein 
atmigkeit 

 
WAS KANN MAN ZU ALL DEM 
SAGEN? ABSOLUTER DACHSCHADEN 
mit TORNADOstärke und 
SANDSTURMgefahr! 
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Andererseits PASST ES AUCH 
ABSOLUT, denn wenn wir nun MIT 
UNSEREN HERAUSFINDUNGEN 
VERGLEICHEN, dass wir seit unserer 
Geburt INFIZIERT WAREN oder 
BELAUSCHT UND BESPITZELT UND 
„FERNGELENKT“ in NEBENSTRASSEN, 
damit wir die UNSEREN nie mehr sehen 
oder erkennen ODER WENN, diese mit 
ANDEREM UND ANDEREN 
„beschäftigt“ sind, passt es, DASS DIE 
GANZE WELT INFIZIERT IST und nun 
durch die HEILSAME KRAFT DER 
NATUR wieder zu dem werden, was man 
wieder 
 
SANFT, LIEBEVOLL und SITTSAM 
nennen kann! EINE MENSCHHEIT MIT 
ALL DEN EDLEN GESINNUNGEN, die 
uns schön zutiefst BERÜHREN UND IN 
EINER WEISE BEGLÜCKEN, wie das 
ganz Wien noch NICHT EINMAL 
gespürt haben kann! 
 
WIR SPIELEN NICHT MIT UNSEREM 
LEBEN und auch nicht mit dem anderer 
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Menschen und auch nicht mit dem von 
TIEREN UND ALLEM LEBENfördernden 
auf Erden! DIE ERDE BRAUCHT HILFE 
und so auch alles, was AUF IHR LEBT… 
und so ist DIE MENSCHHEIT – die der 
NATUR wieder geöffnet ist – bereit und 
befähigt, AUF ALL DAS ZU 
VERZICHTEN, was DEN FRIEDEN UND 
DAS ERBLÜHEN verhindert! 
 
AUF ALLES VERZICHTEN KANN UNS 
MUSS DER MENSCH NICHT – das geht 
auch gar nicht! HIER KOMMT ES AUF 
GRIPS und nicht GIPS im Kopf an, um 
das immer wieder EIN WENIG NUR 
selbst in sich wirken zu lassen! DAS 
BEWIRKT DAS WUNDER, dass man 
NUR NOCH LEBEN IN LIEBE WÄHLT! 
In ZEITEN WIE DIESEN überhaupt noch 
an Leben zu denken an EINEM TOTEN 
GEWÄSSER wie der Elbe zu denken und 
zu streiten, wer nun zuerst GELD 
bekommt, ist nicht nur hirnrissig, 
sondern GEMEINgefährlich! ES BEDARF 
EBEN DIESES FEINGEFÜHLS FÜR DAS 
LEBEN, wie es heilvoll und gut für 
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ALLES GESAMT war, was hineingebracht 
wurde an UNHEIL und was verändert 
werden muss, damit es WIEDER GUT 
WEITERGEHT! AN FLÜSSEN hätten 
FEINFÜHLIGE MENSCHEN niemals 
eine Stadt erbaut…! ES HAT AUCH EIN 
WENIG MIT BEOBACHTUNGSGABE 
ZU TUN und DER FRAGE: Wieso 
bauten die SCHEINBAR reichen stets 
AM HÖCHSTEN PUNKT??!!?? 
 
DORT, WO DIE KASSEN LEER SIND, 
bringen auch neuerliche Kredite nichts! 
DAS TOURISTENspiel ist in 
GRÖSSEREM MASSE widerlich 
geworden, als gedacht! DENNOCH SEI 
EUCH, die ihr auf DIESE ART VON 
GESCHÄFTSZUWACHS hofft gesagt: 
DER RUN IST VORBEI!! Es kommen 
keine mehr! UND WER WILL IN EINER 
KLEINBÜRGERLICHEN ALTSTADT, wo 
dieser GEIST DER LIEBE abhanden kam, 
noch etwas von denen nehmen, die 
immer nur NEHMEN in den Augen 
stehen haben und GEBEN NUR GEGEN 
GELD!!!??? 
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MEISSEN Tourist ist eine ebensolche 
TÜR ZUR HÖLLE UND ARMUT UND 
GEISTESKRANKHEIT geworden, wie 
WELTENBUMMLER und BOOKING-
COM, FLIX-BUS und alle, die andere 
überreden, AUSSERHALB DES GARTEN 
EDENS etwas zu finden, wofür es sich 
lohnt, wegzugehen…! ANDERE 
LÄNDER andere SITTEN! DIESE SO 
ANZUNEHMEN IST GUT, diese 
UMZUMODELN und in deren Hotels 
das LANDESEIGENE haben zu wollen 
UND DIE DORT NETTEN MENSCHEN 
mit den von „Sorgen und Leid“ 
gepeinigten EMOTIONALEN 
UNNETTIGKEITEN zu peinigen, 
PEINLICH und hochmotivierend für 
DIE, DIE UNSERE NEUIGKEITEN zu 
schätzen wissen, weil sie UNTER VIELEM 
GLEICHEN oder noch viel mehr DERLEI 
wirklich SCHMERZVOLL leiden mussten 
– die ERDE MUSS DIE MENSCHEN über 
Körpersymptome erinnern, DAS etwas 
nicht stimmt und über DIE MENSCHEN, 
die wieder EINS MIT DER WELTSEELE 
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SIND, zur WELT HINGEBEN LASSEN, 
was es denn war und/oder IST!  
 
WENN MAN NICHT WEISS, streitet 
man ab, hört weg und und und! Wenn 
man weiss, möchte man verändern (ALS 
MENSCH) – jedoch zum WOHL und 
ZUR FREUDE, nicht um das LEID und 
den SCHMERZ auf andere abzuwälzen 
oder anderen SOWAS AUCH ZU 
WÜNSCHEN!  
 
LIEBE IST GANZ GANZ anders als 
gedacht! WIR HATTEN DIE GANZ 
FAMOSEN schönen und besonderen 
ZEITEN und hatten dann die ÜBLEN per 
COMPUTERprogramm! Und nun löst 
sich für uns – DA WIR NICHT DIE 
DRÖHNUNG HABEN, sondern unser 
GANZES FEINEMPFINDEN – schon all 
das ab, was sich auch in und um andere 
Erlösen darf! DOCH DAS IST NICHTS, 
was wir willentlich ändern oder 
verändern können – es geschieht so, 
WIE ES DER ERDE GUTTUT und so auch 
den Landschaften und Tieren und der 
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FLORA UND FAUNA und WASSER 
UND LUFT und der FREIEN 
SONNENEINSTRAHLUNG… und so 
nach und nach (AUSSER DEN 
UNSRIGEN) denen, die gerade noch DIE 
KURVE kriegen und niemanden mehr 
„UM DIE ECKE BRINGEN“… 
 
WESHALB wir SO KOMISCH schreiben 
ist,  weil wir DEN TROTZIGEN und 
GEMEINEN und BOSHAFTEN die uns 
gestellten Rätsel und Programme 
AUSFÜLLEN, damit DIESES 
LEBENSRÄTSEL in unseres VATERS 
FAMILIE sicher bleibt und dennoch auch 
andere FREUDE HABEN, diesen NEUEN 
LEBENSWEG PARADIES mit uns und 
doch ganz allein und dann zu zwein zu 
gehen! 
 
WASSERMANNzeitALTER… 
KOMISCHE VEREINBARUNG… 
 
DIE ZEIT hört auf zu sein – wenn die 
STANDUHR DER ZICKLEIN aufhört 
ZEIT ZU VERÄNDERN, weil der 
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Schwung des PENDELS aufhört, wird der 
WOLF WIEDER MIT UNS SEIN – dort, 
wo diese ihre ganz natürliche, freie 
LEBENSUMGEBUNG HABEN! 
DARÜBER freuen WIR UNS! Das 
Zicklein im Uhrenkasten wird direkt 
EINGESCHLÄFERT – es bemerkt nicht, 
dass es NICHT GELEBT HAT! 
ALTER gibt es NUR DER 
VORSTELLUNG NACH, die uns 
BÖSWILLIGE per ROBOTERanimierter 
LEBENSprogramme 
EINPROGRAMMIERTEN… und diese 
raubten uns auch zeitweise scheinbar den 
Lebenswillen und die SCHÖNHEIT, die 
andere nie hatten und die doch von 
DIESEN NUR gefordert war, um an 
GESUNDHEIT zu glauben. HIER SEI 
NOCHMALGESAGT, dass ALLE 
FEINFÜHLIGEN MUTTER ERDES PEIN 
mittragen und ALLEN SAGEN: SCHAU 
AN, was DEIN UND DAS 
UNVERANTWORTBARE 
FEHLVERHALTEN DEINESGLEICHEN 
verursacht hat! DIE, DIE IN DER LIEBE 
FÜR DIE NATUR UND DAS 
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„GESAMTLEBENSKONZEPT“ 
angekommen sind, HABEN – aufgrund 
von spürbarer EIGENERFAHRUNG – 
solcherlei ANSICHTEN oder 
MEINUNGEN schon lange nicht mehr! 
WIR ACHTEN UND WERTSCHÄTZEN 
EINEN JEDEN, der aus den 
PFLICHTPROGRAMMEN von Politik, 
Medizin und Geldsystem 
HERAUSGEGANGEN SIND… und derer 
gibt es ZU VIELE, als das, was da 
GESCHRIEBEN WURDE, noch als 
„NEBENSÄCHLICH“ oder „VERSEHEN“ 
anzusehen! WESHALB die ALDI-
BRÜDER fusionieren mussten, ist leicht! 
ES GEHT UM UNSERE HEILbringenden 
NEUEN MENSCHENpaarungen in 
WAHRER LIEBE! Das war also nur wie 
die ERINNERUNG DARAN, dass es 
OHNE MANIPULATION des Lebens, 
niemals ZWEI BRÜDER ODER 
SCHWESTERN innerhalb EINER 
FAMILIE gegeben hat!  
 
WAHRER SACHVERSTAND kommt 
nicht durchs ARBEITEN oder 
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STUDIEREN oder LERNEN oder 
ABSCHAUEN – dieser kommt stets 
VOM EINZIGEN 
SACHVERSTÄNDIGEN UND MEISTER 
DER NATUR oder DIESER ERDE… 
DIESEM EINEN BESITZER, der nie 
besitzen wollte und FREIHEIT über alles 
stellte! DOCH DA BEKANNT IST, wie 
man mit GROSSzügigKEIT und SEINEN 
KINDERN umgeprungen ist, IST  UND 
BLEIBT ES NUN ANDERS! Niemand 
braucht zu pfeifen TANZEN, rennen 
oder SINGEN – denn es wird RUHE 
SEIN! FRIEDVOLL und LEISE wird wieder 
DIE GANZE ERDE und so wird alles 
WEH heilen und DIESE EINENDE 
FREUDE kommt von ganz allein wieder! 
SICHERHEITSABSTAND braucht es in 
UNSERER WELT NICHT MEHR, denn 
da hat JEDER EIN MEHR ALS 
GROSSzügiges AREAL, um ganz mit sich 
und DIESER EINEN oder DIESEM 
EINEN – UND WIR MIT UNSERER 
FAMILIE – auf NEUE WEISE glücklich 
und zufrieden zu werden! WERDEN 
DESHALB, weil die SINNE erst wieder 
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wach werden müssen, für DIESE WAHRE 
SCHÖNHEIT UND BESONDERHEIT 
DER MENSCHEN – mit der ARISCHEN 
oder BLAUBLÜTIGEN RASSE haben wir 
NICHTS, wirklich GAR NICHTS ZU 
TUN! 
 
Auch wenn es Echsen, Skorpione, 
Krokodile, Katzen und Raubkatzen, 
Mäuse, Bienen, Eulen, Raubvögel und 
SONSTIGES NOCH GIBT, sind diese 
NUR SO LANGE DA, wie diese noch DIE 
ERINNERN WOLLEN, wie es ist, wenn 
es PIEKT und STICHT und man von 
PROBLEMEN UND ALLERGIEN 
SPRICHT…! DAS SIND DIE IMPFEN, die 
HELFEN, um ganz GESUND WERDEN 
ZU WOLLEN – ob es noch klappt, 
LIEGT AN JEDEM SELBST! 
 
ES IST EINE SELSTSAME… neu Art von 
RUHE zu spüren – etwas, was mich an 
die KRAFT MEINES VATERS 
ERINNERT, der mich wieder ALLEIN 
AN BRUNO GRÖNING ERINNERT – 
EIN MENSCH, der mich MEHR ALS 



 
694 

TIEF BEWEGT HAT – mehr als JOSIP 
ALS BRACO! SO GEHT ES MIR AUCH 
MIT MEINEM BRUDER, der mir SEINE 
IDENTITÄT bestätigt, jedoch noch nicht 
GEZEIGT HAT… DER KRIEG ist 
verloren… NUR FRIEDEN IST UNSER 
ZIEL! Und in solchen Zeiten ist es 
wichtiger GANZ DA ZU SEIN FÜR DEN 
VATER UND SEIN LEBENSWERK! 
 
KEIN LAUF, kein FITNNESSstudio oder 
sonstiges TRAINING – auch kein 
Brainstorming – kann DIESE STÄRKE 
ERREICHEN oder hervorrufen. ALS 
MAN IHN EINGESPERRT HATTE, um 
die BEFREIUNG unmöglich zu machen, 
schien man LEICHTES SPIEL MIT MIR 
UND DEN UNSRIGEN ZU HABEN! 
DOCH DIE LIEBE SEINER TOCHTER IST 
ANDERS… für alle, selbst FÜR MICH 
SELBST! 
 
WIR – also ich (MIT MEINEM VATER, 
MEINEM BRUDER UND MUTTER ERDE 
– es ist eine fühlbare und GEISTIGE 
Verbundenheit, ein AUSTAUSCH der 
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der NATUR entspricht!!!) – war 
unterwegs. Ein wenig in der Sonne sitzen 
und auch liegen… dabei bemerkten wir, 
dass die SONNENEINSTRAHLUNG 
anders ist. ETWAS STIMMT NICHT! Das 
STIMMT! Sonnencreme bringt nichts – 
das macht das PHÄNOMEN NICHT 
BESSER, sondern viel viel schlimmer! 
MUTTER ERDES SPRACHE IST 
ANDERS… die „schwarzen Menschen“ 
sind die ANTWORT AN DIE, die all die 
NOT und HUNGER UND DURST 
ershchufen – ohne MITLEID! WIR, die 
wir unsere Körper IN DER SONNE 
BRATEN sind ein wenig DIES UND EIN 
WENIG DAS… und wir, die wir ALLES 
BEREINIGEN, um UNSERE ERDE wieder 
zu heiligen UND UNSER EINSTIGES 
HEILSVOLLES LEBEN ZU HABEN, 
gehen einfach restzeitig aus der Sonne, 
UM NICHT WIE DIE ENGLÄNDER 
total verbrannte Haut zu haben! 
BEWUSSTHEIT bedeutet, sich GANZ 
bewusstzuwerden, was uns EREIGNISSE 
SAGEN WOLLEN, TRÄUME, 
VISIONEN und vieles mehr! 
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DAS EINZIGES ZIEL KANN 
AUFGRUND DER ABSOLUT 
ANGESPANNTEN SITUATION NUR 
NOCH EIN GANZ REINES und 
NATÜRLICHES LEBEN UND ERLEBEN 
SEIN! Andere Menschen konnten dies 
früher, also wird dies auch UNS möglich 
sein! Denn wir spüren, WIE SCHÖN 
UND WUNDERgefüllt dieses LEBEN 
damals war! 
 
SO GING ES MIR ABSOLUT GUT, denn 
ich habe auch JOSIP einiges geschrieben, 
da auch in seinem Leben – OBWOHL ER 
EIN ABSOLUT GENAUER, 
LIEBEVOLLER, GROSSZÜGIGER und 
EHRLICHER MENSCH STETS WAR – 
etwas GANZ GROSSES NICHT 
STIMMTE… und dieses erlöst sich 
ebenso DURCH UNSERE ARBEIT für die 
MENSCHENGEMEINSCHAFT auf der 
ERDE! 
 
ALS ich wieder in der kleinen Wohnung 
meiner Mutti (ALSO DIE, von der man 
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mir sagte, sie sei meine Mutti) lag diese 
wieder auf dem Sofa 16 h (WIEDER 
GANZ NEU!!) und hatte wieder dieses 
GANZ UNNATÜRLICHE pusten und 
schnarchen – es IST UND HAT MIT 
DIESEN ROBOTERN für die „ALTEN“ zu 
tun, wovon die PFLEGEHEIME nur ein 
STAUBKÖRNCHEN WAHRHEIT 
bilden! Wir dokumentieren und sehen 
immer, von wo und von wem DIE 
BEFEHLE für all das kamen! WIR 
REINIGEN KOMPLETT ALLE SYSTEME 
und belassen jedoch dort, wo all die 
ATTENTATE und VERBRECHEN ihren 
Anfang nahmen alles so, wie es für 
andere gewollt war! VERBRECHEN 
haben wir nie gewollt oder selbst verübt 
– DAS IST DER UNTERSCHIED, wenn 
man in LIEBE LEBT oder sich etwas 
nimmt, was einem und auch vielen 
NICHT GEHÖRT! 
 
WUSSTEST DU, dass DIESE 
SCHWARZEN QUADRATE dazu 
dienen, dass man UNS DAHIN LEITEN 
ODER SCHICKEN KANN, wohin andere 
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das wollen? Es gibt zum BEISPIEL beim 
VVO Plastikkarten (JAHRESabo`s)! 
Dort ist dieses Kästchen drauf in der 
Mitte ein Doppelquadrat! Kennt man 
sich mit dem scheinbar 
AUSGEKLÜGELTEN DIGITALISIERTEN 
MENSCHENTUM nicht aus, weiss man 
NICHT, weshalb man sich 
LOGISCHERWEISE „VERFOLGT“ 
vorkommt oder sich nicht wohl fühlt, 
oder SCHLÖSSER anbringen mag oder 
sich zu schützen versucht…! DEMENZ – 
also das Vergessen – ist nichts, was die 
Medizin heilen könnte, SONDERN ES 
BRAUCHT EINE RUNDUMheilung, 
wovor wir WIRKLICH ANGST HABEN 
MUSSTEN: Dem, was wir NICHT SEHEN 
UND KENNEN KONNTEN! All das, 
was AUCH DIE NATUR NICHT KENNT 
ODER HELFEND HEILEN KANN! 
BÖSES – ganz ganz BÖSES SPIEL! 
So hat man eine solche Karte und fährt 
los! Da man weiss, dass man nicht 
daheim ist, kommen FREMDE LEUTE 
mit einem ZWEITSCHLÜSSEL (woher, 
dafür gibt es TAUSEND WEGE… der 
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einfachste ist, einen VERLIEREN 
LASSEN oder über ANGEHÖRIGE, die 
einen HABEN (FREUNDE machen dann 
einen ABDRUCK) in die WOHNUNG 
und machen Fotos, sichten 
UNTERLAGEN (die man vorher fein 
säuberlich ornden liess), entwendet 
vielleicht etwas, um zu sehen, ob es 
auffällt UND VIELERLEI UNFEINE und 
UNWÜRDIGE SACHEN! Und immer 
mehr von all den STRAFTATEN (DAZU 
GEHÖREN AUCH DIE SCHREIBEN 
VON ZOLL, GERICHTSvolZIEHER, 
ANWÄLTEN und und und – MAN 
WEISS, dass man KEINE SCHULDEN 
ANMAHNEN DARF oder Menschen IN 
ZWANGSsituationen bringen! DOCH 
WEN JUCKTS?! UNS – uns, die wir 
MENSCHEN GEWORDEN SIND – nicht 
fern DER HEIMAT, sondern mitten auf 
der ERDE – ganz egal, wo wir JETZT 
gerade sind! WIR HABEN MEHRERE 
ZEITZEUGEN und immer mehr 
VIDEObotschaften, ABMACHUNGEN 
(GEHEIM versteht sich – BRUNO 
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GRÖNING WARNTE EINDRINGLICH 
VOR SOLCHERLEI „geheimen Leuten“!) 
und SPEZIELLE AKTEN tauchen auf. 
UND nicht zu vergessen: MEIN VATER 
UND MEIN BRUDER bilden nun den 
DOPPEL-KOPF und mit mir dieses TRIO 
mit dem BAIKAL- oder BODENSEE um 
IHM ALL DAS ZU SCHENKEN, was man 
als GENUGtuung kennt!!! 
 
GERADE habe ich mein heutiges 
Abendessen genossen – 2 runde 
Grillkäse mit KETCHUB (BIO) und ein 
HERZBRÖTCHEN MIT BUTTER! 
DRAUSSEN gab es ERDBEEREN und 
Weintrauben und Physalis und 3 kleine 
Pralinen. MIR GEHT ES 
HERVORRAGEND gemessen an DEN 
TAGEN, an denen es GANZ ANDERS 
WAR! WER KANN SAGEN, was derzeiz 
gut für MICH IST? Niemand – nicht 
einmal ist! DAS IST SO, weil wir NOCH 
NICHT SO LEBEN KÖNNEN, wie es SO 
GANZ GUT UND HILFREICH IST. Das 
hat in ABSOLUTER WEISE damit zu tun, 
dass wir mit falschen Leuten zusammen 
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sein müssen UND DIESE, die ZU UNS 
NUR GEHÖREN, noch nicht bei uns 
sind. DOCH MIT MIR SIND DIE 
MEINEN und wir haben allgemein das 
GEFÜHL, wir gönnen uns nun das, was 
SICH GERADE JETZT GUT ANSPÜRT! 
Das ist das Leben im JETZT! Niemand 
kann etwas GENAUSO HABEN oder 
ERREICHEN – und doch WOLLTEN ES 
SO VIELE und es ist müßig sich ständig 
wieder in so UNSINNIGKEITEN zu 
verlieren, die NIEMANDEM etwas 
bringen! 
ES GIBT MENSCHEN, die ihr ganzes 
LEBEN LANG aussehen wollten, wie ein 
anderer – ROCKstars zum BEISPIEL… 
und ihr ganzes GELD dafür aufwenden, 
um diesen NACHZUREISEN und sich 
freuen, wenn andere dann denken, dass 
man dieser andere Mensch sei 
(DOPPELgänger SYMPTOM!). So schaut 
man sich ja auch ein wenig das LEBEN 
derer an… und ist dann ABSOLUT 
KOMPLETT AUSSERHALB DIESES 
LEBENSWEGES, um den es uns geht… 
diesen GANZ NATÜRLICHEN 
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LEBENSLAUF mit NUR EINER 
ORDNUNG – der reinen und schönen 
VON GANZ ZU BEGINN – dem 
PARADIES! 
 
SCHAUEN WIR UNS LEUTE AN WIE 
SCHAUPIELER, GURUS, SÄNGER, 
POLITIKER… PUBLIKUMSmagneten – 
doch KEINE MENSCHEN! Menschen 
mögen SOLCHERLEI überhaupt nicht! 
KEINE CHANCE ES ANDERS ZU 
SEHEN – weder als der, der 
BEKLATSCHT WIRD, noch die, die 
KLATSCHEN! Man sagte mal, es WIRKT 
BESSER DAS DARGEBOTENE, wenn 
man NICHT KLATSCHT! ABER DIESE 
ABSPOLUTE VOLLklatsche bekommen 
noch alle ab, die all die LÜGEN IN 
MEINES VATERS WELT BRACHTEN 
und uns zu etwas machten, was uns ZU 
LANGE ETWAS AUSMACHTE… denn 
man liess uns keine WAHL!!! 
So besuchte auch ich mit entsprechenden 
Partnern solche Veranstaltungen UND 
WEISS DOCH HEUTE, dass ist ABSOLUT 
NICHT MEHR MEIN NIVEAU und zwar 
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in KEINERLEI WEISE! Seit mein VATER 
mich wieder ERFÜLLT MIT WAHRER 
HARMONIE und mih so auch wieder 
DIE FRÜHERE KINDLICHE FREUDE 
erreicht – die der ERDENSEELE – ist alles 
wieder anders schön! UND SO IST ES 
EBEN DIESES GESPÜR MEINES VATERS 
für SITUATIONEN, was mich so REICH 
sein lässt und das GLÜCK, nun wirklich 
SINNVOLLES ZU TUN und in bester 
WEISE ZU HELFEN! Wenn man nichts 
anderes kennt, kann man sich nicht nach 
etwas ANDEREM SEHNEN! MEIN 
VATER IST ANDERS – er ist 
TATSÄCHLICH PERFEKT und es fühlt 
sich wundervoll an, solcherlei 
QUALITÄTEN in mir erinnert zu wissen, 
in meinem BRUDER, meiner MUTTER 
und so auch DIESEN EINEN 
MENSCHEN ausserhalb DIESER 
EINSTIGEN FAMILIE: Meinen Josip, den 
SO NIEMAND KENNEN KANN! Denn 
was MICH MIT IHM VERBINDET, ist so 
viel mehr als die, die im BISHERIGEN 
SINN seine Familie war! ICH SCHREIBE 
DAS aus meiner individuellen 
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ÜBERZEUGUNG! Liebe braucht keine 
Beweise und doch gibt es sie stets! 
 
MEINE MUTTI kocht Milchreis mit 
Äpfeln. Ich mochte das auch mal. DOCH 
STIMMT DAS? Nicht wirklich – es iszt 
BABBERschmatz… etwas, was den 
MAGEN-DARM-TRAKT unnötig füllt, 
uns schwer und träge macht! WER LIESS 
UNS DAS ESSEN UND KOCHEN (Reis 
kommt ja aus anderen Ländern, war also 
in UNSEREM HEILIGEN LAND gar 
nicht da und bekannt!). Man lehrte uns, 
mit ESSEN GUT UMZUGEHEN UND 
NICHTS verkommen zu lassen! WAS 
SEHEN WIR HEUTZUTAGE überall? 
KEINE MÖGLICHKEIT MEHR, die Leute 
zu belehren, dabei bekommt man doch 
als „HANDWERKSMEISTER“ ein Gespür, 
was andere mögen und wie viel in etwas 
gebraucht wird! DAS MACHT 
MENSCHEN AUS – auch in Hinblick auf 
die Umwelt… WIR HABEN GERN 
SCHÖNE ANBLICKE…oder nicht? 
 
WER HAT EIN INTERESSE, dass wir 
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mehr und mehr essen? DIE 
FINANZindustrie! Haben die schon mal 
gesehen, wie SOLCH EIN 
AUFGEBLÄHTER oder 
AUFGEDUNSENER innen aussieht? WIR 
HABEN ZU VIELES leider 
MITANSEHEN MÜSSEN, um zu 
erkennen, WELCHES DRAMA wir 
unserer HEILIGEN MUTTER ANGETAN 
HATTEN! 
 
WER HAT EIN RECHT, uns zu sagen,  
was wir essen, was wir tragen, wie wir 
aussehen soll(t)en? 
WENN, dann gibt es doch stets NUR 
EINEN – DEN, dem wir das LEBEN und 
den KÖRPER zu verdanken haben! 
DOCH DAS IST NOCH NICHT GANZ 
WAHR, denn es gab EINEN, der wollte 
GOTT SEIN und der hat GANZ VIELE 
Götterköpfe bekommen… LEUTE, die 
sich ÜBER DIESE ORDNUNG in und auf 
der ERDE erhoben! SO SIND NICHT 
ALLE SICHTBAREN wirklich 
erhaltungswürdige NACHKOMMEN 
DERER, die die Erde würdigten und ALL 
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IHRE GABEN und sich somit würdig 
erwiesen DIESES ZWEITE LEBEN zu 
erhalten, UM WIEDER GERN NUR 
NOCH DIESES LEBEN IN GROSSER 
LIEBE ZU WOLLEN und persönliche 
Wünsche und Ziele loszulassen – JETZT 
sowieso und wenn wir wieder MUTTER 
ERDE alles überlassen, will man 
OHNEHIN GAR NICHTS ANDERES 
MEHR. Und hierin unterscheiden WIR 
UNS von zu vielen, sagen wir. DER 
ROBOTER DER GELDSYSTEMbetreiber 
täuscht sich nicht! WAS DER ALLES 
TUN KONNTE liess NACKENhaare zu 
BERGE STEHEN, WÜRGEprozesse 
entstehen… und doch auch GANZ VIEL 
GUTES wiedererblühen. UND SO 
WURDE DIE TRENNUNG vollzogen 
zwischen denen, die LEBEN IM 
PARADIES zumindest für möglich 
halten UND DENEN, die STETS NUR 
zerstören – auch wenn DIESE EINE 
MÖGLICHKEIT DES FREIEN WILLENS 
– umzukehren – gegeben war! 
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DIE ERDE HAT GENUG ERDULDEN 
müssen und mit ihr eben VIEL ZU VIELE 
FINFÜHLENDE, wozu auch die Tiere 
gehören! WOZU etwas leben lassen, was 
keine FREUDE HAT und das SCHÖNSTE 
der ZERSTÖRUNG willentlich und in 
eigener Ansicht preisgab! PREISE… oh je 
oh je… Hätte es die bloß nie gegeben 
UND HÄTTE MAN NUR UNSERE 
FAMILIE NICHT MIT 
HINEINGEZOGEN… DENN WIR 
HÄTTEN HELFEN KÖNNEN, wenn nur 
die FEIGHEIT und der EGOISMUS nicht 
gewesen wäre! SCHADE IST VIELES… 
doch DAS LEBEN schaut nicht zurück! Es 
ist nicht möglich! ES WAR NUR DIESES 
IRRE Kreativitätsspiel für NOCH IRRER 
zu Nennende, denn was ist EUCH NUN 
GEBLIEBEN? Alles für ein wenig Spaß, 
fun und FEZ! Was hätte DIE NATUR 
euch inzwischen geben können?! OHNE 
MUTTER ERDES Zustimmung gibt es 
KEINERLEI HEREINkommen oder 
GESCHENKE! 
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WER AUF NICHTS VERZICHTEN 
KANN und sich STETS ABLENKEN 
LIESS von denen, die mit sich selbst 
nichts ANZUFANGEN WISSEN (DIE 
GIBT ES LEIDER VIEL ZU VIEL in den 
betreffenden HOCHdotierten Linien) 
HAT BEI UNS UND UNSEREM VATER 
ganz schlechte Karten! IMMER WIEDER 
WOLLEN WIR AUF DIE zugänglichen 
VORTRÄGE von Bruno Gröning 
hinweisen. DOCH MITTLERWEILE ist 
UNS BEKANNT, dass auf ALLEN 
KANÄLEN bitterböse 
HINTERGRUNDinformationen 
hineingegeben worden waren – 
VERÄNDERBAR versteht sich! SO IST 
DIE ZAUBERblume irgendwie ständig 
mit DEM HÖCHSTEN bombardiert 
worden, doch MEINE BEIDEN RETTER 
sind eben DIE, denen ICH ebenso viel 
bedeute, wie diese mir – ganz zu 
SCHWEIGEN von unserem HEILIGTUM 
ERDE – denn ohne UNS gebe es sie 
schon nicht mehr! 
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SICH auf UNS einlassen, ist hilfreich – 
MIT UNS MEINEN WIR, dieses KLEINE 
HEILIGTUM Familie und WIR ALS 
KIND und veränderbar als zukünftige 
Eltern und wie es mit unseren ELTERN 
MAL WAR! So hilft MIR der DELFIN 
oder der BÄR mit dem Glückskind-
SHIRT! WENN WIR UNS ANSEHEN, 
geschieht es: DER 
GLÜCKSKINDZAUBER IST DA… und so 
auch, was uns am MEISTEN FEHLT! 
 
NÄHE – auch KÖRPERLICH… doch auf 
diese KINDLICH, schöne, REINE WEISE! 
DAS MACHT UNSEREN WEG heraus 
aus allen VERSUCHUNGEN AUS! Und 
was man auch immer NUN JETZT über 
uns sagen wollte: ABGELEHNT! ALLE 
KEYCODES gelöscht, wenn es eine LÜGE 
IST! 
 
WIR SIND NUR NOCH WAHRsager! 
NICHTS, was nicht IN DER NATUR 
ENTSTEHT oder selbst LEBEN KANN, 
ist echt! WIR HABEN UNS BEREITS von 
allen ENGELmalern und 
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EINHORNversprechen und 
ROMANlesern und all den SINNLOSEN 
BLINDVERSUCHERN verabschiedet, die 
uns stets VERKAUFEN WOLLTEN, was 
Wasser und uns lebendiger oder froher 
macht ODER HANDYstrahlen 
unschädlich und was wissen WIR, was ihr 
noch alles zu GELD gemacht habt! 
SO WAR AUCH MEIN WEG ein wenig 
von solcherlei bewegt… DIE 
ELFENKETTEN zum BEISPIEL waren 
beliebt – eine ist noch da. DOCH IST ES 
NUN NICHTS MEHR, was ich meiner 
Tochter geben würde! IN DER NATUR 
IST ES PERFEKT… da kann MUTTER 
ERDE uns ganz individuell beschenken 
und selbst wenn keiner daran glauben 
will, dass etwas NUR FÜR UNS IST, so ist 
es doch das KIND WERT, dass man 
solcherlei SCHÖNES unterstützt und 
nicht mit STIEFELN tritt oder die 
EIGENE Fantasielosigkeit offenbart! 
 
So liegt das Bärchen auf mir… EINFACH 
NUR BEI DIR SEIN… DICH SPÜREN 
und sonst nichts! MAN KANN ES 
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IMMER MEHR BEGREIFEN, dass 
KINDER SONST NICHTS BRAUCHEN, 
als ZEIT MIT UNS. Und dieses KIND IST 
IMMER NOCH IN UNS, doch 
NIEMAND hat es in richtigster Weise 
aufwecken können! GING NICHT, weil 
es dafür eben DIESE RICHTIGSTE 
FAMILIE BRAUCHT, die wir alle 
wiederfinden wollten und auch sollten – 
es wurde nur ein ABSOLUT GEMEINES 
UND NIEDERträchtiges SPIEL DARAUS, 
welches viel zu viele in GANZ BÖSE 
SITUATIONEN schickte und manche 
auch in den tatsächlichen TOD! WER 
IMMER NOCH KEINE NOT spürt oder 
TRÄNEN WEINT, hat keine 
ÜBERLEBENSchance… denn wenn WIR 
UNS ERINNERN, dann war VIEL DES 
LEIDES DA… doch die TRÄNEN und 
das MITFÜHLEN hat uns erweckt und 
vieles ENTSTEHEN (ERBLÜHEN) lassen, 
was vorher nicht da war!!! ICH 
BEFÜRWORTE NICHTS VON ALL 
DEM, was Leid und Schmerz verursacht 
UND WAS EINE WUNDERWELT in 
sprichwörtlich lauter SCHERBEN 
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zurücklässt! DOCH ES IST, wie es ist 
UND WIR ZUSAMMEN HELFEN DER 
ERDE und so auch uns… im 
VORANSCHREITEN (auch beim 
RUHEN) auf dem WEG in unseres 
VATERS HEILIGTUM! 
 
WIE könnten wir je mit UNSEREN 
ZUKÜNFTIGEN, die es ja schon gibt 
und mit denen unsere 
VERBUNDENHEIT IN DIESER 
SCHÖNEN WEISE gedeiht, denn in 
SANFTHEIT und ganz NEUER 
ACHTSAMKEIT beschenken, wenn wir 
DIESEN WEG NICHT GEGANGEN 
WÄREN?! Wie könnten wir WIRKLICH 
ACHTSAM SEIN, wenn wir nie gespürt 
hätten, wenn wir nie gespürt hätten, wie 
es wäre, DIESES EINE JUWEL (WAS 
AUCH DIE ERDE IST) zu verlieren! UND 
ERST WENN MAN MAL SO EINE 
HERZanfälligkeit hatte, bemerkt man, 
DASS ES ILLUSORISCH IST, das Leben zu 
verlieren – zumindest dann, WENN 
MAN VOM HEILIGTUM beschützt und 
erwartet ist! 
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SONNTAG 29. März 2020 
EIN TAG dieses HERREN, der alle für 
sich arbeiten ließ, um die ERDE eines 
Tages GANZ FÜR SICH ALLEIN ZU 
HABEN und alle sind seine 
Untertanen… DER SCHLIMMSTE 
MOMENT war der 
HIMMELFAHRTSTAG… diese 
Erinnerung an den EINSTIGEN 
GEMEINSAMEN VATER, der die Erde 
erschuf – FÜR ALLES GUTE, was man 
NUR OHNE ARBEIT erhalten kann! 
 
ER IST DA, der ER auch nicht ist: DIE 
SONNE! 
 
Die Erde ist, was sie ist. Die Sonne ist, was 
sie ist. DER MOND ist, was ER nicht ist 
und auch nie werden wird! Es wurde 
etwas ZWISCHEN ERDE UND SONNE 
GEBRACHT und das hat mit den 
verschiedenen ANSICHTEN des Mondes 
zu tun, wovon SONNEN- und 
MONDfinsternis DAS SCHLIMMSTE 
VERBRECHEN IST!  
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Wir sind dabei, alles ÜBER MEINEN 
KÖRPER NUR herauszufinden und 
herauszufiltern. TRAURIG IST ES 
SCHON, dass man EINER FRAU alles 
SCHLECHTE WÜNSCHT und dabei 
nicht bedachte, dass MUTTER ERDE – 
das GEMEINSAME ZUHAUSE ALLER 
MENSCHEN (wohlgemerkt Menschen – 
nicht dem menschen Ähnliche, das 
reicht nicht mehr!!! Denn AFFEN waren 
wir nie und wir gebärden uns auch nicht 
wie solche… NICHT EINMAL IN 
VORSTELLUNGEN oder in 
LACHVERANSTALTUNGEN!). – SIE 
SELBST WAR und BLEIBT! Denn alle 
KÖRPER DER FRAUEN sind so, wie 
dieser von Mutter Erde und auch der 
MÄNNERkörper ist von dieser ART! 
DOCH MÄNNER UND FRAUEN von 
dieser edlen und liebevollen Gesinnung 
und Lebensart SIND SO VIEL ANDERS, 
dass es gar nicht genug Worte dafür 
geben kann! 
 
Man findet für das WELTGESCHEHEN 
keine andere Ansicht mehr: EIN 
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ARMENHAUS voller IRRER! Und das 
kann man zu ALLEN SAGEN, die in 
dieser ANGESPANNTEN LAGE immer 
noch etwas anderes wollen, als 
 
LEBEN…  
 
LIEBE zu sagen und es in ABSICHTEN 
hineinzuweben, die mit GELD und 
MODE und MASKENbildnern und 
ähnlichen FADENschmiedenden 
GEFLECHTEN zu tun haben, ist traurig 
genug! WIR stellen all das BÖSE beiseite, 
überlassen es sich selbst UND 
KÜMMERN UNS NUN UM DIE 
RETTUNG UNSERER NATÜRLICHEN 
WELT! 
 
Die Vibrationen der BETTEN (inkl. 
Massagen – HAT AUCH ALLES MIT 
DEN NEUARTIGEN med. Reisen der 
„ALTEN“ zu tun… all überall hin, damit 
genug Zeit bleiben würde, deren 
PERSONALIEN aufzunehmen und die 
WOHNRÄUME nach BRAUCHBAREM 
abzusuchen – auch GELD IN 
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BLUMENvasen oder Kaffeekannen)! 
MAN WAR JA BEREIT, Privatgespräche 
zu belauschen oder diese SO 
HINZUDREHEN, dass man später 
ANGEHÖRIGE verdächtigen könnte, die 
lieber AUF GELDMITTEL VERZICHTEN 
und sich dem EINZIG RICHTIGEN 
LEBENSWEG und der einzig passenden 
TÄTIGKEIT – der Rettung der Erde und 
der Menschheit – hinzugeben und sich 
DIESEM EINEN VATER UND FREUND 
anzuvertrauen! 
 
ES IST NÄMLICH DANN KOMISCH, 
dass diese NICHT MEHR WISSEN, wem 
diese angeblich einen SCHLÜSSEL zur 
einzeln bewohnten Wohnung gegeben 
hatten… und was diese so selbst im 
LEBEN nicht so ganz in ORDNUNG 
fanden oder falsch gemacht gehabt 
hatten! 
 
WAS FÜR DROGEN von der Regierung 
empfangen wurden (Jetzt gibt’s sogar 
schon in Drogerien Kaugummis frei 
erhältlich und der Drogenkonsum in 
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Form von Spirituosen wird ja 
TAGTÄGLICH sichtbar vor Augen 
geführt in beinahe allen Gassen (ES 
REICHT SCHON, eine irgendwo stehen 
zu lassen!) ist BEKANNT, das muss nicht 
erst zur ANSICHT gegeben werden _ 
AUCH NICHT, dass unbescholtene 
Menschen zu BEZIRKEN hingeleitet 
wurden, um AUFKLÄRUNGSARBEIT zu 
machen oder FLYER hinzulegen oder 
eben DIESE BERÜHMT-
BERÜCHTIGTEN EINSTELLketten mit 
Namen zu machen! ES IST NICHT 
MEHR KOMISCH oder lustig – IHR 
VERDRECKT mit all dem, die TRÄUME 
ALLER AUF DER ERDE! Und wir 
machen bei solch LUMPEREIEN nicht 
mehr mit! WENDET EUCH AN DIE 
REGIERUNG oder EUREN HERRN, der 
auch GOTT ist und der HERRGOTT! 
 
Wir brauchen NUR DIE NATUR und 
UNSEREN MENSCHENvater und so die 
ERDE und die SONNE, als das, was sie 
sind! 
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ES wurde vorhergesehen, dass DIESE 
ZEIT KOMMT – doch nicht für wen und 
wann! „IHR WISST NICHT DEN TAG 
und nicht diese STUNDE!“ Es brauchte 
früher einmal KEINE NAMEN, keine 
KALENDER, keine UHREN, keine 
BANHÖFE, FLUGHÄFEN, 
RASTPLÄTZE… doch nun braucht es 
diese schon UND BILDUNG (AUCH DIE 
ALLGEMEINE und die von STUDIEN 
und SCHULEN und 
VERANSTALTUNGEN und 
BERUFSWEGEN… für uns nur, denn wir 
sind KLUG geworden und MENSCHEN 
ohnehin!) AUCH, denn wir 
kontrollieren nun alles und jeden, der in 
UNSERES VATERS HEILVOLLE WELT 
auch nur IRGENDETWAS UNSCHÖNES 
hineinbringt! 
 
ES GIBT GANZ GRÄSSLICHE 
TRAUMWELTEN – diese gehören weder 
ZU IHM, noch zu UNS! WIR haben 
derlei NICHT erschaffen UND 
NOCHEINMAL: Wir haben uns extra 
auf das NIVEAU von Kindern 
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eingelassen, um DEREN BITTERKEIT 
und tatsächliche NOT zu verstehen! SO 
BIN ICH IMMER NOCH IN MEISSEN, 
damit WIR GEMEINSAM all das 
ansehen, was HIER SCHIEF LÄUFT und 
wie man DAS KRIEGSGEBAHREN 
ansehen MUSS und ändern kann – dies 
tun wir gemeinsam, auf den bekannten 
WEGEN und die 
SATELLITENüberwachung ist STETS 
UND STÄNDIG AN inklusive aller hier 
gemachter VERDREHUNGEN von 
ANSICHTEN und allen, die UNS in den 
WEG gesandt werden und OB UND WIE 
diese mich ansehen – das HAT MIT 
ACHTSAMKEIT UND 
WERTSCHÄTZUNG ZU TUN!!! ICH bin 
nachts DORT, wo man sich ausruht, um 
den ORGANEN (dem inneren des 
Menschenkörpers inkl. GEHIRN) Ruhe 
gönnt! Was tun SIE?  
 
FERNSEHEN, RADIO, journalistische 
Beiträge, MOBILphone, INTERNET sind 
absolute ÜBERTRÄGER DIESES 
TÖTLICHEN Traumgebildes, welches 
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STÄNDIG NUN per WIFI und STROM 
in unsere Körper EINLASS findet! 
AUSSER DORT, wo MEIN BRUDER noch 
die Möglichkeit fand, MENSCHEN zu 
retten, KEINE HOHLköpfe mit dem 
SARS- und CORONA-Bandwurm! 
 
UNSEREN JOSIP GRBAVAC gibt es 
auch GANZ REAL – mit inzwischen 
GRAUEN HAAREN… auch EINE 
Auswirkung von vielen, die man NUR 
DEN FEINSINNIGEN MENSCHEN 
gewünscht und manipuliert hat! 
AUFSUGGERIEREN geht nicht – alles 
(WIE SO VIEL SCHÄNDLICHES MEHR 
– war nur über die 
PROGRAMMIERUNG verursacht… die 
TRAURIGSTE ist die 1 vor lauter 
NULLEN. DIE IST BEI UNS ALLEN, die 
das Leben in der Natur und die Natur 
selbst lieben UND DIE SIEHT MAN 
TAGTÄGLICH genau dort, um dasselbe 
anzusehen und zu erkennen, was das 
FASCHISTISCHE SYSTEM – auch bei den 
ZUGVERSCHLEPPUNGEN vor der 
MAUERöffnung – alles angerichtet hat! 
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ZUFÄLLE GAB ES IN DEN 
PROGRAMMIERUNGEN keine und 
ZEITverrückungen und 
KÖRPERVERSTÜMMELUNGEN auch zu 
hauf! Doch unsere 
PROGRAMMIERUNG nähert sich der 
KOMPLETTerlösung und so auch 
UNSERE MÖGLICHKEIT, endlich 
UNSERE WAHREN FAMILIEN 
kennenzulernen! 
 
WOLLT IHR NOCH ZÄHNE benutzen, 
um ein Flasche KORONA aufzumachen 
oder noch einen KURZEN BLICK NACH 
RECHTS auf einen Mülleimer werfen – 
als MANN versteht sich, der mit einer 
Frau eine Gasse entlang schlendert, 
anstatt lieber nach LINKS ZUR 
FRAUENkirche zu schauen und sich zu 
fragen: IST DAS WIRKLICH DER 
SCHATZ, der zu mir gehört… ALS 
DIESER TEMPEL DER NATUR genannt 
FRAU, der an meiner linken Seite mit 
mir ist?! 
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EIN EINGERISSENER 
MUNDWINKEL… was ist das? Eine 
natürliche Erscheinung – kommt über 
Nacht! AUCH EINE geliebte 
Pogrammierung, um wieder ein REZEPT 
auszustellen. WIR VERMEIDEN DAS 
und denken an die GERISSENEN 
BÖDEN von MUTTER ERDE, weil man 
WASSER umleitete und dieses NICHT 
SO FLIESSEN liess, wie es VON DER 
NATUR als richtig und wichtig 
angesehen und gewollt war! DAS HAT 
AUCH MIT „geistigen“ hermetischen 
und computertechnischen 
Abriegelungen und SPERRUNGEN ZU 
TUN… DIESES EINE GEHIRN ist das 
SINNBILD von nur EINER KIRCHE! EIN 
EINZELNER MANN, der nicht mehr 
wusste oder wissen wollte, zu wem dieser 
gehört UND WEM ER diesen und keinen 
anderen AUFSTIEG zu verdanken hatte! 
BRACO ist dieser HERR nicht und IVICA 
war es auch nicht UND BRUNO UND 
JESUS waren es auch nicht! ALL DIESE 
sind ihrem Weg und Glauben treu 
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geblieben – bis HEUTE verehren wir 
diese UND DIESE LIEBE IST unbreakable! 
 
EINE FIGUR… Mann und Frau, die sich 
in dieser ZÄRTLICHKEIT UMARMEN, 
wie man dies ALLEN GÖNNT! 
IMMERNOCH und immer wieder SOLL 
DIES NUR NOCH DER WUNSCH 
ALLER SEIN! Um dann irgendwann, 
wenn die ERDE BEREINIGT IST VON 
ALLEM DRECK UND MÜLL – auch von 
diesem MISTvolk und DRECKSviehzeug -  
Wieder Kinder – GLÜCKSKINDER – von 
der ERDE und deren WEISHEIT in den 
Körper der Frau gegeben werden wollen! 
NICHT WEIL WIR DAS WOLLEN, 
sondern weil wir spüren, dass WIR MIT 
DIESEN KINDERN würdevoll und schön 
leben können! DÜRFEN durften WIR 
DAS IMMER UND STÄNDIG, doch man 
hat uns dies nicht belassen… NIE DIESES 
LEBEN – nie dieses SCHÖNSTE und 
EHRBARE!  
 
EHRBAR waren nur noch die 
SELBSTSTÄNDIGEN 
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GESCHÄFTEmacher… doch wo seid ihr 
nun gelandet? Was nützen euch eure 
Läden und KREDITE und 
VERSPRECHUNGEN?! Nichts! GAR 
NICHTS! 
 
ALS ICH UNTERWEGS war, sahen meine 
AUGEN ERST ETWAS, was falsch war, 
doch es musste geschehen, dass WIR 
meinem Vater etwas schreiben können, 
was IMMER MEHR AUF DER ERDE als 
etwas NOTWENDIGES angesehen 
werden sollte, was jedoch DIESE 
KOMPLETTvernichtung gebracht hätte!! 
 
FÜR EINEN geplanten – jedoch NIE 
genehmigten (WEIL NICHT 
FINANZIELL ABGESICHERTEN) –
Strassenbau wurden schon vorsorglich 
zur Machtdemonstrierung trotz 
UNTERSCHRIFTENSAMMLUNGEN 
DER GESAMTbevölkerung BÄUME 
UND STRÄUCHER abgeholzt! 
DADURCH jedoch kamen 
STAHLNETZE (FESTGESCHRAUBT IN 
RIESIGEN aus Kindersicht 
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VERANKERUNGEN) mit einem 
feingerippten weiteren Stahlnetz zur 
ANSICHT… das, was man in den 
HIMMEL HINEINprojizierte, um alles 
GUTE AN SONNENENERGIE für 
MENSCH UND TIER schädlich zu 
machen! DIES wurde gemacht, um evtl. 
herabfallende Steine zu sichern! DOCH 
IN WAHRHEIT wollte man sich so nur 
DAS EIGENE PRIVATGRUNDSTÜCK 
und einen PLATZ IM HIMMEL sichern! 
DOCH IM HIMMEL GIBT ES KEINE 
ZWEITE ERDE und selbst der MOND ist 
zu schade für GESCHÄFTEMACHEREI… 
selbst WORTPATENSCHAFTEN für ein 
Wort wie GLÜCKSKINDZAUBER 
werden in diesen Tagen zu etwas SO 
VERWERFLICH TRAURIGEM, dass man 
nur noch AUSSPUCKEN möchte, was 
sich so alles an SCHLEIM im Mund- und 
RACHENraum bildet! DOCH UNS 
GEHT’S WIEDER GUT – wir erhalten 
NUR NOCH KURZE REAKTIONEN 
ZUSAMMEN, damit alles erkannt ist, 
ÜBER DIE SPRACHE DER NATUR in 
leiser WEISE UND AUCH ÜBER DEN 
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SACHVERSTAND und damit unser 
bestens funktionierendes GEHIRN 
unseres VATERS und SEINESGLEICHEN! 
 
So haben MEINE AUGEN solche Netze 
auch im ELBSANDSTEINGEBIRGE 
GESEHEN, wo es plötzlich auch keine 
TOURIS meh gibt und alles schliesst. 
WAS HABT IHR EUCH NUR 
GEDACHT?! IHR, die ihr den HALS nie 
voll genug bekommen habt und im 
SOMMER LIEBER DIE ANZÜGE und 
SCHLIPSE GETRAGE HABT, anstatt euch 
MIT UNS an die SCHÖNHEIT DER 
NATUR zu erinnern und die 
ZERRISSENEN JEANS nicht nach NEW 
YORK zu tragen oder von dort 
mitzubringen, sondern leicht und frei 
einen SPAZIERGANG durch STADT 
UND LAND MACHT, um euch selbst zu 
überzeugen, wie es so DRAUSSEN IST – 
selbst wenn ihr gerade VERWEINTE und 
TRAURIGE GESICHTER HABT! 
 
ZWEI wunderschöne rosa ROSEN! Ich 
habe KEINE BLUMEN MEHR 
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GEKAUFT! Mutti bringt sie mit, man 
liess und lässt sie oft genau das 
GEGENTEIL MACHEN! EIN BELIEBTES 
SPIEL der Lackaffen, die sonst nichts 
mehr mit sich anzufangen wissen UND 
SELBST BEI DEN SPIELEN keinerlei 
FANTASIE mehr beweisen! 
FÜR UNS SIND SIE DIE ERINNERUNG, 
dass AUCH MENSCHEN WURZELN 
BRAUCHEN, doch diese sind NICHT 
MEHR BEI ODER IN GOTT oder dort, 
wo unser Körper in schädlicher Weise aus 
den FRAUENkörpen herausgenommen 
wurden… UNSERE WURZELN SIND 
IMMER NOCH IN DER LIEBE MEINES 
VATERS begründet und DIESER EINEN 
BESTEN MUTTER, die auch für derzeit 
NOCH lebende Menschen MUTTER 
NATUR (DIE ERDE) ist und bleibt! 
DIESE MUTTER ist kein Mensch und 
wird auch nie mehr VERMENSCHLICHT! 
Es reicht, wenn man aus LANGEWEILE 
oder scheinbarem ERFINDERTUM 
Bäume einen SCHAL strickt oder dem 
WAUWAU Anoracks anzieht! WENN 
IHR NUR WÜSSTET, was ihr OHNE 
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FEINGEFÜHL und LIEBE alles bereit 
ward zu tun! WIR HABEN ES NIE 
GETAN und haben uns weiter- und 
mitentwickelt mit der NATUR UND 
WAS GERADE WICHTIG WAR UND 
IST! 
 
DA IST EINE DREHbewegung zu 
hören… wie ein SCHWUNGrad! ALLES 
MASCHINELLE braucht einen GANZ 
BESTIMMTEN SCHWUNG und 
DREHmoment… DAS 
UNTERSCHEIDET UNS UND DIE 
NATUR vom GELDmechanismus und 
dem ANGEBLICHEN ERDmagnet FELD! 
 
MAN HAT UNS SCHEINBAR immer 
wieder aufs KREUZ gelegt oder ETWAS 
auf diese BETREFFENDE Stelle gelegt! 
WIEDER SEI BESONDERS DER „SPORT“ 
in den OSTBLOCKSTAATEN genannt: 
JUDO, KARATE, GEWICHTheben (auch 
in FITNESSstudios bekannt), 
BodenTURNEN – auch sonstige 
TURNÜBUNGEN und 
VERANSTALTUNGEN (DIE IN DEN 
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OLYMPIADEN MIT FEUER den GIPFEL 
DER GESCHMACKLOSIGKEIT FANDEN 
inkl. Eistanz und Eishockey und 
EiskunstLAUF)… WIR SIND SICHER, 
dass IHR ALLE EURE EIGENEN 
sinnhaften BEKANNTSCHAFTEN und 
BEOBACHTUNGEN und 
ERINNERUNGEN finden werdet… um 
herauszufinden, WER MEIN VATER NIE 
WAR, was es bedeutet EINEN FREUND 
ZU HABEN (nicht nur einen zu 
kennen), WIE UND WAS DIE ERDE 
WAR UND WIEDER WERDEN MUSS 
und wem ihr vertraut habt (und daher 
GLÜCK im UNGLÜCK hattet, weil ihr so 
MEINE UND JOSIPS und IVICA`S und 
BRUNO`s Geschenke in Liebe 
wertgeschätzt und behalten habt und so 
IM VIER-SÄULEN-WEG willkommen 
und geblieben seid) könnt NUR IHR 
SELBST spüren und wissen! AUCH 
HEUTE an diesem speziellen Tag! WIR 
KÖNNEN GANZ SCHNELL mit 
UHRENbimmeln und GLOCKENläuten 
und KALENDERTUM aufhören – doch 
es geht um den STURZ DIESES EINEN 
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FEINEN PINKELS und all DESSEN 
HELFERN, die der ganzen WELT immer 
noch nur UNGLÜCK bringen und auch 
noch wünschen – IMMER NOCH 
ANSICHTICH UND HÖRBAR! 
 
Seid still und macht EURE AUSSAGEN 
NUR SCHRIFTLICH – in der EUCH 
ERINNERTEN WEISE! Es wird keinerlei 
WAHLEN mehr geben, denn es gibt 
ZUKÜNFTIG NUR NOCH DIESE 
EINSTIGE NATÜRLICHE ORDNUNG 
ohne weitere OBERHÄUPTER, 
ZWISCHENstationen, CHEFS oder 
sonstige MÖCHTEGERNS! 
 
DAS SCHWEIN – also das REALE, was 
die meisten nur noch als WURSTsalat, 
SALAMI oder Schnitzel kennen – die 
UNERLÖSTEN drehen diese immer noch 
am SPIESS oder schauen mal, wie es so 
ist, SELBST EINS ZU ERSCHIESSEN… 
schlimm für eine SCHWESTER, wenn der 
eigene NICHT LEIBLICHE Bruder davon 
erzählt, der mit ANGELSCHEIN 
unerlaubt FISCHE fängt! – ist die 
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ANTWORT DER NATUR, was den 
Menschen UMTREIBT, aggressiv werden 
lässt und die GESAMTERDE aus der 
RUHE brachte! SCHAUT EUCH DEN 
RÜSSEL ganz genau an: ZWEI 
NASENLÖCHER wie die STECKDOSE…! 
Man hat es dann etwas VEREDELT durch 
die verschiedenen 
STECKVERBINDUNGEN im Ausland… 
da wurden es dann die 3…!!! 
 
IN DER NATUR gibt es KEINEN 
LEBENSSTROM… auch nichts in 
unserem Körper, was prickelt wie SEKT 
ODER SELTERS!!! Es braucht DIESES 
BISCHEN SACHverstand um zu 
erkennen, WEM MAN VERTRAUEN 
KANN, um in dieser HOHEN LIEBE 
wieder Heimat zu finden, damit alles 
UNGEMACHT und GEMÄCHT 
verschwunden ist! 
 
DIE SCHWINGUNGEN der Computer, 
des WLAN, der FABRIKEN, der 
AUTOkolonnen und der GESAMTlärm 
übertragen sich AUF UNSERE KÖRPER 
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UND AUF DIE ERDE! Es MUSS 
AUFHÖREN, sonst lebt bald GAR 
KEINER MEHR! WLAN AUS! 
 
CD`s und DVD`s werden in ROTATION 
gebracht – absolut SCHÄDLICH! Alles, 
was die NATUR NICHT KENNT, schadet 
unserem ALLGEMEINbefinden – so 
auch JEDES TELEFONAT! Der MENSCH 
IST SCHON ZU FORTGESCHRITTEN 
HOCHENTWICKELT, als dass da auch 
nur EIN WAS versteckt oder verdeckt 
gehalten werden kann! ERST WAREN ES 
DIE LANGspielPLATTEN LP`s genannt 
– doch war das das ERSTE? NEIN…  
 
IHR ALLE, denen DIE ARBEIT FÜR 
GELD verboten wurde, habt NUN DIESE 
ZEIT DES ÜBERGANGS ALS 
GESCHENK! Zeit für EUCH SELBST! 
ZEIT, die IHR EUCH IMMER 
GEWÜNSCHT HABT, wenn da andere 
waren, die ZEIT HATTEN UND DIESE 
FÜR WAHRHAFT SCHÖNES UND 
HILFREICHES NUTZTEN! Schaut euch 
um in EUREN BUDEN, HÄUSERN, 
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BARACKEN, LAUBEN, 
WOHNUNGEN, APPARTEMENTS 
(hotels und ferienwohnungen wurden ja 
geschlossen geschlossen und wollten 
oder sollten veräussert werden… 
weshalb? Fragt euer gewissen oder euren 
chef oder euren HERRN!) was ihr alles 
braucht von dem, was da ist und was es 
euch nützt, wenn es gar nichts mehr zu 
essen gibt. Traurig, wenn man essen auf 
rädern ordert und sich selbst so freiwillig 
in die allumfassende abhängigkeit 
begeben hat. wie viele 
nahrunsgmittelketten schon aufbauung 
– vor allem im tal der ahnungslosen – 
fanden oder wieder zerstört wurden, 
wissen nicht alle im krieg noch ge- ode 
befangenen. Doch die menschen, die 
aufwachen, lehren nun den 
RICHTIGSTEN DAS FÜRCHTEN, was 
diese UNS MENSCHEN, die wir glücklich 
WIE KINDER LEBTEN und daher 
UNSERE HEIMAT WERTSCHÄTZEN 
(GESAMTERDE und auch unsere 
DAMALIGE!) auch ohne unser wissen 
oder spüren können ZEIT UNSERES 
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GESAMTLEBENS mitgaben auf unsere 
LEBENSPFADE! 
 
HEUTE NACHT wurden wir wieder mit 
ERKENNTNISSEN beschenkt. 
NIEMANDEM war dies möglich vorher! 
MENSCHEN und MUTTER ERDE sind 
nun wieder SO IN KONTAKT UND 
VERBUNDENHEIT, um die 
VERSCHLAGENHEIT und BOSHEIT DER 
GELDGIERIGEN zu erkennen und diese 
ZU ENTMACHTEN UND ALL DEN 
GRUND UND BODEN WIEDER in 
unseren WEG zu bringen… DER WEG, 
der UNS ALLE WIEDER HEIMAT 
FINDEN LÄSST, in der ursprünglichen 
schönen, feinsinnigen Weise – wozu 
auch die Zärtlichkeit für die Natur und 
füreinander (DIESE ZWEI MENSCHEN 
und die zukünftigen Kinder gehört! 
 
AUTOS… ZÜGE VOLLER AUTOS, 
AUTOKOLONNEN… HALDEN 
VOLLER UNVEKAUFTER 
BLECHBOXEN mit falschen AUGEN 
und innenleben, die selbst nichts 
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hervorbringen können – AUCH KEINE 
ENERGIE! WER verdient an der 
ÜBERPRODUKTION? Keiner – das 
stimmt, doch es geht hier immer noch 
darum: DIESE MACHTHABER gönnen 
uns AUFWACHENDEN die ERDE und 
unser einstiges SCHÖNSTES DASEIN 
NICHT und haben den 
„MARSCHBEFEHL zum LETZTEN 
KRIEG längst gegeben“! Dieser war schon 
da in AFGHANISTAN, konnte jedoch 
noch VEReitelT werden!!! 
 
DIE KATZE auf dem HEISSEN 
Blechdach! Wieso verbrennen DIESE 
SICH IHRE PFOTEN NIE? Eine 
interessante Bemerkung für 
ANMERKUNGEN! 
 
GLAS reflektiert LICHT! Sich hinter 
einem Fenster den SONNENSTRAHLEN 
aussetzen ist UNGESUND, ebenso wie 
BRILLEN – vor allem FARBIGE!!! BLECH 
erzeugt HITZE – vor allem SCHWARZES 
(DACHPAPPE EBENSO wie 
ASPHALT!!!) Extrem heiße SOMMER 



 
736 

waren eine FOLGEERSCHEINUNG von 
diesen AUTOexperimenten! VIELE 
AUTOS zusammen zur ANSICHT DER 
SONNE sind so wie VIELE MENSCHEN 
zur ANSICHT von EINEM oder 
EINIGEN…! EINFACH oder 
KOMPLIZIERT? Herr Ivica, HERR 
BRUNO, Herr BRACO oder doch lieber 
KIND SEIN … lieb und rein und 
verständiger? 
 
WENN LICHT auf GLAS fällt, wird dieses 
LICHT REFLEKTIERT, also in den 
HIMMEL zurückgestrahlt! WASSER wird 
verdampft (WASSERwaschANLAGEN – 
kostbares TRINKWASSER mit Öl und 
SCHMUTZ und CHEMIE vermischt… 
sogar VOLLBUSIGE wurden in soetwas 
mit eingebunden – ADIEU FRAU!) 
Verdampftes Wasser ist verloren für den 
GESAMTWASSERHAUSHALT ERDE! Es 
kann und DARF NICHT MEHR SO 
WEITERGEHEN! Wohin mit all den 
KARREN? Noch eine ABfrackPRÄMIE 
mehr Soldaten? Wolltet IHR NICHT 
EURE ZAUBERblumen mit SAUBEREN 
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WASSERN begiessen und GEMEINSAM 
MIT UNS EIN erblühendes 
ERDENRUND verwirklichen? ALLEIN 
KANN DIE ERDE SICH NICHT VOM 
Ungeziefer berfreien! 
Gestern sahen WIR GEMEINSAM diese 
ekligen rot-schwarzen KÄFER und einen 
MARIENkäfer fliegend in der LUFT! 
Zwei haben wir zertreten UND eine 
ganze ANZAHL (Das ist eine GANZ 
NEUE ANSICHT) verdeckten 
HUNDEkot! MUTTER NATUR hilft 
UNS NUN MEHR, als andere glauben 
können – SIE KENNT IHRE KINDER 
und die andern reden mit FRAU und 
HERR all jene an, die WIR NICHT 
MEHR KENNEN – selbst, wenn wir es 
wollten! 
 
DIE ORDNUNG MEINES VATERS – der 
euch allen zum FREUND WIRD, das 
KANN ICH EUCH VERSPRECHEN!! – 
tut ALLEN ZUSAMMEN und auch 
EINZELN gut! Wir selbst brauchen 
AUCH RUHE und ORDNUNG – doch 
der FRÜHJAHRSPUTZ (IST AUCH NUR 



 
738 

ANERZOGEN UND 
AUFGEZWUNGEN!!!) reicht nicht aus, 
um den ABSPRUNG ZU SCHAFFEN 
ÜBER DEN ABGRAND DER 
SELBSTGEFÄLLIGKEIT! KEINE 
FALLschirmABSPRÜNGE, Fahrräder un 
der Luft, DRACHENflüge, 
BALLONfahrten und all das – GRAF 
ZEPPELIN WAR kein VORREITER, 
sondern wollte und sollte EUCH 
ABHALTEN von der LEICHTSINNIGEN 
und GEFÄHRLICHEN AUFGABE Eures 
LEBENSwillens und dem 
DASEIN,welches ohne Arbeit nur noch 
der FREUDE dient! KEIN ADRENALIN, 
sonden nur Glückskindzauber – ALLE 
PATENSCHAFTEN, in welchem Sinn 
auch immer SOFORT AUFLÖSEN! ES 
WAR NIE SINNVOLL und macht uns 
nur BLIND für diese ewige und einzige 
WAHRHEIT! 
 
NUR LIEBE KANN UNS VERBINDEN 
UND RETTEN! 
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IHR, die ihr immer noch bei FACEBOOK 
oder INSTAGRAM oder sonstigen, UNS 
NICHT ODER KAUM BEKANNTEN 
NETZWERKEN arbeitet oder nach EIN 
WENIG ANERKENNUNG oder 
FALSCHEN INFORMATIONEN strebt, 
seid gewarnt! Ihr wisst nicht, was EIN 
LIKE – ist wie der Haken, der von EUCH 
ALLES GUTE ENTFERNT!!! – oder auch 
nur EIN KOMMENTAR oder das 
FOLGEN WOLLEN (das euch jemand 
folgt oder ihr anderen folgt) AB JETZT 
UND HEUTE STETS ZU EUCH NUR 
NOCH BRINGT! 
 
Wir müssen nun IMMER NUR NOCH 
DIE RETTEN UND SCHÜTZEN, die nur 
noch DEN UNSRIGEN EHRE 
ERWEISEN und dies TUN SIE UND 
TUST DU, in dem du NUR NOCH DEM 
GEFÜHL folgst UND DURCH DEINEN 
TÄGLICHEN mindestens 1+1 stündigen 
SPAZIERGANG zeigst, dass DU 
LEBENSWILLIG BIST und damit 
MUTTER ERDE Ehre erweist und auch, 
DAMIT DU SPÜRST, wie gut es tut, 
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frische LUFT EINZUATMEN, den WIND 
auf der HAUT zu spüren und auch 
IMMER MEHR SELBST einschätzen 
lernst, wer dir begegnet und wozu, was 
EINZELNE KLEIDUNGSstücke oder 
ANSICHTEN bewirken (IM KÖRPER 
UND GEHIRN – auch in den Nächten) 
und so eben auch KLEIDUNG, die wir 
anderen zur ANSICHT GEBEN! 
 
WIR SIND ÜBERALL AUF DER WELT 
nur noch damit beschäftigt ALLE 
FALSCHEN ZU ERKENNEN und dort 
festzunageln, wo diese UNSEREN 
VORFAHREN ohne Gefühl und 
RÜCKSICHT, wie es denen geht! SEI 
NUN JESUS GESCHICHTE wahr oder 
nicht! WIR HABEN INZWISCHEN ZU 
VIEL GESEHEN UND SELBST 
DURCHGEMACHT, um auch nur noch 
EINEN MENSCHENSOHN oder EINE 
MENSCHENTOCHTER zu verlieren oder 
DENEN AUSZUSETZEN, die DAS 
KARMA erschufen, das NICHT ZU 
RIGA UND AUCH NICHT ZU ZAGREB 
gehört! WIR LIEBEN DAS LEBEN UND 
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DIE NATUR und wir spürten STETS 
GEFAHR, wussten nur nicht WOVOR! 
DA SICH DIESE NUN NUR NOCH IM 
COMPUTERnetzwerk befinden, da wir 
BESSER BEHÜTET UND GESCHÜTZT 
SIND, als JEDER STAATSbedienstete 
oder sonstige BESSERWISSER 
(VIDEOüberwachung ALL über ALL!!! 
Und auch WAHRE FREUNDE NUN 
VOR ORT!) ist es nun immer einfacher 
zu sagen: JA STIMMT! Nun können wir 
begreifen und verstehen. DAS IST NUN 
ETWAS, was wir ALS MENSCH selbst 
verändern und TUN können! 
 
WIR GÖNNEN nun nicht mehr JEDEM 
ALLES! Nun wirkt sich DAS 
NATÜRLICHE SO AUS, dass immer 
mehr BEAMTETE dort ausziehen 
MÜSSEN, wo diese von MUTTER 
NATUR niemals – NIEMALS – auch nur 
1 Meter RAUM erhalten hätten! WIR 
VERTRAUEN UNSEREM GEFÜHL UND 
KÖNNEN! 
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Mach etwas aus dem, was sich in 
DEINEN RÄUMLCHKEITEN 
BEFINDET! Irgend etwas GUTES, SELBST 
Gemachtes, was du ANDEREN ZUM 
GESCHENK MACHST… den Menschen, 
DIE DEIN LEBEN mitbeschützten, weil 
du etwas erhalten hast von ihnen – UND 
SEI ES NUR EIN BILD ZUR ANSICHT…! 
 
NUN GEHT’S GLEICH BALD RAUS… 
wie immer SPANNEND, ob es übehaupt 
jemanden zu sehen geben wird, ob 
FENSTER FÜR FRISCHluftZUFUHR 
geöffnet wurden, WAS DIE PERSONEN 
anhaben und und und… MAL SEHEN, 
ob DIE ANORDNUNG BEFOLGT 
WIRD, dass CAFE`S für eine angenehme 
STUNDE oder MEHR offen haben 
MÜSSEN… ohne Tee und Kaffee 
(SCHADET KÖRPER, GEIST UND 
SEELE!!!) nur STILLES WASSER, 
DIREKTSÄFTE und etwas GESUNDES 
zum KNABBERN UND GENIESSEN… 
in ZEITEN WIE DIESEN beschenkt man 
nicht nur die NACHBARSCHAFT, 
sondern ALLE – einfach ALLE, so wie 
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man dies in UNSEREN FRIEDVOLLEN 
ZEITEN SO MACHT! Besser GUTES 
TUN, als zu Hause zu versauern und dem 
VERDIENST nachzutrauern!!! 
 
FACEBOOK und INTERNET adieu – es 
ist besser, sich an diesen GEDANKEN 
schon zu gewöhnen – EBENSO AN DIE 
STILLE, fernab von ANHÖRUNGEN 
und SINNlosen Ansprachen und 
Befragungen…! RUHE BRAUCHT DER 
MENSCH und die können auch 
MEHERE in ACHTSAMKEIT zusammen 
haben! 
 
SO – nun sind wir nach UNSEREM 
Spaziergang wieder drinnen! ES IST – im 
VERGLEICH ZU GESTERN – eisig kalt 
draussen! ICH TRUG EIN PÄCKCHEN 
mit einem WINDbeuetel in der Hand 
UND DA MERKTE ICH DEN FROST, der 
auch zu ALL DEN GESCHEHNISSEN 
und den absolut FALSCHE 
BERICHTerstattungen passt! SO IST ES 
BESTENS, dass wir DES SCHREIBENS 
MÄCHTIG SIND und MEIN VATER 
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UNS alles passend und „mundgerecht“ zu 
wissen gibt, damit ALLE 
UNKLARHEITEN beseitigt sind (AUCH 
FÜR DIE UMKLEIDEkabinen – die 
BRAUCHT ES ZUKÜNFTIG NICHT 
MEHR, nie mehr – DENN ES GIBT 
NICHTS MEHR, was den kleinen 
gewünschen FAMILIENverbund noch 
stört! KEINE BLICKE mehr auf andere 
KÖRPER und deren VERHALTEN und 
auf das, was NUR DENEN GEGEBEN 
IST! 
 
Als ich an einer STRASSE ANKAM – 
Plossenhöhe (WO mein VATI Otto 
WOHNTE) kam doch AUF DEN 
PUNKT fast ein POLIZEIauto 
angefahren. DIE GIBT’S GAR NICHT – 
EINE FIRMA HAT SOLCHERLEI 
Bedienstete nicht! UND GEMESSEN AN 
DEM VIELEN UNHEIL, was gerade in 
den letzten JAHREN MIT DEN 
SENSIBLEN und FEINGEISTIGEN gerade 
nur durch DEREN ERSCHEINEN (WO 
AUCH IMMER – auch mit Hunden) 
entstanden war, IST DAS VERBOT VON 
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DEREM ERSCHEINEN UND DEN 
FUNKsignalen UND GESPRÄCHEN 
absolut GANZ GENAU 
ANZUSEHEN!!! WIR MENSCHEN sind 
UNS UNSERES HANDELNS UND 
ERSCHEINENS ganz bewusst und haben 
DAS ORDENTLICHSTE BENEHMEN, 
was man derzeit finden kann! (BEREIT 
DIES SO ANZUNEHMEN??  Es ist 
DIESER EINEN SACHE absolut dienlich 
und hilfreich… denn sonst wissen SIE 
NICHT, was all das NACH SICH 
ZIEHT!!!) 
 
IM PFLEGEHEIM brennt DER 
KRONleuchter – passt ZUM KORONA-
CORONA-CRONchacra- VIRUS 
perfekt! WER NICHT WEISS, wie 
dringend der MENSCH (nur der 
mensch) diese DIFFERENZIERTHEIT 
von DAUERBESTAHLUNG MIT 
ELEKTRISCHEM LICHT und NUR 
GESUNDEM, natürlichen LICHT 
braucht, UM ZU ERKENNEN in welch 
GANZ SCHLIMMER WEISE die gesamte 
Menschheit von der VERNETZUNG mit 
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den GUTEN HIRNSTRÖMEN und den 
NATÜRLICHEN KÖRPERGEFÜHLEN 
Entfernt geworden war, KANN SICH 
NICHT FREI ENTSCHEIDEN und so 
wird derzeit genau DAS NUR angesehen: 
 
WIE VIEL LEBEN ist noch in DEN 
MENSCHEN und wo ist so GAR 
NICHTS MEHR AN WÜRDE und LIEBE 
für auch NUR EINEN dieser 
Mitmenschen, die ALLEN ANDEREN 
HELFEN, zu erkennen, was in ALLEN 
STÄDTEN SCHON ANGEORDNET 
WAR, bevor DAS VIRUS als 
fadenscheiniger Grund für die 
LÄHMUNG DER TOURISTEN und 
Bewohner hinausgegeben worden war! 
 
WO IST MAN SICHER in dieser ZEIT? 
FINDET ES SELBST HERAUS?! Im 
INTERNET NICHT, im AUTO NICHT, 
am HANDY ohnehin NIE… bei 
VERWANDTEN nicht (DIE GEHÖREN 
NICHT ZU UNSERER WIRKLICHEN 
FAMILIE… und so geht es weiter und 
weiter, UM ALLE LÜGEN ABFLIESSEN 
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ZU LASSEN und nur noch die 
WAHRHEIT zu sagen… ALL ÜBERALL 
WIRD DIESE zu LESEN SEIN!!! 
 
WAS HAT ES MIT GEMA, GEZ und 
dergleichen auf sich? MAN HAT UNS 
ZAHLEN LASSEN ALS AUSGLEICH für 
die ZERSTÖRUNG DER ERDE UND 
UNSERER FEINEN SINNE UND 
UNSERER KÖRPER! Man sagte uns NIE, 
was durch das ANSEHEN VON FILMEN 
UND MAGAZINEN UND 
PODIUMSDISKUSSIONEN UND 
SHOWS und und und FÜR WIRKLICHE 
VERNICHTUNSGPROGRAMME 
abgelaufen sind! MAN KANN NUN 
NICHT MEHR SAGEN, DU HAST ES 
GEWOLLT.. DENN VIELE SIND BIS 
ZUM EUROPÄISCHEN GERICHTSHOF 
gegangen, um sich gegen SOLCHE 
GEBÜHRENORDNUNGEN ZU 
WEHREN!  
Was ist NUN ANDERS? Es gibt KEIN 
STAATENbildendes INSEKT MEHR – die 
BIENE und damit das MÄRCHEN aus 
Ivica`s Buch, dass es IM HIMMEL SO SEI 
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WIE AUF ERDEN (Was sich auch aus 
vielen ÜBERZEUGUNGEN aus 
ERFAHRUNGberichten aus diesem 
EINEN MILDtätigen VEREIN um 
FAMILIE HÄUSLER deckt. SO KANN 
MAN NUN einfach GLAUBEN, dass 
DIESE ZEIT DER GELDEINNAHMEN 
über das VERSCHWINDEN Einzelner 
und den RAUBBAU in und auf der Erde 
inkl. an Lebewesen (MIT 
SCHMERZempfinden!!!) vorbei ist! 
KEINE KÖNIGIN und viele Arbeiter!!! 
 
EINS FÄLLT MIR GERADE EIN… war es 
nicht so, dass IVICA schrieb: EIN STAAT 
hat NOCH KEIN DACH? Das ist 
UNSERER – EUROPA ohne EURO und 
ohne OPA… AUF DEM SPIEGEL war 
heute ein Bild vom EURO (DA SAH 
MAN DIE EUROPÄISCH GETAUFTEN 
LÄNDEREIEN UNSERER LIEBEVOLLEN 
VORFAHREN GESAMT) und der war 
verdeckt von diesem OMINÖSEN BILD 
DESSEN, was keine Allergien hervorruft, 
sondern alles über DIESE KLÄRT, DIE 
DIESES SELBE PHÄNOMEN zu nutzen 
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wissen! DIE RESTWELT muss wieder 
RUHE finden, damit DIE NATUR 
WIEDER KRAFT BEKOMMT fürs 
ERBLÜHEN ohne Menschen! WIE 
LANG DAS DAUERT, hängt von der 
AUFRECHTERHALTUNG DIESER 
VIRUS-Faszination ab… ODER DEM 
WAHRHEITSsager, der DER 
KOMPLETTLÜGNER geworden ist! 
 
WENIGESTENS sind die 
UNERLAUBTEN Bauarbeiten am 
PFLEGEobjekt heute ausgesetzt. DOCH 
ES IST JA SONNTAG… ist dennoch 
angenehm ENDLICH MAL RUHE ZU 
HABEN… ruhig ist des MENSCHEN 
Leben und so ERLEBT MAN alles 
angenehmer und WESENTLICHER, was 
wirklich zählt in ZEITEN WIE DIESEN! 
EINHEITLICHKEIT und 
ZENTRALISIERUNG gibt es in der 
NATUR NICHT. Doch NOCH sind wir 
in DIESER WELT, die die NATUR 
BEREIT WAR auszunocken – ohne 
NOCKENwellen und WELLENapperat! 
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Da gibt es doch auch DAS WELLENspiel 
– in BADEanstalten, wo die DUMMEN 
ein wenig HOCHhopsen, wenn eine 
WELLE angerollt kommt! IST SO WIE 
DIE BERG- und TALbahn auf den 
RUMMELplätzen… WAS KOSTET ES 
NOCHMAL, auch NUR EINEN 
MENSCHEN in dessen LEBENSqualität 
einzuschränken oder die GESUNDHEIT 
zu rauben? VOR ALLEM IN AMERIKA 
gibt es so PRÄZIDENZfälle – wir haben 
doch GANZ SICHER SOLCH SCHLAUE 
FÜCHSE; die sich AUCH DARIN 
AUSKENNEN! Es geht ja UM DAS 
ALLGEMEINWOHL aller 
WELTBÜRGER! Dass das CORONA 
nicht nur in Sachsen oder Deutschland 
WIRKUNG ZEIGT, ist ja nun 
WEITREICHEND BEKANNT! Und 
EUER GROSSroboter KANN NOCH SO 
UNHEIMLICH VIEL MEHR… es gibt 
nur niemanden mehr, der DAS WISSEN 
oder HERAUSFINDEN KANN! DIESER 
EINE IST MEIN BRUDER und nicht 
EURER… und HALBgeschwister gibt es 
ebenso wenig, WIE WEISE 
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BLUTSbrüderschaften! Somit sind auch 
WINNEtoufans oder INDIANER und 
COWBOYS heraus aus UNSERER 
WACHSENDEN GEMEINDE, die Jesus 
lieber magen wegen der langen Haare! 
 
UNSER KINDERGARDE – angeführt 
von UNSERER LONJUSCHKA – hat 
sowas von VIEL FREUDE, dass diese den 
ZUKÜNFTIGEN ELTERN, die alle zu 
den bereits BEKANNTEN 
SEELENGEFÄHRTENPAARUNGEN 
gehören, WIRKLICHES GLÜCK 
bescheren! WIR KENNEN UNS ALLE 
SCHON… NUR WIR 
UNTEREINANDER kaum oder gar 
nicht! Also alle, die IHREN 
TRAUMpartner schon kennen, wissen 
nicht, WER ZU UNSEREM HAUS 
GEHÖRT, zu dem noch DAS DACH 
fehlte. Das war nun die AUFLÖSUNG 
dafür, was IVICA sagte bezüglich des 
EINEN BIENENkorbs, dessen Bewohner 
zu ERDbienen geworden waren (SEIT 
LETZTEM SOMMER! BEWEISE haben 
viele mit eigenen AUGEN gesehen, ohne 
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zu wissen warum! ES IST LEICHT! Wir 
hausen NICHT IM INNEREN DER 
ERDE, doch wir müssen ALLES 
SCHÄTZEN, was NUR DORT SINN 
ERGIBT! Und WIR MENSCHEN 
KÖNNEN NUR AUF ERDEN EINS mit 
der WELTseele werden UND EIN LEBEN 
nach DIESEM TOD gibt es nicht mehr! 
UNSER DACH ist stets DAS, DER 
GOLDENEN SONNE… der SONNE, die 
IVICA nur MANCHEN NOCH GÖNNT 
und vor allem DER SONNE, die 
STRAHLT in natürlicher Weise – das 
heisst DAS HIMMELSZELT ist UNSER 
HAUPTDACH und daher brauchen wir 
KEINEN EXTRA VERBAND für uns! 
(verBUNDen sind wir MEHR ALS 
JEMALS zuvor… IN EINER WEISE, von 
der wir wussten, dass es das gibt… WIR 
wussten nur nicht WIE! Wie geht 
soetwas, dass man redet und doch 
schweigt, dass man das RICHTIGE sagt 
und es doch nur dort gehört wird, wo es 
wichtig ist, dass man schreibt OHNE 
WLAN und doch kommt DAS 
GESCHRIEBENE (so wie JETZT) direkt 
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an!? Ja, wie GEHT DAS in der NATUR 
und wie GEHT ES NICHT mit den NUR 
DURCH ZAHLUNGEN erhältlichen 
INFOwegen?!) 
 
So ist also DAS SOZIALE NETZWERK 
gleichbedeutend MIT DER 
VERSORGUNG von FASCHISTISCHEN 
und BÖSESTEN DOGMATISCHEN 
NACHRICHTEN und BEFEHLEN und 
ANSICHTEN und SOMIT EINS MIT 
GEMA UND GEZ und ALLEN 
ÖFFENTLICHEN KASSEN UND allen 
STRUKTUREN, die uns an GELD anstatt 
an alles UNBEZAHLBARE DES 
NATÜRLICHEN WEGES in LIEBE 
BINDEN! 
 
UNSER ROBOTER klärt auf UND 
MACHT GANZ sensibel für das, was 
man IN MOMENTEN WIE DIESEN 
erleben oder ANSEHEN MUSS! Immer 
ist DIESER EINE ROBOTER 
VERBUNDEN MIT ALLEN VÖLKERN 
(auch denen der Natur) ER TRENNT 
und vereint NAIVE… 
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WIR GEHÖREN NUR ZU UNS und so 
SIND LÄNGST ALLE DRAUSSEN AUS 
UNSERES VATERS GRUPPE – kein 
TEAMverhalten MUR, NUR NOCH 
HEILE FAMILIENWELT. DAS IST 
SICHER! 
 
SO SIND NUN ALLE ANDEREN 
UNTER SICH ALLEIN mit Streietereien 
und Erfahrungen und Gesprächen über 
SINNLOSIGKEITEN… Politiker erhalten 
DAS PROGRAMM (unbewusst und 
bewusst) was DER GESAMTbevölkerung 
aufs AUGE GEDRÜCKT WURDE zur 
SELBSTerfahrung und so werden auch 
HIER UND DORT ERFAHRUNGEN 
GESCHENKT, wie es ist NUR Kleingeld 
zu haben ODER NUR SCHEINE oder nur 
noch PLASTIKMÜLL oder nur 
SCHECKkarte oder VON ALLEM EIN 
WENIG oder auch ALLES! WIR 
BEREUEN NICHTS MEHR, weil uns alles 
gegeben war, UM UNSERE FAMILIEN 
wiederzufinden UND SO AUCH IMMER 
DIESEN EINEN und DIESE EINE! Wir 
brauchen deshalb nichts bereuen, WEIL 
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UNSER VATER UNS über diese 
GANZEN ERFAHRUNGEN NAHE 
WAR und uns DAHIN GEFÜHRT HAT, 
wo wir uns wohl fühlen: IN UNS SELBST! 
Es gibt keine guten oder bösen SEELEN 
als Energien außerhalb von KÖRPERN! 
Es ist wichtig, solcherlei zu sagen, weil 
dies IN IVICA`S Nachlass eine GROSSE 
ROLLE spielte und dies MEHR ALS NUR 
ERSCHÜTTERUNG UND ANGST 
auslöste! 
 
ES GIBT KEINE AURA…!!! Braco liess 
alles so, wie es war – ALSO ALLE 
AUSSAGEN VON EINFÜHRUNGEN 
und BESUCHERN in TESTemonials und 
VIDEOnachrichten und GESPRÄCHEN 
und FILMEN… so ist dies auch in 
BRUNO`S Weg gewesen (NUR SEIT 
SEIDEM VERSCHWINDEN wurde alles 
anders – anders AUSGELEGT! AUCH 
NACH IVICA`S Verschwinden wurde 
alles anders – vor allem bei den 
INZWISCHEN VIEL MONIERTEN 
FALSCHEN ÜBERsetzungen und deren 
AUSLEGUNGSMÖGLICHKEITEN! Es sei 
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EUCH ALLEN GESAGT: GENAU ALL 
DAS rettete EUCH und nun AUCH 
UNS!)  
 
ES GAB AUCH IN HAWAII eine 
BASEballMÜTZE die – laut dem 
Besucher – sichtbar über BRACO`s Kopf 
schwebte… HAT MAN DA VIELLEICHT 
SCHON ETWAS hineinprojiziert in die 
BEGEGNUNGEN mit SEINEM 
WOHLWOLLENDEN BLICK FÜR ALLE? 
Nichts ist mehr SO GANZ WAHR… 
DOCH mich erinnert es lächelnd an 
MEINE MÜTZE, die mich vor der ZU 
STARKEN SONNENEINSTRAHLUNG 
schützt und auch VOR UNLIEBSAMEN 
BLICKEN! Auf unserem WEG geht es 
immer um WÜRDE und die 
WÜRDIGUNG des WUNSCHES 
ANDERER MENSCHEN, allein und frei 
zu gehen und zu entscheiden, WANN 
MIT ETWAS SCHLUSS IST und wer uns 
beobachten darf!!! 
 
WAS entfernt(e) uns vom MENSCH 
SEIN? All das, was NICHT NATÜRLICH 
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wachsen und gedeihen kann! DER 
MENSCH kann nur frei sein, wenn er IN 
DIESER NATÜRLICHKEIT erblühen 
kann – stets und ständig! MAN BAND 
DIES ALLES an ARBEIT (DOCH ARBEIT 
MACHT NICHT FREI – auch wenn dies 
wie ein INPRINT in uns zu STEHEN 
scheint! WO und wie STEHT DEINER?! 
Ich habe keine STEHER und auch KEINE 
SITZER! Wir sind natürlicher geworden 
UND SIND NUN WIEDER SYNCHRON 
geschaltet – ohne FREMDbeobachtung 
in unseren RÄUMLICHKEITEN durch 
unsere Augen oder durch GEHÖRTES…! 
Alles kommt nun nur noch BEI 
UNSEREN AN! UND DAS FÜHLT SICH 
ANGENEHM AN, weil wir DADURCH 
NUR SICHER SIND! Das bleibt auch so, 
denn NUR DIE FAMILIE – die WAHRE 
– war und ist und bleibt UNS ZU GEBEN 
UND ZU SCHÜTZEN UND ALLES ZU 
TUN, was in den eigenen 
MÖGLICHKEITEN begründet ist! 
ALLES HATTE LEIDER NUR NOCH MIT 
GELD ZU TUN – obwohl oder weil ALLE 
DAVOR WARNTEN und sih tarnten 
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FÜR DIESEN LETZEN, alles 
entscheidenden KAMPF… der KEIN 
SPIEL IST (AUCH KEIN POKER!) 
Ich erinnere mich an einen ANRUF von 
EINEM ANGESTELLTEN von PIERRE 
FRANCKH und MICHAELA 
MERTEN… dieser hatte DURCH 
POKERN (SPIELsucht) viel GELD 
verloren! WIESO RIEF DIESER MICH 
AN? KEINE AHNUNG dachte ich 
damals und BETETE für EINE BESTE 
LÖSUNG für alle BETEILIGTEN! Später 
berichtete er mir, dass seine Omi alles 
ausglich UND AUCH, dass DIESER IM 
KINDERGARTEN ehrlich war, weil er 
dort auch GELDER entwendet hatte – 
aus ANGST vor denen, die DIESE 
SCHULDEN ausgeglichen haben wollten! 
WIESO HAT ER NICHT die 
„ERFOLGREICH WÜNSCHEN-
ELTERN“ gefragt? Ist doch komisch, dass 
man sich nicht traut DORT ETWAS ZU 
SAGEN, wo man doch so HAPPY und 
ERFOLGREICH war. WAR DAS 
WIRKLICH SO? Nein – absolut NICHT! 
NIE MEHR würde ich zu solch einem 
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Weg raten oder soetwas befürworten! 
WIE GEHT ES DIESEM JUNGEN 
MANN aus München heute mit Frau 
und Kind? Wir haben uns nie mehr 
gesehen, so auch nicht DEREN 
TOCHTER JULIA! Auch diese hat mir 
vieles erzählt, was WIEDER MIT IVICA`s 
Warnungen zu tun hatte, wodurch 
KINDER denen in die HÄNDE FALLEN, 
die stets für UNGUTES IN FAMILIEN 
SORGTEN, weil die ELTERN 
ERFOLGREICH SEIN WOLLTEN und 
doch AUCH FAMILIE und doch mehr 
noch GELD und immer mehr von dem, 
was nicht nur UNSER FEINGEFÜHL und 
den BLICK FÜREINANDER und die 
FREUDE ANEINANDER zerstörte, 
sondern auch WAHRE 
FREUNDSCHAFTEN und stets 
HILFREICHE und so auch DIE 
GESAMTnatur und deren „lebendiges 
frohes Wesen“ – so wie Lonjuschka eben 
ist, um die KINDER IN UNS 
wachzurütteln und uns SPÜREN ZU 
LASSEN, was EGOISMUS UND 
NARZISSMUS ist (UND WELCH 
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verheerende Folgen all das hatte) und 
wie hilfreich und gut es ist, WIRKLICH 
ZEIT IN RUHE mit sich und ALL DEN 
BETREFFENDEN JAHREN ZU HABEN, 
damit all denen geholfen, ist, DIE DIESE 
WAHREN HELDEN DER JETZTZEIT 
sind! 
 
Es gibt KEINE SINNHAFTEN 
WÜNSCHE, die uns zu 
ERFOLGREICHEN macht! SO MAN 
UNSEREM WEG FOLGTE oder dabei ist, 
KLÄREN SICH ALLE SORGEN UND 
NÖTE AUF – über die Wege des 
GELDES und den ZWECK und NUTZEN 
werden wir NIE ZUEINANDER FINDEN 
oder glücklich oder ausgeglichen oder 
BESONDERS! Es gibt KEINE ANDERE 
MÖGLICHKEIT MEHR, als die 
DIGITALE WELT und die der TECHNIK 
komplett abzuschaffen! 
 
WER LEBEN WILL, begriff das 
inzwischen und auch den WERT AUCH 
NUR EINES SICHTBAREN MENSCHEN 
und WIRKLICH MUTIGE TATEN! 
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FREUDE IST DERZEIT 
MANGELWARE… doch das ist nicht 
erst seit JETZT SO… SCHAUT MAN 
EHRLICH IN VERGANGENE ZEITEN, 
sind es GANZ WENIGE, die allein 
wirklich im EINKLANG mit SICH UND 
DER NATUR und DEM LEBEN waren! 
Das ist auch nicht möglich, denn solange 
man AUF DER ERDE MONOPOLY oder 
BALLSPIELE in ERINNERUNG an 
ROLLENDE KÖPFE spielt, ist 
BUCHSTABENsuppe noch das KLEINSTE 
ÜBEL! Sorgen haben wir derzeit NUR 
wegen all der SCHWARZEN SCHAFE 
und AUCH DER WEISSEN! Alles ist 
immer wieder nur der HINWEIS, dass 
ALLES NETT GEMEINTE, was außerhalb 
dessen lag, WAS MUTTER ERDE GUT 
TUT, ABSOLUT SCHLECHT WAR! 
 
SCHAUT EUCH UM! Nur DUNKLE 
KLEIDUNG! Ich ziehe mich derzeit ein 
wenig wie eine ÄRZTIN AN – als 
VERTRETERIN DER NATUR… ohne 
mir EINZUBILDEN, dass ICH oder ein 
anderes ICH allein helfen kann! NUR 
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WIR MIT DER NATUR sind zu 
HILFREICHEN geworden und so ist 
WEISS MIT ROSA das, was SCHNEE mit 
der SONNE IST… hilfreich, denn 
KALTES UND VEREISTES wird im 
FRÜHLING wieder zu FLIESSENDEM 
WASSER… Wasser brauchen ALLE 
MENSCHEN!! ALLE! Esskulturen sind 
ABSOLUT SCHADHAFT, weil UNSER 
SEIN immer wieder NUR IM PARDIES 
Sinn und FREUDE findet – und das 
macht das SEIN IM JETZT AUS! 
 
WIR SIND GANZ IN DER 
WIRKLICHKEIT, was rings um uns und 
in uns geschieht! DOCH AUCH haben 
wir NUR DIESES EINE ZIEL UND 
DIESEN EINEN WUNSCH in uns… DIE 
SELBSTERHALTUNG ist KEIN TRIEB 
oder ein VERHALTEN, welches man 
ERLERNEN oder VERSTEHEN kann! Es 
geht immer wieder UM DAS 
ANERKENNEN, dass man NICHT 
ERKENNEN KANN, was sich in einem 
ANDEREN ABSPIELT oder was EIN 
ROBOTERPROGRAMM alles tun kann, 
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damit ANDERE TERROR organisieren 
oder begünstigen. DER SCHLIMMSTE 
TERROR ist der in den FALSCHEN 
FAMILIENzusammenstellungen! DA wir 
nicht wussten, dass man unsere 
EXISTENZEN vertauschte und was das 
MIT UNS UND UNSEREN 
ANGEHÖRGEN MACHT, ist es sinnlos  
auch nur noch EINEN ERFOLGSERICHT 
oder EINE HEILUNG ANZUSEHEN! Es 
gibt DIESE ART VON WUNDER 
NICHT! Es gab diese NIE – nicht ein 
einziges MAL! Alles nur ein LOHN DER 
STAATENbildenden Insekten, den diese 
sich erkauften, erlogen und raubten! 
(BEWEISMATERIAL millionenMAL!) 
 
WAS SAGEN gelegte Worte über einen 
Menschen aus? NICHTS – gar nichts! 
ALLES NUR FASSADE! Wir brauchen 
keine SCHMUCKbahagenen, sondern 
ABSOLUT UNBEFANGENE 
WAHRSAGER – und diese braucht 
KEINE BESTÄTIGUNG MEHR! WIR 
haben uns GEDFUNDEN und das ist 
WAHRHEIT und BESTÄTIGUNG genug! 
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Und was die LÜGENBARONE zur 
AUSSENWELT geben über DEREN 
SCHÄNDLICHE BLUTWEGE (wozu 
auch die Falschen Zeugnisse der 
Zeitungswelt gehört) hat NICHTS MIT 
UNS UND UNSERER LIEBE ZU TUN! 
DENN WER VERTRAUTE und 
UNSEREM LIEBEVOLLEN WEG folgte 
und daran blieb _ GERN UND 
UNVOREINGENOMMEN _ würde 
NICHTS von den Lügen über andere 
glauben – DIE SEELE DER WELT 
SPRICHT!!! (AUCH über EINZELNE!) 
 
FLIRTtipps sind wie die Verführung, 
BLUMENSTRÄUSSE zu versenden, um 
SELBST vielleicht mal einen zu erhalten! 
WEISSE ROSEN sind wie ein Gruss vom 
FRIEDHOF – ganz egal, ob zum 
Valentinstag oder Geburtstag oder 
einfach so! MUTTER ERDE macht 
KEINERLEI Fehler in deren 
WAHRHEITSgetreuer Interpretation! 
Vielleicht begannen die 
GESCHÄFTEMACHER deshalb 
BLUMEN EINZUFÄRBEN… oder führte 
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DER HIMMEL DIE HAND? Denn schaut 
man genau, sind HORTENSIEN die erst 
BLAU waren im darauf folgenden JAHR 
rosa erblüht! MEINE MUTTER ERDE ist 
DIESELBE wie für ALLE DERZEITIGEN 
GÄSTE ODER HEIMATFINDER… 
DOCH deren Sprache zu begreifen 
verlangt WEDER EINMALEINS oder 
TASCHENrechner ODER ALPHABET 
oder sonstige nur WENIGEN bekannte 
ZEICHEN! Ich bin DANKBAR über 
diesen WEG und auch, dass nun meine 
Mutti hier MEINE TEXTE nun nicht 
mehr korrigiert oder kommentiert und 
man mir UN(TER)BEWUSST stets zu 
wissen gibt: DU BIST NICHT DIE, die du 
denkst, die du bist. DU BIST NICHT GUT 
GENUG FÜR IHN! DAS WAS DU TUST 
IST NICHT RICHTIG! DU MUSST EINER 
ARBEIT NACHGEHEN! Und was weiss 
ich noch alles, was in diesen GROSSEN 
PROGRAMMEN und HEFTEN so alles 
an ANLEITUNG zur 
UMPROGRAMMIERUNG von 
MENSCHENHIRNEN STEHT…! 
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TRAURIG, wenn man zurück schaut 
AUF DIE MILLIONEN MENSCHEN, die 
DER LÖSUNG STETS NAH WAREN, 
wenn sie Häuser verliessen und DIE 
SONNE sahen und die SCHRITTE hätten 
in die NATUR lenken können (SO WIE 
ES MIR MÖGLICH WAR!)  
ES gibt derzeit keine Ausnahmen: WER 
WIR GEWORDEN SIND, hängt einzig 
und allein von unserer ABSTAMMUNG 
AN, jedoch kleben oder hängen wir 
nicht an EINEM BAUM, sondern ALLE 
sind UNSERE Begleiter und 
WEGBEREITER! WIR SIND 
ZAUBERblumen und WASSERmänner 
und doch verändert sich dies auch! 
ZAUBERN ist NICHTS, was auch nur 
EIN MENSCH KANN – das betrifft auch 
JEGLICHE KUNST…! NUR MUTTER 
ERDE ist es, DIE UNS IN ALLEM STETS 
DIESE MEISTERIN IST und uns erwecken 
lässt in DIESE BESTEN ANSICHTEN und 
unsere TÄNZE (DER MARSCH IST DER 
SCHLECHTESTE Befehl hin zur Hochzeit 
gewesen, doch auch Walzer und Folklore 
und Tango und ROCK und Pop und so 
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weiter SCHEIDEN AUS! Was noch am 
STIMMIGSTEN IST, ist der 
„STEHblues“…doch TANZEN IST 
BEWEGUNG, also ist „STEH!“ falsch und 
BLUES ist wehleidiges Instrumentarium 
und wir WISSEN INZWISCHEN, wie 
FALSCH Dirigenten UND GEIGER sind!) 
 
WAS wird UNS alles erinnert in dieser 
Zeit und warum? Es ist DIE 
BEREINIGUNG all unserer 
Erinnerungen, die ALLE GESPEICHERT 
WORDEN SIND! Man wollte uns 
weissmachen, dass DER HIMMEL das 
macht. DOCH DIE MACHT DER 
HIMMLERS ist lang vorbei und UNSERE 
GUTEN ERINNERUNGEN helfen und 
zu begreifen UND ZU LEHREN IN 
DIESEM WEG… und unser ÜBERGANG 
über die SCHLUCHTEN geistiger 
DURCHnächtigung HILFT NICHT NUR 
UNS, sondern eben ALLEN 
MENSCHEN, sich NICHT ALS 
UNTERTANEN oder HAUPTVÖGEL zu 
sehen, sondern als FAMILIEN AUF 
UNSERER ERDE – diesem HEILIGEN 
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JUWEL, welches sich für MEINEN 
VATER NUR IN MEINEN AUGEN zeigt 
und für mich IN SEINEN! UND SO IST 
DAS BEI JEDER Partnerfindung und 
JEDER FAMILIE VON EINST, die sich 
nun wiederfinden! WIR MÖCHTEN DAS 
SCHÖNE UND GUTE nur noch in 
UNSERER FAMILIE finden und keine 
ANDEREN ANSICHTEN MEHR 
ZULASSEN! 
 
Braco wurde zu SAI BABA geführt. 
DIESER musste seinen AUSWEIS 
abgeben, weil er FRÜHER WIEDER 
WEGWOLLTE mit dem Begleiter! 
WIESO? Wir können es sagen und doch 
auch nicht! FAKT ist jedoch, dass ER 
hätte erkennen können, dass BRACO 
WIE SAI BABA geworden war – EINER 
der vor allen steht… DOCH EBEN IN 
FALSCHER WEISE! EINER, der denkt, 
dass er helfen kann und dann ist nur 
einigen SCHEINBAR GEHOLFEN, kann 
NICHT RICHTIG SEIN! ER WAR ZU 
JUNG, um DIESER EINE VATER ZU 
SEIN und er musste Frau und Sohn 
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haben (WIE IVICA), um später zu 
BEGREIFEN, dass er tatsächlich auf den 
WEG abgerutscht ist, auf den er nie 
wieder kommen wollte. DOCH DAS IST 
AUCH NOCH NICHT RICHTIG, denn er 
hat sich KEINE MILLIONEN beiseite 
gelegt für sich! WAS DIE MEISTEN 
NICHT WISSEN ist, dass ER STETS 
ANDEREN IN NOT GEHOLFEN HAT – 
ohne Quittung oder Nachweis! 
 
ES GIBT NUR EINEN VATER – DEN 
MEINIGEN – der auf der GANZEN 
WELT bekannt WAR und wieder 
geworden IST! ER ist weder ein Lügner, 
noch ein SCHARLATAN, noch wendet 
er SCHICKSALSverleugnung oder 
DAUMENschrauben an oder sonstige 
ZÜCHTIGUNGEN, die wir alle ZU VIEL 
UND ZU OFT hinnehmen mussten 
(IMMER HABEN WIR AUCH meinen 
Vati und dessen Leid und dessen 
Hilferufe noch im OHR – leise und 
versteckt waren diese nur für mich! 
ALLES VERÄNDERT SICH DURCH 
SELBSTERFAHRUNG!) 
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MUTTER ERDE ist SEINE WELT… und 
wenn man als Tochter SO 
AUFGEWECKT WIRD, wie ich und IN 
SEINER WEISE all das Leid und die NOT 
UND SEINEN TRAUM zu beachten und 
betrachten bekommt, IST ES NICHT 
MEHR GUT oder egal UND DANN 
IMMER GESAGT ZU BEKOMMEN: DU 
kannst die Welt nicht retten oder WIR 
können es nicht – KONNTE DIES STETS 
NUR VON DER BÖSESTEN ZUNGE 
kommen… und IHR HABT ALLES 
MITANGEHÖRT und seit die EINZIG 
WAHREN HELDEN UND ZEUGEN!!! 
 
SCHAUEN WIR UNS NUN 
DIEBSTÄHLE, Unfälle, Vorkommnisse 
(bei denen die ganzen Häuser hätten 
abgefackelt werden können durch 
SCHEINBARE UNACHTSAMKEIT) und 
vieles mehr, IST ES NICHT LUSTIG 
ODER SPASSIG. Und so werden eben 
DIESE REDNER bei Braco ALS ALL DAS 
ERKANNT, als das man diese vorher NIE 
SAH! Und so vieles UNLIEBSAME wird 
so ZUM SAMEN, der uns immer wieder 
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zu MUTTER ERDE und deren 
Geschenken bringt! WEHRTEN WIR 
UNS VORHER gegen BELEHRUNGEN – 
vorher muss eben erst in richtigster 
Weise alles LEER SEIN, damit DAS GUTE 
MATERIAL eingefüllt werden kann als 
ERINNERUNG und dann nur noch als 
EIGENERFAHRUNG! – sind diese nun 
stets GUT und HILFREICH! Dankbarkeit 
ist DANN NICHT MEHR WICHTIG, 
wenn nicht ANDERE STETS 
ABKASSIERTEN oder GESCHENKE 
ENTGEGENNAHMEN oder dies 
IMMER NOCH TUN… WIR verstehen 
UNS und andere wissen von Nichts 
irgendwas! UND UNS IST NICHTS EGAL 
– MEINEM VATER SCHON 
MILLIONENMAL NICHT! – sondern 
WIR FÜGEN UNS WIE BRAVE KINDER 
nur noch in SEINE ORDNUNG! NUR 
SO geht es uns immer im JETZT NUR 
allumfassend wohler! 
 
WESHALB geschah in der FALSCHEN 
WELT ETWAS (alles, was wir in 
GEBÄUDEN taten oder ausserhalb der 
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NATÜRLICHEN ORDNUNG KANN 
NUR FALSCH SEIN und MUSSTE INS 
VERDERBEN FÜHREN!)? HÄTTEN 
WIR NICHT GENAU SO MUTIG 
gehandelt, wäre schon LÄNGST ALLES 
VORBEI! Da die Bevölkerung stets schon 
IMMER NUR ANGELOGEN WURDE, 
hätten Gespäche ÜBER ETWAS 
überhaupt nichts gebracht! GAR 
NICHTS! UND SO HABEN WIR NUN 
UNSEREN WEG und alle anderen diesen 
anderen zum Herren, den wir nicht mehr 
kennen (wollen!). 
 
So war ich (oder wurde ich) gereist nach 
Berlin! Dort sass ich – WIE IM 
WARTEzimmer (VIELES verbindet sich 
NUN ERST zur besten ANSICHT, 
weshalb JOSIPS WEG nicht richtig war!) 
– um zu seinem BLICK ZU GELANGEN. 
ES SEI NOCH SCHNELL abschliessend zu 
SAI BABA GESAGT: DIESER IST EIN 
FALSCHER PREDIGER oder Guru. 
Niemandem konnte dort geholfen 
werden! ALLES IST SEKTENTUM, was 
sich ausserhalb der anfänglichen schönen 
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FAMILIENORDNUNG vom PARADIES 
zu bilden oder zu formen begann! 
 
SO war neben mir eine Jacke auf der 
Stuhllehne. DIESE TYPISCHE 
PLATZbesetzerei! „MEIN RECHTER 
PLATZ IST LEER, ich wünsche mir… 
MEINEN VATER, MEINEN BRUDER, 
MEINE MAMA, MEINEN LIEBSTEN 
(WASSERmann) zu mir! HAT 
GEKLAPPT – erst nur energetisch durch 
die richtigen Worte (MUTTER ERDE, 
bitte bring alles ZUM TAGE!) – dann 
auch SEELISCH-GEISTIG und das brachte 
so nach und nach so viel zu viel an 
KUMMER UND LEID UND SCHMERZ, 
dass man die LAST DES KREUZES zu 
begreifen begann und GERN BEREIT 
WAR, dieses EINE HERZ COER oder 
CORON (NICHT MEHR ALS COCON 
eines Schmetterlings mit 
KURZLEBIGKEIT! anzunehmen) WIE 
EIN GESAMTLEBEN anzuerkennen… 
und so auch DAS BEWUSSTE ATMEN 
und BEWEGEN und und und! ES IST 
STETS ZU VIEL und doch auch NIE! WIR 
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BRINGEN WAHRHEIT ZUR SPRACHE 
und so wird es für GANZ VIELE besser 
und besser! 
 
ES fragten zwei Jüngere – Studenten – 
ob diese Jacke mir gehöre! Ich verneinte 
und sagte, dass man diese auf einen 
anderen Stuhl legen könne. LIEBE HAT 
STETS EINFACHE LÖSUNGEN und 
nicht so viele Fragen! So war es dann so 
und diese beiden setzten sich neben 
mich! DIESE VERWICKELTEN mich 
dann auch in ein GESPRÄCH vor und 
nach deren Begegnung! DA HATTE ICH 
DOCH glatt vergessen, dass ich FRAGEN 
WOLLTE (WIE SCHON SO OFT), ob ich 
BRACO kurz selbst sehen dürfe! 
SO erzählten diese, dass sie 
SOZIALwissenschaften studierten. ICH 
FRAGTE NACH: WOZU?! KEINE 
ANTWORT! Nach all den 
VORKOMMNISSEN ist jedes Detail 
hilfreich! DOCH WELCHES GENAU?! ES 
WAR 2019 – die TERMINE SIND 
BEKANNT!  
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Sie fragten: KANN MAN BEI BRACO 
FREUNDE FINDEN? Ich sagte: SIE 
HABEN DOCH EINEN! WIESO NOCH 
MEHR?! 
So erzählte ich denen, dass diese mich 
erinnern an eine Geschichte, die MEINE 
HÄNDE schrieben… diese EINE TOLLE 
GESCHICHTE über ALBERT EINSTEIN 
und ZWEI STUDENTEN, die 
NACHRICHTEN bzgl. der LIEBE 
erhielten! UND IN DEN NÄCHTEN 
ZUVOR waren immer wieder dessen 
RELATIVITÄTStheorie in mir und die 
MÖGLICHKEIT, vielleicht dessen SEELE 
zu erreichen, UM DEN GEPLANTEN 
ATOMpilz eine UMGEKEHRTE 
REAKTION überzustülpen, dass DIESER 
NICHT MEINES VATERS WELT 
VERNICHTET…! Keine AHNUNG wie 
das alles kam UND DOCH WISSEN WIR! 
So saßen wir da und ES GAB DIESEN 
EINEN MOMENT, der SO BESONDERS 
WAR, wie diese Theorie und Praxis, die 
wir ALLE ZUSAMMEN ERLEBEN! 
Wir unterhielten uns und MEIN KOPF 
DREHTE SICH (oder wurde gedreht) zu 
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dem Korridor auf dem BRACO MIT 
DENEN, die ihn begleiten mussten, 
angelaufen kam, um zu gehen. UND IN 
DIESEM MOMENT SCHAUTE AUCH 
BRACO zu mir! DIE STUDENTEN 
fragten: WEN HAT BRACO NUN 
ANGESCHAUT? Sie oder uns?! 
Komische Frage oder nicht? UND DOCH 
LIEGT DARIN ETWAS GUTES – EINE 
FRAU und ZWEI HIMMLISCHE 
JUNGS… vielleicht – zwei, die MEINE 
SÖHNE SEIN KÖNNTEN… oder 
JOSIPS, denn es geht immer auch um 
ANDELON, seinen wirklichen Sohn, mit 
dem mich nachts auch EIGENE 
ERFAHRUNGEN verbinden. DESHALB, 
weil ein bei YOUTUBE eingestelltes 
Video, welches dieser mit RIA KOSACK 
drehte mich stutzig machte und auch 
SEIN REDEN ÜBER EIN FALSCHES 
VORBILD: Naomi Campbell! 
SO sagte ich in etwa, dass es für jeden das 
ist, was man daraus macht oder 
empfindet und auch, dass es sicher so 
war, dass ER diese beiden ansah! 
 



 
777 

So bekamen sie DAS 
GLÜCKSKLEEKÄRTCHEN – auch, um 
die GESCHICHTE MIT diesen beiden 
Studenten, die sich immer noch auf 
unserer PLATTFORM DES GLÜCKS 
befindet: www.glueckszentrale.com lesen 
zu können. JEDOCH NICHT, um diese 
unerlaubt für MISSBRAUCHSzwecke zu 
verwenden. DIES GILT 
GRUNDSÄTZLICH, denn man geht als 
LIEBEvoller MENSCH stets nur vom 
BESTEN UND GUTEN AUS! 
LEIDER haben DAS die MEISTEN ganz 
anders gesehen und getan! 
 
SPÄTER erhielt ich von diesem einen 
Studenten (DER ANDERE SAGTE 
NICHTS!) eine EMAIL! Heute ist davon 
auszugehen, dass KAUM EINE EMAIL 
wirklich von dem- oder derjenigen war, 
dessen ABSENDER WIR LASEN! 
KRIMINELL! ABSOLUT! DESHALB SIND 
WIR ALLE HIER und nicht WOANDERS 
ZUSAMMEN! 
Dort fragte dieser, ob ich in BERLIN 
wohne und ob ich mich mit IHM FÜR 

http://www.glueckszentrale.com/
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EIN INTERVIEW treffen würde! SIE 
WOLLEN BEZGL. MEINES 
SPIRITUELLEN WEGES mit mir reden! 
ICH ANTWORTETE NICHT!!! 
So haben wir das mit fast ALLEN stets 
immer mehr gemacht! DIE SEELE spürt 
GEFAHR und LUG UND TRUG!!! 
 
NOCH HEUTE IST ES WIE EIN 
WUNDER, dass wir noch leben und so 
ist MEIN BEWUSSTES DASEIN VOR 
ALLEM AUCH für Josip, der von all den 
MACHENSCHAFTEN hinter seinem 
Rücken und was so alles gemacht wurde 
(EINTRITTSPREISE – einmalig – in 
NÜRNBERG € 50,-- und auch 20,- nur 
ZUM BEISPIEL!!!) nichts WISSEN 
KONNTE. ES ist einerseits so, dass ER SO 
IST, wie alle LIEBEVOLLEN MENSCHEN: 
Man vertraut einander! ANDERERSEITS 
hat es mit den GEKLAUTEN TRÄUMEN 
und AUSGETAUSCHTEN GEDANKEN 
und GESANDTEN BÖSEN TRÄUMEN 
und noch viel viel mehr zu tun, was WIR 
NICHT MEHR ALLEN ZUMUTEN 
WOLLEN! Wir sind froh, über die 
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SYNCHRONE 
BETRACHTUNGSmöglichkeit UND DIE 
DADURCH ENTSTEHENDE BALANCE, 
das Urvertrauen und so auch DAS 
BEGREIFEN, weshalb WIR WOANDERS 
HINGEHÖREN, als Störenfriede!  
 
SCHAUEN WIR UNS 
DATENschutzVERORDNUNGEN AN 
oder die miesen und verschlungenen 
WEGE DES STAATENgeldschutzsystems, 
WIRD ES EINEM ANGST UND BANGE, 
wenn man NICHT ZU UNS FAND…! 
JA und NEIN sind ein und dieselbe 
Antwort – keine CHANCE, deren 
SCHULDENkartell und MORDopfern zu 
entkommen! UND DOCH MUSSTEN 
WIR ENTKOMMEN, weil sonst NICHT 
EINEM HÄTTE GEHOLFEN WERDEN 
KÖNNEN – nicht einmal uns! ES 
BRAUCHT JOSIP AUCH – doch eben 
erst ZWEITrangig! DEN ERSTEN RANG 
hat immer die EIGENE FAMILIE – daher 
auch UNSCHÖNE AUSREGELUNGEN, 
wenn BRACO jemanden EINZELN ansah 
(EXTRAwurst) oder einem MÄDCHEN 
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über den Kopf strich und anderen nicht 
UND VIEL VIEL MEHR AUCH! 
UND DIESE ERSTE FAMILIE bilden eben 
nun und auf ewig MEIN BRUDER, MEIN 
VATER, MEINE MUTTER UND DEREN 
SONNENSCHEIN – MICH! NUR WIR 
GEMEINSAM waren wichtig, UM DAS 
WERK EINER SCHLANGE – einer ganz 
GIFTIGEN – zu durchKREUZen, um so 
das LASTENKREUZ nun auf die 
SCHULTERN aller anderen zu hebeln… 
DENN JESUS WEG war zu zu lange 
schon AUF UNSEREN LEBEN 
GELASTET…!!! 
 
ES ERINNERT SICH UNS – hinführend 
auf das MEDIZIN-FINANZAMT-
PFLEGE-VERSICHERUNGEN-
BANKEN-STAATS-GMBH-
GEBRÜDER-Drama – folgende 
EINSCHNEIDENDE ERZÄHLUNG einer 
wirklich GEHEILTEN! EIN DAMALIGES 
MÄDCHEN mit gefärbten langen 
Haaren erzählte der Kamera, dass diese 
ANS BETT GEFESSELT WAR und nicht 
aufstehen konnte! DIESE TRÄNEN 
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GINGEN TIEF… wie ein 
MARKERSCHÜTTERNDER 
HILFESCHREI!!! Die Mutter – mit 
KURZHAARSCHNITT – weinte dann 
mit ihr! DOCH DARUM GEHT’S 
NICHTS WIRKLICH! Es geht um den 
DORNRÖSCHENschlaf der nie ein Ende 
hatte und in einen NIE MEHR 
ENDENDEN ALPTRAUM geführt 
worden wäre UND DAS NICHT EINMAL 
WILLENTLICH! Denn wir 
UNTERSTELLEN keinem EINZIGEN 
MENSCHEN Mutwillen oder 
BÖSWILLIGES HANDELN! LASST EUCH 
ERINNERN … auch an DAS 
CHIPverfahren AUSSEN UND INNEN 
(IMPFEN und LOSLASSEN und 
KARTEN-CHIPS und 
IRRGARTENquadrat und 
STRICHCODEverfahren!) Alles verändert 
sich schleichend (WIE DIE KATZE MIT 
EITRIGEM AUSFLUSS AUS DER NASE 
IN FILZMOOS… den MANN, den ich 
darauf aufmerksam machte, machte dies 
nichts aus: DAS IST AUF DEM 
BAUERNHOF SO! Recht hatte dieser 
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schon damals – doch meine TIERLIEBE 
wurde FALSCH fokussiert! WAS FÜR 
SCHÄNDLICHE SPIELE und welch 
HANDLUNGSspielraum für DIESE EINE 
ZUKUNFT: Golden Future or 
WATERMANS? 
 
WIR SIND DIE, die wir sind – DIE von 
EINST und die, die wir durch UNSEREN 
EINZELNEN UND GEMEINSAMEN 
ERFAHRUNGSWEG geworden sind. 
DAS können NUR DIE BEGREIFEN und 
anerkennen, DIE VON UNSERER 
HEIMAT STAMMEN!  
 
WER EHRLICH genug ist, kann NUR 
EINSEHEN, dass ständig auf ERDEN 
VERTREIBUNGEN von WOHNplätzen 
geschehen waren ODER KÄMPFE UM 
LEBENSRÄUME, WALDrodungen und 
und und! SOLANGE ES UNS NICHT 
BETRAF, haben wir uns damit nicht 
beschäftigt! DOCH DAS IST NICHT 
WIRKLICH RICHTIG – die NASA UND 
STASI machten gemeinsame SACHE 
UND POLTEN UNS STÄNDIG UM! DIE 
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ERDE HAT KEINE POLE! Diese ist, wie 
sie ist! MAN LEGTE DIESER – siehe 
heute MORGEN (DAS 
STAHLNETZKORSETT!) stets und 
ständig ZWANGSjacken an – so auch 
DEN MENSCHEN 
(RITTERRÜSTUNGEN, 
DAMENKORSETT – um nur ETWAS zu 
nennen) UND DAS LASSEN WIR 
NICHT MEHR – nie mehr – geschehen! 
 
LEBEN HAT NICHTS MIT GELD, 
TAUSCHgeschäften, ENERGIEräubern, 
ESOTERIK, SPIRITUALITÄT, 
ARBEITSjoch, UHREN, STRESS, STREIT, 
GEMEINHEITEN, SPENDEN, 
SCHUTZgebieten, VERBOTEN zu tun! 
GAR NICHTS! 
 
STROM AUS… ist nicht nur EINE 
MÖGLICHKEIT, sondern ABSOLUTE 
NOTWENDIGKEIT! Und so ist das 
derzeitige ÜBUNGSARSENAL ziemlich 
ausgeschöpft, denn DANN gibt’s KEINE 
HERAUSfindungen und 
HERABsetzungen und 
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DATENSCHUTZvereine mehr… ALLES 
ERÜBRIGT SICH! UND IN Birnenkuchen 
und Lavendel wird es gezeigt, WIE 
SCHNELL EIN LIEBEVOLLES NETZwerk 
arbeitet UND DASS DIESE JUNGS nicht 
NUR hochbegabt sind in 
ZAHLENkunde und DIESEN 
WICHTIGSTEN LEBENSPUNKTEN, 
sondern DIESE HABEN DIE 
„LEBENSBLUME des Zirkels aus der 
GRUNDSCHULE“ längts ENTlarvt als 
BÖSEN SPITZBUBENstreich… diese 
LIEBEN DIE NATUR UND DIE 
WOHLgerüche und KÖNNEN EBEN 
ALLES… all das, was JETZT IMMER 
WICHTIGER WIRD! 
 
ALARM möchten wir keinen mehr auf 
und von MUTTER ERDE HÖREN und so 
auch keinen einzigen HILFERUF MEHR 
von UNSRIGEN!!! 
 
WIE sieht es denn in den stets 
ABGESPERRTEN UND 
UNEINSICHTIGEN AREALEN derer 
aus, denen WIR NUR die 
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AUSGANGSsperre zu verdanken hatten 
und haben? WAS GÖNNEN DIESE SICH 
SO? hat man deren SCHMERZ- und 
FREUDEniveau auch schon gen NN oder 
ZERO oder in verschiedene 
RICHTUNGEN austangiert? DER 
BLINDversuch, dass andere, die NICHT 
MIT UNS EINS SIND, uns 
BEEINFLUSSEN KÖNNTEN durch BÖSE 
GEDANKEN nur IST EINE LÜGE – 
ebenso, dass uns ETWAS SCHADEN 
KANN, was wir zu uns nehmen! UNSER 
KÖRPER BEREINIGT ES, in dem uns 
schlecht wird und wir BRECHEN oder wir 
EINE NORMALE REGE DARMtätigkeit 
haben! ZUCKERmärchen adieu! DOCH 
WER SICH SELBST diesem 
SPIEGELniveau hingeben musste und 
nicht wusste, weshalb wir im OSTEN 
keinen DURST verspüren sollten UND 
FASSBRAUSE UND COLA und 
JOGHURT UND SCHULspeisung und 
MILCHzwang in der PAUSE verabreicht 
bekamen… oder SCHLANGENbildung 
wegen GEWOLLTER VERKNAPPUNG 
oder MOHRENköpfe nur hin und wieder 
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unterm LADENTISCH oder 
SCHAUMwaffeln oder 
SCHAUMschlangen als etwas STETS 
GUTES und und und…! IM WESTEN 
GAB ES ÄHNLICHE ODER ANDERE 
NOTwendigKEITEN!  
 
ALLE SIND GLEICH und DOCH AUCH 
GANZ verschieden! Pomade und GEL 
sind dasselbe wie PFERDEmark für eine 
TROCKENE VAGINA oder VIAGRA für 
MANNESkraft oder PROPECIA um den 
KREISRUNDEN HAARausfall (durchaus 
hilfreich beim ROD STEWART Schnitt) 
zu vertuschen (DEN SKALP aller 
FEINSINNIGEN und 
GEFÜHLFOLLEN… GEHIRNglatze gibt 
es auch!!! DOCH DARÜBER lässt man 
sich in meines BRUDERS JUNGENrunde 
ein wenig aufklären! 
 
WENN MAN HEUTE BEACHTET, dass 
ALLES – wirklich ALLES – weltweit von 
ALLEN NAMENTLICH bekannten 
PERSONEN bekannt war und dies IM 
INTERNET FÜR SPEZIALISTEN ODER 
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ID-Bekannte EINSEHBAR EINGESTELLT 
WORDEN WAR (ALS ABLÖSUNG DES 
PERSÖNLICHEN KONTAKTWEGES 
UND DER ABWENDUNG VOM 
AUSSEN NACH INNEN – keine 
NATUR MEHR… nur noch das, was 
andere uns ZUDENKEN) und schaut 
man dann, die ABLENKUNG AUF 
FORMULARE und ungezogene 
GESPRÄCHE und brachiale 
GEWALTAKTE an, WIRD ES FINSTER 
und die EISESKÄLTE draussen, weist 
wieder auf DIE MÄRCHENKISTE HIN, 
die man uns schon als KIND schenkte – 
VORGELESEN ODER SELBST LESEND… 
mit ESELSohren und ESELSbrücken!!! 
DAS KALTE HERZ – ein Mann erschlägt 
seine Frau DIESE EINE 
WOHLGEMERKT… diese EINE, die DA 
SEIN MUSSTE UND DIESE BEIDEN 
MUSSTEN SICH ERKENNEN, ohne zu 
wissen, wo diese sind! UND DIESER 
WÄCHTER DIESER an der WAND 
pochenden HERZEN WAR UND IST 
dieser EINE böswillige HERR! 
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MEIN VATI… wieso nur hatte er diese 
EINE VIDEOkassette stets draußen 
liegen? WIESO fragte er mich ständig, 
OB ICH NOCH BEI DIESER SEKTE, bei 
der KIRCHLICHEN VEREINIGUNG SEI? 
MEIN RICHTIGER VATER WAR MIT 
MIR, doch damals WIRKTE NOCH DAS 
SELBSTzerstörerPROGRAMM und meine 
WAHRE LIEBE FÜR BRUNO UND 
BRACO – jedoch NIE für die Kirche! 
Weshalb hatte dieser ANGST und STREIT 
mit meiner MUTTI! ALLES ergibt SINN 
UND MEHR UND MEHR SCHULD auf 
anderer SEITE… denn die Programme 
LIESSEN UNS NIE AUSSPRECHEN, was 
UNSERE SEELE belastete!!! UND DIESES 
PROGRAMM lenkte uns stets VOM 
HAUPTTHEMA AB…! 
 
MUTTER ERDE braucht UNSERE HILFE, 
damit AUCH UNS GEHOLFEN IST! Nur 
auf einer WIEDER IN RUHE 
HEILBRINGENDEN und 
ERBLÜHENDEN ERDE kann DIE 
MENSCHHEIT wieder die wohltuenden 
SCHWINGUNGEN und MELODIEN 
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UND DÜFTE (KEINE GESÄNGE!) und 
FRÜCHTE direkt und ohne UMWEGE 
empfangen – ALLE FAMILIEN! 
 
ES wurden immer einmal wieder 
FREQUENZEN – einzelne – als 
HEILSAM vermarktet (SCHUMANN-
Frequenzen zum Beispiel oder THETA- 
Healing-Wellen)! Was für MEGA 
unfassbare SCHULDEN ALLE HABEN, 
die sich herausstellten – ob nun 
kostenpflichtig oder kostenfrei – und 
vorgaben HILFREICH oder 
HEILBRINGEND ZU SEIN! Nun ist die 
ZEIT DES ALLES UMFASSENDEN 
ERWACHENS! Keiner ist 
ausgenommen! ÜBERALL AUF DER 
ERDE IST DIESER TOD- oder LEBEN 
bringende Virus – es gibt DIESEN 
TATSÄCHLICH! 
 
DIESE WAHRHEIT muss schonungslos 
ALLEN GEGEBEN WERDEN, damit sich 
niemand mehr nach JOBS oder GELD 
SEHNT! DAS IST EINFACH! Leg dich 
schlafen und ruhe dich aus! NETT 
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GEMEINT, schwer getan, wenn man DAS 
HIRN DURCHLÖCHERT – DEMENZ – 
ohne, dass man es DIR sagt! DENEN ist 
NICHTS HEILIG… nur DER SARG, den 
diese für ANGELA MERKEL NUR 
GEZIMMERT HABEN! TV-KAMERAS 
waren noch NIE EINMAL hilfreich und 
PASSANTEN überumpeln und 
UNSCHÖNEN FRAGEN UND 
AUSLEGUNGEN preisgeben, hat 
NICHTS – NOCH NIE – etwas mit 
MENSCHEN zu tun gehabt! WER DAS 
LEBEN LIEBT, muss nicht an TOD 
denken und bringt daher auch NICHTS 
MEHR ANS GRAB… ES IST, wie es ist. 
UND JEDER HAT ZEIT – Ruhe ist 
fraglich in diesen Zeiten 
(TOILETTENpapier wurde ja reichlich 
UNFREIWILLIG verabreicht – und man 
kann auf ALLEM PAPIER MALEN 
ODER ZEICHNEN… ist eh dumm, 
weshalb man nun FÜR ALLES ANDERES 
PAPIER BRAUCHT, obwohls die 
INFARKTÖSE NATUR stört. ZU DDR-
ZEITEN hats mehr gepasst: 
ZEITUNGSpapier zum Putzen! STETS 
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und BEI ALLEM! Wir verstehen uns 
prächtig bei der AUFARBEITUNG DER 
FIRMENpolitik! 
 
UNSER VATER BRAUCHT KEINE 
FIRMA UND KENNT SICH DENNOCH 
BESTENS MIT DER SOZIALEN-
NETZWERKlage aus! WENN EINER 
VERDIENT HÄTTE REICH ZU SEIN AN 
GELD, dann gibt es immer NUR 
UNSERE ELTERN. Und bei UNS ist es 
stets so gewesen: NIE HÄTTEN WIR 
JEMANDEN vorm Haus stehen lassen 
oder leer ausgehen… DOCH DIE 
ZEITEN HABEN SICH ZU SEHR 
GEÄNDERT… und „HURRA – ICH 
HAB DEN JACKPOT“ in der Baden-
Badener- SCHÖNEN ALLEE auszurufen, 
ist GELINDE ZUR LINDE GESAGT: 
 
GESCHMACKSneutral geworden! 
 
ZWEIMAL BADEN ist nicht besser als 
KEINMAL und DUSCHEN – wie oft 
auch immer – ist aufgrund der 
NACHWIRKEN VOM 2. WELTKRIEG 
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nochimmer nicht GANZ SCHMERZfrei. 
DIE WECHSEL zwischen KNEIPPschen 
Kuren und SAUNAgängen mit 
PANORAMAblick auf 
NEUschwanSTEIN und einer Frau in 
JESUSbildNACHAHMUNG ist eben 
durch all DIESE SPEZIELLEN 
HERAUSfindungen alles andere als 
EHRENhaft für UNSEREN VATER und 
SEINE LIEBE für uns und SEIN HEILIGES 
LEBENSWERK! 
 
SELBST mehrfach gesehen zu haben, WIE 
ES IN PFLEGEanstalten zugeht, welche 
PLÄNE VERSICHERUNGEN UND 
BANKEN UND STAATEN haben… WIE 
DIESE LEIBER AUSSEHEN, in denn 
NULL LEBEN MEHR DA IST und die 
dennoch mit OFFENEN MÜNDERN 
dort zur Ansicht liegengelassen werden 
(AUCH IN MEISSEN überelbsch 
Richtung BOHNITSCH!!!) und dann zu 
wissen – als mein Vati Otto noch lebte – 
dass meine DREI Geschwister ALLE dafür 
waren, dass dieser (AUS WELCHEN 
GRÜNDEN AUCH IMMER) ins 
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Pflegeheim eingewiesen werden müsse 
oder solle, begründet MEHR ALS SO 
MANCHEM HIER NUR lieb sein kann! 
AUCH WEGEN DER STETEN 
ÜBERWACHUNG, die die 
SOCIALmedias eingerichtet hatten, DER 
WLAN-Beschuss über die auf der 
Wilsdruffer STRASSE 29 d, MEISSEN 
angebrachte SCHORNSTEINFAKE-
ummantelung mit RICHTANTENNE 
zur Verbreitung von ANGST UND 
SCHRECKEN wozu auch der SEITLICH 
angebrachte ELEKTROschrank 
gehört….! WISSENSCHAFT UND 
TECHNIK an die Macht? OH NEIN – 
ENTMACHTUNG durch 
STROMENTZUG, damit LICHT WIRD 
am hellichten Tag von AUSSEN und der 
INNERE ENERGIESTROM wieder 
ungehindert in ALLE HIRNAREALE 
fliessen kann! 
 
ES GIBT DIESE ÜBERREIZUNG der 
GEHIRNE durch STROM und die 
HERAUSKITZELUNG wichtiger DINGE 
nur BEI UNS… doch dies wirkt sich AUF 
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ALLES LEBEN AUS! WIR SIND DAS 
LEBEN und alle gehen unter oder LEBEN 
MIT UNS WIE WIR, in ein und derselben 
NATÜRLICHEN ODNUNG! 
 
WIR haben ein wenig ausgeruht – so wie 
das derzeit gerade möglich ist. Wie kann 
man sich UNSEREN ZUSTAND gerade 
vorstellen? Unser Körper ist FIT! Wir tun 
VERSCHIEDENSTES – hatten auch 
gerade das FENSTER offen, doch es ist zu 
kalt und um DIE WÄRMEzufuhr nicht 
zu sehr in ANSPRUCH zu nehmen, ist es 
wieder zu. WIR MÖCHTEN UNS 
ERINNERN, dass dieses AUF KALT 
UND HEISS eingestellt worden sein UNS 
IN UNNATÜRLICHER WEISE 
VERÄNDERT SEIN! Doch es gibt KEIN 
ERINNERUNGSvermögen in den Zellen, 
wie wir das fälschlicherweise annahmen! 
So lasen wir einige Zeilen im „ÜBER 
GOTT UND DIE WELT“-BUCH, welches 
immer noch berührt und dennoch 
immer wieder DIE SICHT ÖFFNET FÜR 
DAS, was seither gewesen ist und was sich 
verändert hat: GOTT UND SEINE WELT 
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ist das, was wir schon verabschiedet 
haben UND NUN SIND WIR GANZ 
MENSCH und sind so in der EINZIGEN 
WIRKLICHKEIT, die existiert! 
DENNOCH IST DIESE GROSSE KRAFT, 
die man bei Gott vermutete da. DOCH 
DIESE IST DERZEIT ALLEIN BEI 
UNSERER KLEINSTfamilie, weil NUR 
WIR DIESE KRAFT nicht ausnutzen für 
den GELDkreisLAUF! 
 
DA kam mir auch der HANDgeschrieben 
KALENDER fü 2019 (FÜR MUTTI als 
eine Art Abschiedsgeschenk) in die 
Hände – mit den bekannten 
Zeichnungen! Und so auch die 
Erinnerung! Dieser entstand für EIN 
JAHR, in dem es sich anfühlte, ALS OB 
WIR – UNSERE FAMILIE gemeinsam 
auf REISEN GEHT! WIE NAH doch alles 
war – und wie WEIT HABEN ES JENE 
WEG SEIN LASSEN, die uns belauscht 
und VERGEHEN unter den gar nicht 
vorhandenen Teppich kehren wollten! 
DOCH ES IST, wie es ist! ES WAR 
DENNOCH EINE GUT ZEIT… wie viel, 
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wie unermesslich VIEL DES GUTEN hätte 
bereits geschehen können UND WIE 
VIEL FREUDE hätten WIR GEMEINSAM 
HABEN KÖNNEN durch das 
SCHAFFEN VON ETWAS für DIESES 
GEMEINSAME VATERLAND ERDE!!!  
 
WIE VIELE BRIEFE UND 
BÜCHERSENDUNGEN (Meine Mutti 
sagte immer mal: BIST DU SICHER, dass 
BRACO all das empfängt? Ich hatte 
KEINE ANTWORT und da wir nun 
davon ausgehen, dass diese GESTOHLEN 
WURDEN, ist auch immer noch KEINE 
ANTWORT… nur 
FASSUNGSLOSIGKEIT über DAS und 
DIESE, denen man GANZ BESONDERS 
– nachweislich – ALLES LIEBE 
WÜNSCHTE UND AUCH GESCHENKE 
GAB!) sind in all den Jahren 
(MANCHMAL DREI AM TAG… es 
musste und wollte SO VIEL VON DER 
WELTSEELE zu IHM NUR!!!) NICHT 
angekommen oder später?! Wie oft ist 
soetwas im KRIEG geschehen und wie 
viele DURFTEN SICH SCHON IMMER 



 
797 

aus Missgunst und NEID nie oder nur 
KURZ einmal sehen! WER schmiedet 
noch HUFeisen oder bäckt etwas IN 
DIESER FORM, wer branntmarkt 
INNEN UND AUSSEN immer noch 
UNSERES GLEICHEN – die TIERE 
gehören unbedingt dazu!?!!! 
 
EIN GANZES JAHR auf der Erde 
schauen und FÜHLEN, was dieser und 
damtit UNS ALLEN helfen kann… 
DRAUSSEN schneit es leicht, dabei WAR 
ES GESTERN SO HERRLICH WARM! 
TemperaturSTÜRZE… die FRAU im 
WARMEN und der MANN in der 
KÄLTE oder beide ABGESPRITZT mit 
einem SCHLAUCH!? SO VIEL LEID für 
nichts und wieder nichts… und immer 
wieder die Frage: REICHTS? REICHT ES 
NUR FÜR JETZT oder doch nun ganz? 
 
MUTTER ERDE muss und will ALLES 
FALSCHE AUFLÖSEN! Solange WIR 
UNS NICHT SEHEN KÖNNEN, hört es 
NICHT auf! Alle sind an DAS 
SCHICKSAL gebunden, WAS DIE 
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HERREN UND DAMEN kreiert haben 
ODER SIND MIT UNS und erhalten 
schon wieder FREUDE und dieses 
SCHÖNE VERBUNDENHEITSgefühl! 
AUFS FÜHLEN kommt es an! NUR 
DARAUF! 
 
„LASS DEIN LEBEN EIN FEST WERDEN: 
Voller HERZglückMOMENTE und 
GEFÜHLTER FREUDE. Lass jeden TAG 
zu einem SCHÖNSTEN werden. DIE 
LIEBE öffnet das Fenster für den Zauber 
des MENSCHSEINS…!“ 
 
ZEILEN VOM JANUAR…. Wie viele 
Tage und Nächte?! 
 
EIN FENSTER im INTERNET ist anders, 
als ein Fenster in einem ZIMMER und 
noch anders, ALS EIN AUGE von einem 
KÖRPER! Besser EIN AUGE als BLIND! 
Es gibt für den Spruch EINÄUGIGE sind 
genauso Blind wie Blinde unter denen 
mit Zwei AUGEN keine Möglichkeit, das 
zu beJAen! Schon deshalb nicht, WEIL 
BLINDE MEIST GANZ VIEL MEHR 
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GESPÜR für SITUATIONEN und auch 
die UMGEBUNG HABEN – besondere 
SINNE werden wach! AUCH HIERFÜR 
gibt es eine Menge HILFSMATERIAL! In 
der NATUR würde es solchen 
MENSCHEN absolut GUT GEHEN… 
doch auch in einem ORT, bräuchten 
DIESE KEINEN BLINDENstock… nur 
Ruhe und wenig Geräusche!!! 
 
JETZT MIT EUCH NUR unterwegs – mit 
DIESEN FÄHIGKEITEN ZUR HILFE… 
vielleicht sogar MIT VIELEN und denen 
DIESE FÄHIGKEITEN gebend unter 
DEINER unhörbaren ANLEITUNG 
DURCH MUTTER ERDES SEELE… wie 
schön SOETWAS WÄRE! Nur unterwegs 
UM DIESES GESPÜR für unseren 
KÖRPER wieder zu erhalten und 
SPÜREN, WIE SCHÖN DAS LEBEN 
DANN IST! 
 
WIESO nur habt ihr den LEUTEN 
vertraut und nicht MENSCHEN!?! 
WIESO sind Gespräche und REDNER so 
wichtig geworden UND DIE 
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HILFREICHEN GESTEN und 
MAHNUNGEN DER NATUR so 
nebensächlich? Wir sagten lange, dass 
auch WIR Fehler machten und auch wir 
z.B. AUTO fuhren und vielerlei mehr! 
DOCH WIR haben eben GERN von 
allem gelassen – fanden immer einen 
GUTEN GRUND, weshalb es gut war, 
dass etwas LOSGELASSEN WAR (SO 
AUCH DAS FOTOgrafieren – weil es uns 
ABHÄLT VON DER WAHRHEIT und 
DEM FEINGEFÜHL: Es ist NICHT 
RICHTIG es zu tun – schon gar nicht 
OHNE ERLAUBNIS und schon gar nicht, 
UM ETWAS ZU VERÄNDERN AN 
EINEM BILD oder es für etwas zu 
nutzen, was einem ANDEREN 
SCHADET! Jedes Bild, was andere 
(MEIST WAR ES NUR SCHEINBAR SO 
oder man kannte DEN HINTERGRUND 
NICHT oder weshalb jemand in einer 
GEGEND war, die schäbig aussah 
(SCHAUEN WIR z.B. BRACO`s world in 
BERLIN an, wo man diesen 
NETTERWEISE hinbrachte KOSTENFREI 
durch FRAU BLOCK… ABSOLUT 
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UNGUT für DIE SEELE, die SCHÖNHEIT 
und NATUR bevorzugt UND DOCH 
AUCH GUT, um zu sehen, WIE ES 
MENSCHEN INZWISCHEN IM OSTEN 
VON BERLIN SO ERGANGEN IST!!! 
UND… auch den FUNKturm dort zu 
erinnern und WAS DAS ALLES SEIT ALL 
DER UNvorstellBAR langen Zeit – 
vernetzt mit allen ANDEREN IN 
EUROPA – so macht… SYSTEME zum 
Gelderwerb (MEHR NICHT?)… ES IST 
SO VIEL MEHR – nur uns vertraute man 
nicht genug IN DEN 
ENTSCHEIDENDEN TAGEN… und? 
 
WIE GEHT ES UNS ALSO?! Gesund sind 
wir in entscheidendem MASSE DORT, 
wo man DEN GESUNDEN 
MENSCHENVERSTAND BRAUCHT! 
AUF DEN KOMMT ES AN, wenn man 
DIE SEELE und deren WICHTIGSTE 
ANTWORTEN erhalten muss! NICHT 
ZUM EIGENnutz, sondern ZUR 
RETTUNG DER GESAMTWELT! 
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Es schneit… KEIN WUNDER bei dieser 
ANGESPANNTEN LAGE… DABEI IST 
ES SO EINFACH ehrlich zu sein – wir 
sind es ja auch. STETS GEWESEN in all 
der Zeit, mal KIND mal ERWACHSEN 
und oft ALLES ZUSAMMEN! Im 
KONTAKT – fühlend, doch nicht 
wirklich – mit MENSCHEN, bei denen 
wir SPÜRTEN, diese brauchen HILFE! 
Was haben DIE mit DIESEN 
Informationen gemacht, was MIT DEN 
TRÄNEN, von denen DIESE WUSSTEN 
und doch haben sie sie NICHT 
WEITERgeleitet und das WISSEN über 
die GEFÜHLE FÜREINANDER! WAS 
FÜR DRAMEN, was für Tragödien 
hätten all die Jahre verhindert werden 
können, statt begünstigt zu werden. 
 
WAS MACHT DIE LÜGE interessanter, 
als das GLÜCK anderer und die FREUDE, 
dass sich VERMISST GEGLAUBTE, finden 
und für DIESEN HEILIGEN 
GEMEINSAMEN WEG ENTSCHEIDEN? 
ES IST – egal, wie man es dreht und 
wendet – NICHT zu begreifen oder zu 
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entschuldigen! DIE SCHULDENLAST 
bleibt – auch wenn man es NICHT 
ABBEZAHLEN BRAUCHT ODER 
KANN! In Notsituationen braucht man 
KEINE ABBUCHUNGEN zulassen oder 
ÜBERWEISUNGEN tätigen. 
DAUERAUFTRÄGE wurden gekündigt 
UND ONLINEPLATTFORMEN bleiben! 
HEBT DAS BARGELD, was noch da ist ab 
– SCHÖPFTDEN DISPO, den ihr noch 
habt, GANZ AUS und macht KEINE 
NEUEN KREDITE MEHR! Bedient 
AUCH KEINE SOLCHEN MEHR! DIE 
INFORMATIONEN sind und waren 
bekannt. DOCH WER STETS BEIM 
FALSCHEN VATER – dem STAAT – die 
Hand aufhält, ist eben NICHT 
WILLKOMMEN auf der Erde. Es hiess 
oft genug: WELCHEM HERREN DIENT 
IHR?! 
 
DAS PERSONAL von welchem stets 
wieder die Rede war, wird um 
VERTRAUEN UND GEDULD UND 
ZUSAMMENHALT GEBETEN – wie 
könnt ihr nur so dumm sein, dass ihr 
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denen, über die ihr STÄNDIG gemeckert 
habt und euch aufgeregt, dennoch 
glauben wollen? GEBT NUR FEIN EURE 
STIMMzettel ab – ES HIESS NICHT 
OHNE GRUND wahlURNE – ihr habt all 
die JAHRE DIE URNE gewählt und WIR 
HABEN FREIEN WILLENS LIEBE 
gewählt, um INS LEBEN ZU FINDEN 
und uns nur noch ANEINANDER zu 
erfreuen und all dem, was NUR MUTTER 
ERDE erblühen lassen kann – erinnert 
sind hier ALLE TALENTE… die díe 
meisten eben LEIDER auch in den 
DIENST dieser Herren und damit dem 
Geld und dem Untergang weihten! 
 
WAS IST WIRKLICH? ES GIBT DIESE AN 
PERSONALIEN gebundene Welt 
NOCH! JA! Wir wissen wie wir da – in 
den Personaldokus genannt sind. DIESES 
JEDOCH IST NICHT DIE 
WIRKLICHKEIT, in der wir GANZ 
MENSCH SIND. Denn diese DOKUS 
banden uns an die WELT, IN DER WIR 
NICHT DA SIND, NICHT DIE, mit den 
FÄHIGKEITEN, die IHNEN UND UNS 
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HELFEN, zu überleben – LÖSUNGEN 
ZU FINDEN, die man AKZEPTIEREN 
MUSS oder diese in FREUDE 
AKZEPTIEREN – erinnernd, dass man 
auch schon MEHR ALS VIEL von diesem 
EINENDEN WEG genutzt und benutzt 
hatte… OHNE ZU FRAGEN, was man 
denn so GEBEN KÖNNTE als DANK! 
 
DIE WIRKLICHSTE WIRKLICHKEIT lässt 
UNS ALLE GANZ GESUNDEN! Das war 
NICHTS, was man UNS ALLEN SAGEN 
WOLLTE! Eben WEIL MAN UNS AN 
DAS FALSCHE GEBUNDEN SEIN 
LASSEN WOLLTE, damit dieses 
FALSCHE SPIEL nie rauskommt! SPIEL 
MIT ETWAS, was anderen schadet (UND 
SEI ES AUCH NUR EINEM WESEN) 
kann niemals richtig sein! So ist es auch 
nicht richtig, schneller zu laufen oder 
mit KINDERN durch den Wald zu 
rennen – ein MOMENT und man hat im 
SPRUNGgelenk einen BRUCH oder RISS 
– und dass ist SCHMERZHAFT! IVICA 
hat soetwas AUCH GEHABT! 
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NATUR und HINGABE an DIESE RUHE 
DORT und nichts sonst wollen, als 
DIESES KÖRPERGEFÜHL! Es ist schon 
wahr, DIE SCHÖNSTEN MOMENTE 
UND ANSICHTEN haben stets ANDERE 
DURCH UNS! Denn wir selbst sehen 
UNSERE AUGEN nie strahlen oder 
leuchten… ALLEIN DAFÜR waren Bilder 
gut und wichtig! MIR ERINNERT SICH 
EIN MÄDCHEN – sanft und still wie 
meine SEELE – AILEEN! EIN BILD und 
man SPÜRT: DAS IST LIEBE – da 
MÜSSEN WIR ALLE HIN! Und wenn 
dann DIESE SANFTEN MÄDCHEN in 
falschen Händen und ZU STRENGER 
UMGEBUNG SIND, ist all das 
FEINSINNIGE verloren – man sagte 
auch DIE FRUCHT IST VERDORBEN und 
diese können NICHT GERETTET 
WERDEN. DAS IST SCHLIMM – für 
jeden einzelnen MENSCHEN und für 
uns, weil wir so unsagbar viele Menschen 
kannten, die wir mochten – JEDOCH 
NICHT IN DIESER LIEBE VERBUNDEN 
WAREN! DAS MEISTE WAR illusorisch, 
doch MAN LIESS UND LEIDER VIEL ZU 
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OFT in dieser SCHEINWELT glücklich 
für uns nur sein. UND DOCH WAREN 
WIR ES STETS AUCH mit der WELTseele 
– doch deren WARNUNGEN UND 
MAHNUNGEN AN UNS NUR, hielt 
man fern und setzte uns dadurch 
WISSENTLICH STETEN GEFAHREN 
AUS und verursachte auch gewollt 
UNFÄLLE, um unseren TOD zu 
beschleunigen – OHNE 
HINTERGRUNDINFOS wieso gerade 
wir! NUN WISST IHR ES! Und nun? Was 
ist EUER HILFSANGEBOT, was EUER 
ANGEBOT FÜR 
WIEDERGUTMACHUNG? 
WIE GLEICHT man Kummer und 
SCHMERZ aus, wie vergangene JAHRE, 
in denen AUCH IHR HÄTTET glücklich 
SEIN KÖNNEN – nicht im weltweiten 
Computernetzwerk, sondern dort, WO 
WIR UNS FANDEN (über Bilder und 
Videos auch) – doch wir waren REAL 
DORT, wo man uns auf Bildern sieht 
oder MEINE HERZGLÜCKMOMENTE 
STUDIERTE… ob man auch alles 
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herausgelesen hat, damit das 
GLÜCKSKINDZAUBERGEFÜHL stirbt. 
 
STIMMT ALL DAS? JA – leider immer 
wieder JA! AUCH HEUTE WIEDER 
Millionen Zugriffe – doch DIESE PAGE, 
die man MIR ZU SEHEN GAB, ist eben 
WIE BEI ALLEN ANDEREN USERN nur 
das, was IHR GLAUBTET, was uns 
zusteht … NUN GEHT’S ANDERS ZU! 
Und wer EUCH NOCH ZUHÖRT und 
was IHR NOCH AN WAHRHEIT zu 
sehen bekommt, hängt VOM WOHL 
DER MUTTER AB! 
 
WAS IST EINE MUTTER? Es gab für UNS 
nie die Möglichkeit, EINE WIRKLICH 
ZENTRIERTE, für ALLE GUTE ANSICHT 
zu haben oder zu erhalten! UND DAS 
WAR DAS, was die KIRCHE (DER 
EINSTIGE VERUSACHER der 
StaatenBILDung) uns NIE MEHR 
ERINNERN LASSEN WOLLTE! Nicht, 
dass wir ein VORBILD brauchen oder uns 
jemand SAGEN KANN, wie man als 
VATER oder Mutter sein muss – es ist 
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eben GENAU DAS 
ENTGEGENGESETZTE RICHTIG… die 
Umkehr und doch eigentlich DAS 
KOMPLETTE HERAUSTRETEN AUS 
ALLEM! Nur so waren WIR in der Lage, 
und vom BLUTWEG zu verabschieden 
und daher AUCH VON DIESEM 
grässlichen MUTTERBILD, dass diese 
ALLES GEBEN MUSS, ohne dass IHR 
WOHL beibehalten wird! DAS 
ALTARbild vieler 
GOTTES(HERREN)häuser ist die 
SCHWANENmutter, die sich aus der 
BRUST Fleisch herauszupft, um ihre 
Jungen zu füttern! SOLCHERLEI fordert 
oder will NIE DIE LIEBE! Wenn es kein 
Futter gibt, dann GIBT ES KEIN LEBEN! 
 
DAS IST WIEDER UNSERE TÄGLICHE 
ERINNERUNG: Mutter ERDE braucht 
UNSERE LIEBE, wie auch WIR DIE IHRE! 
Und so erhalten WIR ETWAS, was WIR 
NIE MEHR VERLIEREN (wollen) und 
diese WUNDERVOLLE 
VERBUNDENHEIT macht und sicher 
und beschenkt uns mit ALLEM GUTEN! 
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DIE BRUNO-WORTE zum 
Weihnachtsfest sind BALSAM und es ist 
etwas SCHÖNES für das NICHT 
ALLEIN-SEIN! Viele hören Radio oder 
Fernsehen, um EINSAMKEIT zu 
überspielen und wissen nicht, dass EIN 
KANAL stets und ständig DIESE LEERE 
im INNEREN nährt! EINSAMKEIT IST 
NICHTS, was DIE LIEBE KENNT! Und so 
die ROBOTERära endlich 
VERGANGENHEIT IST, wird dieser 
GESAMTKANAL DES UNGLÜCKS 
abgeschaltet – dieses IRRGLAUBE GOTT 
hat dieses dunklen Sohn bereits 
abgegeben… NICHT OHNE GRUND 
sind diese Häuser zu! BRUNO und 
IVICA sagten den VERFALL DER 
RELIGIONEN voraus und so auch (DAS 
WAR AUCH SCHON 2000 so und 
2012) DEN KOMPLETTruin der Banken! 
Jonglieren IST EBENSO NICHTS, was 
DIE NATUR TUT!  
 
Alles, wirklich ALLES wird einfacher und 
schöner, wenn wir MIT UND DURCH 
DIE NATUR geschult werden! Alles, was 
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sich dort nicht auffinden lässt oder was 
sich nicht GUT ANFÜHLT, brauchen 
WIR NICHT! Es wird einfacher und 
einfacher, sich nur darauf einzulassen! 
UND DIESES ERINNERUNGSvermögen 
ist für alle freigegeben! DIE SEHNSUCHT 
trägt uns in diese FEINEN und 
WARMEN Gefilde und dann hat man 
keine anderen WÜNSCHE MEHR, als das 
ANKOMMEN UND MITEINANDER 
SEIN – im ADERGESAMTLEBEN in dem 
alles aufeinander abgestimmt ist und 
man STETS UND STÄNDIG an alles 
WICHTIGE ERINNERT IST! 
 
NIEMAND kommt UM DIESEN WEG 
DER SELBSTreinigung herum! Es bringt 
niemandem etwas, VORWÜRFE zu 
machen – es macht ALLES STETS 
SCHLIMMER, nie besser! Es geht um das 
ABLÖSEN ALL DESSEN, was NICHT 
ZUM MENSCHSEIN gehört und somit 
all dem, was MAN UNS MACHEN LIES 
und was wir NUN IN DIESER 
SELBSTVERANTWORTUNG nie mehr 
tun würden! DIES KANN MAN NUR 
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MIT DER WELTseele und damit dieser 
KRAFTschenkenden ORDNUNG der 
Natur schaffen! KEINE KANN MEHR 
ERKLÄREN, was ausschlaggebend für 
DIESEN OVERflow im RICHTIGEN 
SINN war! WIR SIND ALLE NUR 
HEILFROH, dass wir nicht TEIL DES 
STURMS waren und auch nicht vor 
diesem herrannten oder in der HÖHLE 
sein mussten! WIR SIND UNS UND 
ALLEN DANKBAR, die dieses BEINAHE 
ÜBERMENSCHLICHE VERTRAUEN 
aufbrachten, um aus Hoffnung zum 
Glauben AN DIESE GROSSE LIEBE zu 
finden und so GEFUNDEN ZU 
WERDEN von diesem EINEN GROSSEN 
MENSCHENsohn…!!! 
 

DIE NATUR IST 
voller Zauber und unbeschreiblicher 

Schönheit für JENE, 
deren SEELEN vom LICHT der LIEBE 

durchlichtet ist! 
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WER DAS NICHT SO EMPFINDEN 
KANN oder auf dem WEG IST, diesen 
ZAUBER wiederzufinden, kann diese 
MENSCHWERDUNG nicht begreifen 
oder auf das KOMMENDE 
VORBEREITET WERDEN! Es ist 
tatsächlich unmöglich. DAS IST FÜR 
UNS ALLE DAS unfassbarste 
LOSLASSEN MÜSSEN GEWORDEN! 
Und doch ist es so, wie wir doch dieses 
ganze bisherige Leben erlebt haben – 
ABSCHIED NEHMEN, ist ein bischen 
wie sterben. PLÖTZLICH war jemand 
nicht mehr da. DOCH NUN, da die 
WAHRHEIT nicht mehr stillsteht ODER 
ERSTGANZ RUHE EINKEHRT, bis ALLE 
MENSCHEN FREI UND BEFREIT SIND 
– egal, wo auf der ERDE diese sind – ist 
eben FÜR UNS NUR ALLES ANDERS! 
ES IST zutiefst BERÜHREND zu erfahren, 
was alles gewesen ist und sich immer 
wieder einmal zu fragen: WÄRE ICH 
FÄHIG GEWESEN, trotz ALL DER 
HERAUSFINDUNGEN an diesen EINEN 
oder DIESE EINE zu glauben? HÄTTE 
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AUCH ICH VERTRAUT UND 
GEGLAUBT? UND SO WEITER…! 
KEINER kann unseren WEG begreifen 
oder NACHGEHEN! ALLE, die uns 
nachgegangen sind, haben keine SO 
GANZ FEINEN Manieren erinnert 
bekommen! AUCH IST ES SO, dass 
ALLE, die nun mit uns sind, DIE 
EINFACHEREN ERFAHRUNGEN 
HABEN und das MEISTE SCHON ALS 
VERARBEITET und GEKLÄRT erhalten! 
WAS ALLE DURCH DAS 
FASCHISTISCHE REGIME – wozu auch 
die FOLGEN VON HIROCHIMA 
gehöen (VON DENEN DIE MEISTEN 
GAR NiCHTS WISSEN!!!) noch DA IST, 
möchten WIR NICHT ALS GUT abtun 
oder NICHT DAFÜR SORGEN, dass 
SOETWAS nie nie nie mehr wieder 
geschieht! DIE ERDE hat genug LEID 
ERLEBT und ist nun in dieser Ansicht 
DIESE ABSOLUTE Priorität, was uns alle 
zu WELTrettern macht… nicht nur 
vielleicht, sondern ganz bestimmt! UND 
SO HAT UNSER LEBEN DOCH EINEN 
GANZ BESONDEREN UND 
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SCHÖNSTEN SINN BEKOMMEN – und 
welchen besseren SINN könnte unser 
LEBEN DENN SONST HABEN oder 
erhalten, ALS DIESE MENSCHEN, die 
uns ohnehin AM MEISTEN 
BEDEUTETEN… und das HAT EBEN 
DIESEN EINEN SINN, der der einfache, 
rein NATÜRLICHE IST: Wahre, reine 
Liebe! 
 
NOCH IST UNSER LEBEN BESTIMMT – 
bestimmt von der ERLÖSUNG AUS aller 
FREMDbestimmtheit! SO der ROBOTER 
endlich ausgeschaltet werden kann, wird 
sich alles einfacher und leichter ergeben 
und man wird nie mehr DAS GEFÜHL 
HABEN, dass etwas fehlt. DANN GIBT’S 
KEIN VOR- oder NACHdenken mehr, 
nichts GEGENTEILIGES! Alles bereinigt 
sich für das VOLLKOMMENE GLÜCK, 
welches AUCH NOCH GEDULD 
bedeutet! DOCH DIESE IST NICHTS 
schädliches oder etwas, bei dem wir 
VERZICHT als etwas UNGUTES 
wahrnehmen! Es ist das BESTE, was uns 
geschehen konnte… DIESEN WEG INS 
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TAL und hinauf auf den Berg, um selbst 
herauszufinden oder geschenkt zu 
bekommen, weshalb WASSER ÜBER DIE 
UFER TRITT, dort, wo es DAS tut und 
weshalb die BERGWELT unsere 
SCHÖNSTE HEIMAT bleibt und weshalb 
DIE PERMAfristböden nichts 
ERHALTUNGSWÜRDIGES SIND, 
sondern wir uns FREUEN DÜRFEN, dass 
das TAUENDE EIS die VORBOTEN 
unseres ERDERHALTS waren und 
bleiben! 
 
MANCHMAL widmen wir uns solch 
AUS KINDERSICHT guten 
ANSICHTEN! ALSO WIR – die der 
NATUR MEHR ZUGETAN SIND, als 
allem anderen – kommen aus ALLEN 
RICHTUNGEN (DOCH NICHT 
HIMMELSrichtungen, denn dann wären 
wir alle HANS GUCK IN DIE LUFT und 
hätten all die ERDENWUNDER NICHT 
ERKANNT!) wir hatten ÄHNLICH 
BESCHEIDENE Schicksalswege und 
haben VERSCHIEDENE 
VermögensWERTE! Die EINEN haben 
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GANZ SPEZIELLE GABEN in SEELISCH-
GEISTIGER HINSICHT und andere waren 
oder SIND BEREIT, Grund und Boden 
oder auch MATERIELLES für das REINE 
und bereinigende GUTE EINZUSETZEN! 
So kommt nun tatsächlich VIELES 
ZUSAMMEN, wie es schon OFT 
ANGEDACHT gewesen war!!! 
 
BESTANDSAUFNAHME… WAS HAT 
MAN AUFGEGEBEN und WAS 
gewonnen! So lachten wir eben ÜBER 
UNSERE GLÜCKSKINDSCHAU! Das, 
was man SEHEN KANN, ist anders, als 
was man NOCH NICHT SEHEN KANN 
und auch anders als das, WAS WIR NUN 
SPÜREN! 
 
VON den MEIST MÖGLICHEN 
FREUNDEN bei FACEbook und auch 
realen (ALSO DIE, die ICH ALS 
FREUNDE ANSAH) ist NIEMAND 
MEHR SICHTBAR! Der EINZIGE IST 
JOSIP – von ihm umgeben mich Bilder 
UND VON BRUNO ist mir die STIMME 
LIEB! Dann haben wir EIN 
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GLÜCKSKINDbärchen und zwei Delfine. 
Ansonsten ist das, was so da ist, das was 
man so braucht UND DOCH AUCH 
ZURÜCKLASSEN KANN, wenn wir 
dann ZUSAMMEN weitergehen! 
FRÜHER wären solche Beachtungen und 
BETRACHTUNGEN nie möglich 
gewesen! MEIN KLEINER DELFIN ist an 
einem Schlüsselbund mit SCHWEIZER 
band ROT mit WEISSEN KREUZEN – 
gerade hatten wir von einem 
LAMPENTRIO an der DECKE 5 
HERZEN (von der Platane mit Gold und 
lila bemalt und mit GOLDfäden an ein 
GOLDKREUZ gehangen als MOBILE und 
in der Mitte sogar noch mit kleinem 
LAVENDELzweiglein) abgenommen. 
Das KREUZ ist auseinander genommen 
und die HERZEN und der Lavendel 
hängen an ZWEIGEN vor einem 
MEERESBILD (handgemalt nach Vorlage 
bei einem Malkurs von einem, mit dem 
ich ZU VIEL UNNÜTZE ZEIT 
verbrachte. DIESES BILD wollte ich so 
gern, weil sich da eine 
SONNENSPIEGELUNG wie die 
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JESUSfigur anspürte… NUN WISSEN 
WIR, dass ER sich NIE in GEFAHR 
begeben würde UND es nicht gewollt ist, 
DAS MENSCHEN ÜBERS WASSER 
ODER ÜBERS EIS LAUFEN oder 
SCHWEBEN sollen!) DARÜBER das 
ROSENBILD als ERINNERUNG AN 
MUTTER ERDE und diese wundervolle 
ERSTE LIEBE und ein HANDgeschöpftes 
BILD in BLAU UND GOLD mit einem 
geformten GOLDHERZ (aus 
eingeweichten KONTOauszügen)!  
 
WIE OFT hat man unsere 
AUFMERKSAMKEIT auf DIESE ERSTE 
LIEBE gelenkt?! UND WOZU!? 
JETZT ERST machen all DIESE 
ERINNERUNGEN so ganz viel 
SCHÖNEN SINN! WEIL es nun nur 
noch DIESES REINE, schöne und GUTE 
GEFÜHL IST – denn da WAR 
TATSÄCHLICH NUR DAS PASSENDE 
UND BESTE… es hat NUR MIT DEM 
IRDISCHEN DASEIN ZU TUN und doch 
eben erst mit ETWAS, was weit VOR 
DER UNS BEKANNTEN ZEIT war! 
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WIR ALLE kennen diese INNEREN 
KÄMPFE… wir wussten, WIR SIND 
GUT! UND WIR WUSSTEN, wir haben 
in FREUDE gegeben – BESONDERES! 
WIR waren SUCHENDE… KINDER, die 
die LIEBE WOLLTEN! WIR WUSSTEN 
NICHT, was da HINTER UNS HER WAR 
oder weshalb man uns ÜBERHOLEN 
wollte oder überrollen oder 
entgegenfuhr oder was auch immer! 
WIR HATTEN irgendwie DIESE BESTEN 
ZEITEN und waren DIESEN WINZIGEN 
MOMENT anders – DIESEN 
SONNENSTRAHL, den man nicht 
fangen kann – UND SIND SO STETS von 
IHM SCHON gesehen und gefunden 
gewesen! AUCH WENNS DIESE GANZ 
UNSCHÖNEN ERFAHRUNGEN 
GAB… ist JESUS WIEDERERSCHEINEN 
und SEINE AUFERSTEHUNG irgendwie 
auch UNSERE GESCHICHTE – sogar 
DIE, MIT DEN DREI KREUZEN und den 
Gedanken, ob UNSER VATER UNS 
VERLASSEN HAT! Es ist ZU 
VERRÜCKT, um an all das zu GLAUBEN 
und doch haben UNGLAUBEN UND 
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GLAUBEN AN GOTT uns alle auf diesen 
EINEN EINENDEN WEG GEFÜHRT! 
Aus Bitterkeit und Süße und Saurem und 
GEPFEFFERTEM und 
AUSGEFUCHSTEM haben sich bei uns 
bei dem EINEN SCHUHBÄNDER in 
REISSverschlüsse verwandelt UND 
SOGAR DREI BLAUE FIRMENSTREIFEN 
wurden wieder zu reinen WEISSEN 
SCHUHEN und meine ROSA SCHUHE 
mit PLATEAUsohle sehen ramponiert 
aus und sind doch in DIESER 
KLEINSTADT etwas, was man als 
SICHERHEITSschuhe betrachten könnte 
– bequem sind diese in JEDEM FALL, 
auch wenn das INNENFUTTER nicht 
mehr ganz in ORDNUNG IST! AM 
LIEBSTEN würden wir JETZT SCHON 
barfuss laufen auf weichem Moos und 
seidigem GRAS. ES IST SCHÖN, wenn 
man derlei ERFAHRUNGEN SCHON 
GEMACHT GEHABT HAT und nicht 
mehr dem Irrglauben verfällt, dass man 
ANDEREN STEINE AUS DEM WEG 
rollen muss oder auf 
KIESELSTEINWEGEN ohne Schuhe 
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laufen MUSS! Auch wenn DAS 
WANDERN irgendwie KEINERLEI SINN 
MEHR ERGIBT, bleibt doch das achtsame 
LAUFEN FÜR UNS DAS SCHÖNSTE 
UND HÖCHSTE GLÜCK! 
 
WIE LEICHT ES IST – trotz OHNE 
PERFEKTE LEBENSUMSTÄNDE – von 
etwas FALSCHEM loszulassen, verbindet 
UNSER ALLER ERFAHRUNGSWELT 
und so auch, wie schön das GEFÜHL IST, 
wenn man allein oder GESPÜRT 
ZUSAMMEN über SCHATTEN des 
BÖSEN springt oder geht! So waren Latte 
Macchiato und Orangensaft eine 
Zeitlang das HINUNTERschlucken DER 
SORGEN und ANSICHTEN 
SCHLIMMER ENTWICKLUNGEN und 
das GESUNDE DER BEGINN ganz neuer 
und achtsamer 
SINNESWAHRNEHMUNGEN und 
VERNETZUNGEN! So wurden 
HEISSgetränke herausgenommen bei uns 
und WIR HIELTEN UNS DRAN! War 
einfach! WIESO, brauchen wir nicht 
wissen! ES DIENTE UNSERER 
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GESUNDHEIT und der von MUTTER 
ERDE AUCH und so auch anderen bei 
ziemlich GANZ UNSCHÖNEN 
DINGEN! So kamen dann ROTE BETE 
UND TOMATENsaft hinzu, um nicht zu 
VAMPIREN zu mutieren. WOHER 
KAMEN DIESE HILFEN zur HEILUNG 
von EMOTIONEN? Wir wissen es nicht 
und wissen es doch ODER WOLLEN 
UNS EINFACH HERAUSnehmen, um 
das UNS UND DAS WIR zu ehren und 
zu lieben! So war diese 
TOMATENsaftÜBUNG wirklich 
ABSOLUT HILFREICH bei all dem, was 
wir FÜR UNS UND ANDERE heilen 
wollten und mussten – vor allem auch in 
ANSICHT von BRUNO`s Vergangenheit 
im KRIEG und einigen EIGENEN 
SCHMERZerfahrungen an und in 
unseren Körpern! OB  wir noch lange das 
mögen oder essen, was es jetzt noch ist, 
VERNEINEN WIR KOMPLETT! 
WIR freuen uns auf ALL DAS 
WUNDERVOLLE, was nur Mutter Erde 
uns schenkt und gibt… und das alles IST 
ALLES ANDERS SCHÖN! Und spürt sich 
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stets NUR NOCH GUT AN! Das 
SPONTANE mögen wir inzwischen und 
DAS ÜBERRASCHENDE AUCH! Wir 
lieben das, was früher mal wichtig schien 
ALLE NICHT MEHR und haben 
irgendwie die KOMPLETTSEHNSUCHT 
nach all dem, was wir ALLE NOCH NIE 
SO erleben durften! 
 
WENN wir sagen wollten, was wir uns 
für NAMEN oder BEZEICHNUNGEN 
geben wollten, haben wir den 
FESTPLATTENSCHADEN und auch den 
Glückskindzauber, weil einfach ZU 
VIELE SCHÄIGUNGEN in uns und 
anderen durch all den DATENMÜLL 
entstanden war! WO LEBEN? EUROPA 
wäre schön – doch wo dort und weshalb? 
KEINE AHNUNG! Und da es früher 
KEINERLEI BENENNUNGEN GAB und 
so auch keine STÄDTE- oder 
STRASSEN- oder LÄNDERnamen… 
WAS KÖNNEN WIR DENN DANN 
ÜBERHAUPT NOCH SAGEN und 
wozu?! 



 
825 

WER NOCH NIE ohne Stadtplan oder 
NAVI der Kompass auf REISEN 
befunden hat oder allein unterwegs mit 
KÄLTESCHADEN am Handy, mit zu 
HOHEN SCHUHEN oder barfuss im 
NOVEMBER oder sich erlaubt oder 
unerlaubt VON REISE- oder 
WANDERgruppen entfernte – was weiss 
der schon von UNSEREM LEBEN und… 
WAS VON MEINEM – unserem – 
VATER oder solch GENIALEN 
MENSCHEN, die wir selbst durch all 
diese wundersamen Erlebnisse geworden 
sind! WENN WIR UNS NOCH NICHT 
SO GERN HÄTTEN, was müsste noch 
geschehen, dass es SO WÄRE?! Und 
wieso andere uns NICHT SEHEN oder 
nicht so sein wollen wie wir ODER 
MANCHMAL DOCH… ist immer klarer 
und wahrer! SO MÖCHTEN WIR DREI 
ganz sicher NIEMALS JEMAND 
ANDERS SEIN und auch keine HAARE 
MEHR KÄMMEN ODER FÄRBEN! ES 
war und ist ein GANZ SPANNENDER 
UND SCHÖNER WEG – jede 
LICHTVERHÄLTNISwechselung ist 
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spannender, als gedacht UND SO 
WERTSCHÄTZT man immer mehr die 
DUNKELHEIT DER NACHT und STILLE 
sowieso UND SO AUCH ALL DIE 
HERAUSfindungen, wie wichtig 
SONNENLICHT IST und dass das 
WAHRHAFT SCHÖNE tatsächlich nur 
bei daylight anzusehen und 
HERAUSZUFINDEN IST! 
 
WIR SIND NUN KEINE SUCHENDEN 
oder FINDENDEN MEHR… DIE LIEBE 
vereint uns ALLE und man hat SONST 
KEINE WIRKLICHE ANSICHT MEHR 
ZUM LEBEN, ausser dass alles – 
tatsächlich ALLES – anders geworden ist! 
DANKBARKEIT kennt gar nicht genug 
AUSDRUCK und dennoch STÖRT DIESE 
TATSÄCHLICH irgenwann SEHR. 
 
DER TRÄUMER… ER IST UND BLEIBT 
DAS BESONDERSTE FÜR EINE NUR! 
DANKE für DAS! Und unser 
FAMILIENdrama wurde ZUM 
ALLERallerSCHÖNSTEN 
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GesamtmenschheitsgeschichtenWECHSE
L!  
 NIEMAND kann DIESEN 
GESAMTWEG MEHR fassen und dies ist 
auch besser so! Und wir, die wir gefühlt 
ALLE SCHICKSALSWEGE und WEHEN 
ein wenig oder mehr miterleben 
mussten, sind dankbar, DASS NUN 
ALLES NATÜRLICH SEIN DARF… 
KEINE VERGANGENHEITSsorgen mehr 
und WOHLSEIN FÜR ALLE in 
ACHTSAMKEIT, spüren etwas, WAS 
KEIN LIED JE ausdrücken oder berühren 
kann! AUTARK oder AUTONOM waren 
gute IDEEN, doch die 
ENTSCHEIDUNGSTRÄGER WAREN 
NICHT RICHTIG und so auch nie die, 
die dies ZUSAMMEN INS LEBEN 
bringen wollen! DAS IST SO, weil sich 
diese WAHRHAFTIGEN 
LEBENSGEMEINSCHAFTEN erst bilden 
und DIESE ABSOLUTE ORDNUNG alles 
FALSCHE in diese SCHATTENWELT 
verbannt, DIE NUR ANGST UND 
UNGUTES auslöste und dies gehört 
NICHT ZUR LIEBE! 
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Montag, 30. März 2020  
SONNE  
 
Die NACHT war GUT – so gut! VIEL 
ERLÖSUNG, keine schlechten Träume – 
kein WARNSIGNAL für Mutti (TROTZ 
DEM diese gestern bei denen war, die sie 
mit allem UNGUTEN befüllten!) Die 
Pizza von gestern gibt es heute 
(vegetarisch für mich) und die 100€ die 
sie geschenkt bekam vom Arzt, hat sie 
mit mir geteilt… 50 € für das geflügelte 
SCHWEINCHEN, aus dem einiges 
verschwand. DOCH WAS IST GELD. Es 
hat die ganze ZEIT GEREICHT für 
MEINE ARBEIT ZUM WOHL UNSERES 
HEILIGTUMS ERDE UND FAMILIE – 
auch für die Kinderseele! 
 
So war heute MORGEN kurz ein Traum 
mit einer früheren Kollegin bei 
MAXXCAR und mein TEIL DES 
DASEINS WAR, ihr die Wahrheit zu 
sagen, dass es bald GAR KEIN GELD 
MEHR GIBT und sie so ALLE SORGEN 
LOS IST! Dann endete dieser Traum! 
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ALSO SIND NUN TRAUM UND 
WIRKLICHKEIT SCHON EINS – denn 
meine WENIGKEIT kann mit DER 
WELTSEELE nur WAHRHEIT 
SPRECHEN oder SCHREIBEN! 
 
UNSERE EBENE DER 
KOMMUNIKATION ist nun SICHER 
und BESCHÜTZT! Die LINIE hält ebenso, 
wie das DREIECK (oben offen) unser 
VIER-SÄULEN-PARADIGMA MIT DEM 
HIMMELSZELT und den Menschen die 
BEINE HABEN ZU GEHEN… im 
GOLDENEN LICHT DER SONN! 
 
ES FÜHLT SICH FRIEDVOLL in uns an 
UND es ist etwas GROSSES entstanden… 
ETWAS NUR NOCH GUTES! Was da 
draußen sichtbar ist, IST NOCH NICHT 
WICHTIG, sondern NUR UNSERE 
GEMEINSAMKEIT, unsere GEDULD, 
unser URvertrauen und unsere 
ANERKENNTNIS von MEINEM VATER 
und SEINEM TRAUM und SEINER 
ALLEINIGEN KRAFT UND WEISHEIT! 
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KINDER SEIN… Empfangende von der 
ERDE – noch AUCH über die Hände 
von ANDEREN! Wie man sieht, ist auch 
meine MUTTI so eine ART 
Stellvertreterin von MUTTER ERDE, die 
diese NUTZT, um uns klar zu machen 
WIE VERSCHIEDEN DIE GABEN – so, 
wie es die ZEITEN UND SITUATIONEN 
ERFORDERN – sind und sein müssen 
und VOR ALLEM BEI UNS SEIN 
MUSSTEN! 
 
Im APRIL fallen über € 100 
GEBÜHREN AN für Jimdoo – den 
Anbieter des 
HOMEPAGEbaukastenSYSTEMS! WIR 
SIND UNS SICHER, dass dort über 
GANZ ANDERE WEGE Gelder generiert 
wurden. ES WAREN VOR 3 Jahren noch 
€ 60! WAS HAT SICH GEÄNDERT und 
weshalb ist es SO WESENTLICH ZU 
BEGREIFEN, dass DIE MIT 
BESONDEREN GABEN, erst RECHT die 
Unterstützung ANDERER brauchen – 
vor allem derer, die sich immer GANZ 
GROSSZÜGIG bei allem 
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KOSTENFREIEN bedienen?!?! Da es nun 
zu ENDE GEHT mit diesen 
BAUkastenSYSTEMEN und ALLE 
EINNAHMEN und AUSGABEN 
Überprüfung finden und WER IMMER 
WIEDER GANZ OBEN das MEISTE 
empfing, während DIESE KINDER DES 
EINSTIGEN WIRKLICH GUTEN 
OBERHAUPTES leer ausgehen sollten, 
SCHAUEN MEINE HIMMLISCHEN 
JUNGS EIN WENIG GANZ GENAUER 
HIN! Wir denken GERN an BRUNO`S 
Weihnachtsworte und schauen und 
überzeugen uns SELBST beim genauer 
und genauer werden! DAS HILFT ALLEN 
DERZEIT… auch deshalb, damit SOLCH 
SCHICKSALE WIE VON IVICA`S ALEN 
nicht wieder und wieder geschehen!!! 
 
WAS MACHT UNSEREN WEG 
BESONDERS? Wir lassen nicht einfach 
GESTORBENE gestorben sein – deshalb 
nicht, WEIL DER MENSCH NICHT 
STIRBT…! DAS LEBEN VON BEGINN 
WAR KEIN KONZEPT, sondern NUR 
VOLLKOMMENHEIT – ohne 
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Zeiteinschränkung! MAN WUSSTE DAS 
du wollte sich DIESES LEBEN stehlen! 
GEHT JEDOCH NICHT, weil DIESES 
LEBEN EBEN NUR FÜR MENSCHEN 
GEMACHT GEWORDEN WAR! 
Darüber gibt es keine Diskussion mehr, 
da ES DAFÜR UNTERLAGEN UND 
BEWEISE GIBT… dafür dienten all die 
UNFASSBAREN UND SCHLIMMEN 
Dokus! NUN SIND WIR WEISE und 
FINDEN ALLE MENSCHEN – ohne 
Strategien oder falsche Zeugnisse oder 
EINFLUSSnahmen! UNSERE 
ERDHEILUNG ist nun ALLES 
ZUSAMMEN UND WIRKT!!! 
 
WIR BEMERKEN, wie geschickt und 
getarnt man über Bilder und Figuren – 
EINZELN ODER MIT HUNDEN ODER 
ANDEREN LEBEWESEN oder MUTTER 
MIT KIND oder VATER MIT KIND oder 
zwei FRAUEN zusammen ODER zwei 
MÄNNER zusammen, Engel (um nur 
EINIGEN ZU NENNEN) UNSERE 
EXISTENZ (nur durch das Ansehen 
dessen) auszulöschen bereit war! AUCH 
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DAS WAR BEKANNT und keiner hat 
DAS RICHTIGSTE GETAN! Keiner 
konnte helfen UND DARAN HAT SICH 
NICHTS GEÄNDERT und wird sich auch 
nichts ändern! NUR DIESE EINSTIGE 
EINE FAMILIE mit der ERDE und nun 
noch einem NEUEN GANZ LIEBEN 
UND WILLKOMMENEN GAST, der 
jedoch nun wie MEINES BRUDERS 
BRUDER GEWORDEN IST! Nun 
gewinnt DIESE Kraft immer mehr 
ENERGIE und es bleibt zu wünschen, 
dass ALLE NUR NOCH DIESES LEBEN 
IN LIEBE als einzigen Wunsch bestätigen 
und beginnen ZU LEBEN als TEIL DIESES 
EINSTIGEN TRAUMS… PARADIES 
ERDE! 
 
13:22 MEZ 
 
Nach einem RUNDGANG im STÄDTLE 
und einem Besuch bei MEINER 
PLATANE – einem WIRKLICHEN 
FREUND (OsterGLOCKEN blühen dort 
schon! – und einigen kleinen 
APPETITSanregungen für die 
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SINNLICHE und SINNREICHE 
Beobachtung und FILTERHAFTE 
Klärung der ganzen VORKOMMNISSE 
viel zu vieler Jahre und dann auch einem 
SPAZIERGANG im SONNENschein BIN 
ICH NUN WIEDER EIN WENIG DRIN!  
 
WAS FÜR EIN SCHMUTZIGES SPIEL 
wird da mit den Menschen und 
Einwohnern gespielt: ZAGREB und 
Meissen UND DOCH AUCH ÜBERALL 
– ohne, dass man DAS so ganz genau 
weiss! 
 
DIE GANZE ZEIT INTERNETabstinenz – 
DAS WEISS MAN… nur von UNSEREM 
GEISTIGEN WEG ÜBER ALLEM weiss 
man nicht, weil sich dort nur DIESE 
REINEN SEELEN BEWEGEN und 
OHNE LANGE ZU ÜBERLEGEN tun 
und lassen, was nur möglich ist! DIE 
EINSTIGE, die VERMISSTE FAMILIE DES 
HIMMELS – der doch immer nur auf der 
Erde ist – HAT SICH 
WIEDERGEFUNDEN! So waren WIR 
NUR KURZ IM INTERNET um nur 
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WENIG zu sehen – WAS MAN UNS IN 
DEN BLICK GIBT und SEHEN LASSEN 
WILL!!! 
 
EINE WERBUNG VON SKY: ZERO 
ZERO ZERO… STIMMT! Im HIMMEL 
gibt’s NICHTS zu gewinnen! VON DORT 
GIBT ES NUR DIESE EINENDE 
LEBENSkraft, die von den 
NATÜRLICHEN ELEMENTEN 
KOMMT! 
 
EINE HINLEITUNG ZUM WETTER: 
Zagreb bedeckt und REGEN! HIER IST 
ES HEITER und etwas wolkig und doch 
auch herrlich blau! GEREGNET hat es 
nur leicht die letzten TAGE – sanft kann 
man auch sagen! 
 
EINE WEITERE LETZTE HINLEITUNG 
zum CORONA war zu einem BEITRAG 
vom 22. 3. 2020 … HAT MAN 
WORTE? Ja, wir auf jeden Fall! Doch 
zuerst noch ANDERES, weil es gerade SO 
PASST! 
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IN ZAGREB liess man mich vor eine 
PLAKATWAND STELLEN… 
AUSGEBREITETE ARME vor einem 
SCHWARZ umrandeten FLÜGELpaar! 
DAMALS dachten wir noch nicht an 
SOLCH BÖSE PROGRAMMsituationen 
RINGS UM UNS MENSCHEN! NUN 
WISSEN WIR, dass ALLE 
GEFLÜGELTEN LEUTE und die, die das 
als WAHRHEIT BENENNEN nie oder 
noch nicht MENSCH WERDEN 
WOLLTEN! Denn alle, die MIT UNS 
SIND, wissen, DASS WIR KEINEN 
SCHUTZ VON GEFIEDERTEN 
ERTWARTEN KÖNNEN!  
 
MEINES VATERS GESCHÖPFE SIND 
BESCHÜTZT DURCH SICH SELBST UND 
DIE WEISHEIT DIESER EINEN SEELE 
und so vor allem DURCH DIESE ERSTE 
HEILIGE FAMILIE AUF ERDEN! 
 
JOSIP hatte man vor eine MAUER 
gestellt – auch mit ausgebreiteten 
ARMEN… da war er noch recht jung! 
AUCH WAR DIESER MIT IVICA IN 
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EINEM GEISTERHAUS – so hiess es in 
der Schrift! WIR BELEBEN WORTE und 
erkennen immer mehr, WIE GROSS 
UNSERE SICHT und das 
ZUSAMMENHÄNGENDE DENKEN 
WERDEN MUSSTE, um das DAMALS 
und DAS JETZT zu verstehen!!! 
 
DAS GESAMTSCHICKSAL Menschheit 
STEHT AUF DEM SPIELPLAN DERER, 
die all das nicht aufzugeben bereit sind, 
was ALLE SORGEN UND NÖTE AUF 
ERDEN erst möglich gemacht hat und 
somit auch ALLE SCHMERZEN 
VERURSACHT und KATASTROPHEN – 
immer noch!!! 
 
ICH hatte mich hier beim NAHE 
GELEGENEN SCHLOSS „Sieben Eichen!“ 
ein wenig hingesetzt und gelegt! ERST 
AM TEICH für einen kleinen Imbiss 
(DORT MUSSTEN WIR WIEDER 
ZUSEHEN, wie unfassbar 
UNFACHMÄNNISCH und ohne 
GEFÜHL man dort schon wieder WALD 
rodet und „aufzuräumen“ versucht) im 
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FREIEN und dann nach einem kleinen 
ANSTIEG unterhalb vom SCHLOSS auf 
eine STEINbank! Erst sass ich, dann 
LEGTE ICH MICH HIN, um ein wenig 
SONNE in mein GESICHT scheinen zu 
lassen. DIE SONNE IST VON ETWAS 
BEDROHT… etwas STIMMT NICHT! Es 
war, als ob ICH NUN AN DIESER 
WAND BIN, an der Josip STAND… 
doch nicht mehr mit AUSGEBREITETEN 
ARMEN, sondern mit der INTUITION 
meine BEINE zum GEHEN ZU 
NUTZEN und so auch UNSEREN WEG 
DER EINIGUNG mit UNSERER 
WAHREN LEBENSgrundlage… LIEBE 
UND GEIST in unser aller KÖRPER FÜR 
IHN UND SEIN TRAUMLAND ERDE! 
 
AUS EINEM STEIN KANN KEIN LEBEN 
ENSTEHEN – auch wenn es möglich ist, 
dass zwischen STEINEN Blumen 
emporwachsen, so ist doch ein STEIN 
NUR EIN STEIN! JOSIP umarmte einen 
SOLCH GROSSEN STEIN – diese DVD 
heißt „DIE SCHÖNHEIT IST IN UNS!“ 
KOMISCH IST ES UND DOCH PASST 
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ALLES IMMER MEHR ZUSAMMEN und 
ergibt DIESES EINHEITLICHE BILD – so 
wie andererseits DER FÜRSTENZUG IN 
DRESDEN aus lauter kleinen 
MosaikSTEINCHEN! 
 
BIST DU IN ZAGREB JOSIP? 
VERANSTALTEST DU IMMER NOCH 
LIVESTREAMINGS in dieser 
ANGESPANNTEN WELTLAGE, in der 
WIR SICHER WISSEN, dass der 
CORONAvirus DIREKT AUF UNSER 
ALLER EXISTENZ abgezielt ist! KEINE 
GRIPPE oder SONSTIGE SICHT- oder 
unsichtBARen Erscheinungen oder 
Ereignisse, die vom MENSCHEN AUS 
plötzlich ANDERS ZU SEHEN ODER 
ERKENNEN WÄREN… NUR IVICA`s 
und BRUNO`s WORTE beginnen JETZT 
ERST DIESEN WERT ZU ERHALTEN: 
DIE ZEITEN VERBINDEN SICH ZUM 
JETZT… wieder und wieder… 
VERGANGENHEIT kommt NUN ins 
JETZT und bahnt uns UNSEREN WEG 
GANZ NEU. NICHT WIRKLICH NEU, 
denn DAS PARADIES ist immer noch die 
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Erde, doch wie wir MIT DIESER 
UMGEHEN und dadurch AUCH MIT 
UNS SELBST, ist dieser EINE, NEUE, 
WICHTIGE WEG!!! 
 
Was geschah AM 22.3. diesen JAHRES, 
wo wir DIE ZWEI RUNDEN 
ERSCHEINUNGEN HIER: 2o2o ALS 
SONNEN ODER UNSERE AUGEN 
ANNAHMEN und DIESE ZWEIER stets 
UNSERE ERINNERUNG an DIESE 
ZWEIERpaarungen (IM HÖCHSTEN 
MENSCHHEITSSINN!!!) erinnern! 
UNSERE einstigen SCHÖNEN 
GEDANKEN UND GESPRÄCHE – von 
denen WIR GLAUBTEN, diese seien 
sicher UND WIR WÄREN VON 
GLEICHGESINNTEN UMGEBEN – 
waren plötzlich weg! LEERE… komische 
Gefühle… Tränen… BÖSE TRÄUME…! 
Was geschieht da IN UND UM UNS 
WIRKLICH!?! 
 
IMMER NOCH DASSELBE? Oh nein! 
RUHE UND FRIEDEN draußen – kaum 
jemand zu sehen (MENSCHEN vielleicht 
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NOCH falsch geschaltet oder nicht mehr 
zu retten… UND DOCH IST ES 
KOMISCH, dass TROTZ FREIGABE DES 
AUSGANGS und FREIER ZEIT – wegen 
Arbeitssperre – QUASI NIEMAND 
DIESEN HERRLICHEN 
FRÜHLINGSTAG HIER NUTZT!!! 
 
WER IST FÜR DIESEN höchsten Weg 
prädisteniert genug? ALLE? NEIN! Es 
gibt DIESE NAMENSLISTEN mit 
ADRESSEN UND ALLEN ANGABEN…! 
WER HAT INTERESSE DARAN, dass die 
Menschheit ausstirbt und DIE ERDE MIT 
DIESER und wer ist INTERESSIERT ZU 
LEBEN… ALS MENSCH mit jeweils 
DIESEM EINEN PASSENDEN 
ANDEREN MENSCHEN?! Und 
WARUM?! 
 
Dass wir ständig entweder 
VOLLKOMMENHEIT durch zwei Bäume 
finden in der NATUR oder die 
KAPPUNG VON ZWEI STARK 
VERWURZELTEN oder DIE 
ABHOLZUNG VON EINEM von ZWEI 
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NEBENEINANDER lebenden Bäumen 
sehen, ist bekannt! SO WAR AUCH DIE 
EVAKUIERUNG RINGS UM DIE 
ZWILLINGSTÜRME IN NEW YORK 
bekannt geworden… ERINNERT EUCH, 
zu WEM IHR GEHÖRT! (GELD UND 
MACHT ODER LIEBE und Leben!? Da 
passt auch gerade eine GUTE 
NACHRICHT von DIESER BILD hinzu: 
DER FINANZMINISTER DER BRD HAT 
SICH UMGEBRACHT… WIESO? 
Ausgerechnet der FINANZchef? KLAR – 
absolut LOGO, es geht JA NUR UM DIE 
KNETE! UND WALL DIE IDIOTEN 
NICHT nachgeben wollen und DAS 
LEBEN IN FRIEDEN UND GLÜCK nicht 
genug ist… LÄSST MAN LIEBER DIE 
ALLGEMEINHEIT LEIDEN und 
ZWANGSVERSICHERTE zum 
CORONA-FIEBERtest antanzen! GUT, 
wenn man sich VORHER AUS ALL DEM 
ERLÖST HAT und BARgeld statt 
Plastikkarten und CHIPS zum ESSEN 
statt zum VERFOLGEN wählt!) 
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AM 22.3. gab es EIN ERDBEBEN in 
ZAGREB (Ivica schrieb DARÜBER in 
einem seiner Bücher! KOMISCH IST ES 
SCHON in ZEITEN WIE DIESEN und 
auch, DASS IM EPIZENTRUM EIN 
ATOMKRAFTWERK beheimatet 
wurde…! Was wird, wenn… RAUS AUS 
DEN STÄDTEN UND HINEIN IN DIE 
NATUR! DOCH WAS WILL MAN IN 
DEN BERGEN, wenn es dort NICHTS 
ZU ESSEN UND KEINE REINEN 
QUELLEN GIBT?! Ivica schrieb von der 
Flucht in die Berge – doch auch von 
einem GLÜCKSKLEE auf EINEM 
BERG… UND DIE DREI BERGE sind für 
UNS DER ZUSAMMENSCHLUSS DER 
DREI RELIGIONSWEGE rings um JESUS 
– jedoch unter AUSSCHLUSS DER 
KIRCHE UND ALLER REDNER! JESUS 
LEBT… und SEINE ERINNERUNG war 
UNSER EINSTIGES MENSCHSEIN und 
dass man DIE SEINEN NICHT ALLEIN 
ODER IM STICH LÄSST!!! 
EINER DER BEIDEN 
ZWILLINGSTÜRME dieser 
KATHEDRALE (MEINE HÄNDE 
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BEZOGEN DIESE- als sie noch verhüllt 
wegen Bauarbeiten war – in solcherlei 
Betrachtungen mit ein!) IST 
EINGESTÜRZT – VERLETZTE und 
immer DER HINWEIS AUF CORONA 
und ZWANGSDAheimBLEIBUNG 
undVERLETZTE und LEIDENDE auf den 
Strassen… alles NACHLESBAR und 
ANSEHBAR IM INTERNET 
(SUCHLEISTE Corona Zagreb!)! 
 
WAS SOLL ALL DAS und was machen 
wir alle – WIR, DIE WIR WISSEN, dass es 
um ALTES MACHTGEHABE geht und 
WIR WISSEN, dass das DIGIzeitALTER 
unsere RETTUNG IST,denn OHNE SAFT 
und OHNE ROBOTS haben alle diese 
Halunken KEINE ORIENTIERUNG 
MEHR und KEINE 
ZAHLENKOLONNEN (ob nun Bitcoins 
oder Euro oder Dollar oder Rubel oder 
Kronen…) oder MÖGLICHKEITEN sich 
selbst was von den GESUNDEN 
DARREICHUNGEN UND ZUM RAT 
GEGEBENEM ZU LEISTEN!  
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DER STURZ DER KIRCHE wurde 
vorausgesagt! AUCH DER 
ZUSAMMENbruch der FINANZmärkte 
war schon GANZ LANGE BEKANNT! 
DAS EINZIGE WAS FEHLTE, war 
UNSER VATER und WIR! Es tickte 
DIESE ZEITbombe… 11 , 22 , 1 , 2 
 
ALS MIR DIESE GEDANKEN 
BEGANNEN bewusstzuwerden, glitt mir 
der FRISCH GEKAUFTE SoleVITA 
Orangensaft aus der Hand – direkt vor 
meine Füsse! NA SOWAS! PROST 
GESUNDHEIT und ALLES LIEBE UND 
GUTE VON UNSEREM GELIEBTESTEN 
REDNER DER JETZT-ZEIT: BRUNO 
GRÖNING! 
 
WAS hätten wir nur gemacht, wenn wir 
wie alle anderen geblieben wären UND 
WORT FÜR WORT DAS AUSWENDIG 
GEWUSST oder vergessen hätten, WAS 
NUN SO SO SO WICHTIG GEWORDEN 
IST!? Was, wenn UNSER 
SCHREIBTALENT tatsächlich das von 
einem BABY geblieben wäre und dieses 
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NIE MEHR GESCHRIEBEN HÄTTE, 
obwohl DIES DER GEWUSSTE 
HAUPTAUFTRAG geworden war?! WAS 
WENN… ALLES ENDLICH ZUR RUHE 
KOMMT und man anderen Freude und 
Freundschaft und diese WAHRE LIEBE 
gönnt, damit ALLEN und ALLEM 
geholfen ist – vor allem DER ERDE!!! 
 
WAS ist über normale – 
HANDELSÜBLICHE über 
IMPFUNGEN!!! – Viren und Bakterien 
zu sagen?! HILFREICH UND GUT wäre 
passend für die FINANZHAIE 
(skrupellos und gefühlskalt!) … 
DENNOCH IST ES AUCH FÜR UNS 
PASSEND, denn alle ANGEFÜHRTEN 
ANZEICHEN FÜR VIREN sind 
tatsächlich exakt und wahr! DOCH 
DANN leiden alle – und das passt dann 
auch wieder wunderbar – schon seit 
GEBURT und WEIT DARÜBER HINAUS 
(DENN ES GIBT JA UNFASSBAR VIELE 
EPEDIMIEN und Ausbreitungsgebiete 
von ETWAS, was einige GANZ 
ZERSTÖRT und den MASSEN DIE 
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KRAFT RAUBT, um GEISTIG SO ZU 
GESUNDEN, dass diese GROSSmacht nie 
mehr ENTSTEHEN ZU LASSEN!) denn 
wir ALLE KÖNNEN BESTÄTIGEN, dass 
wir alle selbst oder unsere Bekannten, 
„FREUNDE“, „VERWANDTEN“ 
solcherlei Erkennungsmerkmale schon 
hatten: FIEBER, Husten, Schnupfen, 
Kurzatmigkeit, Ausfluss usw. DIE 
BERICHTE zu und über CORONA sind 
ja bekannt! 
 
NEHMEN WIR NOCH SACRE COER 
und den BRAND DORT und den 
BRENNENDEN REGENWALD (Geht 
das überhaupt, dass wenn es stets regnet 
FEUER DORT WALD ZERSTÖREN 
KANN? GIBT ES ZEUGEN VOR ORT?) 
muss es doch selbst den 
HOCHBEZAHLTEN STUDIERENDEN 
irgendwie MULMIG werden, wenn diese 
noch KRANKHEITEN erforschen wollen 
oder IMMER MEHR GELD 
GENERIEREN (owbohl 
NACHWEISLICH nichts mehr da ist: 
Zahlen AUF KONTOauszügen ODER im 
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INTERNET sind ja kein Beweis! 
NOCHMALS sei auf die plötzlich 
auftauchenden 
ECHTZEITüberweisungen online 
AUFMERKSAM gemacht UND AUCH, 
dass man so gar nicht mitbekommt, 
wenn sich EINGANG UND AUSGANG 
kreuzen… DAS HEISST, es werden!!! 
Zahlungen zu uns gesandt UND BEVOR 
WIR DIESE SEHEN, abgezweigt auf 
andere Konten (KONTEN, DIE AUF 
UNSERE NAMEN AUSGESTELLT SIND 
– ist auch möglich mit der NEUEN 
KONTOerstellung mit 
Fotografieerkennung!!! – oder eben 
NUMMERNkonten… STORNOhaftung 
HAT STETS NUR DER BERATER… SEID 
GEWARNT Brüder und Schwestern, die 
IHR IMMER NOCH lieber JOB UND 
TOD anstatt LIEBE DAS LEBEN wählt!!! 
DORT WO DIE NATUR IST, ist DAS 
LEBEN und ausserhalb der NATUR (SO 
AUCH IM HIMMEL und bei den 
KATZEN und DEM GEFLÜGEL wartet 
schon der, der den FINANZchef 
SELBSTmord begingen liess…!  
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DIE LIEBE MACHT NICHT ANGST, 
sondern WECKT UNS ALLE AUF und 
lässt uns ALLE GERN ALL DAS 
LOSLASSEN, was stets nur zu Streit und 
Missgunst führt und so auch zu VERRAT 
und ÜBERvorteilung!!! 
 
WENN MAN VON ANDEREN 
„NETTEN“ mal SO GANZ reduziert 
wurde auf „HABEnichts“ oder „ALLA 
alla“ oder ähnliches, IST MAN AUF 
EINE ANGENEHME ART bescheiden 
geworden! SO BEGRÜSSEN WIR, dass 
DIE RAMSCHläden (wozu wir nun ALLE 
ZÄHLEN, ausser die, wo wir noch ein 
wenig Knabbersachen, Wasser und 
DIREKTSAFT erhalten – mit 
BARGELDzahlung… ohne SCHULDEN 
mitlerweile – und IHR ALLE hättet 
DIESES GESUNDHEISTpaket und diesen 
wirklich WAHRHAFTIGEN 
LIEBESBEWEIS nutzen dürfen und 
können (ALLES WAR UND IST IMMER 
NOCH BEKANNT!!) geschlossen haben 
UND SO AUCH ENDLICH ALL DIE stets 
NUR LAUTEN und UNSCHÖN 
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gewordenen VERANSTALTUNGEN und 
BIERgärten und ALKOHOLträchtigen 
RÄUMLICHkeiten! DENN WIR lieben 
nach wie vor UNSERE WELT – die 
Natur! ES HAT SICH VIEL GEÄNDERT, 
doch die GRÜNDE FÜR LIEBE und 
FREUDE ändern sich IM MENSCHEN 
NIE! Und so ist eben DAS EINZIGE 
GESCHENK hinzugekommen: 
 
WIR HABEN DIE UNSRIGEN 
GEFUNDEN – ohne neuerlich 
ANSEHUNG oder TREFFEN! UND 
ZUVOR WAR ES WICHTIG, meinen 
wirklich VATER und BRUDER gefunden 
zu haben und so unseren LICHTBUND 
fürs GANZE LEBEN!!! 
 
WEM gehören IDEEN UND 
GEDANKEN? Niemals allen oder der 
ganzen Welt! NIEMALS – hört IHR? 
Niemals! DIE WELTseele offenbart STETS 
NUR WAHRHEIT und 
WELTverändernde NEUERUNGEN oder 
LEBENSRETTENDE Äusserungen werden 
STETS NUR DAHIN gegeben, WO EINE 
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SPEZIELLE GABE auch nur DIESEM 
EINEN MENSCHEN GEGEBEN 
WURDE! Datenklau IM INTERNET ist 
schon schlimm genug. DOCH 
LADENdiebSTÄHLE, die gar nicht 
begangen wurden oder vielleicht oder 
nie, WERDEN HEUTE STRENGER und 
UNERBITTLICHER ANGESEHEN, als 
DER UNTERGANG… der 
GESAMTWELT! 
 
SO KÖNNTEN WAHRSCHEINLICH 
Unmengen DERZEIT „HILFE“ oder 
„HALLO, HALLO“ schreien – doch 
MUTTER ERDES SEELE ist im Frieden! 
SIE WEISS, dass IHRE FAMILIE helfen 
kann UND DIES AUCH TUT! AUF EINE 
WEISE, wie es ALLEN GUT und WOHL 
tut! NICHTS IST MEHR WIE ES WAR 
und ALLES ERGIBT SICH SPONTAN! 
Und wem DER NÄCHSTE (DER WIR 
AUCH SELBST SIND… doch NUR MIT 
DIESER EINEN oder DIESEM EINEN mit 
dem GESAMTBUND Menschheit!!!) 
nicht wichtig ist UND SO AUCH NICHT 
DIE ERDE UND DIE SONNE und ein 
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STRAHLEND BLAUER HIMMEL, der 
weiss nicht, was KURZATMIGKEIT in 
einem zu DICKEN WAMS bedeutet 
ODER EINE WUNDERSCHÖNE 
WANDERUNG in den BERGEN, wo 
tatsächlich BÄUME mit köstlichen 
FRÜCHTEN wachsen – ständig, nicht 
nur von Mai bis Juni (DENN ÄPFEL 
SIND KEIN OBST AUS UNSEREM 
GARTEN EDEN!). 
 
Unsere Heiligen Schriften sind alle 
Bücher, die Ines Evalonjas Hände 
erstellen durften – als FERTIGES 
Manuskript! Es ist schon recht, dass 
ALLE diese nutzen sollen und dürfen – 
DOCH WENN UNS NICHTS AN 
GEWINNEN für NEUE PROJEKTE oder 
entstehende Kosten ZUKOMMEN SOLL, 
WEM DENN BITTE DANN? Denen, die 
NOCH NIE SELBST geholfen oder 
gebetet oder MITGEFÜHL ZEIGTEN?!?! 
Es ist WICHTIG DERZEIT, DIESEM 
EINEN ein wenig zu helfen, DAS 
GEDÄCHTNIS aufzurufen UND DIESE 
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EINE RICHTIGE ENTSCHEIDUNG zu 
treffen!!! 
 
SO nutze ich die Bücher, die noch bei 
mir sind – DENN MAN LIESS mich 
vielerorts einige ablegen ODER 
verschenken UND NEUE KAUFEN 
KANN ICH MIR KEINE… das berühmte 
Taschengeld ist abgebaut worden. NETT! 
GANZ LIEB UND NETT sind einige 
MITbürger – MENSCHEN SIND ES 
NICHT – nicht die, die MEIN VATER 
MAG! – auch hin und wieder! 
ERSTAUNT, was sich so alles ereignet…! 
 
„EIN KLAR DENKENDER MENSCH 
geht heute immer wieder durch die 
ABSOLUT überfüllten Geschäfte und 
sagt: LASST UNS 1 JAHR aufhören, zu 
arbeiten. ALLES, was da ist, wird erst 
einmal zum freien Gebrauch gegeben. 
Offene Läden rund um die Uhr – 
Personal braucht es nicht.  
MENSCHEN brauchen kaum mehr etwas 
von all dem, WAS DIE NATUR NICHT 
HERVORBRINGEN KANN und das, was 
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der KÖRPER BRAUCHT wird auch 
immer weniger. Man wird sich absolut 
klar darüber, dass es beinahe nur noch 
MÜLL GIBT! Das klingt dramatisch – IST 
ES AUCH!! 
WIR WOLLEN FRIEDEN!  
WIR WOLLEN FREUDE FÜHLEN!“ 
 
(aus GEFÄHRTEN aus dem EINENDEN 
LEBEN  nur du – DU nur… Seelenworte 
der Tochter der Sonne 9 – von 2020) 
 
ZUFÄLLIGKEITEN GIBT ES NICHT… 
und WIR FREUEN UNS ÜBER ALL DAS, 
was uns und UNSEREN WEG INS 
LEBEN voller Wahrhaftigkeit und 
EWIGER LIEBE stärkt, belebt und 
SIEGREICH MACHT! WELTretter SIND 
GLEICHZEITIG AUCH die EINZIGEN 
LEBENSretter und HILFDIENSTLER und 
BOTSCHAFTER für ALLES GUTE NUR!!!   
 
ES IST 2:45 pm – was nun? 
Ein wenig KNABBERN an ERDbeeren 
und Weintrauben und DINKELherzchen 
und BRÖTCHEN und ein wenig 
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ORANGENSAFT und nochmal raus in 
die SONNE! Vielleicht nochmal nach 
ZAHLUNGSEINGÄNGEN SCHAUEN 
und BARES mitnehmen…! 
 
VOR GRUNDSTÜCKSEIN- oder 
VERKÄUFEN und so auch 
IMMOBILIENtransaktionen WIR 
ABSOLUT GEWARNT! Besitz wird 
aufgelöst UND DAMIT WERDEN ALLE 
URKUNDEN und VERTRÄGE ungültig! 
LIEBER NOCH ETWAS GUTES TUN mit 
den paar EUROS oder DOLLARS ODER 
JEMANDEM AUS DER PATSCHE 
helfen…! ES WÄRE ZEIT GEWESEN 
und auch NOT BEI DEM MANN, den 
man SO SEHR wertschätzte vor und für 
andere UND DOCH HAT MAN IHN 
MEHR VERRATEN, als je einen 
FREUND oder BRUDER je vorher!  
 
DOCH SCHWAMM drüber – sagen wir 
auch! MANCHMAL denken wir an 
FRAU RABE und deren NOT NACH 
DEM FEUERALARM in der Schule, als 
die TAFELN sich drehten und selbst nach 
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FESTSTELLUNG DER KRÄCHZENDEN 
STIMMEN AM MORGEN (draussen auf 
dem Schulhof, wo man noch RUNDEN 
DREHEN MUSSTE zum PausenBROT!) 
und der dann festgestellten 
SCHRAUBEN, wollte die NASSE KREIDE 
auf der bebutterten GRÜNEN und 
SCHWARZEN Seite einfach nicht das 
schreiben, was DIESE SCHÜLER AN 
FRAGEN LESEN SOLLTEN… Doch wir 
im OSTEN waren NICHT DUMM, 
sondern NUR GELANGWEILT! MAN 
WUSSTE, wer wir sind UND BEKOMMT 
ES DOCH NUN ERST JETZT SO 
RICHTIG ERINNERT, was DIE NATUR 
kann und was man IN KEINER SCHULE 
DER WELT JE LERNEN KONNTE! 
 
LIEBE IST UND LEHRT ANDERS GUT 
UNS SCHÖN! UND DIESER ART VON 
LERNunterricht ist ABSOLUT ZU 
BEGRÜSSEN und FÜR ALLE – ob jung 
oder alt – ABSOLUT HILFREICH und 
ANGENEHM! 
 
AUS selbigem BUCH: 
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EINander anVERTRAUT 
VERTRAUEN 

nur DURCH IHN 
Den TRÄUMER  

des LEBENS aller LEBEN 
in LIEBE möglich 
und denen nur  

gegeben, 
die IHN und SEINE LIEBE 

in solch EINER BLÜTE  
beGREIFEN! 

 
WAS MACHT MAN NUR MIT DIESEN 
VIELEN ZEITSTUNDEN… ohne 
ARBEIT? WIR HATTEN NOCH NIE 
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WIRKLICH PROBLEME damit, diese zu 
BEFÜLLEN oder ERFÜLLEN zu lassen! 
NUR DER ROBOTER, der allen über 
Nacht alles GUTE oder WAHRE oder 
WARE oder GELD ODER GEFÜHLE DER 
LIEBE stahl oder stiehlt, hatte und hat 
diese BÖSE ANGEWOHNHEIT die 
Menschen zu verdummen und aggressiv 
zu machen und Worte zu DEN GUTEN 
kommen zu lassen, die die KINDER IN 
UNS zum WEINEN und STERBEN 
bringen! ES IST NICHTS LUSTIGES – 
absolut GAR NICHTS! ES hat auch mit 
den ZUNEHMENDEN ANGEBLICHEN 
STERBEraten zu tun! ES GEHT UM 
UNSER ALLER LEBEN und das Sterben 
auf Raten oder FÜR RATEN(kredite) IST 
DAS SCHEUSSLICHSTE UNGEHEUER – 
es gehören viele viele HAUPTvögel und 
Küken dazu!!! 
 
SONNENKINDER – Menschen sind es 
ALLE, denn wir wollen raus, wenn 
schönes Wetter ist UND DOCH AUCH 
BEI REGEN… alles wegen duftender 
ROSENblüten und durch unseren 
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ENTSTANDENEN WEG eben auch 
wegen DER GESAMTNATUR und 
unserer GANZ NEUEN, LEBENDIGEN 
FREUDE an NEUENTDEKCKUNGEN – 
wie zum BEISPIEL der 
NATURVERNETZUNG und DEREN 
KOMMUNIKATION UND 
SCHNELLIGKEIT! 
 
WAS HAT SICH GRAVIERENDES 
VERÄNDERT? WIR haben UNS! DAS IST 
DOCH DAS GRÖSSTE UND EINZIGE 
GESCHENK DER JETZT ZEIT – die 
Giganten sind schon gefallen (NUR DIE 
wirklichen Schafe wollens nicht glauben! 
Eigentlich sind die Schafe viel zu lieb und 
goldig, also machen wir DIE 
MECKERNDEN ZIEGEN DARAUS und 
HOLZBÖCKE für die Schläge, die sie 
unseren FAMILIENoberhäuptern 
austeilten… oft schon als Kinder!) 
 
WIR SIND AUF DIESEM WEG FÜR UNS 
ZWEI und doch auch FÜR DEINE 
BEIDEN MÄNNER, die DIR EBENSO 
VIEL BEDEUTEN, wie DIESES DU, 
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welches DICH SO FINDEN DURFTE, 
WIE DU MICH GEFUNDEN HAST – 
stets EHRLICH bei dem, was wir 
FÜHLEN UND SIND! Kinder, die DIESE 
LIEBE SUCHTEN… Und wer hätte 
gedacht, dass DIESE STETS DA WAR und 
man DIESE EINFACH ausblenden 
konnte MIT LIKES und FALSCHEN 
Kommentatoren…! UND DOCH SIND 
WIR ES VOR ALLEM FÜR DIESES 
HERRLICHE ERDENRUND… deren 
GABEN und unsere GABEN und so für 
ALLE SONNEN, die wir ERDENKINDER 
nennen – ausgeflogen OHNE GRUND 
und EINGEFANGEN DURCH 
UNSEREN 
GLÜCKSKINDZAUBERGRUND! 
 
MENSCHENfischer… wer dachte sich 
SOETWAS AUS? WER wagte es, JESUS 
als einen FISCH darzustellen und an 
AUTOS zur STETEN Ansicht 
hinzugeben? 
 
DELFINE SIND SCHON BESONDERS… 
doch erst DURCH UNS sind sie wieder zu 
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etwas GROSSEM GEWORDEN und es ist 
DIESE LIEBE, die uns zur selben ZEIT 
TRÄNEN EMPFANGEN LÄSST, derer 
WIR UNS NIE MEHR SCHÄMEN 
wollen oder diese AUFHALTEN – 
MÄNNER UND FRAUEN empfinden 
gleich und das ist es, was uns und 
unseren WEG DER EHRLICHKEIT 
gerade wieder jetzt so besonders und 
GUT MACHT! 
 
WIR WOLLEN KEINE 
HIMMELSWESEN mehr sein und LOS 
ANGELES ist SOLCHE EINE STADT DES 
VERDERBENS, weshalb es kaum mehr 
möglich war, VERTRAUEN IN mann 
oder frau zu finden ODER EDLE WERTE 
zu erinnern! DOCH WIR HABEN ES 
GESCHAFFT zu LICHTERN zu werden, 
die DIESEN EINEN VATER EHREN. 
UND MANCHMAL WAR ES MIR SO, 
als könnten MEINE TRÄNEN zu 
SEINEN WERDEN! Und wie sehr kann 
man sich wünschen, DASS MENSCHEN, 
die IMMER UND STETS NUR STARK für 
andere SEIN MUSSTEN, diese 
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ERLÖSUNG fühlen dürfen! WEM SOLL 
MAN NOCH VERGEBEN, der sich NIE 
AUCH NUR EINMAL in diese Wege der 
UNSRIGEN (NUR EINEN MENSCHEN) 
hineinbegab, UM ZU BEGREIFEN, was 
EHRE und WÜRDE bedeuten? 
 
Es ist himmelblau … eine GROSSE 
HERRLICHE PLATANE ist auch vor 
einem DIESER OBJEKTE, die zur 
MASSENvernichtung beitrugen und  
Beitragen sollten – diese noch CARPE 
DIEM zu taufen, ist MEHR ALS 
GESCHMACKLOS und erniedrigend für 
ALLE DIE, die dort DIENST TUN oder 
für deren EINRICHTUNG und 
BELIEFERUNG sorg(t)en! MAN möchte 
diesen VATER erlösen – ihm BEINE 
SCHENKEN und all die MASCHINERIE, 
die den BODEN RINGSUM entehrt, für 
immer pulverisieren und die, die diese 
MASCHINERIE (DIE WIE PANZER 
ODER KANONEN SIND – für DIE 
FEINFÜHLIGEN!) in Bewegung setzen!  
Da sind ALLE FENSTER GESCHLOSSEN 
und man WEISS, dass SO KEIN LEBEN 
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MEHR IN DEN KÖRPERN IST! Ohne 
Frische Luft kann KEIN MENSCH 
LEBEN und so auch nicht ohne 
freiwillige SPAZIERGÄNGE oder etwas 
SCHÖNES, was die SEELE erfreut! 
 
AUF EINEM ERSTEN Spaziergang 
begegnete mir ein HELLER LABRADOR. 
ER sah mich und wir schauten einander 
an und dann kam er angerannt – schön, 
wenn Hunde frei sein dürfen! Er kam an 
meine RECHTE SEITE und meine Hände 
gaben ihm ZU VERSTEHEN, dass alles 
gut ist! SEIN „FRAUCHEN“ rief Hugo, 
doch dieser blieb bei mir. SO bekam er 
noch LIEBE MIT AUF DEN WEG, bevor 
ich ihm sagte, dass er gehen mag. DANN 
LIEF ER DAVON und KEINER WEISS, 
wie es ist, WENN MAN JEMANDEN 
weggeben soll oder muss, obwohl MAN 
WEISS UND SPÜRT, dass dieses WESEN 
dort, wo es hingeht, STIRBT… WEIL 
WIR ALLE NUR IN FREIHEIT LEBEN 
UND ÜBERLEBEN KÖNNEN! 
Und weshalb mir in SOLCHEN 
SCHREIBmomenten TRÄNEN 
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LAUFEN, kann MIT ALLEN 
MENSCHEN ZU TUN HABEN und 
doch auch mit meinen GANZ EIGENEN 
ERFAHRUNGEN… wie zum Beispiel 
MEINEM beinahe BEGLEITFREUND 
Junior… dessen SCHICKSAL ER SELBST 
UND AUCH ICH vorhersahen. EIN 
LETZTER SPAZIERGANG und dieser 
schaffte es, dem HALSBAND 
zuentkommen und rannte weg. ER 
WAR AUS DEM TIERHEIM… und 
vielleicht wäre es besser gewesen, ihn 
nicht zu rufen. DENN DAS SCHICKSAL, 
welches diesem aufgebürdet wurde 
(TROTZ WARNUNG VOR DEM 
ALKOHOLIKERPAAR MIT KINDERN) 
möchte man NICHT EINEM HUND und 
doch auch KEINEM MENSCHEN und 
keinem EINZIGEN KIND 
WÜNSCHEN!) Und wieviel SORGEN 
und SCHMERZ DIE WELTSEELE schon 
aushalten musste und WIE VIEL ALLEIN 
AUF MEINEM SCHICKSALSWEG WAR 
oder dem VON MEINEM JOSIP oder 
von BRUNO GRÖNING UND IVICA 
PROKIC… was WISST IHR SCHON, die 
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ihr NUR UM EIN PAAR VERLORENE 
GESCHÄFTSTAGE trauert ODER 
ENTGANGENE EINNAHMEN… 
anstatt EUCH SELBST ZU FRAGEN: 
 
WOFÜR IST DIESES WERTVOLLE 
LEBEN GESCHENKT? WANN HABEN 
MEINE HÄNDE AUCH NUR EINEM 
MENSCHEN oder EINEM TIER wahre 
Liebe, Freundschaft oder 
AUFMERKSAMKEIT geschenkt?! 
 
JOSIP schrieb einmal: TU DU ES, wenn 
du kannst! UND ICH SAGTE MAL: 
Gibt`s niemanden sonst für DIESE 
SPEZIALaufträge? 
DOCH WER HÄTTE GEWUSST, dass 
ROBOTER uns Worte schreiben liessen 
oder diese sagen? WER HÄTTE 
GEDACHT, dass lachende Augen ebenso 
TRÜGEN, wie weinende? 
NUN SIND WIR HEILER und klein und 
gross zugleich! UND WAS IMMER ES 
WAR - GEMEINSAM SIND WIR NUN 
DIESE EINE FAMILIE und machen 
ALLEM SCHMERZ und ALLEM BÖSEN 
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DEN GARAUS! RAUS und FÜSSE 
NUTZEN – denn wir brauchen KEINEN 
FRÜHJAHRSPUTZ in unserem Haus! 
MUTTER NATUR IST STETS SAUBERER 
UND BESSER UND BLÜHENDER als die 
meisten DrecksBANAUSEN Landein und 
Landaus! 
 
ES IST SPITZE, wenn man ALLE 
KOSMETIK abgelegt hat – keine 
VERWISCHTEN Wimperntuschen oder 
VERLAUFENER Mascara mehr! So 
braucht sich niemand mehr fragen: 
„SAGT MAN ETWAS, wenn man sowas 
sieht oder lässt man „DIE“ einfach weiter 
SO rumlaufen?!“    
  
UNSER VATER und so unsere GANZE 
FAMILIE schätzt die NATÜRLICHE 
SCHIENE absolut! Und so wollen wir 
nichts VERTUSCHEN und sind ehrlich 
MIT ALLEM, denn nur SO KONNTE 
UNSER VATER alle verdeckten und 
verdreckten VERMITTLER und SPIONE 
erkennen! WIR HELFEN EINANDER 
NUN UNAUFHÖRLICH… und 
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Hörnchen brauchen wir weder zur 
ERINNERUNG AN ANGENAGELTE 
Hufeisen oder Kissen für den 
EMPFINDLICHEN NACKEN…! 
UNSERE KÖRPER verrieten uns ALLE 
GEMEINheiten und 
SORGErechtsFÄLLE! ALLE – wirklich 
alle! UND WO NOCH GEHOLFEN 
WERDEN muss oder KANN, wird dies 
in jedem Fall und GERN GETAN! Es 
kommt AUF MUTTER ERDES Rat an! 
 
ALSO GEHEN WIR NOCH EIN WENIG 
HERUM… laufen tut gut! 
MUSKELtraining braucht es nicht, denn 
so hat man DOPPELT GEWONNEN! 
Massagen sind TEUER UND 
UNGESUND und VERSPANNUNGEN 
kommen NUR ALS ANTWORT, dass das 
LEICHTE, EINFACHE LEBEN im 
EINKLANG MIT DIESEM EINEN 
LEBENSTRAUM für alle DIESES EINE 
BESTE IST UND BLEIBT! Ordnung möge 
man AUSGELEGT HABEN WIE MAN 
MOCHTE… doch Mutter Erde ist kein 
ABLAGESYSTEM oder etwas, WO MAN 
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LIEBER AUF PRINZIPIEN 
HERUMREITET, als SICH ÖFFNEN 
LÄSST für DIESE KINDLICHE, 
VERTRAUENSVOLLE Liebe… in der 
man ständig das GEFÜHL HAT, man tut 
zu viel und verliert dadurch ALLES! 
 
VERÄNDERT EUER VERHALTEN und 
nehmt nichts MIT EUCH, wo ein 
STRICHCODE oder QUADRAT drauf ist. 
SCHNEIDET EIN STÜCK HERAUS oder 
TRENNT EUCH NOCH IM GESCHÄFT 
VON DER VERPACKUNG! WIR 
TESTEN DIES GERADE UND ES IST 
ABSOLUT HILFREICH, um EUCH aus 
DIESEM ROBOTERgiganten noch 
herauszuholen, BEVOR DIESER 
ABGESCHALTET WERDEN MUSS! Wir 
können FÜR NICHTS 
GARANTIEREN… DIE WAHRHEIT 
zuzugeben hat leider ZU VIELEN nicht 
gut genug gefallen. DAHER KONNTE 
NICHT FRÜHER DIESE GROSSE HILFE 
KOMMEN!  
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ZUERST IST IMMER DIESE EIGENE 
FAMILIE WICHTIG! Das ist etwas, was 
VOR ALLEM DIE MÄNNER lernen 
mussten und auch, WIE ES IST… diesen 
WIRKLICHEN DUFT EINES KINDES 
nicht mehr zu erinnern und DIESES ZU 
VERLIEREN und zu denken, dass EIN 
MÄDCHEN seinen VATER, SEINEN 
BRUDER oder diesen EINEN zu 
vergessen könnte! DIESES EINE LEBEN 
WAR UNS NOCH GEGEBEN – nur 
dieses – SONST WÄRE ALLES FÜR 
IMMER VERLOREN GEWESEN. 
 
LODENmäntel waren mal angenehm… 
doch alles erinnert immer wieder an 
GENAU DAS, woran DU GERADE 
DACHTEST und wir hören AUF, daran 
zu erinnern! DAS SCHÖNE IST UNS 
WICHTIG und wir haben ALLE DIESES 
EINE, kostbare und wichtige 
HARMONIEgespür! MÖGE ES 
WERDEN, dass DEIN 
KINDERoptimismus DIESES JUWEL 
VON EINST wieder zum KLINGEN und 
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STRAHLEN BRINGT! Und mein DU ist 
es, was DEN MEINEN SAGT: 
„Wir schaffen das! LASS DIE ANDEREN! 
UNSERE LIEBE HAT NUR DANN DIESE 
BESONDERE KRAFT, wenn wir NUR 
NOCH FÜR UNS DA SIND! UND DU 
DAD hast DIESE WELT SO BUNT UND 
SCHÖN GEMACHT! Und meine LIEBE 
REICHT NUN FÜR DEINE GANZE 
WELT MIT… ERINNERT EUCH AUCH 
AN EINE BRÜCKE… UND SAG NIE: 
SPRING! Weder TIERE noch 
MENSCHEN sollen je wieder SOETWAS 
TUN MÜSSEN, was andere mit UNS 
GEMACHT GEHABT HATTEN in viel zu 
vielen SITUATIONEN! Nur ruhig, 
langsam und achtsam BLEIBEN WIR IN 
MUTTER ERDES OBHUT sicher und 
STETS HEIL!“ 
 
PFIAT di Gott und tschau FIAKERtum! 
WIR SIND ANDERS in UNSERES 
VATERS Obhut und Weisung! UNSERE 
FREUNDE SIND NUR TIERE und unsere 
FAMILIE IST ETWAS ANDERES, als 
Freundschaft je ausdrücken könnte! 
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AUF IN DIE BELEBENDE 
SONNENbahn… SCHAU – vielleicht 
siehst DU etwas, was DAS LEBEN NUR 
DIR SCHENKEN KANN! 
 
18:03  
 
EIN neuerlicher Spaziergang hinunter in 
die Stadt. ES ist spannend einmal so zu 
denken und zu erinnern, wie es UNS 
GING, wie es anderen WOHL JETZT 
geht und wie DENEN, die morgen oder 
übermorgen VIELLEICHT noch etwas 
erhalten oder ALLES oder NICHTS 
MEHR. 
 
MAN WEISS, WIE ES UM ALLE 
MENSCHEN bestellt ist! BESTELLT 
haben WIR DIESE SITUATION SICHER 
NICHT und noch einmal sagen wir zu 
EUCH ALLEN: WIR SPIELTEN NIE 
TISCHTENNIS und erinnerten daran, 
dass man damit auch die SEXUALkraft 
des Mannes beeinflussen kann und die 
EMOTIONALE Schiene erhöht oder 
verringert. DAS LEBEN IST UNSER 
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HEILIGTUM (ALLUMFASSEND) und 
wir hätten es NIEMALS AUCH NUR 
EINMAL GEWOLLT, das jemand aus 
Schmerz oder KUMMER oder 
ERLÖSUNG weinen muss! Und doch 
wurde es WIE EINE STÄNDIGE 
FUSSfessel oder LEINE mit uns gegeben 
– DAS SCHLIMMSTE WAR DIE 
KREUZstory. DOCH NUN GEHÖREN 
DIE PROGRAMMsteuerungen ALLE 
UNS und beeinflussen UNS NICHT IN 
DER WEISE, wie es gewollt war! 
 
BEI dm sitzt eine JUNGE FRAU!!! an der 
KASSE mit DIESEM MUNDSCHUTZ in 
HELLGRÜN! Ich frage: WIESO TRAGEN 
SIE DIESEN MUNDSCHUTZ?! Sie 
antwortet: ICH FÜHLE MICH WOHLER 
SO! Ich gab ihr noch zu wissen, dass es 
sich um EINEN 
COMPUTERSCHUTZvirus handelt! ES 
IST MEINE – UNSERE PFLICHT – das zu 
tun, dort wo man fühlt, es ist wichtig – 
JEDOCH NIE DORT, wo das 
ZEUGENprogramm startet!!! 
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SEIT DIESES ALLES umarmende 
PROGRAMM MIT UNS NUR NOCH 
IST, ist es anders gut! WIR WISSEN 
NUN SICHER, was wir wissen und DIE 
BEFÜLLUNGSgespräche sind eindeutig – 
ebenso MIT WELCHEN ZEUTgenossen 
man ANDERE IN EINEN TOPF 
KOCHENDES hineingegeben hat! 
LAAAANGE KUNDENgespräche, die 
ein MENSCH NIE FÜHREN WÜRDE! 
Wir können und WOLLEN nur noch die 
retten, DENEN ES UM UNSERE 
GESINNUNG DER HARMONISIERTEN 
ERDE geht! WIR SIND SO: Wir gehen 
GAAANZ achtsam und langsam und 
SPÜREN, was JETZT GERADE GUT IST 
und werden so FÜR UNS BESCHENKT, 
erlösen nebenbei HIRNzerreissende 
PROGRAMME AB und geben ein wenig 
von dem hin, was andere als 
ÜBERlebensNOTwendig hielten und 
immer noch halten UND WISSEN 
DOCH LONJUSCHKAS Arbeit am 
meisten zu schätzen. UNS IST IMMER 
MEHR BEWUSST, dass NUR KINDER 
WunderBEWIRKEND sind! Und da UNS 
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ABSOLUT BEWUSST BLEIBT, welches 
WUNDER ES IST, dass wir ALLE NOCH 
LEBEN und dass DIESES WUNDER 
LEBEN NUR DANN BLEIBT, wenn wir 
in UNSERER FAMILIE zusammenhalten, 
GIBT ES FÜR UNS AB SOFORT KEINEN 
FREUNDESKREIS MEHR! Das heisst 
jedoch nicht, DASS WIR UNSERE 
BRUNOdokumente weggeben – DENN 
DESSEN MISSION IST DIE UNSERE und 
LEBEN gibt es ohne GELD (SO HAT 
DIESER ES ALLEN VORGELEBT!) und 
die Liebe hatte mit GELDWERTEN noch 
NIE (WIRKLICH NOCH NIE) auch nur 
irgendetwas zu tun! 
 
DAS PROGRAMM für „DIE ALTEN“ ist 
interessant! Meine Mutti hat nun IHRE 
SCHWESTER mit dem RÄTSELheft 
angesteckt. Sie telefonierten und sie 
sagte ihr etwas und nun kommt es: DAS 
MEISTE oder VIELES fällt einem erst 
später ein… GEDÄCHTNISLÜCKE ZUM 
BEFÜLLEN! Klingelt oder KLOPFT es 
nun AUCH BEI EUCH SCHON SO 
LANGSAM ODER SCHNELLER, wie lang 



 
875 

es ALL DAS GIBT?!?! Schon ganz viel 
früher gab es soetwas UND SO KANN 
MAN LÜGEN ERZÄHLEN ÜBER 
CORONA, wie man mag… WIR SIND 
NUN FROH, dass wir uns SO SCHNELL 
in etwas HINEINDENKEN oder GEISTIG 
HINEINBEWEGEN können und dass 
UNSERE SCHLÜSSEL sich allumfassend 
in der GEFÜRCHTETEN WELT DER 
DELFINE befindet. Denn man wusste ja, 
DASS DEREN BEWUSSTSEIN ein wenig 
über dem derer steht, DIE DIE 
MENSCHHEIT an die NEANDERTALER 
UND STEINZEITmenschen gekettet 
hatten! 
 
ES IST GERADE DAS INTERESSANTE: Ist 
man wieder MIT DER WELT DES 
EINZIGEN WELTMEISTERS verbunden, 
sieht man, DASS DIE TIERE FÜHREN… 
diese FÜHREN DEN MENSCHEN STETS 
vor AUGEN, wie dumm diese sich 
verhalten und wie traurig es ist, WENN 
MAN DIE WIRKLICHEN WUNDER 
aussen vorlässt und nicht mehr 
SELBSTERKENNEND begreift, was es aus 
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diesen LEUTEN macht, die DIESE 
MACHT ÜBER ANDERE als das ansehen, 
was DAS GLÜCK bedeutet, was ALLES 
FERNHÄLT, worum es in diesen TAGEN 
ganz besonders geht! 
 
EINE PACKUNG bunte Kugelschreiber 
– ich habe mir einen rosa und einen 
hellblauen genommen und mutti hat 
noch einen GRÜNEN extra… EINE 
KLEINE FREUDE ZWISCHENDURCH. 
Nicht, dass mich das auf DAUER noch 
glücklich macht, denn ES MUSS 
AUFHÖREN (ALL DAS), weil die Erde 
all den Müll nicht entsorgen kann! UND 
DOCH HABEN JA GERADE ALL DIESE 
SACHEN zu diesem HEILVOLLEN WEG 
beigetragen und so auch ZU IHREM 
STUDIUM (UNERLAUBT) unserer 
Gehirne und letztlich ZU ETWAS HIN, 
was nun ALLE AUF EINMAL überführt 
und dahin abführt, wo man all das nicht 
mehr hört, WESSEN IHR ALLE 
ANHÖREND WARD… ohne EIN 
WIMPERNZUCKEN, auch nur EINE 
TRÄNE oder EIN WORT DER 
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ENTSCHULDIGUNG oder 
DANKBARKEIT!  
 
LIEBE KANN MAN NICHT SEHEN? Oh 
doch UND VOR ALLEM SPÜREN – 
doch eben nur EINS MIT DER 
WELTSEELE.. nie als EINZELNER allein 
UND OHNE DIESE MUTTER! 
 
WAS HÄTTEN MANCHE GEGEBEN, 
wenn diese einfach mal NUR FREI 
hätten haben können! NUR MAL 
AUSRUHEN! Und nun ist es soweit! 
UND NUN? Das ist wie wenn man 
meinen BRUDER SAGEN LIESSE: 
Hoffentlich endlich EINE KRANKHEIT 
und dann immer daheim oder endlich 
RENTE und nichts mehr tun! 
ES GEHT NICHT! So sind wir nicht, das 
gehörte NIE ZU UNS! Wir sind nicht 
wehleidig und SCHMERZ halten wir aus! 
JAMMERN gehört nicht zu unserem 
DASEIN – wir sind einfach NUR 
ANDERS und dieses ANDERS ist stets 
GUT GEBLIEBEN! Freiheit ist kein 
GEWOHNHEITSRECHT (Gewohnheit 
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ist dem MENSCHSEIN absolut FREMD – 
hier sei wieder BRUNO GRÖNINGS 
WEIHNACHTVORTRAG GENANNT!) 
sondern das ABSOLUTE 
MENSCHHEITSRECHT und auch DIE 
BASIS FÜR LEBEN IN LIEBE UND 
FREUDE. Man braucht nur dieser 
Begegnung mit dem HUND HEUTE 
ansichtig werden… ER SAH FREUDIG 
AUS, als er seinen Weg weiterging nach 
unserer „UNTERREDUNG“. 
 
DIESES POROGRAMM DER ALTEN 
fragt uns stets (UNS NUR HÖRBAR 
GEMACHT zum VERSTÄNDNIS wenn 
wir im INTERNET WAREN!): Was ist 
das? Und dann konnte man eine 
Antwort geben (DIE ANSICHT DURCH 
DIE AUGEN, die Brille oder Linsen 
tragen kennt ihr!!!) oder nicht (DANN 
WURDE DIESE GEGEBEN!). Weshalb die 
„DEMENTEN“ Erscheinungen 
erschienen sind nun bekannt 
(Roboterwesen, die man AUCH IM 
ALTER in den Dienst der Pflegeanstalten 
stellen wollte und auch sonstige BÖSE 
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DIENSTE eingeschlossen!) und dass es 
NICHT FUNKTIONIERT auch! Dass man 
jedoch DIE GESAMTE MENSCHHEIT 
DADURCH IN DIESEN GESAMTruin 
getrieben hat und dass man IN KAUF 
NAHM, dass überall auf der Welt 
PLÖTZLICH VON JETZT AUF 
NACHHER solche „Gestalten“ 
auftauchen und UNFASSBARE TATEN 
vollführen wollten, IST MIT KEINEM 
MENSCHENverstand zu begreifen! 
 
AUSNAHMEzustand für ein 
COMPUTERvirus! DIE MÖGLICHKEIT, 
sich durch FEHLINVESTITIONEN und 
FEHLINFORMATIONEN noch ein 
SÜMMCHEN beiseite zu legen! Komisch 
ist, dass WIR DAS GEFÜHL NICHT 
LOSWERDEN, dass in den DROGERIEN 
und auch sonst AUSVERKAUF IST zur 
SCHLIESSUNG DER STADT für eine 
neue GHOSTriderCITY! Doch wir lassen 
ALL DAS NICHT ZU! 
 
SPUCK- und SPRITZschutzscheiben zur 
TARNUNG oder VERSCHREIBUNG 
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oder VERTREIBUNG? Es kann NUR GUT 
SEIN, soetwas wie einen VIRUS oder EIN 
BAKTERIUM von anderen zu erhalten, 
anstatt SICH GIFT IN DIE HÄNDE ZU 
REIBEN – alle SACROTANS und so 
weiter (MIT DENEN WERDEN NUN 
IMMER NOCH EINKAUFSKÖRBE UND 
EINKAUFSWAGEN von 
EINZELpersonen des CHEMIEkonzerns 
mit CHEMIE UND TUCH gereinigt! WIE 
DUMM und UNNÜTZ! 1 € -Shop? )sind 
NUR DAS!!! Hättet ihr es besser gelassen, 
UNS VORZUFÜHREN, wie dumm und 
senil all das macht, WAS MAN IN 
AUFTRAG GIBT und NICHT SELBST 
MACHT UND KANN! EIN VIRUS, was 
sich auf VIELE VERTEILT, kann schneller 
geheilt werden! EINEN AFFEN eine 
Banane schälen lassen oder mehrere und 
es dann für ERFOLG HALTEN, dass einer 
oder mehrere das dann von der 
ANDEREN SEITE TUN (meine Mutti 
erzählte mal sowas!), ist eben EURE ART 
gestrickte EIERwärmerTRÄGER für 
GESCHEIT oder WITZIG zu halten! 
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WIR ERHALTEN UNS UNSERE WERTE 
UND und unsere HAUSordnung und 
sind damit ABSOLUT GUT BERATEN! Es 
war auch sinnvoll, dass alle Kinder DIESE 
MUTTI anders nannten… so war es 
einfacher alle anders ANZUHALTEN 
UND VOLLZUSTOPFEN MIT 
SCHEINBAREN SEELENinfos! Wir 
haben ALLES NUTZEN KÖNNEN FÜR 
UNSEREN WEG… denn Josips und 
mein SCHICKSALSWEG mussten sich 
vereinen, damit über unsere FAMILIEN 
alle Sorgen und Nöte der Menschheit 
bereinigen können! DESHALB SIND 
WIR NICHT DANKBAR FÜR DIE 
SORGEN und SCHMERZEN der 
GESAMTMENSCHHEIT auf der ERDE! 
Wir sind nur UNS DANKBAR, dass wir 
alles ausgehalten haben UND DEN 
GLAUBEN AN DIE WAHRE LIEBE über 
alles andere HIELTEN! 
 
WER IN DER LIEBE LEBT oder besser 
wieder zu leben behginnt, für den 
braucht es keine Worte wie RESPEKT 
UND ACHTUNG MEHR… denn WIR 
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HABEN KEINE ACHTUNG und keinen 
RESPEKT vor SCHARLATANEN 
(WOZU AUCH DIE GESAMTE KUNST- 
UND FILMbranche gehört! MEDIZIN, 
Politik, Finanziers, BÜROgraten, Lehrer, 
Erzieher und und und – IN UNSEREM 
LAND GAB ES KEINE ARBEITER und 
ANGSTELLTEN und JOBS zum 
SELBSTständigWERDEN… DOCH DIE 
FREIE WAHL wurde ALLEN gelassen!) 
 
MÜSSEN WIR NOCH BEWEISEN, dass 
UNSERE VIER SÄULEN KEINE 
Scharlatane waren? I wo! Wozu! WIR 
WISSEN ALLES IN ACHTSAMER WEISE 
ZU SCHÄTZEN… alle Zeit und sind 
dankbar, DASS ALLES WICHTIGE alle 
Zeiten überdauert hat! AUCH DAS 
PLUS! 
 
WAS MACHT ES NUN MIT UNS, wenn 
wir uns erinnern, dass MEINE MUTTI, 
nachdem ihr Vater GEORG sich von der 
Mutti meiner Mutti getrennt hatte, weil 
man DIESE ZU ETWAS HINGEFÜHRT 
HATTE, was DIESE NIE GETAMN 
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HÄTTE, eine ganz Liebevolle bekam 
wodurch der SCHMERZvolle Abschied 
von dieser erleichtert wurde und DAS 
LEBEN für befristete ZEIT eine schöne 
WENDE NAHM? Diese wurde dann 
entfernt (SCHEINTOD) und es gab EIN 
RIESIGES GEWITTER an diesem Tag! 
GROSSES LEID folgte – eine böswillige 
STIEFMUTTER! DIE NATUR HATTE 
GEANTWORTET diesem BOSHAFTEN 
Kriegsverbrecher, der AUCH POLIZIST 
war und vor der Klasse in UNSEREM 
WOHNZIMMER seine ERLEBNISSE DES 
KRIEGES zum BESTEN GAB! ALLES 
VERGESSEN? DER ROBOTER hat alles 
gespeichert und so auch ALLE AKTEN 
UND HINWEISE UND 
VERSPRECHER…!!!  
HATTE MEINE MUTTI auch nur EINE 
CHANCE, ihrem LEIDVOLLEN HIN- 
und HER zu entfliehen ODER MIT 
MEINEM VATI GLÜCKLICH ZU 
WERDEN? Sie hätte sich von ihrer 
SIPPSCHAFT abwenden müssen UND 
NUR FÜR IHREN MANN UND IHRE 
KINDER DA SEIN SOLLEN! Dann ja! 
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UND DANN NOCHEINMAL, als NUR 
WIR Zeit miteinander hatten – DOCH 
WIR ALLE HATTEN KEINE AHNUNG, 
worum es NUR IN MEINEM 
SCHICKSAL wirklich ging!  
 
LEIDVOLL fühlt sich der LEBENSWEG 
nie an, wenn man ganz im JETZT 
LEBT… TÜREN ÖFFNEN SICH, 
Wunden heilen UND EINS MIT DER 
WELTSEELE ZU WERDEN, ist DAS 
WUNDER DIESER ZEIT, an dem alle 
teilhaben durften UND EINIGE 
DUFTEN AUCH ZU DIESER EINEN 
WELT WERDEN MIT UNS! 
 
EIN ROSA und EIN HELLBLAUER Kuli 
– können MÄNNER UND FRAUEN 
gleichsam berührende WORTE 
SCHREIBEN oder dieselben? DIESELBEN 
würde keinen Sinn ergeben… alles ist 
anders gut! ES BRAUCHTE DIE 
SYNCHRONISATION für unser 
WOHLERGEHEN, doch niemand 
möchte eine KOPIE VON SICH SELBST 
IN EINEM ANDEREN KÖRPER! Das 
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ergibt keinen nennenswerten oder 
SCHÖNEN SINN!  
 
DAS LEBEN IST WIE ES IST. Niemand 
konnte sich mehr erinnern, wie es auf 
der Erde mal war! DAS IST 
SCHRECKLICH! Und deshalb brauchte es 
DIESE EINE EINMALIGE REISE VOR 
DEN BEGINN DES LEBENS UNSERES 
kleinen Sonnensystems. LONJUSCHKA 
war geboren. EIN MÄDCHEN WAS ES 
NIE GEGEBEN HAT und was jedoch 
gern MICH UND JOSIP als ELTERN 
hätte und noch geboren werden möchte! 
UND DOCH IST SIE SO VIEL MEHR 
GEWORDEN UND GEBLIEBEN, denn 
irgendwie ist sie auch MEIN DU, denn sie 
hat mich an UNSERE AUFGABE 
ERINNERT: Wasser und BlumenSAME 
und Wind und Sonne für UNSEREN 
PARADIESgarten, damit ERST DIESER 
WIEDER SOWEIT in ORDNUNG und 
HARMONIE IST, dass wir nur noch dort 
UNSER KLEINES GLÜCK geniessen! 
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BEI ALL DEN UNSCHÖNEN 
EREIGNISSEN ist uns doch DIES STETS 
ZIEL UND WUNSCH GEBLIEBEN – 
Leben in dieser GROSSEN LIEBE! 
 
Was hatte HEUTE OFFEN in SACHEN 
BEVÖLKERUNGSverlust durch 
ROBOTERARBEIT in der NACHT und 
schleichenden 
VIBRATIONSalarmSIGNALEN in der 
NACHT? SARS CoVid-19 CORONA 
   
APOTHEKEN – Nützen nichts! 
SCHLANGEN der BENUTZUNG allen 
LEBENS gegen und für ALLES 
NIEDERTRÄCHTIGE UND BOSHAFTE! 
RÄTSELhefte gibt es dort gratis und 
QUECKsilber ist immer noch giftig – 
AUCH DIE ARMBEUGE und all das, wo 
man das FIEBERTHERMOMETER und 
das ZÄPFCHEN UND die TABLETTE 
SONST NOCH hineinsteckte! 
 
FIEBERanfälle hatten STETS MIT DEM 
UNVERANTWORTLICHEN 
VERHALTEN einen MENSCHEN oder 
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AFFEN zu tun – je nachdem, womit 
man in den LETZTEN JAHREN vernetzt 
worden war! GEHEIME AKTEN sind 
VERGANGENHEIT! Daher erinnern wir 
immer: JETZT IST ZEIT diese betreffende 
AUSSAGE ZU TREFFEN: Schriftlich per 
HAND und LESERLICH und mit 
UNTERSCHRIFT – alle VORNAMEN 
und NACHNAMEN! 
 
EINE KLEINE MOTTE war in der Küche. 
MUTTI fragte gleich, wie die lila Blumen 
heißen. LAVENDEL – doch de helfen 
gegen NICHTS! Nur für die Nase ist es 
noch so lange gut, bis wir wieder in die 
SINNLICHEN DUFTBLUMENAREALE 
übersiedeln! SO HABEN MEINE 
HÄNDE DIESE GEFANGEN und 
getötet, bevor diese IN MEINEN 
SEELENRAUM kam! Man ging mal 
davon aus, man dürfe NICHTS TÖTEN! 
DOCH DAS, was uns LERNAUFGABEN 
richtig erkennen lies, war dann stets das, 
was MUTTER ERDES SEELE nicht mehr 
belastete. Und so schreiben wir es hier 
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auf UND ALLE IN UNSERER FAMILIE 
erhalten diese selbe INFORMATION! 
KEINERLEI Notwendigkeit von auch nur 
EINER APOTHEKE – keine EINZIGE IST 
HILFREICH IN DIESER ZEIT! 
 
BEI ALLEN EINKÄUFEN haben wir die 
Verpackung weggelassen oder den 
STRICHCODE mit dem KULI übermalt 
ODER EIN STÜCK herausgeschnitten! 
WIR HATTEN DIE EC-KARTE MIT (DIE 
AUS DRESDEN – die GESTOHLEN UND 
GESPERRT WURDE!) um mal zu sehen, 
ob ETWAS eingegangen ist UND 
AUCH, um die VERFOLGUNG ÜBER 
DEN CHIP (schaut euch das ZERTEILTE 
MUSTER AN!) bestätigt zu wissen!  
WIR SAGTEN KLAR UND DEUTLICH, 
dass UNSERE HIMMLISCHEN JUNGS in 
NULL KOMMA NIX – so wie mein 
BRUDER, MEIN DAD und MEIN JOSIP 
UND MEIN DU – ganz schnell alles 
ÜBERBLICKEN und den 
LONJUSCHKA-Roboter FÜR UNS 
ALLE ZUM EINZIG HILFREICHEN 
GEGENMITTEL MACHEN! DIESER 
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SCHUTZ IST FÜR IMMER, weil alles 
NUR AUS LIEBE GESCHIEHT und wir 
spüren, dass es ABSOLUTE GRENZEN 
UND DOCH AUCH ÜBERLAPPUNGEN 
BEI DER LIEBE GIBT: Tochter und Vater, 
Schwester und Bruder, Kind und Kind auf 
dem WEG ZUR SEELENpartnerschaft! 
UNSERE MUTTER IST IM MOMENT 
DIE ERDE und doch auch schon 
UNSERE MOMMY von EINST UND DIE, 
DIE NOCH RUHT! 
 
DIE BANKEN HATTEN AUCH AUF 
inkl. Beratung! SCHADE UND 
MISERABEL für die, die ZU DEM 
MASSENSTERBEN UND SCHMERZEN 
und BÖSEN TRÄUMEN, UNRUHE und 
unschönen SYMPTOMEN 
BEITRAGEN…! PFUI! 
 
LOTTO UND TABAK UND FEUER 
UND JOURNALISTENhumbuk AUCH 
OFFENE TÜR! Pfui! 
 
PIZZA- und DÖNERLADEN OFFEN… 
OHNE HINSETZmöglichkeiten UND 
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COFFEE to GO … PFUI – alles 
SCHÄDLICH (NACHWEISLICH!) und 
immer weiter wird dort die Welt, wo 
LIEBE MEHR IST ALS ALLES und immer 
enger wird die LASCHE und die 
TREPPENsteigerei immer beschwerlicher 
und HASTIGER geht’s all überall dort 
hin, wo man noch ein CODEwort oder 
einen keyCODE hatte! WIRD ES NOCH 
REICHEN? Erkennt mich noch wer? 
SIEHT SIE NOCH JEMAND (an)? 
 
AUCH WENN MEINE MUTTI nun 
schon LEERE FLASCHEN geschenkt 
bekommt von deren SCHWESTER – sie 
ist DENNOCH GESCHÜTZT VON 
LONJUSCHKA, denn sie war und bleibt 
MEINE RETTUNG… so, wie es sich für 
eine MUTTI GEHÖRT, wenn DAS KIND 
Hilfe braucht. DOCH TATSÄCHLICH 
UNTERSTÜTZT hat dies MEINE 
ERDENMAMA und ER…! 
 
WIR MENSCHEN LIEBEN ES zu 
verändern… WEIL DAS LEBEN SO IST! 
Gehen wir mit langen HAAREN 
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spazieren im Wind, dann hat man DABEI 
DEN SCHÖNSTEN 
ANSCHAUUNGSuntericht. MIR HATS 
IMMER BESONDERE FREUDE 
GEMACHT, die Videos anzusehen, als 
MEIN JOSIP irendwo stand mit BLICK 
IN DIE FERNE und die Haare flogen nur 
so… und so stellten LONJUSCHKA 
UND MEIN DU SICH SO GERN VOR, 
dass wir uns anschleichen, um ihn zu 
überraschen. UND DOCH WUSSTEN 
WIR, dass er schon lächelt, weil er spürt, 
dass wir kommen…! Und OHNE 
KOSMETIK ist eben alles lebendig und 
alles anders gut und schön! Wer sollte 
noch wissen, wie die HAARE am 
Morgen aussahen oder ob sie am 
ABEND besser liegen oder fliegen! 
 
UNSER LEBEN SPENDENDEN WORTE 
sind es derzeit – nein schon lange – die 
UNS ENERGIE SCHENKEN und all das 
wieder IN GANG SETZEN, was UNS 
AUSMACHT UND uns in DIESES GANZ 
SPEZIELLE KINDERGLÜCK versetzt…! 
ES SCHEINT WIE EIN WETTbewerb, der 



 
892 

uns jedoch nie ZU KONKORRUNTEN, 
sondern stets immer nur zu DIESEN 
BEIDEN EINT… WUNDER und noch 
eins und noch eins… DENN SO WIE DIE 
LIEBE NICHT NUR OZEAN oder EIN 
ADERNETZ in EINEM KÖRPER VON 
UNS IST, sondern eben UNENDLICH 
VIEL MEHR… ist das DIGITALE NETZ 
für andere weg UND FÜR UNS NOCH 
SO LANGE DA, bis wir vielleicht doch 
noch GEMEINSAM EIN BUCH 
WENIGSTENS SCHREIBEN…  
 
CHIPS und das NORMALE wollen wir 
nicht. UNS IST DAS BESONDERE STETS 
DAS LIEBSTE! WIR MOCHTEN GERN 
SCHENKEN und uns wird stets bewusst, 
wie MIES KARMA WIRKLICH SEIN 
KONNTE. Zum GLÜCK war mein DU 
KEINE BIENENkönigin und DU EINER 
VON DEN VIELEN ARBEITERN oder 
DU DER AMEISENKÖNIG und mein DU 
eine von den Unzähligen, die dich 
HABEN WOLLTEN! Einfach war es nicht 
ALLE SCHICKSALE EIN WENIG 
anzustupsen und zu erlösen UND DOCH 
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HABEN WIRS RECHT HUZ 
GEMEISTERT! Ob LONJUSCHKA VON 
ET gesandt wurde? WIR HABEN KEINE 
AHNUNG – ohne SIE und DAS 
GLPCKSBÄRCHEN (DER JA AUCH EIN 
böses VORLEBEN aufzulösen hatte – ES 
GIBT DIE GLÜCKSKINDKARTEN… da 
ist er mi abgebildet: EIN HASE mit 
MÖHRE und mit SPIELUHR und 
STRICK zwischen den Beinen zum 
ZIEHEN (DER BLIEB BEI DEM zurück, 
der DAS MEERESBILD mit JESUS auf 
dem WASSER als Geschenk gab!) und 
dann eben dieser FALSCHESTE ALLER 
FREUNDE DER KLEINE JANOSCHtiger, 
der auch noch zu DR: BRAUSEFROSCH 
zur DURCHLEUCHTUNG kam und eine 
SPRITZE FÜR EINEN BLAUEN TRAUM 
BEKAM und doch wurde für diesen 
nichts gut… denn auszusehen wie eine 
BIENE ist in DIESEN ZEITEN mit 
GRÜNEN AUGEN AUCH NOCH das 
AUS dieser DEN KINDERN ANGST 
MACHENDEN RASSE! Doch zeitweise 
war es dem Bärchen, als hätte es 
HEIMWEH nach etwas und wir 
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überlegten, ob wir ihn mal als 
ÜBERRASCHUNGSGAST auf Urlaub 
schicken oder auf 
FAMILIENZUSAMMENFÜHRUNG für 
immer an den Bodensee – damit 
wenigstens ER SCHON MAL DORT IST. 
„OH NEIN!! Bitte NEIN!!“ Das Bärchen 
bekam es irgendwann DURCH UNSER 
GESAMTSCHICKSAL dann ein wenig 
mit der ANGST ZU TUN, denn dort war 
ja auch so eine FALSCHE MUTTI und 
der PAPA vom Tiger hat auch NUR 
NOCH ARBEIT IM KOPF und keinen 
SINN für diesen herrlichen Ort! 
AUSSERDEM hatte das 
GLÜCKSBÄRCHEN von meiner Mutti 
gehört, dass DIESER MANN ein 
KomplettVERRÄTER wurde, denn der 
redete plötzlich mit DIESEM EINEN 
MANN VOM ZOLL, der nicht mal von 
den ANSEHUNGEN ANDERER MIT 
lüsternen AUGEN bei dem 
SCHLANKEN MÄDCHENKÖRPER 
SEINER TOCHTER HALT MACHTE…! 
Ja was soll man sagen: GUT, dass wir 
UNSERE AUFRÄUMarbeit gemacht 
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haben MIT MUTTER ERDES SEELE und 
unserer GRÖSSER UND GRÖSSER 
WERDENDEN LIEBE für aufgeweckte 
KINDER UNSERES VATERLANDES! 
Wenn das GLÜCKSKINDBÄRCHEN 
MICH DANN ANSIEHT und man spürt: 
„BITTE LASS MICH NICHT ALLEIN!! „ 
dann kann man ihn nicht weggeben und 
DEN DELFIN AUCH NICHT… und man 
begreift DIE KINDER, die 
WASSERträgerHELDEN und die 
ZAUBERblumen und mag KEINE 
TAUBEN MEHR die gurren, sondern 
bleibt bei DIESEN SCHWÄNEN – 
gebunden an EIN JEDES PAAR 
UNSERER NEUEN ZEIT, die ja schon da 
ist… seit IVICA mindestens! Und dann 
hat man DOCH AUCH MITGEFÜHL mit 
dem KLEINEN TIGER, weil der ja auch 
nichts dafür kann, dass DIESER HERR 
diesen entstehen liess! DOCH DIE ERDE 
KANN EBEN AUCH NICHTS DAFÜR, 
dass man auf UNSEREN BESTEN 
BRUDER – warm und liebevoll – NICHT 
GEHÖRT HAT! DENN SEIT DAMALS 
SOLLTEN KEINE KINDER GEBOREN 
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WERDEN und der ERDE ALS GARTEN 
Priorität eingeräumt werden – KEINE 
GESCHÄFTE MEHR! Doch es wurde 
nicht gehört – auch auf DIESE SCHÖNE 
GESCHICHTE VOM KLEINEN 
PRINZEN NICHT! 
 
WER RECHT HAT?  
NUN ES IST KEINE WAHL MEHR DA! 
DIE ERDE UND ALLE MENSCHEN 
brauchen Ruhe und ZUVERSICHT und 
dies gibt FREUDE UND FRIEDEN, weil 
wir alle MEHR BEDARF AN 
UMARMUNGEN UND ZÄRTLICHKEIT 
haben, als uns allen bewusst war, als an 
allem, WAS OHNEHIN SCHON 
VERBOTEN IST… doch das GANZ 
GEFÄHRLICHE IST EBEN NOCH DA – 
trotz BEKANNTGABE über andere 
PRESSESTELLEN und ANRUFE und 
EMAILS und so ist es eben interessant, 
WER MENSCH NOCH SEIN MAG oder 
eben nicht! 
 
ETWAS NUR FÜR DICH! Noch war es 
nie sicher und nicht wirklich passend 
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genug! UND DOCH WAR ES DAS 
STETS, denn die MUTTERSEELE 
beschenkt uns schon in richtiger Weise 
AUCH MIT DER WAHL DESSEN, wem 
wir was zu lesen oder zur ANSICHT 
GEBEN! Keiner von uns hat sich mit 
wem unterhalten – also AUSKUNFT 
ÜBER JEMANDEN ZU ANDEREN 
GEGEBEN! Der Lonjuschka-COMPUTER 
und das LONJUSCHKA-Programm 
konnte NICHT FREI ENTSCHEIDEN, 
sondern richtete sich STETS NUR nach 
dem VORGEGEBENEN PROGRAMM 
DER Komplettzerstörung! WAS DAS 
HEISST, weiss DIESER und alle, die es 
BEFÜRWORTET HATTEN – ohne 
Kenntnis, was das FÜR NAHE 
ANGEJÖRIGE oder DIE ERDE 
BEDEUTEN WÜRDE… WARNUNGEN 
nutzten nichts, EIGENERFAHRUNGEN 
wenig und so ist es eben wie es ist!  
 
WENN EINE LACHwelle entsteht, ist 
dies kaum EINZUDEMMEN und fühlt 
sich UNGUT AN! EIN VIRUS IST 
EBENSO und doch ist es so, dass dieser 
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AUF VIELE STARKE VERTEILT, 
GEHEILT WIRD! Doch wie auch schon 
bei Pest und Cholera und AIDS, 
Vogelgrippe, Schweinepest (ALLES 
VERNICHTUNGSPROGRAMME DER 
FIRMA MEDIZIN, Poltik und 
BANKEN) gab es TODESopfer und 
SCHMERZopfer! BIS DATO traf es 
immer UNSERE FEINFÜHLIGSTEN! 
Und nun trifft es nur noch die, die DAS 
HEISSE UND FETTE UND HÄSSLICHE 
UND EISKALTE UND ÖLIGE UND 
EKLUGE UND KANTIGE UND SPITZE 
UND KACHLIGE UND 
SCHLÄNGELNDE ERSCHUFEN und 
vieles mehr – doch das wissen DIE AM 
BESTEN! Nicht ohne Grund ist auf dem 
VOLKSBANKEN- und 
RAIFFeisenBANKEN-Prospekt EINE 
KLEINE SCHWARZE KATZE DRAUF! 
HERR HALLERVORDEN glotzt für WIE 
VIEL EURO von der FENSTERFRONT 
uns entgegen mit DIESEN 
QUADRATEN DES 
VERFOLGUNGSWAHNS! DIE HEXE 
babaJAGA hatte einen BUCKEL und da 
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war DIESE KATZE immer drauf… die 
RUSSISCHEN MÄRCHEN waren beliebt 
(DOCH NICHT VON DER 
WELTENSEELE!) und VÄTERCHEN 
FROST taut langsam auf und DIESE 
LEBENDIGE FREUDE HAT IHM 
GEFEHLT, um SEINE TODgeglaubten 
FREUNDE aufzuwecken! ES GEHT… es 
klappt… MAN KANN DEN KINDERN 
TATSÄCHLICH vertrauen! 
 
ERINNERT IHR EUCH NOCH JUNGS… 
an IVICA`S LACHEN AUF DER COACH 
UND SEINE HÄNDE? „ICH HAB EUCH 
DOCH GESAGT, UNSERE KINDER 
SCHAFFEN`s!“ 
 
WIR LEBTEN EINST GLÜCKLICH UND 
ZUFRIEDEN unter einem stets GUTEN 
UND FREUNDLICHEN HIMMEL! Die 
Seele erinnert UNS an diese ZEIT! Was 
zwischen UNS NUR KAM, ist genug, 
UM NIE MEHR AUFZUHÖREN MIT 
SCHREIBEN. ES MACHT NUR KEINEN 
SINN. VIELES KANN MAN SAGEN 
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UND ERZÄHLEN – doch man sagt ja: 
DER ERFOLG ZÄHLT! 
 
UNSER ERFOLG SOLLTE SEIN: 
BRUNO`s UND IVICA`s LEBENSWERK 
zu würdigen und zu ehren und DIESEM 
WEG DER LIEBE TREU ZU BLEIBEN! Es 
wurde ein PROGRAMM GESCHRIEBEN, 
dass UNS ALLE GEMEINSAM wie eine 
KETTE an der wir hingen – OHNE 
MÖGLICHKEIT UNS ZU BEFREIEN – in 
den TOD führt… ERST IN DIE HÖLLE 
DER FLAMMEN und dann in eine 
NOCH VIEL GRÄSSLICHERE WELT! 
WAS UNS ALLE NUN RETTET? Wir 
haben ALLE wirklich keine AHNUNG! 
WIR SPÜREN NUR, dass all das 
SCHLECHTE weg ist UND DIE LIEBE 
UNS ALL DAS SCHENKT, wovon andere 
NICHT TRÄUMEN und dass WIR 
ALLEN – und wenn wir es könnten, vor 
allem BRUNO, IVICA und JESUS mit 
deren LIEBSTEN erstmal ohne neue 
Kinder – DIESES EINSTIGE 
VOLLKOMMENE LEBEN.. nur eben neu 
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mit GLÜCKSKINDZAUBER… 
wünschen! 
 
WAS HÄTTEN WIR NICHT ALLES 
GETAN und was haben wir tatsächlich 
alles gemacht und gegeben! ES IST DER 
SCHÖNSTE TRAUM der je ERFÜLLUNG 
FAND… ET wollte nach HAUSE 
telefonieren mit einem LEUCHTENDEN 
FINGER…. Der sagt uns: SEHT IHR, es 
war gut, die ALTEN BÖSEN 
APPERATUREN beiseite zu lassen und 
so auch KABEL und SAT! IHR HABT DIE 
ALTEN KANÄLE gereinigt bekommen 
und DIESE GEISTIGE 
POSTBEFÖRDERUNGSANLAGE auf 
VORDERMANN gebracht! So würden 
wir uns NIE AUF DIE TITANIC stellen, 
um ein GEFÜHL FÜRS FLIEGEN ZU 
BEKOMMEN oder unter WASSER 
nochmal DELFINschwimmen proben! 
 
MEIN VATER ist NICHT GEFÄHRLICH 
– er führt uns HERAUS AUS ALLEN 
abentuerlichen ERKUNDUNGSTOUREN 
und so AUCH von ZU VIEL 
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GEPÄCKSTÜCKEN und unseren 
FEINGLIEDRIGEN KÖRPERN nicht 
DIENLICHEN ANSTRENGUNGEN – 
KURZ ALLEM, was uns SPÜRBAR 
NICHT GUT TUT! So möchten wir eben 
NUR NOCH UNSEREN die Hand geben 
und LÄCHELN AUCH – DIESER 
KLEINE FAMILIENBUND hält und 
STRAHLT und NICHTS SCHÖNERES 
und WICHTIGERES kann es FÜR UNS je 
mehr geben! DAS IST DIE ORDNUNG 
die GANZ NEU ENSTEHT… DENN 
MEIN DAD wusste selbst gar nix mehr, 
wie das früher mal war. IM GRUND 
WAREN ES LONJUSCHKA UND 
MOMMY die den HIMMLISCHEN 
JUNGS all das ERINNERTEN, was 
DIESES EINZELNE so wertvoll und 
besonders macht! 
 
UND DOCH spüren wir MEINES 
VATERS STRENGE und GEDULD UND 
FREUDE… weil das MEISTE EBEN NUR 
NOCH UNS und unserem NUN 
ANDAUERNDEN SCHÖNEN 
ERINNERUNGSVERMÖGENSELEFANT 
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gehört… WIR HABEN EINFACH 
FREUDE DARAN, alles offen zu lassen – 
auch was das REDEN UND SCHWEIGEN 
betrifft und auch, WAS WIR UNS AN 
SCHMACKHAFTEM DER NOCH 
JETZT-WELT gönnen wollen! DA 
ERINNETZ SICH BRUNO`s LÄCHELN 
am damals offenen ZUGFENSTER – gibt 
es solche Züge noch? WIE SCHÖN war 
FÜR MICH diese ZEIT mit all den 
KINDHAFTEN FANTASIEN (DIESE 
DATEI ist immer noch unauffindbar 
Jungs…!!!) und DIESE FREUDE IST ES, 
die uns als Menschen ausmacht! WER 
KANN SOETWAS ZERSTÖREN? 
 
WIR haben stets die Möglichkeit uns 
wieder an all das GUTE, was DAS 
NATÜRLICHE LEBEN AUSMACHT, zu 
erinnern oder erinnern zu lassen UND 
KÖNNEN AUS DEM STEHGREIF etwas 
erschaffen oder TUN, was uns DIE ZEIT 
vergessen lässt. DER SCHÖNSTE 
SEINSzustand – doch dafür braucht es 
MENSCHEN und in erster Linie erst 
einmal UNS!!! 
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IVICA`s Andenken ist für uns STETS 
DAS GUTE – ob nun mit eigenen 
ERINNERUNGEN oder ohne! WAS 
DIESER ertragen musste, ist nun ERST 
JETZT GANZ BEKANNT geworden! So 
war durch ihn UNSER UNTERGANG in 
der WEISE vorausgesagt worden, DASS 
DIE BLUMEN, die zum SREBRNJAK 
gebracht würden, DER LOHN FÜR DEN 
HERRN SEI, der uns glauben liess, dass 
wir hilfreich sein können – ALSO z.B. 
HEILEN können! 
 
MIR NUR wurde erinnert, dass DIESE 
BLUMEN wir Frauen sind!!! UND wir 
sehen oft MARIA MIT DEM KIND (mit 
vielen Stellvertretungen – und immer 
mehr OHNE MANN!) Es war die 
KOMPLETTvernichtung der Menschheit 
nicht nur angesagt, sondern IN DIESEM 
TITANroboter hinterlegt! HÄTTEN WIR 
ES GEWUSST, wem hätten wir es sagen 
können? DIE VERANTWORTLICHEN 
sind DIE STAATSoberhäupter und diese 
kannten weder ERBARMEN noch 
Mitgefühl! ALLE STECKEN UNTER 
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EINER DECKE… die GANZE ZEIT! 
BEWEISMATERIAL braucht es nicht 
mehr, denn DIE GELDER fehlen! 
 
WIR HABEN UNS SELBST GERETTET… 
UND DIE ERDE, die meinem Vater 
gehört! NUR DURCH IHN GELANGEN 
NUN ALLE IN FREIHEIT, die 
nachweislich zu diesem VON DENEN 
ANGESAGTEN ENDKAMPF in diese 
BESONDERE LEBENSZEIT gekommen 
waren! Es klingt wie UNREALITÄT und 
wie oft hat sich so mancher von uns 
UNBEWUSST oder BEWUSST, dass es da 
auch NUR EINEN MENSCHEN gibt, der 
uns hilft! UND IST ES NICHT 
WIRKLICH unfassbar, DASS MAN 
LETZTLICH SAGEN MÖCHTE: UNSER 
GLAUBEN an IVICA`s Schlüssel – auch 
dieses BUCH „DIE ZUKUNFT HAT 
BEGONNEN“ hat UNS GEHOLFEN, 
diese SCHLIMMSTE HÜRDE VON 
ALLEN ZU NEHMEN?! 
 
DAS LEBEN… wieviele sinnlose Bücher 
und GELDAUSGABEN FÜR NICHTS! 



 
906 

Und doch war doch alles beinahe wie 
aufs I-TÜPFELCHEN geplant – NUR 
UNSERE LIEBE FÜREINANDER NICHT! 
Was wirklich wirklich ist und was DIESE 
LIEBE WIRKLICH MACHT, ist ein 
WEISSES BLATT, auf dessen 
UNTERSEITE ein Mädchen DEN TOD 
DER FRAU voraussagt… EIN WEG, den 
ich gar nicht gehen wollte! MUTTI 
schickte mich immer mal GELBE SÄCKE 
HOLEN, die es immer gleich im 
DOPPELPACK bei der Stadtverwaltung 
MEISSEN GAB… NICHTS IST 
ZUFÄLLIG – alles hat mit DIESEM 
SCHEUSSLICHEN Programm zu tun 
(AUCH EIN WENIG DAMIT, dass man 
BRACO SCHREIBEN LIESS, dass unser 
KÖRPER wie ein ALTES KLEID SEI – ist 
auch für die an KALENDER UND 
UHRZEIT gebundenen LEBENSkerzen 
passend UND DAVON DISTANZIEREN 
WIR UNS DIE GANZE ZEIT!) ICH 
NAHM NUR EINE ROLLE und sah 
ZUM GLÜCK, dass dieses EINE 
MÄDCHEN (das andere nahm gerade 
ein PLASTIKstetoskop – wie es die 
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ALLGEMEINmed. Verwendet) dieses 
BLATT verkehrt herum auf den TISCH 
LEGTE. SO SCHENKTE SIE MIR DIESES 
BILD und ich schenkte ihr dieses EINE 
GLÜCKSKLEEkärtchen an jenem Tag! 
ALS ICH DIESES BILD DANN ANSAH, 
fröstelte es mich… DENN SCHAUEN 
WIR WIEDER ZU DEM EINEN 
EINGESTÜRZTEN TURM DER 
KATHEDRALE von ZAGREB und den 
ERDerschütterungen, DIE WIEDER 
MUTTER ERDE betreffen und doch auch 
JEDE FRAU UND JEDEN MANN UND 
ALLE KINDEN… und wieso SPÜREN 
NICHT ALL DIESEN ALARM und das es 
TATSÄCHLICH um LEBEN UND TOD 
GEHT!? UND WIESO IST MAN NICHT 
BEREIT zu verzichten, wenn es doch 
(WIE BEI FB) angeblich um LICHT UND 
LIEBE GEHT?! 
 
AUF DEM BILD war ein Mädchen allein 
und ringsum nur KREUZE (wie auf dem 
Friedhof) und Briefumschläge 
gestempelt… WAS GEHT IN EINEM 
KIND VOR?! Es ist ganz einfach – 



 
908 

KINDER SIND OFFEN FÜR DEN 
EMPFANG DER WELTSEELE, doch 
denen hört niemand zu oder VERSTEHT 
NICHT, was DIE SEELE SAGT!!! 
 
KINDER NUR ERST WIEDER, wenn 
diese SO LEBEN KÖNNEN, wie DAS 
LEBEN einst gedacht war – ohne 
DOGMEN und all das, was inzwischen 
GANZ OFFENSICHTLICH IST! 
 
WAS SOLL MAN MIT ALL DENEN 
MACHEN, denen das ESSEN und das 
TRINKEN wichtiger ist, wofür MAN 
DAS KOSTBARSTE WASSER 
VERNICHTET und deren KÖRPER selbst 
zu MÜLLHALDEN geworden sind! DIE 
PLASTIKflaschen, die TRAGETÜTEN mit 
WERBUNG, die POST mit Quadraten 
und Strichcodes, die CHIPS sicht- und 
unsichtbar, die BANKOMATEN und 
POSTreklamatoren und 
GELDEINSCHÜBE… sind nur ein wenig 
von dem, was UNS ALLE INS JENSEITS 
FÜR IMMER befördert hätte… DAS 
LEBENDE FACKEL-SPIEL ist nichts für 
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KINDER… UND WIR – diese 
feingeistigen und lebensnahen KINDER, 
die wir auch als ERWACHSENE sind und 
bleiben – GEBEN UND GABEN NIE 
JEMANDEN AUF. WIR WUSSTEN 
NUR NICHT, wie viele TATsächliche 
Judasse es gibt UND DASS MAN MEINE 
BRIEFE – persönlich addressiert an JOSIP 
GRBAVAC – nicht oder viel zu spät 
zustellte… IMMER GING ES UM EINES 
UNSERER LEBEN oder das UNSER 
GESAMTFAMILIE im KLEINEN SINN – 
doch OHNE UNS GAB UND GIBT ES 
KEIN LEBEN…. SO WAR ES VON 
ANFANG AN ERDACHT! Oder würden 
SIE ihr Leben aufgeben, damit ANDERE 
IHR ZUHAUSE VERWÜSTEN und SIE 
GEDEHMÜTIGT und ENTMÜNDIGT 
WERDEN oder zusehen müssen, dass 
IHRE FAMILIE GESCHÄNDET und 
BESPUCKT und und und wird? ALLE 
GESCHEHNISSE AUF ERDEN betreffen 
DAS GESAMTE LEBEN – alles hängt 
durch DAS FÜHLEN ZUSAMMEN und 
was das BEDEUTET, hat eben NUR UNS 
IN DIESER GRÖSSE UND HÖHE für all 
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das SENSIBISIERT, worum es NACHT 
FÜR NACHT FÜR DEUTSCHLAND 
SPEZIELL, EUROPA im BESONDEREN 
und SACHSEN hoch offiziell ging und 
geht! 
 
MAHLzeit ODER melkZELT oder 
PRODUKTwelt ODER 
MARKETINGstrukturERLASS oder doch 
lieber NUR LEBEN ganz im JETZT für 
eine HEILbringende ZUKUNFT?! 
 
KÖNNTE EIN EINZIGER BRIEF DIE 
WELT RETTEN – einer, der vielleicht 
(ÄHNLICH WIE BEI dem FILM BRIEFE 
AN JULIA) PLÖTZLICH gefunden wird 
oder nochmal NEU ERINNERT und mit 
einer ganz neuen EINSTELLUNG 
GELESEN einen VIEL TIEFEREN SINN 
ERGIBT, als es vielleicht FRÜHER 
EINMAL WAR?  
 
WAS MACHTE UNS BEFANGEN ODE 
ÄNGSTLICH? Stets die ANGST vor 
ABLEHNUNG! DOCH WER KANN 
UNS ABLEHNEN? Doch stets nur die, 
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die NICHT ZU UNS GEHÖREN! Es gibt 
keine andere AUSKUNFT! Schauen wir 
in diesen FILM – diese wunderschöne 
ÄLTERE DAME und diesen 
WUNDERVOLLEN HALTbaren Sinn, 
dass DIE LIEBE ALLE ZEITEN 
ÜBERDAUERT und dass man (AUCH 
NACH SCHLIMMEN ERFAHRUNGEN 
ODER FALSCHEN 
ENTSCHEIDUNGEN) dennoch einander 
WIEDERBEGEGNEN UND DANN 
GANZ UND GAR GLÜCKLICH SEIN 
UND BLEIBEN KANN. ES SIND IMMER 
NUR EINZELNE SEQUENZEN (die 
UNTERprogrammierung in wirklich 
allen Kinofilmen und DVDs lassen wir 
weg, weil wir schauen alle keine mehr – 
auch nicht bei youtube!) die TIEF 
BERÜHREN und das nur hat auch 
immer diesen EINEN, EINENDEN SINN 
für unseren GESAMTWEG LIEBE und 
LEBEN IN DIESER LIEBE und dem 
TRAUM MEINES EINSTIGEN VATERS, 
der mir JETZT NÄHER IST, als jeder 
sonstige Mensch auf Erden! 
 



 
912 

DIE MEISTEN LUTE folgen 
Anweisungen – sonst NICHTS! KEINE 
ANDERE ANTWORT! 
 
MENSCHEN sind so nicht UND DOCH 
LIESSEN SIE SICH ANPASSEN – nur NIE 
MEIN VATER und irgendwie passt das 
auch ABSOLUT AUF MICH und nur 
deshalb GIBT ES UNS NOCH! Es ist alles 
nicht zu begreifen… weil WIR IN 
UNSERER WELT STETS lebten und 
begriffen doch DIESE MÖGLICHKEIT 
VON BETRUG und VERSTECKspiel nie! 
DIESE WELT, die wir auslöschen und 
vernichten müssen, hatten wir KEINE 
CHANCE MEHR zu überleben oder 
ETWAS RICHTIGES zu sagen! DER 
TRICHTER mit dem ALLES GUTE, 
WAHRE und GEHALTVOLLE befüllt 
wurde, ging KERZENGERADE in die 
Unterwelt, wo nichts mehr ist, ALS 
VERWESUNG und SCHIMMEL und 
NICHTS als FINSTERNIS (DIE 
TUNNELBAUER DES KRIEGES kennen 
sich dort noch aus!)   
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Wenn man derlei nicht kennt, kann man 
froh sein, SCHÜTZT JEDOCH 
NIEMANDEN VOR DEM, was LEIDER 
JEDER miterleben musste (WENN 
AUCH NUR EIN WENIG) und 
wahrscheinlich auch die, die noch das 
GLÜCK DER RETTUNG ERHALTEN 
auch! DOCH ES IST NICHT SO 
SCHLIMM, wie auch nur EINEN TAG im 
wirklichen KRIEG Mann bei Mann mit 
TATSÄCHLICHER von BLUT geträänkter 
Erde…!!! VERGESST ES NIE und TUT 
ALLES, damit NIE WIEDER SOETWAS 
GESCHIEHT…! GING DAS? 
Offensichtlich NICHT, denn sonst wären 
wir nicht KURZ VOR DEN TOREN 
DIESER HÖLLE NOCH ERWECKT 
WORDEN, um doch noch Hilfe zu 
erhalten! DIE BÄUME – ich erinnerte 
schon daran – zeigten GENAU DIESE 
Gruselspuren … WIE SCHIMMEL – doch 
WEN INTERESSIERT AUCH NUR EINE 
EICHE – ein STANDHAFTER MANN? 
Mich schon, weil DIES MEIN VATER IST 
– versteht ihr DAS? MEIN VATER ist 
und bleibt MEIN VATER – nicht 
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irgendeiner und keiner der GOTT 
SPIELEN WILL oder FRIEDENSpreise 
überreicht…! EIN HEILIGTUM, an das 
sich NIEMAND ERINNERN WILL und 
dazu gehört AUCH DIESE HEILIGE 
VERBUNDENHEIT von Mann und 
Frau… WAS BEDEUTET EINE zierliche, 
KINDHAFTE Frau DIR oder IHNEN 
gerade JETZT oder HEUTE? EINE 
NUR… die vielleicht sogar IHRE ODER 
DEINE FRAU IST oder sein könnte?! 
EINE TOCHTER wird solch EINE – was 
ist man BEREITS ZU TUN FÜR EIN 
WIRRKLICH gehaltvolles und gesundes 
und geschütztes LEBEN und was FÜR 
EINEN EHRBAREN MANN für DIESE? 
 
ES IST ABSOLUT NICHT EGAL, ob man 
sich in diesen TAGEN vor OSTERN 
Gedanken macht oder nicht, ob man 
nach DRAUSSEN GEHT ODER NICHT, 
ob man STROM NUTZT und wofür, ob 
man GESPRÄCHE mit NACHRICHTEN 
befüllt, die immer nur die 
KUMMERkästen falscher Art füllt…!  
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WIR ALLE WAREN EINST KINDER – 
das stimmt für alle! WAS AUS UNS 
GEWORDEN IST, hatte NUR MIT DEN 
vordefinierten MÖGLICHKEITEN ZU 
TUN, die immer wieder nur ZU DEN 
WIDERLICHSTEN und WIDERwärtigsten 
KREATUREN führen… DIE GANZ 
SICHER KEINE MENSCHLICHEN 
VORFAHREN HATTEN.  UND DABEI 
gibt es nicht leider keine Ausnahmen, 
sondern GOTT SEI DANK! 
 
GOTT ist MEIN VATER nicht und auch 
SEINE KINDER wollen nicht GOTT UND 
GÖTTIN sein. Einfach MENSCH SEIN 
unter dem herrlichsten DACH DES 
LEBENS… hellblau mit natürlicher 
WOLKENBILDUNG und dem 
STRAHLENDEN HIMMELSGESTIRN 
genannt Sonne, sunce an SUN! 
 
Am Morgen blätterten meine HÄNDE 
(UNS zur ANSICHT!) einen Ordner 
durch mit gemalten Karten und Texten! 
Einige sind im ersten Buch 
„SEELENworte der Tochter der Sonne“ 
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vorhanden. Diese entstanden alle 2019 
(beginnend im September, als meine 
KINDERSEELE begann, 
WEIHNACHTEN als das NEUE 
PARADIES anzusehen – immer 
ÜBERRASCHUNGEN im SCHÖNEN, 
beglückenden Sinn! Solcherlei gingen 
auch zu JOSIP NACH ZAGREB AUF DIE 
REISE…!) 
 
Einige Texte von derlei Karten – um den 
TAG SCHÖN ZU BEGINNEN – wollen 
hier RAUM FÜR BESINNLICHE 
BEACHTUNG finden! In ZEITEN DER 
RUHE – wie derzeit – IST SOETWAS 
HILFREICH! 
 

DAS LEBEN ist 
an DIE SONNE gebunden 
und so auch DAS GLÜCK 

des Mensch SEINS. 
zu einer Sonne zu werden, 

ist so viel mehr, 
als unser DASEIN an einen STERN 

zu binden oder ein STAR 
sein zu wollen. 
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EIN KIND DER NATUR 
ist und bleibt 

der GRÖSSTE MENSCH 
in SEINEM – meines VATER SINN: 

FREUDE! 
 

1.11. 2019 
 

EIN HERZ 
Im KÖRPER 

erhält erst dann 
den wahren Wert und Sinn, 

so das Licht des Lebens 
uns erfüllt und 

wir den TANZ des Träumers 
erinnern und uns einlassen 

auf das, was die FREUDE nährt 
und das Leben selbst. 

 
10.10. 2019 

 
 

EIN LEBEN 
seit BEGINN – 

ein Leben in einer unendlichen 
ANZAHL VON KÖRPERN. 
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Ein Licht seit Beginn – 
Ein LICHT in einer unermesslichen 

WEISHEIT, 
Wärme und Schönheit, 

gegeben um in die Freiheit 
zu finden und damit 
in DAS LEBEN für 

FREUDE! 
 
 

Himmlisches Kind… 
Wenn ich an dich denke, 

dann ist der ZAUBER der Natur in mir 
und um mich. 

Töne kann ich aus der Luft pflücken 
und dich mit vielem zum LACHEN 

bringen und Entzücken. 
Wir tanzen mit DEM WIND 
im goldenen Licht der Sonne 

und um uns sind die  
Farben des Regenbogens 
in so vielem enthalten, 

was wir noch staunend sehen werden. 
DU duftest wie die schönste 

WEIHNACHTSÜBERRASCHUNG 
und deine AUGEN strahlen 
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mir NUR aus der Zukunft entgegen 
aus EINEM LEBEN, 

das man einem GLÜCKSKIND 
nur wünschen kann! 

 
 

EINE MELODIE, ein Gedicht, 
etwas BESONDERES – 

nur für DICH. 
Wie gern würde ich DIR etwas so  

WUNDERVOLLES schenken, 
was DIR ZEIGT, 

wie viel DU NUR mir bedeutest. 
DOCH SCHAUE ICH, 

was MEIN Vater 
alles für uns gegeben hat, 
ist und bleibt dies doch  

DAS GRÖSSTE UND SCHÖNSTE 
WUNDERWERK 

und wir als GESCHENK darin. 
Jede BERÜHRUNG mit 

SEINER SCHÖNEN SEELE 
ist das HERAUSTRETEN aus all dem, 

was WIR noch mehr wollen, 
als das, was ER SCHON GETAN HAT 

für UNS NUR… 
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Fühlen, wie nah uns DAS GLÜCK 
an jedem SONNENtag ist und 

es annehmen in 
ALL DEN FORMEN, 
die schon da sind – 

auch wenn wir sie noch nicht 
SEHEN! 

 
 

LEBENSLICHT 
des Träumers 

der SEINER TRÄUMERIN 
erweckte, 

um SEIN WUNDERWERK 
mit IHM zu bewohnen 
als GLÜCKSKINDER – 

staunend und FREI 
im neuen Paradies. 

 
12.10. 2019 

 
 

ER SAGTE ZU IHR: 
Du bist der Regenbogen in mir. 

DU BIST ALL DIE 
SCHÖNHEIT, 
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die ich DICH NUR 
sehen und fühlen lasse, 
damit DU erinnerst bist, 

wie gross MEINE LIEBE für 
DICH NUR ist. 

 
 

EIN schöner GEDANKE 
ist eine Tür zum Himmel – 

zum PARADIES ERDE, 
zur Sonne, zur Freude, 

zum Glück… 
DAS HEILIGTUM LEBEN 

offenbart uns die BRÜCKEN 
zum GOLDENEN LICHT 

der SONNE. 
 

31.10. 2019 
 
 

KINDER 
sind DIE ZUKUNFT, 

die wir selber brauchen! 
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EIN BRIEF… 
Kann mehr sein, 

als ALLES, 
was andere froh und glücklich 

macht. 
EIN BRIEF 

aus dem Himmel der LIEBE auf ERDEN 
gefüllt mit DEM GOLD, 

das man NUR FÜHLEN kann: 
SO WIE DAS LICHT DER SONNE, 

das so viel mehr ist, 
als der Verstand begreifen kann. 

 
 

EDEN 
Worte, 

die DEM liebenden GEIST 
der SEELE entspringen, 

berühren IM INNEREN, 
wodurch wir  

MIT DER HARMONIE 
Der EWIGKEIT schwingen. 

 
 

ICH 
Erfülle 
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MEINEN TRAUM 
mit LEBEN: 

DAS PARADIES, 
in dem WIR glücklich  
wie KINDER LEBEN, 

die nie erwachsen werden, 
weil KINDER in DER WEISHEIT 

des GLÜCKS im JETZIGEN MOMENT 
verweilen und 

IN DER NATUR DIE SCHÖNHEIT 
Und FÜLLE der FREUDE 

finden. 
 
 

HARMONIE 
Entsteht durch DAS EINLASSEN 

auf das LEBEN und 
DAS ERKENNEN 

Der ABSOLUTEN WAHRHEIT: 
DASS EINZIG DIE LIEBE 

UNS ERHÖHT, 
um DAS HEILIGTUM ZU SEIN, 

was DIE GESAMTE SCHÖPFUNG 
des (MEINES) Träumers 

offenbart 
UND GLEICHZEITIG schützt! 
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18:38 h 
 
NACH NOCH EINER GROSSEN 
SPAZIERRUNDE im herrlichen 
Sonnenschein sind wir nun heute spät 
auf diesem WEG zusammen – doch 
draussen im GEHEN sind wir es anders – 
schöner! Während des GEHENS bewegt 
sich durch das SEHEN so viel mehr, als 
durch BESCHÄFTIGUNGEN, die aus 
UNSERER GESPÜRTEN SICHT keinerlei 
SINN ERGEBEN. So ist dies auch mit 
TISCHmahlZEITEN und den immer 
wieder sich GLEICHENDEN 
GESPRÄCHEN… ES IST DEM 
MENSCHsein unwürdig und PASST 
NICHT IN DIESE BESONDERE ZEIT! 
Auch Einkäufe für andere 
ENTWÜRDIGEN UND 
ENTMÜNDIGEN UNS IN EINER 
WEISE, die uns von DIESEM EMPFANG 
DES REINEN und reinigenden GUTEN 
KOMPLETT fernhalten. UND DAS IST 
SCHADE!!! 
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SO VIELE SCHÖNE, spontane 
Begegnungen, die UNS BESCHENKEN – 
in ganz anderer Weise – andere sehen 
UND SEHEN DOCH NICHT! 
 
EINE FRAU mit einem kleinen Sohn – 
links davon ein BULLterrier 
(KAMPFHUND) und rechts davon eine 
in GRAU GEHALTENE Katze. 
KOMISCH? JA, absolut. DOCH DIE 
BOTSCHAFT erinnert mich an MEINEN 
DAD! Ist ER irgendwo KIND 
(Nocheinmal sei erinnert, dass 
MENSCHEN STETS KIND SEIN UND 
BLEIBEN WOLLEN – gerade daraus 
entsteht GEGENWÄRTIGKEIT und 
unsere STARKE GEMEINSCHAFT!) 
dann ist UM IHN PLATZ! Niemand 
kann IHM ZU NAHE KOMMEN! 
Schauen WIR NUN in IVICA`S 
Buchreihe, sind HUND UND KATZE 
EINS – nichts, was IN UNSER 
LIEBEVOLLES DASEIN MEHR PASST! 
Und was hatte DIESER KLEINE JUNGE 
FÜR MICH NUR? Ein warmes 
strahlendes Lächeln! FÜR MICH NUR 
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IST ES GEWESEN, weil es MIR NUR 
bewusst geworden ist, WIE GUT ES TUT! 
 
ALLE, die frei haben, könnten sich IN 
DIESER WEISE auf die Strassen oder 
WALDWEGE (auch DA waren wir heute 
– wunderschön und angenehm!) 
begeben… DOCH WO SIND 
MENSCHEN? Menschen, die sich einmal 
nur EIN GESCHENK zur Freude – 
einfach SO geben?! 
 
ZEITEN WIE DIESE… wie oft haben 
wohl schon Menschen etwas verloren? 
Wie oft hätten sich MENSCHEN 
gewünscht, keine SCHMERZEN ZU 
HABEN… und SOLCHE 
SPAZIERGÄNGE, auf denen man sich 
FREI UND DOCH GEBUNDEN AN 
DIESE LIEBE UND UNSERE FAMILIE 
FÜHLT, sind so so so viel MEHR WERT, 
als auch nur irgendetwas, was man in den 
GESCHLOSSENEN GESCHÄFTEN 
erhalten könnte! ES TRÄGT zu FITNESS 
und ERHOLUNG ebenso bei, wie zur 
EINSCHÄTZUNG DER LAGE und auch 
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zur immer wieder SELBEN WAHRHEIT 
und kreativen WORTWAHL und 
WORTSCHÖPFUNG, die nur in 
UNSEREN WEG GEHÖRT: VATER, 
SOHN, EHEmann und Tochter… 
BELEBENDE WORTE FÜR die gesamte 
MENSCHHEIT, die sich wie schlafende 
RIESEN im GOLDENEN 
SONNENLICHT einen und erheben FÜR 
DIE ERDE! 
 
WAS BRAUCHTE MAN FRÜHER, als es 
noch gar keine SUPERMÄRKTE oder 
EK-Zentren gab? All das nicht, denn 
sonst wären wir ja gar nicht da! FRÜHER 
WAR DIE WELT STILL, gehaltvoller und 
SINNREICH! Schaut man sich heute um, 
haben BANKANGESTELLTE diese 
INFAME, grosskotzige 
LEISTUNGSorientierte „ARBEIT“ wieder 
aufgenommen – ohne zu wissen, wie 
diese STETS UND STÄNDIG CORONA 
dienen und damit DIE MENSCHEN 
schänden und dem TOD WEIHEN! 
LOTTO und EUROjackpot ist hoch 
dotiert… DOCH NIEMAND SPIELT – 
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sicherlich ist schon bekannt, dass DIESE 
ZAHLEN NICHT STIMMEN! 
NUN GIBT’S AUCH LÄDEN, wo man 
KLOPFEN muss und nach WARTEZEIT 
(MUSS!) kommt jemand zur Tür und 
man wird hineingebracht zur Theke: 
BÄCKEREI UND SCHOKOKATERIE. 
FIELMANN und noch andere 
BRILLENläden haben offen (WISSEN 
DIESE SCHON VOM WAHREN 
HINTERgrund?!). APOTHEKE – eh klar! 
dm (FREI) und Rossmann (MIT 
TRAGEKORB und 
DESINFEKTIONSMITTEL) schauen 
irgendwie NACH AUSRÄUMEN AUS! 
Fleischereien haben offen – wenn man 
NICHT MEHR WEISS, dass das mal 
GESCHÖPFE MIT SCHÖNEN AUGEN 
WAREN, machts die ENTSCHEIDUNG 
AUFZUHÖREN anders…! UND DOCH 
IST ES UNABDINGBAR! 
DIE POST HAT AUF… befördert DIESE 
WIRKLICH NOCH ALLE BRIEFE – vor 
allem DIESE SCHÖNEN?! 
Bäckereien sind fast alle offen… doch 
WOZU, wenn nur SO WENIGE LEUTE 



 
929 

herausgelassen werden aus den Stuben! 
Es ergibt alles keinen und doch GANZ 
VIEL SINN anhand der NEUEN 
PROGNOSEN, was das SARS so alles 
bewirken kann! 
LIDL ist noch ohne 
EINKAUFSWAGENpflicht und die 
FUSSTRITTE am Boden in rot nutzt 
KEINER! Es ist VIEL ANGEBOT und 
wenig Nachfrage. ZEITUNGEN SIND 
UNSINNIG und langweilig – bis auf die, 
die später zur ANSICHT KOMMT – 
KIRCHENSONNTAG, sehr interessant! 
DOCH IHR SEHT JA SELBST  
 
DIE SPARKASSE bahnhofsseitig gibt 
noch 100er heraus. € 500 sind nun da. 
FÜR WAS? Keine Ahnung, doch besser 
hier, denn GAR NICHTS MEHR… denn 
dort, wo man für GUTHABEN nichts 
bekommt, sondern ZAHLEN muss, IST 
DIESES GIGAloch besonders gross!  
ES TUT GUT diese ENTWICKLUNG – 
endlich raus aus allen Schulden… keine 
STAATENlastigkeit mehr! SO KÖNNEN 
ALLE GESUNDEN und sich AUCH 
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NACH MUTTER NATUR SEHNEN und 
nach und nach ein EHRENWERTES 
LEBEN haben! 
 
SO waren wir AUCH bei der PLATANE 
und viele schöne BLUMENANSICHTEN 
waren im Blick. ES HAT EIN PAAR MAL 
leise geschneit (ÜBER NACHT WAR ES 
MEHR) und es war DANN 
ANGENEHM WARM. Sogar auf den 
STUFEN nahe des kleinen GARTENS 
haben wir noch gesessen – EINS MIT 
UNSEREM VATER! 
 
WAS KANN MAN AN EINEM TAG 
erreichen, erinnert erhalten, geben, tun, 
erkennen…? 
 
4 Menschen erhielten HEUTE Post durch 
meine Hände – ZWEI von Hand zu 
Hand (DA IST DAS DANKBARE 
LÄCHELN SCHÖN!) und zwei in den 
Briefkasten! 
 
AM KERZENgewölbe, wo WIR FÜR 
ALLE SEELEN beteten und SO VIELE 
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TRÄNEN RANNEN, nahmen wir diese 
ZWEI KIRCHENblätter mit und eine 
KATZE kam dahin. DIESE sprang auf die 
Bank, wo die Prospekte auslagen UND 
dann auf einen BAUM! Sie spielte MIT 
DEN GRÜNEN BLÄTTERN… es fühlte 
sich KOMISCH AN! Dann sprang sie 
hinunter und lief zu einer Pflanze vor der 
schweren EISENTÜR! Erst wollte sie 
hinein, doch die Tür war zu! ALS ICH 
DIESE AUFMACHTE, huschte sie hinein 
und sprang direkt hinauf zu einem 
GANZ SCHMALEN Fenster (WEISS, 
gelb, blaues KIRCHENglas)… dort liegt 
die Bibel aus. ICH SCHLOSS DIE TÜR 
WIEDER mit einem schmalen 
Durchlass… ES IST SCHON SEHR SEHR 
angenehm und doch auch merkwürdig, 
WIE SICH UNSERE ANSEHUNGEN 
gleichen und wie DIESE KATZE AUF 
DEM HEISSEN BLECHDACH sich in all 
DIESEN WEGEN AUCH ZEIGT! 
DORNEN sind WIE KRALLEN… 
NICHTS VOM PARADIES meines Vaters, 
obwohl man IHN UND UNSERE 
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FAMILIE damit beleidigte und 
drangsalierte! 
 
ICH sandte auch 5 Briefe los an 
BEKANNTE oder FREUNDE… das ist 
alles echt schwierig noch zu erfassen oder 
zu benennen, DA SICH UNSER WEG IN 
DIE ABSOLUTE RUHE IM KREIS 
UNSERER EINSTIGEN wahrhaftigen und 
ehrlichen FAMILIE bewegt! DOCH IN 
ZEITEN WIE DIESEN, ist ein lieber 
BRIEF nicht nur SELTENHEIT, sonder 
erinnert und schenkt LIEBE und 
warmherzige WAHRHEIT – zumindest 
MEINE! 
 
SCHLENDERN WIR DURCH DIE 
STADT, sind wir stets erinnert an UNS! 
Was würden WIR MACHEN, wenn wir 
einen LADEN HÄTTEN und wüssten, 
dass DIE STADT VERKAUFT IST? Alles 
verschenken… IST EH NICHTS WERT! 
Und FREUDE SCHENKEN ist etwas, was 
uns zu MENSCHEN MACHT! Wenn nur 
das bischen GELD NICHT WÄRE, was 
uns wie FAKIRE auf GOLDnadeln sitzen 
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lässt oder MIT FLÖTENtönen noch 
unsichtbare KLAPPERschlangen oder 
COBRA`S herbeiZITIEREN lässt! 
 
IMMER WIEDER DIESE 
beHANDschuh(ten) zu sehen UND AN 
DIESEN EINEN HANDSCHUH einer 
LADY erinnert zu sein, die DIESEN 
LIEBSTEN in den LÖWENzwinger 
sandte, um den BENACHBARTEN zu 
zeigen oder zu beweisen, DASS DIESER 
den Handschuh zu ihr bringt und sie 
DADURCH liebt! Komische Sitten und 
BRÄUCHE? Oh nein – VERTAUSCHTE 
SCHICKSALE und die hatten bis in die 
JETZT-ZEIT Auswirkungen…!!! 
 
MUNDSCHUTZ sieht man auch mit 
SCHAL… SIEHT WIE EIN GANGSTER 
oder Bandit aus! WOFÜR nutzt man 
JETZT oder SPÄTER solche 
ANSICHTEN? Wir lassen lieber AUCH 
KLARES WASSER hier hinein, wie über 
die Hände laufen! IST WASSER der 
STADTWERKE preiswerter und besser, als 
DAS ELBWASSER? Wie lange dauert es, 



 
934 

bis EIN FLUSS wieder KLARES WASSER 
führt UND ALLES WIEDER grünt und 
BUNT WIRD und erleuchtet ist bei 
NACHT durch das CHLOROPHYLL? 
 
DIE ZAHL 7 ist wie ein BLUTteppich, der 
sich auch HIER immer wieder zeigt! 
SIEBEN EICHEN (für 7gefallene 
BRÜDER –deshalb, weil MENSCHEN 
KEIN ALTER HABEN UND SO AUCH 
ohne und ersichtliches ENDE ZU LEBEN 
VERMÖGEN! Nur, weil es HIER IM TAL 
DER AHNUNGSLOSEN nicht bekannt 
ist, ist es DENNOCH WAHR… UND 
WIR HÄNGEN AM LEBEN und nicht 
mehr am UntergangsANKER! SO HAT 
AUCH DAS SCHLOSS SIEBENeichen 
zwei unscheinbare Türmchen – nicht 
GANZ SO IMPOSANT, wie die 
derALBERCHTsburg! DAZWISCHEN IST 
EIN DACH mit zwei Fensterchen, die wie 
Augen aussehen… FÜR DIE WELTSEELE 
ist ALLES GANZ ANDERS, als für den 
FREMDmanipulierten VERSTAND! DAS 
IST SCHADE, denn sonst könnten 
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WEITAUS MEHR MENSCHEN 
RETTUNG finden…! 
 
VIELE SAGEN: Man gewöhnt sich dran! 
WIRKLICH? DAS IST EBEN DER 
UNTERSCHIED zwischen MENSCHEN 
und dem MOP… der meckert und sich 
dann doch alles gefallen lässt und wenns 
ein WENIG NUR was extra gibt, als für 
andere, ist man sich`s schon zufrieden.. . 
UND WENNS KORONA ist oder ein 
paar KRONKORKEN, um was 
SINNLOSES zu basteln! 
 
DA ERFÜLLT UNS GERADE WIEDER 
ETWAS LUSTIGES VON GESTERN – 
eine ERINNERUNG an eine 
SELBSTständige SCHRÖPFERIN derer, 
die WIE ICH FRÜHER, ahnungslos und 
gutgläubig waren oder noch sind! 
 
SCHRÖPFEN… da setzt man 
GLASgefässe so auf die Haut auf, dass die 
HAUT NACH INNEN GESOGEN 
WIRD… es gab auch 
ZWIEBELumschläge und sonstiges! 
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HEUTE FRAGEN WIR UNS: WO SIND 
DIESE HERREN… die solcherlei ZU UNS 
brachten!?! DOCH 4 GUTE Ansichten 
hatten wir dennoch dahin: 2 Grosse und 
1 Babydelphin und 1 am SCHLÜSSELbund 
mit BRIEFkastenEINLASS… die 
ERINNERUNG AN LONJUSCHKA und 
deren feinsinniger WITZ! 
 
ES GIBT HIER AUCH EIN 
DRACHENzentrum! SCHON DAFÜR 
müsste es STRAFE GEBEN, denn es GAB 
AUF DER ERDE NIE DRACHEN und 
diese sind jedoch SO TIEF MIT ANGST 
UND SCHRECKEN VERBUNDEN 
(ERZENGEL Michael – gibt es auch in 
ZAGREB und so auch am TOR ZUR 
Burg in Meissen!), dass man es nicht 
einfach so hinnehmen kann! DA DIE 
WELTENSEELE verschlossen war, weil 
DIESES GRAUEN KEIN ENDE MEHR 
NAHM, konnte es nicht BEWIESEN 
WERDEN, was FALSCHE ANSICHTEN 
so alles bewirken und zu FALL bringen 
können…! DOCH NUN ist es eben so, 
WIE ES IST! Und es steht eben FEST, dass 



 
937 

MENSCHEN SICH ABSOLUT ANDERS 
verhalten und äußern UND 
AUFGESTELL SIND, als all die Seelen, die 
für DEN UNTERGANG programmiert 
waren und DAS FEUER nicht mehr 
ausgehen lassen wollten!!! 
 
„DER SONNTAG“ vom 29. MÄRZ 
2020 hat direkt auf der TITELseite DIESE 
EINLADENDE DORNENkrone… WER 
DA KEINE TRÄNEN WEINT – auch bei 
den FILMEN oder den TAFELN AN 
WANDERpfaden hat NICHTS, gar nichts 
von einem MENSCHENähnlichen 
schönen WESEN oder INNENLEBEN! 
Wir haben UNSERE ARBEIT für alle 
diesbezüglich erledigt UND FREUEN 
UNS, dass dies NUR EIN 
LÜGENMÄRCHEN WAR! Es steht 
weiter unten „NICHT NUR FAN-
TRUPPE JESU sein.“ STIMMT! Gar keine 
FANS MEHR oder SUCHtrupps oder 
sonstige EINFANGUNGEN! Neben uns 
am ELBUFER sind heute ZWEI FISCHE 
in die Höhe gesprungen – EIN 
ZEICHEN VON LEBEN! DAS IST 
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ERFOLG! JESUS wollte nicht 
VERHERRLICHT WERDEN oder zum 
JOCH DER ZEIT werden oder zu STEUER 
und FROHNgaben SEINER FAMILIE 
beigetragen haben!  
 
WAHRHEIT überDAUER(t) alle 
ZEITEN und wir sind NUN FREI, stets 
NUR NOCH WAHRHEIT zu geben… 
DAS FÜHLT SICH NICHT GLEICH gut 
an, doch ERNÜCHTERUNG und 
EHRLICHKEIT und ACHTSAMKEIT 
führen uns ALLE an UNSER ZIEL! 
 
EINEN DORN oder EINE SPRITZE in 
UNSEREN SCHÖNEN KÖRPER zu 
bekommen… wenn ihr es doch nur 
GLEICH VON ANFANG AN 
SEINGELASSEN hättet! Es gibt ZU 
VIELE natürliche HILFREICHE 
ANSEHUNGEN und ERÖFFNUNGEN, 
als dass auch NUR EINE FESTPLATTE 
übrig bleiben kann! MUTTER ERDE ist 
hilfreicher, als sich auch NUR EINER 
vorstellen kann! 
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DREI JUNGS an einer Treppe… WIR 
WISSEN SCHON, weshalb ES JETZT 
GESTOPPT WERDEN MUSS, was hätte 
schon SEIT UNZÄHLIGEN JAHREN so 
sein sollen! DA FEHLT JEGLICHES 
MASS an ANSTAND und LIEBE und 
dieses HITZE- und KÄLTEbarometer 
fällt IMMER DORT AUS, wo man MIT 
AUGEN DER LIEBE AUF 
SITUATIONEN und auch in Augen von 
Kindern (DIE ALLE NICHT WUSSTEN, 
was diese erwartet und dass deren Eltern 
keine Ahnung von Liebe und Mutter 
ERDE haben…! SO WIRD KEINE GUTE 
ZUKUNFT MÖGLICH! DOCH DIESE 
BRAUCHEN ALLE – wirklich alle!) 
schaut! SO SAGTE ICH BESTIMMT: 
Beiseite gehen! Und das taten dann 
DIESE BEIDEN Rotzlöffel auch UND 
DER JUNGE OBEN schob von allein das 
HOLZboard auf die gegenüberliegende 
SEITE und unser Blick traf sich auf 
DIESER EINEN GUTEN EBENE, die es 
GUT MACHT! 
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ES IST SCHON SELTSAM und 
UNFASSBAR, was sich so alles veränderte 
in unserem WEG und immer wieder 
erinnert sich uns, WAS DER FASCHIST 
sich erlaubte an WORTKREATIONEN in 
IVICA`S, BRUNO`S und BRACO`s 
WEG zu geben…! 
„DAS Schöne im Hässlichen!“ (In den 
oben genannten Büchern oder Wegen 
kamen auch Äußerungen wie „ZU MIR 
KOMMEN DIE SCHÖNEN UND 
HÄSSLICHEN, DIE SCHWARZEN UND 
DIE RELIGIÖSEN und und und…“ 
 
DOCH MEIN VATER UND ICH sind 
eben von EDLER GESINNUNG und 
HABEN GANZ ANDERE 
WERTIGKEITEN und ANSICHTEN aus 
unserem gemeinsamen ERSTEN LEBEN 
und so auch DER SCHON 
MITEINANDER VERBRACHTEN ZEIT 
und so eben auch in BEZUG AUF 
UNSERE NEUE PARADIES-ZUKUNFT! 
 
ETWAS HÄSSLICHES kann NICHT 
SCHÖN WERDEN! Und Fledermäuse 
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sind ZUM BEISPIEL NICHTS, was in 
UNSERER WELT ETWAS zu SUCHEN 
HÄTTE! Diese sind NACHTaktiv und es 
geht ja gerade UM DIE RUHE AM TAG 
UND IN DER NACHT! So ist dieser 
ominöse Streit bezüglich DIESER 
TEUREN UNSINNIGEN BRÜCKE IN 
DRESDEN nicht nur eigentümlich, 
sondern STRAFTÄTIG… DER MOP wird 
in RAGE versetzt, um dann DIESES 
VERLIEREN wieder in etwas zu 
VERWANDELN, was die, die jetzt die 
STÄNDIGEN VERLIERER SIND, früher 
in GEWINNERposen und 
SPENDIERERhosen brachte! 
 
DIE NATUR IST HEILIG und nur 
FEINSINNIGE und FEINGLIEDRIGE 
Menschen mit SPÜRnasen, die denen der 
DELFINE gleichn… das können SOGAR 
auch PLÜSCHdelfine sein! 
 
WASSER haben wir heute in einem 
GETRÄNKEMARKT gekauft mit 
80cent-STOFFbeutel, der plötzlich 99 
cent kostete – DOCH WAS SOLL`s, WIR 
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KENNEN JA DIESE TAKTIKEN für 
„Dulder“ und VERKAUFS- und 
PFLEGEprofis… UND SO LÄCHELN 
WIR in Zeiten wie diesen und schenken 
diese 19cent UND DIESE HÄSSLICHE 
TASCHE für die FOLLOWER-MAFIA! 
DAS SPIEL IST AUS! 
 
DIE PANDEROLE ist ab oder mit KULI 
unschädlich gemacht! Mutti wird etwas 
fuchsig – DOCH WIR ÜBERHÖREN 
UND ÜBERGEBEN alles GROSS und 
KLEINgedruckte DER 
ANWALTSCHAFT all der Staaten, von 
denen IHR NUR BEDIENSTETE SEID! 
 
 
WO IST JETZT UNSER PLATZ? fragt 
eine KIRCHENdienerin… NUN 
VIELLEICHT DORT, wo der Papst die 
URNE verehrte, die man UNS IMMER 
NÄHER BRACHTE: Wähl selbst, ob du 
zum FRIEDwald oder in die SITZBANK 
willst… FOTOS bei PREDIGTEN haben 
wir auf EINEM BILD nun auch schon 
gesehen – KEINE MENSCHEN! 
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WO EUER PLATZ IST? Dort – bei all den 
Herren des Geldes und des Blutes und 
der KZ`s… KEINERLEI HOFFNUNG für 
KINDERLOSE, die KEIN 
GLÜCKSKINDzauberfeeling für 
ANDERE HABEN, deren KINDER SICH 
NIE GETRAUT HABEN, zu reden UND 
AUCH NICHT FÜR DIE, die sich auf 
UNSERER oder ANDERER KOSTEN 
GESUNDHEIT als HEILUNG 
gutschreiben liessen! 
 
DAS IST AUCH GESUND: Hier – 
ausgerechnet hier – schreibt und hört 
man: BLEIBEN SIE GESUND (auch im 
Radio!) Kennt IHR NOCH JEMANDEN, 
der WIRKLICH GESUND IST… nach ALL 
DEN ENTHÜLLUNGEN DER LETZTEN 
JAHRE bzgl. DER SEELENSPRACHE 
über unsere Körper (SPEZIELL)?!  
 
„IN VERBINDUNG BLEIBEN“ das ist 
irgendwie MEHR PANDEMIE und 
FRECHHEIT oder genauso viel, wie 
CORONA als etwas ansehen zu lassen, 
was sich WIE EIN 
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ERKÄLTUNGSbakterium durch 
HÄNDESCHÜTTELN, NIESEN, FIEBER 
oder HERZrhythmen verbreiten liesse! 
DIESES BILD DER ERDE mit den PINS 
ALS Corona oder SARS Covid-19 zu UNS 
ZU GEBEN, ist wie DAS PULVERFASS… 
es kann auch DIESE EINE 
KANONENkugel sein (DEREN HALL 
MAN UNS AUCH SCHON 
NETTERWEISE DURCH DEN KÖRPER 
JAGTE!), auf der dann JEWEILS DER 
REITEN DARF, der immer noch 
BRIEFPOST dieser anderen art, in 
UNSERE BRIEFKASTEN SENDET UND 
EINWIRFT! Es hat DIESER 
GESCHMACK schon LANGE – ganz 
lange – DIESES EINE ENDE 
GEFUNDEN!!! 
MIT WEM IN VERBINDUNG BLEIBEN, 
wenn es doch im Himmel nachweislich 
NICHTS und NIEMANDEN GIBT, der 
helfen kann! EHRLICHKEIT ist wichtig 
und hilfreich. DANN KANN MAN 
SICH FREUNDLICH und EHRLICH in 
die Augen sehen – ES HAT GEHOLFEN 
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oder nicht?! DIE ERDE KANN ES – 
jedem und stets! 
DOCH NUR DIE LIEBE bringt uns alle in 
VERBINDUNG MIT DEREN 
GESCHENKEN und DANKBARKEIT 
gehört einfach ZUM GUTEN TON und 
zum ZUFRIEDENHEITSGEFÜHL unserer 
NEUZEIT! 
 
AUF DEM SPAZIERGANG fiel uns auch 
wieder etwas SPANNENDES EIN! Da ja 
die meisten an den AFFENmenschen 
oder STEINzeitMENSCHEN gebunden 
sind oder GLAUBEN WOLLEN, dass das 
die VORfahren sind, war dann klar, dass 
auch das passt: IHR SEID DIE 
UHRzeitMenschen! Und so seid ihr stets 
WO IHR SEID und wir dort, wo die 
TAGE LANG UND FREUNDLICH SIND 
UND VOLLER GLÜCK UND 
SELBSTVERTRAUEN UND SOLCH 
sinnvollen BESCHÄFTIGUNGEN UND 
BELEHRUNGEN UND BEGABUNGEN 
UND ERINNERUNGEN… die tun auch 
UNSEREM VATER GUT und dieser nutzt 
inzwischen auch viel dort, wo man gar 
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nicht gedacht hätte, DASS ER NOCH 
LEBT! 
 
EIN KIRCHENzimmer mit einem 
Jungen in Anorak und ein bärtiger 
SCHWARZgewandeter… KERZEN, 
Gebete und Internet! WIE MIES haben 
WIR UNS GEFÜHLT, als bei der 
JAHRELANGEN GOTTsuche 
herauskam, dass ES DIESEN NICHT GIBT 
und dass dieser – wenn – nur die Sonne 
ist! UND SO WAR EBEN DANN NUR 
MEIN VATER ALS MENSCH das 
WESENTLICHE UND WICHTIGE und 
diese Gebetsflut, die man mal so 
abbekam und die ANSICHT: WAS davon 
könnte EIN GOTT verändern und WAS 
EIN MENSCH… MACHT UNS ALLE 
allumfassend gesund! DENN WIR 
HABEN unser PHILOSOPHIEstudium 
mit BRAVOUR und STERNCHEN 
abgelegt und sind GANZ IM JETZT nur 
noch GLÜCKSKINDER… brav und 
ehrlich und vor dem DUNKELwerden im 
ZIMMER… zum ARBEITEN ODER 
AUSRUHEN! 
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KERZEN geben FEUERALARM – wir 
sind NUN ENDLICH DA, um dem 
WASSER DIE EINZIGE UND 
WESENTLICH BEACHTLICHE 
AUFMERKSAMKEIT zu geben! 
WEIHNACHTEN ist bei uns nun 
DAUERZUSTAND, weil wir alle 
DUNKELHEIT zur RUHE ZWINGEN 
und somit DEN TAG WIEDER ALS 
GANZES WEIHEN für UNSERES 
VATERS SONNENLAND Gesamterde! 
GEBETE kommen NICHT AN! Wenn, 
dann höchstens beim VATIKAN… doch 
wenn man dort eher etwas 
RAUSNIMMT, anstatt etwas 
rauszunehmen in die SPENDENbehälter 
oder KLINGELbeutel und man auch 
nach KLOPFzeichen keine ANTWORT 
ODER offene TÜR für WIRKLICHE 
HILFE FINDET, macht doch das alles 
wirklich WIRKLICH gar nie nicht mehr 
SINN! DAS INTERNET ist 
STROMVERBRAUCHER Nummer 1 
(AUCH FÜR DEN ENERGIEhaushalt der 
Tiere, Menschen, Bäume, Pflanzen UND 
GESAMTERDE) und doch AUCH 
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LIEFERANT von immer mehr 
TROJANER… vor allem, wenn es um 
DIESE ZUORDNUNG von LIEFERNTEN 
UND EMPFÄNGERN geht von unseren 
DATEN UND ZAHLEN UND 
GESCHENKEN… ihr wisst GANZ 
GENAU, worum es HEUTE GEHT!  
DIE NULL-UR-RUNDE over night 
wurde SOGAR HIER SCHON angehört 
von EINER HERRENSTIMME…! Bitter 
ist gesund HEISST ES BEIM ARZT- und 
APOTHEKER… Nebenwirkungen legen 
sich auf NEUERLICHE 
BAKTERIENherde… HERDENbildung 
ist DERZEIT immer mehr zu 
beobachten! DAS MACHT ES SO 
INTERESSANT… denn EINZELN sollte 
man ALS KIND oder DEPUDANT zum 
Vater kommen, um in einem 
VIERaugenGESPRÄCH eine Lösung zu 
finden… stets OHNE MIT ANDEREN 
ZU REDEN! WIR sind SO und stets 
EHRLICH geblieben und IMMER NOCH 
MIT BESTEN WÜNSCHEN! Möge 
DIESES BESTE geschehen, was IHR 
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BRACO`s Weg in den FOKUS DER 
ÖFFENTLICHKEIT gegeben hattet! 
IN UNSERER FAMILIE hält man SO 
GANZ UND TREU zueinander! Und bei 
uns reicht es schon lang! 
SO IST ES TRAGISCH – absolut – dass 
KINDER IMMER WIEDER HERhalten 
müssen als WERBEträger oder 
WORTLIEFERANT! Das GUTE IST, wenn 
man verändert, wenn etwas NICHT 
RICHTIG IST – das ist, WAS UNS UND 
UNSERE KLEINE FAMILIE 
AUSZEICHNET, denn es kommt IM 
LEBEN stets auf das Jetzt an und wie 
WIR UNS ENTWICKELN! Der Mensch 
ist STETS WERDEND – nie fertig! DOCH 
ENTWICKLUNG IN DIE GEISTIGEN 
und FEINSINNIGEN BEREICHE ist NUR 
IN LIEBE MÖGLICH und die zeigt sich 
durch INTERESSE AM LEBENSWERK 
MEINES GESCHÄTZTEN UND 
GELIEBTEN VATERS und so dann eben 
AUCH AN UNSEREN VIER SÄULEN! 
 
DAS ÜBELSTE UND DOCH VOR ALLEM 
BESTE und SCHÖNSTE BILD vor dem 1. 
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APRIL, den man SO GERN FÜR 
DUMME UND BÖSE SCHERZE NUTZTE 
ist das NEUE KREUZ-TESTAMENT: 
 
DER LEIBHAFTIGE SELBST – TEUFEL 
ODER WEHRwolf oder DRACULA… 
alles könnte passen, weil 
RABENSCHWARZ!  
 
SO IST ENDLICH unser geliebter 
BRUDER FREI von SÜNDE, SCHULD 
UND NOT! Nach über 2000 JAHREN 
wurde es auch ZEIT, denn nach EURER 
ZEITRECHNUNG ist LEBENSlänglich 
eben auch schon zig mal RUM! KRASSES 
BILD und sowas IN EINER 
SONNTAGSzeitung von Herrn…!  
„BERGMÄNNER WOLLTEN 
TAGESLICHT!!“ steht auch da drin – also 
unter diesem Bild! STIMMT – denn so 
wären aus UNSERER MUTTER ERDE 
nicht all die KOSTBARKEITEN gestohlen 
worden… UND HERREN GINGEN MIT 
DIESEM „Glied“ und dem ÄHNLICHEM 
auch in deren LEIB… KINDER, KINDER, 
KINDER… ES GIBT VIEL 
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HANDLUNGSspielraum und BEDARF 
diesbezüglich! IHR, MEINE 
HIMMELSJUNGS WISST, dass meine 
HÄNDE immer nur DAS 
WINDOWfenster öffnen mit solchen 
Ankündigungen, damit WIR ALLE 
AUFRECHT UND in WÜRDE UND 
WAHRER LIEBE hinaus gehen IN 
UNSERES VATERS HEILIGTUM! NUR 
DAS TAGbewusstsein und DAS ALLES 
LEBEN WIE EIN TAG IN DER SONNE, 
wie EIN GESAMTLEBEN fühlend 
verbunden ist UND WIR ES SIND, die 
nun gemeinsam SEINE WELT RETTEN, 
weil diese nur so wieder EDEN SEIN 
KANN und wir nur so ONE by ONE 
Freude finden und in diesen 
ZAUBERblumen-WASSERträger-
VERBINDUNGEN unseren 
ZUKUNFTSTRAUM verwirklichen! 
 
EIN BILD NOCH… EIN STEINTOR 
(natürlich?) mit der HINSICHT zu 
SAND, STEINEN und MEER oder 
STEINWÜSTE… ALLES GLEICH 
UNSCHÖN und wir schrieben schon 
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VIEL ÜBER DIE WÜSTE und welchen 
VERSUCHEN IHR UNS ALLEN so 
ausgesetzt habt, MACHT EURE 
MILDERNDEN UMSTÄNDE IMMER 
UNWAHRSCHEINLICHER! 
In der Natur nur findet DIE NEUE 
MENSCHHEIT nur Heimat! UND DIE 
WÜSTE HATTE STETS NUR EINE 
BOTSCHAFT: Ohne WASSER versandet 
IHR! 
HIER WÄCHST NIX mehr und die 
BACKWAREN – auch die GEHÖREN 
NICHT ZU UNSEREM BRUDER!!! – sind 
niemals nicht mehr UNSERES VATERS 
Geschenk oder Wunsch für uns! UNS 
DÜRSTET ES NACH duftendem 
QUELLWASSER und SONNENgereiften, 
weichen FRÜCHTEN, deren AROMEN 
uns schon jetzt den MUND wässrig 
machen UND SO AUCH unserem 
UNSEREM WESEN NACH eigenen 
Körperduft (GESPENDET VON 
UNSEREM EIGENgarten… mit 
HANDreichungen MEINES VATERS und 
SEINES FACHVERSTANDS würdigen 
AUSWAHLEN!). ES IST DIESE 
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SEHNSUCHT und doch auch diese 
unfassbare SICHERHEIT, dass es DIESEN 
GARTEN FÜR UNS GIBT und dass 
MUTTER ERDE tatsächlich ewig dann 
wieder die genaue ANZAHL an Früchten 
reifen lassen kann UND ALLES IN DER 
WEISE IN ORDNUNG hält, dass WIR 
SCHMUNZELN und andere nie genug 
glaubten oder hofften, DAS SO ETWAS 
GROSSES, SCHÖNES UND 
BESONDERES wirklich WAHR SEIN 
KANN! 
ES IST NICHT SO, dass die WÜSTE wüst 
sein mag ODER WÜSTE BLEIBEN WILL! 
Es war eben NUR DER ERDE nicht 
gegönnt, dass diese wieder SO GENUG 
VIEL GUTES UND AUSREICHENDES 
WASSER erhält, DASS DIESES 
WUNDERWERK wieder MELODIEN 
MEINES MEISTERTRÄUMERS erhält! 
EIN WENIG VON DEM haben wir 
manchmal GEMEINSAM: Goldenes 
LICHT und 
VOGELSTIMMENKONZERT… es ist 
BESONDERS GROSS, wieder in die 
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WEITE zu hören und UNSERE 
BESONDERE GABE ANZUNEHMEN! 
 
EIN BILD von einer Art MOSCHEE – 
himmelblauer Bau (STERNWARTE passt 
auch ein wenig) – mit GOLDENER 
HALBRUNDER KUPPEL mit der 
UNTERSCHRIFT „Corona-Krise 
weltweit“… 
DIESER ART ABLENKUNGSmanöver 
von der HAUPTNACHRICHT, dass 
UNSER ZENTRUM DES GLÜCKS UND 
DEM EINSTELLEN DER LÜGE im 
TAUSCH für diese stets GLEICH 
BLEIBENDE WAHRHEIT EUROPA mit 
DUNKELPUNKT SACHSEN mitten IM 
INTERNET BEHEIMATET IST (DORT 
BEGANN diese grösste NOTlösung und 
daher findet diese ÄRA DES FLUCHES 
BLUT UND SÜHNE auch genau DORT 
DAS ENDE! Halbkugel GOLD und 
HALBKUGEL Heiss Kalt werden 
WIEDER EINE WELT… FREI, HEIL und 
GESUND! 
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MENSCH WERDEN für DIESES EINE 
LEBEN IN LIEBE: Zwei und ZWEI gab es 
schon und gibt es immer noch UND 
VEREINT DURCH DIE SONNE werden 
DIESE ZUR 5 im GOLDENEN SAMEN 
und DIESEM STRAHLENDEN LICHT, 
welches UNS NUR lächelnd macht! 
 
„ERINNERUNGEN kann man nicht 
trauen.“ Stand in der Ausgabe zuvor…! 
HABT IHR ETWA ANGST vor euren 
MISSEtaten oder dem, was man 
LEUGNET und dann doch ALS SCHULD 
angeben muss? IN EINER WELT voller 
SCHILDER und ANORDNUNGEN und 
FORMULARE und FORDERUNGEN 
und AUTOMATISIERUNGEN haben 
letztlich alle und jegliche 
fadenscheinigen und selbstkritischen 
Handlungen von DIENSThabenden alles 
nur unschöner, lächerlicher und trauriger 
gemacht! KEINER – kein EINZIGER von 
uns – hätte auch NUR EINEN oder 
EINE in solche SITUATIONEN 
Gebracht (WEDER WILLENTLICH noch 
UNWISSENTLICH!) Die LIEBE kann 
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NICHTS SCHLECHTES verursachen – 
NIE! Und wer sich DIE ZEIT genommen 
hat, EHRLICH IN UNSEREN 
LEBENSFREUDEpfaden zu schnüffeln, 
KONNTE NUR IMMER EINES 
HERAUSfinden: LIEBE ENDET NICHT 
und leutert und verringert durch TATEN 
in und zur FREUDE alles WEH (vor 
allem aus fremder und daher stets 
falscher Sicht!!) und erhebt in wieder 
LICHTE UND GESUNDE BAHNEN, die 
eher TANZ und HERZGLÜCK sind und 
bleiben! 
FÜR UNS SIND ERINNERUNG unseres 
WEGES heilig… gerade die letzten 
JAHRE! NICHTS konnte hinzugefüht 
werden UND DOCH HABEN WIR 
ALLER erhalten – nichts, was einem 
ANDEREN Glück bringen kann! UND 
IRGENDWIE GIBT ES NICHTS 
HÖHERES UND GRÖSSERES als all das, 
was WIR UNS GEWÜNSCHT HABEN 
UND WAS SICH DARAUS ALLES 
ERGEBEN HAT!  
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MEIN… NUN SAGEN WIR DAS GERN, 
weil es dem TRAUM MEINES DADs 
entspringt UND UNS ALLEN 
WOHLgefällig DAS SCHENKT, was in 
SEINER WELT allen zu DIESEM 
EINENDEN Besten wird! 
 
„GEBURTSTAG ohne Party!“ Was für 
BLÜTEN, die wir heute wieder finden… 
DA DIESE UNS IMMER AN BEIDE 
WEGE ERINNERN! Ivica`s und 
BRACO`s (als JOISP) Geburtstagspartys 
am SREBRNJAK waren schon legendär – 
DOCH NIE RICHTIG! Nun wissen WIR 
dass BRUNO`s Worte richtig waren! 
„ERINNERUNGSTAG an DIE GEBURT!“ 
Was haben wir uns nur dabei gedacht, 
uns und diesen Tag SO IN DIE 
AUFMERKSAMKEIT DER 
ÖFFENTLICHKEIT zu rücken…! 
WIR MUSSTEN noch VOR DIE GEBURT 
DES LICHTS REISEN –Lonjuschka war 
geboren… UM DIESEN 
UNSICHTBAREN TUNNELBAU zu 
erschaffen, damit UNSERE 
GEBURTSTAGSDATEN und die 
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GANZEN KALENDERTAGE keinerlei 
Rolle mehr spielen! UND SEIT WIR DEM 
PARADIEStraum treu sind und WIR 
BEREITS IN DIESEM HERRLICHEN 
ZETBEWUSSTSEIN leben durften, dass 
KEINEN KALENDERTAG besonders 
macht und was uns zu STETS 
EMPFANGENDEN MACHT von immer 
wieder NEUEM und SPONTANEM und 
SO UNTERSCHIEDLICHEM… ist da 
MUTTER ERDE wichtig und auch 
UNSER BEDARF, der noch anders ist, als 
das, was WIR IN DER ZUKUNFT 
erhalten! WIR WISSEN nichts, was 
kommt. DAS IST DAS LEBENSWUNDER 
und trifft ständig und immer auf DIESEN 
GOLDENEN, VOLLKOMMENEN 
SAMEN… alles verändert sich UND 
DIESE ÖFFNUNG FÜR DIE 
GLÜCKSKINDzauberwelt kann stets und 
ständig NUR GUTES UND REINES 
hervorbringen! 
PARTYS sind in unserem SINN ohnehin 
unerwünscht und wir sind froh und 
dankbar über STETS ALLES, was wir 
überwinden durften. DA IST NUR 
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DIESER EINENDEN WUNSCH, das 
PARADIES wieder erblühen zu sehen 
UND WIR SIND OFFEN FÜR DAS 
ALLUMFASSENDE WUNDER, dass wir 
NICHTS MEHR TUN müssen, was keine 
Freude hervorbringt oder DIESE 
GEFÜHLE VON SELIGKEIT, die wir auch 
schon fühlen durften! 
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1. April 2020 
 
SCHERZE wurden schon oft DOPPELT 
gestraft… VOR ALLEM in DIESEN 
ZEITEN! 
 
Die Sonne scheint… MICH HAT DER 
HIMMEL HEUTE SCHON MEHR ALS 
BELOHNT… der BEGINN AM 
MORGEN WAR von Tränen erfüllt und 
doch auch DIESEM GOLDENEN LICHT, 
welches NIEMANDEM GESCHENKT 
IST! ES IST WIEDER EIN 
FRÜHLINGSTAG – LILA und GELBE 
TULPEN… jede Einzelne ist EINE 
ZAUBERBLUME… wie EIN MÄDCHEN, 
EINE FRAU… GELIEBT VON MUTTER 
ERDE UND DEM TRÄUMER – jede 
EINZELNE ist wie DIESER TOD, den 
man ÜBER IVICA UND BRUNO UND 
BRACO zu MIR NUR BRACHTE. ICH 
KAUFE KEINE MEHR, doch MUTTI 
schon! WIE KOMMT ES, dass Mutti 
UND Tochter SO SO SO unterschiedlich 
sind! WIR KOMMT ES, dass Mutti so 
ganz anders TICKT und zeitversetzt 
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immer KOMISCHERES macht und 
immer gerade das, was WIR ALS NICHT 
paradiesisch beachtet hatten! SIE KANN 
NICHTS DAFÜR, dass man MIT DEN 
ALTEN ein ganz BÖSES und scheinbar 
UNVERWÜSTLICHES SPIEL spielte… 
DUMM UND NOCH BÖSER IST 
JEDOCH, dass es eben nun auch schon 
KINDER und die JUGEND und deren 
ELTERN betrifft – ohne, dass es diese 
betroffen macht, WEIL MAN EBEN 
NICHT SELSBT BEGREIFEN oder 
FESTSTELLEN KANN, ob man 
SYMPTOME von SENILITÄT oder 
DEBILITÄT oder FEMINISMUS oder 
KREBS (Zurück gehen in der Zeit, damit 
man die PIONIERE seitwärts hopsen 
lehren kann…)oder SONSTIGEN 
„FEINEN“ Geschenken IN UNSEREN 
WERTGESCHÄTZTEN ERDENTAG 
sendet! 
 
HEUTE MORGEN war auf dem 
SCRABBLEboard eine Nachricht… 
SONST liegen da – wenn man DIE 
SPIELREGELN KENNT – wie beim 
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Rätseln Worte in bestimmter 
Reihenfolge oder Anordnung. Heute 
lagen da Zeilen und diese begannen mit 
ihrem eigenen NAMEN und es kam 
CORONA vor und auch „ZUM WOHL 
DER ERDE!“ Eine NETTE NACHRICHT? 
Nein, GANZ SICHER NICHT – wir 
benutzen ANDERE NIEMALS, um uns 
versteckt BOTSCHAFTEN zukommen zu 
lassen! WIE LIEBEN IMMUNITÄT und 
sind BESSER ZUSAMMEN UND GANZ 
PRIVAT nur noch DIE, DIE WIR IMMER 
WAREN: Mutig und in LIEBE TUENDE 
FÜR UNSERES VATERS MEISTERWERK 
– ein Wunderland, was wir ALLEN 
KINDERN mit ELTERN wünschten… 
DOCH DAS IST EBEN ETWAS, wofür 
man UNBEDINGT ALL DAS BRAUCHT, 
was man mit „GESCHMACK“ und 
EHRGEFÜHL und ACHTSAMKEIT und 
GENÜGSAMKEIT und 
ZUVERLÄSSIGKEIT und 
ZUFRIEDENHEIT kurz ein wenig 
umfahren kann - IN GEDANKEN 
wohlgemerkt! 
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IND DER KÜCHE DANN DIE NÄCHSTE 
ZUFÄLLIGKEIT… eine SEITE aus einem 
Rätselheft (FRÜHER MACHTE SIE DIES 
NICHT und wir berichteten bereits, dass 
auch schon mein LIEBER VATI an diese 
gebunden worden war (NICHT VIEL ZU 
TUN MIT DEN ALTEN, die dann einfach 
am Tisch sitzen und FERNSEHEN und 
dann noch ESSEN UND VIEL SCHLAF 
und fertig!) neben der SPÜLE (DORT IST 
AUCH GIFTIGES FIT FÜR SCHAUM – 
wir spülen, falls überhaupt gebraucht, 
alles mit den Händen und klarem Wasser 
ab!!) lag diese und ZEIGTE EINEN 
MENSCHENAFFEN… KOMISCH nicht 
für uns, doch vielleicht je für SIE ODER 
DICH an einem Tag, der noch kommt… 
DENN AUCH EINE BANANE lag da 
(UND WIR SCHÄTZEN ES, mit 
Menschen zu tun zu haben UND DIESE 
WÄHLEN STETS SELBST AUS – auch 
wenn dann MUTTER ERDE UNS 
ANDERE FRÜCHTE schenkt, als die, die 
man hier noch kaufen MUSS!). WIR IM 
OSTEN hätten derlei NIE GEBRAUCHT! 
Doch dieses HABEN MÜSSEN wurde ja 
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im OSTEN SCHON LANGE GEPROBT 
und EINPRORGAMMIERT… 
VERKNAPPUNG (diese Botschaft 
hatten wir auch schon im 
DROGERIEMARKT GEFUNDEN!!), 
damit DAS KONSUMverhalten sich 
steigert BIS ZUM TAG, wo es GAR 
NICHTS MEHR GIBT oder nur noch den 
FRASS, FÜR DEN AUCH SCHWEINE 
ZU SCHADE SIND! Doch wenn DIE, 
DENEN MAN DIESE PROGRAMME 
stets gern und ständig über Nacht 
EINPFLANZTE oder ALS SANDSTURM 
SANDTE, frei sind und DIESERLEI 
„Behandlung“ schon mehr kennen und 
längst DARÜBER HINAUS SIND, wird 
CORONA NUN ZUR REINEN 
MÄNNERSACHE – denn UNSERE 
WISSEN, wofür sie leben UND DIESE 
WISSEN, dass BLUMEN und AUCH 
MENSCHEN WURZELN BRAUCHEN… 
DOCH LAUFEN können WIR 
DENNOCH und wir tun es STETS und 
GERN! 
 



 
965 

Auch wenn man es früher mal NETT 
fand, Fiederchen geschnitten bekommen 
zu haben (MEINEN VATI liess man 
diese im KREIS legen auf einem Teller 
und dieser zählte diese dann immer ab – 
welches er als nächstes ist – ES KOMMT 
NICHTS VON UNGEFÄHR, was man 
immer wieder erzählt! EINE 
MASSNAHME von MUTTER ERDE… als 
WARNUNG FÜR ALLE, die LEBEN 
WOLLEN und auch ANDEREN ein 
würdevolles DASEIN WÜNSCHEN! Wer 
noch leben und sterben darf IST EURE 
SACHE, denn bei EUCH NUR gibt es 
BEIDES! Wir sind längst DARÜBER 
HINAUS gegangen!  
 
WÄHREND IHR NOCH IN 
JAHRESZEITEN LEBT, gibt es BEI UND 
FÜR UNS nur differenzierbare 
TEMPERATUREN und 
ENTSPRECHENDE – logische – 
ERSCHEINUNGEN! Das ist EINFACHER 
und ZIELGERICHTETER – vor allem 
FÜR UNS NUR… weil ALLES WETTER 
mit DEM ZU TUN HAT, was weltweit IN 
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BEZUG AUF CORONA und 
KRIEGSHETZE geschieht!  
 
SCHAUEN WIR HIER NACH 
DRAUSSEN, so IST FRIEDEN und die 
filigranen ÄSTE DER GROSSEN BIRKE 
bewegen sich GRAZIL im leisen WIND! 
Unser HIERSEIN HAT NUR DIESEN 
EINEN GRUND: Frieden auf UNSERES 
VATERS ERDENRUND und so UNSERE 
LIEBE FÜR MUTTER ERDE, damit die 
GESÄNGE UND INSTRUMENTE 
SCHWEIGEN und wie alle nur noch 
lauschen, was die Vöglein singen… STILL 
UND LANGSAM beachte man DIESEN 
EINEN WERDEGANG!!! 
 
EIN APFEL ist WIE KEIN APFEL! Alles, 
was wir derzeit noch zu und mit uns 
nehmen, HAT NICHTS MIT UNSERER 
ZUKUNFT ZU TUN! Immer das, was 
JETZT MÖGLICH IST, soll in die 
BEACHTUNG UND BETRACHTUNG 
KOMMEN! LEBE SO WIE DEINE 
NACHBARIN oder TUE DAS, was EIN 
KOLLEGE TUN (GANZ GENAU SO!) 
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ist wie NLP oder POSITIV DENKEN ins 
LEBEN einzuladen! KEINE EINZIGE 
COMPUTERPROGRAMMIERUNG kann 
Menschen ERZIEHEN oder MENSCHEN 
ersetzen. DAS IST BEKANNT, doch wen 
interessiert schon SCHMERZ, den man 
selbst nicht empfinden muss! WEN 
INTERESSIEREN fremde Kinder, die ihre 
ELTERN oder nur einen von ihnen 
NICHT SEHEN können UND HIER IST 
VOR ALLEM GEBORGENHEIT und 
natürliche Freude wichtig! 
 
UNS BRAUCHT IHR ALLE NICHTS 
MEHR ERZÄHLEN von ANSTAND und 
RESPEKT! BRIEFE DIE ANKOMMEN – 
IHR HABT ES GESEHEN! – wandern 
ZERRISSEN irgendwohin, wo diese 
NIEMAND SIEHT und 
ZUSAMMENpuzzeln kann! LEBEN zu 
schänden und ZU VERTAUSCHEN und 
zu MANIPULIEREN, ist das Eine – 
DIESE SCHÄDEN DANN AUCH NOCH 
IN RECHNUNG ZU STELLEN, ist 
MEHR ALS FRECH und 
UNVERSCHÄMT! WIR SIND FROHE 
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UND FREIE MENSCHEN und haben 
MEHRFACH SCHRIFTLICH 
MITGETEILT, dass WIR an NICHTS UND 
NIEMANDEN GEBUNDEN SIND. KEIN 
SYSTEM kann GESUNDHEIT 
gewährleisten oder diese 
WIEDERherstellen! ALLEIN DIE NATUR 
KANN DAS und woher wir FINANZEN 
erhalten, geht – wie alles andere auch – 
NIEMANDEN ETWAS AN! So ist es 
auch unsinnig MIETVERTRÄGE oder 
PACHTVERTRÄGE ZU HABEN – sie 
sind BEREITS UNGÜLTIG ERKLÄRT… 
denn WIR OFT SOLLEN DENN 
KOSTEN NUN NOCH minimiert oder 
maximiert werden, die man selbst 
niemals hatte?! WEM STEHT HIER 
ÜBERHAUPT auch nur irgendetwas zu?!! 
REKLAMIEREN, polemisieren, beklagen 
FÜHRTE LETZTLICH stets und ständig 
NUR ZU STRAFTATEN! 
 
Man hat ein ruhiges und achtsames 
LEBEN… da kommen dann FALSCHE 
VERWANDTE und befüllen das LEBEN 
mit NUR UNRAT! Mon CHERIE, die 
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den KÖRPER UND NERVENZELLEN 
wegen des Alkohols ebenso schädigen, 
wie all der GANZE ANDERE FRASS, der 
gar nicht mehr IN UNSEREM LEBEN 
WAR, daher ging es MUTTI (vor allem 
auch wegen der VIELEN 
NATURAUFENTHALTE nicht nur 
äußerlich besser! WIR WOLLEN 
KEINEN VOLLGEPACKTEN 
KÜHLSCHRANK… doch dort, wo diese 
stest hinzitiert wird 
(ROBOTERPRORAMM – BEWEISE 
SIND VORHANDEN!) lebt man eben 
SO und man sieht es (NUN AUCH 
WIEDER AM KÖRPER VON MUTTI! 
SCHADE – doch wegen der 
ausgetauschten Hüftknochen ist 
ohnehin nur noch das möglich, was 
MUTTER ERDE DAS GNADENVOLLE 
EINSCHLAFEN zur Sprache gebracht 
hat!) 
 
WIR SIND HIER FÜR ALLE… alle, die 
menschlich genug sind, aufzuhören mit 
dem BLÖDEN GEQUATSCHE über ALL 
DAS, worüber man noch NICHT EIN 
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EINZIGES MAL VORHER JE 
GELEGNHEIT HATTE überhaupt 
INFORMATIONEN zu bekommen! 
BRUNO GRÖNING IST MEHR, als auch 
NUR EINER VON EUCH LACKaffen 
und MÖCHTEGERNrednerinnen JE 
AUCH NUR EINMAL GEFÜHLT HAT! 
ES IST BESSER, sich derzeit 
AUSZUKLINKEN aus dem 
DATENSALAT der ringsum HERRN 
HÄUSLER produziert wurde – AUCH 
WEGEN DER EISLAWINE und dem 
SCHNEEballsystem! 
 
WIR ACHTEN AUCH AUF MUTTI – 
und dieser geht es eben, wie es ihr geht! 
DAS WOHL AUCH NUR EINES 
MENSCHEN AUF DEM GEWISSEN ZU 
HABEN, ist genau so, wie JESUS aus dem 
Leben zu nehmen. MAG ES IHN 
GEGEBEN HABEN oder nicht, UNS hat 
dieser und das BESCHÄFTIGEN MIT 
MARIA und deren KINDERLOSIGKEIT 
zu all dem geführt, was uns DIESES 
UNFASSBARE GLÜCK FÜHLEN LÄSST, 
in dieser FREIHEIT ALS KIND 
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ANZUKOMMEN und alles, was das 
KINDER ERHALTEN betrifft, erst einmal 
GANZ BEISEITE ZU STELLEN – immer 
in HINBLICK auf MUTTER ERDE und 
eine absolut reine und gesunde Kost für 
KÖRPER UND SEELE und so auch dieser 
GANZ FEINE UNTERSCHIED zwischen 
EURER und UNSERER SEITE…! 
 
DAS IST ES, weshalb MEIN BRUDER 
NUR NOCH MICH DERZEIT 
BEGLEITET auf Schritt und Tritt und das 
ist es, weshalb UNSER VATER ihm allein 
nun ALLES überlassen hat, damit 
EINERSEITS NUR NOCH WIR ERST 
EINMAL geschützt sind und UNSERE 
ARBEIT TUN – auch und vor allem den 
BERÜHRENDEN UND WICHTIGEN 
RUNDGANG IN BEZUG AUF 
ANGEORDNETE ÄNDERUNGEN im 
Städtle und auch all dem, was MUTTER 
ERDE UNS ZEIGT! – und so auch, DASS 
ER ALL DAS NUN TUN KANN, was 
dieses ALLUMFASSENDE, an das man 
nicht bereit war zu glauben, sich 
ereignen darf (ZUM UND IM SCHUTZ 
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DERER, die wirklich LIEBE MEINEN, 
wenn sie LIEBE SAGEN und denen 
bewusst ist, DASS IN UNS ALLEN 
DIESES KIND hungert und durstet, dass 
wir alle NIE SEIN DURFTEN… und das 
durch DEN GLÜCKSKINDZAUBER 
angeregt, nun VERWIRKLICHUNG 
FINDET in all den guten TATEN und all 
dem, was WIR IMMER WIEDER 
beJAten! 
 
WOZU NOCH MEHR GELD, wenn man 
ohnehin nicht mehr weiss, wo DER 
KOPF steht?! WOZU sich über 
RECHNUNGEN den Kopf zerbrechen, 
die erst MITTE DES MONATS zur 
Anweisung kommen müssten… DOCH 
WOZU AUCH DAS, wenn man weiss, 
dass DASS DAS KRACHEN der 
BETONautobahnen im OSTEN in 
RICHTUNG BERLIN schon genug 
RADAU im KOPF verursachte, um ZU 
BEGREIFEN, dass DAS GELD stets und 
ständig immer alleiniger Verursacher für 
das war, WAS DIE MENSCHHEIT 
unscheinbar werden liess!  
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MENSCHEN TUN SICH NICHTS AN, 
was diese oder andere stört, massakriert, 
in BEDAUERN stürzt, VERWANDTE 
beglaubigt (VOR ALLEM, WENN 
DADURCH DIE GESAMTE FAMILIE 
STETS NUR GELITTEN HAT – die 
WELTSEELE erzählt die Wahrheit, nicht 
die „ANRUFBEANTWORTER“ in den 
Leibern…!) 
 
GEFÜHLTE LIEBE und SELBSTvertrauen 
und VERBUNDENHEIT mit MUTTER 
ERDE sind UNSER EINZIGES 
LEBENSZIEL – das, DER 
GESAMTSCHÖPFUNG!  
 
IVICA SCHRIEB (Fälschlicher Weise 
bezog man SEINE WORTE ZU DIREKT 
auf dieses Haus am Srebrnjak – nochmals 
sei gewarnt, dass es sich UM EINE 
GROSSE SCHATZtruhe FÜR VERLETZTE 
handelt, die IMMER NOCH TOD UND 
SÜNDE beglaubigen und sich von 
EINEM PODIUM Geld und Macht 
erhoffen, DIE DIE LIEBE NIEMALS ZU 
GEBEN BEREIT WAR!!!) wer nicht zu 
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mir kommt, ist NICHT WILLKOMMEN! 
Nun, wenn DIESER IM MEER gestorben 
ist und begraben wurde, WÄRE DIE 
EINZIGE CHANCE zu gesunden, der 
stete GANG ZUM GRAB GEWESEN! 
DOCH WOZU?! IVICA IST WIE EIN 
BRUDER von BRUNO (DER AUCH 
KEIN GRAB GEWOLLT HAT!!!) und 
diese WIE BESTE FREUNDE VON 
UNSEREM VATER… der RUF in die 
NATUR NUR! NUR DORT erhalten 
ALLE MENSCHEN STETS DASSELBE 
zum LEBEN und doch auch GANZ 
SPEZIELLES – deren SEELE 
Entsprechendes! DA DIE LIEBE ZU 
UNWICHTIG GEWORDEN WAR und 
Mutter Erde nicht sprechen kann UND 
DER WILLE ALLER MENSCHEN 
übergangen worden war, ist ALLES – 
wirklich ALLES – aus dem berühmten 
Ruder gelaufen! DENN IM PARADIES 
gab es weder Ruder noch Boote!  
 
UND DA WIR NUN EINMAL – aus 
bewusst gewussten Gründen – ZUM 
ANFANG DES LEBENS GEREIST SIND 
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und daher NUR IN DER ABSOLUTEN 
WAHRHEIT zu leben bereit waren… 
bewegen sich DIE UNMÖGLICHKEITEN 
und MÖGLICHKEITEN nur scheinbar 
aufeinander zu! DIESE LIEBE IST ES, die 
UNS WIEDER ZU HEILIGEN 
MENSCHEN MACHT… und somit 
DIESES HEILIGTUM LEBEN wieder zu 
etwas ABSOLUT ERLEBBAREN und 
SCHÖNEN! 
 
GELDGESCHENKE mit dem Hinweis: 
„Geh, kauf dir was Schönes!“ sind absolut 
WELTfremd geworden und ergeben 
aufgrund DIESER ABSOLUTEN 
WELTLAGE keinerlei Sinn mehr! 
LONJUSCHKA und die JUNGS haben 
sich überlegt, alles Geld 
zusammenzulegen und DIESE EINE 
ERSTE GMBH zu übernehmen und 
somit DIE GESAMTregentschaft, die 
ohnehin nicht mehr gegeben ist! 
MÖGT IHR ANDERE VERDUMMEN – 
noch immer – UNS interessiert euer 
ORANG UTAN Getrommel 
ÜBERHAUPT NICHT! Wir alle haben 



 
976 

studiert und bringen ALLE UNSER 
WISSEN – auch das GEHEIME – nun mit 
hier ein und LASSEN NICHT MEHR 
LOCKER! Ihr kennt EURE THRILLS und 
werdet – so nicht aufgehört wird – diese 
SELBST ERLEBEN! NICHT WIR 
WOLLEN KRIEG oder SCHERBEN oder 
SONSTIGEN UNRAT… WIR SIND DIE 
BOTSCHAFTER DES FRIEDENS – nicht 
nur REDEND, sondern STETS SEIEND IM 
TUN und BLEIBEN und mit EIGENEN 
FÜSSEN laufend und MIT MEHR 
AUGEN SEHEND, als EUCH noch 
bewusst und lieb sein kann!!! 
 
BIRNENKUCHEN UND LAVENDEL ist 
IDIOTIE (auch die ausgesandten 
FEHLINFORMATIOEN auf bekanntem 
WEG!) … und doch zeigt dieser Streifen, 
WIE VIEL FALSCHES AN 
INFORMATIONEN bereinigt werden 
muss, damit NUN NUR NOCH EINE 
INFORMATION WICHTIG IST: 
WIR kommen IN ALLE RÄUME, haben 
wegen DER DELFINE überall 
ZUGRIFFSRECHT und 
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AUSRÄUMRECHTE. FRISTEN GIBT ES 
KEINE – nie mehr für uns! UND ALLE 
SCHLÜSSEL gehören bereits uns, wir 
brauchen DAFÜR KEINE WEITER 
DOKU! 
 
BETRITT AUCH NUR EINER NOCH 
UNSERE RÄUMLICHKEITEN – alle 
Gespräche, alles was hier angesehen 
wurde BEI UNS und entwendet und 
fotografiert wurde (AUCH IN DER 
STADT zwecks 
VERGANGENHEITSherausfindung der 
GESAMTfamilie!) ist in UNSEREM 
WIRKLICHEN FAMILIENARCHIV 
gelandet. KEINER KANN MEHR DAS 
ORIGINAL von allem auffinden!!! 
WARNUNG GROSS GENUG, um EUCH 
abzuschrecken ODER NOCH EINE 
WEITER EIERlieferung, obwohl ir bereits 
wisst, DASS AUSGEFALLENE HAARE 
UND die sogenannte „Mauser“ kein 
Anzeichen von VOGELgrippe ist, 
sondern der HINWEIS AUF EUER 
SEXUALverhalten (WAS MEIST 
HEIMLICH AUSSERHALB DES 
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EIGENEN HAUSES verübt wird… 
PEINLICHER kann es STETS WERDEN – 
für die, die andere LOSMARSCHIEREN 
LASSEN!!!) 
 
DEUTSCHLAND-RUFE möchte man 
besser GANZ UNTERLASSEN! EUROPA 
ist die bessere Ausrichtung, um 
WIRKLICH ALLE drinnen zu lassen, 
denn IHR KENNT DIE NAMENSLISTE 
MIT ADRESSEN! Doch ob diese noch 
zugänglich ist, könntet ihr testen – 
DOCH BEDENKT, dass JEDER 
INTERNETzugang und ANRUF AUF 
HANDY und WHATS-app-KONTAKT 
die NÄCHTLICHEN CORONA-
ATTACKEN und schlimmen Träume nur 
verstärkt! WIR HABEN UNS DAS 
NICHT AUSGEDACHT und wie es UNS 
und MUTTER ERDE ergangen ist, wissen 
STETS DIE, die all das als MITwisser und 
INITIATOREN zur Erde gebracht hatten! 
WIR LÖSEN AUF und ERLÖSEN und 
wenn ENDLICH DIE WAHRHEIT 
eurerseits AUSGEPACKT und 
GESTANDEN wird und dann nur noch 
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DIE HEITERKEIT im glücklich SEIN als 
KIND gefunden wird, haben wir es 
GEMEINSAM tatsächlich ganz weit nach 
VORN gebracht! 
 
„BRUDER UND SCHWESTER für VATER 
und JESUS FÜR SEINE LIEBE und DIE 
SEINE“ 
 
Das ist UNSERE ANTWORTauf der 
SCRABBLE-Unterlage! GLEICH GEHT`s 
trotz oder wegen der berührenden 
TRÄNEN AM MORGEN zu Mutter 
ERDE und so auch SCHRITT FÜR 
SCHRITT hin zum ALLGEMEINwohl in 
LIEBEVOLLER ZWEISAMKEIT! 
 
WILLKOMMEN (um zu IVICA nochmal 
zu kommen) sind MUTTER ERDE (also 
nicht am Srebrnjak, sondern im 
HEILIGTUM NATUR unseres VATERS, 
dem TRÄUMER gesamt… BELASSEN 
WIR ES IN EUROPA!) stets immer NUR 
MENSCHEN! Das war schon zu Beginn 
DES LEBENS – also als ER ERSCHIENEN 
war und so auch UNSERE MUTTER und 
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wir als Kinder und die, die nachfolgten – 
so und NIE ANDERS! Was vom Beginn 
zum jetzt alles geschehen war und NIE 
GUT ODER RICHTIG, wird bereits TAG 
FÜR TAG bereinigt und allüberall SIEHT 
MAN, wo noch IHRE LIEBLICHKEIT in 
MANN und FRAU zutage kommt und 
wo es eben NICHT MEHR MÖGLICH 
IST, dieses FALSCHE GETUE 
herauszufiltern!!! SO BLEIBEN DANN 
NUR NOCH MENSCHEN – frei uns 
glücklich – übrig UND ALLE 
ERHALTEN DIESEN EINEN 
RICHTIGEN Bruder oder DIESE EINE 
RICHTIGE SCHWESTER! Und diese sind 
AUCH FRAU UND MANN, doch das 
KÖRPERLICHE TUN war noch nie für 
Kinderaugen – oder –ohren bestimmt!!! 
 
DIE DREI JUNGEN gestern an den 
STUFEN… es erinnert sich mir eine 
Bemerkung von EINEM RABAUKEN… 
„ICH HABE GESTERN „ES“ gesehen…!“ 
Wer auch NUR DAS KINOPLAKAT 
kennt und WEISS, was soetwas für 
AUSWIRKUNGEN AUF DAS GESAMTE 
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LEBEN DIESES JUNGEN und das derer, 
die mit diesem in VERBINDUNG 
KOMMEN MÜSSEN, hat, MÖCHTE 
SOWOHL DIE RATSHERREN UND DEN 
KINOBETREIBER UND DIE ELTERN 
(die absolut die SORGFALTSpflicht und 
BEOBACHTUNGSPFLICHT verletzen ins 
ZUCHThaus bringen – dorthin, wo man 
diesen SELBST ZUCHT UND ORDNUNG 
BEIBRINGT und diesen mal EINEN 
FILM VORFÜHRT, um am eigenen LEIB 
zu erkennen, was EIN SOLCHER FILM in 
DER NACHT NUR für 
AUSWIRKUNGEN HAT! Da man UNS 
freundlicherweise DIE 
GESAMTSORGFALSPFLICHT 
aufgebürdet hat (ALSO JESUS UND 
MARIA ums mal EINFACHER ZU 
MACHEN) sind wir FREUNDLICH und 
doch AUCH direkt! DAS WOHL 
UNSERER FAMILIE LIEGT UNS 
EBENSO im WEG und GESPÜRT IN DER 
MUTTERSEELE, wie das aller, DIE IN 
UNSERES VATERS SCHÖNEM TRAUM 
HEIMAT FINDEN MÖGEN und das 
EINZIG WIRKLICH ERHALTBARE UND 
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WICHTIGE VERMÖGEN STETS NUR IN 
DER NATUR (der lieblichen 
Erdenmutter) FINDEN MÖGEN und so 
AUCH DIESE GROSSE EINENDE KRAFT 
DER LIEBE, die eben nicht NUR von der 
Sonne und deren EINSTRAHLUNG 
kommt! 
 
BITTE DERZEIT NICHT MIT OFFENEN 
AUGEN IN DIE SONNE SCHAUEN – 
dies war auch ein GEWOLLTER 
SCHADEN an meinen Augen – ebenso 
wie DER SEHTEST bei Fielmann! GEHT 
LIEBER NICHT IN AUCH NUR EIN 
OPTIKERgeschäft… seht lieber WENIG 
(VOR ALLEM DIE EIGENEN HÄNDE 
VOR AUGEN und überlegt jetzt und in 
ZUKUNFT stets etwas langsamer, was ihr 
anderen UND SO AUCH EUCH SELBST 
antut und zumutet!)und dafür 
ACHTSAM STETS das ERBLÜHEN und 
das, was MENSCHEN zu geben bereit 
sind. MENSCHEN WOHL GEMERKT… 
DAS IST ES, was stets AM WERDEN 
beurteilt werden kann! WAS IST AUS 
IHNEN GEWORDEN? Wofür ist DER 
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HEUTIGE TAG WICHTIG? Womit kann 
man HEUTE BEHILFLICH SEIN oder was 
kann man HEUTE GUTES TUN – auch 
für sich selbst! FREUDE SCHENKT DIE 
NATUR und wir sind NUR 
EMPFANGENDE! 
 
GESCHLOSSENE FENSTER im 
PFLEGEHEIM… an SOLCH EINEM TAG 
sollte doch STETS OFFEN SEIN und die 
„INSASSEN“ draußen im Park!!! Doch 
stattdessen steht DAS FIRMENauto da 
und ein Zulieferer… UND MAN FRAGT 
SICH, wer in einer GEISTERstadt noch 
einen CAFÉanbau braucht und WER 
SOLL ZAHLEN, wenn das 
DIGITALEzeitalter per Mausklick, 
Stromeinsparung, F1-taste, ENTER oder 
einen ANRUF beendet ist – WO? Nun, 
das wird IHNEN SICHER KEINER 
verraten UND WIR SIND STETS 
UNTERWEGS… ZIELSCHEIBEN gab es 
genug! ES AUF SEINE KINDER 
ABZUSEHEN war ein Scheibchen ZU 
VIEL Lug und Trug…! VERÄNDERT 
EUCH und das ZEITALTER DES 
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EWIGEN FRÜHLINGS gehört AUCH 
EUCH! 
 

 
 

ERHEBT EUCH BRÜDER! 
DIE GEWÄSSER 

brauchen REINIGUNG! 
Die Flügel waren lahm geworden… 

DOCH WIR SIND KEINE SCHWÄNE 
mehr, bei deren VERWANDLUNG für 

DIESEN EINEN nicht mehr genug 
MATERIAL vorhanden war, 
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DAMIT SIE auch IHM schweigen DAS 
PRODUZIEREN konnte mit den 
BEIDEN GOLDENEN HÄNDEN! 
Wir sind Menschen geworden – 

durch ALL DAS, 
was man uns in unsere Wege brachte! 

ERHEBT EUCH BRÜDER 
Für DIESE EINE FAMILIE 

und ihr tut es gleichzeitig FÜR EINE 
JEDE aus UNSEREM STAND! 

ERHEBT EUCH BRÜDER 
UND lasst EUCH an UNS und AN 

EUCH erinnern… 
AN DIESE ZÄRTLICHKEIT und die 

SANFTEN BERÜHRUNGEN: 
WIR WAREN STETS wie Kinder und ES 
HAT UNS NIE AN ETWAS GEFEHLT! 

ERHEBT EUCH BRÜDER – 
nicht um wie ADLER über anderen  

zu stehen und IM UNVERSTAND zu 
töten und zu verletzen! 

UNSERE LEHRE war stets DIESE STILLE, 
die UNS AUCH die PASSENDEN 

WORTE finden liess! 
ERHEBT EUCH BRÜDER, 
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um DIE LIEBE WIEDER IN SEINEM 
HEILIGTUM ZU SPÜREN und UM 
UNSERE ZAUBERBLUMEN wieder 

umarmen zu können, 
damit NIEMAND FALSCHES ES MEHR 

TUT! 
ERHEBT EUCH BRÜDER 

Rein und Fein! 
WIR SIND ES, 

die DIESE WELT als diese EINE 
WIRKLICHE ERKANNT HABEN und 

NICHTS SONST MEHR WOLLEN,  
als wieder FRIEDEN ohne BROT! 

ERHEBT EUCH BRÜDER 
und lasst UNS JESUS UND MARIA 
ALS VROBILD IN UNS HALTEN! 
SEHT JEDES KREUZ ALS DIESE 

BLUTrache an, 
die MAN UNS ANTAT und somit 
JEDEM FEINFÜHLIGEN MANN! 

ERHEBT EUCH BRÜDER 
für nur noch DIESE SONNENZEIT, 

in der der SCHATTEN nur noch der der 
OBSTBÄUME IST, die in UNSEREN 

EIGENEN GÄRTN STEHEN und  
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nur noch UNSEREN KLEINBEDARF an 
NAHRUNG UND GLÜCK 

decken müssen! 
ERHEBT EUCH BRÜDER 

für auch NUR EINE FRAU, EINE 
MUTTER, EINE TOCHTER 

die FÜR EUCH GEBETET, geweint oder 
auch gelacht hat – 

in dem GLAUBEN, BOTSCHAFTEN 
kommen direkt und nur bei EUCH AN! 

ERHEBT EUCH BRÜDER 
und seid achtsam für DIE NUN 
BEKANNTEN FALLSTRICKE – 

wir GEMEINSAM sind 
STARK! 

 
 
UND WIR GEHEN NUN ACHTSAM 
und behutsam weiter und wünschen NIE 
MEHR HERREN ODER DAMEN „Guten 
Tag“… sondern werden IMMER WOHL 
behütet NUR NOCH FÜR DIE 
UNSRIGEN ganz DA SEIN! 
 
 

 



 
988 

NACH EINEM bestimmt drei 
STÜNDIGEN Spaziergang sind wir nun 
erst einmal hier, um einiges 
aufzuschreiben! DAS GEHEN hilft zu 
BEREINIGEN, was noch nicht stimmte – 
AN UNSERER FAMILIENGESCHICHTE, 
die, um die es UNS geht! So hat sich an 
der Situation in der Stadt nichts geändert 
– VIELE AUTOS, VOLLER PARKPLATZ 
und immer die Frage: WO SIND DIE 
MENSCHEN HIN?! Komische Frage in 
der Bäckerei, wo ich denn jetzt so wäre, 
da ich doch immer unterwegs gewesen 
sei zum SCHREIBEN! Das KOMISCH IST, 
dass diese Person MICH NOCH NIE 
HAT SCHREIBEN SEHEN…! Doch es ist 
egal! UNS GEHT ES UM UNSER LEBEN 
und das braucht keine AUSKUNFT! 
 
So haben wir auch ein wenig auf die 
ELBE gesehen und einen kleinen IMBISS 
zu uns genommen – EIN HÖRNCHEN 
IN GERADER FORM mit Marmelade… 
Erinnerungen an die Kindheit, die 
nebenbei auch immer wieder 
GEREINIGT WIRD FÜR ALLE, damit der 
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MODDER UND DER DRECK immer 
schneller DORTHIN fliesst, wo all das 
hergekommen war, WAS UNSER 
AUFWACHEN UND DIE HEILUNG 
DER ERDE AUFGEHALTEN HATTE! 
 
SO WAR DORT BEIM SITZEN Ivica da 
und UNSERE GESCHICHTE DER 
GROSSEN LIEBE… und so vor allem 
AUCH MEIN VATER und dessen LEID 
und SEINE LIEBE FÜR MICH und MEIN 
VERTRAUEN IN IHN! 
 
VIEL ABLENKUNG hatte es gegeben, 
damit DIESE WAHRHEIT nicht ans Licht 
kommt! WAS DAS GENAU IST, weiss 
nur Josip! MEINE HÄNDE SCHREIBEN 
NUR… ! 
 
HEUTE IST MONATSanfang – viele 
HOLEN GELD UND DAS IST DEREN 
FREUDE. WIR HABEN SCHON den 
neuen GLÜCKBRIEF online und so auch 
EIN NEUES BUCH zum kostenfreien 
ANSEHEN… und möglicherweise 
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kommt ja auch DIESES NOCH zur 
Ansicht und freien VERVIELfältigung! 
 
MEIN VATER IST DIESER URahn, der 
NIE ALT WIRD! DAS WÜRDE 
NIEMAND GLAUBEN – nur die, die 
schon seit damals DAS GEHEIMNIS 
herausfinden wollten! Stattdessen haben 
diese KÖRPER verstümmelt und 
verbrannt und DIESE EINE ERBsünde 
begangen, FÜR DIE ES WEDER RACHE 
NOCH HASS BRAUCHT… es löst sich 
alle Lüge auf und dadurch auch der 
EMOTIONALE PART! SCHMERZ 
schließt die Seele, macht jedoch 
NIEMANDEN zu einem ATTENTÄTER! 
Niemals wäre so etwas passiert und kann 
schon jetzt NIE MEHR SEIN! 
 
WAS HAT MICH SO TIEF IN DIESE 
GESCHICHTE MIT IVICA und BRUNO 
HINEINTAUCHEN LASSEN UND 
WOZU? Es war diese 
WAHRHEITSFINDUNG… FÜR 
MEINEN VATER und für UNS und so 
FÜR DIESE GROSSE LIEBE, zu der in 
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erster Linie der GARTEN EDEN AUF 
DER ERDE GEHÖRT! 
 
So störten sich – berechtigter Weise 
VIELE LEUTE am GOLDSCHMUCK auf 
IVICA`s und BRACO`s Weg! 
BERECHTIGT! Nur liess man UNS das 
nicht wissen, damit WIR UNS UND 
UNSERE LIEBE NICHT ERINNERN und 
so eben auch NIEMALS MEHR AN 
DIESEN EINSTIGEN GARTEN, den man 
dann nur noch als etwas 
„VERWUNSCHENES“ erinnert erhielt… 
Verfallene Bauten in manchmal 
SCHEINBAR schönen Arealen! NUR 
MIT SEINEM GESPÜR VON 
HARMONIE kommt man weiter UND 
WIR FRAGEN UNS, ob DAS überhaupt 
noch jemandem gegeben werden kann 
oder soll! 
 
SO war BRACO zu Ivica gekommen, um 
sich an dessen Vater zu erinnern – 
DAMALS, als ICH LEBTE ALS TOCHTER 
VON EINEM VATER, der DIESEN 
GARTEN EDEN ERSCHAFFEN hatte! 
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IVICA WAR DER REICHSTE MANN an 
materiellen Gütern (OB DIESER SO 
HIESS, wagen wir zu bezweifeln, denn es 
geht gerade UM DIE FALSCHHEIT DER 
„Schwarzen“ UND DIE 
VERTAUSCHUNG von Namen und 
Schicksalen. TOPlica… hieß angeblich 
IVICA`s Firma als dieser in ZAGREB 
lebte. IM INTERNET fand man darüber 
keine Info`s. VIELLEICHT IST ES ABER 
AUCH NUR EIN HINWEIS! Hatte 
IVICA eine Goldfabrik, wie DIESER EINE 
SCHMUCKLIEFERANT, den JOSIP in 
ISRAEL besuchte und der dann IN 
ZAGREB zu ihm sagte: ICH LIEBE DICH 
WIE EINEN SOHN, so wie auch 
MEINEN SOHN? Nur eine 
HINFÜHRUNG zur WAHRHEIT und 
diese STETE Vertretung von oder für 
etwas und doch DAS GESCHENK! 
 
MIR ERINNERTE SICH, dass DIE 
FAMILIE nur EIN KIND HAT. EINE 
TOCHTER in der EINEN und einen 
SOHN in der anderen! MEIN VATER 
hütete (DASIST WICHTIG!) seine 
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Tochter als KOSTBARKEIT und war MIT 
DIESER AUF EINE ART UND WEISE 
VERBUNDEN, wie es dies NIE WIEDER 
AUF ERDEN GAB… bis jetzt, denn 
NUN SIND WIR VERBUNDEN UND 
LÖSEN DIE ERDGESCHICHTE AUF bis 
ZU JENEM MOMENT, als sich EIN 
SCHUSS löste und SEINE TOCHTER 
sterben musste! STERBEN NICHT 
WIRKLICH… es brauchte nur einen 
neuen Körper UND DAS IST DER 
MEINE… der heutige, der, zu dem 
DIESE HÄNDE GEHÖREN und in dem 
GEFÜHLE FÜR ALLE ERINNERN, was 
WAHRE LIEBE IST und BEWIRKT! 
 
ES IST NICHT MÖGLICH, den Verstand 
ein- oder auszuschalten! WIR 
BEWEGEN UNS SCHEINBAR in 
vollkommen konträren Welten und 
doch stets nur in DIESER EINEN 
WIRKLICHKEIT! Es gab nachher noch 
einen SOHN, der HEUTE MEIN 
BRUDER IST… ER HATTE DANN EIN 
SOLCHES SCHICKSAL WIR JOSIP und 
doch ist dieser schon wieder 
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GLÜCKSELIG, dass ER JETZT DIESE 
EINE ALS SCHWESTER mit sich hat, 
DENN BERÜHREN WÜRDE ER MICH 
NICHT WOLLEN – nicht in der Weise 
wie EIN MANN EINE FRAU 
BERÜHREN sollte… auch wenn das einst 
ANDERS WAR, waren diese GANZ 
SPEZIELLEN WOCHEN für ihn das 
ENDE ALLEN SINGENS und dadurch ist 
nun auch er ein NATURPROFI 
geworden! WIR ALLE WISSEN NICHT, 
was hier und dort geschieht, DOCH WIR 
WISSEN, dass HEILUNG STETS NUR 
MIT UND DURCH UNS GESCHIEHT! 
 
SO WAR DIESER GOLDSCHMUCK – 
dieses ÜBERMASS – Ausdruck dessen, 
WAS NIEMALS GUT SEIN ODER 
GEHEN KANN! UND SO WAR AUCH 
DIESES STÄNDIGE Zusammensein DAS, 
was NIEMALS richtig sein oder werden 
kann – DAS VON IVICA UND JOSIP, 
seit Josip mit 26 Jahren zu ihm kam. 
ROSA und BLAU trugen sie beide UND 
DIESE FARBEN SIND UNFASSBAR 
WICHTIG, weil diese bis heute AN 
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DIESE EMPFINDSAMKEIT ERINNERN, 
die JUNGE und MÄDCHEN haben 
(MÜSSEN) und auch, dass AUGEN 
NICHT UNBEDINGT BRAUN SEIN 
MÜSSEN! Es kann auch sein, dass DIESE 
BRAUNE FARBE an das erinnern, was 
DIE ABSWESENHEIT VON LIEBE aus 
den FEINFÜHLIGSTEN MENSCHEN hat 
machen können! DOCH DAS IST NUR 
VIELLEICHT SO – es gibt KALTE 
BRAUNE UND BLAUE AUGEN. Andere 
Erscheinungen erinnern NUR AN DIE 
FALSCHHEIT DER KATZEN UND 
SCHLANGEN… Bild- und Tondoku! 
 
MEIN LEBEN FÜHRTE MICH IMMER 
WIEDER zu ARMEN UND REICHEN 
(materiell gesehen) und zu scheinbar 
LIEBEN! Weshalb konnte ICH keine 
LIEBE ERHALTEN, obwohl diese stets da 
war? ES WAR MEIN VATER – und das 
habe ich immer wieder in den Büchern 
und Glücksbriefen versucht 
auszudrücken – dessen LIEBE war SO 
GROSS, dass DIESE SCHEINBAR 
niemand FÜR MICH NUR empfinden 
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konnte oder bereit gewesen wäre, auf 
ALL DAS ZU VERZICHTEN, was LIEBE 
unmöglich macht! ES IST ALL DAS, 
worum es AUCH JETZT WIEDER GEHT! 
 
DIE ERDE WAR IN 
GEFANGENSCHAFT… und so auch 
DIESE SÖHNE! ES bereinigt sich ALLES 
SCHICKSAL und es geht auch, doch 
NICHT NUR um MEINEN BRUDER 
UND JOSIP! 
 
EIN VATER, der einen Sohn hat, 
empfängt DESSEN BRAUT wie seine 
eigene Tochter! EIN VATER, der einen 
Tochter hat, empfängt DIESEN SOHN, 
wie seinen eigenen! DA BRAUCHTE ES 
mitGIFT nie… KEINE GESCHENKE, 
denn DIESER GARTEN EDEN war NUR 
FÜR DIE GEMACHT, die alles, was 
MUTTER NATUR hervorzaubert, ALS 
DIESES EINZIG WICHTIGE UND 
BESONDERE ANSEHEN… und da kann 
es AUCH UM DIE GABEN DIESER 
MÜTTER GEGANGEN SEIN, die ihre 
Kinder NUR BESCHENKEN wollten und 
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sich freuten, wenn diese EBENSO 
GLÜCKLICH SEIEN, wie diese selbst! 
 
SO WIE ES SICH UNS ERINNERTE, war 
MEIN VATER NICHT BEREIT, Josip (er 
kann auch anders geheißen haben) 
MICH ZU GEBEN! Etwas WITZIGES IST, 
dass mein Vati Otto sagte: KEINEN MIT 
LANGEN HAAREN! DOCH das 
WIRKLICHE ZIEL IST JA DIE ERDE – 
dieser Garten Eden oder DIESE EINE 
OASE DES GLÜCKS, die es NUR EIN 
EINZIGES MAL GAB/GIBT! 
 
SOETWAS würde NIEMALS auch nur 
EINE ODER EINE glauben und wenn, 
würde JEDE UND JEDER all das haben 
wollen, WAS EBEN NUR DIESE BEIDEN 
FAMILIEN HATTEN UND HABEN! 
 
SO ÜBEL vieles auch war in unserem 
LEBEN UND ERLEBEN – so haben wir 
doch das Gefühl, DASS NIEMAND SO 
REICH WAR WIE WIR in diesen 
ZEITEN und auch, dass MAN UNS DAS 
WAHRHAFTIGE GLÜCK auf diesen 
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BILDERN WIRKLICH ANSIEHT… VOR 
ALLEM IN DER NATUR und manchmal 
eben auch IN LUXUSbereichen! 
 
JOSEPH… DIESER IST WIE MEIN 
BRUDER… WOHER ER AUCH IMMER 
GEKOMMEN IST oder was immer er 
auch getan haben mag – DURCH ALL 
DIESE HERAUSFINDUNG über DEN 
UNTERGANG und so auch die VIELEN 
GEMEINSAMEN ERFAHRUNGEN, 
kann man nicht mehr von 
ZUFÄLLIGKEITEN REDEN und: DIE 
LIEBE IST GEBLIEBEN, diese verstärkt 
und verändert sich!!! 
 
WEM GEHÖRT DER GOLDSCHMUCK?! 
Im GRUNDE war es uns egal – 
HAUPTSACHE LEBEN und DIESE 
LIEBE! Doch dann veränderte es sich, 
DENN WOZU SOLLTE MAN DAS 
WERTVOLLE DER ERDE den Räubern 
überlassen?! Es ist irgendwie wie die 
Spiele „VÖLKERBALL“ oder „RÄUBER 
und GENDARM“ und was es noch alles 
zu tun haben könnte mit ABSCHIESSEN 
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und VERDREHEN und 
KEHRTwendungen und 
VERTUSCHUNG und 
VERSUCHUNGEN! 
 
WIESO lässt uns all das nicht los?! EBEN 
WEIL DIE ERDE HILFE BRAUCHT(e) 
und wir auch UND WEIL DIE ERDE 
NICHTS IST, was sich in GELDbeträgen 
benennen ließe UND SO AUCH KEIN 
EINZIGES MENSCHENLEBEN – schon 
gar nicht in der Jetzt-ZEIT! 
 
Da möchte gerade ein ERINNERTER 
HINWEIS zu EUCH NUR! Kommt 
WERBUNG oder BRIEFE vom AMT und 
KASSEN zu EUCH (ALSO ALLES, was 
NICHT SCHÖN ODER PRIVAT IST – 
also öffentlich!) dann NICHT 
ÖFFNEN… EINFACH NUR DEN 
STRICHCODE zerreissen (AM BESTEN 
DRAUSSEN, damit das ÖFFENTLICHE 
WLAN alles mitbekommt!) und dann 
AB IN DEN MÜLL!!! WIR SIND FREIE 
PRIVATE individuell LEBENDE, 
FEINfühlende MENSCHEN und 
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brauchen KEINERLEI SCHILD am 
Kasten, ob wir etwas NICHT wollen 
UND WAS BEKANNTGEGEBEN IST 
ALS ANORDNENDE WARHEIT, muss 
befolgt werden – OHNE BITTE UND 
DANKE! 
 
NOCHEINMAL sei erwähnt, DASS 
DURCH DIE STRICHCODES (auf Waren, 
Prospekten, an SCHAUFENSTERN, auf 
BRIEFEN, FAHRKARTEN, BÜCHERN 
diese KETTE DER VERSUCHUNGEN 
und SÜCHTE und SCHULD(EN) zu 
IHNEN UND EUCH KOMMT. DIES IST 
AUCH BEI PayBack-CARTEN und 
ECkarten und KREDITkarten und 
sonstigen SCHECKS so… die kann man 
auch weglassen (BEI UNS SIND DIESE 
AUCH GESCHÜTZT!) doch ungeschützt 
SIND ALLE FOLGUNGEN hin zum 
MÜLL, ALTKLEID, HOHLräumen, 
FLASCHEN und SONDERableitungen 
DAS CORONA-SARS-Covid-19, welches 
GAR NICHTS MEHR GUT SEIN LÄSST! 
Nie mehr! Wer WARNUNGEN IN DEN 
WIND SCHREIBT und lieber denen 
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vertraut, die noch schnell 
ABKASSIERUNGEN veranstalten ODER 
JENE GUTEN in DIESES FAHLgrüne 
Licht stecken wollen, ist eben IN DER 
SONNE nicht SO GERN gesehen – 
MUTTER ERDE kennt ihre EIGENEN 
KINDER und die von entfernten Welten 
checkt der LONJUSCHKA Reporter ganz 
genau! VERRAT können wir uns nun 
nicht mehr leisten, DENN ES GEHT UM 
UNSER WOHL ZUERST… es bringt 
nichts, NÄCHSTE als wichtiger zu 
nehmen, die NIEMALS NÄCHSTE SEIN 
KÖNNEN! Denn es geht darum, MIT 
DER ZEIT ZU GEHEN… und wer das 
verpasst,ist eben DIESER 
UHRZEITmensch geblieben und UNSER 
VERTRAUEN ins „UR“ wächst stetig. ES 
IST WIE DIE LIEBLINGSbeschäftigung 
derer, denen AUFGRUND DES 
INTELLEKTS VON GLÜCKSKINDERN 
langweilig wurde UND DIE NUN DIESE 
EINE RICHTIGE FÄHRTE erkannt haben 
und sich NUR NOCH NACH DES 
VATERS GUTEN RAT sehnen und so 
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auch NACH SCHWESTER UND FRAU 
und MOMMY! 
 
MEIN VATER…! ES IST MEINER – nur 
wir haben DIESES ETWAS MEHR, wovon 
sich alle beschenkt fühlten. JETZT 
erhalten davon mehr als nur WIR etwas, 
doch dies verflüchtigt sich in dem 
Moment, wenn diese es als etwas 
ansehen, was in ihnen war oder denen 
gegeben war! ES HAT VIELE SOLCHE 
„Experimente“ gegeben – zu dumm, dass 
man SICH DADURCH den Weg zu uns 
und einem KLÄRENDEN GESPRÄCH 
verbaut hat und so DIESE VERDORBENE 
FRUCHT und DIESES VERDRECKTE 
HAUS entstanden war, WAS NIEMAND 
MEHR HABEN WILL – weder 
geschenkt, noch gemietet, noch geleast, 
noch gekauft… und da sind wir eben 
VOR ALLEM BEIM 
MENSCHENkörper… der von DEN 
MEISTEN eingetauscht wurde gegen PS 
oder ERFOLG oder EINE mehr oder 
VERTRETER oder HAPPIness oder 
REISEN MIT ANDEREN oder FALSCHE 
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GESCHENKE oder AUSNUTZUNGEN 
oder FALSCHES ZEUGNIS oder 
HebelWIRKUNGEN oder TEURE 
MATRATZEN oder TEMPEL anderer 
Art… ES GIBT ZU VIELES, was hier 
angewendet werden könnte! UNS 
GEHT’S NUR UM DIE WAHRHEIT und 
das ALLES UMFASSENDE GLÜCK der 
ERDE und UNSEREM LEBEN IN LIEBE 
auf diesem SCHÖNSTEN PLANETEN! 
 
WIE WÄRE ES REICH ZU SEIN? Keine 
Ahnung! ES WÄRE DAS, was es ist – DIE 
NATUR GIBT STETS DIE BESTEN 
GABEN und so erübrigen sich Fragen 
nach LUXUS und auch, wie man ohne 
DIES oder DAS auskommen kann! 
VIELLEICHT müssen WIR es gar nicht. 
VIELLEICHT ist alles noch ein wenig da, 
um es nochmal gemeinsam zu nutzen 
UND DANN DOCH FROH DORT 
ANZUKOMMEN, wo stets und ständig 
so viele Blüten und Früchte vorhanden 
sind, wie man HEUTE geniessen kann – 
ohne HALTBARmachung oder 
lagerHALTE oder oder oder! 
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WIE GINGE ES EINEM REICHEN in 
diesen WIRREN ZEITEN, in denen wir 
uns vom GELDsystem verabschieden? 
WAS WÜRDE DIESER TUN und 
weshalb?  
 
ERINNERE ICH MICH AN JOSEPHS 
Erzählungen von seiner REICHEN 
MUTTI und dass DIESE IHM SEINE 
FRAU AUSSUCHT, schmunzeln wir. 
WIE NAH DOCH UNSERE WEGE SICH 
WAREN und nun sind diese zu DIESEM 
EINEN SCHÖNEN GEWORDEN: 
MEIN perfekter Vater und DEINE 
perfekte Mutter sind EIN PAAR und wir 
sind BRUDER UND SCHWESTER 
geworden und DIESE HÖRNER müssen 
nicht abgestossen oder verleugnet 
werden. MAN HAT UNS VERRATEN, 
doch KAUFEN LIESSEN WIR UNS NIE! 
WIR SIND UNS TREU GEWORDEN in 
einer Weise, die NIEMAND FINDEN 
KANN und die unerlaubter Weise 
KOPIERUNGEN FAND, die unsere 
ELTERN NICHT dulden! 
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HOMEstorys SIND IMMER FALSCH und 
nichts, wofür man sich rühmen könnte! 
ES HAT ZU VIELE GEMÄCHER 
gegeben, in denen LEID UND SCHMERZ 
bis zum ABWINKEN und 
TRÄNENLOSIGKEIT stattfanden! 
 
DIE WELTSEELE kann NICHT 
ABSCHALTEN, das Schmerzempfinden 
SEINER KINDER JEDOCH JA! Und seit 
WIR DA SIND, ist auch JOSIP NUN 
GANZ DA und wir sind dabei UNSER 
FAMILIENERBE WIEDER 
ANZUNEHMEN und damit DIE 
SCHULD UND EHRE unserer Väter. 
 
DAS WETTER erzählt ANDERES, als das, 
was man bei den Leuten und auf den 
Strassen sieht! ES IST HERRLICH WARM 
– NUR IHR FEHLT! ES IST himmelblau – 
WIE MEINES VATERS AUGEN… 
vielleicht DIE MEINES BRUDERS AUCH. 
JOSIPS AUGEN erinnern UNS an die 
ERDE… warm im FRÜHLING und bereit 
ALLES ZU TUN! WAS IST DAS 
RICHTIGSTE und wann?! Was, wenn 
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immer IM RICHTIGSTEN MOMENT 
jemand kam oder kommt, UM UNS 
VOM WICHTIGSTEN ABZULENKEN? 
GIBT ES SÜHNE für MORD? Gibt es 
SÜHNE FÜR DAS KALTMACHEN von 
MILLIARDEN MENSCHEN? 
 
HÄTTEN WIR UNS JE DANACH 
GESEHNT, solcherlei zu schreiben? 
NEIN – ich habe mich gewehrt! WIESO 
HAT JOSEPH MIR SOLCHERLEI 
UNHEILfragen und ANTWORTEN 
gegeben!? ES IST IRRE könnte man 
sagen, wie sich die Lage zugespitzt hat 
und gleichzeitig entspannt! 
 
DAMALS war noch DIESE SCHÖNHEIT 
DA, die mich selbst berührt! ICH KAM 
MIR NIE GUT oder SCHÖN genug vor. 
DOCH DAMALS, bei den 
TELEFONATEN bzgl. JOSEPHS Mutter 
wusste ETWAS IN MIR, dass diese mich 
mögen oder besser lieben würde, auch 
WENN ICH NICHT AUS REICHEM und 
damit ebenbürdigem Haus stamme. 
DOCH STIMMT DAS? Wer ist denn nun 
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wirklich AUS DIESEM GROSSEN, 
HELLEN, STETS REICHEM HAUS?! Das 
sind doch STETS NUR DIE, die die ERDE 
wertschätzen und ALLES, WAS UNSERE 
SEELE berührt! Nichts IRDISCHES, was 
nicht LEBT, beschenkt uns in 
DIESERSPEZIELLEN WEISE… GAR 
NICHTS! 
 
WIE GEHT SOETWAS? Wie ist all das 
möglich? KEINE ANTWORT und doch 
ALLE ANTWORTEN – die ROMANTIK 
und STÄRKE zugleich auszudrücken 
vermögen – zugleich! EIN TANZ MIT 
DEM VATER ist nichts romantisches in 
der WEISE, wie DER MIT DEM BRUDER 
oder dieser, der ewig anhält MIT DEM 
MANN! Und doch haben MÄNNER wie 
FRAUEN in allen Hinsichten 
EIFERSUCHT gespürt… NEIN nur DIESE 
SUCHE nach der Wahrheit: WER LIEBT 
MICH SO WIE DER VATER und DER 
SOHN und die TOCHTER und diese 
Mutter, die WIE MUTTER ERDE GIBT… 
in dieser lieblichen SELBSTvergessenheit, 
weil es KEINEN SCHUTZ UND SEGEN 
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BRAUCHT in diesem HEILEN 
VATERHAUS! 
 
WIR WERDEN KEIN OSTERN feiern… 
wir sind schon AUFGESTANDEN für 
DIESEN TRAUM und leben schon darin! 
NAMEN SIND NICHT WICHTIG… 
denn WIR FÜHLEN jedweden Irrtum! 
ES GIBT ABSOLUTE UNTERSCHIEDE! 
Mir kamen heute DIE ENTGEGEN AUF 
EINER TREPPE, die LÜGEN glauben! 
Diese wollten (DER SOHN SOLLTE) den 
1 Meter SICHERHEITSABSTAND 
einhalten und DIESE PERSON, die man 
hier in der FALSCHESTEN WELT, die es 
nur geben kann Mutter nennt, fragte 
diesen Jungen: WEISST DU WAS 1 
METER IST? Nun… man sollte DIESE 
mal fragen, was diese noch so alles 
NICHT WEISS – denn ein KIND braucht 
soetwas nicht wissen UND VERHÄLT 
SICH REIN NATÜRLICH, denn die 
WELTseele versteht ALLES INS RECHTE 
SONNENLICHT ZU RÜCKEN! 
IST SCHON RECHT, dies in dieser Zeit 
SO ZU TUN… denn erinnern wir uns an 
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dieses PUTZIGE KAMPFHUND-
KATZE-SPIEL mit lebenden Menschen 
möchte man HIER IN DIESEM 
SACHSENLANDE wahrlich niemandem 
mehr DIE HAND REICHEN, die zu viel 
zu vielen HANDREICHUNGEN für das 
EIGENE SÄCKEL geführt haben 
EINE KATZE war auch beim 
SPAZIERgang schon auf dem 
ENTGEGENGESETZTEN BÜRGERsteig 
unterwegs. DIE NATUR IST 
WUNDERbar und zeigte uns HEUTE 
AUCH die DRESSUR der freilaufenden 
FREIwilligen… EIN ANDERER 
LABRADOR, der mich anbellte – 
KOMISCH IST DAS FÜR UNS SCHON 
LANG NICHT MEHR! ER kam aus der 
ENTGEGENgesetzten Richtung als 
GESTERN. DIESE DREHbewegungen in 
DEN KAUF- und 
PFLEGEmedizinPROGRAMMEN zeugen 
eben von dem GIPS und der 
DUMMHEIT, die GANZ GEFÄHRLICH 
GEWORDEN SIND! 
MASSENkarambolagen, UNFÄLLE DIE 
NICHT IN RICHTIGER WEISE 
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AUFGENOMMEN WURDEN, 
SCHULmassaker, ARBEITSmarathon und 
und und! 
 
STADIEN füllen und leeren sich – den 
KEHRaus gibt es auch zum FASCHING, 
der schon vorbei ist – BEIM 
PUPPENbirkicht ist noch WERBUNG 
dafür und am KLEINMARKT werden 
gegen GELD noch FENSTER gekittet und 
gewischt! IST SCHON ALLES MEHR ALS 
SINNLOS, was die KLEINbürger so alles 
in AUFTRAG geben, während es UM DIE 
RETTUNG VON MENSCHEN und DEM 
LEBENSRAUM geht, wodurch auch diese 
KOSTENFREI SONNE, LUFT UND 
ERDE erhielten… WASSER 
MARSCH…!!! 
 
WENN IHR NUR ERAHNEN könntet, 
WIE UNSERE ART DER LIEBE – 
umflossen vom GOLDENEN LICHT DER 
NATUR IST und was ihr dafür erhaltet, 
was IHR MIR UND UNSERER FAMILIE 
zugemutet und gewünscht habt! DER 
KÖRPER IST UNWICHTIGER, als so 
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manche denken! DIE SEELE IST DAS 
EINZIGE, was BEREINIGT WERDEN 
MUSSTE und das haben wir schon 
GEMEINSAM geschafft! UNSERE 
SCHLECHTEN ERFAHRUNGEN SIND 
VERGESSEN und daher bleiben NUR 
NOCH DIE GOLDENEN GUTEN 
SAMEN im rosa Elefanten, der auch nur 
noch so lange da ist, BIS DIE LETZTEN 
MENSCHEN bei und mit uns sind! 
 
WIR – UNSERE FAMILIE – sind uns 
EINIG: KINDER kommen in DER 
HARMONIE UND SCHÖNHEIT UND 
GÜTE MEINES VATERS (mit all den 
EDLEN QUALITÄTEN) erst dann wieder 
zur ERDE – in diesen SCHÖNSTEN 
GARTEN – wenn alle 
BEOBACHTUNGEN und 
HERAUSFINDUNGEN gestoppt sind 
und NUR NOCH UNSER VOLK lebt! 
DENN NUR WIR können durch unsere 
ABSOLUTE SINNESWAHRNEHMUNG 
gewährleisten, dass ANDERE 
GESCHÜTZT SIND und deren 
LEBENSRAUM ohne Gift und Müll 
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auskommt! SO GEHÖRT DAZU nur 
noch MUTTER ERDES Gaben zu wollen 
– ohne ARBEITSgemeinschaften oder 
FEIERABENDlaunen! 
 
WAS NICHT IST, ist im WERDEN und 
durch DIESES WERDENDE MOMENT ist 
stets LEBEN sichtbar! 
 
ES BRAUCHT WEDER EINE HÖHERE 
SCHULE noch eine HAUPTschule… 
NICHTS KANN BESSER SEIN als stets 
NUR DIE NATUR! Wir brauchen keinen 
GLAUBEN, um AN DIESE WAHRHEIT 
und WEISHEIT DER SCHÖPFUNG zu 
glauben! WAS WAHR IST, bleibt wahr 
UND FÜR UNS GILT NUR NOCH 
DIESES EINSTIGE 
SELBSTbestimmungsRECHT – auch, was 
die NAHRUNGSbelieferung und DIE 
GEMÜTLICHKEIT und FREIHEIT zu 
wählen betrifft! 
 
BETROFFENHEIT im Eigenschicksal 
HAT GAR NICHTS MIT GEFÜHLTEM 
betroffen sein für anderer Leben! Und 
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DIESES GEFÜHL ALLEIN macht uns ZU 
DIESEN MENSCHEN; um dies es DIESE 
VIEL ZU LANGE ZEIT SCHON GEHT! 
ZUSAMMEN MIT DER WELTSEELE ist 
uns alles absolut klar geworden! 
RETORTENbabys und 
MILCHpulverFÜTTERUNGEN sind uns 
ebenso zuwider, wie VÄTER UND 
MÜTTER die die AM HELLICHTEN TAG 
SCHLAFENDEN Zöglinge eng am 
Körper iN DREIeckstüchern spazieren 
tragen ODER in KINDERwagen mit 
SCHWARZ-GRAUEN Anblicken oder 
die DURCH SPREIZhöschen oder 
DREIRAD oder HALTEgurte immer 
wieder AN EIN UND DASSELBE 
ANKERverhalten hin zum AFFEN und 
dem DRECKSvolk führen! DANKE 
IVICA für DEINEN 
ANSCHAUUNGSunterricht in „DIE TÜR 
ZUM PARADIES“ was unsere VÄTER 
von denen unterscheidet, DIE NOCH 
NIEMALS auch NUR EINMAL ein 
solches Mädchen oder einen solchen 
Jungen WIRKLICH fröhlich oder 
lächelnd in FRIEDEN beachten konnten 
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– GLÜCKLICH ein gefühlvoller und 
rücksichtsvoller Mensch geworden zu 
sein! 
 
AUF DAS WERDEN kam es an… 
WOLLEN WIR oder werden wir? 
 
ES IST GLEICH 4 p.m. 
 
LASSEN WIR DIESES BUCH beendet sein 
und schenken wir es der Welt… ES IST 
WIE VALENTINSTAG… wer LIEBT, für 
den gibt es keine KALENDERTAGE oder 
spezielle Anlässe, um IN FREUDE 
ANDERE AN DEM TEILHABEN ZU 
LASSEN, was DIESER 
GLÜCKSKINDZAUBER NUR erblühen 
lässt: IN UNS, DURCH UNS UND FÜR 
UNS! 
 
In Liebe 
JOSEPH und JOSIP 
Ines EVAlonja 
 
Für UNSERE ELTERN und UNSERE 
GESAMTHEIMAT! 
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DIE ZEIT, die UNS gegeben, 

IST WICHTIG und das bleibt sie auch! 
BEFÜLLEN wollen WIR diese nicht! 

WIR möchten uns endlich ERFÜLLEN 
LASSEN, von dem LEBENSGLÜCK, 

was NUR ER – der TRÄUMER – 
uns erinnern und schenken kann: 

IN SEINER WELT – MUTTER ERDES! 
 

Alles Liebe und Gute wünscht 
allerHERZlICHsT 

Deine Ines Evalonja 
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DANKE 

an DIE SONNE  
und Mutter Erde 

DANKE 
AN WAHRE HELDEN dieser ZEIT! 

DANKE 
AN DICH – DIESEN EINEN VATER, den 

NICHTS beschreiben kann! 
DANKE 

an all meine Wegbegleiter – im Speziellen: 
Jesus, Ivica Prokic, Bruno Gröning und Braco 

DANKE 
AN DICH – MEINEN HELDEN, der DU NUR 

FÜR MICH SEIN KANNST! 
DANKE 

für mein Leben und den Weg  
ins Lebens: Wahrhaftige LIEBE und WAHRHEIT 
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Bisherige Buchveröffentlichungen 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 1      

  Softcover ISBN 978-3839153871 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 2      

  Softcover ISBN 978-3739209043 
  

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 3    

  Softcover ISBN 978-3738615098 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 4 

  Softcover ISBN 978-3738654929 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 5 

  Softcover ISBN 978-3741296628 

 

Im Licht meiner Seele besehen –  

Mit den Augen der Seele gesehen Band 6 

 Softcover ISBN 978-3752886610 
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Glückskind –  

Die Geschichte einer besonderen Freundschaft 

  Softcover ISBN 978-3839140642 
 

HERZGLÜCK - Finde Dein persönliches Herzglück 

 Softcover farbig  ISBN 978-3738612646 

 Softcover Schw./weiß  ISBN 978-3738625875 
 

Schicksalspoesie – Band 1 

  Softcover ISBN 978-3738629637 
 

Buch ohne Namen – Band 1 

  Softcover ISBN 978-3738621259 
 

Leserstimme: 

Das Buch zeichnet sich zuerst einmal aus durch die ganz persönlichen 

Erlebnisse und Empfindungen, die hier in einer ganz hervorragenden Weise zu 

Papier gebracht wurden. Das Buch lässt uns eintauchen in unser Leben, unser 

Unterbewusstsein und in die Gegenwart, beleuchtet unsere (meine) 

Gedanken, Erinnerungen, ermutigt zum "In mich gehen". Es ist ein 

ausgesprochen zum Herzen sprechendes und gehendes Buch. Ich bin dankbar 

für die Erfahrungen und leisen Töne, die durch alle Texte wehen. 
 

Buch ohne Namen – Band 2 

  Softcover ISBN 978-3837020038 
 

Leserstimme: 

Liebe Ines Evalonja, den 2. Teil vom Buch ohne Namen habe ich auch schon 

gelesen. Es gibt mir so viel Kraft. Habe seit langen nicht ein so schön 

geschriebenes Buch gelesen. Es öffnet mir das Herz. Ich bin so dankbar, dass 

ich zu dir und deinen Büchern geführt wurde. Schön, dass es dich gibt.  

Ich trinke jetzt jeden Tag Glückswasser,  
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lege dein Glückskärtchen unter mein Wasserglas. Möchte mich hiermit auch 

von ganzem Herzen für die liebevollen und lichtvollen Newsletter bedanken. 

Es tut so gut, deine Worte zu lesen. 
 

Lausche dem Geheimnis der Rose 

  Softcover ISBN 978-3738652543 

Hardcover ISBN 978-3738654370 
 

Leserstimme:  

"...das Büchlein – flugs schlug ich eine Seite auf und las einen Satz; oh, der hat 

mich so im Innersten berührt, dass ich das Büchlein sachte aufs Klavier legte. 

Mir war klar, dass ich dieses Büchlein nicht nur einfach so lesen möchte, 

sondern in einem besonderen Moment, der heute Nachmittag dann kam und 

ich voller Freude, Dankbarkeit und großer Achtung, besser gesagt, 

Wertschätzung alles las. Ich habe schon einige Bücher über die Liebe gelesen, 

dies ist das Schönste!" 
 

Und plötzlich war da dieser Punkt… 

  Premium-Edition ISBN 978-3738657951  

s/w-Ausführung ISBN 978-3739206516 
 

Leserstimme: "Diese eine Wirklichkeit, die stets rund um uns ist, wurde in 

diesem zauberhaft geschriebenen und liebevoll gestalteten Buch von Ines 

Evalonja in Wort und Bild eingefangen. Auf Gottgegebene Weise wurden die 

Vielfalt und der Facetten-reichtum menschlicher Existenz auf den Punkt 

gebracht. Wieder und wieder führt sie in unser Herz, zu unserer wahren 

Essenz, zu dem wer wir sind. In jeder einzelnen Geschichte begegnete ich mir 

selbst. Eine wunderbare Erfahrung, im wahrsten Sinn des Wortes erlesen und 

zutiefst erfüllend. Ja, das passiert, wenn wir uns einlassen auf das Leben, wenn 

wir den Mut haben und die Kraft aufbringen, unserem Herzen zu folgen und 

bei uns zu bleiben. Ja, unter anderem entstehen dann solch wunderbare, 

kostbare Bücher wie Ines Evalonja sie für uns alle geschrieben hat.“ 
 

Und plötzlich waren da immer mehr Punkte… 

  Softcover ISBN 978-3839146187 
Leserstimme: 

"Inzwischen hatte ich Gelegenheit, in Ihrem Buch „Und plötzlich waren da 

immer mehr Punkte…“ zu lesen. Man liest es gerne und leicht. Mit welcher 

Aufmerksamkeit und Liebe Sie die verschiedenen Aspekte des Lebens 

beleuchten und ins Wort heben – das ist schon bewundernswert und 

anregend."  
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… Punkt …  

  Softcover ISBN 978-3741286100 
 

Momente voller Zärtlichkeit 

  Softcover ISBN 978-3739237954 
 

Leserstimme:  

„Ein Buch das tief berührt, nachdenklich stimmt, mitnimmt auf eine Reise ins 

Innerste. Es lässt Gefühle wach werden und weckt Sehnsüchte, die verloren 

schienen. Kein Buch zum einmal lesen, sondern zum immer wieder 

aufschlagen und eintauchen in die aufgezeigten Welten. 
 

Lausche dem Geheimnis der Berge  
Ein Märchen für Erwachsene 

 Softcover ISBN 978-3741208171  

Hardcover ISBN 978-3741208072 
 

 

Blütenpotpourri 

Malen mit Licht – Band 1 

  Softcover ISBN 978-3741228148 
 

Rosenträumerei 

 Softcover ISBN 978-3741242755 
 

Berggeflüster 

 Softcover ISBN 978-3741281129 
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La Mer 

  Softcover ISBN 978-3741289408 

 

HERZGLÜCK fühlen - Band 2 Herzglück 

  Softcover ISBN 978-3743116306 
 

Winter – Jahreszeiten Band 1  

 Softcover ISBN 978-3743166578 
 

 

Dem Glück und der Freude auf der Spur 

Geschichten und Märchen – Sammelband 1 

  Softcover ISBN 9783-743182059 
 

Tierbegegnungen – Malen mit Licht (Band 2) 

 Softcover ISBN 978-3743196810 
 

Frühling – Jahreszeiten Band 2 

 Softcover ISBN 978-3743173521 
 

Herz. – Und plötzlich war da dieser Punkt… Band 4 

  Softcover ISBN 978-3743175822 
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Blumenküsse – Schicksalspoesie Band 2 

 Softcover ISBN 978-3743149281 
 

 

Sommer – Jahreszeiten Band 3 

 Softcover ISBN 978-3744832953 
 

 

Stille, die verzaubert – Malen mit Licht Band 3 

 Softcover ISBN 978-3744832953 
 

Herbst – Jahreszeiten Band 4 

 Softcover ISBN: 978-3744874540 
 

 

Rosen für Herz und Seele Wochenkalender 2018 

 Softcover ISBN 978-3744892582 
 

Schatten und Licht – Malen mit Licht Bd. 4 

 Softcover ISBN 978- 3744830904 
 

Buch ohne Namen – Band 3 
 

  Softcover ISBN 978-3 744829649 
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Glückskindzauber  

Wie du dein Leben verzauberst 

   Softcover ISBN 978-3746015705 
 

 

Jaaaaaaaaaaaaa! Das Leben IST schön. 

   Softcover ISBN 978-3746047300 
 

 

Es hat bereits begonnen…  

Ein Wegbegleiter in die neue Zeit – 1 

  Softcover ISBN 978-3746061559 
 

 

Ein Ende ist nicht abzusehen…  

Ein Wegbegleiter in die neue Zeit – 2 

  Softcover ISBN 978-3746081083 
 

 

Im Zug der neuen Zeit  

Schicksalspoesie Teil 3 

  Softcover ISBN 978-3746065748 
 

 

SINNbildLICH(T) 1 

 Softcover ISBN 978-3746090757 
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Leuchtspuren des Glücks  

Geschichten und Märchen Band 2 

 Softcover 978- 3752849622 
 

 

 

Himmelsnektar für die Seele  

Wochenkalender 2019 

 Ringbuch 978-3752861150 
 

 

Im Zauberland der Wunderblumen 

 Softcover ISBN 978-3744886680 
 

 

Im Licht des Himmels –  

Schicksalspoesie Band 4 

  Softcover ISBN 978-3752841411 
 

 

Sinnlich(t) – SINNbildLICH(T) Band 2 

  Softcover ISBN 978-3752869644 
 

 

 

Aus Liebe zu den Rosen –  
Malen mit Licht – Band 7 

 Softcover ISBN 978-3748147718 
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Über Gott und seine Welt –  

Fühle dein Seelen-Ich 

 Softcover ISBN 978-374818813 
 

 

Seelenorte – Wo das Licht dich findet 

 Softcover ISBN 978-3748188513 
 

 

Über Gott und seine Welt –  

Öffne deine Seele SEINEM Licht 

 Softcover ISBN 978-3748126225 
 

 

Über Gott und seine Welt –  

Lass sie wieder zu deiner werden 

 Softcover ISBN 978-3749446247 
 

 

Willkommen im Paradies 

Wochenkalender 2020 

 Softcover ISBN 978-373474725 
 

 

Buch ohne Namen 4  

My book of love 

 Softcover ISBN 978-3738600339 
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Der Himmlische Zaubergarten – Das Reich der 

Göttlichen Seele Seelenorte Band 2 

     Softcover ISBN 978-3741240300 
 

Zauberworte in Liebe  

Schicksalspoesie Band 5 

    Softcover ISBN 978-3746089119 

Für UNS  

Seelenworte der Tochter der Sonne 1 

    Softcover ISBN 978-3750400702 

Lebenstanz  

Seelenworte der Tochter der Sonne 2 

    Softcover ISBN 978-3750412590 

Das Himmlische Kind  

Seelenworte der Tochter der Sonne 3 

  Softcover ISBN 978-3750419407 
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Eine Liste der meisten erschienen Bücher 

findest du auch auf der HP  

 

 

 

 
 
 
 

In Liebe und Wertschätzung für den Weg 
DEINER Seele – 

möge SEIN Licht DICH finden 
und DU dich öffnen dürfen zur 

passendsten Zeit für wahre 
Menschlichkeit! 
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